
2007年もしむらしんけん 大分トリニータ253 
http://ex13.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1167304780/

　

475 五十川卓司  : 2007/01/01(月) 00:16:22 ID:D3zSnOky0

新年の御挨拶
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/nenga/
 
　

740 五十川卓司 : 2007/01/02(火) 00:43:18 ID:vJ/uQXTj0
そう言えば、昨年（２００６年１２月３１日）の紅白歌合戦にて、
乳房を露出する行為を偽装したとされる演出が問題とされていた
が、乳房を性的な羞恥や虐待の対象とされた女性が、男女差別と
して、男性と同様に、乳房の露出を主張する行為が、欧米では、
実施されている。
 
勿論、そのような主張を女性がさせられてしまうような性的虐待
や性的犯罪の潜伏について、捜査摘発するべき問題なのである。
 
男性の粗暴で幼稚な欲暴を煽動して、風俗店舗が金銭を獲得する
ために、煽情工作をしている側面が、世間一般に露顕した演出で
あり、問題提起として実行されたのであろう。>>466 

　

905 五十川卓司 : 2007/01/03(水) 10:09:58 ID:cljSByrP0
英語版作成しました。>>475 
 
http://www.geocities.com/isotak503/nenga/2007-Nenga.htm
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2007年もしらしんけん(訂正) 大分トリニータ254
http://ex13.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1167805409/

204 五十川卓司 : 2007/01/04(木) 21:46:08 ID:0PbkSVdN0
今日は尺間大社に行きました。
 
http://www.geocities.jp/->isotaku503/travel/2007-01-04_shakuma/
 
登山観光としても名所です。社殿で人生相談もやってます。
 
大分鶴城高校野球部が、必勝祈願に来ていました。
 
　

206 五十川卓司 : 2007/01/04(木) 22:00:35 ID:0PbkSVdN0
もとい。佐伯鶴城高校>>204 
 
->を除去すると見れます。
 
 
 
　

208 五十川卓司 : 2007/01/04(木) 22:07:35 ID:0PbkSVdN0
大分酉隊の選手が、指導者として才能を発掘し、高校球児を指導
して、努力させて強化するまでには、長期的展望が必要でしょう。
 
他県と比較すると、のほほんとか、のんびりとか、そういう印象
が有るのでしょうか？気候も温暖だし、農業してれば生きて行く
ことができるとか。
 
商業的な才覚が要求される臼杵地区では、運動よりも学業なので
しょうか？でも、運動も、商売に必要な信義や公正という徳目が
要請されますが、昨今の「商売」では、外資系列の金融会社から
融資されて、電話会社から通話明細を入手し、生き馬の目を抜く
ような、顧客や取引の横奪が主流でしたから、信義や公正などの
正直は、廃れてしまったのかもしれませんね。>>205 
 
　

218 五十川卓司 : 2007/01/04(木) 22:46:20 ID:0PbkSVdN0
選手強化の要諦は、気長にのんびりと、地道な努力をのほほんと
することにあるとすれば、良いのでは。急がず慌てず。>>209 
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220五十川卓司 : 2007/01/04(木) 22:56:07 ID:0PbkSVdN0 
Ｗａｔｃｈのことですか？
 
九州石油球場まで、徒歩１５分ですから。>>219 
 
　

396五十川卓司 : 2007/01/06(土) 12:41:59 ID:Z0M2j2qQ0 
あの内容では、視聴者を舐めているとしか言いようが無いので、
真面目な内容の堅さを柔らかくするための表現である茶羅気が、
浮いてしまうところに我慢ができなかったのでしょう。
 
試合の映像を再現して、その時に選手が何を考えて、試技をして
いたかを議論する番組が良いでしょう。
 
実際に球技場に出掛けるという動機を提供する番組として、試合
の勝敗だけでは無い、作戦や技術について理解できる番組とする
必要があります。
 
Ｃｈａｍｕｓｃａ氏が、伯剌西爾（ぶらじる）から有能な日本語
もできる解説者を招聘できると良いのですが。
 
　

397五十川卓司 : 2007/01/06(土) 12:45:15 ID:Z0M2j2qQ0 
「美男美女を調達すれば、視聴者は満足し、脱がせれば興奮する
」というような視聴者を舐めた姿勢や態度が、大分県内の文化や
文明の水準を低下させていると言えるでしょう。>>395 
 
　

400五十川卓司 : 2007/01/06(土) 13:07:47 ID:Z0M2j2qQ0 
舐められている人に、舐められているんだよと教えてあげたら、
その人から激怒されるということは、よくあることですね。本当
に激怒する相手は、その舐めている奴であるはずなのに。>>399 
 
　

404 U-名無しさん2007/01/06(土) 14:08:03 ID:Z0M2j2qQ0
舐めている強者に激怒せず、それらを指摘した第三者や傍観者に
激怒する奴隷的な態度は、愚劣と怠惰とによる弱者の露見である。>>401

　　

405五十川卓司 : 2007/01/06(土) 14:09:06 ID:Z0M2j2qQ0 
私の記述です。>>404 
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466五十川卓司 : 2007/01/06(土) 21:51:40 ID:+uBcuqYl0 
私の記述ではありません。>>419 
 
http://www.geocities.jp/->isotaku503/NotMyDescription.htm
 
今日は、大分銀行本店裏の散髪と新川の温泉に行きました。
 
http://www.spa-samasama.com/
 
久しぶりに洗身（垢擦）をしました。
 
　

585五十川卓司 : 2007/01/07(日) 21:41:27 ID:qdGYSaHF0 
爆風ＳｌｕｍｐのＲｕｎｎｅｒですね。>>582 
 
http://kashinavi.com/song_view.html?14191
http://www2.ucatv.ne.jp/̃to-1999.sea/runner.html
 
　

588五十川卓司 : 2007/01/07(日) 21:44:20 ID:qdGYSaHF0 
これのこと？>>580 
 
http://www.youtube.com/watch?v=osByR-wp0p0
 
　

591五十川卓司 : 2007/01/07(日) 21:54:46 ID:qdGYSaHF0 
こういうのね。>>587 
 
http://www.youtube.com/watch?v=g7IA9P1Y8Y8
 
大学時代には、誰かが必ず歌っていたものだ。
 
こういうのも。
 
http://www.youtube.com/watch?v=OJvUqwItfrM
 
　

mailto:isogawa_takuji@yahoo.co.jp
http://jumpres/read.cgi/soccer/1167805409/419
http://www.geocities.jp/-%3Eisotaku503/NotMyDescription.htm
http://www.spa-samasama.com/
mailto:isogawa_takuji@yahoo.co.jp
http://jumpres/read.cgi/soccer/1167805409/582
http://kashinavi.com/song_view.html?14191
http://www2.ucatv.ne.jp/~to-1999.sea/runner.html
mailto:isogawa_takuji@yahoo.co.jp
http://jumpres/read.cgi/soccer/1167805409/580
http://www.youtube.com/watch?v=osByR-wp0p0
mailto:isogawa_takuji@yahoo.co.jp
http://jumpres/read.cgi/soccer/1167805409/587
http://www.youtube.com/watch?v=g7IA9P1Y8Y8
http://www.youtube.com/watch?v=OJvUqwItfrM


594五十川卓司 : 2007/01/07(日) 22:02:28 ID:qdGYSaHF0 
女子が歌うと、こうなります。>>591 
 
http://www.youtube.com/watch?v=-eobu9dkYyk&mode=related&search=
 
　

595五十川卓司 : 2007/01/07(日) 22:12:11 ID:qdGYSaHF0 
他に応援歌に編曲替歌できそうな曲は？
 
　

615五十川卓司 : 2007/01/07(日) 23:43:40 ID:qdGYSaHF0 
暴力団体が性的犯罪により「調達」した女性を、肉体労働に奴隷
使役している風俗店舗で、舐められてしゃぶられて、金品を巻上
されて快感を獲得している愚劣な行為こそ、最低最悪の危痴害で
あると言えるでしょう。>>602 
 
　

676 五十川卓司 ◇soalaRO1Zo isotaku503 : 2007/01/08(月) 08:38:07 ID:X47uYmaD0
おーれたーちの、おーいたー、ゆめとほこりをむねにだきー、
おーれたーちの、おーいたー、ところせましとあれくるうー
まわして♪まわして♪まわして♪まわして♪
ナーナーナナナ、ナナナナナナ♪
でっきるーかな　でっきるーかな
ハテハテホホー
私の～　記述では～　あ～り～ませ～ん～
 
総合すると、こんな感じ？
 
　

679五十川卓司 : 2007/01/08(月) 08:56:48 ID:LN3xVpA90 
現代では、露骨な性的犯罪は減少し、「恋愛」を偽装した演出や
演技による恋愛詐欺としての巧妙な性的犯罪が多増しているよう
ですね。ＴＶ戯脚にも、そのような恋愛詐欺の犯行類型が数多に
観察されるところです。
 
大分県内では、そのような都会の虚偽である恋愛詐欺の類型を、
「真実の恋愛」であるかのようにＴＶ映像で誤解させられ、その
ような恋愛詐欺による性的犯罪の被害者にされる危険が多いので
は無いかと思われます。>>618 
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682五十川卓司 : 2007/01/08(月) 09:09:17 ID:LN3xVpA90 
ＢｌｕｅＨｅａｒｔｓでは、以下も有名ですね。
 
ＴｒａｉｎＴｒａｉｎ
http://www2.ucatv.ne.jp/̃to-1999.sea/traintrain.html
 
 
こまねずみ、みたいに。すばやくなりたい。
画面には映らない　はやさがあるから。
 
しょーた　しょーた
しょーた　しょーた　しょーた
しょーた　しょーた
しょーた　しょーた　しょーた
 
　

767五十川卓司 : 2007/01/08(月) 22:44:02 ID:LN3xVpA90 
筋湯温泉に丸石風呂があるそうです。
 
２００７年１月４日の大分合同新聞より。
 
http://www.oitatv.com/onsen/index.php?id=494
 
　

802五十川卓司 : 2007/01/09(火) 08:15:13 ID:A/KAkWtf0 
成人式の報道を見ていたら、大分県内でも、２０年前に暴力団体
の抗争事件が多発していたのですね。電電公社（ＮＴＴ）からの
通話明細の漏洩により、虚偽電話による抗争煽動が多発していて、
その抗争を利用して漁夫之利を獲得する暴力団山口組の地域侵略
が開始された当時の日本各地で観察された現象の一つです。
 
警察職員は、抗争への対応において、暴力団山口組の政権構想に
利用されていったのでした。
 
　

871五十川卓司 : 2007/01/09(火) 20:51:56 ID:mmIcDdrB0 
「彼女が妊娠した…＿¦‾¦〇」が本音であるような男性との愛情
を信仰してしまった女性の悲劇が、これから始まるようですね。
 
嘘であったとしても、「彼女が妊娠した＼（＾ｏ＾）／」ぐらい
は書くように。>>833 
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彼女が妊娠した　大分トリニータ255
http://ex13.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1168364700/

40五十川卓司 : 2007/01/10(水) 12:57:54 ID:eIvEhYxQ0 
昨今、ＴＯＳで放映されていた１４才の母についての感想を記述
していましたので、紹介します。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/eihyou/
 
昨今、色情電視遊戯（えろてれびげーむ）によって、紅顔無知な
男児が、あのような欲暴だけの行為を「恋愛」であるかのように
誤解して、それをそのままに行為してしまう厚顔無恥な性的犯罪
が続発しているそうです。
 
女児についても、そのような色情漫画に感化されて、男児に迎合
してしまう現象があるそうですので、注意しましょう。
 
　

43五十川卓司 : 2007/01/10(水) 13:25:19 ID:eIvEhYxQ0 
電電公社（ＮＴＴ）からの通話明細や設備資金を漏洩流出させた
外資系列の金融会社が、暴力団体や政治団体を煽動して、「流通
革命」や「価格破壊」などと経済侵略をさせ、日本域内の社会を
犯罪組織（不平士族→やくざ、不満軍部→暴力団）の風俗風習で
ある略奪や侵略の色に染めてきた経緯があり、その傾向が、昨今
の日本政府の右傾化である「有事法制」やら「防衛省令」やらに
反映されてきた経緯があります。
 
もちろん、そのような外資系列の金融会社に煽動され教唆された
右傾化は、第二次世界大戦当時の軍部の暴走や暴発において観察
されていたものでしたが、その前段に大正浪漫主義などと呼称を
された風紀紊乱が、薩長藩閥系の子孫において乱脈されていたの
でした。
 
風紀紊乱を煽動しておいて、それに逆行する風紀引締を誘導し、
支配権を獲得する手口は、金融分野でも、泡沫経済と引締経済に
よる政府主導の中央集権を誘導し、そして、その政府を傀儡政権
とした植民地化の侵攻という手口でも観察されます。>>41 
 
　

494五十川卓司 : 2007/01/12(金) 22:08:35 ID:l+I0/71l0 
本契約を酉隊での、期限付の移籍であることから、梅崎司氏が、
法蘭西で常時出場選手（れぎゅらー）で出場できる状態であると
いう確認をしてからでないと、主要選手としての成長が望めない
であろう。
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911五十川卓司 : 2007/01/14(日) 11:59:16 ID:eCReDKDO0 
現在、宮崎県域で、鶏流感が流行しているが、その陸上運輸での
防疫の方法について、以前、ＮＨＫのＣｌｏｓｅＵｐ現代で報告
されていた。
 
http://www.nhk.or.jp/gendai/kiroku2005/0512-4.html
 
薬品会社の利権や権益でもあるのか、大袈裟であった気もするの
であるが。
 
屋内での密室管理飼育による被抑圧感による鶏での免疫低下を、
抗生物質の投与で補完する取組と、屋外での開放運動飼育による
免疫高上との対立もありそうだ。
 
飼料会社と薬品会社との枢軸と、食品会社と外食会社との連合と
が、対立する構図も、この問題には潜伏していると言える。
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俺マラニョン、お前なににょん？ 大分トリニータ256
http://ex13.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1168760088/

46五十川卓司  : 2007/01/14(日) 21:37:36 ID:eCReDKDO0 
どうやら、この電子掲示版では、大分県民の文化や文明の水準を
引下して、大分酉隊の戦力を減退しようとする策略が、この品性
に欠如した電掲表題（すれたい）に観察されているようだ。
 
力量を向上するには、監督にも選手にも技量が必要である。この
漢字が読めない日本人が居るのだろうか。
 
力（ちから）には技（わざ）が要（い）る。運動競技においては、
体力だけでは駄目で、作戦の立案と達成とに知力が必要なのだが、
それが理解できない支援者は、むしろ、個人の集合である組織と
しての隊の力量を低下させるだけなのである。
 
　

255五十川卓司  : 2007/01/15(月) 20:56:25 ID:slklkrg90 
なんとなく、冬季恋歌（ふゆのそなた）の姜俊相（かん・じゅん
さん）が記憶を喪失した李珉炯（い・みにょん）を裴勇俊（ぺ・
よんじょん）氏が演技をしていたことを思い出しました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/eihyou/Sonata_of_Winter/
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九石でマラが立つ 大分トリニータ257 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1169214616/

21五十川卓司  : 2007/01/20(土) 00:17:48 ID:NF+k/NYY0 
馬羅如（ま・らにょん）氏と漢字表記することにしましょう。
 
　

289五十川卓司  : 2007/01/21(日) 13:04:10 ID:uFswP9dC0 
一区 吉田 亮太 18 日本文理大附高3年 5000m
 
二区 油布 郁人 15 安心院中3年 3000m
 
三区 佐藤 智之 25 旭化成 10000m 28:32:00
 
四区 鴛海 辰矢 18 大分東明高3年 5000m 14:28:28
五区 末松 裕一 18 大分東明高3年 5000m 14:10:27
六区 田川 祥 　14 杵築中3年 3000m 8:58:56
七区 田吹 隆一 21 平成国際大4年 10000m 29:24:88
補欠 渡辺 一義 21 亜細亜大3年 10000m 30:09:79
補欠 佐藤 諒平 16 日本文理大附高2年 5000m 14:37:00
補欠 湯地 俊介 15 上野ヶ丘中3年 3000m 9:07:27
監督 井上 浩
 
　

293五十川卓司  : 2007/01/21(日) 13:40:40 ID:uFswP9dC0 
一区　７．０ｷﾛ（高校）
二区　３．０ｷﾛ（中学)
三区　８．５ｷﾛ（一般）
四区　５．０ｷﾛ（高校）
五区　８．５ｷﾛ（高校）
六区　３．０ｷﾛ（中学）
七区１３．０ｷﾛ（一般)
 
　

294五十川卓司  : 2007/01/21(日) 13:41:13 ID:uFswP9dC0 
前回１４位
２時間２４分０５秒
末松 裕一
酒井 健
藤本 季也
佐藤 圭弘
鴛海 辰矢
山川 雄大

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1169214616/
mailto:
mailto:
mailto:
mailto:


木許 史博
 
　

302五十川卓司  : 2007/01/21(日) 14:13:14 ID:uFswP9dC0 
都道府県対抗駅伝
 
大分、過去最高５位
 
佐藤 智之 　(08)0:14:27 　(08)14:27
益永 哲郎 　(11)0:23:41 　(23)09:14
佐保 希 　　(03)0:50:19 　(05)26:38
高橋 憲司 　(07)1:12:22 　(17)22:03
西田 巨樹 　(09)1:27:32 　(11)15:10
徳永 拓真 　(09)1:36:53 　(24)09:21
清水 昭 　　(05)2:19:33 　(03)42:40
 
　

309五十川卓司  : 2007/01/21(日) 14:24:24 ID:uFswP9dC0 
「最終７区は最後まで悩んだ」（指導陣）が、急きょメンバー入
りした松尾龍太郎（大東文化大）が、箱根駅伝の疲労が抜け切れ
ていないと判断。田吹に託した。
 
http://kiji.i-bunbun.com/read/read.cgi?1169305200=11693433264444=1
 
　

321五十川卓司  : 2007/01/21(日) 14:53:54 ID:uFswP9dC0 
やはり、縁故主義では駄目で、実力主義が必要であるようだ。
 
今後、選手育成の充実に、目標が設定されたと言えよう。
 
　

326五十川卓司  : 2007/01/21(日) 15:02:22 ID:uFswP9dC0 
箱根駅伝の疲労よりも、その実力を評価するべきであったろう。
 
大東文化大学
第６区 松尾　龍太郎
（まつお　りゅうたろう） 大分東明高 　　4 21
 
関東学連選抜
補欠 田吹　隆一
（たぶき　りゅういち） 　大分・鶴崎工高 4 21
 
　

327五十川卓司  : 2007/01/21(日) 15:06:18 ID:uFswP9dC0 

mailto:
mailto:
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mailto:
mailto:
mailto:


人事において、実力よりも派閥均衡人事をすると、自由民主党の
ように退廃してしまうことになる。
 
　

328五十川卓司  : 2007/01/21(日) 15:08:48 ID:uFswP9dC0 
大分が先行して、発奮した、佐賀、長崎、熊本、福岡が入賞した
ような印象である。
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梅崎仮押さえ申請中　大分トリニータ258 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1169559173/

536五十川卓司  : 2007/01/25(木) 07:03:03 ID:vcwEeIWW0 
「大分で生きていくのか？」という質問から、圧力や抑圧を感覚
してしまったのかもしれませんね。

勝手という振舞からは、外体での我儘や押付が、自由という概念
からは、内心での権利と義務が、派生します。

封建的な発想では、体を縛り、民主的な発想では、心を育てると
いう教育や育成での発想が発生すると言えるでしょう。

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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梅崎フランス小旅行　大分トリニータ259
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1169806068/

143五十川卓司  : 2007/01/27(土) 08:45:35 ID:gEhKOjCr0 
大分酉隊の今年の戦力は、個人での才能や努力の範疇から、組織
での対話や連携の段階へと進展していくであろうが、相互の得意
不得意を、どのように補完するかは、練習をしていく過程で判明
していくことだろう。
 
封建的な勝手（我儘、押付）では、相互の対話や連携は充分には
ならず、民主的な自由（権利、義務）での、できることをする、
という発想が必要であろう。
 
酉隊の支援者も、封建的な勝手（我儘、押付）をする狭隘な大分
煽動（Ｆｕｎ）も有れば、民主的な自由（権利、義務）での支援
（Ｓｕｐｐｏｒｔ）をする人々も居るでしょう。
 
戦争でも、勝手な作戦では、相互の我儘と押付とで惨憺たる敗戦
であった旧大日本帝国であったが、相互の自由を尊重して、可能
な範囲で最善を尽力することが、より強靭な戦隊を形成すること
を学習したはずなのだが。
 
いまだに、高齢者が、我儘や押付で、若齢者の自由を剥奪して、
対内的な高齢者の権力や権威を高上するだけで、対外的な組織の
実力を弱体化してしまう事態が観察されているようだが。
 
　

144五十川卓司  : 2007/01/27(土) 08:45:21 ID:gEhKOjCr0 
大分酉隊の今年の戦力は、個人での才能や努力の範疇から、組織
での対話や連携の段階へと進展していくであろうが、相互の得意
不得意を、どのように補完するかは、練習をしていく過程で判明
していくことだろう。
 
封建的な勝手（我儘、押付）では、相互の対話や連携は充分には
ならず、民主的な自由（権利、義務）での、できることをする、
という発想が必要であろう。
 
酉隊の支援者も、封建的な勝手（我儘、押付）をする狭隘な大分
煽動（Ｆｕｎ）も有れば、民主的な自由（権利、義務）での支援
（Ｓｕｐｐｏｒｔ）をする人々も居るでしょう。
 
戦争でも、勝手な作戦では、相互の我儘と押付とで惨憺たる敗戦
であった旧大日本帝国であったが、相互の自由を尊重して、可能
な範囲で最善を尽力することが、より強靭な戦隊を形成すること
を学習したはずなのだが。
 

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1169806068/
mailto:
mailto:


いまだに、高齢者が、我儘や押付で、若齢者の自由を剥奪して、
対内的な高齢者の権力や権威を高上するだけで、対外的な組織の
実力を弱体化してしまう事態が観察されているようだが。
 
　

191五十川卓司  : 2007/01/27(土) 11:56:04 ID:HXt3gPtt0 
愛しさ余って憎さ百倍なのですね。裏切した相手への未練を断絶
するために、相手を憎悪することで、精神を安定させようとする
という心情と言えるでしょう。>>189 
 
　

343五十川卓司  : 2007/01/27(土) 23:00:34 ID:gEhKOjCr0 
追記>>191 
 
梅崎司氏が、裏切者であるのかどうかは、今後の活躍による誠実
の体現で証明されることでしょう。
 
大分県内でも、男娼が、恋愛詐欺をして、転勤や転属で、都会へ
逃避するような現象が多発しているとすると、「失恋」や「裏切
」への未練や怨恨が蔓延している危険が有りますね。
 
 
酸味葡萄の寓話を想起させられます。>>214 
 
　

345五十川卓司  : 2007/01/27(土) 23:01:25 ID:gEhKOjCr0 
すっぱいぶどう>>343 
 
お腹を空かせたきつねが歩いていると、おいしそうなぶどうが枝
から垂れているところに通りかかりました。
 
きつねはどうにかしてぶどうを取ろうと、爪先立ちしたり、飛び
跳ねてみたものの、どうしても取ることができません。
 
しばらくして、じーっとぶどうを眺めていたきつねが言いました。
 
「ふん、あんなぶどうおいしくないや。まだ、すっぱくて、食べ
られやしない」
 
ぶどうを睨みつけると、そのままどこかへ行ってしまいました。
 
『イソップ童話』より
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649五十川卓司  : 2007/01/28(日) 08:24:56 ID:YHXZUbr/0 
梅崎司氏の出場試合の映像を、ＴＯＳやＯＢＳやＯＡＢやＯＣＴ
に独占販売する目算は、誰が立てているのだろうか？現状では、
法蘭西在住の大分県人が、域跨網絡（いんたーねっと）で配信を
した場合、版権妨害で訴訟されそうだが。
 
映像購入の代金を画面に表示すると良いだろう。中田英寿氏も、
そのような版権の売買の道具にされてしまうことを嫌悪し、独自
に電頁（ほーむぺーじ）を設立して、其処で引退発表をすること
にしたのであろう。
 
　

664五十川卓司  : 2007/01/28(日) 10:53:49 ID:YHXZUbr/0 
大分の存在意義は、大友氏の滅亡により、日本域内の各地から、
毛利（森）氏、稲葉氏、細川氏など多種多様な人々が移住して、
様々な文明や文化が混交している状態を、信頼と信用とで繁栄
してきた努力に有ると言える。>>662 
 
　

972五十川卓司  : 2007/01/29(月) 21:44:58 ID:avSWHato0 
最新のＦｌａｓｈＰｌａｙｅｒを入手してください、と書いてありますが。>>968 
 
http://www.adobe.com/shockwave/download/
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今年の戦力予想　大分トリニータ260 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1170071688/

231五十川卓司  : 2007/01/30(火) 22:55:57 ID:3t0wCX+Z0 
「滑って転んで大痛けん」などと言いますね。受験合格を基準と
しての「教育水準が低い」とされているのも、その所為でしょう
か？>>229 
 
受験の時期でもあり、あまり良い書込とは言えませんが。
 
ちなみに、大分の語源は、多き刻み段（おほきだ）であるそうで、
山川による津々浦々や河岸段丘を表現した言葉であるようです。
 
http://chimei-allguide.com/44/000.html
 
　

240五十川卓司  : 2007/01/30(火) 23:42:01 ID:3t0wCX+Z0 
天才キックだ、ま～ら・にょんにょん、ですか？>>237 
 
　

279五十川卓司  : 2007/01/31(水) 11:17:36 ID:qc7WX7pK0 
大分國民体育大会で使用するめじろんを、版権を購入して、使用
するのでは。>>276 
 
http://www.pref.oita.jp/19000/
http://www.pref.oita.jp/19000/annai/kyogi/soccer/images/mejiron.gif

　

406五十川卓司  : 2007/02/01(木) 00:08:05 ID:v5XTINjC0 
香菩酢（かぼす）でも目白（めじろ）でも、緑色が基調なので、
酉隊の主色である青色を、どのように配色するかが課題ですね。
青色だと鯖や鯵の色がありますが、目白を青い鳥で表現するの
も有りですか？
 
温泉だと、地獄の鬼では、草津とかぶりますね。>>319 
 
　

773五十川卓司  : 2007/02/03(土) 23:25:52 ID:elZ8ar5O0 
今日（２００７年２月３日）は、大分県立藝術会館で開催されて

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1170071688/
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1170071688/229
http://chimei-allguide.com/44/000.html
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1170071688/237
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1170071688/276
http://www.pref.oita.jp/19000/
http://www.pref.oita.jp/19000/annai/kyogi/soccer/images/mejiron.gif
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1170071688/319
mailto:


いるＮａｓｃａ展を訪問しました。
 
http://www.tbs.co.jp/nascaten/
 
太平洋右岸の地中海性気候地帯の乾燥した砂漠地帯に、水利資源
を権力基盤とした政権が構築されていたようで、水利の象徴的な
道具である彩色された壷型の土器が沢山展示されていました。
 
基督教的な価値観なのか、美術工芸に女性の裸身を表現するため
に用意された言訳なのか、男性器や女性器を表現した壷型土器も
展示されていました。
 
地上絵については、発達した天体観測と土木建設との技術者が、
目に見えても見えないものを表現するという創作意欲において、
天空に仮想した「権力者」からは見えるという権力神授説を偽装
するために、あのような図画を表現していたのでは無いかと思わ
れます。
 
医療手術でも、脳の機能を分析して、有智有能な人物の脳を保存
しようとしていたのでは無いかと思われます。日本の仏教でも、
即身成仏としての乾燥死体を保存しようと欲暴しており、類似を
した宗教があったのであろうと思われます。
 
児童生徒には、乾燥した死体を観覧することにより、人間の有様
を理解したと思われますが、戦利品としての敵将の首級（御印）
を手柄として誇示する武家や軍部の風俗風習について報告をする
野蛮な過去の遺物について、どのように表現をしていたのかが、
気になりました。録音再生装置を利用しなかったので。
 
　

774五十川卓司  : 2007/02/03(土) 23:26:52 ID:IqxdpNos0 
今日（２００７年２月３日）は、大分県立藝術会館で開催されて
いるＮａｓｃａ展を訪問しました。
 
http://www.tbs.co.jp/nascaten/
 
太平洋右岸の地中海性気候地帯の乾燥した砂漠地帯に、水利資源
を権力基盤とした政権が構築されていたようで、水利の象徴的な
道具である彩色された壷型の土器が沢山展示されていました。
 
基督教的な価値観なのか、美術工芸に女性の裸身を表現するため
に用意された言訳なのか、男性器や女性器を表現した壷型土器も
展示されていました。
 
地上絵については、発達した天体観測と土木建設との技術者が、
目に見えても見えないものを表現するという創作意欲において、
天空に仮想した「権力者」からは見えるという権力神授説を偽装
するために、あのような図画を表現していたのでは無いかと思わ

http://www.tbs.co.jp/nascaten/
mailto:
http://www.tbs.co.jp/nascaten/


れます。
 
医療手術でも、脳の機能を分析して、有智有能な人物の脳を保存
しようとしていたのでは無いかと思われます。日本の仏教でも、
即身成仏としての乾燥死体を保存しようと欲暴しており、類似を
した宗教があったのであろうと思われます。
 
児童生徒には、乾燥した死体を観覧することにより、人間の有様
を理解したと思われますが、戦利品としての敵将の首級（御印）
を手柄として誇示する武家や軍部の風俗風習について報告をする
野蛮な過去の遺物について、どのように表現をしていたのかが、
気になりました。録音再生装置を利用しなかったので。
 
　

833五十川卓司  : 2007/02/04(日) 11:07:55 ID:BBuHscwF0 
代理人は、成功報酬なので、移籍を成功させる方向に傾斜する。
選手の利益よりも、本人の利益が優先するものである。>>832 
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新人合流清武離脱つ鶴　大分トリニータ261
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1170608264/　

217五十川卓司  : 2007/02/06(火) 09:32:55 ID:CSpZ5Sbq0 
私の記述ではありません。>>174,>>181 
 
http://www.geocities.jp/->isotaku503/NotMyDescription.htm
 
ＮＴＴへの営業依存度が多大であった営業担当者は、ＮＴＴから
の圧力に屈服せざるをえなかったようです。
 
　

286五十川卓司  : 2007/02/06(火) 20:54:32 ID:CSpZ5Sbq0 
後半は、疲労が蓄積していたためか、前に出て待ってしまう場面
が、松橋章太氏に多かったように思われました。郵函（ぽすと）
になるとしても、球を止める前に、囲まれてしまいました。
 
攻撃には意外性が必要で、走り込んで受けることで、配球経路を
確保することが必要でしょう。>>280 
 
　

552五十川卓司  : 2007/02/08(木) 18:33:29 ID:CWIKNPex0 
どうみても、学校での試験成績や学業成績が劣悪であったために、
学校教師への怨恨を煽動され、右翼団体に利用されているように
思われてなりません。>>535 
 
　

553五十川卓司  : 2007/02/08(木) 18:34:32 ID:CWIKNPex0 
今日は、春霞が掛かっていましたが、高城方面は、工場の煙霧で
化学物質の臭気が漂流していました。
 
　

572五十川卓司  : 2007/02/08(木) 22:07:08 ID:CWIKNPex0 
２００７年２月７日　日本経済新聞朝刊１２版３７面
 
実質プレー時間「Ｊ」改善中
 
　サッカーの試合は、９０分というけれど、実際のプレー時間（
アクチュアルタイム）は、もっと短い。昨夏のワールドカップ・
ドイツ大会における１次リーグ４８試合のアクチュアルタイムは
平均５５．０８分だった。
 
　弱者にとってアクチュアルタイムを削ることは常とう手段だ。
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反則の度に、審判に詰め寄り、大した接触でもないのに七転八倒
してプレｊを止め、セットプレーにも時間をかけて………。お客
さんを退屈させてでも試合を壊し、時計の針を進めて引き分けに
逃げ込もうとする。
 
　Ｊリーグはどうか。うれしいのは改善の跡がうかがえること。
昨季の３０６試合を分析したオプタによると、Ｊリーグ一部（Ｊ
１）の平均は前季比２・２２分増の５６．０２分。Ｊ２も前季比
１．８２分増の５４．０６分という結果が出ている。
 
　

573五十川卓司  : 2007/02/08(木) 22:07:49 ID:CWIKNPex0 
　クラブ別に見ていくと、遠藤を起点とするパスサッカーも滑ら
かなＧ大阪が素晴らしい。アクチュアルタイムで１位こそ広島（
５８．７２）に譲ったが、しっかり２位（５８．２５）。ゴール
場面が多ければ、選手が喜ぶ時間が交じって試合時間は空費され
るはずなのに、Ｇ大阪はゴール場面（得点＋失点）の多さで２位
（１試合平均３・７６）になりながらだから、実質的には１位と
いっていいだろう。
 
　それを後押ししたのがリーグ最少の反則数（１試合平均１５．
１）。昨季のＧ大阪は、興奮のゴール場面は多くて反則でプレー
が切れることは少ない保証付きだった。
 
　そんなチームは今季、宮本の海外移籍とシジクレイの老朽化で
守備に不安があるはずだが、西野監督は甲府で１４得点をあげた
ＦＷバレーを獲得。昨季の８０から、１００得点の大台を目標に
掲げる、守備の不安を攻撃カアップでカバーとは、いかにも強気
な監督らしい。こうなったら、プレーを簡単に切らないサッカー
の王道をとことん追求してもらいたい。　　　　　（武智幸徳）
 
　

579五十川卓司  : 2007/02/08(木) 22:20:46 ID:CWIKNPex0 
偽者が出没しているのですか？>>574 
 
　

582五十川卓司  : 2007/02/08(木) 22:36:46 ID:CWIKNPex0 
そげんいわれてものう。>>581 
 
　

641五十川卓司  : 2007/02/09(金) 07:14:03 ID:IiHbdh5I0 
私の記述ではありません。>>587,>>593 
 
http://www.geocities.jp/->isotaku503/NotMyDescription.htm
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私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
　

648五十川卓司  : 2007/02/09(金) 09:16:58 ID:IiHbdh5I0 
宣伝や代理人の世界では、彼等の利益として、野望や虚栄心への
煽動で動作する人間ほど利用価値があり、誠実や愛郷心には利用
価値が無いとされる。
 
大分県内でも、そのような野望や虚栄心に「価値」があり、誠実
や愛郷心は「無価値」であるかのような煽動が観察され、県内を
「離脱」していく若者が多いようだ。
 
かつては、故郷に錦を飾ると、中央への進出で、地方に恩恵する
人々が居たようだが、現在では、個人の利益が優先される。その
原因は、中央政府や巨大企業に就職して、地域に恩恵を施行して、
地域に帰還しても、地場の有力者が、彼らを歓迎せず、「煙たい
存在」として排除してしまうからであろう。
 
　

730五十川卓司  : 2007/02/09(金) 23:04:26 ID:IiHbdh5I0 
家から近いので、歩いて行けるし。助言しようかな。>>728 
 
　

773五十川卓司  : 2007/02/10(土) 08:35:54 ID:SwR3yma70 
私の記述ではありません。>>735 
 
http://www.geocities.jp/->isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
直言したら、即解雇ですか？
 
　

883五十川卓司  : 2007/02/10(土) 18:10:11 ID:SwR3yma70 
今日（２００７年２月１０日）は、練習を視察しました。二回の
球触での配球交換により、組織的な練習をしていました。それを
競技場を半分にした場合には、配球経路を確保するに、受手側が
走破する必要があり、その結論として、短距離で配球経路が確保
可能であるように、密集する傾向が観察されました。
 

http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
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出手側が、配球経路を確保する持球走破をする行動と、受手側が
配球経路を確保する空走突破をする行動とが、協調すると、分散
しての配球経路の確保が可能である、ということになりそうです。
 
複数の出足と受足とが連絡することにより、複雑な方程式を組む
ことが可能となります。
 
　

914五十川卓司  : 2007/02/10(土) 20:22:57 ID:SwR3yma70 
３回の触球という制約を課すと、１回で、球を静止させ、２回で、
配球が可能となる位置へ球を転がし、３回で、受足となる相手の
走路に球を配る、という動作が必要ですね。
 
そうなると、自身の位置と受足となる相手の位置と、配球経路や
走破経路を阻止する相手の経路とを、頭の中で描いておく必要が
あるということになるのでしょう。
 
おそらく、それだけでは不充分で、受足となった相手の走破路と
配球路とを確保する動作も考慮しておく必要があるのでしょう。
 
相当に頭を使いますね。>>887 
 
 
　

927五十川卓司  : 2007/02/10(土) 21:03:05 ID:SwR3yma70 
今日の練習の模様を掲載しました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-02.htm
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上海？ボコボコにしてやんよ　大分トリニータ262
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1171110963/

4五十川卓司  : 2007/02/10(土) 21:38:48 ID:SwR3yma70 
乙>>1 
 
　

131五十川卓司  : 2007/02/11(日) 03:58:15 ID:VNNRnM9m0 
２００７年２月８日　東京新聞朝刊１２版１面
 
日韓、歴史認識ひとつに　大学教員らが副読本を製作
 
http://www.tokyo-np.co.jp/00/kok/20070208/mng_____kok_____002.shtml
 
　【ソウル＝福田要】日本と韓国の歴史認識の溝を埋めようと、
両国の歴史研究者や教員が十年がかりで製作した高校生向けの副
読本が、三月一日、日韓で同時出版される。先史から現代までを
網羅した交流史を共通の教材とする試みは前例がなく注目を集め
そうだ。
 
　出版されるのは「日韓歴史共通教材　日韓交流の歴史」。東京
学芸大とソウル市立大の研究者を中心に、三十六人が執筆を分担
したが、すべての内容について、徹底的に討論して修正を重ね、
共通の歴史認識に基づく一つの文章に練り上げた。両論併記も、
あえて避けた。
 
　

132五十川卓司  : 2007/02/11(日) 03:58:30 ID:VNNRnM9m0 
　例えば、豊臣秀吉の朝鮮出兵について、韓国側から、「責任を
秀吉一人に負わせるのは疑問」との指摘が出て、名称は「日本の
朝鮮侵略」に。
 
　一九一〇年の日韓併合については、それまでの経過を、詳述。
合法、非合法の評価は避けた。また、戦前の朝鮮半島での日本人
を加害者、侵略者という視点だけで描かず、貴重な建造物の保護
を主張した、民芸運動の柳宗悦らの活躍も紹介した。一般書籍と
しても市販される。
 
　一九九七年の企画当初から製作に携わるソウル市立大の鄭在貞
（チョン・ジェジョン）教授（５５）は「これまでの両国の教科
書とは違う内容になった。二つの国が事実に基づいて一緒に歴史
を語り、書くことができる、という実例を、嫌韓論や反日論を唱
える人々に示したい」と話している。
 

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1171110963/
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http://www.akashi.co.jp/osusume/kyoutuu/main.htm
 
　

137五十川卓司  : 2007/02/11(日) 04:41:47 ID:VNNRnM9m0 
辻トシ子氏の米寿記念の宴会に、村山富市氏や平松守彦氏が出席
した模様が報告されています。
 
http://www.mainichi-msn.co.jp/seiji/iwami/kinbun/
 
宮沢喜一氏が、辻トシ子氏に、「辻さん、今日はわれわれ世話人
にとって、いわば自分たちの女王のお祝いの日です……」と祝辞
を述べたそうです。
 
　

576五十川卓司  : 2007/02/12(月) 21:02:22 ID:QjQetLPS0 
今日（２００７年２月１２日）の大分酉隊ｖｓ上海申花の試合は、
親善試合でもあり、丁寧な試合運行でしたが、それでも、内心の
闘争心や競争心が発揮され、現在の自分自身の最高の技術を表現
しようとしていたようでした。
 
しかし、まだ寒いので、身体が温まっておらず、心と体との調和
が、まだまだ不充分であるのか、失敗も多かったように思われる
ところです。気候が暖かくなり、相互の得意技術や行動典型を、
相互に理解できるようになると、失敗も削減されていくと思われ
ます。
 
　

579五十川卓司  : 2007/02/12(月) 21:08:01 ID:QjQetLPS0 
疲労が蓄積しないようにする出場配分や役割分担も重要ですね。
昨年は、代表選出などもあり、それで失敗していた部分もあった
ように思います。>>577 
 
　

620五十川卓司  : 2007/02/12(月) 23:03:12 ID:QjQetLPS0 
球を、止めて、転がして、打つ、という三拍子において、停める
が最も重要であると言えるのだろう。>>619 
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大嗣頭角！弘嗣当惑！宏頭髪！ 大分トリニータ263
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1171438514/

333五十川卓司  : 2007/02/15(木) 21:37:18 ID:k6htVjmk0 
九州石油丸石球場の交通状況が不便であることに、問題の原因が
あるだろう。埼玉の浦和赤隊の本拠地である球場は、鉄道による
大人数の動員が可能である。

http://www.mapion.co.jp/c/f?uc=1&nl=35/54/1.35&el=139/43/9.999&grp=Air&scl=70000
http://www.mapion.co.jp/c/f?uc=1&nl=35/52/7.41&el=139/40/7.232&grp=Air&scl=70000

乗合車両や自家用車での交通手段では、限界が有るのである。

特に自家用車の場合、駐車場から脱出する手間や時間が酷く、「
よだきい」と言い勝ちな大分県人には、苦痛であり忍耐できない
状態が有ると言える。

つまり、余程の愛好者で無いと、という障壁が高い状態が、まだ
まだ、有るのである。

　

606五十川卓司  : 2007/02/17(土) 09:08:28 ID:FovaQoo00 
宮崎には、ＪＲの磁力浮上式鉄道（りにあ・もーたー・かー）の
実験施設の跡地があるはずだけど、あの敷地を高規格道路にする
予定はないのだろうか？
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大嗣と弘嗣に鶴！宏ツルッ！ 大分トリニータ264 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1171792888/

162五十川卓司  : 2007/02/19(月) 18:50:27 ID:giXMdepN0 
相手を攻撃に夢中にさせておいて、守備が乱雑になった隙を突く
蹴球戦略から、相手が攻撃に夢中にならない用心した状態でも、
守備を崩して間を突くという蹴球戦略への移行は、それほど極端
では無いのでは？>>63 
 
　

172五十川卓司  : 2007/02/19(月) 19:33:36 ID:giXMdepN0 
大阪脚隊の播戸竜二氏が、前線では無く、攻撃的な中盤に配役を
されていたが、大分酉隊でも、松橋章太氏を、攻撃的な中盤での
配役をして、攻撃を厚くするという方法も有りそうだ。
 
　

518五十川卓司  : 2007/02/21(水) 18:50:35 ID:eQ6V9/x20 
２００７年２月１９日　讀賣新聞朝刊１２版２１面
 
子どもの心　＊中学校で　④
 
｢学ぶ親｣から学ぶ子
 
　子どもたちと雑談していると、家庭の話題になることがある。
中１を担任した時だが、Ａ子が「うちのお母さんが描きました」
と、絵手紙を見せてくれた。季節の草花が、大胆な構図で描かれ
ていた。
 
　それを見たＢ美が「うわー、きれい。上手ね」と言い、私も、
そこにいた数人も「すごい」と感嘆した。
 
　「そうでもないよ。今度、Ｂ美にも描いてもらってあげようか
」とＡ子は得意げだった。
 
　するとＣ男が、「うちの母は、『何とか合唱団』というのに入
って、毎日練習しています。うるさいんです。この前、市民音楽
祭で発表しました」と教えてくれた。「いい趣味ですね。先生も
今度、聴いてみたいな」と応じると、うれしそうだった。
 
　その後、ひとしきり、親の話が続いた。その話を聞きながら、
子どもは親には立派であってほしいと願っているんだな、と実感
した。だから、「そうでもないよ」　「うるさいんです」とけな
しながらも、本心では、親が何かに打ち込む姿を誇らしく思い、
誰かに伝えたくなるのだろう。

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1171792888/
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519五十川卓司  : 2007/02/21(水) 18:51:00 ID:eQ6V9/x20 
続き>>518 
 
　小１の子どもに、「家の中で一番勉強しやすい場所は」という
調査をしたところ、「親が料理している台所の近く」が１位だっ
たという。
 
　親がそぱにいる安心感と、親も自分もそれぞれの仕事や活動を
しているという一体感が、子どもにやる気を起こさせるのだろう。
 
　中学生も同じような心理ではないだろうか。
 
　ＰＴＡで、「家で勉強しない。どうしたら、自分から勉強する
ようになるか」という話題になった時、この話を紹介した。
 
　親は「勉強しなさい」という代わりに、子どものそぱで、読書
や手芸など自分の趣味に励めばよいと思う。
 
　親の学ぶ姿、集中する姿が、子どもの勉強への意欲を引き出す
と思うからである。　（国）
　　　　　◇
　筆者は、中学校の男性教諭です。
 
　

651五十川卓司  : 2007/02/22(木) 20:01:10 ID:MkcE36I40 
２００７年２月２１日　日本経済新聞朝刊１２版３７面
 
ピッチの風　育成力の手本球界にあり
 
　米大リーグのレッドソックスに入団した松坂投手のキャンプで
の一挙手一投足が連日、詳細に報じられている。開幕前でこれで
は、公式戦に突入したらどんな騒ぎになるのだろう。
 
　今季はイチロー、松井秀らおなじみの面々に松坂、井川ら新規
参入組が加わり大リーグに１６人も日本の選手がいる。こういう
数字を見るにつけ、分からなくなるのが、野球関係者の中にサッ
カーをうらやましがる人がいることだ。立場は逆ではないのか。
 
　確かに指導環境の面でサッカーには、コーチのライセンス制度
を含めた、優れた育成プログラムがある。「プロとアマの垣根も
ない」「クラブの中で小学生からプロになるまで一貫指導ができ
る」などと褒められると「そうかな」と思う。
 
　しかし、過程はどうあれ、結果として頂点で活躍できる選手を
数多く輩出しているのは野球の方だろう。ただ育てるだけでなく、

mailto:
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昨春のワールド・ベースポール・クラシックでは競争力の高さを
示しもした。
 
　

652五十川卓司  : 2007/02/22(木) 20:01:56 ID:MkcE36I40 
続き>>651 
 
　中高生を教えるコーチの質が実は高いのか、ルーキーを短期間
で一人前に磨く力が、Ｊリーグよりプロ野球の方がすごいのか。
いずれにしても、日本野球の育成の力はかなりのもの。問題点を
抱えながらでもこうなのだから、例えば、プロ野球ＯＢが手取り
足取り自由にアマチュアを教えられるようになったら……。
 
　日本野球が優秀な選手を次々に生み出すのは、野球が反射的に
繰り出す技の習得に重きを置く競技だからかもしれない。コーチ
と選手は武芸者風に向き合い、千日を鍛、万日を練とするような
修業の果てに、仕官の□を求める旅のよすがとなる必殺の技を身
につける。
 
　サッカーは技の選択に判断が求められ、むしろ判断力を上げる
戦術練習に、時間が多く割かれる。それも技の突き詰め方を甘く
しているように感じる。　　　　　　　　　　　　（武智幸徳）
 
　

654五十川卓司  : 2007/02/22(木) 20:05:57 ID:MkcE36I40 
昨日（２００７年２月２１日）の日米親善蹴球試合において気に
なったのが、配球の速度が遅いところでした。戦術として配球を
繋続していくにおいて、個人の力が弱いからか、密集して、相互
を救助する意思が強く、分散して個人の力で突破するという発想
が、双方に少ないところが、今後の課題なのではないかと思われ
ました。>>651-652 
 
　

656五十川卓司  : 2007/02/22(木) 20:08:41 ID:MkcE36I40 
私の記載ではありません。>>653 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/eihyou/index.htm#Karei
 
　

694五十川卓司  : 2007/02/22(木) 22:43:42 ID:MkcE36I40 
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２００７年２月１１日の大分合同新聞１面の留学生の力の活用と
２月１２日の大分合同新聞３面の外国人との共生度が日本域内で
下位と認定された記事とでは、矛盾があります。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-02.htm
 
運動競技の選手が来日した場合、配偶者の方が、日本語に不自由
であるために、疎外感や孤立感を感覚しないようにする方法を、
考慮する必要があります。
 
通訳者を配置するとか、電子辞書を準備するとか。>>676 
 
　

845五十川卓司  : 2007/02/23(金) 22:56:20 ID:yfUBPvYy0 
明日の意見交換会に召集されました。
 
　

860五十川卓司  : 2007/02/23(金) 23:39:11 ID:yfUBPvYy0 
常時出場選手を固定化すると、疲労が蓄積して、精度や速度等の
低下により、作戦での戦術が機能しなくなる事態は、昨年の後半
の失速で明白である。
 
どのように出場選手の特技や特徴を組織して、多種多様な作戦や
戦術を構築し、相手の作戦や戦術を予想して、その意表を突くか
が、今期の課題であろうと思われる。
 
出場機会が増加することにより、選手の士気も上昇する。
 
　

864五十川卓司  : 2007/02/23(金) 23:46:11 ID:yfUBPvYy0 
大分酉隊の順位成績が上昇すれば、大衆媒体で話題として露出度
が上昇し、支援企業や後援企業の獲得も順調となるであろうし、
丸韓（まるはん）の切磋琢磨や臥薪嘗胆も話題となるだろう。
 
　

869五十川卓司  : 2007/02/23(金) 23:53:22 ID:yfUBPvYy0 
独裁制における恐怖と従順、共和制における協調と自制、民主制
における自由と責任、経営手法や組織手段として、何を採用する
かは、相互の人間としての成熟度にも関係してくるであろう。
 
酉隊の育成にも、幼稚な独裁制から大人の民主制に到達する成長
過程が表現されるべきである。
 
　

http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-02.htm
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917五十川卓司  : 2007/02/24(土) 07:23:32 ID:3bf4r5wU0 
ＪａｍｅｓＢｒｙｃｅ氏が、”地方自治は民主政治の最良の學校、
その成功の最良の保證人なり”と記述しているが、大分酉隊にて、
民主政治の学校を開設したということが、溝畑宏氏にとっての、
本望であろうと思われる。>>872 
 
http://www.f.waseda.jp/katagi/jitimeigen.html
 
　

918五十川卓司  : 2007/02/24(土) 07:24:27 ID:3bf4r5wU0 
私の記述ではありません。>>875 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
　

921五十川卓司  : 2007/02/24(土) 07:53:06 ID:3bf4r5wU0 
そういう演技や演出による魅惑行為はしない方が良いでしょう。
無理は禁物です。蹴球技能でも、他人に評価されたいという願望
よりも、自分が自身を制御して有効な技量を発揮することの方が
重要です。>>919 
 
 
オシム監督は、これまでＪリーグで結果を残した選手を中心に計
４５人を招集。その中には初招集や実績の少ない選手が多く、中
には実際に態度が一変した選手もいるという。
 
心配なのは代表入りした選手が自分を過大評価してしまうこと。
 
努力を怠ることで自分自身が伸び悩むだけでなく、チームワーク
に悪影響を与える危険性がある。オシム監督は、体だけでなく、
心の充実も代表入りの条件にする方針なのだ。
 
http://www.sponichi.co.jp/soccer/news/2007/02/24/01.html
 
自己顕示も、度を過ぎてしまうと、偽装や欺瞞として軽蔑の対象
になってしまいます。化粧や衣装もほどほどが良いでしょう。
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土曜11時の怪電波　大分トリニータ265 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1172283673/

63五十川卓司  : 2007/02/24(土) 16:38:36 ID:3bf4r5wU0 
今日（２００７年２月２４日）は、九州石油球場にて開催された
支援者意見交換会に出席しました。「空気」（雰囲気）としては、
支援者や後援者の親心として、心血を注いで子を育てたのに、子
は、自分で勝手に育ったような顔をするので、一寸、不満だが、
強い子に育ってくれて嬉しい、というような複雑な感情が交錯を
していました。
 
そういう雰囲気だったので、私は、発言を遠慮していました。
 
集客案として、夏期休暇の早朝体操のように、押印（すたんぷ）
や貼画（しーる）を台紙に押したり貼ったりして、皆勤賞を授与
するとか、試合当日の会場で配布される新聞に、買物券や割引券
を印刷して切取できるようにするとかの案がありました。
 
観客３万人の達成には、九州石油球場への交通の便に難点がある
ことが議論されました。駐車場は３０００台分しか無く、３人が
乗車して来訪しても９０００人であり、乗合車両（ばす）による
来客の輸送をすると、乗合車両の駐車場を確保する必要があると
いうことで、既存の乗用車用の駐車場を乗合車両用に転用すると
いうことになるそうです。
 
強化としては、昨年の失速を反省して、相手から研究されている
ことを前提にした、作戦の立案と、その作戦を可能にする選手の
獲得を優先したとのことでした。
 
顧客満足度（Ｃｕｓｔｏｍｅｒ　Ｓａｔｉｓｆａｃｔｉｏｎ）に
ついても言及が最初にあり、支援者や後援者との対話による満足
度の向上が重要であるとの意見がありました。
 
野球と比較して、映像での露出が、特に練習合宿で、少ないこと
への不満については、写真だけでなく映像を域跨網絡（いんたー
ねっと）掲載する方法もありそうです。
 
　

72五十川卓司  : 2007/02/24(土) 16:58:26 ID:3bf4r5wU0 
愛媛隊の守備を重視した密集は、伯剌西爾ではあまり無いのでは。
亜細亜流の守備を重視した対欧州や対南米の仕組や仕様は、本流
では無いからでしょう。
 
剣道でも、間合が近いと、粗雑で乱雑な打合（うちあい）や叩合
（たたきあい）になってしまうので、競技としての意趣や興味を
減退させてしまいます。競技をする側としても、競技を見る側と

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1172283673/
mailto:
mailto:


してもです。>>66-67 
 
　

85五十川卓司  : 2007/02/24(土) 17:22:33 ID:3bf4r5wU0 
意見交換会は、１００人のはずが、人数が少なかった。家族親戚
名義での葉書作戦があったのだろうか？
 
　

92五十川卓司  : 2007/02/24(土) 17:43:08 ID:3bf4r5wU0 
最初は、攻撃的に出るべきか、守備的に入るべきか？
 
　

94五十川卓司  : 2007/02/24(土) 17:46:13 ID:3bf4r5wU0 
目標は７位以内としている。
 
攻撃的な作戦を主眼として、相手が守りに入っても、それを打ち
破る作戦を実践するとのことであった。>>93 
 
　

121五十川卓司  : 2007/02/24(土) 19:36:45 ID:3bf4r5wU0 
坊主頭の人が多かったのは、若かりし頃、髪の毛を固めたり染め
たりしたために、毛穴が詰まって薄くなってしまったからなので
あろうか？
 
毛穴の油脂や塵芥を除去するには、長風呂（４０分～１時間）で
頭皮の毛穴から発汗すると、除去できる。>>120 
 
　

189五十川卓司  : 2007/02/24(土) 23:32:01 ID:3bf4r5wU0 
分かっていることと、出来ること、とは違います。幾ら、組織で
拘束したり口裏を合わせても、蹴球隊の他隊との成績が全てです。
 
ＮＴＴという電話会社も、組織内部で融通無碍な、つまり、出鱈
目状態であったところを、競争競合する電話会社を設立して競争
させようとしましたが、業界全部がＮＴＴ化してしまいました。
 
蹴球隊では、日本域内だけでなく、地球規模での試合があるので、
そういう怠惰で放縦な行為はやってられない、という事情があり
ますね。>>183 
 
　

191五十川卓司  : 2007/02/24(土) 23:34:58 ID:3bf4r5wU0 
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追記>>189 
 
支援者や後援者は、そのような怠惰や放縦を発症させないように、
蹴球隊の私物化を回避していく必要があります。
 
育児でも、親が子を私物化して着替人形にしてしまうと、自立や
自律をするに必要な反抗期が遅滞して、青少年期に反抗をされる
と、体力上、親が子を指導することができなくなってしまいます。
 
　

193五十川卓司  : 2007/02/24(土) 23:44:54 ID:3bf4r5wU0 
此処でオフ会とか。
 
http://www.mapion.co.jp/here/all/070224/mapi4111706070224204324.html
 
　

202五十川卓司  : 2007/02/25(日) 00:32:28 ID:4m7CUqFc0 
大分酉隊を経営する大分蹴球倶楽部が、組織が大きくなるにつれ、
支援者や後援者に、広く浅く、平等かつ公平にという配慮や考慮
をしなければならなくなっている状態であるも関わらず、発足の
当初からの支援者や後援者が、狭く深い関係を要求すると、その
矛盾や軋轢が増えるばかりなのであろう。
 
愛は、求める感情だけではなく、与える行動である。>>200 
 
　

223五十川卓司  : 2007/02/25(日) 07:08:59 ID:4m7CUqFc0 
追記>>202 
 
「親からの自立しろ」と、子を騙して、高額な金品の贈物をして
おいて、都会や外国に誘引し、駆落をさせて故郷に帰還させない
ようにしておいて、人身売買をされる危険もありますので、注意
や警戒は必要でしょう。
 
　

246五十川卓司  : 2007/02/25(日) 10:18:33 ID:4m7CUqFc0 
意見交換会で、４０名程度しか出席していなかった原因は、一部
の支援者や後援者が、当選するために、家族や親戚の名義で申込
をしたからであり、当選した以上、名義を借用した人々に、出席
をさせるべきであった。>>245 
 
　

250五十川卓司  : 2007/02/25(日) 10:39:31 ID:4m7CUqFc0 
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では、此処で蹴球倶楽部に意見や提言をする内容の議論をすると
しますか？>>249 
 
　

479五十川卓司  : 2007/02/26(月) 08:34:33 ID:QgLah2iy0 
週刊蹴球雑誌の２００７年３月６日号に、Ｃｈａｍｕｓｃａ氏へ
の取材記事が掲載されていました。
 
Weekly Soccer Magazine
http://www.soccer-m.ne.jp/
http://www.soccer-m.ne.jp/thisweek/main/index.html
http://www.soccer-m.ne.jp/thisweek/1124/index.html
 
　

482五十川卓司  : 2007/02/26(月) 09:03:35 ID:QgLah2iy0 
此処の「空気」は、開放的で何でも言えるし書ける雰囲気である
にも関わらず、古来の支援者や後援者は、「俺たちだけに発言権
がある」という淀みに浮かぶ泡沫（うたかた）に耽溺していると
見えます。
 
ＮＴＴという電話会社でも、独占企業体質において、電話通信に
ついての議論や評論を、情報を隠蔽して、「俺たちだけに発言権
」があるかのように妄想してしまう傾向が有りました。>>480-481 
 
　

483五十川卓司  : 2007/02/26(月) 09:07:22 ID:QgLah2iy0 
そのＮＴＴを実効支配しているＭｏｒｇａｎＳｔａｎｌｅｙ証券
が、城島後楽園遊園地を買収して進出してくるそうですね。
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/economics/20070223/20070223_031.shtml
http://www.kijima-korakuen.co.jp/
 
　

484五十川卓司  : 2007/02/26(月) 09:12:46 ID:QgLah2iy0 
東京ＤｉｓｎｅｙＬａｎｄが、何故に、再来客（りぴーたー）を
集客獲得できているかと言えば、新規の遊戯機械を導入している
からでしょう。宣伝広告で金銭を撒布する行為は、企業としての
職業倫理や生活道徳を遵守（こんぷらいあんす）する矜持を低下
させ、実際の内容と虚構の印象との乖離は、顧客満足度を顕著に
低下させてしまうものです。
 
　

485五十川卓司  : 2007/02/26(月) 09:18:54 ID:QgLah2iy0 
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引用>>479 
 
　日本ではーつの固定観念に縛られてしまう傾向が強いのか、「
やれ」と言われたことに対して、それをこなした上で少し変更を
加えるとか、新しいことをやってもいい、という雰囲気がありま
せん。やればできるかもしれないのに、させてもらえない。そう
いうところがサッカーに影響しているように思います。大分着任
当時のことだけど、「こういうやり方も、ああいうやり万もある
」と、一つの事柄に対していくつか例を出したら、選手たちはと
ても驚いていた。
 
　システマチックな練習も発想力に影響しているかもしれません。
下部組織ではータッチや２タッチでパスを出す練習が多い。確か
にその方が、プレーのスピードは上がるけれど、考えるスピード
も上げなくてはならない。
 
　クリエイティビティーを養うには、スペースを与えて、フリー
タッチでプレーさせるのも有効です。ボールを持ったらパス、と
いう動きばかりを繰り返していると、実際の試合で、いざという
ときに発想力が発揮できない。練習でやっていないのだからでき
るわけがないでしょう。
 
　それと、日本人選手はフィニッシユのところでパワーに頼ると
いうか、必要以上にパワーを使いたがる傾向がある。でも攻撃で
重要なのは、ペナルティーエリア内では技術、ゴール前では冷静
さです。うちの選手はそのことを理解し始めています。
 
　

493五十川卓司  : 2007/02/26(月) 09:58:29 ID:QgLah2iy0 
湯布院温泉と言えば、ＮＨＫ（日本放送協会）で昨年放送されて
いた朝の連続ＴＶ小説の風のハルカの舞台でした。
 
旅行や観光での概念として、歓待（Ｈｏｓｐｉｔａｌｉｔｙ）が
提案されていました。
 
そう言えば、
 
２００７年２月２４日の意見交換会でも、事業重点課題として、
九州石油開閉式屋根付競技場での飲食の充実が、主催試合の遊興
度の向上、交通手段対策への継続的な取組や、商店街後援会との
連携による顧客の拡大の一つとして挙げられていました。
 
風のハルカでは、健康食品としての野菜料理が表現され、毎朝の
放送の終了後には、郷土料理が紹介されていました。
 
http://cgi2.nhk.or.jp/oita/shokutaku/list.cgi
 
酉隊鍋の早々の売切も問題ですね。

http://jumpres/read.cgi/soccer/1172283673/479
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494五十川卓司  : 2007/02/26(月) 10:01:34 ID:QgLah2iy0 
一応、関係あるかと。>>492 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/235.htm
 
電話の使用には、くれぐれも御用心。伊太利亜でも、電話の記録
や盗聴による組織犯罪が摘発されています。
 
　

540五十川卓司  : 2007/02/26(月) 17:57:33 ID:QgLah2iy0 
なつかしいＡＡですね。>>504,>>531 
 
3年B組金八先生7-50
http://www.geocities.jp/isotaku503/eihyou/3BKinpachi/07/50.htm
 
　

653五十川卓司  : 2007/02/26(月) 22:09:22 ID:QgLah2iy0 
不信感が一杯の文章ですね。>>605 
 
この不信感の原因であるこれまでの経緯を報告すると、説得力も
あるし、蹴球倶楽部側も、その不信感を解消する行動をすること
ができそうです。
 
　

662五十川卓司  : 2007/02/26(月) 22:18:57 ID:QgLah2iy0 
大分蹴球倶楽部が雲散霧消するほどの破滅的で爆弾的な事実を、
ＣＥＲＴＯ側が把握しているとして、それを暴露すると両方とも
負傷して死滅してしまうということですか？
 
そういう事実は、早々に暴露して、爆弾処理した方が良いと思い
ますよ。>>656 
 
　

688五十川卓司  : 2007/02/26(月) 23:27:07 ID:QgLah2iy0 
現在、ＮＨＫ総合で禿鷹（ハゲタカ）という戯脚を放送している
が、累積赤字で再建不能な企業の債権を無料同然の安価で買取し、
企業を乗取する外資系列の金融会社の暗躍が表現されている。
 
http://www3.nhk.or.jp/hensei/program/p/20070303/001/21-1505.html
 
城島後楽園遊園地も、昨今、妻女が夫男を殺人したとされる事件
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で有名なＭｏｒｇａｎＳｔａｎｌｅｙに買収されるそうだ。
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/economics/20070223/20070223_022.shtml
 
大分酉隊も国際進出が取沙汰されているが、ＮＴＴという巨大と
される電話会社でさえ、国際進出とは名ばかりで、域外への巨額
の投資を資金洗浄され、その犯行に共犯された経理担当者や会計
担当者が、逆に、ＮＴＴを外資系列の金融会社に売渡する行為を
させられてしまうことになってしまった。
 
そのあたりの攻防や駆引について、溝畑宏氏は、どのように考慮
しているのであろうか。外資系列金融会社の手先である顧問業者
が、大分市内にも徘徊していそうではあるが。
 
　

689五十川卓司  : 2007/02/26(月) 23:30:02 ID:QgLah2iy0 
偶然なのか？>>688 
 
放送時間が、試合中ですね。
 
　

692五十川卓司  : 2007/02/26(月) 23:39:25 ID:QgLah2iy0 
追記>>689 
 
本放送は、開幕戦試合当日の午後１０時から。
 
http://www.nhk.or.jp/hagetaka/
 
　

695五十川卓司  : 2007/02/26(月) 23:47:38 ID:QgLah2iy0 
いずれにせよ、大分酉隊が快進撃をして、市場価値が、上がれば
上がるほど、交渉は有利になると思われる。溝畑宏氏は、良心と
して、観客動員による観客収入での自立経営を志向している、と
言えよう。>>694 
 
　

761五十川卓司  : 2007/02/27(火) 08:49:44 ID:+0B89qS50 
禿鷹基金などは、瞬間風速的な蹴球隊の成績で高額の値段を付与
して売買し、資金を獲得するだけで、蹴球退院の育成や成長への
関心は無い。
 
地方自治と企業収益とを両立させるにおいて、政府主導の協調や
自制の誘導は、失敗すると、統制と従順に退化してしまうという
ことなのだろう。
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理想と現実との乖離（ぎゃっぷ）に苦労させているということか。
 
Ｊ－Ｌｅａｇｕｅが、どの程度の経営規模や費用水準や収益水準
を要求しているのか、という問題もあるようだが。>>757,>>759 
 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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もうちょっとましなのでｗ　大分トリニータ266
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1172585057/

17五十川卓司  : 2007/02/27(火) 23:20:58 ID:+0B89qS50 
教師のような表現で、無視とかいう校内虐待（いじめ）の主導を
するという表現は、いかがなものかと。>>5,>>8 
 
　

26五十川卓司  : 2007/02/27(火) 23:30:06 ID:+0B89qS50 
今日（２００７年２月２７日）、不都合な真実という映画を観る
ことができました。ＮＡＳＡでも、地球温暖化の調査結果を公表
しようとすると、自動車業界や石油業界からの圧力で、解雇され
てしまうという状態があったそうです。>>23 
 
不都合な真実を自覚できないと、蛙が、茹（ゆ）でられるように
なってしまうという表現もありました。それが幸福でしょうか？
 
　

28五十川卓司  : 2007/02/27(火) 23:35:52 ID:+0B89qS50 
私に対して「死ねよ」などと暴言していると、大分酉隊の応援団
が野蛮な「いじめっこ」であるとの印象が流布されてしまいます
よ。それが、大分酉隊の経営を悪化させる原因なのかもしれない
ですね。
 
　

34五十川卓司  : 2007/02/27(火) 23:42:16 ID:+0B89qS50 
なるほど、反酉勢力が、酉隊強化を邪魔して妨害しようと、私を
排除する工作員として、此処で「活躍」しているということです
ね。>>30 
 
　

39五十川卓司  : 2007/02/27(火) 23:45:38 ID:+0B89qS50 
そういう風に、「俺を尊重しない」とか「気に食わない」とかで、
人を排除してしまうと、組織としても地域としても発展しないの
ですが、それで好いという穴熊根性なのでしょうか？>>32,>>35 
 
　

118五十川卓司  : 2007/02/28(水) 00:42:22 ID:IF0Us/uh0 
２００７年２月２６日　讀賣新聞朝刊１３版Ｓ２５面
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戦力分析７　大分
 
堅守健在　中盤は大改造
 
　ＪＩ参戦５年目になるが、毎年順位を上げ、昨季は過去最高の
８位。クラブの経営も、３年ぶりの黒字に転じるメドが立った。
チームもフロントも地力をつけて、溝畑社長は「３年以内の優勝
」を宣言。就任３年目で信頼の厚いシャムスカ監督と３年の長期
契約を結び、攻めの姿勢で優勝争いの常連を目指す。
 
　中盤は大改造になった。昨季、トップ下に入った梅崎が、期限
付き移籍し、横浜Ｃで実績十分のアウグストを獲得。外国人２人
に頼ったボランチには、ブラジル出身のマラニョンと、Ｆ東京の
宮沢が入る。攻撃参加に意欲的な宮沢には、シャムスカ監督も「
攻撃の選択肢が増えた」と評価する。適材適所で、穴は埋まった
印象だ。
 
　高松、松橋章のツートップには、ブラジル出身の新外国人セル
ジーニョが刺激を与えている。ポルトガルで活躍し、中長距離の
シュートは力強い。日本代表の高松を軸に、残り２人が高いレベ
ルで争う。ＧＫ西川が故障から復帰し、昨季４５失点でりーグ４
位の堅守を誇るＤＦ陣は健在だ。
 
　昨季は多数の若手をブレークさせ、その采配は「シャムスカ・
マジック」と呼ぱれた。今季も「戦いながらの育成」を求められ
ている。整ってきた戦力に、マジックで味付けしながら、優勝争
いに絡みそうだ。　　　（島隆治）
 
　

134五十川卓司  : 2007/02/28(水) 01:02:52 ID:IF0Us/uh0 
大分県内は、戦国大名であった大友宗麟氏が、島津氏や豊臣氏に
敗退して以後、分割統治をされ、相互に対立や反目をするように
誘導や煽動をされたまま、狭隘な津々浦々に分断されてしまった
のである。
 
つまり、各地の人々が連携連合しないように対立をさえておいた
方が、統治するには便利だからという事情が、協力や強調をせず、
余所者（よそもの）を排除する風土を捏造したのであった。
 
逆に、そのような派閥や門閥の対立を調整する外交能力が発達を
した側面もあり、外交関係や日銀関係に有能な人材を輩出しても
いる。
 
　

217五十川卓司  : 2007/02/28(水) 17:59:55 ID:IF0Us/uh0 
２００７年２月２５日　東京新聞朝刊１２版２２面
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浦和赤隊と大阪脚隊との試合についての大住良之氏の付言
 
オンサイド　焦らず、一丸で
 
　パスの精度、１対１の対応、強さ－。すべての面で、浦和はＧ
大阪に劣った。それが調整の遅れというものなのだろう。
 
　チーム全体が流れるように動いてパスをつなぐＧ大阪に対し、
昨年来の浦和のサッカーは個々の力で打開し、それによって生ま
れる相手守備のギャップをパスで突くというもの。それが、１対
１で打開できず、パスを使っても、ミスだらけでは、お話になら
ない。
 
　正確な数字があるわけではないが、パスの数もその成功率も、
浦和はＧ大阪の半分程度という印象だった。パスがつながらない
のは、ボールを受けるための動きが小さく、しかも、動いている
人数が少ないことが原因だった。だから相手に読まれ、インター
セプトされたり、パスが出た先を相手選手２人、３人に囲まれて
奪われるというシーンが続出した。
 
　だが、その根本原因が、調整の「遅れ」にあるのなら、それを
取り戻せばよい。Ｊリーグ開幕まで、１週間だが、焦らず、３月
いっぱいでトップフォームにもっていくぐらいの気構えが必要だ。
何より大事なのは自分たちの力を信じること。そしてチームー丸
となってこの難局を乗り切ることだ。
　（大住良之＝サッカージャーナリスト）
 
　

219五十川卓司  : 2007/02/28(水) 18:03:46 ID:IF0Us/uh0 
ＣＳ（ＣｏｍｍｕｎｉｃａｔｉｏｎＳａｔｅｌｉｔｅ）は、通信
衛星という意味で、通信衛星の通信回線を使用して放送する仕組
が、ＣＳ放送です。
 
最近では、光繊（ひかりふぁいばー）を使用した通信回線で放送
を伝送する方式も登場しています。>>214 
 
　

222五十川卓司  : 2007/02/28(水) 18:23:54 ID:IF0Us/uh0 
新潟の社会状況>>218 
 
２００７年２月２８日　朝日新聞朝刊
 
「村八分」訴訟、地区長らに賠償命じる判決　新潟の集落
 
http://www.asahi.com/national/update/0227/TKY200702270419.html
 
　ゴミ捨て場を使えなかったり、回覧板が回ってこなかったり。
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新潟県関川村の山あいの３６戸の集落で「村八分」行為を受けた
として、住民１１人が地区長ら３人を訴えた訴訟の判決が２７日、
新潟地裁新発田支部であった。松井芳明裁判官は「被告らの行為
は村八分と呼ぶかどうかはともかく違法だ」と認め、被告側に、
行為の禁止と計２２０万円の賠償を命じた。
 
　判決によると、原告の１人が、０４年４月、集落主催のイワナ
つかみ取り大会をめぐって「準備と後片付けで、お盆をゆっくり
過ごせない」「被告の１人がイワナ購入にあたって村の補助金を
水増し請求している」との理由を挙げて運営から離脱。被告側は
「集落の決定に従わなければ村八分だ」などと迫ったが、最終的
に計１５人が脱退した。
 
　これを機に、被告らは、同年６月から集落内の山菜・キノコの
採取や集落所有物の使用を禁止。ゴミ収集箱に鍵をかけて見張り、
役場などの回覧板も回さなかった。
 
　

223五十川卓司  : 2007/02/28(水) 18:24:08 ID:IF0Us/uh0 
続き>>222 
 
　判決は「原告らは大会から脱会しただけで、集落から脱退した
わけではない」などと指摘。住民としての権利の侵害に当たると
判断した。
 
　判決後、原告側は「今後はより良い集落づくりに取り組みたい
」と語ったが、控訴する方針の被告側の１人は、「もう人の心は
変わらない」と話した。
 
　

280五十川卓司  : 2007/02/28(水) 22:42:03 ID:IF0Us/uh0 
２００７年２月２７日　日本経済新聞朝刊１２版４１面
 
スポートピア　山本昌邦（プロサッカーコーチ）
 
「ゴールの真ん中狙え」
 
　日本サッカーの「決定力不足」は様々に語られる。２４４㌢Ｘ
７３２㌢のゴール枠に、どうした加減か、ボールはなかなか入っ
てくれない。
 
　そこには、ある種のあきらめもあるようだ。近来、日本サッカ
ーが長足の進歩を遂げたがゆえに頭をもたげてきた限界説。肉体
的な弱さ、横並び社会に起因する自己の突出への恐れなど、おご
そかな定義が与えられ、「もう限界」との判決が下されている。
 
　そうだろうか。思考停止の温室に逃げ込む前に、コーチングの
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段階で突き詰める余地があるように思える。
 
　日本代表のジーコ前監督は、よくシュート練習を選手に課して
いた。いわく「ゴールの隅を狙いなさい」。これは確かに真理。
ＧＫの手が届かないところに、ボールを転かすことこそ、本当の
スキルに違いない。
 
　

281五十川卓司  : 2007/02/28(水) 22:42:37 ID:IF0Us/uh0 
続き>>280 
 
　同じブラジル人ながら、これと逆を言った人がいる、ブラジル
代表を率いてワールドカップ日韓大会を制した、スコラリ監督で
ある。磐田で仕事をしていた当時の言葉が、「真ん中を狙え」。
そこにＧＫがいるのに、なぜ？
 
　これ、要するに、ややこしいことは考えず、シュートを打って
みろ、とのメッセージと了解できた。時間も空間もないゴール前、
的を絞っても、ボールはどうせ行き先知れず。シュートを特別な
アクションと考えることをやめなさい、そうすれば過緊張は解け
るだろうと。
 
　個人的には、ＧＫ同様にＦＷにも特別の練習メニューがあって
よいと思う。不自由な体勢での踏ん張り方、不意に抜けてくる球
をとらえる視力とミートの技術。フィールドのおおよそとば違う
掟（おきて）が支配するゴール前での身の処し方が、日本はまだ
甘い。
 
　

282五十川卓司  : 2007/02/28(水) 22:43:00 ID:IF0Us/uh0 
続き>>281 
 
　人がフルパワーで活動する際の燃料となるアデノシン三リン酸
は、およそ６秒で空になる。前線からの守りなど、種々の仕事を
手広くこなしつつ、このハイオクガソリンを、隠し持っておく。
タンクの蛇口をひねるのは、いつ、どこで？
 
　これは身体感覚に近い問題で、コーチが教えきれる種類のもの
ではない。ＦＷは十人十理論の種族であり、自分の体に習熟し、
自分のことわりを持つよりほかにない。
 
　ではコーチングとは何なのか。一面「教えないこと」かもしれ
ない。解を与えず、自分で気づかせる。気づくような舞台をしつ
らえる。ゴール前のワンタッチ練習に工夫を凝らし、パスの球種
や角度、タイミングを変えながら、各人なりの処世を身につけさ
せる。
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　自分探しの最中のＦＷに「おまえのアデノシン三リン酸は……
」などと説教しても、胸に響くものはない。そんなとき、「真ん
中にけってみたら」式の言葉をかければ、気づく選手がいるかも
しれない。ゴールの枠と、自分自身の内なる枠の意外な大きさに。
 
　

284五十川卓司  : 2007/02/28(水) 22:54:11 ID:IF0Us/uh0 
追記>>219 
 
ＣＳと言えば市場調査（まーけてぃんぐ）用語の顧客満足度をも
意味しますが、ＮＴＴの開発部門に在職していた当時、営業部門
からの要求条件で、通話明細の閲覧が、顧客満足度に必要である
との項目が有りました。
 
私は、本人確認はどうするのかと、窓口閉鎖が進捗している状態
で質問しましたが、営業部門は、電話での回答を要求条件として
いました。
 
その結末は、電話端末の販売成績と取引しての、通話明細の漏洩
でした。
 
　

318五十川卓司  : 2007/03/01(木) 08:28:21 ID:/Dkyzaqd0 
２００７年２月２７日　讀賣新聞夕刊３版３面
 
山際千津枝の愛する男たちに
 
空気読めない鈍感さ
 
　近ごろ渡辺淳一さんの本の影響か「鈍感力」の言葉をよく耳に
する。確かに何をするでも人の目が気になり、ビクビクと周囲の
反応を気にしているようでは大物にはなれないだろう。
 
http://www.shueisha.co.jp/donkanryoku/
 
　先日の結婚披露宴での来賓の「鈍感力」は見上げたものだった。
会場全体がシーンとひいてしまってもおかまいなし。２時間少し
の宴の３０分近くを独占して平気。小心者は５分のスピーチでも
出席者の人数を乗じて５００分の時間を無駄にさせてしまったと
気になるのに。
 
　「鈍感力」もいろいろあるだろうが「場の空気が読めない」の
が最もパワーがあると思う。
 
　

319五十川卓司  : 2007/03/01(木) 08:28:37 ID:/Dkyzaqd0 
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続き>>318 
 
　事務所を作って間もないころ、きちんとしたスーツ姿の男性が
訪ねていらした。顔は覚えていないがきっとどこかでお世話にな
った方だろうと招き入れた。すぐにセールスだと解り、お断りす
るのにしどろもどろしているとスタッフがコーヒーを運んで来る。
 
　カップには熱々のコーヒーがたっぷりだ。狭い部屋の中で私の
困惑ぶりは伝わっていたはずなのに。おまけにお代わりまで注ぎ、
相手はすっかり腰を落ち輦けてしまった。
 
　もちろん後で叱ったが、「鈍感力」は天性のものらしく彼女は
それからもその能力をいかんなく発揮し続けた。打ち合わせ中に
その相手と競合する会社の名前を出して電話を告げる。カップル
で訪れた客に「この前のお相手と違いますね」なんて、もちろん
当たり前に言う。書いているだけで動悸がして来た。
 
　しかし、世の中は上手くいくもので、こういうタイプは意外と
早く結婚相手が見つかる。お相手も「鈍感力」のある方らしく、
この性格が可愛くうつるらしい。めでたくもこうして「鈍感力」
は未来永劫に力を増しながら受け継がれて行くに違いない。
 
　鈍感タイプとキリキリと神経を尖らせて生きている人間との
比率はどちらが多いのだろうか。もちろん中庸が理想なのだろ
うが、私の周囲には見あたらないのはどうしてだろう。
 
さし絵　牧野伊三夫
 
　

358五十川卓司  : 2007/03/01(木) 17:28:07 ID:/Dkyzaqd0 
今日は、練習を見学しました。速度を選択するか精度を選択する
か、側部に展開して配球したところを、直接に内側に蹴込するか、
一度、停止させてから蹴込するかの選択において、精度の選択が、
有効である場合が多いことが確認できたようです。
 
蹴込については、方向や経路だけでなく、球の回転をも計算する
必要があり、停止させてから蹴込した方が、球の回転を制御する
ことができるでしょう。
 
　

374五十川卓司  : 2007/03/01(木) 18:42:20 ID:/Dkyzaqd0 
突破配球と無触配球とがありますね。>>362 
 
　

388五十川卓司  : 2007/03/01(木) 20:17:23 ID:/Dkyzaqd0 
２００７年２月２８日　日本経済新聞朝刊３４面
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心のサプリメント　ミスやエラーを減らす練習
 
　広告会社の営業として外回りに励むＡ子さん（２４）の悩みは、
あわてんぼうなこと。急ぐあまり目的地手前の駅で降りてしまっ
たり、訪問先のホワイトボード用のペンを持ち帰ってしまったり
と、小さなミスは日常茶飯事だという。ほほ笑ましく思える事柄
ばかりだが、やがて大きなミスを招かないか、と心配する彼女の
思いは深刻だ。
 
　学生時代は、「あわてんぼさん」で許されたミスも、社会人と
なるとそうはいかない。大きなミスにつながる危険性はもちろん
のこと、ささいな失敗も度重なると効率が落ち、後処理ばかりが
増えてしまう。聞くとＡ子さんは子どものころから、落ち着きの
なさをよくしがられていたという。
 
　そこで多動に悩む子どもが練習するスリーステップを実践して
もらうことにした。ステップは「止まる・考える・動く」の三つ。
最も大事なのは「止まる」ことだ。外出先で席を立つ前やメール
を送信する前に一呼吸おくなど、いったん止まると、周囲の様子
がよく見え余裕が生まれる。人によっては、世界が広がるような
変化を感じるはずだ。慌てて失敗するクセのある人は、ぜひ、「
止まる」練習をしてみてほしい。
　　　　　　　　　（ピースマインド臨床心理士　渋谷　英雄）
 
　

390五十川卓司  : 2007/03/01(木) 20:30:19 ID:/Dkyzaqd0 
無視による村八分ですか？家父長制的な封建組織に所属している
のですね。>>389 
 
　

411五十川卓司  : 2007/03/01(木) 22:19:39 ID:/Dkyzaqd0 
私の名義を詐称している書込が多いので、注意してください。
 
私の書込は、こちらに掲載しています。>>401 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/
 
酉隊関連は、運競評論者から閲覧できます。
 
　

412五十川卓司  : 2007/03/01(木) 22:23:23 ID:/Dkyzaqd0 
CMが放送されたようなのですが？見た人いますか。
 
それから、
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今日、練習を見ていたら、豊和銀行の営業担当者が、酉隊仕様の
銀行券片と銀行通帳との案内を配布していました。
 
http://www.howabank.co.jp/topix/190222.html
 
　

415五十川卓司  : 2007/03/01(木) 22:28:46 ID:/Dkyzaqd0 
もう少し、中身の有ることを書けば良くなると思います。>>413 
 
　

488五十川卓司  : 2007/03/02(金) 07:30:45 ID:tRcye4y70 
どうして、そう威嚇することしかできないのでしょうか？>>420 
 
威嚇して、相手がびびったら、優越感？
 
　

490五十川卓司  : 2007/03/02(金) 07:50:48 ID:tRcye4y70 
参考資料>>488 
 
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1162812685/906
 
　

492五十川卓司  : 2007/03/02(金) 08:11:31 ID:tRcye4y70 
憲法九条に反対ですか？>>420 
 
第九条
日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、
国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際
紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。
 
２
前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持
しない。国の交戦権は、これを認めない。
 
　

591五十川卓司  : 2007/03/02(金) 18:36:16 ID:tRcye4y70 
２００７年３月２日　讀賣新聞
 
http://kyushu.yomiuri.co.jp/sports/soccer/s_j/sj_07030201.htm
 
　――ファン拡大策は
 
　「今季はホーム・スタジアムを遊園地のようにするつもりだ。
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東京ディズニーランド、吉本興業などと連携を取りたい。年内に
韓国人の皇甫官（ファンボカン）元監督が中心となり、ソウル市
内で、少年スクールを開く計画もある。日本で城を固めながら、
１０年、２０年先を見据えて動きたい」
 
 
→本当でしょうか？蹴球関連の映像資料を準備して、選手だけで
なく、観客の視聴質を向上した方が良さそうだが。
 
　遊興施設の設備産業は、それほど簡単では無いと思う。
 
　

592五十川卓司  : 2007/03/02(金) 18:38:45 ID:tRcye4y70 
九州石油可動式屋根付競技場から高速道路を跨いで橋を架けると
便利なのだが。九重の夢吊橋と、どちらが長いだろうか。
 
　

594五十川卓司  : 2007/03/02(金) 18:43:27 ID:tRcye4y70 
八九三や暴力団に加入してしまう人々は、保護者や教職者からの
強制や体罰で「指導」されてしまったため、言葉で、相手を説得
することが苦手になってしまい、すぐ、暴言や暴行という暴力を
行使してしまうようですね。>>593 
 
　

596五十川卓司  : 2007/03/02(金) 18:46:57 ID:tRcye4y70 
遊興施設では、人間の創意工夫での応用を発揮することできない
ので、数回で飽きられてしまいます。東京や大阪などの大都市で
あれば、一人が数回来訪しても、数年は持ちますが、大分では、
無理でしょう。
 
創意工夫や応用発揮が可能な娯楽や遊興について、運動競技から
派生する大分酉隊らしさが必要となると思います。
 
　

599五十川卓司  : 2007/03/02(金) 18:49:26 ID:tRcye4y70 
御受験でも、やらされた勉強は長続きせず、受験に失敗すれば、
親の失望により子が絶望させられてしまったり、受験に成功して
も、学習意欲を喪失したりしてしまうのです。
 
　

853五十川卓司  : 2007/03/03(土) 07:34:27 ID:JmiAcjUI0 
私の記述ではありません。>>67 
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http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
　

870五十川卓司  : 2007/03/03(土) 08:42:08 ID:JmiAcjUI0 
あなたにとって、「会社」と「社員」との関係は、動物の飼育で
あるのでしょう。そのような心理状態を、社畜根性と呼びます。
 
あなたは、誰かに飼育されて調教されたのですね。>>857 
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今から九石に行ってくる　大分トリニータ267
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1172890506/

13五十川卓司  : 2007/03/03(土) 12:14:50 ID:JmiAcjUI0 
喫茶店や飲食店等で、ＳｋｙＰｅｒｆｅｃｔＴＶ！Ｓｏｃｃｅｒ
を導入して、Ａｗａｙでの集客を獲得する戦略を採用する企業は
無いのだろうか？
 
http://soccer.skyperfectv.co.jp/
 
ＣｌｕｂＴｒｉｎｉｔａは？
 
今日はＨｏｍｅ。>>5 
 
　

204五十川卓司  : 2007/03/03(土) 16:54:59 ID:JmiAcjUI0 
新潟白鳥隊の密集突進型の展開に、前半は突破されてしまう場面
が多かったが、散開配球型の展開における疲労度の軽減において、
後半は、大分酉隊が反撃する場面が増加していった。
 
これからの長丁場であるので、能源（えねるぎー）配分にも考慮
が必要である。
 
密集突進型の配球では、配球経路が固定されるため、配球経路を
看破して身体で妨害する守備が有益であった。
 
配球の失敗が危機の原因である事態が、比較的多かったようで、
咄嗟の急俊な走破は疲労を増大させるため、配球の失敗の原因で
ある条件反射的な配球行為の削減をする方策が必要である。
 
階段を降りていると、突然に球が飛んできたので捕球しました。
２５番の金崎夢生氏が投げた球でした。
 
　

281五十川卓司  : 2007/03/03(土) 18:56:21 ID:JmiAcjUI0 
相手Ｇｏａｌ前に密集している相手に、仕掛をして隙を作って、
得点者が突入したところに、精度が有る正確な配球をすることが
課題である。
 
　

293五十川卓司  : 2007/03/03(土) 19:18:49 ID:JmiAcjUI0 
いじめ対策、Ｊリーグやプロ野球と連携　法務省
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http://www.asahi.com/sports/fb/TKY200703030135.html
 
　法務省は、サッカーのＪリーグと連携し、子供のいじめ問題に
取り組む。サッカーが、地元密着型であることに着目。全国３１
チームに各法務局と連携してもらう。選手の啓発行事への参加や
ホームスタジアムでのイベント開催などを計画している。
 
　法務省人権擁護局が「若い世代に絶大な影響力があるＪリーグ
に力を借りたい」と依頼。Ｊリーグは、青少年を育成する「百年
構想」の趣旨に合うと賛同した。
 
　「みんなで『人権サポーター』になろう」を合言葉に、新年度
から本格的に事業を展開する。
 
　一方、法務省はプロ野球のヤクルトとも連携。ミットを構えた
古田敦也選手兼監督が、「サインを出そう！今勇気を持って」と
呼びかけるポスターを８万７０００枚作製。神宮球場などに掲示
する。
 
　「野球でも、サッカーでも、とにかく幅広く目にとまれば」と
担当者。
 
　　　　◇
 
　また、法務省は、いじめなどの相談を受ける電話を、無料化。
（０１２０・００７・１１０）。同省のＨＰを通して、２４時間
メール相談も始めた。
 
http://www.moj.go.jp/JINKEN/jinken113.html
 
　

336五十川卓司  : 2007/03/03(土) 21:04:28 ID:JmiAcjUI0 
今日の一文字の企画は、誰が実施したの？
 
　

337五十川卓司  : 2007/03/03(土) 21:04:54 ID:JmiAcjUI0 
訂正>>336 
 
一文字→人文字
 
　

503五十川卓司  : 2007/03/04(日) 10:09:37 ID:lmS/ZiuH0 
よろしく。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/
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527五十川卓司  : 2007/03/04(日) 11:59:06 ID:lmS/ZiuH0 
鋼球遊戯（ぱちんこ）が、広告企業として蹴球隊に容認されない
原因は、鋼球遊戯が、他の地域では、暴力団体等の犯罪組織が、
警察組織と癒着して経営している場合が数多であるからでしょう。
 
丸韓は例外では。
 
　

530五十川卓司  : 2007/03/04(日) 12:04:12 ID:lmS/ZiuH0 
罵声や騒音は自粛して、親子が観戦して有意義である環境を整備
する必要もあるでしょう。
 
青少年健全育成の観点から、親子の対話の話題にするにおいて、
有意義であることが必要です。>>528 
 
　

750五十川卓司  : 2007/03/05(月) 00:37:14 ID:38pw3U1/0 
高松大樹氏は、今後、日本代表に召集される可能性が高い。昨年
は、このような代表召集が想定外であったため、疲労が蓄積した。
今年は、高松大樹氏の疲労を軽減する必要があり、球門前で球を
保持できる前衛選手が必要であったと言える。
 
開幕の新潟白鳥隊との試合では、高松大樹氏に開幕得点を献上を
するために高松大樹氏に配球が集中したが、新潟白鳥隊は、それ
を察知して、高松大樹氏の得点を守備で妨害していた。
 
高松大樹氏に得点をさせたければ、むしろ、競流自意如（せるじ
ーにょ）氏に配球をして、高松大樹氏への監視を緩慢としておき、
意外性で高松大樹氏に配球した方が、得点機会を増大することが
できたであろう。
 
記念するべき初得点を高松大樹氏にと希望した感情が、その固執
から派生する停滞を発症させたと言えるだろう。
 
　

754五十川卓司  : 2007/03/05(月) 00:45:28 ID:38pw3U1/0 
男声と女声とを混声できるような藝術的な応援歌があると良いと
思います。作詞作曲できる人が居るでしょうか。>>752 
 
　

931五十川卓司  : 2007/03/06(火) 00:06:51 ID:tJXpXbei0 
鶴翼之陣ｖｓ魚鱗之陣　大分トリニータ268
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三方ヶ原か、設楽ヶ原か。
 
　

933五十川卓司  : 2007/03/06(火) 00:13:54 ID:tJXpXbei0 
追記>>931 
 
１５７３年１２月２２日、徳川家康氏は、鶴翼之陣形で正々堂々
と、武田信玄氏の魚鱗之陣形での密集部隊と合戦して敗退したが、
武田信玄氏の死後、１５７５年６月２９日設楽ヶ原（長篠）合戦
にて、織田信長氏と連合し、鉄砲の連射により勝利している。
 
密集部隊に対して、遠隔から狙撃する作戦にて勝利したのである。
 
　

972五十川卓司  : 2007/03/06(火) 08:55:04 ID:tJXpXbei0 
五十川（いかがわ）と読む人は、臼杵の人でしょう。美濃（岐阜
県）には、両方の姓があり、佐伯では五十川（いそがわ）です。
津久見にも有るそうです。>>940 
 
佐伯藩の毛利氏も臼杵藩の稲葉氏も、関ヶ原の合戦以後に、美濃
（岐阜）から転封されたそうです。
 
 
三方ヶ原は、静岡県浜松市、設楽ヶ原は愛知県新城市です。>>936 
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ボールちょうだいルイス 大分トリニータ268
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144五十川卓司  : 2007/03/07(水) 01:19:25 ID:gctiDIsW0 
２００７年３月６日　朝日新聞朝刊１３版１９面
 
再出発　体づくり
 
工夫し続けることに意義横浜Ｆ･マリノス主将　中沢佑二
 
　ここ２年、僕はけがばかりしてきた。足首、ひざ。去年は腰も
痛めた。
 
　Ｊリーグと日本代表に加え、アジア・チャンピオンズリーグも
戦った。本来、休息が必要な時期に休めなかった。
 
　実は、痛くて、全力疾走もまともにできなかった。練習が中途
半端になるから、コンディションも中途半端になり、体の切れも
悪くなる。けがは、悪化はしなくても治せない。不安を振り払え
ないまま試合に臨んでいた。
 
　今年は大丈夫。トレーニング方法や、休息の取り方を工夫して、
トライしている。
 
　例えば筋トレ。もう２９歳だから、これまでと、方法や種類を
変え、痛めた部位のリハビリをしながら、肉体は年齢による衰え
に逆らうようにする。体をいじめるのではなく、時にはジョギン
グやストレッチにとどめる。体が動きにくい年齢になっても、今
のレベルを維持させるイメージだ。
 
　

145五十川卓司  : 2007/03/07(水) 01:19:39 ID:gctiDIsW0 
続き>>144 
 
　休日の過ごし方も変えている。今までは気持ちに余裕がなく、
いっぱいトレーニングしたから休まなければ、という強迫観念が
あった。だから、練習が休みとなれば、何もせずベタッと休んで
いたけど、今年は軽く運動をするようにしている。
 
　理由はやっぱり、おいしいご飯を食べたいから。何もしないと、
どうしてもカロリーが気になる。ジョギングなどで、汗をかいて
おけば、おいしくご飯が食べられ、むしろ精神的に休める。
 
　こうした工夫が、いいのか悪いのかは、１年間やり続けないと
わからない。ただ、やり続けることに意義がある。疲れて、動け

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1173111536/
mailto:
mailto:
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なかった試合が、減ったとか、週に２試合やっても、動きが落ち
なかったということが、意義ある答えになる。
 
　次に新しいことをやる時、何よりも１年間続けたという気持ち
そのものが、絶対に生きる。
 
　

162五十川卓司  : 2007/03/07(水) 10:33:02 ID:gctiDIsW0 
選手の健康管理として、食事での疲労除去の工夫や、尿酸や唾液
での疲労程度の測定などは科学的に実施されているのだろうか？
 
精神的疲労度の目安となる成分には、Ｃｈｒｏｍｏｇｒａｎｉｎ
Ａがあり、唾液中の分泌量を分析するそうだ。
 
http://www.nipro.co.jp/concern/item_cocoro.html
http://www.prevent.co.jp/kuromo1.htm
 
やりがいのある激烈な業務を行う場合、疲労感は達成感によって
容易に隠蔽されるのに対し、疲労は業務の量に応じて蓄積するので、
疲労感なき疲労の蓄積が、ときとして過労死をも引き起こすという
ことがあるそうです。
 
http://www.hirou.jp/P04/02-1.html
 
だから、疲労を疲労感だけで推し量るのは危険だそうです。
 
もともと、蹴球選手は、動態視力の能力が高いでしょうから、その
変化を検証することになるでしょう。>>150 
 
　

163五十川卓司  : 2007/03/07(水) 10:53:01 ID:gctiDIsW0 
特に、新加入で、伯剌西爾から日本に渡来したばかりの選手は、
周囲の環境や人々との会話や対話での意思疎通に苦労するので、
精神的な疲労が蓄積されやすく、動態視力が顕著に低下すること
があるでしょう。
 
被抑圧感（すとれす）は、そのような苦労での脳髄神経の機能の
疲労や消耗による低下であり、その苦労を軽減する方策が、試合
での成績向上に直結するであろうと思われます。
 
応援者である支援者や援助者が、其処を理解していると、愛好の
対象である日本人選手の出場を欲求して、伯剌西爾人選手の成績
に難癖な「非難」をすると、贔屓（ひいき）の引倒（ひきたおし
）になってしまうことが理解できるでしょう。
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199五十川卓司  : 2007/03/07(水) 19:28:55 ID:gctiDIsW0 
何処からでも誰某からでも得点の機会が発生するようになる仕様
が、相手にとっては、最大の困難である。>>184 
 
　

222五十川卓司  : 2007/03/07(水) 23:09:46 ID:gctiDIsW0 
２００７年３月５日　日本経済新聞朝刊４１面
 
選球眼　星か松か阪神「赤赤バトル」　市川昭八
 
　阪神・赤星は明るい好選手だ。米国の野球記者は取材に協力的
な選手に、”ナイスガイ賞”を贈るそうだが、もし日本に同賞が
あるなら有力候補になるだろう。だが、今年は、沖縄キャンプ中
から様子が違ってきた。
　マスコミが、成長著しい２４歳の赤松をライバルに見立て、”
赤赤バトル”をあおるのに傷ついた様子だ。岡田監督が、快足、
好守の赤松に関心を示したことをよりどころに、”一番センター
”はどちらというところにまで話は飛躍した。
　昨季の赤星は、左足首を痛め、６年連続盗塁王を逃した。ヤク
ルト・青木からのタイトル奪回を目指してキャンプに臨んだが、
３日目に腰痛。とたんに「星の代わりに松がいる」というムード
になった。
　８試合出場、２安打を放っているだけの３年生赤松と、同列に
扱われるのは、赤星のプライドが許さない。めっきりと、口数が
少なくなった。オープン戦で一番赤松、二番赤星の打順になると、
鬱憤をブチまけるように走り、一番は自分だ、と強烈にアピール
した。
 
　

223五十川卓司  : 2007/03/07(水) 23:09:59 ID:gctiDIsW0 
続き>>222 
　”角福戦争”など、名前から一字をとったライバル物語はよく
ある。一字が同じなら、より目を引く。球界にも、一九八一年の
ヤクルトに”杉杉戦争”があった。マニエルが、近鉄から復帰。
外野からはみ出た杉浦亨が一塁を大杉勝男と争った。
　杉浦は、売り出し中の新鋭だが、本塁打王、打点王に各２度の
大杉は面白くない。だが、結果的には杉浦に刺激されて、一塁を
死守した。ナイスガイ大杉だったが、後に、「今にも一塁交代と
言わんばかりの、あのときの扱いは……」と、マスコミに不満を
漏らした。
　小さな幸せに浸ると困る。さらに飛躍をと、監督はレギュラー
にも、ライバルをぶつける。その競争をマスコミがあおる。嫌な
役回りだが、それが選手の成長を促し、チームを活性化すること
が多い。監督の意図など気にとめず、ナイスガイに戻れ、レッド
スター！　　　　　　　　　　　　　　　（スポーツライター）
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299五十川卓司  : 2007/03/08(木) 15:05:20 ID:6mO4nX0a0 
過剰な期待で無理をさせすぎたのでしょうね。高松大樹氏と松橋
章太氏との二人であると、長丁場での疲労の蓄積が心配です。
 
脚と腕の経絡、相互に影響
http://kyushu.yomiuri.co.jp/entame/tsubo/0703/ts_703_070307.htm
 
　

381五十川卓司  : 2007/03/08(木) 21:07:09 ID:6mO4nX0a0 
２００７年３月１日　毎日新聞朝刊１２版１３面
 
味めぐり十話　８　筒井ガンコ堂　大分・とり天　より
 
　「とり天」が、大分と結び付いて私の耳に入ってきたのは随分
以前のことだった。「とり天」が鶏肉のてんぷらというのは無論、
すぐ分かったが、なぜ大分で「とり天」なのかが解せなかった。
その疑問はいまも完全には解明できていないが、発祥については
「元祖」を名乗る店で聞いて知ることができた。
　大阪で修業し、別府のホテルに料理人として勤めた、丸山尚美
さんは四十数年前、大分市でレストランを開業した。店では当初、
鶏の唐揚げが人気メニューだったが、女性客に、骨付きでは食べ
にくいと言われ、一工夫して、骨なし部分を一口サイズに切り、
てんぷらにしたところ、好評を得、以後、メニューの中心として
定着した。それを他の店でも作り始め、いつの間にか大分名物に
なったのだという。
 
　

383五十川卓司  : 2007/03/08(木) 21:13:28 ID:6mO4nX0a0 
２００７年３月３日　産經新聞朝刊６版２０面
 
俗悪バラエティーやめよ
 
　テレビが面白かった昭和３０～４０年代は、「歌と踊りとコン
ト」の三拍子そろった番組だけがバラエティーと呼ぱれた。それ
が昨今、タレントが、内輪の世間話やゴシップをしゃべるトーク
番組が主流となっている。金（制作費）がかからず、手間暇（稽
古とリハーサル）がかからない安直な番組が多い。それはテレビ
局が電波の公共性そっちのけで、収益最優先の経営に走った結果
だと思う。
　スポンサーからもらった制作費をピンハネし、下請けの制作会
社に丸投げする。視聴率さえ取れれば、俗悪番組と批判されよう
が蛙の面に小便だ。並外れた給料をもらい、ちやほやされて、不
祥事が起きれば下請けに責任を取らせる。
　テレビ局員だけでなく、出演者も質が落ちた。怪しげな占い師
や霊能者、けぱけばしいファッションの下品なタレントなどが、
でかい顔をして出演している。最近では、青森県の公社に勣めて
いた夫に億単位の金を貢がせたチリ人の女が来日した際、わざわ
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ざタクシー代を払ってやって追跡取材した番組もあった。
　この手合いが撒き散らすうさん臭さの害に比べたら、「発掘！
あるある大事典Ⅱ」のデータ捏造などは罪が軽いといえるかもし
れない。納豆を食べても害はないが、うさん臭い人物を見ている
と悪臭が乗り移ってきそうだし、芸無しタレントが発するマイナ
スのオーラを浴びれば馬鹿が伝染しそうだ。
　衛星放送だのハイビジョンだのと、放送技術は発展したが、番
組の中身は確実に退化した。情けないことにそのことを経営陣は
恥とも思わない。
　バラエティーの見過ぎは身体によくないので注意しましょう。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（作家・吉川潮）
 
　

424五十川卓司  : 2007/03/08(木) 22:34:53 ID:6mO4nX0a0 
　日本の子どもたちのからだや心、ことぱの力の発達の遅れや歪
みを解明するカギは、子ども一人ひとりの「メディア接触歴」に
ある。そのことを強調しておきたい。旧態依然とした子どもの育
ちへの認識では、現代日本の子どもの問題に対応することは出来
ないのである。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/wfhyou/2007-03-04_MediaChildren.htm
 
攻撃的であるだけでも駄目だし、守備的であるだけでも駄目だし、
自分を自身で表現することは、なかなか難しい。
 
大分酉隊の試合は、ＴＶで放映される実際を目撃できる大分での
一つの機会である。
 
二兎を追うものは一兎も得ずですね。>>419 
 
　

431五十川卓司  : 2007/03/08(木) 22:47:26 ID:6mO4nX0a0 
２００７年３月５日　朝日新聞朝刊１３版３１面より
 
　著書「教室の悪魔」で最近のいじめについて描いた山脇由貴子
・東京都児童相談センター心理司は「いじめのない学校を探して
も無駄」と指摘する。今のいじめは遊び感覚で始まることが多い。
理由はあとから作られる。いじめに加わるのを断ると、その子が
標的になる……。「みんな必死。サバイバルゲームです」
 
　教育評論家の尾木直樹さんは、背景に、子どもの結びつきが弱
まり、孤独感が強まっていることがあると指摘する。二緒にいじ
めることで、仲間意識を保っている」という。その結果、いじめ
たいとは思っていないのに、苦しみながらいじめに加わる「被害
者ともいえる加害者」が増えるのではないかと心配する。
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432五十川卓司  : 2007/03/08(木) 22:48:10 ID:6mO4nX0a0 
　関東の小学校教諭は昨年春、女子児童に泣きつかれた。「トツ
ゼンゴメンなさい。ゼッコウして下さい」。児童は同級生の女子
グループから手紙を渡されていた。
 
　昨年秋、いじめ自殺が相次いだことを受け、この問題を考える
授業に取り組んだ。感想を日記に記した女子がいた。
 
　「いじめている人は、だれかより上の立場にいて安心していた
いんだ、と思います。いっしょになっていじめをしている人は、
いじめていれば、いじめられないから、いじめているんだと思い
ます」
 
　「ゼッコウ」を求めたグループの一人だった。女子は、こうも
書いていた。「いじめをなくすことは、一生の課題になると思い
ます」
 
　いじめなければ、いじめられる。
 
　そんな声から浮かぶのは、強いつながりを持てない、子どもの
孤独感だ。「孤」の時代に、子どもの世界で何が起きているのか。
 
　

434五十川卓司  : 2007/03/08(木) 22:51:09 ID:6mO4nX0a0 
言葉づかいが乱暴ですね。子の見本になる親にはなれそうにない
と言えるでしょう。親が、どのようなＴＶを視聴しているかで、
子の知的水準が決定されてしまうという傾向があるようです。>>433 
 
　

449五十川卓司  : 2007/03/08(木) 23:02:15 ID:6mO4nX0a0 
そう言えば、大分県警察本部警備部の巡査部長が、勤務時間中に
万引行為で窃盗容疑で書類送検されている事件で、姓名や業務が
公表されないという状態には、問題が有ると言えるでしょう。
 
なぜなら、本来、犯罪を取締する立場を職業として選択した個人
が、軽微な犯罪行為で失職するには、それなりの動機があるから
であろうからです。
 
そのような場合、警察職員としての職業に、何らかの失望や絶望
を感覚していたことが想定され、その原因について究明すること
が、警察組織の浄化として必須です。
 
この程度のＰｒｏｆｉｌｉｎｇ（心理分析捜査）もできていない
のでしょうか？>>421-422 
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458五十川卓司  : 2007/03/08(木) 23:17:29 ID:6mO4nX0a0 
　日本人は１９２８年に導入された「ラジオ体操」で「からだ」
の動かし方を学んで以来、体育は、体を動かすことだと誤解して
しまった。「ことば」の獲得と活用能力とは無関係であるように、
からだが動くことと、からだを生かすことの理解は別である。
 
　カナダで起こった「リテラシー運動」が、９０年代前半に日本
にも入ってきた。紙媒体に並んだ文字が読めるだけでなく、メデ
ィアの機能、メディア利用の背景を理解し、独立した一人格とし
て社会にかかわろうという考え方だ。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/wfhyou/2007-03-07_ThinkBody.htm
 
攻撃的な言動は、自分自身をも痛めつけるものだ。
 
　

465五十川卓司  : 2007/03/08(木) 23:27:25 ID:6mO4nX0a0 
２００７年３月７日　日本経済新聞朝刊１２版４１面
ピッチの風　型にはまるな、形を創れ
　ベンチではＦＣ東京の原監督、スタンドではＵ‐２２（２２歳
以下）日本代表の反町監督がじっと目を凝らしていた。視線の先
には三日のＪリーグ開幕戦にフル出場、４本のシュートを放った
平山（２１）がいた。
　ＦＣ東京と、北京五輪を狙う代表の双方で、噴火が期待される
ストライカー。太めだった昨季から体重は８５㌔とスリムになり、
精進の跡はうかがえた。が、１９０㌢の長身だけに、俊敏という
わけにはいかない。詰めてきた相手を外す１歩目はりーチを生か
して出ても、２歩目はそのり－チの長さが逆に災いし「よっこら
しょ」という動きになってしまう。
　日本の至宝・釜本邦茂さんも、開花前はコーチだったクラマー
さんに「クマ」とからかわれることがあったという。原監督は「
遅さが武器になることもある」と擁護する。投手でいえば、腕が
遅れて出てくるようなニュアンスか。キックの振り幅、速さが、
人と違うから、タックルのタイミングがずれやすい。シュートを
打てば何かが起きる可能性はあるのだが、平山は肝心なところで
妙な器用さを発揮、切り返したり横パスを選んだりするから悩ま
しい。
　もちろん、遅いままでいいわけではない。原監督は「形を持ち、
磨くこと」の大切さを説く。形の習得には地道な反復練習が要り、
窮屈な感じがする。「自由」の対極にある、とも思われがちで、
若い選手には受けが悪い。しかし、絶対の「形」を持てば、力が
抜けて、動き全体はむしろしなやかになるものだ。
　「右４５度」で有名な釜本さんやロナウドら希代の点取り屋の
ゴールシーンを集めると、判で押したようにいくつかの形が再現
されていることに気づく。ＦＷだけではない。中村やベッカムの
クロス、ＦＫしかり。平山を含め、日本の若い選手に「蹴（け）
る機械になれ」と言ったら怒られるだろうか。　　（武智幸徳）
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※練習用に、野球の投球機械のような蹴る機械は必要。
 
　

616五十川卓司  : 2007/03/09(金) 22:06:38 ID:AuSZ1C0h0 
大分ＦＣの損益分界点の平均観客数は、どの程度なのだろうか？
 
　

621五十川卓司  : 2007/03/09(金) 22:13:31 ID:AuSZ1C0h0 
一試合あたりの有料入場者による平均収入金額は？
 
　

636五十川卓司  : 2007/03/09(金) 22:41:11 ID:AuSZ1C0h0 
どうして、そう下品かなあ。>>634 
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辛戦力 大分トリニータ269 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1173514797/

18五十川卓司  : 2007/03/10(土) 17:29:13 ID:MpjC5Kc10 
央倶守人（おうぐすと）氏には、中央から側面に持球突破して、
直接に高松大樹氏に供給するだけでなく、根本裕一氏や宮沢正史
氏に、側面からの中央配球を供給する攻撃を反復しつつ、守備の
間隙に得点する技術を発揮してもらいたいものだ。
 
　

52五十川卓司  : 2007/03/10(土) 17:51:25 ID:MpjC5Kc10 
高松大樹氏は、協調性よりも独創性を発揮して欲しいと感じた。
”俺が俺が”が、逆に、丁度良い按配（あんばい）で、球を散ら
せるように思われる。
 
　

60五十川卓司  : 2007/03/10(土) 17:58:00 ID:MpjC5Kc10 
央倶守人（あうぐすと）氏が、持球（どりぶる）で相手守備への
引付を実施し、その空間を側面突破できるのが良いのだが、何故
かできていない。其処で持球に失敗し、速攻反撃の起点とされて
しまっている。
 
まだ、慣れてないので、視野が狭いのか？まず、人気よりも勝利
でしょう。本人に周囲にどうして欲しいのか、試合の録画を観な
がら、じっくりと話を聞いた方が良さそうだ。
 
　

296五十川卓司  : 2007/03/10(土) 23:53:09 ID:MpjC5Kc10 
とりあえず、去年成功していた速攻反撃（かうんたー）が成功を
していない原因について、何が遅延の原因であるのかを分析する
ことが先決である。
 
　

744五十川卓司  : 2007/03/11(日) 23:53:35 ID:dI2V0HGj0 
日本経済新聞にＣｏａｃｈｉｎｇの記事が掲載されていました。
 
母親が、夫や子を、どのように育成するかという主題で。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-03.htm
 
記事の小さな画像から大きくできます。>>729 
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750五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:00:30 ID:4aB/WenF0 
２００７年３月８日　日本経済新聞朝刊３３面>>744 
 
コーチング母親にジワリ　子や夫の気持ち引き出す
 
コーチング
 
　会話を通じて、相手の本音やアイデアを引き出し、相互理解を
深めるコミュニケーション技術のこと。米国で生まれた。通常は
ビジネス現場で部下の育成や顧客との交渉などに使われる。指示
を出すのではなく、相手の気持ちを引き出すことに、重点を置く
ので子育てなどに応用されるようになってきた。
 
　

753五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:05:01 ID:4aB/WenF0 
ＮＴＴという電話会社で、通話明細の漏洩という組織犯罪を告発
したら、「お前の脳内妄想だ」などと「狂人」扱いにされたこと
がありました。>>752 
 
　

760五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:16:26 ID:4aB/WenF0 
「お前は頭の回転が速すぎる」とかで、脳内神経伝達物質の分泌
を阻害する精神薬物を、妻女に命令して食事に混入させたり、と
いう薬害行為をされました。>>754 
 
　

768五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:21:28 ID:4aB/WenF0 
精神分裂病（統合失調症）は、「脳内神経伝達物質の過剰分泌が
原因」とされているからだそうですが、健常者に投薬をすると、
前頭葉の機能を麻痺させ、人格を破壊することになります。
 
つまり、合法的に「治療」として廃人にしようとしたということ
です。>>763 
 
　

773五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:29:04 ID:4aB/WenF0 
本当は、精神薬物での薬害で、前頭葉を破壊されて人格破綻での
暴力行為をするようになってしまうのですが、それを精神分裂病
（統合失調症）の症状であるかのようにして、犯罪被害者を排除
してしまうことが有るということです。
 
どのような人々が、精神分裂病（統合失調症）に診断されるかと
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言うと、性的犯罪の被害者が、加害者を訴追したりする場合に、
村落共同体や会社共同体を維持存続させるために冤病する行為が
有ると言えます。>>772 
 
　

782五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:38:34 ID:4aB/WenF0 
追記>>773 
 
そのような村落共同体や会社共同体で長老からの加害行為に反撃
をしたりすると、「お前は頭が犯しい」とされるため、若い女性
が、そのような共同体から脱出する事態が多発し、地域の過疎化
の原因となりました。
 
　

791五十川卓司  : 2007/03/12(月) 00:52:24 ID:4aB/WenF0 
ＮＴＴという電話会社には、「組織防衛のためなら何でもアリ」
という兵隊アリのような狂気が、実際に存在しています。>>777 
 
　

848五十川卓司  : 2007/03/12(月) 08:49:42 ID:4aB/WenF0 
公共の場所で、そんなことを発言したら、通報されますよ。>>821 
 
http://ansin-oita.jp/seian/mls/
 
　

849五十川卓司  : 2007/03/12(月) 09:46:38 ID:4aB/WenF0 
参考資料>>848 
 
戦争とおんなの人権　山下明子著　１５０頁
 
http://www.akashi.co.jp/Asp/details.asp?isbnFLD=4-7503-0919-2
 
　父権主義の共同体で女にエゴを包んでもらいながら、男中心の
ポルノや卑猥ないたずら行為で男らしさを示した、と思っている
幼稚な男が、タテマエで女を見下したいのであるから、女と男の
性の関係が貧相になるのは、当然である。この依存的な性関係の
構造こそ、日本型文化風土の基盤をなしており、「母なる天皇制
」のメンタリティであることを認識する必要がある。
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新戦力は辛戦力・・・ 大分トリニータ269 （実質２７０）
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1173514998/

14五十川卓司  : 2007/03/10(土) 17:41:03 ID:MpjC5Kc10 
央倶守人（あうぐすと）氏には、中央から側面に持球突破して、
直接に高松大樹氏に供給するだけでなく、根本裕一氏や宮沢正史
氏に、側面からの中央配球を供給する攻撃を反復しつつ、守備の
間隙に得点する技術を発揮してもらいたいものだ。
 
　

217五十川卓司  : 2007/03/14(水) 19:16:21 ID:8lYPcwxx0 
戦争とおんなの人権　山下明子著　１４８頁より
 
日本では個のメンバーの自律的な主体よりも、集団志向の心性が
当然視される。「和」の共同体原理が貫通しており、なによりも
優先して、集団の安全と安定が、タテとヨコの相互依存によって
計られていく。
 
「和」を作るには、個人が自己を集団と一体化させて、自我を、
「集団我」としなければならないから、一定の自己否定が必要と
なる。しかし、大方の日本人は男女を問わず小さい頃からそれを
良しとして、教えられ、しつけられているために、内面的な自己
否定を社会我として、現実主義的に転換できるような個の主体を
形成している。それが、摩擦を避けて包まれ、しかも、宗教的、
道徳的にも善、社会的にも「大人」とされる方法である。
 
集団が、経済至上主義的に方向を定めれば、全員が、企業戦士、
あるいは企業戦士の妻となってそれに和す。
 
　

227五十川卓司  : 2007/03/14(水) 19:35:45 ID:8lYPcwxx0 
付言>>217 
 
そのような集団の枠に嵌められた不健全な「大人」が、その抑圧
と圧制とを忍耐して長老支配をしようとすると、より一層の抑圧
と圧制とで、「子供」を拘束しようとしてしまうと言える。
 
それは、自制と協調との共和制における和とは為らずに、恐怖と
統制とによる独裁制への退行現象である。
 
自己否定を強要された「子供」は、その自己否定の延長線上に、
自殺を要求されていると自己暗示してしまうことになる。
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229五十川卓司  : 2007/03/14(水) 19:39:08 ID:8lYPcwxx0 
型にはまるな、形を創れ。>>228 
 
　

234五十川卓司  : 2007/03/14(水) 19:47:37 ID:8lYPcwxx0 
戦争とおんなの人権の著者である山下明子氏によると、旧天皇制
は、男性にしか相続権や世襲権を付与せず、女性を「出産の道具
」であるかのように取扱している野蛮な制度体制である、という
ことになっている。
 
確かに、現在の日本國憲法により象徴天皇制に移行し、新天皇制
が開始されているにも関わらず、「万世一系」だの「皇室伝統」
だのと、男女平等の理念に叛逆するような言論が多発していた。
 
旧天皇制では、天皇世襲での後継者確保のために一夫多妻が容認
されており、それを擬制する風俗業界での売春行為の営業広告に
おいては、旧天皇制の維持を鼓吹してしまうようである。
 
　

235五十川卓司  : 2007/03/14(水) 19:49:52 ID:8lYPcwxx0 
別に命令したわけでは無く、標語として記述したものです。
 
男女の恋愛でも、型に嵌っているだけでは、結婚や育児という形
は創れないものです。>>231 
 
　

324五十川卓司  : 2007/03/15(木) 08:52:28 ID:ob4FTCOu0 
なぜ日本の政治経済は混迷するのか、という書籍を紀伊国屋書店
で手に取ったら、１６２頁に、現在、大分市美術館で開催されて
いるＭａｕｒｉｔｓ　Ｃｏｒｎｅｌｉｓ　Ｅｓｃｈｅｒ氏の上昇
と下降と、が挿絵としてあったので、奇遇だと思い、就職の面接
の後、其処を訪問しました。
 
http://www.city.oita.oita.jp/cgi-bin/odb-get.exe?WIT_template=AC020000&WIT_oid=icityv2::
Contents::20456 
 
不幸なことに、この書籍では、Ｅｓｃｈｅｒ氏の絵画を、日本の
政府職員や企業職員の欺瞞行為の実態を表現するために、挿絵を
引用しており、「一幕：不良債権など無い」「二幕：大手銀行は
一行も潰さない」「三幕：日本発の金融恐慌は起こさせない」「
四幕：何でもありですな」という矛盾した循環を、時間や空間を
位相させることにより、あたかも整合性があるかのように包含を
してみせる、という詐欺の「技術」として紹介しています。
 
http://www.iwanami.co.jp/.BOOKS/02/5/0241600.html
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325五十川卓司  : 2007/03/15(木) 09:07:36 ID:ob4FTCOu0 
日本の政治経済はなぜ混迷するのか　１６９－１７０頁
 
　強い集団主義
 
　日本が、このような状況にあることは、もともとよく知られた
ことである。
 
　役所は「省あって国なし」「局あって省なし」だ。省や局は、
所管する予算、法律、制度、組織、人員を使って自らの「私益」
を最大化するのが目的であり、「国」の「公益」は表看板として
利用しているに過ぎない。
 
　自民党は、派閥や政策グループの権力争いで、「国をどうする
か」が、策謀の道具になっている。「国」の「公益」は、権力を
得るという「私益」の道具でしかない。
 
　企業は、自分の会社や業界の得になることであれば、たとえ、
それが国民の負担になることであっても、国の政策にさせてしま
う。「公益」の犠牲のもとに「私益」を貪っている。
 
　そして、国民は、「自分や自分の身の回りや、自分の会社さえ
よければ、後は自分に関係ない。余計なことはしないでくれ」と
自分の属する世界は守るが、その外側には無関心、無関係の態度
をとる。「私益」のみに関心があり、「公益」には無関心である。
 
　

326五十川卓司  : 2007/03/15(木) 09:07:49 ID:ob4FTCOu0 
続き>>325 
 
　この姿をみると、日本で一番大事なのは、自分の属している「
集団」を守ることであり、その外側の、「国」というものがどう
なるかは、つきつめて考える習慣がないと言ってよい。
　言いかえれば、日本は民主主義が身につかず、集団主義で行動
しており、積極的自由よりも消極的自由を求めており、「公益」
を無視して集団の「私益」を追求している。
 
　つまり、日本は、個人が自立し、自由、平等、民主主義を実行
する国として、まだ未成熟だと言わざるをえないのである。
 
　

328五十川卓司  : 2007/03/15(木) 09:13:37 ID:ob4FTCOu0 
追記>>324 
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付記>>325-326 
 
その面接でも、大分県では、子の親からの自立が遅れている、と
言われているのだが、何故だと思うか？と質問されたので、親が
集団に帰属していないと不安なので、子に、それが伝染している
のでは、と回答しました。
 
健全育成の健全の定義を、まずしっかりとしなければならないと
も言えるでしょう。
 
　

569五十川卓司  : 2007/03/16(金) 22:21:10 ID:rbuo5gVq0 
今日（２００７年３月１６日）は、映画バッテリーを観ました。
野球競技における投手と捕手との関係が、蹴球競技における配球
の蹴足と留足との関係と同一であることを確認しました。
 
http://www.bt-movie.jp/
 
また、型に嵌められて我慢している選手が、どのような心理状態
であるかについても表現されており、形を創ることの意味も表現
されていたように思いました。
 
　

571五十川卓司  : 2007/03/16(金) 22:32:54 ID:rbuo5gVq0 
青い目白
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/BlueMejiron.jpg
 
　

970五十川卓司  : 2007/03/18(日) 00:04:57 ID:j73Qz23L0 
今日（２００７年３月１７日）の対大宮栗鼠隊戦は、右隅からの
蹴込での組込作戦での三木隆司氏の得点により、栗鼠隊が得点を
欲暴して前線に傾斜した裏側の隙間に、前衛である松橋章太氏と
高松大樹氏とが、相次いで突破し、得点を獲得した。
 
中盤と後衛との選手が得点し、前衛の選手が得点していないとの
状況において、発奮したことが奏功したのではないかと思われる
状況であった。
 
央倶守人（あうぐすと）氏が、練習や対話にて信頼を確認したと
思われる試技が随所に観察され、対話（こみゅにけーしょん）に
よる相互の確認と声掛（こえかけ）が、多様な作戦を可能とした
と言えるだろう。
 
伯剌西爾（ぶらじる）から渡来した選手は、慣れない生活や職場
での会話や対話において、被抑圧感（すとれす）による心身制御
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の混乱から、怪我による負傷をしてしまう時期でもあろうから、
被抑圧感（すとれす）の原因である不安や不信を除去するために
も、効果的な会話や対話の実施が不可欠である。
 
　

977五十川卓司  : 2007/03/18(日) 00:37:17 ID:j73Qz23L0 
前半に得点した方が、財布の紐が緩み、競技場内の売店の売上が
上昇する。
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三木ティちゃん　大分トリニータ271
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1174141183/

202五十川卓司  : 2007/03/19(月) 08:53:20 ID:5qQOqsB+0 
大分県児童向け案内（かぼたん）
http://www.pref.oita.jp/kids/index.html
大分市児童向け案内（？）
http://www.city.oita.oita.jp/nikopa/index.html
 
　

288五十川卓司  : 2007/03/19(月) 20:22:53 ID:5qQOqsB+0 
次節は、前節で活躍した央倶守人（あうぐすと）氏に監視役での
守備が集中するところの裏を突いて、元所属していた横浜ＦＣの
守備陣を突破する作戦が必要そうだ。相手が一つの点に集中する
のであれば、その配球経路を複線化して、相手の離合集散を動揺
させることが必要である。
 
深谷友基氏の長距離砲も、偶然では無い精度を示すことが斜線上
でもできるだろう。三角関数での距離計算が必要である。
 
　

296五十川卓司  : 2007/03/19(月) 20:43:16 ID:5qQOqsB+0 
他城とは、田代の意味ですか？裏切とは、面従腹背のこと？売上
至上主義だからでしょうか？>>289 
 
　

304五十川卓司  : 2007/03/19(月) 20:55:23 ID:5qQOqsB+0 
２００７年３月１９日の電視橄欖
http://live23.2ch.net/test/read.cgi/liveanb/1174305184/
 
総額８０兆円の退職金！？
団塊おやじ狙う（秘）戦略年金が半分！？
熟年離婚（秘）格差社会に地方移住
 
同じ退職や年金の金額なら、東京大阪よりも、大分県などの方が、
生活水準を高めることができるだろう。
 
http://www.pref.oita.jp/10500/uji/index.html
 
　

327五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:02:19 ID:5qQOqsB+0 
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そういう八九三（やくざ）な暴言が、大分酉隊の成績と収益とを
低下させているといっても過言では無いでしょう。一部の少数派
の「社会」では、「多数派」なのでしょうが、排他的で差別的で
あるとして、社会や経済の進歩発展には、そのような姿勢や態度
は害悪でしかありません。>>325 
 
　

328五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:05:46 ID:5qQOqsB+0 
追記>>327 
 
そのような暴力（暴行、暴言）で「存在価値」の「自己確認」を
するしか無い人々は、組織の外部に敵対する勢力が存在しないと、
「存在価値」を発揮できないので、無理苦理に敵対勢力を故意に
醸成する傾向があります。
 
結果として、相互の信頼関係や信用確認の範囲が狭隘となって、
進歩や発展から取り残されてしまうのです。狭隘で排他な組織の
内部でだけ通用する「信頼」を重視しても、尻貧になってしまう
のです。
 
　

330五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:11:14 ID:5qQOqsB+0 
発言が正鵠を射撃していると、その標的とされた人物は、当然に
不愉快を表明することでしょう。狭隘な組織では、その不愉快を
感覚させないようにと「配慮」することで、無理や無知や無能を
放置してしまうことが、組織としての進歩や発展を挫折させるの
です。
 
そのような傾向は、中央政府や中央企業から植民地化されている
ことを容認している大分県立上野丘高等学校卒業者に顕著なので
しょうか？>>329 
 
　

332五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:13:38 ID:5qQOqsB+0 
父親によると曽祖父の時代に兄弟だった親戚だそうです。>>331 
 
　

334五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:24:50 ID:5qQOqsB+0 
昨日、彼岸の墓参で、佐伯市を訪問しましたが、あまり変わった
ところが無いことを、喜んでいいのかどうか、と思いました。>>333 
 
　

337五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:37:18 ID:5qQOqsB+0 
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佐伯市を舞台として映画を撮影するとしたら、どのような作品に
なるでしょうか。
 
世界の中心で愛をさけぶ、みたいな作品は可能でしょうか？
 
　

339五十川卓司  : 2007/03/19(月) 23:39:44 ID:5qQOqsB+0 
市川拓司氏の、ぼくの手はきみのために、という作品があります
が、帝国人絹という繊維工場が佐伯市にはありました。
 
http://www.kadokawa.co.jp/sp/200702-01/
 
　

376五十川卓司  : 2007/03/20(火) 08:33:51 ID:qdK6vl3h0 
２００７年３月２０日　朝日新聞朝刊１３版１８面
 
開幕３戦　「予想外」
 
　１５年目を迎えたＪＩは３節を終えた。名古屋が開幕３連勝で
首位に立ち、ＪＩ復帰の柏が４位につける予想外の展開となった。
攻撃を看板に掲げるガ大阪は無失点で、こちらは予想外の内容か。
一方、上位争いが期待された鹿島、千葉は勝ち星なし。
　生きのいい新人、若手の活躍も目につく。
 
　

377五十川卓司  : 2007/03/20(火) 08:34:12 ID:qdK6vl3h0 
　首位にいる名古屋の開幕３連勝は１１年ぶり。開幕から３連続
無失点はクラブ初だ。中盤を厚くして、高い位置から囲い込んで
ボールを奪う戦術を徹底させている。
　あとは球を回しながら、相手のポジションのずれを誘って攻撃
につなげていく。
　ＤＦの大黒柱スピラールが右ひざの故障で長期離脱し、米山も
左足首を痛めた。危機感が全員に高い守備意識を根付かせた。
　増川は「誰がＤＦに入っても変わらない」と自信を見せている。
 
　

378五十川卓司  : 2007/03/20(火) 08:34:23 ID:qdK6vl3h0 
　２位のガ大阪も、開幕３試合連続無失点は初。宮本が移籍した
こともあり、今季、布陣を３バックから４バックにした。中央の
ＤＦは山口とシジクレイの２人だけと手薄になった分、守備面で
の連係を高めた。ＦＷ、ＭＦが相手の攻撃を遅らせて、自陣への
戻りを速くする。ＭＦ二川は「サイドに追い込むことを徹底させ
ている」と話す。
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379五十川卓司  : 2007/03/20(火) 08:34:34 ID:qdK6vl3h0 
　昇格していきなり２勝１分けの柏を支えるのも守備陣だ。昨季
Ｊ２での失点は１試合平均で１．２５点だったが、今季は３試合
で１失点。石崎監督は、「最終ラインに（名古屋から獲得した）
古賀が入ったのが大きい」。前線からの激しいプレスを武器に、
磐田、清水と昨年の上位に勝った。昨年、長丁場のＪ２を戦いぬ
いたチームを基盤にしており、ＤＦ蔵川は「チームとしてやろう
としていることがわかっている」。
 
　

380五十川卓司  : 2007/03/20(火) 08:36:56 ID:qdK6vl3h0 
　大分の新人、金崎（兵庫・滝川二高出身）は、開幕戦から連続
途中出湯。後半から投入された大宮戦では流れを変え、創造的な
パスやドリブルで２得点に絡んだ。グルノーブルに移籍したＭＦ
梅崎ら若手のオ能を開花させてきたシャムスカ監督も「前を向い
てからの発想が素時らしい」と絶賛。「攻撃は好きにやれ。」と
送り出す。２０歳以下（Ｕ２０）代表の１８歳は、「試合に出ら
れることが素直にうれしい」と初々しい。
 
　

381五十川卓司  : 2007/03/20(火) 08:42:16 ID:qdK6vl3h0 
確かに、嫌われ松子の一生でも、学校長が性的関係を要求して、
それを拒否した松子が、貧困家庭の男子生徒への配慮から、窃盗
の容疑の罠に嵌められ、教職を追われていました。
 
通話明細の蓄積漏洩というＮＴＴ（電話会社）での組織犯罪行為
に共犯を拒否して、指摘や告発をした私を、「業務成績不良」で
解雇したＮＴＴ関係者の行為と同一であると言えるでしょう。
 
女性の場合、其処から飲食店舗や風俗店舗での勤務を、恋愛を偽装
した男娼から誘引されてしまう危険が濃厚ですが、それも、福岡と
いう土地柄の後進性に起因していたのであろうと思われます。
 
実際、福岡市や北九州市で、教師による生徒への虐待行為が発覚を
する事態が、２１世紀になっても頻発しています。>>340 
 
大分を舞台にすることは無いでしょう。
 
　

430五十川卓司  : 2007/03/20(火) 18:58:56 ID:qdK6vl3h0 
追記>>381 
 
ちなみに、ＮＴＴとの裁判において、通話明細の蓄積漏洩が違法
行為であると認定されて以後に、就職活動をしていた過程にて、
ＮＴＴ側が、私についての誹謗中傷や虚偽捏造を「信用会社」（
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興信所）に情報流通させていた実態が判明しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/News_Papers/1999-11-14_NTT-East.htm 
 
通話明細の蓄積漏洩は、「信用会社」（興信所）も、その漏洩先
であり、私についての「信用情報」や「人事情報」を故意に低下
させたのでしょう。
 
「嫌われ松子」も、学校長の性的要求を拒絶したため、教育業界
では「生きていけない状態」にされ、風俗業界へと転落させられ
たのでした。
 
http://kiraware.goo.ne.jp/
http://www.tbs.co.jp/kiraware-matsuko/
 
　

431五十川卓司  : 2007/03/20(火) 19:00:27 ID:qdK6vl3h0 
古巣との対戦は、心理的な負担が重いだろうからと、配慮された
のではないでしょうか。>>429 
 
　

434五十川卓司  : 2007/03/20(火) 19:07:25 ID:qdK6vl3h0 
私も、ＮＴＴと裁判をしていた、と告知していたにも関わらず、
入社初日からＮＴＴ大分支店に挨拶に訪問をさせられたときには、
怨恨骨髄な組織や場所に対する嫌悪感を抑えることが必要でした。
 
まあ、ＮＴＴ大分支店の個人個人には、そのような怨恨は無いの
ですが。
 
央倶守人氏が、どのような経緯で、横浜から大分に移籍すること
になったのか、という事情もあるでしょう。
 
　

625五十川卓司  : 2007/03/21(水) 19:02:36 ID:f67pbJjj0 
横浜ＦＣの応援は、和音化されていて、高音域と低音域とで最大
の声量が出せるように工夫していたようだ。大分酉隊の応援歌も、
低音域と高音域とを編曲して、声量をより大きくすると良い、と
思う。>>607 
 
その方が、声が出し易い。
 
　

627五十川卓司  : 2007/03/21(水) 19:19:11 ID:f67pbJjj0 
今日（２００７年３月２１日）の横浜ＦＣとの試合においては、
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昨年の課題であった守備重視の陣形を採用した相手との対戦での
作戦において、一定の成功を収めたと言えるだろう。
 
前半において、相手に攻撃を仕掛させながら、競合で略奪をした
球を、反転速攻により得点することができたからである。
 
前半に得点することで、攻めあぐねていても、良く守備している
との評価に転化することができ、地元支援者に抑圧感や不満感を
感覚させずに、再度の応援来訪での勝利を信認させることに成功
し、観客動員を増員できると言える。競技場での販売にも貢献を
することができた。
 
真羅仁勇（まらにょん）氏は、攻撃機会や得点機会があるのだが、
攻撃参加において躊躇する場面が多く、周囲との信頼関係に課題
があるようであった。じっくりとした対話が必要であろう。相手
に配慮して、地這配球をしているようだが、飛弾配球での送受の
練習が必要そうである。密集への配球には、精度と速度との両方
が要求される。高松大樹氏の密集での捕球能力を信頼すると良い
だろう。
 
　

670五十川卓司  : 2007/03/21(水) 21:50:04 ID:f67pbJjj0 
代表召集を後援するにおいて、高松大樹氏と西川周作氏の活躍を
強調できた試合構成は、高等技術の賜物だろうか。
 
攻めさせておいて、速攻反攻するにおいて必要である。>>669 
 
　

870五十川卓司  : 2007/03/21(水) 23:25:37 ID:f67pbJjj0 
追記>>627,>>670 
 
勿論、練習には、顔胸部や腹腰部を保護するための防具が必要で
あるでしょう。
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走って行け どこまでも　大分トリニータ272 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1174495039/

195五十川卓司  : 2007/03/23(金) 00:57:52 ID:aPmWPjCv0 
電通や博報堂が支配すると、広告塔として利用価値が高い選手を
選抜する傾向がある。しかし、それでは、国内の試合での序列や
秩序を構築できても、対外試合には勝てない。
 
野球の中枢部球界と太平洋球界とで、美貌派と実力派とが明確に
分離されていた時代もあった。>>190 
 
　

230五十川卓司  : 2007/03/23(金) 07:46:59 ID:aPmWPjCv0 
追記>>195 
 
今回の希望枠問題でも、突出した東京屋根付球場の観客動員収入
により高額の給与を支払できる状態において、選手を高額給与で
誘引できる魅力から、自隊で育成した選手が試合に出場できず、
他隊から有力選手を購入してきてしまった結末は、隊成績の低迷
の原因となっている。
 
従業員の知識や技能が、経営者の知識や技能を凌駕しているため
に、経営者や上席者が、従業員や下席者を強圧的に抑圧して士気
を阻喪しているＮＴＴという電話会社のような状態なのであろう。
 
結局、讀賣巨人球団は、広告料が欲しいだけなのではないか。
 
電通や博報堂などの広告会社が、日本経済や日本社会に波及する
悪影響について分析する必要があろう。実態の社会や経済では、
人気よりも実力だが、虚構の「社会」や「経済」では、実力より
も人気になってしまうところに、それをＴＶ画面で視聴する若者
が影響されて、ＮＥＥＴ（無教育、無就業、無訓練）でも、演技
さえしていれば、演出さえされていれば、高額の給与を受給する
ことができるという誤解を蔓延させているのだろう。
 
　

504五十川卓司  : 2007/03/24(土) 23:40:36 ID:odeqQpJZ0 
高松大樹氏の相棒である松橋章太氏が、日本代表隊の課題や問題
を発見し、大分酉隊において、その問題の解決方法や課題の達成
方法を試行錯誤して発見していくことが、日本代表隊監督である
ＩｖｉｃａＯｓｉｍ氏が松橋章太氏に託した伝言であろう。
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516五十川卓司  : 2007/03/25(日) 00:46:57 ID:u98N7uag0 
欧州や南米のような蹴球戦略や蹴球戦術を日本域内で再現しよう
とすると、熟練者とされる有力者にとっては負担であるのために、
怠惰で粗雑な戦略や戦術が日本域内で蔓延してしまう。
 
それでは世界杯では勝利できず、広告会社や宣伝会社が醸成した
誇大な印象と、世界杯での試合成績実態との乖離が、あまりにも
大きくなってしまったのである。>>514 
 
　

718五十川卓司  : 2007/03/25(日) 21:16:39 ID:u98N7uag0 
２００７年３月２４日　毎日新聞朝刊１３版１８面
 
米国のスポーツの現場から　第２部　挑戦者たち　④
 
小さな町でも経営成立
 
　冷たい雨が降り注ぐ空に向かって、ファンの吐く白い急が立ち
上っていく。
 
　昨年１２月、米プロフットポール（ＮＦＬ）、パッカーズの本
拠地最終戦が行われたウィスコンシン州グリーンベイのランボー
・フィールド。
 
　米４大プロスポーツで唯一の市民球団、パッカーズの本拠地は、
五大湖に近く、冬の冷え込みは厳しい。しかし詰めかけたファン
の体温が、ぬくもりを感じさせた。
 
　

719五十川卓司  : 2007/03/25(日) 21:17:02 ID:u98N7uag0 
　パッカーズは、「米プロスポーツの七不思議」の一つと言われ
ている。グリーンペイの人口は、１０万２０００人。ＮＦＬ３２
チームの本拠地で、最も少ないが、ＮＦＬ制覇（スーパーボウル
開始前を含む）は最多１２回を誇る。
 
　しかも１９２３年以来、市民出資の非営利法人として運営され
ている。
 
　買収などによる移転を防ぐため、株は非上場で、１人２０万株
以上は保有できない。配当はなく、チケットの優先購入権もない。
 
　それでも、周辺地域を含めた１１万人余りが、グリーンペイに
チームをとどめるために株式を保有する。米国のプロスポーツで
は、資産家や企業が、当初から売却益を目当てにオーナーとなる
ケースもある。
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721五十川卓司  : 2007/03/25(日) 21:17:17 ID:u98N7uag0 
　それだけにファンの持ち株で成り立っているパッカーズは異質
の存在だ。９７～９８年には通算４回目の増資が行われ、スタジ
アムの改装費に充てられた。
 
　確かにＮＦＬには中小都市のチームでも経営が成り立つような
制度がある。①前年の下位チームから選手指名を行うドラフト②
選手の総年俸の上限を定めるサラリーキャップ制、③テレピ放映
権料などの均等分配―などだ。それでも、人口の約７割にあたる
７万２９２２人収容のランボー・フィールドを、毎回埋め尽くす
ファンの熱意なしには、存続はありえない。
 
　地元のエンジニア、マイク・ジマーさん（４０）は「小さな町
だからこそ、できることもある。ニューヨークなんかと違って、
この町はフットボールがすべて。だからみんなで懸命に守ろうと
するんだ」と胸を張る。
 
　小さな町なのに、ではなく、小さな町だからこそ。その言葉を
聞いて「不思議」の謎が解けたような気がした。
　【グリーンベイ（米ウィスコンシン州）高橋秀明、写真も】
 
　

724五十川卓司  : 2007/03/25(日) 21:20:41 ID:u98N7uag0 
参考資料>>718-719,>>721 
 
http://www.mainichi-msn.co.jp/kokusai/america/news/20070324ddm035050042000c.html 
http://www.nfljapan.co.jp/season/teams/index_gb.html
 
　

887五十川卓司  : 2007/03/26(月) 09:11:03 ID:N+z6SdVu0 
というよりは、日本で日本語を学習する機会があり、日本人選手
と対話や会話ができる素地がある選手が良い、ということになる
でしょう。>>885 
 
ということは、このような選手間の会話や対話の品質を向上する
努力をすることが、競技者だけでなく指導者にも倶楽部にも要求
されていると思います。
 
 
下郡の倶楽部酉隊に行けば、試合全部の映像を観ることができる
のでしょうか？>>886 
 
 
最近、児童や生徒が練習している運動公演を見学すると、母親や
女子が、何もせずに傍観している場面を見かけるのですが、母親
にも、ストレッチやダイエットやヨガやピラティスなどの教室を
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用意するとどうであろうかと思いました。
 
母親が、車両を運転して男子を送迎し、一旦帰宅して、夕食準備
をしているとなると、参加者は少ないのでしょうが。
 
　

900五十川卓司  : 2007/03/26(月) 10:25:42 ID:N+z6SdVu0 
参考資料>>887 
 
２００７年３月２１日　日本経済新聞朝刊１２版３５面
 
謝意が生む好プレー
 
　外国人に対して感謝の気持ちをうまく伝えられず、もどかしく
なることがある。そんなときほど語学力の貧弱な自分が情けなく
なる。
 
　１年半前の休暇旅行中、イングランド北部のブラックバーン郊
外の民宿に落ち着くた。すると、宿のおかみさんが「今夜、ブラ
ックバーン・ローバーズ（プレミアリーーグ）の試合に行く気は
ないか」と言う。もちろん、イエス。実は入場券はすでに持って
いた。
 
　「そんな切符は放っといて食事付きのＶＩＰ席で楽しみなさい
」とおかみさん。宿のなじみ客がクラブのスポンサー企業の社員
で、接待用に席を持っていた。そのビジネスマンの強い誘いに、
甘えることにしたが、ＶＩＰ席に入るには服装のチェックがある。
残念ながら私にはネクタイの持ち合わせがなかった。
 
　それでもおかみさんはあきらめなかった。ご主人のブレザー、
シャツ、ネクタイ、革靴まであれこれ持ち出し、夫婦で私をコー
ディネート。そこまで尽くしてくれるのは、町の宝であるチーム
に誇りを抱き、クラブの最高のもてなしを味わわせたい、という
思いがあるからだろう。
 
　おかげで私は試合前のコース料理、ハーフタイムのお茶を含め
て試合を堪能できた。
 
　

901五十川卓司  : 2007/03/26(月) 10:25:56 ID:N+z6SdVu0 
続き>>900 
 
　胸の中は謝意でいっぱいだった。だが、それを、宿のオーナー
夫婦とビジネスマンに完全に伝えきれなかった。自分が何をどう
楽しみ、どういうわけで、どれだけ感謝しているかをうまく表現
できず、歯がゆかった。
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　海外移籍した選手が活躍できるかどうかは、語学力にも左右さ
れる。今季、ゴールを量産している高原（フランクフルト）は、
地元メディアの取材にドイツ語で堂々と応じている。たぶん高原
は自分の得点をお膳立てしてくれている同僚に謝意を伝えきれて
いるのだろう。だから、いいパスが集まる。　　　（吉田誠一）
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真っ青VS真っ赤 大分トリニータ273
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1174907450/

58五十川卓司  : 2007/03/26(月) 23:47:35 ID:N+z6SdVu0 
九州地区Ｕ－１２蹴球大会の放送を観ました。
http://www.fujipan.co.jp/fujipancup/kyusyu/kekka/index.html
 
日本代表にも言えることですが、少数の選手の技量が突出して、
その選手に配球が集中していると、その選手への守備の集中での
弱点が発生し、其処からの速攻反攻や有利であることが判明して
いた試合であったように思われました。
 
欧州や南米から帰還や渡来した選手が、過剰に中心になっている
と、強豪には勝利をすることができないと言えるでしょう。
 
また、欧州や南米から最盛期を超過した選手が、日本域内で選手
生命を延命しようとすると、怠惰な仕組蹴球（しすてむさっかー
）になってしまう傾向もありましたが、日本域内も、有名選手の
老後では無く、新人選手の地球規模の活躍を嘱望できる場所へと
していく必要があります。
 
　

89五十川卓司  : 2007/03/27(火) 07:11:23 ID:pdFvBZZ+0 
合同懇派（ごうこん）でも、卑猥な話題を突然に振って、女性に
眉を顰（ひそ）められて、「反応があった」と独り悦に入っては
居るが、嫌われているだけな哀しい男性が居るものだ。
 
一生、独身のままなのだろう。そして、そういう雑誌や漫画での
洗脳により、ますます、結婚から遠ざかってしまうのである。
 
　

96五十川卓司  : 2007/03/27(火) 07:55:46 ID:pdFvBZZ+0 
教育実習生に言葉でセクハラ　男性教諭を処分　福岡
 
http://www.asahi.com/national/update/0327/SEB200703270001.html
 
　教育実習中の女子学生（２２）や担任する生徒にひわいな話を
するセクハラなどをしたとして、福岡市教委は２６日、市立中学
（東区）の男性教諭（４８）を減給１カ月（１０分の１）の懲戒
処分にした。授業中にインターネットのアダルトサイトへの接続
方法も教えていたという。教諭は４月以降も同じ中学に勤務する
が、市教委は一部を除き保護者らに処分内容を説明していない。
 
　市教委によると、女子学生の実習期間は昨年１０月に２週間で、
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この教諭が指導教官だった。ホームルーム中、生徒らに女子学生
へ性的な質問をするよう要求。「初体験はいつですか」と尋ねら
れ、返答できない女子学生を笑いながら見ていた。職員室での指
導の際には、「さっさと帰ってください」「生徒はあなたの実験
台」などと侮辱する発言もしたという。
 
　女子学生の前で生徒へのセクハラ発言を繰り返し、登下校時や
給食中に、女子生徒に性器の話をしたり、男子生徒に風俗産業に
ついて語ったりしていた。パソコンを使った授業では数人の男子
生徒にアダルトサイト接続方法を教え、生徒が試すなどしていた
という。
 
　実習期間中に女子学生が他の教諭に相談して発覚。問題の教諭
は「軽々しい発言だった。反省している」と話しているという。
処分が減給にとどまった理由について、市教委は、「体に触れた
わいせつ行為はなく、相応の処分」と説明した。
 
　また市教委は同日、０６年８月に、早良区の路上で女性の体を
触るなどし、今月１９日に福岡地裁で有罪判決を受けた男性教諭
（５１）を懲戒免職にした。
 
　

98五十川卓司  : 2007/03/27(火) 07:58:27 ID:pdFvBZZ+0 
札幌の８１歳の男　１４歳を買春容疑で逮捕
 
http://www.hokkaido-np.co.jp/Php/kiji.php3?&d=20070323&j=0022&k=200703234694 
 
　札幌白石署は、二十二日、児童買春・児童ポルノ禁止法違反（
児童買春）の疑いで、札幌市白石区東札幌四の四、無職中村信弘
容疑者（８１）を逮捕した。
 
　調べでは、中村容疑者は、昨年十二月三十日、札幌市白石区の
中学二年の女子生徒（１４）が十八歳未満と知りながら、同市内
のホテルで、現金二万円を渡し、いかがわしい行為をした疑い。
中村容疑者は容疑を認めているという。
 
　同署によると、中村容疑者は昨年一月ごろ、同市白石区のスー
パーで女子生徒に「食事をごちそうする」と声をかけて知り合い
になった。五月ごろから、女子生徒にキャッシュカードを渡して
自由に現金を引き出させ、携帯電話で連絡を取り、月に一回程度
会っていたという。
 
　女子中学生が、今年二月に家出をした際、警察から事情を聴か
れて発覚した。
 
　

100五十川卓司  : 2007/03/27(火) 08:31:57 ID:pdFvBZZ+0 
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教職員も高齢者も、無条件には若人の正しい見本とはなれない、
難しい時代ですね。児童も生徒も学生も、見習うべき相手を選別
しなければなりません。>>96,>>98 
 
　

106五十川卓司  : 2007/03/27(火) 09:42:55 ID:pdFvBZZ+0 
２００７年３月２４日　讀賣新聞夕刊３版５面
 
子育て　ここが聞きたい
 
喫煙母乳への影響は
 
　妊娠中は頑張って禁煙していましたが、出産後は我慢しきれず、
たばこを吸い始めました。母乳で、育てていますが、子どもへの
影響を考えると、ミルクに替えた方がいいのでしょうか。
 
青酸に匹敵する毒性
 
　たばこに含まれるニコチンは母乳中に分泌され、その濃度は、
母乳１認当たり約０．０９㍉㌘と報告されています。ニコチンの
毒性は、青酸に匹敵するといわれ、成人の中毒量は１～４㍉㌘、
致死量は３０～６０㍉㌘で、幼児はこの３分の１程度です。
 
　たとえ、母乳を中止しても、受動喫煙による被害は大きく、「
父母共に習慣的喫煙あり」では、「父母共に習慣的喫煙なし」に
比して乳幼児突然死症候群（ＳＩＤＳ）が約４・７倍増加します。
ちなみに「うつ伏せ」は、「あおむけ」に比して約３・０倍、「
人工栄養」は「母乳栄養」に比して約４・８倍です。受動喫煙に
よる小児の死亡は、ＳＩＤＳ以外の新生児死亡、ＲＳウイルス細
気管支炎などが報告されています。他にも滲出性中耳炎にかかり
やすい、１歳未満の赤ちゃんが、肺炎・気管支炎に、２倍かかり
やすい、気管喘息（ぜんそく）発作の頻度と程度が増加すること
などが知られています。　福岡新水巻病院小児科医師　白川嘉継
 
　■質問募集　あて先は、〒８１０－８５８１読売新聞西部本社
社会部「子育て相談」係。住所、氏名、電話番号と希望の先生名
を。>>101 
 
　

108五十川卓司  : 2007/03/27(火) 09:46:26 ID:pdFvBZZ+0 
追記>>106 
 
ちなみに、体内に侵入した毒物は、その毒性を遮断するために、
体内で脂肪に包装されて蓄積されますが、高齢や疾患での体力の
低下により、その脂肪から流出して、腎臓や肝臓を侵害する危険
があります。
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109五十川卓司  : 2007/03/27(火) 09:50:25 ID:pdFvBZZ+0 
追記>>108 
 
結婚して出産をすることを放棄した女性は、喫煙しても結構なの
でしょうが、そうでない女性は、喫煙をするべきではありません。
 
そういう女性を「格好が好い」と喧伝する広告会社や宣伝会社も、
そのような女性を多発させる行為に加担していると言えるのです。
 
脂肪に包装された喫煙毒物が、出産後の体重低下への努力により、
血液中から母乳中に流出する危険も有るからです。
 
　

154五十川卓司  : 2007/03/27(火) 17:00:22 ID:pdFvBZZ+0 
散々、世の中で言われていることであっても、そういう事情を、
児童や生徒は知らない場合あるので、此処で記述をしておく意味
が有るということです。
 
あなたが知っていることでも、他人は知らないことがあるという
ことを謙虚に考えてみてください。>>118 
 
　

156五十川卓司  : 2007/03/27(火) 17:13:10 ID:pdFvBZZ+0 
大分で桜の名所と言えば、やはり、平和記念公園ですか？>>155 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/travel/index.htm
 
２００２年３月の桜と、２００６年４月の桜とを掲載しています。
 
　

319五十川卓司  : 2007/03/28(水) 20:26:21 ID:qLhtTMla0 
得点源となる側面からの水平飛球については、空飛円盤のように
水平回転をしていた方が、頭部での打叩において、安定した方向
性を発揮できるようだ。
 
球の回転が、頭部に衝突する瞬間に、速度を発生する原動力にも
なるからであるように思われる。
 
　

323五十川卓司  : 2007/03/28(水) 21:15:01 ID:qLhtTMla0 
今日（２００７年３月２８日）の練習を観たところ、真羅仁勇（
まらにょん）氏の攻守の切替の速度が、以前より高速化している
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模様でした。周囲と比較すると、まだ遅滞しているように見える
ところですが、徐々に位置確認や方向感覚が酉隊仕様に追随して
鋭敏になってきているようです。
 
声掛も増加してきていました。
 
　

329五十川卓司  : 2007/03/28(水) 21:48:07 ID:qLhtTMla0 
その球筋の曲線の具合が、球の回転によって発生するのです。
 
野球の投球での球筋と同一です。>>328 
 
　

333五十川卓司  : 2007/03/28(水) 22:15:31 ID:qLhtTMla0 
そうですか？球の回転により、頭突が球に付加する方向や速度は
変化すると思うのですが。>>330 
 
水平方向に回転していた方が、頭突による方向も水平になるので、
上下への変化が少なく、門内に推進する確率が高くなりそうです。
 
　

334五十川卓司  : 2007/03/28(水) 22:20:30 ID:qLhtTMla0 
追記>>333 
 
玉突（びりやーど）でも、球への回転の付加具合が、様々な妙技
を演出しますね。
 
　

344五十川卓司  : 2007/03/28(水) 23:09:08 ID:qLhtTMla0 
右側からは右足で上から見て逆時計回転、左側からは左足で、順
時計回転をさせることが比較的に容易であるということですね。
 
門守者からは球の回転が見えるということは、門守者には捕球が
できないところに蹴る必要が有るということでは。
 
そうすると、右側から左足で、門守者から遠ざかる方向に軌道を
曲線する球種が有効ですね。
 
出者と受者との同期とは言っても、球筋は物理法則に支配されて
いますから、まず、そこを課題とするべきでは。>>338 
 
風向により、球の回転によい球筋が変化する度合が変化しますの
で、風向により回転の速度を意識的に変化させる必要がある、と
いうことですね。>>335 
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349五十川卓司  : 2007/03/28(水) 23:55:37 ID:qLhtTMla0 
２００７年３月２２日　西日本新聞朝刊大分版３１面
 
メンタルトレーニング　応用編
 
けがを試練に伸びる選手　岡本　正善
 
　スポーツ選手なら誰しも、けがで一時的に練習や試合ができな
かった経験を１度や２度持っているでしょう。また、この試練に
よってさらに飛躍する選手と、けが以前のパフォーマンスもでき
なくなる選手とに分かれることもよくあります。
 
　このターニングポイントこそ、メンタルに起因します。けがの
ため、思い通りの練習ができずに、いら立ち、ほかの選手にポジ
ションを奪われる不安からの焦りと無謀なリハビリは、その後の
選手人生にとってマイナスとなるのは間違いありません。
 
　けがという試練をきっかけに伸びる選手は、その期間に①他人
のリズムを気にせずに、自分を見つめ直すスタートカ、②治療と
リハビリをこなせる目標設定力、③実際には動けなくとも過去の
経験情報をもとに感覚・リズムが調整できるイメージカ―を、体
に負担をかけることなくトレーニングをこなしているのです。
 
　福岡ダイエー時代（現ソフトバンク）に、前年度の成績不振か
らメンタルトレーニングをはじめた柴原洋選手は、脇腹痛で開幕
スタートができなかったのですが、完全復帰の時期を目標設定し、
イメージトレーニングでバッティングリズムを確認し、焦る自分
を常に客観的に観察してリズムを整えたのです。
 
　結果として、その年、自己最高打率を残すことができました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（メンタルトレーナー）
 
　

360五十川卓司  : 2007/03/29(木) 08:32:55 ID:0Ac2w4Vi0 
私は一人です。撞球（びりやーど）でも、地這球もあれば飛弾球
もありますね。どのようにして球の回転を変化させるかと言うと、
球の中心から打点をどのようにずらすかで、球の回転が変化する
のです。>>357 
 
　

462五十川卓司  : 2007/03/30(金) 00:05:26 ID:NxrXC6Ts0 
私の記述ではありません。>>457 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
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私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/index.htm
 
　

890五十川卓司  : 2007/04/01(日) 09:45:18 ID:+dGWkBk60 
宣伝広告で有名だからと、名前敗けしていては勝てません。宣伝
効果なんて、虚飾に過ぎないのですから。
 
　

922五十川卓司  : 2007/04/01(日) 11:16:29 ID:+dGWkBk60 
東京都内での福祉よりも、東京周辺（神奈川県、埼玉県、千葉県、
等）での福祉が必要であるが、財源が無い状態である。
 
　

923五十川卓司  : 2007/04/01(日) 11:17:27 ID:+dGWkBk60 
誤曝です。>>922 
 
　

939五十川卓司  : 2007/04/01(日) 11:56:50 ID:+dGWkBk60 
九石競技場まで行って、Ｊｕｓｃｏに付設されている飲食店舗が
ある。>>931 
 
　

945五十川卓司  : 2007/04/01(日) 12:03:51 ID:+dGWkBk60 
追記>>939 
 
トキハと大分銀行との間に食事をする場所が集中をしているが、
日曜日は開店していたかどうか不明。中央商店街にもある。
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浦和レッズは血の池地獄へ 大分トリニータ274 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1175400827/

271五十川卓司  : 2007/04/01(日) 21:15:46 ID:+dGWkBk60 
角蹴からの失点は、体格が大きな浦和赤隊の攻撃陣や守備陣に、
体格が小さな大分酉隊の中盤隊が対抗するにおいて、球に注意を
せず、人に注意をするべきであった。
 
つまり、逆位相の力を行使して、その動作方向に抵抗し、高速な
配球への時機（たいみんぐ）を外させるだけで良かったはずなの
である。
 
角蹴からの固定型試技による２点が余計で、勝利できていた試合
であったと言える。
 
　

275五十川卓司  : 2007/04/01(日) 21:23:02 ID:+dGWkBk60 
精度の向上については、蹴球における球は、撞球の球とは違異し、
蹴る衝撃で、足との衝突で凹む、つまり、凹むことを想定して、
その足と球とが接触する平面を円形の平面に仮想し、その円面の
中心から垂直な方向が、球の進行方向であると仮想するのである。
 
すると、その円面の中心を通過する垂直な進行方向の直線が、球
の重心の中心を貫通すれば、無回転の球を蹴り出せることになる。
 
そして、故意に、球重心と垂直線とを微妙にずらすことによって、
球に自由自在な回転方向を付加できる。
 
このためには、蹴る瞬間に球に集中していることが必要であり、
その直前までに、蹴る方向や回転（変化）について、周囲の友人
や敵人の位置関係や進行方向の情報を処理しておかなければなら
ない。
 
　

381五十川卓司  : 2007/04/01(日) 23:27:38 ID:+dGWkBk60 
小学校でも、優等生の発言に、劣等生が邪魔や妨害をする騒音を
発生しますが、劣等生は、そういう邪魔や妨害をするだけでは、
いつまでも劣等生のままに為ってしまいます。
 
相対的な一寸の学業成績の差異が、そういう劣等根性によって、
ますます拡大してしまうのです。>>378 
 
　

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1175400827/
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432五十川卓司  : 2007/04/02(月) 00:20:09 ID:arZfmh920 
味方の振りをして、敵方に情報や資料を漏洩させたり、利敵行為
をする人身売買の関係者が、此処にも出没しているようです。
 
恋愛を偽装して接近し、性逢行為に依存させ、東京や大阪に駆落
（かけおち）して、起業するから借金をすると、女性を人身売買
する手口もあります。
 
料金割引や国際進出を偽装して、通話記録や証券投資により情報
や資金を漏洩流出させたＮＴＴという電話会社も売國奴隷の手口
です。
 
　

434五十川卓司  : 2007/04/02(月) 00:22:10 ID:arZfmh920 
私の記述ではありません。>>274,>>424 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
　

684五十川卓司  : 2007/04/03(火) 08:38:04 ID:0LuYgitf0 
追記>>271 
 
勿論、露骨な妨害として、注意や警告の対象とされないように、
球への方向を体外の態度として偽装しながら、人への防御を体内
の力学的な方向として、得点をしようとする相手への防御としな
ければならない。
 
　

864五十川卓司  : 2007/04/04(水) 09:10:40 ID:RH9h2dc00 
腰痛や膝痛は、老廃物質が脚部に蓄積されている証拠であるが、
その老廃物質を足裏から排出する方法があるそうだ。
 
樹液シートや電気塩浴などが有るが、運動競技選手への適用事例
が有るだろうか？
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2006-05-09_IonDetox.pdf 
 
不要な疲労物質や老廃物質だけでなく、必要な物質まで排出して
しまうことがありそうなので、栄養補給には注意しなければなら
無いと思われる。
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962五十川卓司  : 2007/04/04(水) 17:30:33 ID:RH9h2dc00 
私の記述ではありません。>>950,>>952 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
 
今年の花見の写真を掲載しました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/travel/2007-04-03_oita/
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トキ８ッッ！！大分トリニータ275
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1175674647/

59五十川卓司  : 2007/04/04(水) 21:37:21 ID:RH9h2dc00 
中二日の大分酉隊と、中三日のＦＣ東京とで、前半の後半に疲労
による集中力の差が、配球の失敗の連鎖として、失点を発生させ
ている試合だったと思われる。
 
今度は中三日で、清水との敵地対戦であるので、精神的な疲労を
除去するために、塩湯型の温泉で、神経系の疲労の代謝が必要で
ありそうだ。
 
要するに、作戦だとか複雑なことは何も考えずに、良い印象での
気分だけを思い出して、のんびりと温泉に浸かるのが良いと思う。
 
　

66五十川卓司  : 2007/04/04(水) 21:45:37 ID:RH9h2dc00 
Ｐｌａｔｉｎｉ氏については、左側では信用されているが、中央
では信用されていない状態だったようだ。後ろを観る力、つまり、
想像力が不足していると思われているのだろうか。
 
想像力を発揮するためには精神力が必要で、脳や神経を酷使して
神経疲労するので、神経系の代謝に充分な留意が必要である。
 
神経系の代謝には、淋巴系の循環が必要であり、温熱や振動での
循環の促進が有効である。
 
筋肉疲労の軽減には、恒常的な筋肉の使用の時間帯を増大させ、
瞬間的な筋肉を使用する時間を減少させる試合の組立が必要で
ある。
 
　

105五十川卓司  : 2007/04/04(水) 23:47:53 ID:RH9h2dc00 
深谷友基氏の頭に大きなこぶが。>>75 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-04-01_Fukaya-Goal.jpg 
 
東京新聞より。
 
　

114五十川卓司  : 2007/04/05(木) 00:12:03 ID:3mYGK/9a0 
後衛陣は、前線に配球する場合、どの場所に落下させれば、以後
どのように人や球が動くかを予想する想像力を必要とするのだが、

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1175674647/
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今日の前線の状況では、どこに球を落下させるかに困惑していた
のでは。
 
捕球ができる人に球を配球しようとしても、その落下地点を看破
されてしまったようだ。捕球者は、待機していては駄目で、落下
地点に走込をしても捕球できる技術を装備する必要がある。
 
前衛の主要な任務であり技能である。練習での体験で習得しよう
とすると、練習だけで疲労してしまうので、基礎技術を習得した
上で、言葉で理論的に、戦術や戦略を理解できるようになる職業
意識が必要である。
 
　

210五十川卓司  : 2007/04/05(木) 19:07:55 ID:3mYGK/9a0 
以下のような記事が掲載されていました。
 
２００７年４月４日　東京中日運動新聞
 
温泉リフレッシュ作戦で結束だ
 
http://www.tokyo-np.co.jp/tochu/article/fctokyo/news/200704/CK2007040402005946.html 
 
　湯ったり気分で攻撃サッカーを取り戻す－。
 
　ＦＣ東京が、きょう４日のナビスコ杯・大分戦（九石ドーム）
後に、温泉リフレッシュ作戦を準備していることが３日、明らか
になった。２泊３日の大分遠征は、日本一の名湯といわれる別府
温泉のホテルに宿泊。ナイター後に温泉につかって疲れを癒やす
のが狙いだが、ここまでわずか１勝と、チグハグな内容だけに、
シーズン中としては異例の「裸ミーティング」で、結束を深める
考えだ。
 
　原東京御一行様が温泉でリフレッシュする。
 
　♪ババンババンバンバン～、まだこれから～　♪ババンババン
バンバン～　優勝するぞ～！！
 
　露天風呂から鼻歌の１つも聞こえてきそうだが、原監督は、「
ストレッチをやって温泉で気持ちを切り替える。ホテルで晩飯を
食べて寝るだけより良い。勝って温泉に入る？　それができれば
一番いいね」と“効能”を説明。日本の温泉は初体験となるＦＷ
ワンチョペも「楽しみ」と笑顔だ。
 
　

211五十川卓司  : 2007/04/05(木) 19:08:16 ID:3mYGK/9a0 
続き>>210 
 

mailto:
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　４月はリーグ＆ナ杯６試合が組まれ、「連戦なので選手のコン
ディションが重要になる」（原監督）。選手の疲労を、少しでも
取り除こうと、これまで宿泊していた、大分市中心部のシティー
ホテルから大胆に宿替え。「別府八湯」と呼ばれる、８つの温泉
エリアが点在し、日本一の湧出量と源泉数を誇る名湯でくつろぐ
プランにつながった。
 
　九石ド、大分空港へはともに約３０分とアクセスも抜群。試合
前は禁止され、試合後のみに解禁される「限定プラン」だが、名
湯の効能だけに頼るわけではない。先月３１日の柏戦後から選手
間のミーティングが開かれ、ＭＦ今野は、「こんなことを考えて
いるんだっていうのも少しずつ分かってきた」と言う。真っ裸で
お互いの腹のうちをさらけ出し、浮上への手掛かりを得る“効能
”にも期待がかかる。
 
　筋肉痛や神経痛、疲労回復などに効用があるという別府温泉。
チーム丸ごと湯につかり、原東京がＶへの効用も肌から取り込む。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（松岡祐司）
 
　

214五十川卓司  : 2007/04/05(木) 19:25:56 ID:3mYGK/9a0 
塩湯型では、道の駅やよいに、死海風呂があります。
 
http://www.oita-press.co.jp/onsen/shikai.html
 
http://www.qsr.mlit.go.jp/n-michi/michi_no_eki/kobetu/yayoi/yayoi.htm
 
別府の温泉も、ナトリウム単純泉や塩化物泉が多いのでは。
 
　

403五十川卓司  : 2007/04/07(土) 07:06:29 ID:RIuRsr0k0 
先週、根本裕一氏がＴＶに出演して、域跨網絡での自主日記表現
に言及していたが、時間の使い方については、放送大学が良いの
ではなかろうか。
 
http://www.u-air.ac.jp/
 
生活と福祉専攻や発達と教育専攻などが良いと思われる。自然の
理解という専攻もある。
 
http://www.u-air.ac.jp/hp/kamoku/kyouyou/index.html
 
現役時代から、大学入学の準備をしておくと、人生の幅が広がる
だろう。
 
日本文理大学にも、社会人枠があるようだが。
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405五十川卓司  : 2007/04/07(土) 07:14:21 ID:RIuRsr0k0 
継続力には、肉体的な持久力と精神的な忍耐力とがあり、対応力
には、肉体的な反射力と精神的な思考力とが必要である。
 
対応力を装備するには、継続力による反復学習が必要である。
 
反射力は、小脳の訓練により装備され、思考力は、大脳の教養に
より装備される。
 
精神力は、忍耐力だけでは無い。大友宗麟氏の以後、大分県人に
は、敗癖が付いてしまったのだろうか。大友宗麟氏には、悪評が
多いようだが、占領軍が、前領主の評価を低下させることは多い。
 
　

508五十川卓司  : 2007/04/07(土) 18:49:17 ID:RIuRsr0k0 
金崎夢生氏について、１．集中力がある、２．前への意識が高い、
３．得点能力がある、と評価されていた。前に進めるということ
は、球を奪われた場合に、即座に戻れる持久力があるからであり、
持久力忍耐力の上に、反射力と思考力、その上に決定力と集中力
が必要であるということだろう。
 
精神的：忍耐力→思考力→集中力
肉体的：持久力→反射力→決定力
 
集中するためには、複雑な事象を、単純な原因と結果という因果
関係に分解して、それらを一つ一つ単純（しんぷる）、かつ密接
（こんぱくと）に実行していくことが必要である。
 
　

510五十川卓司  : 2007/04/07(土) 19:00:42 ID:RIuRsr0k0 
それはその通りで、幹部や上司の「発言」に右往左往して、失敗
しても失敗と認めない輩が多いが、その方が、その組織の内部に
おいては「通用」してしまう。そういう「覚えが目出度い」こと
が、決まり事となっている。それで高給が貰えて「惨めだ」とは
思っていない。
 
実際には使えない状態であるが、政府や企業の資金により誰でも
使えるので、彼等への給与だけが無駄になっている。>>507 
 
　

520五十川卓司  : 2007/04/07(土) 20:04:33 ID:RIuRsr0k0 
男子が居る前で、母親に、父親よりも格好が好いなんて、選手を
賞賛しても、男子が喜ぶとは思えず、むしろ、児童虐待になって
いるのではないか。
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女性同士だけでの会話と、子が居る前での会話との区別ができて
いないことには、問題がある。
 
女性視聴者を意識した番組構成としても、いただけない。
 
　

522五十川卓司  : 2007/04/07(土) 20:17:18 ID:RIuRsr0k0 
その場しのぎの愛想や愛嬌である「処世術」を「知恵」と言って
いるに過ぎない場合が多いようです。
 
「どこにでも不正はあるのだから、それを口に出して言ったのが
間違いの元」「どこでもそうやって皆が生きているの」と、よく
「指摘」されます。
 
　

657五十川卓司  : 2007/04/08(日) 07:05:16 ID:45CEPQwB0 
私の記述ではありません。>>567,>>573 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
 
ＮＴＴ関係者、乙。と書いておこう。
 
　

660五十川卓司  : 2007/04/08(日) 07:26:53 ID:45CEPQwB0 
ＮＴＴ関係者も、光繊線路の敷設における裁量権限で、既得権益
を誇示し、既存秩序を維持しているが、光繊線路の敷設を義務化
され計画化されれば、その裁量権も無くなると言える。
 
ＮＴＴに寄生して、その資金や資本を吸引している金融関係者が、
彼等が略取可能な資金や資本が減少することを拒絶しているため、
光繊線路への義務的で計画的な設備投資が遅滞している、に過ぎ
ないのである。
 
　

664五十川卓司  : 2007/04/08(日) 07:52:05 ID:45CEPQwB0 
ＮＴＴ関係者としては、手持資金を喪失して投資権限も喪失する
光繊線路の敷設計画義務化には、大反対であるが、実は、事務屋
だけのための屁理屈である。
 
　

965五十川卓司  : 2007/04/08(日) 18:33:59 ID:45CEPQwB0 
今日（２００７年４月８日）の静岡犬隊との対戦では、主力選手
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の高松大樹氏に黄券が提示された事態において、沈鬱な雰囲気が
全隊に伝染し、その意気消沈による動作の緩慢や遅鈍が、相手に
得点の機会を付与した現象があったと言えるでしょう。
 
全隊として、精神的な紐帯が強固であることは、逆に、意気消沈
を伝染させる事態を招来する事実を考慮して、個人が独立しての
精神的な強靭を確保する自意識や他配慮をする必要があると感じ
ました。
 
試技としては、得点圏への配球の速度と制度とが確保できないと
いう状態は残存していましたが、中盤までの球の保持という課題
は達成できていたと思います。
 
高松大樹氏の疲労を緩和する選手交代が現状不可能である事態を
改善する必要も有るでしょう。練習の過剰による疲労負傷が潜伏
している危険をどのように除去するかも課題でありそうです。
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崩壊への序曲 大分トリニータ276
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1176024573/

57五十川卓司  : 2007/04/08(日) 20:11:56 ID:45CEPQwB0 
２００７年４月８日　西日本新聞朝刊　３５面
 
エックス線写真から子どもたちの悲鳴が聞こえてくるようだった。
どれもひじ関節の骨や軟骨が、欠けたりはく離したりしていた。
ある病院で見せて頂いた野球少年たちのものだった。
 
野球ひじと呼ばれるれる症状。間違った投球フォームの球の投げ
すぎが、原因だという。プロ野球選手を夢見て、球を追い掛ける
少年たち。
 
しかし、正しい知識を備えた指導者がいなければ、その夢を奪っ
てしまう惨酷さをエックス線写真は物語っていた。
 
ひと昔前と比べると、日本のアマチュアスポーツ界も、故障をし
ないためのさまざまな対策が、一般化してきた。とはいえ、そう
した取り組みはまだ不十分と言わざるを得ない。
 
学生時代に「しごき」というあしき運動部文化で育ってきた指導
者が少なくないためか、体が成長途上にある少年たちに、無理な
練習量を強制するケースが後をたたないようだ。
 
スポーツの目的は、言わずと知れた、健康な体と心をつくること
にある。プロではないのだから、スポーツで体を壊すことがいか
に本末転倒なことか、勝負ばかりにこだわらず、指導者の方には、
しっかり意識してもらいたい。　　　　　　　　　　　（斉田）
 
　

76五十川卓司  : 2007/04/08(日) 20:59:22 ID:45CEPQwB0 
空気を読みて、従うのみは凡人なり、
空気を破りて、動かす者が才人なり。
才人は、歳人にあらず。
 
　

78五十川卓司  : 2007/04/08(日) 21:02:56 ID:45CEPQwB0 
今日の終盤において、高松大樹氏と交代に、福本洋平氏を出場と
し、深谷友基氏を前衛の位置に異動するという方式は可能だった
のだろうか？
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84五十川卓司  : 2007/04/08(日) 21:09:24 ID:45CEPQwB0 
問題は、監督が統率する訓練担当者や教育担当者が、適切な指導
をしているかどうかである。怪我人が多いことの原因も究明する
必要があろう。
 
なぜ、恵路美宇存氏や闘莉王氏が退団をさせられたかについての
疑問でもある。
 
　

114五十川卓司  : 2007/04/08(日) 22:34:23 ID:45CEPQwB0 
根本裕一氏の判断や行動と、宮沢正史氏と判断や行動が、重複を
する部分が多いのでしょう。同時に出場するのであれば、判断や
行動の棲分（すみわけ）をしておかなければなりませんが、相互
で相談して決定できていないのでは。性癖として定着しているの
であれば、同時には出場できないということ。>>111 
 
　

221五十川卓司  : 2007/04/09(月) 19:54:06 ID:drcBVzaw0 
ところで、大分酉隊では、何ｋｍ走破したとか、何回配球を成功
させたとか、そういう査定はしているのでしょうか？
 
　

228五十川卓司  : 2007/04/09(月) 20:56:06 ID:drcBVzaw0 
２００７年４月２日朝日新聞夕刊３版３面
 
千葉の要　日本語に熱中
イリアン・ストヤノフ（ブルガリア）
 
　Ｊリーグでも積極的な攻撃で知られる千葉のサツカーは、ＤＦ
のこの人から始まる。最後尾の位置からドリブルで攻め上がった
り、前線に長いパスを通したり。攻守両面で貢献できるスタイル
は、現日本代表のオシム前監督好み。もし日本代表に入っていた
ら、どんなプレーを見せてくれるだろう――。そんな思いを抱か
せる魅力がある。
　来日は２年前。ブルガリアのクラブでプレーを続けてきて、海
外で自分の可能性を広げたいとの思いが膨らんでいた頃だった。
所属するレフスキ・ソフィアがトルコ合宿中の千葉と練習試合を
して、当時のオシム監督に力を認められた。母国の英雄ストイチ
コフもプレーしたＪリーグ。欧州でも有名な監督が率いる千葉。
迷いなく移籍を決断した。
　３シーズン目を迎え、ＰＫを任せられるほど周囲の信頼は厚い。
サポーターとの良好な関係も気に入っている様子で「日本の生活
環境は素晴らしいし、１年でも長く千葉でプレーしたい。いずれ
は千葉の監督をしたいんだ」。最近、日本語の勉強に熱が入って
いる。
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　Ｉｌｉａｎ　Ｓｔｏｙａｎｏｖ
　７７年生まれ。ブルガリア代表として０４年欧州選手権などに
出場。母国の４クラブを渡り歩き、０５年に千葉へ移籍。同年の
Ｊリーグ・ベストイレブンに輝く。背番号５。１８３㌢、８０㌔。
 
　

229五十川卓司  : 2007/04/09(月) 21:04:17 ID:drcBVzaw0 
２００７年４月３日　朝日新聞朝刊１３版１９面
 
乾真寛のサッカー・ウオッチ
 
「リーグ戦文化」から学ぶもの
 
　Ｊリーグに続いて、アマチュアも、いよいよシーズン到来だ。
ＪＦＬ昇格を目指す九州リーグは、３月３１日に開幕した。７日
からは高校年代のプリンスリーグ、九州大学リーグも始まる。
 
　現在では各世代で主流となりつつあるリーグ戦。サッカー界で
は、この「リーグ戦文化」を定着させることが、重要なテーマで
あり、選手や指導者の育成でも大きな役割を果たしている。プリ
ンスリーグは０２年から地域ごとに整備され、すっかり定着した。
さらに中学年代にもリーグ戦を根付かせる動きも出てきている。
 
　サッカーは、実力通りに結果を出すのが難しいスポーツだ。〝
負けると終わり〝のトーナメントでは、リスクを背負った挑戦が
できず、選手も指導者も成長の機会が少ない。だが、リーグ戦の
〝勝ったり負けたり〟なら、やり直しがきく。負けから何かを学
ぶ限り、負けは負けにならない。人は、〝トライ＆エラー〟から
学ぶ。
 
　福岡大は昨年、全日本大学トーナメントで１４年ぶりに準優勝
したが、公式戦は年間３０試合、強化試合を含めると計８０試合
をこなした。日本代表のオシム監督も「負けから多くを学ぶ」が
持論だ。この姿勢を貫けるチームが最後に勝ち残っていく。勝負
の鉄則でもある。　　（福岡大監督）　　◇毎月第１火曜日掲載
 
　

278五十川卓司  : 2007/04/10(火) 06:47:47 ID:MmUuoyNE0 
対話においては、口は達者で足が動かない人と、足は達者で口が
動かない人とで、感情的な軋轢が発生をする危険を、どのように
除去するかが課題です。>>255-256 
 
　

284五十川卓司  : 2007/04/10(火) 07:39:57 ID:MmUuoyNE0 
２００７年４月４日　朝日新聞夕刊３版３面
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３月のオシムより
 
■　肉でも魚でもない試合。あまり良くないという意味だ。選手
はナーバスだった。自分の力を示したい、と強く思いすぎて、不
必要なミスが出た。（２４日、ペルー戦後の記者会見で）
■　彼（中村俊）には難しい試合だった。数カ月ぶりの代表で、
気負いがあった。常にナイスパスを狙っていたかもしれないが、
やるべきは単純なプレー。天オぶりを発揮するチャンスは何回か
に１回だ。いつも天オであろうとすると、結果は無残なものにな
る。（２４日、同会見で中村俊の出来に触れて）
■　若い３人（清水・藤本、千葉・水野、ガ大阪・家長）を入れ
てスピード、アイデア、エスプリの利いたプレーが、随所に見ら
れた。日本の目指す方向だ。個人の打開だけに頼らず、集団的な
プレーが大事だと思う。その点で、意見が一致しなければ、日本
サッカーの方向性について、また違う問題が出てくるだろう。
　もちろん日本は議会制民主主義の国だから、色々な意見があっ
て構わないが。（同じく２４日の会見で）
 
 
いつも天才であろうとすると、結果は無残なものになる、という
ことは、単純な試技に集中した方が、良いということだろう。
 
特に、長い距離を走破した時には、心肺機能で心身の制御機能が
低下しており、複雑で高度な試技をしようとしてもできないこと
が多く、単純で低度な試技の方が、結果として、精度と速度とを
高度にすることができるということは言えると思われる。
 
　

303五十川卓司  : 2007/04/10(火) 18:32:30 ID:MmUuoyNE0 
選手の品質のための評価は、必要です。
 
Avaliacao para qualidade de um jogador e necessaria.
 
品質への評価は、監督の主観に左右されます。
 
Avaliacao para qualidade e controlada por subjetividade
de supervisao.
 
量的な評価だけでは駄目です。
 
Nao e bom para ser so avaliacao quantitativa.
 
理由は、消極的な配球が量として評価されるからです。
 
A razao e porque uma passe negativa e avaliada para
quantia.
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304五十川卓司  : 2007/04/10(火) 18:39:12 ID:MmUuoyNE0 
此処で葡萄牙語への翻訳が可能です。翻訳されているかどうかを
確認するには、日本語から葡萄牙語へ翻訳してから、その翻訳の
結果を、葡萄牙語から日本語に再度翻訳してみると確認できます。
 
http://translation.infoseek.co.jp/?ac=Text&lng=pt
 
複雑な品質に関連する事柄を訓練担当者や教育担当者に説明する
には便利です。
 
下記の旅行版を参考にして、蹴球版を独自に作成すると、対話や
会話の品質を向上できそうです。
 
http://www.yubisashi.com/books/detail.asp?id=740
 
　

316五十川卓司  : 2007/04/10(火) 19:37:35 ID:MmUuoyNE0 
ＮＴＴという電話会社では、質的な評価があると信じて、若者が
一生懸命に頑張るのですが、徐々に、量的評価しかされないこと
を認識して、査定をされるような仕事しかしなくなっていきます。
 
Em uma companhia telefonica como NTT, quando un jovem
entrei em uma companhia, ele acredita "trabalho e julgado
para ser qualidade".Ele faco melhor duro.Porem, lentamente
ele conhece so quantidade de trabalho e avaliada.Ele
trabalhar ao trabalho poder medir com quantidade.
 
 
そして、保身のために、企業集団を形成し、その企業集団の内部
でしか取引をしなくなり、その組織の活力を喪失して、縮退して
いくのです。
 
E para ego-protecao, ele faco um grupo industrial.So no
lado de dentro, eles tem procedimentos.A companhia perco
vitalidade e reduzo e degenero.
 
　

413五十川卓司  : 2007/04/11(水) 07:20:02 ID:VvjF5f3J0 
２００７年４月９日　日本経済新聞朝刊１２版２５面
 
選球眼　質の高い練習は裏切らない 浜田昭八
 
　球界の金言「練習は裏切らない」を、現役時代、三冠王３度の
ロッテ・落合は黙殺した。「やみくもに練習しても逆効果。そん
な練習をするぐらいなら寝ていた方がいい」と言い、自分の練習
量が少ないことをよく口にした。
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　この発言に解説者時代の野村・現楽天監督が首をかしげた。「
バツトを振って振って振り抜かないと、あのスイングはできない
」。人手を煩わさなくとも、考えたバットスイングでこと足りる。
三冠王になった自分と同じに、落合もすさまじい量のスイングを
こなしているとみたのだ。
 
　中日の監督になった落合は、猛烈な量の練習をナインに求めた。
普通なら４勤１休のキャンプだが、中日だけは６勤１休だった。
暗くなるまで、特製のネーム入りノックバットを振った。マシン
打撃を３時間も続けた若手もいた。
 
　

414五十川卓司  : 2007/04/11(水) 07:20:37 ID:VvjF5f3J0 
続き>>413 
 
　落合が否定したのは、量の多さと苦しみに酔うような練習だっ
た。プロの練習は目的をしっかりと設定した、質の高いものでな
ければならない。落合ノックにその神髄を見る感じがする。
　強烈なノックばかりで選手を土まみれにするのは〝練習ショー
〟だ。ノッカー落合は打球に飛びつく選手を褒めず「足を運べ」
と注文した。三塁ペースに当たるような緩いゴロは、ダッシュと
送球の一連動作を磨く。質を求めた練習を象徴する。
 
　ノックバットで地面に「正」の字を書き、ミスをスコアするの
も目についた。選手に賭けを挑むなど、プレッシャーをかけ続け
た。質も高いが、量も多くなる。それで荒木―井端を、日本一の
二遊間に仕立てた自信は、今も揺るぎない。
 
　開幕前には連覇への自信を余裕たっぷりに語った。現役時代に
はタイトル争いのライバルを見下すようにけなし、けん制した。
他球団の猛練習を。やみくかとは言わなかったが、質は高く、量
もたっぷりの自軍の練習は「裏切らない」と宣言しているようだ
った。　　　　　　　　　　　　　　　　（スポーツライター）
 
　

420五十川卓司  : 2007/04/11(水) 07:57:42 ID:VvjF5f3J0 
２００７年３月２２日　日本経済新聞朝刊１２版３３面
 
先達の至言、時が醸す　豊田泰光氏
 
　人から授かった良き言葉は、すぐには役立たなくても、必ず、
生きるときが来る。
 
　一九六八年八月の中日戦、サンケイは３－４の１点差で最終回
を迎えた。控えの私は別所毅彦監督と目があった。その顔には「
おまえだけか」という落胆があったが、代打に指名された私は、
逆転サヨナラ２ランを放った。
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　打席の私の頭の中を、走馬灯のように過去に接した人々の言葉
や打撃のシーンが駆け巡っていた。ここはホームランしかない。
そう思ったとき、通算３６３０安打の大打者、スタン・ミュージ
アル（カージナルス）が来日したときの言葉が浮かんだ。
 
　「若いときは、力が打たせてくれる。そのうち技術が打たせて
くれる、年をとったら知識が君を守ってくれる」。雑誌の企画の
対談で言われた。２３歳の私は、打撃にすぐ効く言葉を期待して
いた。
 
　しかし、とにかく大打者のご託宣。大事に胸にしまい込んだ。
 
　

421五十川卓司  : 2007/04/11(水) 07:57:57 ID:VvjF5f3J0 
続き>>420 
 
　あの逆転弾の前、その言葉とともに、巨人の川上哲治さんが、
引退前、バットを短く持っていたのを思い出した。短く持つのは
単打狙いで当てていく打者。プライドにかかわるはずだったが、
川上さんは名より実を取った。
 
　そういえば年の近い長嶋茂雄選手も、バットをせわしなく持ち
替えつつ、さりげなくグリップを余していくことがあるぞ、とも
考えた。しかも握りの部分を右肩の後ろに隠し、投手に全くみせ
ない。
 
　それらのヒントが、一瞬の間に脳内を駆け巡った。私は、最初
バットを長く持ち、外角を狙うとみせかけた。そのうち、きっと
内角球が来る。２球目、３球目と、だんだん握りを短くしながら
待っていると、果たしてインコースにきた。
 
　知識が助けてくれるとはこのことか。次の試合も、また代打で
サヨナラ本塁打。ミュージアルに会ってから１０年。その言葉が
私の胸のなかで、ほどよく発酵し、ぽん、とはじけたもののよう
だった。
 
　先輩の良き言葉を私も後輩に伝えたいが、滋味に富む言葉ほど
発酵に時間がかかる。今の人たちは１０年、１５年と一つの言葉
を胸にためて待てるだろうか。　　　　　　　　（野球評論家）
 
　

428五十川卓司  : 2007/04/11(水) 10:35:06 ID:VvjF5f3J0 
親になると、子に過剰な期待をしてしまい、御受験などで、その
期待が裏切されると、子を無視したり虐待してしまう親が増えて
いるそうです。
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そのように親から失望された子は、自分で自身に絶望してしまい、
「愚劣てやる」と学習拒否をしたり、非行に逃避したり、弱気な
子は、自傷行為や自殺行為をしてしまうことになります。
 
それは、親の我儘であり勝手な期待なので、子にとっては迷惑で
あり、それに起因する無視などの虐待行為は犯害であると言える
でしょう。>>427 
 
　

433五十川卓司  : 2007/04/11(水) 11:02:32 ID:VvjF5f3J0 
運動競技の試合では、有酸素運動と無酸素運動とを上手に配分を
することが必要である。筋肉の動作には酸素が必須であり、酸素
を充分に筋肉に供給する有酸素運動を実施して、突発的な無酸素
運動状態に準備をしなければならないからである。
 
走行しながらでも有酸素運動はできるので、突発的な無酸素運動
を開始するに有利な位置にまで、有酸素運動で移動し、其処から
有効な試技や打突に集中して、試合を決定する行動をしなければ
ならない。
 
先日（２００７年４月８日）に、ＴＶ朝日で放送されていた矢部
浩之氏が司会をする番組でも、ＤｅｎｎｉｓＢｅｒｇｋａｍｐ氏
を紹介して、試技をするための準備をする位置の重要性が報告を
されていた。
 
勿論、待機しているだけでは駄目であるのは当然であるし、巧妙
な試技が必要である作戦では、無酸素運動をする選手から有酸素
運動で準備をしている選手に配球を渡す行動が必要である。
 
無酸素運動状態が超過すると、酸素不足から筋肉が破壊されて、
断裂の原因となる壊死状態を発症する危険がある。それも負傷の
大きな原因の一つであり、選手は自覚して、負傷防止をする必要
がある。
 
　

477五十川卓司  : 2007/04/11(水) 17:07:34 ID:VvjF5f3J0 
「突破できる」では無く、突破できた、では。
 
過去形は信用しない方が………。
 
　

551五十川卓司  : 2007/04/11(水) 21:29:58 ID:VvjF5f3J0 
良かった、良かった。
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742五十川卓司  : 2007/04/12(木) 22:50:02 ID:zQDX7BMJ0 
宮沢正史氏が信頼されるには、持球走破からの横配球や背走捕球
からの横配球など、ある程度の走破力からの横配球をする必要が
あろう。
 
確かに、有酸素運動から無酸素運動への移行が必要であり、配球
の精度は低下するだろうが、相手の守備陣形が整備され密集する
以前の横配球であれば、高松大樹氏や松橋章太氏がどうにかする
ことへの信頼をするべきであるし、逆側に走込をしているはずの
高橋大輔氏が、零球（こぼれだま）を再処理する二次攻撃も可能
となる。
 
このためには、宮沢正史氏は、配球精度の訓練だけで無く、心肺
能力の向上により、必要な走破により無酸素状態になったとして
も、残存酸素で配球できるようにする努力をするべきである、と
いうことになるだろう。
 
足先まで潤沢な酸素を供給する心肺能力の向上には、呼吸法習得
が必須である。由美かおる氏が、西野流呼吸法を推奨している。
 
http://www.nishinojuku.com/
 
　

751五十川卓司  : 2007/04/12(木) 23:33:43 ID:zQDX7BMJ0 
平成８年のＮＴＴ剣道部の新春の稽古会で、掛稽古の無酸素状態
で踵腱を断裂して入院したら、１０ｋｇ以上も、体重が増加して
しまいました。>>749 
 
　

753五十川卓司  : 2007/04/12(木) 23:51:52 ID:zQDX7BMJ0 
追記>>751 
 
そう言えば、その後に結婚した上野丘高校卒業の元妻女氏が、私
に、あなたは歯がぼろぼろになる、と言っていたが、Ｃａを代替
するＣｄを食事に混入でもしていたのだろうか。
 
　

775五十川卓司  : 2007/04/13(金) 08:04:41 ID:VUv1bM5T0 
去年の終盤の失速は、根本裕一氏の疲労の蓄積による振舞の低下
が一因であると言えるので、交代要員として、宮沢正史氏が招聘
されたが、まだ、心肺能力や走破能力について、隊員からは不足
していると見られているのであろう。
 
　

875五十川卓司  : 2007/04/13(金) 21:59:41 ID:VUv1bM5T0 
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今日は、練習場の近所を通り掛かったところ、居残で突破の基礎
練習をしていましたが、棒杭での障碍走路の設定では、訓練者と
競技者との思考に齟齬があるようでした。
 
手本（足本）？を、訓練者が自身で提示することができないので
あれば、過去の突破成功の事例を映像で提示して、練習で理想と
する動作についての思考を合致させる必要がありそうでした。
 
http://casio.jp/tv/bathdvd/
 
防水機能もある機種があり、長風呂にも最適とのこと。
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結婚へのWINNING GOAL 大分ﾄﾘﾆｰﾀ277
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1176495318/

361五十川卓司  : 2007/04/15(日) 18:18:42 ID:kK7VjbeW0 
あれじゃあまずかろうのう。つくりはていねいなのはよいんじゃ
けんど、じかんをかけすぎて、のびたそばのようになってしもう
ちょるわい。
 
まあ、つくりかたはまちごうてはないようじゃけん、もうちっと
しゃきしゃきとすればよかろう。
 
　

376五十川卓司  : 2007/04/15(日) 18:27:34 ID:kK7VjbeW0 
しゃきしゃきっとするには、ぼーるのはやさをあげないといかん
のだが、ていねいにしようとして、たまのはやさをおそくしたの
が、だすばしょがなくなるげんいんだわな。
 
それでもってうしろにまわすもんじゃけん、だれてくるんでの、
しっぱいがふえて、きけんをまねくことがおおかった。
 
　

382五十川卓司  : 2007/04/15(日) 18:30:15 ID:kK7VjbeW0 
だれてくると、たまがうわついてくるようで、みんなういとった
ようにみえた。あたまがまわるようになってくると、あしもとが
おろそかになるんじゃろうか。けんどうでも、あたまでかんがえ
てしたくができたら、あとはかんがえんでやれ、とする。
 
　

455五十川卓司  : 2007/04/15(日) 20:38:04 ID:kK7VjbeW0 
えぬてぃてぃかんけいしゃ、おつ。>>434 
 
ひんせいげれつよのう。
 
　

462五十川卓司  : 2007/04/15(日) 20:47:09 ID:kK7VjbeW0 
去年と比較して展開が遅いから。その早さと速さは、恵路美宇存
（えじみうそん）氏が、相手に方向を察知させない持球での散開
をしていたから可能であった。>>461 
 
　

495五十川卓司  : 2007/04/15(日) 21:43:41 ID:kK7VjbeW0 
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行方不明の原因は、相手守備隊が、持球をしている酉隊選手と、
捕球をするために絶好の位置にいる酉隊選手との間に存在して、
地這配球の経路を妨害し、更に、飛弾配球の仰角を上げさせて、
配球速度を低下させようと接近してくるため、視野が妨害されて、
絶好位置に存在する捕球者が「行方不明」となっているのである。
 
相手守備隊が、視野を妨害していると察知したならば、その蹴球
者に自位置を提示する行動を捕球者はするべきであるし、蹴球者
は、妨害者と捕球者との位置関係を目視で計測して、捕球者への
飛弾配球の仰角と速度とを計算して、配球するべきである。>>460 
 
　

529五十川卓司  : 2007/04/15(日) 22:55:31 ID:kK7VjbeW0 
追記>>495 
 
今日（２００７年４月１５日）の柏太陽隊と浦和赤隊との対戦で、
闘莉王氏の飛弾配球は、逆回転で前衛選手の懐に捕球されて、次
の配球に絶好球と成っていた。
 
　

532五十川卓司  : 2007/04/15(日) 23:04:36 ID:kK7VjbeW0 
２００７年４月１０日　讀賣新聞夕刊３版１１面
 
１０倍高値で用地取得
背任容疑　大阪地検　生駒前市長宅など捜索
 
　奈良県生駒市の土地開発公社に、総合スポーツ公園用地として、
約１２００万円相当の山林を、約１億３５００万円で取得させた
として、大阪地検特捜部は、１０日、中本幸一前市長（７０）の
自宅や、実質的に山林を市側に転売した奈良市内の建設会社など
数か所を背任容疑で捜索を始めた。同社の元社長（６０）ら数人
について、同容疑で取り調べを始めたが、中本前市長については
体調不良のため入院中で、慎重に捜査を進める。中本前市長は、
建設予定地が明らかにされる約２か月前、担当職員に山林を早期
に購入するよう指示していたことも判明している。
　調べなどによると、中本前市長は元社長らと共謀。２００３年
１２月２２日、生駒市内の女性の名義を使って、建設会社がその
約半年前に約３８００万円で購入した同市南田原町の山林約４万
平方㍍を、約１億３５００万円で公社に先行取得させ、市が買い
取る契約を締結。取得費用を公社に貸し付けていた市に損害を与
えた疑いが持たれている。
　特捜部は、中本前市長が、建設会社の利益を図る目的で、実勢
価格を上回る価格で公社に山林を先行取得させたとみて追及する。
 
　

535五十川卓司  : 2007/04/15(日) 23:07:33 ID:kK7VjbeW0 
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付記>>532 
 
大分県内でも同様の事態があると、旧薩摩藩閥の旧内務官僚から
域内を侵略される危険があるため、もし、そのような事態がある
のであれば、隠蔽工作で妥協して侵略されるよりも、県内の人々
のために自首する方が良い。
 
ＮＴＴは、そのようにして侵略されている。
 
　

603五十川卓司  : 2007/04/16(月) 07:29:14 ID:BD9sZkDN0 
持球を略奪されると、途端に責任問題になるが、前方に突破する
挑戦をする自信が無ければ、後方配球してしまうのだろう。
 
勿論、後方配球して、高速飛弾配球のための低仰角を確保すると
いう積極的な思考もあるだろうが。
 
配球経路を複数確保している演技をしつつ、じぐざぐに前進する
演技としての技術力と自信としての挑戦力とが不足している状態
ではないか。>>593 
 
　

717五十川卓司  : 2007/04/16(月) 22:49:20 ID:BD9sZkDN0 
“鉄人”にきけ　あなたの老化を防ぐ
 
http://www.nhk.or.jp/special/onair/070416.html
 
　４３歳で時速１４０㎞の速球を投げる横浜・工藤投手。３９歳
で連続イニング出場の世界記録を更新し続ける阪神・金本選手。
 
　女子マラソンの弘山選手は３８歳。６０歳になるレーシング・
ドライバー・寺田陽次郎さんは、ル・マン２４時間レースに連続
出場中…。
 
　スポーツ界で、中高年になっても活躍を続ける鉄人アスリート
が増えている。こうした中、彼らの肉体の秘密を科学的に解析し、
一般人の老化防止に生かそうという試みが始まった。
 
　２０代で選手生命の危機に立たされた工藤投手復活のカギは、
徹底した股関節のトレーニングと和食中心の食事管理。金本選手
は、血液などの分析から疲労や老化の状況を解明し、新たな体調
管理法を取り入れた。弘山選手は女性の体の変化に合わせた無理
のないトレーニングで丈夫な骨や筋肉を作り上げ、寺田さんは、
仕事の合間に行う“ながら運動”で若々しい肉体を維持している。
 
　鉄人たちは、どのような鍛錬と健康管理を行っているのか。明
らかになったその秘密から、私たちが長く健康でいられるための
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ヒントを探っていく。
 
　ナビゲーターはフィギュアスケートの荒川静香さんと中京大学
体育学部の湯浅景元（ゆあさ・かげもと）教授。
 
再放送　２００７年４月１９日午前０時１０分～５９分
 
　

818五十川卓司  : 2007/04/17(火) 23:59:09 ID:/xmkJTLZ0 
めじろんで良いだろう。先日、慢性的な膝痛で鍼を打ったところ、
慢性的な筋肉疲労か、内臓脂肪に包装されていた疲労物質かが、
太腿裏側に急激な筋肉痛を発症させている。>>806 
 
どうやら膝痛は、他の部位を庇護して、無理な動作をさせまいと
する、運動を自制させるための信号だったようだ。その信号も、
慢性化すると、何処が原因なのかを特定させないが、鍼灸治療に
おいては、その原因を分解して特定し、各筋肉の緊張や炎症を、
除去していくことになるようだ。
 
さて、今日（２００７年４月１７日）の西日本新聞朝刊１７版の
１６面に、鈴木一朗氏の復調が報告されているが、復調の理由は、
棒振の中心軸である姿勢を回転に垂直にしたことにあったようだ。
 
蹴球でも、球に集中するときには、顎（あご）を引いて、回転軸
がぶれないように、回転面に垂直に姿勢を安定させたいものだ。
 
そう言えば、先日、大分市美術館を訪問した時に、数珠（びーず
）でめじろんを作っていた人が居た。
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春と思ったらまだ冬だった 大分トリニータ278
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1176979996/

40五十川卓司  : 2007/04/20(金) 01:06:07 ID:eIkciggO0 
東京だと、痴漢とされないように、女性が接近してきても、両手
で吊革を握って避けることも必要でしたが。
 
欲求不満による被抑圧感を発散するために、応援で大声の張上を
しているのであれば、選手にはどう聞こえるでしょうか？
 
そもそも、性的欲望で煽情されるように洗脳して、土建業者が、
暴力団体が供給する慰安所で、従業員を接待させ、給与の返還を
させるという「機能」が、一部の「新聞」にはあるようです。
 
　

165五十川卓司  : 2007/04/21(土) 11:59:08 ID:jMoiq0eb0 
阿弗利加（あふりか）などの先進途上地域で、経済や社会が発展
をしない原因には、母親となる女性の教養教育や職業訓練の機会
が、女性に敗退させられる事態を嫌悪する男性による愚劣で野蛮
な差別で阻害されている事態に起因するようです。
 
そのような愚劣で野蛮な男性は、生産活動を「女々しい」として
拒絶し、他社から略奪や狩猟をすることで、暴力を行使し、欲暴
を満足させようとしてしまうからでしょう。
 
映画ＢｌｏｏｄＤｉａｍｏｎｄでも、そのような男性達の行為が、
地域の社会や経済を破壊し、人々を殺傷して、権力や権威を誇示
する様子や様相が表現されていました。
 
http://wwws.warnerbros.co.jp/blooddiamond/
 
現在の日本域内では、教養教育や職業訓練を勧奨された女性が、
職業や職場の機会を要求して、都市部へと移住する傾向があり、
地域経済が停滞や沈滞してしまう問題が、過疎として発症をして
います。
 
それを留めようと、女子への教育に不熱心になっては、元も子も
無いので、研究開発などの職業や職場を誘致することが必要です
が、行政職員や企業職員の再就職先としての大義名分だけでは、
成功しないでしょう。
 
　

166五十川卓司  : 2007/04/21(土) 12:02:27 ID:jMoiq0eb0 
視聴者が判断するべき内容の評価について、自画自賛しないよう
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にしましょう。質疑応答の品質を向上できるようにするための、
番組内容の充実が最優先課題でしょう。
 
「どんくさい自分自身を見られるのが嫌だから、運動したくない
」という悪循環を、どのように除去していくかが課題です。
 
　

306五十川卓司  : 2007/04/22(日) 10:25:31 ID:DcJCV1Bh0 
４月の雪は１２０年ぶり！？　２００７年４月１８日>>305 
 
http://kiji.i-bunbun.com/read/read.cgi?1176908400=117694485920675=1
 
気象台「今回もなかったことに」？
　「えーっ、うそーっ。四月の雪は百二十年前に降ったきりだっ
て」―。県内は十八日、低気圧と寒気の影響で気温が下がり、山
間部では雪がふぶいたり積もったり。この時季の雪はどれほど珍
しいのか。大分地方気象台によると、四月に県内で雪が降ったの
は、何と一八八七年が最後だという。
 
　同年は明治時代の半ばで、隣の中国はといえば清王朝の時代。
そんな昔から降っていないの―と思わせるが、実はこれはデータ
上の話。
 
　同気象台によると、県内には気象台の積雪計がどこにも設置さ
れてなく、職員が常駐している大分市で雪が降った場合でなけれ
ば、観測データには残らない仕組みになっている。
 
　実際には四月に雪が降ったことがあるかもしれないが、気象台
としては「百二十年前から降っていない」というのが見解。十八
日は山間部で雪が積もったが、大分市では降らなかったため、気
象台のデータは、やはり「降っていない」ことになるという。
 
　

317五十川卓司  : 2007/04/22(日) 11:41:22 ID:DcJCV1Bh0 
２００７年３月２７日毎日新聞朝刊１３版１７面
大分酉隊に二人の守護神
http://www.geocities.jp/
isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-03.htm
 
　

878五十川卓司  : 2007/04/22(日) 19:42:26 ID:DcJCV1Bh0 
野球中継のような視野の狭窄な撮影映像であったため、試合全貌
を評価できないが。
 
とりあえず、試合服の色彩が、周囲の構造物（こんくりーと）と
同色で、瞬間的な視認が困難であることから、配球失敗の原因と
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なっているようであった。第二色の黄色と、第三色の香菩酢色や
目白色を採用して、自隊の選手の瞬間的な視認が容易であるよう
に工夫をするべきだろう。相手選手に忍者のように視認を困難に
する戦術は、もう通用しそうにない。
 
また、横浜鴎隊の守備陣が徹底的な個人対応の防御をしているに
も関わらず、精度が必然的に低下する長距離の配球をしていたが、
あれでは配球を奪取され反転攻勢を頻発させてしまう。
 
結果として、反転攻勢での疲労が蓄積した大分酉隊は、失敗反復
により士気と体力とを消失消耗させられてしまった。個人対応の
防御体制を打破して持球突破する戦術が不足していたと言える。
 
ＯＳＩＭ監督が観戦していたことが、代表に選抜されてきた選手
を強行出場させてしまい、全隊の士気を低下させたことも敗因に
なるのではないだろうか。
 
　

883五十川卓司  : 2007/04/22(日) 19:46:32 ID:DcJCV1Bh0 
追記>>878 
 
そのような強行出場をさせた関係者の処分が必要だろう。選手や
監督の責任では無いだろう。試合出場の人事権を、現場監督者に
一任して集中するべきであると言える。
 
　

890五十川卓司  : 2007/04/22(日) 19:56:22 ID:DcJCV1Bh0 
追記>>883 
 
相手試合場での試合の前には、その試合で着用する試合服で練習
をしておくことが必要でしょう。大分運動公園の練習場は、周囲
に観客席が無いので、視認問題が判別できなかったのでは。
 
市営陸上競技場では、視認問題を自隊で無意識に練習できていた
のでは。
 
　

898五十川卓司  : 2007/04/22(日) 19:59:35 ID:DcJCV1Bh0 
次回は、九州石油競技場での大阪脚隊との試合であるが、試合服
と同色の旗を動作させることで、相手隊の守備や攻撃を幻惑して
混乱させる効果があることを支援隊も自覚するべきだろう。
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残留争い参戦のお知らせ 大分トリニータ279
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1177243110/

27五十川卓司  : 2007/04/22(日) 21:14:00 ID:DcJCV1Bh0 
後方配球（ばっくぱす）の失敗が多発したのは、球保持者が前方
への意思表示をせずに、安易に後方へと配球してしまうために、
後方配球を捕球しても、相手からの圧力や圧迫が即座に到来して
しまうため、余裕が無いままに、前方へ精度の低下した飛弾配球
をしてしまい、前衛に個人対応で守備をしている相手に、容易に
配球を奪取されてしまう現象が多発した。
 
個人対応で守備をしている相手には、その個人対応を排除して、
守備に齟齬を発生させる戦術が必要である。速度だけでは対応が
できないことが証明された。
 
つまり、複数の守備陣の対応が必要な個人や組織による攻撃方法
が、他の個人に対応している守備を除去するのである。
 
ところで、根本裕一氏の側面からの配球が不首尾であった原因は
格好の付けすぎなのだろうか。
 
　

152五十川卓司  : 2007/04/22(日) 23:51:18 ID:DcJCV1Bh0 
選手の立場からは、一旦否定した亜細亜式蹴球からの脱却という
目標を達成するべく努力する方向を希望するでしょう。
 
その方が、良さそうです。
 
　

162五十川卓司  : 2007/04/23(月) 00:00:06 ID:DcJCV1Bh0 
私の記述ではありません。>>160 
 
http://www.geocities.jp//isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp//isotaku503/sahyou/Trinita/
 
　

280五十川卓司  : 2007/04/23(月) 09:54:39 ID:vBsZJxf90 
普段、職場や家庭で周囲から暴言されている言動をしてしまった
のでしょう。地方から東京へ行くと、そのように抑圧された状態
にされてしまうのです。>>276 
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大分酉隊の好成績が、彼の拠所となっていたのでしょう。
 
「田舎者」と馬鹿にされて沈黙してしまうと、「田舎者」という
レッテルを貼られてしまいます。かと言って、「都会人」を偽装
する都会者の嘘偽に惑わされたり騙されたりしてしまうと、更に
悲惨な状態にされてしまいます。
 
今回の選挙で露呈した事態は、大衆媒体で流布される印象操作に
過敏な過剰反応をしてしまう安倍政権の失態でした。図に乗った
大衆媒体の似非報道番組の影響力を増長させてしまったようです。
 
　

283五十川卓司  : 2007/04/23(月) 10:41:52 ID:vBsZJxf90 
２００７年４月１７日　朝日新聞朝刊１３版１８面
 
エンゲルスのニッポン論　浦和レッズコーチ
 
サッカー文化　来日時、未成熟さに驚き
 
　日本に来たきっかけは、独・ケルン体育大学の掲示板だった。
８９年、セミプロ選手として、プレーしながら体育の先生になる
ために学んでいた頃だ。
 
　「日本でプレーする選手募集」
 
　日本サッカーの印象は、ブンデスリーガで活躍した、奥寺康彦
さん（横浜ＦＣ社長）ぐらい。幼い時からほとんど地元のデュー
レン市にいた。一度は海外に行きたい、という夢を持っており、
応募することに決めた。
 
　９０年に茨城県にあるアセノ・スポーツクラブに入った。選手
とともに、子どもたちにサッカーを教える役割だった。
　日本語はわからない。田舎で、駅名も、今のようにローマ字で
書いてはいない。Ｊリーグ開幕前で、サッカーはマイナー競技。
グラウンドの芝ははげているところが少なくなかった。それでも
サッカーという共通言語があり、楽しかった。
 
　付き合っていた彼女はホームシックで帰国してしまったけれど
も、帰りたいと思うことはなかった。
 
　

284五十川卓司  : 2007/04/23(月) 10:42:05 ID:vBsZJxf90 
追記>>283 
 
　印象に残っているのは、サッカー文化がまだまだだったことだ。
　サッカーー教室を開くと、子どもたちは、ボール扱いがうまく、
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センスがあった。大事なことではあるが、リフティングなど技術
を磨くことに練習の重点が置かれすぎて、肝心のゴールに向かう
意識が低かった。
 
　日本ではＦＷの決定力不足がよく言われるが、こうした練習が
原因の一つだと思う。ゲーム形式の練習を、なるべく取り入れ、
ゴールヘの意識を持たせるようにした。
 
　何よりショックだったのは、遊びの時間に子どもたちが野球の
ようにサッカーボールを手で投げていたこと。子どもたちが野球
帽で練習していたこともあった．ドイツではあり得ない。ヘディ
ングの練習をするといって、帽子を取らせたほどだ。
 
　

362五十川卓司  : 2007/04/23(月) 20:12:49 ID:vBsZJxf90 
金は価値の尺度であるので、金を産み出すのは、人の才能であり
努力です。
 
大分県内では、大企業の支店が多いので、便覧（まにゅある）に
従順かつ忠実に演出や演技をしていれば、商品（製品、役務）の
実質価値は本店が担保してくれているため、そういう格好だけの
行為が蔓延してしまうのでしょうか？>>361 
 
　

366五十川卓司  : 2007/04/23(月) 20:21:35 ID:vBsZJxf90 
舞台や戯脚への出演であれば、化粧で顔色を糊塗してでも出演を
して台本に従順かつ忠実に演技を発言すれば評価されるが、蹴球
の試合への出場で、病気の状態で実力を発揮できず、得点と勝利
とを達成できなければ、選手や監督にそのような指示をした幹部
が批難されるだけである。
 
　

445五十川卓司  : 2007/04/24(火) 08:32:29 ID:fmdHp6f80 
後衛者の距離感については、持球突破への対応により接近をして
しまったのであり、相手の戦術により霍乱されてしまった原因を
指摘する必要があるでしょう。上本大海氏が、脚部の負傷により
長距離を走破して守備や攻撃をすることができない状態が、その
原因であるとも言えそうです。
 
前衛者や中盤者は、疲労による負傷で休養ができているが、交代
要員が居ない後衛者に、その負担と疲労とが蓄積されている現状
を、どのように打開するかも課題でしょう。>>437 
 
　

506五十川卓司  : 2007/04/24(火) 21:49:15 ID:fmdHp6f80 
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２００７年４月１９日　西日本新聞朝刊大分版２４面
 
リズムの〝共鳴〟と〝感染〟　　　　　　　　　　　　岡本正善
 
　メンタルトレーニングによってメンタルリズムの力を発揮する
時期と、発揮せずに、エネルギーを蓄積する時期が、交互に安定
して繰り返されるリズムとして認識することができます。
 
　トツププレーヤーーはこのリズムをうまく活用して、力を発揮
できる時期に、目標を上方修正しながら達成します。一方、力が
発揮できない時期には、求め過ぎずに、余計なことをせず、なす
べきことだけに集中し悪いなりに調整していくのです。
 
　ただ、ゴルフなどの個人競技に比べて、チームプレーの野球は、
このリズムの安定・修正が、やりにくい競技でもあります。もち
ろんリズムを崩し合う対戦相手がいて、フロント、監督、コーチ、
さらにはチームメートたちのリズムにときには影響を受けやすい
のです。
 
　チーム内においては、お互いが、個々の良いリズムで相互作用
すれば、さらに双方の力を引き出し合うリズムの〝共鳴〟という
現象がおこります。
 
　逆に、個々が力を発揮できないメンタルの壁の時期に、しかも
エネルギーを蓄積せずに、もがき放出することで、双方に悪影響
を及ぼすリズムの〝感染〟という現象がおこります。
　このようなときは、踏んだりけったりで、何をやっても裏目に
でるのです。前季の巨人で、主力のけがによる６月の連敗がこの
現象に当てはまるのです。　　　　　　（メンタルトレーナー）
 
　

671五十川卓司  : 2007/04/25(水) 21:28:46 ID:cElrZEjL0 
東京緑隊がＪ２に降格した原因は、世代交代に失敗したことと、
本拠地を川崎から東京に移転して、支援者を裏切した行為に対し、
批判や批難があったからか。
 
横浜鴎隊と横浜翼隊との合併でも、そのような問題があったので
あろうか。横浜ＦＣのＦに翼を無料で返還してはどうかとも思う
のだが。
 
　

718五十川卓司  : 2007/04/26(木) 07:55:19 ID:bKDWnwKS0 
大分運動公園の練習場は、戦術練習のときには、見学ができない
ように、視野を遮蔽する目隠を可能とするべきだろう。防風林や
防風壁も有った方が良い。
 
それが困難であれば、隣接する観客席のある試合場での練習、と
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するべきだ。>>716 
 
　

777五十川卓司  : 2007/04/26(木) 20:15:49 ID:bKDWnwKS0 
今日の居残練習は、球門への得点練習でした。まず、足と球とを
正面衝突させることが必要そうでした。球と体との位置関係での
球の回転と方向と、体の方向と角度とで、蹴り放たれる球の方向
と角度とは決定するので、その準備に精神を集中することが決定
力を強化するために必要そうでした。
 
　

780五十川卓司  : 2007/04/26(木) 20:35:01 ID:bKDWnwKS0 
追記>>777 
 
つまり、体勢で球の行く末は既に決まっているので、蹴り方だけ
で球の方向を調整しようとせず、体勢を調整した方が良い結果を
生むことになる。
 
　

905五十川卓司  : 2007/04/27(金) 22:48:05 ID:9XVISCZE0 
選手が、一試合一試合に集中して全力で試技することができない
でいる原因には、何が有るのだろうか？連係についても、単純な
反転速攻であれば反射だけで充分だろうが、複雑な突破配球では
思考が必要であるのだが。
 
選手が思考することが、監督の指揮と齟齬しているのであれば、
それは成長段階における反抗期であると言えるのだろう。
 
参考資料
１０代からの子育てハッピーアドバイス　３９頁～
http://www.10000nen.com/book/HAad/HAad.htm
 
　

913五十川卓司  : 2007/04/28(土) 00:19:59 ID:Zl9DtmWW0 
昨日（２００７年４月２７日）には、映画卒業写真を観ました。
製作意図としての主題が、青少年期の記憶なのか、末期癌患者の
現実なのかが、曖昧であったため、上野和馬の叔父叔母が、廃屋
を改装した行為が、上野和馬の死後の転売目的であるかのように
表現されてしまっていたことが残念であったと言えるでしょう。
 
青少年期の記憶も、その女子の姿勢や態度により幻滅される表現
とされており、記憶にも現実にも救済が無い悲惨が表現をされて
いたように思われました。
 
純粋であるが故に傷付けられてしまうという現実が、主題だった
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のでしょうが、”田舎をなめるな”という見解も有り得るところ
だろうと思われますが、そういう現実も有り得るでしょう。
 
偽善に転落しないようにする精一杯の表現では無かったか、とも
考えられるところです。
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いいことあるよ、頑張ったら　大分トリニータ280 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1177693313/

366五十川卓司  : 2007/04/28(土) 17:40:19 ID:Zl9DtmWW0 
今日（２００７年４月２８日）の対大阪脚隊戦での最初の二失点
の責任は、監督である紗武主香氏にあるだろう。縦横の直線的な
方向への守備を重視したために、斜方向の守備が手薄に為ったと
思われる。守備の修正において、修正の方法を相手に予想された
のが敗因であると言えるだろう。
 
人事的には、直接に上本大海氏から福元洋平氏に直接に交代させ
なかったり、央倶守人氏を休養させる目的と、小手川宏基氏には
経験を蓄積させる目的とで交代をしていたようだが、練習試合で
はないのだから、勝利と育成との選択に失敗しており、隊の目的
意識が欠損されてしまっているようだ。
 
上本大海氏を直接に福元洋平氏に交代させなかった原因は、何か
過去の経緯（いきさつ）や柵条（しがらみ）があるのだろうか？
 
後半の二失点は、そのあたりの組織内部の人間関係にあると思わ
れる。
 
紗武主香氏に、酉隊の幹部が不適切で不適当な妄言をした場合に
は、通訳者は通訳をしない方が良いだろう。
 
　

445五十川卓司  : 2007/04/28(土) 18:42:29 ID:Zl9DtmWW0 
早大生？ら３人、転送電話利用した振り込め詐欺未遂で逮捕
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20070427i514.htm
 
　転送電話を利用して、フリーダイヤルの着信履歴を残し、連絡
してきた相手から現金をだまし取ろうとしたとして、警視庁捜査
２課は２７日、神奈川県相模原市上鶴間本町、守谷勇輝容疑者（
２３）ら３人を詐欺未遂の疑いで逮捕した。
 
　守谷容疑者は、早稲田大社会科学部の学生証を持っていたが、
黙秘しているため、同課で、大学側に照会したところ、同大は「
本人の同意など必要な手続きを踏んでいない」と回答を拒否した
という。
 
　調べによると、３人は３月下旬、転送電話サービスを経由し、
大阪府藤井寺市内の男性会社員（２７）の携帯電話にフリーダイ
ヤルの着信履歴を残し、連絡してきたこの男性に、「弁護士協会
」と名乗ったうえ、「（アダルト関係の）電話サイトに支払った

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1177693313/
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料金を取り戻せる。手数料の１００万円を振り込んで下さい」と
偽って、現金を振り込ませようとした疑い。
 
　同課では、３人が出入りしていた新宿区内のマンションの部屋
から、アダルトサイトの利用者名簿など約５００枚を押収。同じ
手口による被害は、一昨年以降、２０数件、総額約４０００万円
に上っており、同課で関連を調べている。
 
　守谷容疑者について同大広報課は、読売新聞の取材に「在学生
かどうかは個人情報なので答えられない」としている。
 
（2007年4月27日20時49分 読売新聞）
 
　

448五十川卓司  : 2007/04/28(土) 18:44:10 ID:Zl9DtmWW0 
付記>>445 
 
上記のような詐欺事件が発覚しました。随分と昔から有るのです
が、摘発されたのは最初です。こういう事実を内部告発すると、
ＮＴＴでは解雇されてしまいます。
 
通常の電話番号でも、発信番号の偽装の危険があります。
 
　

477五十川卓司  : 2007/04/28(土) 20:03:21 ID:Zl9DtmWW0 
紗武主香氏の指導方法は、指揮命令型から、対話理解型に変化を
しなければならない時期に到達したようです。問題となるのは、
言葉の壁でしょうか？
 
　

624五十川卓司  : 2007/04/29(日) 01:13:35 ID:/1vlxZXg0 
溺れる者が藁をも掴むという状態で、紗武主香氏を招聘し、昨年
成功したら、今年は、欲を出しただけでなく、周囲が選手起用に
口出をしたために、伯剌西爾から招聘した選手と、日本選手との
連係が破綻したことが、現在の敗色濃厚の原因であろう。
 
今回の選手起用でも、上本大海氏に松橋章太氏を交代させて文句
が出ないようにし、央倶守人氏と交代に小手川宏基氏を出場させ
て駄目を押し、金崎夢生氏と交代で福元洋平氏を出場させること
ができたという具合である。
 
今回の事態で、自分で自身を「内部者」と自称している関係者が、
遠慮をするようになり、去年のように紗武主香氏が腕を振るえる
状態になったのではないか。
 
ＮＴＴという電話会社でも、「ポストが人を作る」などと、お気
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に入りやお仲間を、職席に就任させておけば、仕事を覚えて派閥
を構築できるという馬鹿役人の手口が観察されていた。本社での
事態である。
 
もちろん、優れた知識や技能が必要な職種では、邪魔としか言い
ような無い人事であり、業を煮やした自由民主党関係者が、行政
職員の再就職先の斡旋を禁止する政策を提起するまでになったの
である。
 
　

662五十川卓司  : 2007/04/29(日) 08:34:08 ID:/1vlxZXg0 
細かいことを言い出すと切りが無いが、高松大樹氏の倒れ方が、
少し安易過ぎて反則を取ってもらえないことと、根本裕一氏から
央倶守人氏への球門直前での配球の球の回転が乱雑で、次の配球
を失敗させていたことが気になった。
 
展開が遅いのは、こういう場合に、何処に配球するかの条件反射
的な判断の認識が構築されていないことにあるのだろう。練習で、
図上演習をした後に、昨日の試合での様々な位置関係を、実地に
確認して、その場合に、何処に配球するべきかを指導するという
必要がありそうだ。
 
配球が来着してくる方向に移動すれば、早期に配球を捕球できる
と同時に、配球する角度が発見できるという場合もあるだろう。
 
　

665五十川卓司  : 2007/04/29(日) 08:54:31 ID:/1vlxZXg0 
役人であると、与えられた役についての演技をすることしかでき
ない。行政組織の役人人事とはそういうものだ。個人の適性能力
よりも、組織の都合配役が「優先」されてしまうためだが。>>663 
 
　

692五十川卓司  : 2007/04/29(日) 10:21:53 ID:/1vlxZXg0 
疲労軽減や精度向上の方策も、全霊全身の全力が前提であって、
無闇矢鱈な体力の浪費や消耗を軽減する方策にしか過ぎない。
 
それが無ければ、ただの懈怠（さぼたーじゅ）に過ぎない。>>691 
 
　

695五十川卓司  : 2007/04/29(日) 10:26:22 ID:/1vlxZXg0 
子ども騙しのような扇動では通用しなくなり、個別具体的な指導
が必要とされていると言えるだろう。>>694 
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702五十川卓司  : 2007/04/29(日) 11:10:56 ID:/1vlxZXg0 
紗武主香氏の意思が、微妙な表現の方法において、充分に日本語
化されていないのではないか。恵路美宇存氏から隊の現状を報告
されていた以前と、彼を排除した現状とで、差異が発生したので
あろうと思われる。
 
紗武主香氏の意思を体現できる伯剌西爾人選手が居ないことが、
失態の原因では。>>697 
 
　

703五十川卓司  : 2007/04/29(日) 11:13:52 ID:/1vlxZXg0 
今日の日曜励起は、浦和赤隊の成功事例と、職業野球の衰退との
比較による、その要因や原因についての報告である。
 
http://www.tv-asahi.co.jp/sunpro/
 
　

707五十川卓司  : 2007/04/29(日) 11:26:43 ID:/1vlxZXg0 
過去の記述です。>>697 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/index.htm
 
　

714五十川卓司  : 2007/04/29(日) 11:47:40 ID:/1vlxZXg0 
今日の日曜励起（Ｓｕｎｄａｙ　Ｐｒｏｊｅｃｔ）
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/tvhyou/index.htm
→　２００７年前半
→　2007/04/29-30 S
 
　

960五十川卓司  : 2007/04/30(月) 00:39:46 ID:1bC3VQyZ0 
長距離走にて、電柱の一本一本を目標として、走り続けることが
できるように、目の前の一戦一戦を、一つ一つ全力で勝って行く
ことが、目標を喪失して迷走している隊の成績を向上する筋道で
あるだろう。
 
　

980五十川卓司  : 2007/04/30(月) 08:09:42 ID:1bC3VQyZ0 
高松大樹氏は、闘莉王氏に、自身が獲得したＰＫを譲渡してから、
その遠慮をしたことが、「前衛としての積極性の低さ」を「問題
」とされているのではとの危惧を、心的外傷（とらうま）として
しまっている危険がありそうだ。
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肉体（ふぃじこ）的な回復よりも、精神（めんたる）的な回復の
方が遅滞することもあり、大きな失敗や失策をした場合の以後の
精神的な回復を支援する担当者も必要であろう。
 
　

982五十川卓司  : 2007/04/30(月) 08:23:11 ID:1bC3VQyZ0 
被虐待児童に、障碍者が自主的に願張（がんばり）している姿勢
や態度で努力している模様を撮影した映像を視聴させて、「お前
も頑張れ」と激励しても、「この人達よりもましだから」と言わ
れているように感覚されてしまい、余計に抑鬱状態を悪化させて
しまうことがある。
 
専門知識が必要である。>>981 
 
　

984五十川卓司  : 2007/04/30(月) 08:35:35 ID:1bC3VQyZ0 
自信を喪失している選手に、自信を回復させるのは、大変なので
ある。試合での勝利が、最良の効果を発揮するのは勿論である。
 
　

985五十川卓司  : 2007/04/30(月) 08:38:15 ID:1bC3VQyZ0 
先日（２００７年４月２８日）の大阪脚隊との試合で、集中力に
間隙が発症した原因は、そのような心的外傷（とらうま）による
葛藤による惑乱があったのだろう。
 
気持の切替と簡単に言うが、そう簡単では無い。
 
　

990五十川卓司  : 2007/04/30(月) 09:13:51 ID:1bC3VQyZ0 
選手が、「ああすれば良かった、こうすれば良かったのではない
か」と苦悩しているところに、選手が納得する一定の回答を付与
して、それを克服する練習をさせることが監督の務めである。
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乾坤一擲、捲土重来　大分トリニータ281
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1177860601/

185五十川卓司  : 2007/04/30(月) 23:34:40 ID:1bC3VQyZ0 
ＡＶと同じことしたかった…小４男児が同級生を暴行
 
http://www.zakzak.co.jp/top/2007_03/t2007032701.html
 
　兵庫県尼崎市の市立小学校で、昨年１１月、４年の女子児童＝
当時（１０）＝が同学年の男子児童＝同＝に呼び出され、男児宅
で性的暴行を受けていたことが２７日、分かった。
 
　男児はアダルト映像に触発され、「同じことをやってみたかっ
た」と話しているという。
 
　男児は同県西宮こども家庭センター（児童相談所）の指導を受
けているが、小４児童による性的暴行に尼崎市教委は「前代未聞
の事態」とショックを隠しきれない。
 
　市教委などによると、性的暴行が起きたのは、昨年１１月中旬
ごろ。女児が男児に誘われ、集合住宅にある男児宅を訪れたとこ
ろ、複数の男児らが集まっており、誘い出した男児が性的暴行を
加えたという。
 
　女児は友人の女児に相談し、事態を知った友人女児の保護者が
昨年１２月８日、学校側に通報。学校側は、同１１日、市教委に
報告して対応を協議し、西宮こども家庭センターと連携して男児
らの指導に乗り出した。
 
　同市教委学校教育課は、「男児の保護者から女児の保護者への
謝罪の場を設けたり、女児にも、学校のカウンセラーによる心の
ケアを進めるなど慎重に対処している」と話している。
 
ZAKZAK2007/03/27
 
　

224五十川卓司  : 2007/05/01(火) 07:19:14 ID:CWIKNPex0 
殿様商売だと、一寸でも批判されると、激怒して解雇し、実力の
無い「経営者」や「経営陣」の面子と沽券とを護持しようとする。
 
尊敬では無く、恐怖で、個人の権力や権威、組織の秩序や統制を
維持しようとしてしまうからである。
 
運動競技で尊敬無くして、個人も組織も維持できず、ましてや、
向上することなどできるはずが無い。

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1177860601/
mailto:
http://www.zakzak.co.jp/top/2007_03/t2007032701.html
mailto:


 
採用した伯剌西爾人選手の状態を見れば、「あの程度で好いのか
」と、選手の士気や意欲が低下するのは当然であろう。
 
大分酉隊の「経営陣」としては、安価に購入した「商品」を高額
で売抜することができれば、それで「商売」になるとしていると
見えるが、観客動員で失敗すれば、木を見て森を見ず、どころか、
川面に映る骨を咥えた犬に吠えて骨を落とす犬のようである。
 
　

230五十川卓司  : 2007/05/01(火) 09:23:18 ID:CWIKNPex0 
２００７年４月２７日　朝日新聞朝刊１３版２８面
 
無遠慮な部下を上司がマーク？
 
理研がサル使い実験
 
　上司と行動をともにするとき、無遠慮に振る舞うと、やがて、
上司は自分を注視し、ときには威嚇するようになる――。理化学
研究所の研究チームが、サルを使った実験で、相手の行動で神経
細胞が働きを変える様子を発見した。社会環境にに応じて個々の
神経細胞が変化することを確認したのは初めてといい、異常行動
の仕組み解明につながるかもしれない。２５日付の米オンライン
誌『ＰＬｏＳ　ＯＮＥ」に掲載された。
 
　理研象徴概念発達研究チームの藤井直敬・副チームリーダーら
は、上下の力関係にある２匹のサルを使った。２匹が競わずに餌
が取れる場合と、どちらも手が届く位置に餌を置く場合で、視覚
や聴覚情報を統合する脳の頭頂葉の神経細胞の働きが変化した。
 
　競わずにすむ場合は、２匹とも調べた神経細胞の８割が自分の
動きに集中していた。だが、競う場合は、下位のサルが餌を取る
回数が多くなると、上位のサルは、自分の動きに集中する細胞の
割合は４割に下がり、相手への関心が高まり、威嚇もするように
なった。
 
　

232五十川卓司  : 2007/05/01(火) 09:37:46 ID:CWIKNPex0 
上記の理論では、以下のようなことが言える。>>230 
 
つまり、他隊との競争において、切磋琢磨する目標が、相手隊の
選手であるはずが、隊成績の低下で減退し、自隊内部の同僚との
競争においては、様々な攻撃方法が可能であるために、隊成績が
撃沈してしまっている状態であると言えるのではないか。
 
http://www.plosone.org/article/fetchArticle.action?articleURI=info%3Adoi%2F10.1371%2Fjournal.
pone.0000397 
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276五十川卓司  : 2007/05/01(火) 17:50:32 ID:CWIKNPex0 
これまでの失敗は、前線に待機する前衛の選手に配球するために、
その守備を除外させる手段として、後衛での配球交換をするだけ
であった消極性にあるのだろう。
 
前衛への守備を除外させる手段は、中盤の選手が持球で斜行して、
相手の後衛の選手が中盤の選手の支援のために、個人対応の守備
を中止させることが必要である。
 
それができていない現状では、得点の機会が欠乏している症状は、
改善されそうにない。
 
中盤の選手が、前進しながら配球交換をすることができることも
必要でしょう。
 
　

321五十川卓司  : 2007/05/01(火) 20:41:34 ID:CWIKNPex0 
後衛からの遠距離の配球に対応して、個人対応の守備をしている
相手の後衛が、中盤選手の攻上により、地域対応の守備をせざる
を得ない状態にさせる契機として、中盤途上からの中距離蹴賭（
しゅーと）を実行していく方法もあるだろう。
 
恵路美宇存（えじみうそん）氏が、持球攻上を得意としていたが、
馬羅如（まらにょん）氏には、中距離からの蹴賭が得意であると
されていた。
 
どちらが、相手にとって脅威であるかと言えば、勿論、多種多様
な展開が以後に可能な、持球での攻上である。
 
演出や演技も、本気で実行していてこそ、凄味が発生するという
ものであり、「とりあえずやってみる」では墓穴を掘削するだけ
であることも勿論である。
 
個人的には、根本裕一氏が、左側から右側まで持球（どりぶる）
して斜行前進する場面を見たいものだが。このような挑戦をして
失敗しても、後衛が守備をしているのだから、冒険するべきだと
思うのだが。
 
　

345五十川卓司  : 2007/05/01(火) 23:32:17 ID:CWIKNPex0 
１７５ｃｍです。>>281 
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346五十川卓司  : 2007/05/01(火) 23:35:04 ID:CWIKNPex0 
野球の試合で、打球が投手の胸部に衝突して、投手が心停止状態
になった事故については、以下のような防具が市販されていると
のことである。
 
http://www.mizuno.co.jp/whatsnew/news/nr070403/nr070403.html
 
　

372五十川卓司  : 2007/05/02(水) 07:01:06 ID:CfTinEdk0 
①域跨網絡（いんたーねっと）での遊び心です。
②通信を利用する上での注意事項です。>>357 
 
セックスについて言及すれば「大人」と見られると誤解している
人達は、結構、多いのですよ。しかし、その実態は、母親に甘え
られないので、他の女性に母親役を要求している幼稚さが、その
情動の原因です。結婚しても、妻に母親役を要求し、甘えが満た
されないと、浮気や不倫をするのもそのためです。>>365-366 
 
　

374五十川卓司  : 2007/05/02(水) 07:57:53 ID:CfTinEdk0 
追記>>372 
 
なぜ、そういう甘えた男性が発症するかの原因は、父親や母親に
あり、父親が母親を無視して、母親が、夫からの愛情に飢餓して
いると、男子である男性に、その役割を転嫁してしまい、男子は
「妻」である母親とは別に、母親の役割を妻に押付するのです。
 
また、そのような母親は、男子を「夫」と見做してしまうため、
男子が、別の女性と結婚すると、その女性を、男子の妻では無く、
「夫の浮気相手」と誤認するようです。
 
　

991五十川卓司  : 2007/05/05(土) 06:40:11 ID:PUc9RVau0 
５月２日は、久住で蕨採、３日は、蒲江で貝堀、４日は、弥生で
茶摘。農業や漁業は、５月は気施わしい。今日は、雨が降ったの
で、畑に水を遣る必要が無いので、休み。
 
昨日の佐伯は、午後から雨が降ったので、車が続かって、道路が
混んでいた。
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105五十川卓司  : 2007/05/05(土) 20:05:11 ID:dEKWBPGF0 
今日の土曜拡大劇場は、大分が舞台だそうな。
 
http://www.tv-asahi.co.jp/dwide/
 
　

126五十川卓司  : 2007/05/05(土) 23:09:46 ID:dEKWBPGF0 
付記>>105 
 
恋愛詐欺により人身売買された女性に特有の欺瞞された状態が、
表現されていたようだった。怨恨や怨嗟を、殺人行為で憂晴して
しまう事態を代理表現すると、あのような表現に為ってしまうの
であろう。
 
保身目的の殺人行為が、「愛情表現」であるかのように誤認され
て表現されているが、男性に裏切された女性が逃避する別府特有
の印象が、つまり、犯罪組織から欺瞞された状態が、その原因で
あるのだろうか。
 
監督が吉田啓一郎氏で、脚本が坂田義和氏であったが、殺人行為
で「問題を解決できる」かのような稚拙な表現では、風俗店舗や
飲食店舗を経営する暴力団体の被害者が、暴力団体に依存をする
加害者に転化してしまうだけに為ってしまうのである。
 
　

165五十川卓司  : 2007/05/06(日) 08:35:51 ID:YYfCsp/p0 
根本裕一氏には、左側面からの中央配球という型に固執せずに、
中央へ切込しての蹴賭にも挑戦してもらいたいものである。
 
そうすることで、相手守備陣の対応を困難にして、より自由度の
高度な試技を可能とすることができるだろう。
 
前節の名古屋鯱隊でも、蹴賭していれば、相手速攻反攻での失点
を予防できていた。攻撃は最大の防御である。
 
　

479五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:34:24 ID:YYfCsp/p0 
東京ＦＣが降格して、讀賣緑隊の昇格が絶望とされている今日に
おいて、味の素競技場の使用料問題が浮上する。大宮栗鼠隊も、
新蹴球場が建設途上である、そのような土建業者や行政業者の裏

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1178322899/
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事情が、蹴球隊の勝敗に影響するようであると、職業倫理として
の士気が低下してしまうだろう。
 
　

484五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:38:36 ID:YYfCsp/p0 
日本代表監督のＯＳＩＭ氏が、欧州や南米の強豪隊にも勝利する
ことができるようにと、走る蹴球を目標としているにも拘らず、
日本域内の職業蹴球の試合を審判する審判員が、走る審判をせず、
怠惰な後方からの誤審をしているようでは、日本蹴球の理念方針
にそぐわないと言える。
 
　

487五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:42:53 ID:YYfCsp/p0 
Date: Tue 13 Jun 2006 00:01:00 +0900
Date: Tue 13 Jun 2006 00:02:00 +0900
Date: Tue 13 Jun 2006 00:04:00 +0900
 
http://society3.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1145744451/859
http://society3.2ch.net/test/read.cgi/mass/1149332740/253
http://ex13.2ch.net/test/read.cgi/tvd/1149928538/618
 
859 五十川卓司 : 2006/06/13(火) 00:00:11 ID:XxB903UM
253 五十川卓司 : 2006/06/13(火) 00:01:46 ID:Zdxr0o4I
618 五十川卓司 : 2006/06/13(火) 00:03:36 ID:8ihkxzvj
今回の敗因は、日本域内では許容される違反が、地球域跨の競技
では許容されない審判の厳粛が、日本域内の審判の緩慢に制裁を
してしまったと言えるであろう。
 
日本域内の金融市場や通信市場においても該当する問題である。
 
　

488五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:43:26 ID:YYfCsp/p0 
Date: Tue 13 Jun 2006 00:13:00 +0900
 
http://society3.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1145744451/861
 
861 五十川卓司 : 2006/06/13(火) 00:13:00 ID:XxB903UM
回答>>851 
 
日本政府の隠蔽体質が、日本域内の政治社会や市場経済に侵略と
略奪とをさせてきた弊害につき、行政職員を「身内」として擁護
する問題は、まだ解決されていないと言えるでしょう。
 
 
回答>>860 
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８５９で記述した通りです。>>859 
 
後半３７分３６秒の中沢佑二氏の違反が、守備についての不安を
醸成してしまったと言えるでしょう。
 
　

490五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:48:00 ID:YYfCsp/p0 
今日（２００７年５月６日）の大分酉隊の失点は、守備の失策が
直接に失点に継続してしまった。西川周作氏が、強烈な蹴賭での
拳反射で相手に配球をしてしまった事態は、相手の蹴賭が強烈で
あったことに起因すると言えるだろうが、力加減で防止をできた
事態ではある。
 
　

499五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:56:07 ID:YYfCsp/p0 
映像を視聴した限りでは、審判がどの位置から判定したか不明で
あるが、無理に滑込阻止をする場面では無かったため、三木隆司
氏の滑込の判断が失敗であったという認識が必要そうである。
 
　

503五十川卓司  : 2007/05/06(日) 18:58:25 ID:YYfCsp/p0 
高松大樹氏に個人対応の守備がされている現状においては、側面
からの飛弾配球では得点の可能性が低下しており、配球なのか、
蹴賭なのかを、相手に困惑させるような正面からの攻撃に人数を
増加することが課題である。
 
今日は、根本裕一氏が、球門正面に持球してくることで、得点の
機会を創造していたが、高橋大輔氏の正面攻撃参加の機会も練習
することで、より多様性の有る攻撃が可能となるだろう。
 
　

598五十川卓司  : 2007/05/06(日) 21:16:13 ID:YYfCsp/p0 
多様な攻撃方法の練習が不足しているのではないか。高松大樹氏
や松橋章太氏の前衛陣が代表選出されたために、前衛が過剰重視
されてしまい、攻撃方法の固定化が発症し、失敗の原因になって
しまっているように思われる。
 
今日の広島熊隊は、西川周作氏の球門前での左右の動作を制御し、
頭脳的な攻撃をしていた。
 
　

724五十川卓司  : 2007/05/07(月) 00:34:10 ID:9uFUtO9d0 
また、ＮＴＴ関係者が………。
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http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1178314082/35
 
 
ＮＴＴというのは、そういう会社です。
 
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1178314082/34
 
　

771五十川卓司  : 2007/05/07(月) 08:02:23 ID:9uFUtO9d0 
なんでんかんでん「連帯責任」、というような幼稚な発想こそ、
進歩や発展を阻害する元凶でしょう。
 
そういう幼稚で粗雑な譴責が、組織内部で、「お前の所為で怒ら
れたじゃないか」とか、「お前の所為で敗けたじゃないか」とか、
そういう非生産的な虐待や迫害を惹起するのである。>>731 
 
　

776五十川卓司  : 2007/05/07(月) 08:44:40 ID:9uFUtO9d0 
改めて考える「日本のソフトウエア産業，衰退の真因」と復活策
 
http://itpro.nikkeibp.co.jp/article/OPINION/20070423/269190/
 
　

777五十川卓司  : 2007/05/07(月) 08:44:51 ID:9uFUtO9d0 
派生：
 
http://itpro.nikkeibp.co.jp/article/COLUMN/20070410/267878/?ST=ep_infrastructure 
 
　ソフトウエア内製化への敵はメーカーだけではなかった。２０
年以上も前の過去の出来事なので書いてもよいだろう。ＮＴＴ内
部の反発も相当なものであった。幹部の多くは「ソフトウエアの
内製なんてできるはずがない」「メーカーに頼んで何が悪いのか
」と真藤氏の方針に否定的だったのである。とりわけ幹部候補と
される本社採用のエリート社員たちはほぼ一様に、ソフトウエア
の内製化に興味を示さなかった。おそらく、失敗したときに責任
を取らされるのが怖かったのであろう。
 
　

779五十川卓司  : 2007/05/07(月) 08:47:41 ID:9uFUtO9d0 
付言>>777 
 
設備投資資金で外注して支配下にある製造事業者に発注した場合
と、通信事業者が独自に製造した場合とで、どちらが不正犯罪や
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不祥犯恥を隠蔽する危険が拡大するかについては、組織内部での
製造の方が危険であったという「実績」が、通話明細の蓄積漏洩
や通信記録や通信内容での人権侵害の拡大として惹起された。
 
ＮＴＴ（電電公社）の組織体質の問題である。
 
　

812五十川卓司  : 2007/05/07(月) 18:21:01 ID:9uFUtO9d0 
ＮＴＴ－ＭＥは、ＮＴＴの設備投資部門を分離して、その削減に
邁進し、光繊線路の土木建設を懈怠して、銅線線路の維持管理を
する費用だけを要求している怠惰な組織です。>>793,>>795 
 
　

813五十川卓司  : 2007/05/07(月) 18:24:54 ID:9uFUtO9d0 
追記>>812 
 
ＮＴＴでの通話明細の蓄積漏洩という組織犯罪については、此処
では何度も告知してきたところです。ＮＴＴに入社しようとする
と、当屋飛出での交通事故に遭難させられたり、交際相手や結婚
相手を脅迫されたり、全社員営業で親戚や知人をＭｙＬｉｎｅに
加入させた途端、その知人が突然に死亡したりと、色々な事態が
惹起されます。
 
そんなことで、いちいち怖がっていては、ＮＴＴの通話明細漏洩
事件の内部告発などはできません。
 
　

815五十川卓司  : 2007/05/07(月) 18:40:06 ID:9uFUtO9d0 
最近の大分酉隊の得点者は、新人や新参の松橋優氏や金崎夢生氏
や央倶守人氏に偏差しており、昨年の試合映像での研究が、その
原因であることが予想されることから、高松大樹氏と松橋章太氏
は、昨年の自分自身の試合映像を視聴して、どのように研究され
ているかを把握し、自分自身の試技を変化させ、相手に意外性の
ある想定外の試技を発揮する必要があるだろう。
 
過去の優れた特長も、その特長を把握されて消されることがある
という認識において、もはや型に嵌った型を捨てて、新しい特長
を形として創造する必要があるのだろう。
 
相手の特長を把握して、それを消すには、過去の試合に出場した
選手の映像を、細分して編集し、その細切を連続して視聴すると、
特長を把握でき、その特長を消滅させるだけでなく、その特長を
利用して、球を奪うこともできるようになると言える。>>808 
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選手名鑑2007　大分トリニータ283
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1178566970/

81五十川卓司  : 2007/05/08(火) 19:06:30 ID:KBA+YfBG0 
大分酉隊において、娯楽（Ｅｎｔｅｒｔａｉｎｍｅｎｔ）や遊興
（Ａｍｕｓｅｍｅｎｔ）について、思想に混乱があるようだ。
 
折角、地域の人々の自主的な参加としての娯楽が重視されるべき
場面を、金銭で雇用された人々が、一番、目立っていては不快を
発症してしまう。
 
娯楽では、職業として洗練された技を見せるべきだろう。
 
　

86五十川卓司  : 2007/05/08(火) 19:40:32 ID:KBA+YfBG0 
昨日、Ｊｏｇｉｎｇに出掛けようとしたところ、階段で、振り返
った途端に足を踏み外して、転げ落ち、右足膝の内側側副靭帯の
損傷で、全治３～６ヶ月だそうです。>>85 
 
http://www.coara.or.jp/̃gensin/medical/mix/clinic9812.html
 
　

89五十川卓司  : 2007/05/08(火) 19:49:50 ID:KBA+YfBG0 
ありがとうございます。
 
　

154五十川卓司  : 2007/05/09(水) 07:14:06 ID:oAfQBKzp0 
通話明細の蓄積漏洩や発信番号の虚偽表示は、情報システム本部
において、法人営業本部や営業開発部からの指示により犯行され
ていた組織犯罪です。
 
実際、創価大学剣道部の警視庁出身者が、通話明細の漏洩事件で
逮捕される直前に、その交通事故で私を呼出した男性が、電話で
呼出をしてきて、「精神病なんだから通院するように」と要請を
してきたこともありました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/News_Papers/index.htm
→ＮＴＴＤｏＣｏＭｏ創価学会事件
 
ＮＴＴの社員用賃貸集合住宅を留置しての訴訟では、最高裁判所
において、ＮＴＴ側の違法行為と事実誤認とが認定されています。
 
私が、大分市内の中小企業を解雇された原因も、ＮＴＴ側からの

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1178566970/
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圧力がありました。>>152 
 
　

158五十川卓司  : 2007/05/09(水) 07:46:24 ID:oAfQBKzp0 
蹴球選手として、隊としての連係を、即興でもできるようにする
技量は、必要であるでしょう。そのためには、様々な連係の典型
を基礎として、応用ができるようになっている必要があります。
 
数学の問題を解決するのと一緒ですね。練習問題と試合（試験）
問題との違いのようなもの。>>153 
 
　

163五十川卓司  : 2007/05/09(水) 08:09:57 ID:oAfQBKzp0 
親からは、「どこでも、郵便局だって、やってはいけないことに
目を瞑って、上には報告しないでいるんだから、そういうことを
しても、損ばかりするだけだ」と言われます。
 
しかし、そういうことを「応用力」とは言いませんね。>>159 
 
　

164五十川卓司  : 2007/05/09(水) 08:12:54 ID:oAfQBKzp0 
大分酉隊は、本拠地での成績が劣化していますが、本拠地である
と、人間関係が複雑で、試合に徹しきれないのかもしれません。
 
相手との競技に集中せずに、知人から、どのように見られるかを
気にしていては、気が散ってしまうでしょう。
 
　

221五十川卓司  : 2007/05/09(水) 18:54:16 ID:oAfQBKzp0 
今日（２００７年４月９日）には、映画ＢＡＢＥＬを観ました。
精神的に未熟な男児や女児が、自分で自身の暴力や欲望の自制が
できず、そのような暴力や欲望を助長する銃器や麻薬によって、
悲惨な結末を惹起してしまう様子を表現していました。
 
http://babel.gyao.jp/
 
同様の事態は、成人した男性や女性にも該当するようで、飲酒に
よる判断の失敗が、悲惨な結末を惹起してしまう危険についても
表現されていました。
 
政治的には、美米（あめりか）人と大英（いぎりす）人と日本人
とを登場させ、阿富汗（あふがにすたん）や伊拉克（いらく）に
戦争を惹起した行為が、そのような児童的な粗暴で幼稚な暴力や
欲望ではなかったかと批判している作品であると言えるでしょう。
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特に、父親が女子を無視している場合に、愛情への渇望が欲望を
昂進させてしまう危険を表現していたように思います。
 
　

223五十川卓司  : 2007/05/09(水) 18:58:23 ID:oAfQBKzp0 
通話明細漏洩事件の犯罪規模は、金融業界や流通業界や運輸業界
での顧客や取引の横奪として、兆円台規模であるが、その実感が
無いままに、通常の横領の数十万円～数百万円規模、背任の数千
万円～数億円規模という、矮小された議論しかできないのは残念
なことである。>>222 
 
　

284五十川卓司  : 2007/05/09(水) 21:32:01 ID:oAfQBKzp0 
三木隆司氏の失策の原因は、肉体的および精神的な疲労の蓄積で
あるだろう。心身の均衡が齟齬していると推察される。
 
何故、藤田義明氏→三木隆司氏に交代したのか？先日の試合での
誤審を皮肉に表現したのではあるまいに。
 
　

343五十川卓司  : 2007/05/10(木) 08:16:38 ID:oULcLbed0 
昨日、トキハ前で、消費者月間の冊子を配布していました。
 
http://www.pref.oita.jp/13040/
 
女子高生に無料で配布されたＰＨＳも、通話明細や位置追跡での
個人情報の把握により、その女子高生を標的としての「恋愛」を
偽装した勧誘や誘惑が多発した経緯もあり、商品（製品、役務）
そのものに、個人情報を剥奪する危険があることも、報告をする
必要があるでしょう。
 
　

344五十川卓司  : 2007/05/10(木) 08:18:44 ID:oULcLbed0 
早大生？ら３人、転送電話利用した振り込め詐欺未遂で逮捕
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20070427i514.htm
 
　転送電話を利用して、フリーダイヤルの着信履歴を残し、連絡
してきた相手から現金をだまし取ろうとしたとして、警視庁捜査
２課は２７日、神奈川県相模原市上鶴間本町、守谷勇輝容疑者（
２３）ら３人を詐欺未遂の疑いで逮捕した。
 
　守谷容疑者は、早稲田大社会科学部の学生証を持っていたが、
黙秘しているため、同課で、大学側に照会したところ、同大は「
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本人の同意など必要な手続きを踏んでいない」と回答を拒否した
という。
 
　調べによると、３人は３月下旬、転送電話サービスを経由し、
大阪府藤井寺市内の男性会社員（２７）の携帯電話にフリーダイ
ヤルの着信履歴を残し、連絡してきたこの男性に、「弁護士協会
」と名乗ったうえ、「（アダルト関係の）電話サイトに支払った
料金を取り戻せる。手数料の１００万円を振り込んで下さい」と
偽って、現金を振り込ませようとした疑い。
 
　同課では、３人が出入りしていた新宿区内のマンションの部屋
から、アダルトサイトの利用者名簿など約５００枚を押収。同じ
手口による被害は、一昨年以降、２０数件、総額約４０００万円
に上っており、同課で関連を調べている。
 
　守谷容疑者について同大広報課は、読売新聞の取材に「在学生
かどうかは個人情報なので答えられない」としている。
 
（2007年4月27日20時49分 読売新聞）
 
　

530五十川卓司  : 2007/05/11(金) 07:06:27 ID:n2hNjHDH0 
三木隆司氏が中山雅史氏と転倒した行為は、故意では無く、疲労
による脚部の神経衰弱での統御不能であろうと思われる。
 
休養による疲労回復が先決であろう。
 
　

538五十川卓司  : 2007/05/11(金) 08:28:12 ID:n2hNjHDH0 
「死ね」とか「消えろ」とか、虐待の加害者のような書込があり、
その書込者の心も、何処かで誰かに傷つけられてきたのであろう
と思われます。>>531,>>533,>>535 
 
参考資料
いじめと生きる　第４部　「加害者」たちの歳月　東京新聞
①　後悔…２２年前
②　続・後悔…２２年前、
③　涙…４１年前
④　ただ一度…３８年前
⑤　謝罪…１３年前
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/
→福祉評論者のＨｏｍｅＰａｇｅ
　→虐待の加害者達
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575五十川卓司  : 2007/05/11(金) 18:58:31 ID:n2hNjHDH0 
どのような「迷惑」でしょうか？具体的に記述するように。>>540 
 
　

577五十川卓司  : 2007/05/11(金) 19:02:12 ID:n2hNjHDH0 
はい。そうです。>>576 
 
　

590五十川卓司  : 2007/05/11(金) 20:39:06 ID:n2hNjHDH0 
ＮＴＴからの通話明細漏洩で、政府や企業だけではなく、一般の
人々までもが、俺々詐欺などで、標的とされるようになってきた
昨今において、その公報をすることは有意義である。
 
宛字を使用するからと、「死ね」とか、「消えろ」とか、命令を
される筋合も無いでしょう。
 
相手が従順で無いと激怒してしまう現象は、親子関係に起因して
いるように見受けられますが、あなたの父親や母親は、尊敬では
無く、恐怖で従属させる封建的な人物なのでしょうか？>>579 
 
　

591五十川卓司  : 2007/05/11(金) 20:39:32 ID:n2hNjHDH0 
無職での就職活動中です。>>578 
 
　

595五十川卓司  : 2007/05/11(金) 21:28:36 ID:n2hNjHDH0 
電話会社が、通信記録や通信内容を把握して、漏洩する人権侵害
の危険は、蹴球競技にも関係があるという観点から説明したはず
ですが。>>593 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2006.htm
 
http://groups.yahoo.co.jp/group/nanashi-no-gonbei-22/files/
2006-10-01_ItalyTelecommunicationTapping.jpg
２００６年１０月０１日朝日新聞朝刊１３版４面
伊太利亜で盗聴犯罪が発覚
 
　

601五十川卓司  : 2007/05/11(金) 21:46:47 ID:n2hNjHDH0 
まだ、乳離れができていないのですか？
 
そう言えば、大分出身の女性が、中学か高校で、男性教師から「
乳房の大きな女性は馬鹿になる」と言われ、第二次性徴期に絶食
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をしたようなことがあったそうです。
 
本当は、乳房が大きくなると、乳離れできていないような幼稚な
男性が接近してきて、乳房を賞賛するために、その女性が、妖慣
（あまやかし）をされて、馬鹿にされてしまうという現象が実態
であるのですが。>>597 
 
　

627五十川卓司  : 2007/05/11(金) 23:54:50 ID:n2hNjHDH0 
他人にやらされる頑張（がんばれ）と、自分で自身を自己決定を
する自我の願張（がんばり）との差異は、大分県内の学校教育に
おいては、肯定や認定が困難なのでしょうか？>>606 
 
　

632五十川卓司  : 2007/05/12(土) 00:14:24 ID:ACpU3Jdv0 
私は実名を使用していますので、匿名ではありません。
 
ＮＴＴ関係者が「迷惑」と感覚するのは、迷惑を波及している張
本人が、それを指摘されると「迷惑だ」と主張する身勝手な行為
となります。>>628,>>630 
 
　

636五十川卓司  : 2007/05/12(土) 00:20:28 ID:ACpU3Jdv0 
一方の大分にとっては、苦しい戦いが予想される。完全な柏ホー
ムの雰囲気を作り上げる日立台での試合となる上、こちらもリー
グ戦最近５試合で１勝。順位が示すように得点（１０得点／ワー
スト４位タイ）、失点（２０失点／ワースト２位）ともに芳しい
数字は残せておらず、最近の試合では運にも見放される展開が続
いている。
 
だが、こんなときだからこそ、エースの爆発が期待されるところ
だ。昨季１２得点を記録しながら、今季ここまで２得点に終わっ
ている高松大樹の覚醒は、チームの苦境を救うためには不可欠な
もの。古賀正紘を中心とした堅固な柏守備陣を相手に、得意の意
外性のあるシュートを見舞えるかが勝負の分かれ目となりそうだ。
 
http://www.jsgoal.jp/news/00048000/00048368.html
 
　

637五十川卓司  : 2007/05/12(土) 00:20:50 ID:ACpU3Jdv0 
そして、今の大分にとっての文字通りの希望の星は、若きタレン
ト金崎夢生の存在だろう。「ミスを怖がっていたら何もできない
」（第８節Ｇ大阪戦）といったコメントなどでも示される強気な
姿勢を貫き、前節にはＪ１初得点を記録した。今節もスタメン入
りかどうかは難しい状況だが、その発言自体も楽しみな１８歳の
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ＭＦは、ここまでバランスを見出せないチームを引っ張れる存在
にもなり得る。このジョーカーをどのように活かしてくるのかも
含め、シャムスカ監督の采配にも注目したい。
 
　

639五十川卓司  : 2007/05/12(土) 00:23:44 ID:ACpU3Jdv0 
人数の比率は不明です。全員が、特定可能な固定腕名を使用して
いれば判明するでしょうが。
 
虐待加害者の傾向がある児童が、「皆が迷惑しているんだ」と、
標的とした児童を虐待する事態が、此処でも観察されている、と
言えるでしょう。>>635 
　　

681五十川卓司  : 2007/05/12(土) 09:35:54 ID:ACpU3Jdv0 
２００７年５月９日　中国新聞
 
胸にボール、中３死亡　中学校のサッカー大会 '07/5/9
 
http://www.chugoku-np.co.jp/News/Sp200705090237.html
 
　愛媛県西条市の市立西条北中学校が、三月に開いたクラス対抗
サッカー大会で、胸でボールを受けた、当時三年生の男子生徒（
１５）が心肺停止状態となり、九日後に、心不全で死亡していた
ことが、九日分かった。
 
　西条市は、二〇〇六年度、心臓にショックを与えて救命を図る
自動体外式除細動器（ＡＥＤ）を市内の三中学校に配備したが、
西条北中学校にはなかった。
 
　同校によると、サッカー大会は三月十二日に同校グラウンドで
開催。生徒は正午ごろ、試合中にボールを胸で受けた約十秒後に
倒れた。数分後には、心肺が停止。救急車が到着するまでの間、
教員が人工呼吸と心臓マッサージを施したが、生徒は二十一日、
病院で死亡した。
 
　

682五十川卓司  : 2007/05/12(土) 09:36:12 ID:ACpU3Jdv0 
続き>>680 
 
　菊池篤志校長によると、生徒に心臓病の既往症はなく、家族は
病院から「ボールが当たったため死亡したとは言い切れない」と
説明を受けた。校長は「非常に残念だが、学校としては考えられ
る手だてはすべて取った」と話している。
 
　西条市教育委員会などによると、ＡＥＤの配備は救急車の到着
まで時間がかかる地域の学校を優先し、西条北中学校は本年度中

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1178566970/635
mailto:
http://www.chugoku-np.co.jp/News/Sp200705090237.html
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1178566970/680


に配備する予定だった。事故後、同校にも備え付け、全教職員が
講習を受けた。
 
　大阪府岸和田市の高校では、四月、野球の試合中に打球を胸に
受けた二年生の投手が、心肺停止状態になったが、観戦していた
救急救命士がＡＥＤで蘇生（そせい）させ、助かった。
　　

684五十川卓司  : 2007/05/12(土) 09:55:31 ID:ACpU3Jdv0 
野球用には防護用具が開発され販売されているようです。
 
http://www.mizuno.co.jp/whatsnew/news/nr070403/nr070403.html
 
練習用には、野球の捕手の胸部防護用品を装備することで充分で
しょう。>>681-682 
 
　

698五十川卓司  : 2007/05/12(土) 10:29:42 ID:ACpU3Jdv0 
私の記述ではありません。>>660,>>680,>>683,>>686,>>687,>>688,>>691 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/
 
千と千尋の神隠しに登場する「かおなし」のようですね。
http://www.geocities.jp/isotaku503/tvhyou/SundayProject/20061008SundayProject.htm#22 
 
　

992五十川卓司  : 2007/05/12(土) 19:11:24 ID:ACpU3Jdv0 
私の記述ではありません。>>708,>>712 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
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シャムスカマジック終焉　大分トリニータ284
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1178962835/

24五十川卓司  : 2007/05/12(土) 19:20:42 ID:ACpU3Jdv0 
中盤でドリブルでの時間調整により、前線の攻撃準備をする態勢
が整備できない状態で、後方からのロングボールでの偶然に依存
をした攻撃では、精度も確実も無いという状態である。
 
ドリブルとロングボールとの比率は、７対３程度で無いと、相手
への攻撃効果は無い。その比率が逆転している。
 
　

30五十川卓司  : 2007/05/12(土) 19:27:28 ID:ACpU3Jdv0 
伯剌西爾では、選手の基礎体力や基礎技能は、採用する時点にて
確保されていることが前提だが、日本ではそうでは無いことを、
紗武主香氏は痛感していることだろう。
 
前日本代表監督のＪｉｃｏ氏と同一の失敗を反復しているように
思われる。
 
乙>>1 
  
　

186五十川卓司  : 2007/05/12(土) 22:33:45 ID:ACpU3Jdv0 
とりあえず、最初の２５分間は、試合後半で勝越（かちこし）を
している状態を想定して、守備重視の展開を実施し、相手の守備
の欠点を発見してから、其処を攻撃するという段取（だんどり）
にしてみては。
 
去年は以下のように記述していたので、両名を解雇した理由を、
人事評価の議事録を公開して明確に説明し、そのような不当人事
が失敗であったことを認識するべきでしょう。
 
去年も、以下のように記述していました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/240.htm#457

　

222五十川卓司  : 2007/05/13(日) 00:07:49 ID:BRwkRKN60 
裁判でも、私への人事評価の根拠資料を提出できなかったＮＴＴ
らしい捏造ですね。>>213 
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229五十川卓司  : 2007/05/13(日) 00:17:41 ID:BRwkRKN60 
私の記述ではありません。>>39,>>183,>>197 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

263五十川卓司  : 2007/05/13(日) 07:09:36 ID:BRwkRKN60 
私の記述ではありません。>>258 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

264五十川卓司  : 2007/05/13(日) 07:13:12 ID:BRwkRKN60 
追記>>263 
 
ちなみに、金丸信の孫である女性は、通話明細の漏洩や交通記録
の漏洩によって運輸業界を席巻した佐川急便への便宜供与の関係
で、ＮＴＴネットワークシステム開発センタ情報通信システム部
に配属されてきたというだけのことです。
 
私との関係はありません。>>258 
 
　

280五十川卓司  : 2007/05/13(日) 08:58:39 ID:BRwkRKN60 
九州では、まだ「九州男児」として粗暴幼稚であることが「男の
美徳」というような野蛮が残存してしまっているのでは。真摯な
運動競技としての品格や品性を鍛錬する教養が不足している状況
が、問題の原因でしょう。>>279 
 
　

308五十川卓司  : 2007/05/13(日) 10:33:27 ID:BRwkRKN60 
ですから、ＮＴＴ関係者は、私の裁判所での請求に対して、人事
評価の根拠資料の提出を拒否したのです。
 
東京地方裁判所の判事である小野剛は、「無いのか」の一言で、
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そのような重大な資料廃棄による証拠隠滅を容認してしまったの
です。>>307 
 
　

321五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:17:17 ID:BRwkRKN60 
試合後、溝畑社長は、「異議をいうこと自体、自分たちにとって
損だということが分かっていない」と、選手の精神面のもろさを
指摘したそうだが、異議の言い方に問題がある。官僚的な抑圧が、
蹴球隊の士気低下の原因ではないか。
 
http://kyusyu.nikkansports.com/soccer/jleague/trinita/p-kt-tp0-20070513-197909.html 
 
損とか得とかの問題では無く、品位や品格の問題である。
 
　

323五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:24:37 ID:BRwkRKN60 
放置しておけば良いでしょう。>>322 
 
彼等の周辺の高学歴者は、そういう態度なのでしょうから。
 
実際に、そのような行政職員や司法所員が存在することは、否定
できませんから。
 
　

331五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:34:17 ID:BRwkRKN60 
松橋優氏の採用は、松橋章太氏の弟であるからだけだろう。人事
評価の基準が、完全に崩壊している。士気が低下するのも当然で
あるだろう。
 
そのような人事の失敗というよりも、故意による情実を、経営陣
が隠蔽するかのような強弁をしていては、余計に士気の低下での
成績低迷が、経営陣を刷新するための圧力として、積極的に実施
されることになる。>>326 
 
　

332五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:36:14 ID:BRwkRKN60 
政府の行政職員に不利な判決をした判事が、どのような人事処遇
をされたかを、調査分析すれば、司法所員の行政職員への従属が
露顕するだろう。
 
　

334五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:37:31 ID:BRwkRKN60 
最高裁判所が、法務省の外局でしかない最高裁判庁と揶揄される
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所以である。高等裁判所は、高等裁判局でしか無い。
 
　

337五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:40:17 ID:BRwkRKN60 
誤曝です。>>332,>>334 
 
http://live23.2ch.net/test/read.cgi/liveanb/1179018047/
 
　

346五十川卓司  : 2007/05/13(日) 11:58:21 ID:BRwkRKN60 
暴力に過ぎない権威や権力に依存する思想や感情が、日本蹴球の
審判関係者には潜伏しているということだろう。>>345 
 
　

506五十川卓司  : 2007/05/13(日) 18:01:25 ID:BRwkRKN60 
山崎雅人氏は、久御山高校蹴球部の監督から、配球（ぱす）より
も持球突破（どりぶる）を重視した戦術を訓練されたそうである。
 
彼を、攻撃的な中盤選手として操舵や遊撃の役割（ぼらんち）を
担務させる作戦も有り得るだろう。
 
　

552五十川卓司  : 2007/05/13(日) 20:52:37 ID:BRwkRKN60 
やはり、練習相手の力量不足は、関東の蹴球隊と比較して、大分
酉隊には不利な条件となっている。申合（もうしあい）での練習
だけでは、なかなか、応用力を鍛錬することができない。
 
この不利な条件を克服するには、実戦での工夫が必要だろう。
 
　

553五十川卓司  : 2007/05/13(日) 20:54:59 ID:BRwkRKN60 
根本裕一氏は、持球突破において、相手から奪取された場合に、
その球を奪回する行動により、次の展開を遅延させるようにする
努力が必要そうだ。
 
　

822五十川卓司  : 2007/05/14(月) 08:25:02 ID:31kEMDye0 
松橋優氏は、手を相手の顔のところに振って相手を威嚇する行為
を多発しているが、当然に赤券の対象となる。目に入ると危険で
あるからだ。
 
蹴球を始めた６歳の児童なら、故意では無いとして、赤券の対象
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にはならないだろうが。>>817 
 
　

823五十川卓司  : 2007/05/14(月) 08:27:37 ID:31kEMDye0 
今日（２００７年５月１０日）は、映画ＳＰＩＤＥＲＭＡＮ３を
観ました。砂男（Ｍａｒｋｏ）が伊拉克で、黒蜘蛛（Ｅｄｄｉｅ
）が北朝鮮で、ＨａｒｒｙＯｓｂｏｒｎが日本であるとすると、
美米（あめりか）であるＰｅｔｅｒＰａｒｋｅｒの立場が、理解
できる作品であると言えるでしょう。
 
http://spiderman3.sonypictures.com/
 
Ｅｄｄｉｅの父親は、Ｐｅｔｅｒを殺人しようとして自滅をして
いるが、それを怨恨してＰｅｔｅｒに復讐しようとする行為が、
美米の日本への疑惑として表現されていると言えるだろう。
 
結局、Ｈａｒｒｙは、Ｐｅｔｅｒの盾になって、Ｅｄｄｉｅから
の攻撃で死亡するが、そういう立場を美米軍部が日本政府に希望
をしているとなると、軍隊的な発想が沈潜している問題があると
言えるだろう。
 
ＰｅｔｅｒとＭａｒｙＪａｎｅとの恋愛についての表現は、若者
が勝手な暴走をしてしまう危険について表現しているが、場末の
飲食店舗での歌唱と舞踏とは、ＭｃＤｏｎａｌｄでも良かったの
では無いかとも思われる。
 
ＫｉｒｓｔｅｎＤｕｎｓｔ氏の歌唱力の問題では無く、私の個人
的な偶然での遭遇が、相手にとっては必然であるかのように誤解
された体験においてである。
 
ところで、ＰｅｔｅｒＰａｒｋｅｒが居住している部屋の番号は
５０３号室？
 
この映画では、Ｍａｒｋｏは、Ｐｅｔｅｒの叔父の死去について、
誤解を解決しているが、伊拉克と美利堅とが、このように和解を
することができるだろうか？
 
　

831五十川卓司  : 2007/05/14(月) 08:41:26 ID:31kEMDye0 
偏狭な民族主義は、差別と同等では。八九三や暴力団の排他主義
は、社会や経済の発展を阻害する。他者を排除する衝動が、彼等
の暴力を「正当化」する理屈となっている。>>828 
 
大分酉隊の応援も、言論性を歌唱力で発展させるべきだろう。
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溝原限界、原引責 大分トリニータ285 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1179142475/

41五十川卓司  : 2007/05/14(月) 23:49:44 ID:31kEMDye0 
ちゃんと解説も付けてあるから、読んでね。>>40 
 
　

43五十川卓司  : 2007/05/15(火) 00:00:03 ID:31kEMDye0 
育成を重視して、若手の実戦経験を増大させても、隊としての力
が低下して降格したら、若手の責任と屈辱だけが累増して、元も
子も無いが、現在のところ、そこを過信したのでは。奮起を促す
しか方法は無いということか。>>8 
 
　

48五十川卓司  : 2007/05/15(火) 00:16:07 ID:qg1SPM/+0 
厳しいのは嫌い、ということ？>>47 
 
　

51五十川卓司  : 2007/05/15(火) 00:27:39 ID:qg1SPM/+0 
追記>>48 
 
「先に２点を献上しておけば、そんなに厳しく攻めて来ないし、
試合が楽だ」なんて背信行為をしてはいないのだろうか？
 
　

70五十川卓司  : 2007/05/15(火) 06:56:15 ID:qg1SPM/+0 
観戦してました。怒号が多かったですね。>>52 
 
最後の方は、諦めの雰囲気も。基礎技術の低下が原因であるとの
見方が多かったような。
 
　

114五十川卓司  : 2007/05/15(火) 19:17:23 ID:qg1SPM/+0 
２００７年５月１５日　日本経済新聞朝刊１２版３３面
 
スポートピア
 
百番見るより一番を　錣山矩幸
 
　対戦形式をとる競技は、どれもそうだろうが、勝つ上で相手の

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1179142475/
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研究は欠かせない。ビデオの普及とともに、相撲も、取組を録画
して分析するようになった。最近は、機器の性能が向上し、場所
ごとや相手ごとに編集して研究する力士もいるというから、便利
な時代になったものだと思う。
 
　それはそれで大切なのだが、頭でっかちになっては困る。常々、
私が弟子たちに言っているのは　「百番見るより、一番とれ」と
いうこと。実際に相撲をとってみて、肌で感じる情報の方が何倍
も貴重だからだ。
 
　さらに言えば、本場所の一番にこそ、相手の本性や癖が出る。
誰もが最もいい形で勝ちたいと思うからだ。相撲は一瞬で勝負が
決まるから、裏をかくことはあるにしろ、一番の間にあれこれと
試すことはできない。
 
　

115五十川卓司  : 2007/05/15(火) 19:17:52 ID:qg1SPM/+0 
続き>>114 
 
　現役時代、最もインバクトが大きかったのは、やはり全盛期を
迎えていた千代の富士関（現九重親方）との初頭合わせ。けいこ
もしたことがなく、本場所でいきなり当たったが、もろ手で突い
ていったら、それがバーンと跳ね返ってきてぴっくりした。
 
　硬くて、それでいて弾力のある体。あれはやってみないとわか
らない。次の対戦からはまわしを取られないことを念頭に攻めた
が、なかなか通じず、もろ差しになったのに投げられたりした。
下手をとって外掛けをかけながら空いた手で相手の足を渡し込み、
三所（みところ）攻めのような格好で初勝利を挙げたのは８回目
の挑戦だった。
 
　ほかでは貴花田関（のちの貴乃花、現貴乃花親方）と小城ノ花
関（現高崎親方）が印象深い。初顔の時、貴花田関はまだ細く、
立ち合いで胸を出してくるから簡単に突き出せると思っていたら、
その力を吸収するように柔らかく、ものが違うと思った。
 
　小城ノ花関は立ち合いのスピードがあった上に、こんにゃくの
ようなグニャとした柔らかさがあった。
 
　

116五十川卓司  : 2007/05/15(火) 19:18:20 ID:qg1SPM/+0 
続き>>115 
 
　狭い土俵に上がってから考えても遅い。相撲は体で覚えるもの
であり、けいこは番数をこなせと言われるのはそれ故だ。けいこ
は苦しくなってからが本番だといわれるのも同様で、スタミナを
つける目的だけでなく、自然に反応するまで体に染み込ませろと

mailto:
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いう意味合いがある。
 
　相手も、強い人か、やりにくい人がいい。自分の癖を盗まれる
なんてけちくさいことを言わず、その上をいってやろう、という
くらいの気持ちで、けいこ場では全力で自分を試した方がいい。
 
　その上で負けた時こそ、ビデオを見ること。負けて覚える相撲
かな、と詠まれるように、敗戦の中には成長のヒントがあふれて
いる。私の現役時代？　実は、負けたら悔しくて悔しくて、見ら
れなかった。見ていたら、もっと強くなっただろう。
 
　だから豊真将には必ず見ろと厳命している。　（元関脇寺尾）
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/282.htm#815
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/284.htm#552
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/284.htm#186
 
　

118五十川卓司  : 2007/05/15(火) 19:22:56 ID:qg1SPM/+0 
給与所得者（さらりーまん）のように、会議で決定された行為を
して失敗しても、責任を問われないような組織では駄目で、個人
個人が結果に責任を持つような行動をしなければ、勝利できない
のである。>>117 
 
　

391五十川卓司  : 2007/05/17(木) 08:39:53 ID:9MANi1Lu0 
冬季休止や国際試合休止期間に、中国四国九州地区で、Ｊ１Ｊ２
ＪＦＬ大学等による練習試合の総当方式での対戦をしてはどうで
あろうか。
 
関東地区と比較して、練習試合の質と量とに不足する傾向がある
中国四国九州地区の蹴球隊の水準向上に必要であろうと思われる。
 
　

967五十川卓司  : 2007/05/19(土) 17:48:39 ID:7wg1bseC0 
どしたん、という感じでしたが、何が変わったのでしょう。
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ヤレ！　大分トリニータ286
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1179564280/

282五十川卓司  : 2007/05/20(日) 07:58:34 ID:OzmmVxe30 
これまでの低迷の原因は、自隊だけでの申合（もうしあわせ）に
よる練習をしていたため、予定調和的な練習しかできずに、応用
力が低下し、基本力さえも低下させてしまったことに原因がある
のだろう。
 
また、予定調和的な世界で、些細で瑣末な「変化」だけで「応用
力」を演技してしまい、無闇矢鱈な捻（ひね）りや転（ころ）び
が、歪（ゆが）みや捩（ねじ）れの原因となって、負傷者の多増
を誘発してしまってきたとも思われる。
 
相手の挙動が予想できない、他隊との練習試合の機会を増加する
ことが必須であろう。毎年、初期の成績不振が発症する原因には、
試合勘や試合慣を獲得するまでに、毎年、時間が必要であること
を証明しているように思われる。
 
　

369五十川卓司  : 2007/05/20(日) 18:54:31 ID:OzmmVxe30 
以下のような蹴球教本を発見しました。指導者や指揮者との意思
疎通に有効でしょう。
 
http://www.toho-pub.com/main/0704book/osim_renshu.html
 
　

372五十川卓司  : 2007/05/20(日) 19:00:40 ID:OzmmVxe30 
練習試合の人件費と移動費と施設費、疲労回復の人件費と物件費
となどが必要であるが、練習試合に有料観客動員をしたら、規定
や規約に違反するのだろうか？
 
　

398五十川卓司  : 2007/05/20(日) 21:02:03 ID:OzmmVxe30 
人が走るより、球を配った方が速い、という場面がありました。
独善的な持球突破でも駄目だし、転嫁的な配球逃避でも駄目だし、
というところでしょうか。
 
　

814五十川卓司  : 2007/05/23(水) 15:18:38 ID:cenRCmBO0 
子は、親からの行為を、愛情に起因すると信じます。
 

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1179564280/
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ですから、親の行為が、客観的的に欲暴に起因する暴力であって
も、子は、それらを「愛情」と誤認してしまうのです。
 
ですから、その子が、生長して、異性に愛情を表現しようとして
も、相手にとっては、それらは、欲暴や暴力に為ってしまうとの
悲劇や惨劇が発生してしまうのです。
 
　

819五十川卓司  : 2007/05/23(水) 16:06:50 ID:cenRCmBO0 
親からの愛情に満足している子は、他の人々にも、愛情を分けて
あげようとします。親からの愛情に不足している子は、他の人々
からの愛情をも独り占めにしようとします。
 
八九三や暴力団の前身である武家社会や軍部社会では、愛情欠乏
の状態を故意に惹起して、欲暴による暴力を拡大して、暴力での
抑圧と欲暴での扇動により、その飴と鞭で、人々を統治しようと
しました。
 
母親から男子を引き離す乳母制度などが、それに該当します。
 
そして、その暴虐を規制して抑圧する権力や権威により、統治を
正当化したものです。
 
ＮＴＴという電話会社の人事部にも、その残滓（のこりかす）が
ありました。
 
　

927五十川卓司  : 2007/05/23(水) 21:38:40 ID:cenRCmBO0 
磐田喜隊の弱点は、門守である川口能活氏と、後衛陣との隙間に
あったが、其処を攻撃するには、伯剌西爾人３人では足数が不足
していた。
 
其処への攻撃について、日本人同士の短配球交換で一丸突破する
戦術が、後半には実施されたが、日本人と伯剌西爾人との一丸と
しての攻撃は、まだ発展途上であるのだろう。
 
前回の名古屋鯱隊での得点場面でも、日本人と伯剌西爾人とが、
相互に交歓する場面が無く、このあたりの言葉の障壁を克服する
ことが、相手の弱点を攻撃する以前の課題であるように思われる。
 
競流自如（Ｅｌｓｅｒｇｉｏ）氏は、伯剌西爾人同士の信頼関係
だけでなく、日本人との信頼関係を構築する努力をしていく必要
がある。
 
日本では、ＢａｃｋｓｔａｎｄのＢｏｓｓよりも、蹴球隊員への
感謝を表明することが必要である。
 

mailto:
mailto:


もちろん、価値観の差異について、日本人が伯剌西爾人に教える
ことが多いはずであるのだが。文化の差異を、「不快だ」という
だけで終始をさせていては、問題は解決しない。
 
　

944五十川卓司  : 2007/05/23(水) 21:52:28 ID:cenRCmBO0 
この電子対話版への攻撃は、この筆者が、選手と友好関係にある
模様に、嫉妬を感覚する男性や女性からの不快が原因であるので
しょう。
 
http://blog.goo.ne.jp/aomidori5
 
そういう嫉妬は、不協和音での協力関係の破綻と、蹴球隊の勢力
の失墜とを惹起するだけになってしまうものです。
 
この筆者は、嫉妬されているという自覚をしながら、誇示だけを
せずに、その嫉妬を緩和する努力をするべきでしょう。
 
　

949五十川卓司  : 2007/05/23(水) 21:56:07 ID:cenRCmBO0 
域外から渡来した人々を、使役して利用するだけでは、友好関係
による協調や協働での進歩や発展は無いでしょう。
 
結局、自分自身の地位や職席を保身するために、悪口雑言を吹込
しておいて、態度を悪化させて孤立させ、有能な人々を排除して
しまう稚拙な「作戦」をしてしまうという、田舎者の症状を発症
してしまうのです。>>942 
 
　

958五十川卓司  : 2007/05/23(水) 22:02:00 ID:cenRCmBO0 
蹴球競技は喧嘩でも拳禍でも無いので、手や足で相手を殴ったり
蹴ったりしては反則になります。>>953 
 
支援者の資質が無いのでは？
 
　

972五十川卓司  : 2007/05/23(水) 22:15:04 ID:cenRCmBO0 
山崎雅人氏の蹴賭の失敗は、身長の不足が原因であるし、配球の
高度の失敗でも有るでしょう。作戦としては、中央からの持球に
よる突破からの蹴賭を増加させるべきで、競流自如氏と山崎雅人
氏とが連係する練習の不足なのではと思われます。
 
不満や不足という負の感情の表現について、相互に映画鑑賞でも
して、表現や感受の作法を学習してはどうでしょう。
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http://db.geneon-ent.co.jp/search_new/show_detail.php?softid=317144
 
　

989五十川卓司  : 2007/05/23(水) 22:33:11 ID:cenRCmBO0 
追記>>972 
 
こういう映画もあるそうです。
 
http://www.amazon.co.jp/gp/product/B0002MFHOA
 
暴力を表現すると、不安や不信、不満や不足の感情表現の理解を
進展できるでしょう。
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日伯一丸突破　大分トリニータ287 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1179926437/

101五十川卓司  : 2007/05/24(木) 07:07:23 ID:AQtD9Rj50 
ＮＴＴという電話会社では、通話明細の蓄積漏洩という内部犯罪
を指摘や告発すると、一生、平社員のままにする会社です。
 
裁判は、一つだけで、そのような事件があり、私への人権侵害が
あった事実が認定されただけで、終了しました。>>72 
 
　

156五十川卓司  : 2007/05/24(木) 15:26:00 ID:AQtD9Rj50 
高松大樹氏は、リハビリを兼ねて、ボランチのポジションをして
みてはどうだろうか。調子が出てくれば、そのまま前衛の位置に
移行すれば良いのだから。
 
前回の磐田喜隊との試合では、真羅如氏も競自如氏も、活躍して
役割を果たしていたが、相手の守備の目先を変化させる交代での
攻撃方法の変化も必要である。
 
私としては、川崎海豚隊に勝利したからと、磐田喜隊との試合に、
同一の陣形で望むことは、前回の勝利を研究している相手からは
組し易しと観られてしまったであろうと思われる。
 
Ａｓｃｉｉ出版から、ＯｓｉｍＪａｐａｎよ！という日本代表の
前々監督であるＰｈｉｌｉｐｐｅＴｒｏｕｓｓｉｅｒ氏の所感が
出版されている。
 
http://www.ascii.co.jp/books/books/detail/978-4-7561-4888-9.shtml
 
Ｚｉｃｏ氏の失敗について、育成だけでなく、戦術や戦略に言及
している。
 
梅崎司氏が、法蘭西（ふらんす）や西班牙（すぺいん）での蹴球
経験を希望する原因には、伯剌西爾型への問題意識が有るのでは
無いか、と思われる。
 
　

168五十川卓司  : 2007/05/24(木) 16:42:51 ID:AQtD9Rj50 
大分市民総合法律事務所に提出した履歴書の一部。
 
通話明細の蓄積漏洩事件は、一般金融の金融自由化の以前では、
所謂、サラリーマン金融の顧客争奪の手段とされていた。
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金融自由化以後は、一般の企業金融にまで触手を伸ばし、様々な
顧客や取引の争奪合戦の手段とされていた。
 
また、流通業界や運輸業界において、外資系列の金融会社が投資
や融資をする暴力団系列企業に、顧客や取引を既存企業から横奪
させ、投資や融資した資金を早期に回収させる手段でもあった。
 
　

170五十川卓司  : 2007/05/24(木) 17:07:49 ID:AQtD9Rj50 
大分市民総合法律事務所に提出した履歴書の一部。
 
前職、ＮＴＴにおいて、通話明細（発信電話番号、着信電話番号、
通話開始時刻、通話終了時刻）が漏洩されている事実を発見して
告発したところ、１０年間平社員のままに放置され、解雇された。
訴訟をして事実関係を確認した後に、大分市内で就職をしていた
ところ、ＮＴＴからの圧力により、また、解雇されてしまった。
 
　

171五十川卓司  : 2007/05/24(木) 17:10:24 ID:AQtD9Rj50 
付記>>168,>>170 
 
同封していた名刺も返送されてきており、事務所内部にて閲覧を
せず、機械的に返送された疑いが有ると言えるだろう。
 
　

174五十川卓司  : 2007/05/24(木) 17:41:22 ID:AQtD9Rj50 
練習試合をすることになったようです。
 
http://www.oita-trinita.co.jp/information.php?_mode=detail&id=866
 
６月２日　１５：００～　　練習試合
　ｖｓ　大分トリニータＵ－１８
　ａｔ　大分スポーツクラブ
 
　

203五十川卓司  : 2007/05/24(木) 20:29:48 ID:AQtD9Rj50 
前衛としての不規則で突発的な動作よりも、中盤としての規則的
で計画的な動作の方が、負傷からの回復には有効ですし、試合勘
や試合慣という観点からも、試合に出場していた方が良いと思い
ます。>>177 
 
丁度、中盤で、捕球や保球をする機能が不足している状態である
のですから、身体能力や心性能力を活かせる場面が有るでしょう。
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206五十川卓司  : 2007/05/24(木) 20:50:03 ID:AQtD9Rj50 
問題は、讀賣巨人球団でもあったように、外国人選手への給与が
使途不明金の温床となっていたり、強化費が人件費だけに集中し、
練習試合に必要な移動費や宿泊費が吝嗇（けち）られている問題
が有るのではと疑われるところに有る、と言えるでしょう。
 
　

271五十川卓司  : 2007/05/25(金) 08:46:42 ID:Tx6VYR1z0 
同じような試合をすると、相手に研究されているので、その隙を
突かれて敗けてしまいます。>>270 
 
　

305五十川卓司  : 2007/05/25(金) 14:41:50 ID:Tx6VYR1z0 

長距離蹴賭のような負荷が重い練習を、反復させずに、短距離の
蹴賭で打点の練習をさせて、時々、長距離蹴賭に応用するように
すれば、捻挫の危険を回避できたのでは。>>246 
 
無回転蹴賭の練習であれば、尚更、足部に重大な負荷が発生する
のだから、命令だけでは負傷をさせてしまうだけである。
 
軸足である左足の捻挫であることから、過剰反復での疲労蓄積に
よる筋力の低下が原因であろう。自身の状態と調整しながら可能
な範囲での反復練習とするべきであった。>>246 
 
　

309五十川卓司  : 2007/05/25(金) 15:15:57 ID:Tx6VYR1z0 
日本語ですよ。漢字が読めないのですね。>>307-308 
 
　

315五十川卓司  : 2007/05/25(金) 15:42:23 ID:Tx6VYR1z0 
八九三（やくざ）ですね。>>311-312 
 
まあ、行政職員が、再就職先に公的資金を流出させ、給与として
金銭を獲得するような知的八九三（いんてりやくざ）の真似事を
して逮捕されるような時代ですから。
 
　

365五十川卓司  : 2007/05/25(金) 18:35:25 ID:Tx6VYR1z0 
負傷者が多いのは、配球の精度が低いため、無理に外れた配球を
捕球しようとして、足を伸ばしてしまうため、股関節や膝関節や
踵関節を痛めてしまうのでは無いだろうか。

mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1179926437/270
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1179926437/246
http://jumpres/read.cgi/soccer/1179926437/246
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1179926437/307-308
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1179926437/311-312
mailto:


 
練習では、無理に外れた配球を捕球する必要は無く、流していく
約束とすれば良いだろう。
 
試合でも、真羅如氏は、外れた配球を足を伸ばさずに見送りして
いた。成功するかどうか不明な作戦よりも、負傷を防止する方が
先決ではなかろうか。
 
そこまでの余裕が失われていることが、問題である。
 
　

390五十川卓司  : 2007/05/25(金) 19:58:02 ID:Tx6VYR1z0 
膝痛には、蓖麻子（ひまし）油に精油の薰衣草（らべんだー）と
迷迭香（ろーずまりー）とを配合して湿布すると良いようだ。
 
それに蛋白質（ぷろてぃん）と骨膠原（こらーげん）と檸檬酸（
くえん酸）とを混合した水溶液を飲んでいる。
 
蓖麻子（ひまし）油の湿布は、疲労物質や老廃物質の排出を促進
するため、筋肉や淋巴の疲労を除去する機能が有る。肝臓の直上
に湿布する方法も有る。
 
　

432五十川卓司  : 2007/05/25(金) 22:31:36 ID:Tx6VYR1z0 
追記>>390 
 
勿論、治療院には、毎日通院してきました。氷冷での電機治療器
と、筋肉指圧刺激による弛緩と、牽引進展による緊張とが主要な
治療です。
 
　

929五十川卓司  : 2007/05/26(土) 16:58:41 ID:fis2TCGS0 
ＮＴＴから通話明細でも漏洩したのか、配球が途中で横奪される
場面が多かった。配球の方向の精度を重視するあまり、配球速度
が緩慢に為ってしまっていたことが原因であるだろう。
 
なぜ、配球速度が緩慢になるのかの原因は、捕球に失敗して強奪
される危険を回避するためだろうが、精度と速度とは両立をする
必要があるということなのだろう。
 
練習において、配球の速度と精度とを向上する方策が必要そうで
ある。
 
敗因は、主力選手の負傷が大きいだろうが、その負傷の原因にも
分析と対策とが必須である。
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配球を横奪される原因には、試合勘や試合慣の不足があることを
自覚して、休暇返上してでも、練習試合を精力的に実施するべき
であると言える。丁度、遠征用の乗合車両を購入したのだから。
 
　

935五十川卓司  : 2007/05/26(土) 17:04:02 ID:fis2TCGS0 
日伯連係という観点からは向上が有り、その精度と速度との向上
が基礎練習から必要であろう。根本裕一氏は、筋力増強での体重
増加が、後衛を担当するにおいては必要そうである。
 
三木隆司氏は、若手の前衛に走り負けしている場面があったが、
「劣化」などと言われないように、滑り込みの練習よりも、走り
勝ちの練習を増強するべきなのではないか。
 
　

986五十川卓司  : 2007/05/26(土) 17:51:54 ID:fis2TCGS0 
運営側のどのような問題が、蹴球隊の不信の原因となっているの
ですか？>>982 
 
　

995五十川卓司  : 2007/05/26(土) 17:56:37 ID:fis2TCGS0 
O que e um problema de administracao sobre estagnacao de
nosso time ?
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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応援も変えろ！ 大分トリニータ288 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1180168573/

93五十川卓司  : 2007/05/26(土) 20:51:52 ID:fis2TCGS0 
大分蹴球倶楽部の運営や強化が問題とされているのは、溝畑宏氏
が蹴球の素人であるので、その防御壁として原靖氏が君臨をする
体制であるので、監督である紗武主香氏の意思や意向が、玄人の
言葉から素人の言葉に翻訳されるときに、誤訳されてしまうため、
ちぐはぐな状態に為ってしまっているということでしょうか？
 
Administracao e reforco eu me torno um problema em Oita
Trinita Futebol Clube. Uma causa Senhor Hiroshi Mizohata
como porque o amador. E Senhor Yasushi Hara e uma parede
de defesa para ele, como um monarca.
 
Entao, Senhor Chamusca mostrou intencao e opiniao como um
supervisor por palavras de um perito. Porem as palavras
sejam traduzidas em palavras de um amador, e e traduzido
mal.
 
Elas sao causas de fracasso?
 
　

153五十川卓司  : 2007/05/26(土) 22:22:57 ID:fis2TCGS0 
今回の敗因は、そのような闇雲な練習にあったのでは。>>96-97 
 
 
　

154五十川卓司  : 2007/05/26(土) 22:24:22 ID:fis2TCGS0 
今は無職ですから、お手伝いはできますよ。>>63 
 
　

176五十川卓司  : 2007/05/26(土) 22:51:10 ID:fis2TCGS0 
私がレポユニを購入するとしたら、背番号は５３番です。
 
　

178五十川卓司  : 2007/05/26(土) 22:57:56 ID:fis2TCGS0 
５０３という三桁でも可能なのでしょうか？>>177 
 
　

197五十川卓司  : 2007/05/26(土) 23:44:36 ID:fis2TCGS0 
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戸山高校時代に、新宿高校との対抗試合（引退試合）において、
剣道部は、戸山高校開催で無敗記録を更新していたにも関わらず、
坊主にしようと言い出した奴が居て、皆で坊主にしたら、敗けて
しまいました。
 
ああいう悲壮感だけを演出するのは、あまりよろしくないと思い
ます。言い出した奴は、すぐに敗けていましたし、自信の無い奴
がすることだと思います。
 
　

224五十川卓司  : 2007/05/27(日) 00:11:25 ID:tYeswqTg0 
去年は、縦と横との直線が直角の設定で蹴球をしていたが、今年
は、斜への角度や速度を計算しなければならない蹴球をしている
ので、その微調整が複雑であるため、配球の失敗や失策が累増を
すると同時に、そのずれを修正するための無理な動作での怪我が
累増していると考えられる。
 
かと言って、直線と直角との蹴球では、進歩が無いし、結局では
敗退してしまうことも自明である。>>210 
 
　

232五十川卓司  : 2007/05/27(日) 00:24:55 ID:tYeswqTg0 
練習では、央倶守人氏が、扶羅智仁氏の位置、金崎夢生氏が高橋
大輔氏の位置で、作戦を構築していたのであろうから、両者負傷
での欠場では、作戦が機能するはずが無かったと思われる。
 
であれば、後衛三人での布陣で試合をするべきでは無かったかと
思われるが、紗武主香氏は、其処を強行したのであろう。
 
機能しないことが判明した時点、つまり、根本裕一氏と高橋大輔
氏が、後衛三人での布陣と同一の動作をしてしまっていた時点で、
後衛三人の布陣に修正しておくべきでは無かったかと思われる。
 
具体的には、山崎雅人氏から競流自如氏と交代に、福元洋平氏か
上本大海氏を出場させておくべきではなかったか。
 
http://certo-oita.from.tv/modules/news/article.php?storyid=536
 
感情論や運勢論では、科学的で実践的な向上は無い。
 
　

235五十川卓司  : 2007/05/27(日) 00:30:12 ID:tYeswqTg0 
追記>>232 
 
そして、昨日の唯一の得点は、深谷友基氏と松橋章太氏とが連係
したのは、直線と直角との連係であった。斜線と斜角との連係と
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比較して、単純（しんぷる）であったため、速度が向上していた
と言える。そればかりでは駄目であるのも納得されるところだと
思えるのだが。
 
　

236五十川卓司  : 2007/05/27(日) 00:32:45 ID:tYeswqTg0 
追記>>235 
 
では、斜線と斜角とを、直線と直角とに漸近させるためにはどう
すれば良いだろうか。それは走ることにつきると言える。
 
根性論や霊魂論では無い現実が、其処には有るのだ。
 
　

338五十川卓司  : 2007/05/27(日) 09:02:17 ID:/aSPvBXF0 
護国神社か春日神社で、古いユニホームのどんど焼きでの厄払いを企画してみては。
 
　

341五十川卓司  : 2007/05/27(日) 09:32:22 ID:tYeswqTg0 
肩幅と胸囲と腹囲とが問題だろう。体重でも、骨格や筋肉と脂肪
とでは比重が違う。
 
　

456五十川卓司  : 2007/05/27(日) 17:46:47 ID:tYeswqTg0 
一軍も二軍も同一の症状で敗退をしている原因は、選手の資質や
能力にあるのでは無く、練習の質や量が原因である。
 
　

457五十川卓司  : 2007/05/27(日) 17:48:23 ID:tYeswqTg0 
５ｍ程度の緩く遅い配球交換で密集突破をする伯剌西爾型だけで
は、１０ｍ程度の緊（きつ）く速い配球送受という派生での作戦
ができないため、囲まれて潰されてしまう。
 
　

519五十川卓司  : 2007/05/27(日) 21:06:35 ID:tYeswqTg0 
では、あのように１０ｍ～１５ｍ程度の配球が、緩くて遅くて、
奪われてしまう現状の問題を、どのように解決するのだろうか。
 
高速で配球（ぱす）すれば、捕球できずに略奪され、低速で配球
すれば、到達できずに横奪されてしまう悪循環から、どのように
脱却するかが課題である。>>482 
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原靖氏が、中年女性と、選手獲得について立話をしていたのだが、
本質的な問題では無い。
 
結局、高速配球を、どのような角度から到達しても、安定して、
正確に捉球できるようにする練習が重要である。
 
　

541五十川卓司  : 2007/05/27(日) 22:05:05 ID:tYeswqTg0 
居ましたよ。>>524 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/285.htm#114
 
　

551五十川卓司  : 2007/05/27(日) 22:22:44 ID:tYeswqTg0 
今日、大分運動競技公園で、高校の試合が開催されていました。
その応援が、酉隊の応援と同一だったのですが、どちらが元祖で
あるのでしょう。
 
特に、柳ヶ浦高校の応援が、同一であるようでした。
 
http://hs.ofa.or.jp/19kentai3kaisen.pdf
 
上野丘が柳ヶ浦に勝利したのは、稀有のこと？
 
　

555五十川卓司  : 2007/05/27(日) 22:27:19 ID:tYeswqTg0 
央倶守人氏の負傷の原因は、配球の捉球での無理が祟った？
 
　

563五十川卓司  : 2007/05/27(日) 22:50:51 ID:tYeswqTg0 
根本裕一氏が、現在の衣装が全部着れなくなるぐらい、筋力増強
する決意をするかどうかが問題である。
 
　

577五十川卓司  : 2007/05/27(日) 23:52:47 ID:tYeswqTg0 
５月１８日は、確か、都町での会合で、帰宅が遅く、次の日は、
早朝に出かけて用事を済ませて、午後から観戦したので、記述が
無いということになっていたと思います。>>569 
 
　

610五十川卓司  : 2007/05/28(月) 08:57:06 ID:3ISRsJpZ0 
オシムの練習の１２４頁に配球精度を向上する練習方法が、図示
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されています。
 
http://www.toho-pub.com/main/0704book/osim_renshu.html
 
配球経路を、走破により確保するための練習として、地這配球に
限定して練習をするそうです。
 
飛弾配球の捉球（とらっぷ）については、階段を使用して練習を
する方法があるそうです。（１２３頁）
 
　

691五十川卓司  : 2007/05/28(月) 20:28:57 ID:3ISRsJpZ0 
中小企業では、地場地元の土着の元祖の経営者や従業者が、自分
自身の知識や技能では、日本規模あるいは世界規模で通用をする
商品（製品、役務）を製造販売できなくなると、外部からの助人
を要求して、補助金や助成金の獲得を狙窺する性癖が染色されて
しまっているように見えることがある。
 
しかし、それでは、助人として参上した人々は、用済になると、
その中小企業からは追放され、折角に導入した知識や技能も劣化
して、結局は、元の木阿弥にされてしまうのである。
 
現在は、その元の木阿弥に劣化していく過程なのでは無いか。
 
蹴球競技は”なまもの”なので、そういう土着の我儘勝手が少し
でも発症すると、途端に、急激に劣化してしまうと言えるのでは
無いだろうか。
 
初心に返ることが、まず、必要だろう。
 
　

693五十川卓司  : 2007/05/28(月) 20:30:56 ID:3ISRsJpZ0 
追記>>691 
 
地元の地場で、自己研鑽をしている中小企業を訪問して、才能や
努力の積み重ねについて研修すると良いと思われる。>>690 
 
　

696五十川卓司  : 2007/05/28(月) 20:42:10 ID:3ISRsJpZ0 
はいはい。そういう決まり文句では、右から左に物は流せても、
”なまもの”の生産はできません。>>695 
 
　

697五十川卓司  : 2007/05/28(月) 20:47:55 ID:3ISRsJpZ0 
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此処での議論が、現在所属している選手の才能や努力をどのよう
にして鼓舞して、資質や能力を伸長する方向を志向せず、助人に
依存するような性癖を露呈しているところに、大分県内の植民地
化された中小企業の堕落を観るのである。
 
　

721五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:06:37 ID:3ISRsJpZ0 
議論についてのあなたの定義は？>>701 
 
　

727五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:19:52 ID:3ISRsJpZ0 
試合を観たままを記述しています。何か反論があれば、具体的に
議論しましょう。>>724 
 
　

732五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:28:41 ID:3ISRsJpZ0 
ええ。つらかったですね。ＮＴＴ側からの圧力が、仲人をお願い
した男性を経由して、元妻女氏に相当にあったようで、気の毒で
あったと思います。>>730 
 
　

741五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:39:55 ID:3ISRsJpZ0 
以下の言葉ですか？>>737 
 
蹴賭＝Ｓｈｏｏｔ
真羅仁勇＝Ｍａｒａｎｈａｏ
央倶守人＝Ａｕｇｓｔ
地這配球＝Ｇｒｏｕｎｄｅｒ　Ｐａｓｓ
 
　

750五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:47:38 ID:3ISRsJpZ0 
訂正>>741 
 
央倶守人＝Ａｕｇｕｓｔｏ
 
http://www.oita-trinita.co.jp/2007_player.html
 
ありがとうございます。>>746 
 
　

755五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:50:15 ID:3ISRsJpZ0 
私の記述ではありません。>>751 
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http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
あなたの結婚観では、あなたと結婚してくれる女性は居なさそうですね。
 
 
此処は日本ですが。>>753 
 
　

757五十川卓司  : 2007/05/28(月) 22:51:12 ID:3ISRsJpZ0 
長たらしいから。>>754 
 
　

777五十川卓司  : 2007/05/28(月) 23:06:35 ID:3ISRsJpZ0 
オシムの練習　８頁
 
試合に臨む選手の心構えと監督の役割について
 
http://www.toho-pub.com/main/0704book/osim_renshu.html
 
「試合前の分析にしても、対象は相手の選手だけではありません。
相手の監督、環境、観客……。私は、『私が相手の監督だったら
なにをするだろう』と考えたりもします。選手も、そうするべき
です。自分がこういうプレーをしたら、相手はどう考えるのか。
自分がマークする選手の立場に回つて考えてみること。もちろん、
監督は監督として考えるべきですが、監督は、選手に考えさせる
ことも大事です」
 
サッカーにおける「頭脳」の大切さについて
 
「選手一人ひとりが、責任感を持って、自分の頭で考えることが
重要です。メディアが選手を見るときの第一の基準は、足の速さ
やテクニックにあると思います。でも、その次には、どれだけの
メンタルを持つているかがすごく大事で、そのもっと先に、最も
重要な『頭脳』があるのです」
 
　

778五十川卓司  : 2007/05/28(月) 23:09:12 ID:3ISRsJpZ0 
別のところからの転載です。>>775 
 
緑資源機構事件では、農林水産省の行政職員の退役者と現役者と
が、猿芝居で、本省に「迷惑」（影響）が波及しないように必死
である情勢だが、松岡利勝氏が、農林水産大臣として、本事件に
関与していた事態が発覚すると、その防衛は困難である。
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このために、松岡利勝氏を殺人する動機が、農林水産省行政職員
側に有ると言えるだろう。遺書が発見されたとあるが、犬の散歩
用の紐で首を吊った状態で発見されており、農林水産省行政職員
側からの殺人教唆があった危険がありそうだ。遺書の真筆性及び
犬紐の入手経路の特定が必要であるが、初動捜査で、農林水産省
に有利な取扱を警視庁や検察庁がするだろう。
 
篭城していた将兵が、大将の首を差し出して降伏し、これ以上の
攻撃の停止を要求して、薩長の軍門に降参したという事象である
との観方も可能であろう。
 
所管省庁出身の行政職員が、立法議員として担当相になった場合
に、経営者としての立法議員や担当相の立場と、従業員としての
行政職員としての立場とが、汚職事件において対立葛藤する場合
があり、任命するべきでは無い、という見方があるだろう。
 
少なくとも、行政職員の犯罪事件についての説明責任を、特別に
検察官を任命して追及し、担当相に説明や釈明をさせるべきでは
無いという法理を鼎立していくべきであることが明白である。
 
亜米利加合州域内の軍産複合体との取引材料として、日本の農林
水産業を売却して、通産利権を伸張しようとした旧長州藩閥関係
者の欲暴が、松岡利勝氏への「擁護」の目的では無かったか、と
思われるのだが。 >>775
 
　

784五十川卓司  : 2007/05/28(月) 23:13:00 ID:3ISRsJpZ0 
色情の方で男性を誘惑していると、その欲暴の暴力を誘引をして
しまいますよ。危険ですね。>>779 
 
まあ、男性が女性を偽装しての記述でしょうが。
 
　

786五十川卓司  : 2007/05/28(月) 23:14:23 ID:3ISRsJpZ0 
各種新聞からの情勢分析。>>783 
 
　

933五十川卓司  : 2007/05/29(火) 08:50:15 ID:OY5YHM8Q0 
体力（強靭力、柔軟力）を装備するための練習は、苦痛であり、
強制的にさせられないとできないものであるが、知力（反応力、
思考力）を装備するための練習は、娯楽として自主的に実施しな
ければ修養できないもの。>>932 
 
紗武主香氏は、知力を修習させようとしてきているが、その基礎
となる体力が衰弱してきているのが昨今の状態では無いか。
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934五十川卓司  : 2007/05/29(火) 08:52:26 ID:OY5YHM8Q0 
きついけどたのしい、という練習の工夫が必要である。
 
きついばかりでは長続きしないし、たのしいばかりでは向上して
いかない。
 
たのしいには新鮮味が、きついには達成感が、それぞれに必要で
ある。
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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救世主出現に期待！大分トリニータ２８９
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1180401420/

131五十川卓司  : 2007/05/29(火) 16:06:49 ID:OY5YHM8Q0 
農相自殺　県内にも衝撃広がる
http://www.yomiuri.co.jp/e-japan/oita/news003.htm
 
　松岡農相（衆院熊本３区）が２８日、東京都の議員宿舎で自殺
した事件。現職閣僚が、疑惑の渦中に自ら命を絶つという出来事
に、県内でも政党関係者、県民ら様々な方面に衝撃が走った。
　自民党県連の志村学幹事長は「（様々な疑惑で）大変、ご苦労
をされていただけに痛恨の極み。大分県としては、農水省から副
知事を送ってもらい、農水産業の再生へ向けて取り組もうという
矢先のことで、非常に残念だ。政権政党の大臣の自殺。参院選を
控え、政界の動きがどのように推移していくのか心配している」
と語った。
　「原因がわからないので、何とも言いようがない」。民主党県
連の梶原九州男・幹事長はそう話した上で、「疑惑はあるが、人
の命にかかわることなので、このことを参院選で取り立てて言う
ことはできないだろう」とした。
　２か月前に、松岡氏と面会した県土地改良事業団体連合会の森
田克己会長（７９）は「疑問にすぐ回答し、見識の深さがうかが
えた。疑惑を追及されても強そうに見えたが、人の心の弱さを見
た気がする」。
　大分市荷揚町の損保会社員直野洋三さん（４２）は「立場のあ
る閣僚が自殺したということで驚いている。事務所の光熱費問題
やＮＰＯ法人の認証を巡る働きかけなど様々な疑惑の渦中にいた
人だけに、きちんと自分で国民に説明して欲しかった」と残念が
った。
　また、おおいた市民オンブズマンの永井敬三事務局長は「自殺
の原因は、はっきり分からないが、彼の疑惑が深まったとの印象
を持っている」と話した。
（2007年5月29日 読売新聞）
 
　

136五十川卓司  : 2007/05/29(火) 16:13:48 ID:OY5YHM8Q0 
ＳＥＤテレビ、３度目の発売延期…キヤノンと東芝
http://www.yomiuri.co.jp/net/news/20070528nt07.htm
 
　キヤノンと東芝は２５日、２００７年１０～１２月としてきた
次世代薄型テレビ「ＳＥＤ（表面伝導型電子放出ディスプレー）
テレビ」の発売時期を延期すると発表した。
　具体的な時期について、キヤノンは「改めて発表する」、東芝
は「現時点では未定」としている。ＳＥＤテレビの発売延期は、
事業化を発表した１９９９年以降、０４年と０６年に続いて３回
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目という異例の事態となった。画質はプラズマや液晶を上回ると
されるＳＥＤだが、採算性などの面で事業化が難しいことを改め
て裏付ける格好となった。
　延期の理由について両社は、
　〈１〉キヤノンと米ベンチャー企業とのＳＥＤ関連技術を巡る
特許訴訟が長期化している
　〈２〉薄型テレビの価格競争激化で生産コストをさらに下げる
必要がある――などと説明した。
　米テキサス州地裁は今月４日の１審判決で、キヤノンが米ベン
チャー企業との特許ライセンス契約に違反しているとの判断を下
し、キヤノンは判決を不服として、連邦控訴裁に控訴している。
　さらに、技術開発で生産コストを下げても、ライバルのプラズ
マや液晶が大量生産でどんどん安くなっており、後発のＳＥＤに
とっては不利な情勢だ。
　ＳＥＤテレビは、キヤノンと東芝が共同開発に着手した際、０
２年の事業化を目指したが実現せず、０６年春の発売に目標を遅
らせた。その後、一層のコスト削減を図るため、発売を０７年１
０～１２月に延期したが、それも実現できなかった。
 
　

144五十川卓司  : 2007/05/29(火) 16:29:47 ID:OY5YHM8Q0 
副知事に農水省出身の官僚起用へ
 
http://www.tostv.jp/news/index.php?nno=3410
 
　広瀬知事は２５日新しい副知事に農林水産省出身の官僚を起用
する方針を示しました。
　広瀬知事は、２５日に臨時の記者会見を開いて特別職の人事に
ついて発表しました。新しい副知事に就任するのは農林水産省の
キャリアで現在は農林水産政策研究所の上席主任研究官平野昭氏
です。平野氏は東京大学卒業の５６歳で林野庁林政部の参事官や
東北農政局長などを歴任してきました。また、次期教育長含みの
新しい教育委員について広瀬知事は県の病院局長小矢文則氏５８
歳を起用する意向を示しました。２人の人事については、５月の
臨時議会で同意を得て正式に決定します。
 
　

211五十川卓司  : 2007/05/29(火) 18:38:58 ID:OY5YHM8Q0 
今日の練習は、最近、９０分持続しない、持久力を高めるための
長距離走だったようです。まず、基本からのようです。
 
寝転がってうめいてさぼっている誰かさんには、きつかったよう
ですね。
 
　

214五十川卓司  : 2007/05/29(火) 18:43:26 ID:OY5YHM8Q0 
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前田俊介氏にとっては、前線で待機して、少ない好機での蹴賭を
決定できずに、悩んで過食症で太るよりも、中盤で、球を追い駆
けて走り回っていた方が、心身に健康的でしょう。
 
悩むと、何故、過食して太るのかと言えば、脳内の葡萄糖が苦悩
により過剰に消費され、脳内の血糖値が不足した状態を「空腹」
と感知し、動いてない体には血糖が残っているにも係らず、その
「空腹感」での食欲に従順にされてしまうからです。>>210 
 
　

219五十川卓司  : 2007/05/29(火) 18:50:32 ID:OY5YHM8Q0 
追記>>214 
 
ちなみに、走ると血液の循環が良くなるので、体の血糖が頭にも
回り、偽（いつわ）りの空腹感は解消されます。女性の場合は、
半身浴で、頭と体との温度差を調節するための血液循環を利用し、
そのような偽りの空腹感を解消することで、体重の減量に成功を
することがあります。
 
　

223五十川卓司  : 2007/05/29(火) 18:59:07 ID:OY5YHM8Q0 
追記>>131,>>136,>>144 
 
民主党の梶原九州男氏は、殺人的な農林水産省の体質に迎合して、
「死者に鞭を打たない」（死人にくちなし）に迎合しようとして
いるようだ。
 
自由民主党の志村学氏は、農林水産省から斡旋あるいは紹介され
たのか、押付されたのか不明な大分県副知事の平野昭氏について、
県政への影響を心配しているようだが。
 
日米関係において、軍産複合体からの圧力が、「憲法改正」や「
集団的自衛権」により、軍備増強での武器兵器を購入させられる
方向へと誘導させられ、その材料として、特許紛争や貿易摩擦を
仕掛されている昨今の情勢において、佳能（Ｃａｎｏｎ）と東芝
は、ＳＥＤに固執する偽装をしながら、固執しないでいるという
演技が必要でありそうだ。
 
　

227五十川卓司  : 2007/05/29(火) 19:08:47 ID:OY5YHM8Q0 
今週末は試合が無いので、持久力を高めておく練習が良いと思い
ます。来週には、紗武主香氏の真価が問われます。>>225 
 
　

319五十川卓司  : 2007/05/29(火) 22:57:17 ID:OY5YHM8Q0 
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オシムの練習　２～３頁
 
ＩＮＴＲＯＤＵＣＴＩＯＮ
 
【オシムのサッカー＝世界のサッカー≠日本のサッカー】
 
　私が近所の子供たちとサッカーをやっていたときのことです。
子供たちはサッカークラブに入っているためテクニックはうまい
のですが、シュートチャンスになると必ず後方にボールを戻して
しまいます。不思議に思って「なぜシュートをしないの？」と聞
くと「だってコーチがそう言うんだもん」とみんな□を揃えて言
います。
 
　疑問を感じた私は後日、そのコーチにそのことを聞いてみまし
た。すると「確かに前にディフェンスがいてシュートコースが無
いときに“後ろに戻せ”と言ったことはあるが、いつもやれとは
言っていない」という説明でした。
 
　つまり、子供たちは『コーチに言われたことだけをやっている
』のであって、『コーチの指示の意味を理解してプレーしている
わけでではなかった』のです。
 
　オシム監督が『考えるサッカー』を推奨しているということは、
言い方を変えれば「日本のサッカープレーヤーは考えていない」
ということになります。さらにその背景を紐解くと「日本の指導
者はプレーヤーに考えさせていない（＝すべて教え込んでいる）
」ということにつながるように思います。
 
　

320五十川卓司  : 2007/05/29(火) 22:57:31 ID:OY5YHM8Q0 
続き>>319 
 
　また日本の指導者は子供たちに対して「反省しなさい」とよく
注意するようですが、自分自身が反省することは少ないようです。
チームが負けてしまったとき、うまく行かないときは、「自分の
やり方がまずかったのではないか？」という謙虚な気持ちが大切
です。
 
　本書ではオシム監督が行っているトレーニングを実際に監察、
さらにピッチや会見などで話している言葉を掲載してあります。
またそのオシム監督の言葉の裏に隠れている本質を分析して紹介
してあります。
 
　さらに後半部分には日本と違う世界のサッカーの実情を書いて
おります。今一度、自分自身のサッカーに対する考え方を見直し
てみるのも良いのではないでしょうか。
　　　　　　　　　　　　　　　　　２００７年４月　下田哲朗
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325五十川卓司  : 2007/05/29(火) 23:07:26 ID:OY5YHM8Q0 
虎の威を仮る狐の管理職は、旅費や残業しか管理できないくせに、
「お前の代わりなんて幾らでも居るんだ」とすごみます。ＮＴＴ
という電話会社もそうでした。>>324 
 
　

378五十川卓司  : 2007/05/30(水) 07:23:33 ID:rjGut1FD0 
富士通も、大分県前知事の平松守彦氏が提唱をしていた国産電脳
装置（こんぴゅーた）の虚偽に詐欺されて、実際には、ＮＴＴで
ＩＢＭ仕様を真似模倣していたに過ぎないＤＩＰＳを製造して、
その特許紛争に巻込される過程で、ＮＴＴ研究所関係者は、通話
明細をＩＢＭなどの軍産複合体に漏洩する組織犯罪に加担をする
ことで「免罪」されたが、「ＮＴＴの無実」を信仰し、通話明細
の漏洩が外資系列の金融業者に融資や投資をされた暴力団体系列
の金融業者や流通業者や運輸業者の「振興」に利用されていると
認知しない富士通は、訴訟を提起して敗北している。
 
そういう残党を、富士通から一掃する必要があるだろう。>>328 
 
　

460五十川卓司  : 2007/05/30(水) 18:22:56 ID:rjGut1FD0 
２００７年５月３０日　日本経済新聞朝刊１２版３７面
 
フットボールの熱源
 
数字を意識することで
 
　サッカーにおいては、ゴールという作業が最も難しいのは理解
できるが、「そこからだったら、枠を外すほうが難しいのでは」
と問いたくなるシーンがある。
 
　Ｊリーグー部（ＪＩ）の成績表に目をやると、気になるのは２
・７０という１試合平均の得点数（両チーム計）。昨季の３・１
９から大きく落ち込んでいる。今季のＪＩは、攻撃的サッカーを
志向するチームが多いのだから、もっと点が入ってもよさそうな
もの。
 
　柏などで指導したニカノール監督の言葉を思い出す。「どんな
によく乳を出す牛でも、最後にバケツをけ飛ばしてしまったら、
何にもならない」。パスは巧みにつなぐが、シュートにしくじる
日本人選手をそう嘆いた。
 
　日本代表のオシム監督は、「水を運ぶ」選手の重要性を説き、
ランの質量のアップを図っているが、「水を、確実にゴールに注
げる」選手が増えないことには、実は結ばない。決定力を上げる
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良策はないのか。
 
　

461五十川卓司  : 2007/05/30(水) 18:23:18 ID:rjGut1FD0 
続き>>460 
 
　「毎日、体重を量って記録する」と、体重はうまく管理できる
といわれる。書き込むことで数字が頭に焼き付き、食事の内容や
時間に気を使う。
 
　「書くだけで減る」という声はよく聞く。数字によって、自分
のダメぶりを突きつけられ、あるいは努力の成果を示され、人は
節制の道を歩むことになるらしい。
 
　サッカー選手も、数字をしっかり意識したらどうなのだろう。
練習や試合でシュートを何本打って何本決めたのかを、「１２本
中３本、1３本中４本……」と数えていく。そしてノートに付ける。
毎日、数字を意識する。それによって、いつの間にか……。
 
　「いろいろ考えながらプレーしているのだから、数えてなんて
いられない」と反論する選手では、しょせん、数学者と自称する
オシム監督の複雑な練習にはついていけない。　　（吉田誠一）
 
　

462五十川卓司  : 2007/05/30(水) 18:29:11 ID:rjGut1FD0 
付記>>460-461 
 
今度、広島熊隊から大分酉隊に移籍する前田俊介氏のために記述
された文章のようだ。公称７２ｋｇだそうだが、実体重は現在何
ｋｇなのだろう。それを公表して意識付けを図ることも可能そう
である。
 
ある日、森の中、熊さんに、出会った、花咲く森の道、熊さんに
出会った。
 
ある日、ピッチで、前さんが、点入れた、ピッチの暴れん坊、前
さんが点入れた。
 
　

464五十川卓司  : 2007/05/30(水) 18:36:14 ID:rjGut1FD0 
参考資料>>462 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/index.htm
→写真大分→２００７年５月
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467五十川卓司  : 2007/05/30(水) 18:46:36 ID:rjGut1FD0 
残念ながら、今日は行ってません。仕事見つかんない。>>465-466 
 
　

531五十川卓司  : 2007/05/31(木) 08:40:10 ID:own5llvx0 
昨日、治療院で、酉隊の統一服を着た二人の男性に遭遇しました。
練習は順調なのだろうか？
 
　

656五十川卓司  : 2007/05/31(木) 17:39:22 ID:own5llvx0 
直線直角と斜線斜角とを比較してみました。図のように、送足側
と受足側とが少しずつ走る距離を伸ばすことで、角度を直角へと
近づけることにより、配球の送受を成功させる確率を高めること
ができます。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/
→運競評論者→Ｔｒｉｎｉｔａ　ａｔ　２ｃｈ
→写真大分→２００７年５月
→直線直角と斜線斜角との差異
 
角度が大きくなればなるほど、少しの時間のずれで、走る距離が
大きく変化することになり、配球の成功率が低下します。
 
送足側が距離を走ることで角度を小さくし、受足側も走っている
ことで配球経路への到達時間を調節して確実に捉球できるように
なるということです。
 
　

696五十川卓司  : 2007/05/31(木) 20:33:34 ID:own5llvx0 
そういう恐怖での統制が、組織を弱体化させてしまう事例は、北
朝鮮に顕著に観察される事態ですね。負傷者続出の事態について、
折鶴祈願や加持祈祷をしたくなる気持を理解する度量も、余裕の
ある応援として、必要でしょう。>>694 
 
　

701五十川卓司  : 2007/05/31(木) 20:46:49 ID:own5llvx0 
追記>>656 
 
斜線斜角について、送足側と受足側とが、平行して走行している
状態を前提としましたが、その走行する方向が平行では無い場合
には、受足側の走行方向に直角に、配球を蹴出することにより、
受足側の受球の確率が向上します。
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また、物理法則の”慣性の法則”により、走行している方向へと
加速する方が、進行方向を変更するよりも、力を節約できます。
また、急激な方向転換により無理な力が足首や股関節に負荷して
負傷する危険を防止できるでしょう。
 
相手を混乱させるには、個人での動作変化よりも、複数の個人に
より複数の配球経路の確保していくことの方が、効果的です。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/
→運競評論者→Ｔｒｉｎｉｔａ　ａｔ　２ｃｈ
→写真大分→２００７年５月
→斜線斜角での配球送受での差異
 
　

727五十川卓司  : 2007/05/31(木) 23:26:12 ID:own5llvx0 
追記>>696 
 
一連の私への排除騒動があったが、ＮＴＴから通話明細が漏洩を
していた事態に過敏な反応があったところを見ると、通話明細の
漏洩で、金融業界や流通業界や運輸業界において、顧客や取引の
横奪により、外資系列の金融業者が融資や投資をした暴力団体系
の「事業者」が躍進した「成果」が、大分酉隊の応援団の周辺に
は濃厚であるのだろうか？
 
乱暴であるだけでは強くはなれないし、優しくもなれない。
 
　

737五十川卓司  : 2007/06/01(金) 00:03:21 ID:own5llvx0 
自慰でしか示威できないのも困り者です。
 
偽者で記述して楽しいのですか？>>735 
 
　

740五十川卓司  : 2007/06/01(金) 00:09:50 ID:dUy7+bs50 
「ＦＷだから点を取らなくては」と、ＦＷに固執している心理が
報告されていたが、どのようなＦＷを理想としているかについて、
じっくりと話を聞いた方が良いだろう。
 
具体的に、これまでの試合を見せて、”君なら此処でどうする？
”という問診で、共通認識を確認するのも良いと思われる。
 
そういう固執が、広島熊隊で隊に適合していない原因であるとの
症候があれば、それらについて、どのように意識を修正するかが、
監督の課題であろう。>>734 
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741五十川卓司  : 2007/06/01(金) 00:11:04 ID:dUy7+bs50 
乱暴者、発見。>>739 
 
　

747五十川卓司  : 2007/06/01(金) 00:32:29 ID:dUy7+bs50 
ＮＴＴという電話会社では、組織犯罪を隠蔽するにおいて、目撃
者や告発者に対し、「そんな事実は無かった。お前の幻覚や妄想
で会社を誹謗中傷するな」とし、「精神分裂病として会社や社会
から追放されたくなかったら、沈黙しろ」と恫喝するのでした。
 
それでも沈黙しない場合は、私のように「精神分裂病」の病名を
付与されて、妻女からは、「私を守ってくれない」と離婚され、
告発から１０年を経過した時点で、自動的に「業務成績不良」と
して分限免職（一般解雇）をされることになります。>>745 
 
　

750五十川卓司  : 2007/06/01(金) 00:47:45 ID:dUy7+bs50 
―（サンフレッツエ広島が好調の）要因は何ですか。
 
　２月のトルコ・キャンプ。厳しい環境の中、数多く練習試合を
こなしたのが大きい。実際、１週間で３試合など連戦のときほど、
相手よりパフォーマンスが良かった。
 
http://www.chugoku-np.co.jp/Sanfre/Sw200706010078.html
 
　

751五十川卓司  : 2007/06/01(金) 00:49:49 ID:dUy7+bs50 
追記>>750 
 
ＺＩＣＯ人脈を活用したのだろうか？
 
来年は伯剌西爾練習遠征ができるように。
 
　

754五十川卓司  : 2007/06/01(金) 01:07:08 ID:dUy7+bs50 
追記>>747 
 
ちなみに、現在、富士ＴＶ系列で放映されている”わたしたちの
教科書”というＴＶ戯脚においては、校内虐待が表現されている
が、その中で、生徒間で虐待された女子生徒が、教師に虐待行為
について被害や目撃を告発しても、「虚言癖」として一蹴されて
しまったまま、その女子生徒が、事故か事件により死亡している
状態が表現されている。

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180401420/739
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180401420/745
mailto:
http://www.chugoku-np.co.jp/Sanfre/Sw200706010078.html
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180401420/750
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180401420/747


 
虐待の加害者である生徒が、告発をしようとしている女子生徒の
行動を察知して、校庭で騒動を惹起し、その隙に殺人したという
容疑が濃厚である。
 
　

782五十川卓司  : 2007/06/01(金) 09:27:49 ID:dUy7+bs50 
ＴＯＳ及び広告主は、大分県の民度を、日本蹴球代表戦よりも、
芸能人の馬鹿騒動の方が視聴率が高い、などとあなどっているの
でしょう。>>780 
 
http://tv.yahoo.co.jp/vhf/oita/2007060119.html
 
民度を低下させて、安易な番組で視聴率を稼げれば、安易に金儲
けができてしまうという寸法です。
 
　

980五十川卓司  : 2007/06/02(土) 07:54:48 ID:qtfVdx1Z0 
２００７年５月３１日　産經新聞朝刊２２面
 
断　ファッションと｢男の視線｣
 
　私は知らなかったのですが、世間ではいま、はにわ対エビの熾
烈な戦いが演じられているそうです。
　「はにわ」とは、スカートやワンピースの下にジーンズやパン
ツをはくファッションのことです。京都造形芸術大学准教授・成
美弘史さんの　「ファッション新論」によれば、「はにわ」は芸
術系の学生の間では珍しくないが、「男ウケ」しないとのこと。
これに対して、「モテ系」ファッションの代表格が「エビちゃん
ＯＬ」だというのです。
　私のごとく世事にうとい方々のために注釈しておきますと、「
エビ」とはモデルの蛯原友里さんのことで、彼女の化粧やファッ
ションを理想の姿と考える若い女性が非常に多く、彼女らは男た
ちに「モテ」て、経済力のある男性をゲットし、玉の異に乗りた
いと思っているらしいのです。女性の自立などどこ吹く風の勢い
です。
　エビとはにわの違いは男性への態度の違い、つまり、男の視線
を引き寄せたいかどうかという考え方の違いです。はにわは男の
性的なまなざしを鬱陶しいと思い、そんなものとは無関係な空間
で自己実現を図りたいと思っているのでしょう。
　一方、最近よく見かけるファッションに、黒いストッキングを
膝上まではき、ミニスカートやショートパンツとの間から覗く太
ももの白さを異様に強調するものがあります。はにわとは逆に、
この十数㌢の肌の露出に男の目を引かずにはおかないぞという断
固たる決意さえ感じられるスタイルです。
　この太ももを若者言葉で「絶対領域」と呼ぶそうです。ロラン
・バルトは、「身体の中で最もエロティックなのは衣服が口を開
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けている所」、「肌の間歇（かんけつ）」だといいましたが（『
テクストの快楽』）、絶対領域こそはバルトの理論の時ならぬ実
践といえるかもしれません。　　（学習院大学教授・中条雀平）
 
　

981五十川卓司  : 2007/06/02(土) 07:59:00 ID:qtfVdx1Z0 
付記>>782,>>980 
 
富士ＴＶ系列では、そういうふうに男性の欲暴を誘惑した結末と
して、親として子の育児や育成には無関心な衣装や化粧にばかり
熱心な女性を煽動してしまってきていると言える。
 
そして、
 
そのような煽動の手段として重宝された占術を、今度は、それら
欲暴に起因した、親の衣装や化粧への費用を削減させる子の育児
育成を拒否する親の虐待を防止する方法に利用するなんて、融通
無碍にも程が有ると言えるだろう。
 
　

982五十川卓司  : 2007/06/02(土) 08:02:57 ID:qtfVdx1Z0 
追記>>981 
 
妊娠（できちゃった）結婚の増加は、将来の育児や育成での伴侶
として、つまり、父親と母親との関係の構築に不安がある男性と
女性との結婚への躊躇に起因し、経済環境の構築に失敗した二人
が、愛情よりも欲暴を優先してしまうことにより、夫妻間暴力や
親子間暴力が惹起されると言える。
 
ＴＶ会社の責任は大きいのである。
 
　

994五十川卓司  : 2007/06/02(土) 08:44:41 ID:qtfVdx1Z0 
２００７年５月３１日　日本経済新聞朝刊１２版３７面
 
チェンジアップ　いい監督は心理学者　豊田泰光
 
　野球は気持のありようでがらりと局面が変わる。昔、稲尾監督
が率いるロッテで継投の失敗が続いた。放送席から見ていて思い
あたることがあり、私は提言してみた、
 
　「先発に『ブルペンのあいつに代えるけれど、いいのか』って、
聞いてみたらどうだ」。懐かしき川崎球場時代。小さな球場だか
ら放送席からも投手の顔つきが見え、そしてブルペンもよく見え
た。
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　先発投手がブルペンに目をやり「え、あいつに交代か」という
不満を浮かべたようにみえた。どうせいい抑えもいないのだし、
ならば「代えるぞ」を先発投手の発奮材料にしては、という提案
である。
 
　早速、稲尾監督はそれを実行した、すると先発投手が頑張った。
「あいつにオレの人生は預けられん」と思えば、人間それなりに
力が出るものなのだろう。
 
　

995五十川卓司  : 2007/06/02(土) 08:45:04 ID:qtfVdx1Z0 
続き>>994 
 
　野球は心理学である。その辺、さすがにメジャーは進んでいる。
大リーグの名将、トニー・ラルーサ監督の著書に、”ブルペンで
よかった投手が本番のマウンドで崩れる要因は二つあり、一つは
そこに打者が立っていること、もう一つはそこに審判がいること
”、とあった。
 
　こっけいだが、決してジョークではなく、プロの投手も実際に
打者に向かい、審判の裁きを受ける立場になった途端にストライ
クが入らなくなることが珍しくない。
　アメリカには、心理学を学んだ指導者も多く、こういう系統だ
った分析も出てくる。日本にそういう素養を持つ監督は少ない。
しかし、いい監督はみんな偉大な心理学者だった、ということは
いえる。
 
　私や稲尾監督の師匠だった三原脩監督は大家で、新人のときに
致命的な失策を犯した私を部屋に呼び「つらいだろうな。けれど
おまえを使っているおれの方がもっとつらい」ときた。
 
　偉い人が不意に漏らす弱音は、どきっとさせる。日本の監督は
偉いと思われているから、たまに下に降りて、選手の地平に立っ
てみせると効果が高い。まあ、この辺は心理学というより、日本
的上下関係の力学に過ぎないかもしれないけれど。
 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（野球評論家）
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大分トリニータ290
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1180717114/

21五十川卓司  : 2007/06/02(土) 08:55:29 ID:qtfVdx1Z0 
付記>>994-995 
 
そう言えば、先日（２００７年５月２４日）の毎日新聞朝刊大分
版３０面に、稲尾和久氏が、大分県人は野球に向いていて、のり
やすく、独立心が強い県民性が有ると記述していました。
 
のりやすい正確でなければ、練習した以上の結果を試合では出せ
なくて、独立心が強くなければ局面を切り開けない、自分が迎え
打たない限り、誰も助けてはくれないわけだから、という記述が
ありました。
 
独立心を伸ばして、自由と責任とをどのように涵養するかが課題
であるのでしょう。そういう理由で、大分酉隊の成績は、極端に
上下しているのかも。
 
　

80五十川卓司  : 2007/06/02(土) 17:19:39 ID:qtfVdx1Z0 
映画ＧＯＡＬ２でも、主人公である男性が、欲暴を煽情するＴＶ
会社の女性から誘惑されて、婚約者である女性を心傷させたとの
表現がありました。
 
http://www.goalthemovie.jp/
 
そういう女性関係での誘惑による混乱が、心情を混乱させて競技
成績を低迷させていく様子や様相が表現されていたと言えるので
しょう。
 
父親の弟である男性は、暴力団体から教唆されて、母親を強姦の
被害者とする行為に共犯した挙句、父母を別離させ、父親を不法
に亜米利加に移民させ、母親を西班牙（すぺいん）に人身売買し、
一家離散をさせるような行為もしていたと思われる表現でした。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/289.htm#981
 
　

85五十川卓司  : 2007/06/02(土) 18:16:37 ID:qtfVdx1Z0 
男性にとって鬼門である飲酒や賭博（投資）や娼婦（風俗）での
腐敗や堕落について、注意喚起が表現されているという意味では
良かったと思いますが。>>84 
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89五十川卓司  : 2007/06/02(土) 18:49:35 ID:qtfVdx1Z0 
「呑む打つ買う」とか、「三拍子」しても、一般の人々にとって
は、暴力団体の鴨にされるだけと思いますが。>>86 
 
　

93五十川卓司  : 2007/06/02(土) 19:27:07 ID:qtfVdx1Z0 
参考資料>>89 
 
男性死亡で組幹部と共謀…三井住友銀行員を逮捕
 
http://www.sankei.co.jp/shakai/jiken/070531/jkn070531026.htm
 
　和歌山県串本町の紀伊大島の山中に大阪市西成区の無職石川渡
さん＝当時（３４）＝の遺体が埋められた事件で、大阪、大分、
和歌山の３府県警合同捜査本部は、３１日、暴行して石川さんを
死なせたとして傷害致死容疑で、三井住友銀行の行員、中辻幹根
容疑者（３９）を逮捕した。
 
　また殺人容疑で、主犯格の指定暴力団山口組系組幹部森本浩一
容疑者（４１）＝死体遺棄罪で起訴＝を再逮捕した。
 
　調べでは、中辻、森本両容疑者らは共謀、昨年１２月２４日、
午前２時ごろ、大阪市西成区のアパートで、石川さんの頭や腹を
殴ったりけったりし、同日午前６時ごろに死亡させた疑い。
 
　中辻容疑者は「ほぼ間違いない」と容疑を認め、森本容疑者は
否認しているという。
 
(2007/05/31 20:54)
 
　

106五十川卓司  : 2007/06/02(土) 21:14:20 ID:qtfVdx1Z0 
最近は、堅固であるはずの銀行職員も、そういう犯罪に巻込され
てしまう事例が多増していますが、その入口が、「呑む打つ買う
」であるという意味です。>>97 
 
　

119五十川卓司  : 2007/06/02(土) 22:19:27 ID:qtfVdx1Z0 
仲間ですか？>>109 
 
大阪の３４歳男性不明：
 
和歌山で遺体発見、西成の不明男性か　組員ら３人逮捕
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　大阪市西成区の無職男性（３４）が昨年末から行方不明になっ
ている事件で、大阪、和歌山、大分３府県警合同捜査本部は２５
日、男性が出入りしていた山口組系暴力団の組員、福岡市西区、
三谷竜作（３０）▽同、大阪市平野区、町田宇啓（３５）　▽元
組員、大分市泉町、阿南良夫（４４）の３容疑者を死体遺棄容疑
で逮捕した。３容疑者とも容疑を認めているという。
 
　捜査本部は同日午前、和歌山県串本町の紀伊大島の山中で男性
の遺体の捜索を始め、性別不明の遺体を発見した。
 
　調べでは、３容疑者は暴力団幹部の森本浩一容疑者（４１）＝
別の傷害容疑で逮捕＝らと共謀し、昨年１２月２４日に組事務所
近くの自宅アパートで死亡した男性の遺体を車で運搬。同２５日
～２６日、紀伊大島の山中に埋めた疑い。男性は、森本容疑者ら
から暴行を受けて死亡したとみられ、捜査本部は今後、森本容疑
者も死体遺棄容疑で再逮捕する方針。
 
毎日新聞　2007年4月25日　大阪夕刊
 
　

120五十川卓司  : 2007/06/02(土) 22:29:25 ID:qtfVdx1Z0 
その程度の脅迫で沈黙していたら、ＮＴＴで通話明細の漏洩犯罪
を指摘して告発するなんてことはできません。>>115 
 
　

121五十川卓司  : 2007/06/02(土) 22:41:05 ID:qtfVdx1Z0 
追記>>120 
 
酉隊の選手を、そういう事態に巻込しないようにしてくださいね。
 
　

125五十川卓司  : 2007/06/02(土) 22:54:40 ID:qtfVdx1Z0 
片側一車線の道路で閑散とした道路であれば、方向指示器などは
必要無いが、片側二車線の道路や混雑している道路では、停止や
車線変更を、後続車両の運転手に知らせるために、方向指示器が
必要である。>>123 
 
　

126五十川卓司  : 2007/06/02(土) 22:56:37 ID:qtfVdx1Z0 
あのときに、あなたが言って欲しいことを、此処に書いてくれて
いればよかったのに。>>124 
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128五十川卓司  : 2007/06/02(土) 23:10:52 ID:qtfVdx1Z0 
大分酉隊の経営とは、そんなに排他的で密室的なのですか？>>127 
 
　

143五十川卓司  : 2007/06/03(日) 00:06:40 ID:wu6rji+g0 
通話明細の蓄積漏洩によって、金融業界や流通業界や運輸業界を
席巻して巨大化した暴力団山口組が、実際には、外資系列の金融
会社に操作操縦されるだけの売国奴であった、という事実を報告
することになりますね。>>132 
 
　

144五十川卓司  : 2007/06/03(日) 00:12:30 ID:wu6rji+g0 
恵路美宇存氏と酉男氏を解雇した行為について、伯剌西爾域内で
大分酉隊が、どのような評価をされているかが問題ですね。>>139 
 
　

173五十川卓司  : 2007/06/03(日) 08:23:29 ID:wu6rji+g0 
蹴球での技能だけで大人になれると思っていたら、職業としての
水準に到達した途端、悩んでしまっているのでは？父親との関係
も徒弟制度だったので、親子の時間が無かったのかも。>>153 
 
　

276五十川卓司  : 2007/06/03(日) 19:56:07 ID:wu6rji+g0 
東京大学に入学してくる人間には、東京大学受験合格専門学校で、
特待生として学費や食費を援助され、受験勉強だけを仕込された
だけの人間も多いので、育ちが悪いとしか言いようが無い事態に
遭難させられることも多く有ります。
 
そういう連中は、逆玉を狙窺して、裕福な家庭の女子と婚姻して、
贅沢な生活をしようとします。>>270 
 
　

293五十川卓司  : 2007/06/03(日) 20:54:32 ID:wu6rji+g0 
教員組合が強硬だと、教育水準の向上は「過重労働」とされて、
教育水準が低下してしまうとの見解は、真実なのだろうか？
 
ちなみに、ＮＴＴという電話会社では、労働組合が強硬なので、
光繊線路や光線機械への設備投資が停滞している、という見解は、
残念ながら、真実である。
 
　

298五十川卓司  : 2007/06/03(日) 21:04:14 ID:wu6rji+g0 

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180717114/127
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180717114/132
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180717114/139
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180717114/153
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1180717114/270
mailto:
mailto:


学校現場に、主任制度やら主幹制度やらを導入すれば、組織秩序
の統制が可能となるかのようであるが、実際には、事務処理だけ
が煩雑になる危険が有りそうだ。
 
煩雑な事務処理は、教科授業をしない教科事務を教員資格者から
選抜すれば良いだろう。学校教員を増員するならば、個人の給与
は低下するが、学校の職場環境を改善にするには、必要であろう。
 
医療現場でも、人件費ばかりを高騰させたため、職場環境が劣悪
となり、医局制度での強制派遣も禁止された現在、「医師不足」
が問題となっている。
 
　

319五十川卓司  : 2007/06/03(日) 21:41:34 ID:wu6rji+g0 
要するに、市街地の大学用地を売却した利益を、山中の大学用地
の収容買収や土木建設の整備事業で獲得する土建関係者の策略で
ある。
 
それが言いたいの。>>314 
 
　

429五十川卓司  : 2007/06/04(月) 06:50:18 ID:PWxlzFJ30 
役人の発想では、「無駄遣い」＝「そんなにお前に金を遣るわき
ゃないだろう。お前に仕事を回してやった俺に金返せ。」＝裏金
である。>>428 
 
　

432五十川卓司  : 2007/06/04(月) 08:01:52 ID:PWxlzFJ30 
神戸や東京では何かあるのだろうか？三浦淳宏氏の過呼吸や倦怠
感には、何らかの不信感に原因が有ると思われる。>>430-431 
 
　

539五十川卓司  : 2007/06/04(月) 20:04:53 ID:PWxlzFJ30 
大分県庁でも、以前の平松守彦氏が知事だった時代の行政行為
が、当時の基準でも違法で、摘発対象となるためか、夜も眠れ
ないほど悩んでしまい、睡眠不足による脳髄神経の疲弊消耗に
よる壊死で鬱病を発症したのではないかと思われる事例が多発
したように思われます。>>440 
 
政府組織や企業組織では、その組織内部では「常識」とされて
いる違法行為や不法行為の隠蔽を、あえて、違法や不法として
指摘したり告発する個人を、「精神分裂病」として排除しよう
としてしまうことがあるのです。
 
実際のところ、そのように組織から排除されて、職業も収入も
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喪失させられてしまうよりは、組織に生残して仕事を剥奪され
ないようにする我慢をしてしまうことが多いのです。
 
彼等からすれば、私は、そういう「我慢ができない奴」という
ことになるのでしょうが。
 
　

542五十川卓司  : 2007/06/04(月) 20:14:52 ID:PWxlzFJ30 
親が、料理が下手だと、栄養の要素に不足した料理を子に与える
ことしかできず、子が栄養失調で病気にされてしまうという現象
を報告したのですか？
 
>>187-193,>>246,>>309,>>317,>>320-321,>>323-324,>>328 
 
　

543五十川卓司  : 2007/06/04(月) 20:15:23 ID:PWxlzFJ30 
追記>>542 
 
料理も様々な食材を、調理調合して栄養素を整備しつつ、味付を
美味にするには、相当に頭を使います。
 
>>331-332,>>334-337,>>341,>>343,>>345-346,>>348,>>351 
 
　

544五十川卓司  : 2007/06/04(月) 20:24:16 ID:PWxlzFJ30 
今日は、午後４時からの練習を視察しました。
 
体力回復練習や負傷防止練習と俊敏持久練習とが主軸であるよう
でしたが、高速配球の送受練習や突破裏出の呼応練習などを実施
しているのは午前中の練習だったのでしょうか。
 
日本代表隊の得点場面でも、高速配球への対応が成功して得点を
する場面があり、一皮剥けたところです。高速配球への対応には、
直角遭遇だけでなく、配球の来着方向への直進遭遇も有るようで、
応用が効いていました。
 
去年は、皇甫官氏の楽しくは無いが緊（きつ）い練習での体力が、
後半は持続しなかったようでしたので、心肺能力を向上するため
の突進（だっしゅ）反復練習なども高校生なみに必要では無いか
という意見も有りました。
 
　

545五十川卓司  : 2007/06/04(月) 20:32:12 ID:PWxlzFJ30 
根本裕一氏は、膝の負傷で運動量が低下しているそうです。>>437 
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Ｄａｖｉｄ　Ｂｅｃｋｈａｍ氏は、美しい弾道と回転とで中央に
飛弾配球をすることができますが、おそらく、撞球（びりやーど
）のように、できるだけ点で、つまり、接触面を小さくして、球
を蹴るようにしているのであろうと思われます。
 
足親指付根への高負荷が予想されるため、靴に配慮が必要であり
そうです。
 
　

572五十川卓司  : 2007/06/05(火) 00:12:35 ID:z84MvVP10 
追記>>542-543 
 
そう言えば、Ｐｒｏｐｏｓｅ大作戦の録画を観ようとしていたら、
ＳＭＡＰＳＭＡＰも録画されていました。この番組では、女性が
料理をしないように、男性が料理をすることが厚遇であるように
印象させていましたが、女性が料理をする行動が、屈辱や差別で
あるかのように洗脳をしてしまう危険も有りそうです。
 
家事分担の問題で、収入が多い方が外で働いて、収入が少ない方
が、乳幼児期の育児をするという合理的な解決策について、都会
では、祖父母の支援が無い大分県からの転居の場合、どうするか
ということを高校時代から考慮しておくことも必要でしょう。
 
自分は料理をしないつもりで結婚するのであれば、相手が料理を
することができないと、育児問題で結婚生活は破綻します。外食
ばかりだと、乳幼児は、御飯を買ってくれる人では無く、作って
くれる人が親だと感じるということなので、親を探して外を彷徨
してしまう危険もあるように感じます。
 
　

641五十川卓司  : 2007/06/05(火) 14:49:40 ID:z84MvVP10 
当時は自宅通学でしたので、外食はほとんどしていませんでした。
昼食は学食でしたし。>>573 
 
　

643五十川卓司  : 2007/06/05(火) 14:56:49 ID:z84MvVP10 
医療業界では、大学病院や公立病院を開業医の育成する訓練場所
としてきた方針を転換して、勤務医が独立するための資金を蓄財
する制度が、実際には、開業医の子孫の贅沢三昧に浪費されたり、
過重勤務を正当化する根拠にされたりしている現状を改革して、
社会資本としては充足した設備の更新や更改、人員の知識や技能
の向上を重視する方向へと転換しつつあると言えるでしょう。
 
そのためには、医師の知識や技能を適正に評価する基準の策定と、
その知識や技能に報酬する仕組、開業資金を融資や投資する仕組
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を整備していく必要が有ると思われます。
 
また、開業医の子孫が医師資格を取得しても、医療の知識や技能
が劣悪である状態を、競争により淘汰していく制度を、どのよう
に実現するかも課題と為っています。
 
治療できない老人医療に多額の金銭が投入されている実態には、
そのような無知で無能な医師のふきだまりに、老人医療がされて
しまっているという現状があります。
 
　

661五十川卓司  : 2007/06/05(火) 19:07:32 ID:z84MvVP10 
真羅仁勇氏は、集中力が出てきたが、視野が狭くなってきている
ようだ。攻撃的遊撃足としては、一時配球で横奪されていては、
反転攻勢の危険に直面してしまう。集中力と視野力とを両立する
精神修養が必要であろう。
 
前田俊介氏は、持球突破から競流自如氏へと得点配球することで、
虚心坦懐になることで視野力を見せていた。
 
競流自如氏は、球を受ける側はできていたが、球を送る側として
は、相手の状態や環境への考慮が不足しているようである。
 
直線上での高速配球送受の練習については、三角形での高速配球
送受の練習に進化する前に、速度と距離とを速く遠くにしていく
段階が必要そうだ。三角形を回転させると、位置感覚と方向感覚
との練習に有益そうである。>>656 
 
　

688五十川卓司  : 2007/06/05(火) 21:42:42 ID:z84MvVP10 
前田俊介氏は、前衛直下の中盤選手として、受け足だけで無く、
送り足も考えることにより、前衛にどうして欲しいのか、中盤に
どうして欲しいのかを学習する機会となるだろう。高松大樹氏や
梅崎司氏との連係にも関係する重大な学習である。
 
今日の代表戦は、中盤選手に有望選手を投入して、ごった煮状態
にして、各自がどのように連係を発見するかを試行錯誤していた
ような試合であったように思われる。
 
相手の突進や圧力が強い状態での試行錯誤でないと、速度と強度
とがある配球の送受での連係を確認できなかったのだろう。瞬時
の集中力と視野力とが試されていたようだった。
 
　

714五十川卓司  : 2007/06/06(水) 00:29:59 ID:L3OoHS8O0 
大分市職員、痴漢で逮捕
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http://www.nikkansports.com/general/f-gn-tp0-20070605-209141.html
 
　大分中央署は、５日、女子高校生（１８）の尻を触ったなどの
痴漢行為をしたとして、県迷惑防止条例違反の現行犯で、大分市
役所国保年金課主事、安部友裕容疑者（２９）を逮捕した。
 
　調べでは、安部容疑者は５日午後４時１０分ごろ、大分市奥田
のアパートの外階段で、女子高校生のスカートをめくり、下着の
上から尻などを触った疑い。女子高校生と面識はなかった。
 
　安部容疑者は逃げたが、女子高校生が通り掛かった男性ととも
に追い掛けて、数百メートル先の路上で取り押さえ、警察に通報
した。安部容疑者は、この日仕事を休んでいた。
 
　衛藤嘉幸総務部長は「事実であれば、あってはならないことで
あり、大変遺憾。事実関係を精査した上で厳正に対処したい」と
話している。
 
　

715五十川卓司  : 2007/06/06(水) 00:33:01 ID:L3OoHS8O0 
付記>>714 
 
行政職員が、このような「微罪」を犯行して逮捕される動機には、
職場での不正犯罪に忍耐しているうちに、倫理観や道徳観が麻痺
してしまい、何が犯罪であるのかが分からなくなってしまったと
いう状態が有ると思われる。
 
大分市役所国保年金課について、昨今の社会保険庁の年金記録の
「消滅」（削除）や「不明」（誤記）の問題に原因が有ると思わ
れるため、動機の捜査が必要であろう。
 
　

720五十川卓司  : 2007/06/06(水) 00:46:45 ID:L3OoHS8O0 
よんなか、それほどかんたんじゃなかよ。むずかしいいうてにげ
とったらいかん。>>719 
 
　

724五十川卓司  : 2007/06/06(水) 01:03:56 ID:L3OoHS8O0 
追記>>715 
 
２００６年７月７日の大分合同新聞朝刊１面に、県職員の心身の
疲労についての報告があるが、その原因として「ＩＴ化」がある
とされている。
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http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2006-07-07_MentalHealth.jpg 
 
ＩＴ化が不眠の原因となるには、書類の山脈に埋没している書類
に、不正行為や不祥行為の証拠が隠蔽されている状態が、ＩＴ化
により、容易に検索可能となると、過去の悪事が露顕するという
不安に起因すると思われる節がある。
 
そういう場合には、本来、懺悔（ざんげ）をする告戒（こっかい
）という仕組が、欧米政府では用意されていて、司法組織が明確
に処理することになっているが、日本では、政教分離によって、
政府内部で公式に処理されることが遅滞し、政府の合理化や効率
化を妨害している。
 
企業に内部告発（公益通報）制度が導入されたように、政府（国、
地方自治体）にも内部告発制度を準備していくべきである。
 
「密告者」として人事上の差別が犯行される事態は、ＮＴＴでの
通話明細の漏洩を指摘した私への人事処遇でも露顕している。
 
教職員の心身疲弊も報告されているが、どのような問題や弊害が
原因であろうか。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2005-12-16_MentalHealth.jpg 
 
　

757五十川卓司  : 2007/06/06(水) 08:01:43 ID:L3OoHS8O0 
県立図書館に、大分合同新聞の過去の見出を検索する仕組があり
ます。それで検索すると、以下のような記事がありました。>>751 
 
教育１１０番　問い掛けるもの　５　親子関係に起因
下着盗は自立の合図　過干渉…歯止め利かず
 
　

758五十川卓司  : 2007/06/06(水) 08:03:37 ID:L3OoHS8O0 
追記>>757 
 
大分県立図書館→右上に大分合同新聞見出検索
http://library.pref.oita.jp/
 
　

760五十川卓司  : 2007/06/06(水) 08:14:07 ID:L3OoHS8O0 
農水省関連でも、事件があったようです。>>751 
 
 
農水省職員が女性の下着盗み逮捕
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http://www.nikkansports.com/general/f-gn-tp0-20070528-205705.html
 
　石川県警小松署は２７日、同県小松市の住宅で、女性会社員（
２０）の下着などを盗んだ窃盗の現行犯で、農林水産省北陸農政
局福井農政事務所の職員新木友志容疑者（４７）を逮捕した。
 
　調べでは、新木容疑者は、２７日午後１１時ごろ、小松市内の
女性会社員宅に侵入、１階の居間に干してあった女性の下着や水
着計１２点（約１万７０００円相当）を盗んだ疑い。当時、玄関
には鍵が掛かっておらず、女性の家族が、物音に気付いて、新木
容疑者を取り押さえ、小松署員に引き渡した。
 
　

761五十川卓司  : 2007/06/06(水) 08:49:41 ID:L3OoHS8O0 
付記>>760 
 
飴（あめ）と鞭（むち）、つまり、欲望と暴力とで、給与と懲罰
とで、組織を統制していると、その権力や権威が失墜した途端、
欲望が肥大し暴力が暴走してしまうと言えるだろう。
 
組織の正義を信じられなくなった職員が、短絡的な性欲によって
軽犯罪行為をしてしまったと思われる。
 
　

825五十川卓司  : 2007/06/06(水) 18:47:12 ID:L3OoHS8O0 
ここ三日の写真。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-06.htm
 
　

831五十川卓司  : 2007/06/06(水) 19:11:15 ID:L3OoHS8O0 
追記>>715 
 
大分市政府総務部長であるところの衛藤嘉幸氏は、「事実であれ
ば、あってはならないことであり、大変遺憾。事実関係を精査し
た上で厳正に対処したい」と話しているとあるのだが、行政職員
が痴漢行為をする事態は、新聞紙上でも日常茶飯事であり、その
背景には、行政組織における不正犯罪や不祥犯恥の隠蔽工作が、
若者の倫理観や道徳観を歪曲させ壊滅させている問題があるので
ある。
 
「あってはならないこと」なのではなく、”起こりうべくして、
起こったことではないか。職場での職務環境を調査して、防止策
を実施したい。”とするべきである。行政組織において性善説は
通用しないことを肝に命じるべきであろう。
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今回の事件は、大分市の問題ではなく、社会保険庁の問題なので
あろうが。
 
　

838五十川卓司  : 2007/06/06(水) 20:02:31 ID:L3OoHS8O0 
今日の蹴賭練習では、固定配給者の配球から止球して蹴賭をする
場合と、直接に蹴賭をする場合とで、直接に蹴賭をする場合の方
が、蹴賭の成功の確率が高いことが証明されていた。
 
つまり、蹴賭への配球の回転により、蹴賭の方向が、蹴賭をする
蹴足の外見の型式とは違異した方向へと飛弾する事態が、門守の
守備を混乱させることが証明されたということである。
 
蹴賭の確率を向上するためには、配球者が、配球の進路や回転の
方向や速度を制御することと、蹴賭者が、配球の進路や回転から
予想される蹴賭の方向を予測することとが調和することが必要で
あると言える。
 
三角回転配球練習の応用を考案してみた。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-06.htm
三角形の回転運動
 
　

851五十川卓司  : 2007/06/06(水) 21:35:38 ID:L3OoHS8O0 
追記>>838 
 
練習でも、蹴賭者が、門守が弾返した零球に対応しようと、急激
に無理な方向転換をして負傷してしまう危険を回避するために、
配給者が後詰をしておいた方が良いだろう。
 
 
撮影者は私ではありません。>>842 
 
　

882五十川卓司  : 2007/06/06(水) 23:43:20 ID:L3OoHS8O0 
大きかった。地震。震度４？
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大分トリニータ291 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1181142649/

26五十川卓司  : 2007/06/07(木) 00:21:37 ID:8hpoVe960 
れんしゅうみてたら、わかるよ。>>866 
 
　

43五十川卓司  : 2007/06/07(木) 00:30:33 ID:8hpoVe960 
生きてるよ。>>42 
 
　

55五十川卓司  : 2007/06/07(木) 00:46:38 ID:8hpoVe960 
ちがゆれて　かわらのみねに　つきのぼる
しんじるこころ　みずからのうん
 
　

60五十川卓司  : 2007/06/07(木) 00:52:58 ID:8hpoVe960 
新しく　温泉湧くかな　大野川
川の向こうで　温水競泳
 
　

63五十川卓司  : 2007/06/07(木) 00:57:29 ID:8hpoVe960 
番匠の　川の流れに　さそわれて
蛍の泳ぐ　水澄ましかな　
 
　

65五十川卓司  : 2007/06/07(木) 00:58:36 ID:8hpoVe960 
本匠『ほたる』情報
http://www.city.saiki.oita.jp/cgi-bin/news/news.cgi?page=3
 
　

326五十川卓司  : 2007/06/07(木) 23:36:03 ID:8hpoVe960 
今日の練習は、焦点がぼけていたのか、個人を組織に順応させる
だけで、組織への対応に個人を右往左往させている状況が、まだ
観察されていたように思われます。>>160 
 
個人が組織を活性するには、個人が攻撃や守備の形を創ることが
必要であり、組織に規定された攻撃や守備の型に個人を嵌め込む
ことでは、勝利は困難でしょう。
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このような形を創るためには、型式練習では、型に嵌めた練習を
して、形の創り方を学習しておき、試合練習では、自由な総意や
工夫を、状況や環境において創造することを修習する必要がある
と言えます。
 
剣道でも、基本練習では、型を決めた反復練習により筋骨の動作
を学習し、試合練習では、その学習の成果を、自由に適応すると
いう稽古方法を採用しています。
 
蹴球は団隊競技ですから、筋骨の動作の調和は、個人個人の創意
工夫による行動の調和であるということになるでしょう。
 
ところで、大分市では、副市長が綱紀粛正を宣言したそうですが、
当事者が性的犯罪をした行為の動機や原因を調査分析しなければ、
若手職員が、何故、そのように堕落して腐敗したのかという根本
の原因を発見して問題を解決したことにはならないでしょう。
 
　

328五十川卓司  : 2007/06/07(木) 23:39:33 ID:8hpoVe960 
代表監督？は、「皆がばらばらで目的意識が無い」と指摘をして
いましたが、それでも、２週間前と比較すれば、蹴賭完了ができ
てきており、ましになってきていると言えるでしょう。
 
　

336五十川卓司  : 2007/06/07(木) 23:50:53 ID:8hpoVe960 
網絡での匿名での言語による虐待行為も、新聞に掲載されるほど
になっています。あなたも、そのような卑怯で卑劣な連中の一員
になってしまっているのですよ。>>329 
 
http://www.yomiuri.co.jp/net/feature/20070530nt09.htm
 
「死ね」とか、そういう幼稚な言動ばかりをしていては、成長が
ありませんね。
 
まあ、あなたも、そういうふうに「言葉の虐待」をされていて、
その鬱憤や抑圧を、私に対してぶつけてきているのでしょうが。
 
　

337五十川卓司  : 2007/06/07(木) 23:54:31 ID:8hpoVe960 
政府や企業の組織外部で、性的犯罪を犯行すると、即座に逮捕を
されるのに、政府や企業の組織内部で、性的犯罪を犯行しても、
労働問題や学校問題として、即座に逮捕されないのは何故なので
あろうか。人権侵害に関連して、政府や企業、学校や職場では、
治外法権が残存しているということになるだろう。
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339五十川卓司  : 2007/06/07(木) 23:56:19 ID:8hpoVe960 
「違法取り立て強要」　元社員、消費者金融を提訴　大分地裁
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/local/oita/20070510/20070510_002.shtml 
 
　消費者金融中堅「日本プラム」（京都市）の元社員３人が、「
貸金の違法な取り立てを命じられ、精神的な苦痛を受けた」など
として９日、同社を相手取り、慰謝料など約１４８８万円の損害
賠償を求める訴訟を大分地裁に起こした。
 
　訴えたのは同社大分支店や中津支店に勤務していた大分県内に
住む２０、３０代の男女。訴状によると、元社員は、２００１年
１０月‐０６年６月、返済が滞っている顧客に対して、法定時間
外に自宅を訪問したり、取引履歴を廃棄したりするなどの違法な
業務を強要されたとされる。
 
　原告側は、「日常的に違法な業務を命じられることによって、
いつ摘発されるか分からない不安感を抱かされ、精神的苦痛を受
けた」と主張。日本プラムは「法令を順守しており、違法な取り
立ては命じていない」と反論している。
 
　また原告側は、ほかの社員から肩や脇を触られるセクハラ行為
を受けたり、上司から、休暇の申し出を拒否されるなどのパワー
ハラスメント行為を受けたりしたことも訴えている。
 
　

342五十川卓司  : 2007/06/08(金) 00:04:40 ID:8hpoVe960 
２００７年６月６日　朝日新聞朝刊　大分１３版１３面
 
セクハラ相談急増　大分労働局０６年度集計
法強化、事業主からも
 
　０６年度に、大分労働局に寄せられた男女の雇用均等に関する
相談は前年度より約６割増えて２４８件で、うち約半数の１２５
件がセクシュアル・ハラスメント（性的嫌がらせ）に関するもの
だった。
　セクハラ相談の割合は、全国平均では約４２％で、同局は、「
セクハラに関する認識不足の事業主や上司が、大分ではまだ多い
のではないか」と見ている。
　相談件数が急増したのは、４月の改正男女雇用機会均等法の施
行を前に、事業主からの問い合わせが増えたため。法改正で、職
場での啓発や相談窓口の設置が、事業主の配慮から、措置を求め
る内容に厳格化された。
　「部下に指示をする際に、肩に触れるのもいけないのか」とい
った問い合わせが多いという。
　被害者からの相談では、セクハラ被害について会社の窓口に届
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け出たところ、加害者から「なぜ相談したのか」「容認していた
ではないか」などと言われて、嫌がらせを受けるケースが増えて
いるという。
　非正規雇用の増加を受け、上司ではない正社員から契約社員が
被害を受けるケースも増えているという。
　同局は、８日までセクハラ相談ホットライン（０９７－５３２
－４０２５）を設置。妊娠、出屋を理由にした不当な解雇や育児、
介護休業についても、相談を受け付ける。午前９時から午後５時
までで、臨床心理士による相談も可能。大分市東春日町の同局、
雇用均等室で面談も受け付ける。
 
　

343五十川卓司  : 2007/06/08(金) 00:06:49 ID:BxOMJhUf0 
私の記述ではありません。>>131,>>318 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

348五十川卓司  : 2007/06/08(金) 00:17:40 ID:BxOMJhUf0 
追記>>336 
 
この映画の井上真央氏の「しね」は、可愛らしいが。
 
http://www.youtube.com/watch?v=0aki1yYO1AE
 
　

389五十川卓司  : 2007/06/08(金) 08:08:15 ID:BxOMJhUf0 
そのあたりを修正するには、前衛者も、中盤者に依存せずに自分
自身で配球送受をして、前線に配球する練習をさせておく必要が
あるでしょう。>>388 
 
　

391五十川卓司  : 2007/06/08(金) 08:10:55 ID:BxOMJhUf0 
匿名で「死ね」などと卑怯な記述をしている連中が、大分酉隊の
支援者を名乗っていること自体、気違沙汰なのですがね。>>387 
 
　

397五十川卓司  : 2007/06/08(金) 08:25:21 ID:BxOMJhUf0 
役割を固定すると、相手側には守備が容易となるので、走る側と
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留る側との両方を練習で交代して実施して、両方の役割ができる
ように準備をしておくことが寛容である。
 
走らない留め役は、その周囲で守備をしておけば、容易に配球を
寸断できるということである。
 
つまり、走り役と留め役とが、両者ともが走りながら、相対的な
速度の差異で、緩急を自在とする練習が必要なのである。
 
　

404五十川卓司  : 2007/06/08(金) 08:50:18 ID:BxOMJhUf0 
匿名投稿は良いが、顕名投稿者への悪口雑言は、卑怯である。
 
その程度のことも理解できないのだろうか。大分の政府や企業や
家庭において、そのような卑怯者が「標準」であるために、此処
での憂さ晴らしが横行していると見える。
 
そのような連中は、掃いて捨てるほど、多いのだが。>>398 
 
　

405五十川卓司  : 2007/06/08(金) 08:58:34 ID:BxOMJhUf0 
無能な古参者が、有能な新参者に職席を剥奪される事態を、回避
しようとして、様々な仕掛をしてくることがあるようだが、大分
酉隊ではどうなのだろうか？
 
政府や企業でも、無能な古参者や、過去に犯罪や犯恥を惹起した
前科者が、有能な新参者を排除しようとしたり、犯罪や犯恥への
共犯を教唆したりする現象が発生し、職場での虐待（いじめ）と
して報告されている。
 
競争激化には、公正な評価基準と公平な評価実施とが必要である。
 
　

409五十川卓司  : 2007/06/08(金) 09:19:19 ID:BxOMJhUf0 
今年は、最初だったので様子見。いろいろと事情や経緯があると
思われる。ちっぽけな利権や権益を争う必要も無いし。>>408 
 
　

414五十川卓司  : 2007/06/08(金) 09:44:35 ID:BxOMJhUf0 
２ｃｈは、匿名で記事を記述する行為が許可をされていますが、
その匿名に隠れて卑怯な悪口雑言をする行為は、卑劣という評価
の対象とされます。>>412 
 
匿名で寄付をしたり助言をしたりする行動は、優貴ある振舞との
評価をされますが、あなたの振舞は下劣です。当然に理解できる
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と思いますが、そういう教育を受けて来なかったのですね。
 
大分県内の教育では、台詞としての「言葉」は教えても、自分の
心情や心理を表現する言葉は教えていないので、少しでも不満や
怒気が有ると、品性下劣な文言を反復してしまうのでしょうか。
 
　

420五十川卓司  : 2007/06/08(金) 09:57:18 ID:BxOMJhUf0 
以前、書籍を紹介しましたが。そのことですか？>>418 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/287.htm#156
 
ＯｓｉｍＪａｐａｎよ！
http://www.ascii.co.jp/books/books/detail/978-4-7561-4888-9.shtml
 
 
　

421五十川卓司  : 2007/06/08(金) 09:58:27 ID:BxOMJhUf0 
いじめられたのかも。>>417 
 
　

474五十川卓司  : 2007/06/08(金) 19:44:43 ID:BxOMJhUf0 
２ｃｈが、「匿名掲示板」であるという根拠は何処にあるのです
か？名前を記述する欄があります。>>422 
 
　

479五十川卓司  : 2007/06/08(金) 19:56:46 ID:BxOMJhUf0 
２ｃｈは、匿名が原則という記述は、２ｃｈの何処にあるのです
か？匿名で記述が可能であることの利益は、犯罪通報において、
犯人から復讐される危険がある被害者や目撃者や、犯罪組織の「
裏切者」が、通報することにあります。
 
警察組織から捜査情報が漏洩して、被害者や目撃者が脅迫される
ような昨今の事態において、あなたは、その匿名の利益を、権利
乱用しているのです。>>475 
 
　

543五十川卓司  : 2007/06/08(金) 23:51:17 ID:BxOMJhUf0 
聞くところによると、ＳＯＮＹでも、ＮＴＴと同様に、本社組織
を外資系列の金融業者が支配統制して、日本の工場技術を海外に
移転する行為が報奨されているようだ。>>480,>>524 
 
ＮＴＴの場合は、日本域内の企業や政府の取引や顧客での相手を
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把握するために、通話明細が漏洩されていた事態も含有される。
 
　

546五十川卓司  : 2007/06/08(金) 23:59:53 ID:BxOMJhUf0 
大分市に派遣されている国民年金担当職員の行為について、下着
への執着が問題とされているが、下着への執着が、母親への思慕
であるかのように報告された殺人事件が、大分県内で２０００年
に惹起されていた事態を発見した。
 
家族を殺人する動機は、通常、信頼していた家族に裏切をされて、
「可愛さ余って憎さ百倍」という愛憎による暴力の昂進が有ると
されているが、この男子が、どのように家族に裏切をされたのか
についての動機が不明確である。
 
おそらく、この男子は、学校で虐待され、両親に通報したが学校
から「将来に傷が付く」と成績や内心で沈黙を強制されて、家族
への逆上をしてしまった危険が有るのでは無いか。
 
新聞記事の論旨が不明確であるがゆえの疑問である。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/wfhyou/GameBrain/
 
此処でも虐待する加害者が「勝者」で、虐待の被害者が「敗者」
であるかのような虚妄の昂進が観察されている。>>544 
 
　

548五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:02:47 ID:aQn2vBxe0 
明日の勝利は、隊員の運動量に掛かっている。
 
　

552五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:06:07 ID:aQn2vBxe0 
今日は、就職の面接だったが、採用担当者が、私の携帯電話への
連絡をしたためであろう。
 
そのような揶揄が此処に記述されている。>>480,>>524,>>545 
 
　

555五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:10:40 ID:aQn2vBxe0 
ＳＦの科学忍者隊では、爆弾で地震を惹起する柄苦多亜の「作戦
」が有りましたが。>>550 
 
http://www.tatsunoko.co.jp/tatsunocomm/Database/Gatchaman/gatcha.html
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559五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:14:15 ID:aQn2vBxe0 
通話明細の漏洩を発見して指摘したら、「そのような事実は無い。
お前の幻覚や妄想だ。精神病院へ行きなさい。」というのが、「
基地外」の正体です。>>557 
 
　

561五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:21:16 ID:aQn2vBxe0 
疲労物質や老廃物質が滞留して固くなった筋肉を、そのまま伸展
すると、筋繊維が断裂して傷めてしまうことがあるので、疲労を
除去するために血行を促進してから伸展しましょう。
 
　

564五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:23:18 ID:aQn2vBxe0 
あわてているところをみると、どうやら図星のようだ。>>562 
 
　

566五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:30:48 ID:aQn2vBxe0 
この電掲において、私への誹謗中傷が記述されるようになったの
は、ＮＴＴ関連の電掲に、此処の場所が記載されたためであり、
その誹謗中傷に対抗する措置は、私にとっては正当防衛です。
 
あなたの批難の矛先は、私では無く、ＮＴＴ版で誘導されて此処
に卑劣な書込をしてきているＮＴＴ関係者であるべきです。>>565 
 
　

567五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:33:26 ID:aQn2vBxe0 
追記>>566 
 
あなたの意見は、学校の学級での虐待に比喩すると、虐待加害者
の児童生徒が、虐待被害者の児童生徒を「邪魔」にしている行為
を助長しているに過ぎない、つまり、単純に看過するだけでなく、
虐待加害者に迎合して、虐待加害者に便乗している行為であるの
です。
 
　

571五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:37:52 ID:aQn2vBxe0 
学校や職場では相手にされず、２ｃｈに依存をしている虐待加害
者の戯言（たわごと）ですね。>>568 
 
相手にされたい、勝者になりたい、で虐待の加害者になっている
のは、ＴＶ番組での自虐や他虐の稚拙な「笑劇」の影響か。
 
かまってやっているのはこちらである。
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574五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:42:59 ID:aQn2vBxe0 
学校での虐待でもそうですね。「あの子には虚言癖があるとか」
「空想ばかりしている」とか。小さな現実だけに拘泥していると、
大きな理想は、「妄想」にしか見えないでしょう。
 
伝記や歴史を学習していないと、そういう小さな心しか持てない
のですよ。読書は大切です。>>569-570 
 
　

575五十川卓司  : 2007/06/09(土) 00:44:37 ID:aQn2vBxe0 
では、私への誹謗中傷は、ＮＴＴ版で記述するようにしましょう。
こちらへどうぞ。>>573 
 
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1178314082/
 
　

852五十川卓司  : 2007/06/09(土) 17:38:05 ID:aQn2vBxe0 
今日は、庄内神楽の太鼓と舞踏との旋律と持久とに鼓舞されて、
その運動量により、得点場面を終盤に増加することができた。
 
http://shonai.city.yufu.oita.jp/omakase/kagura/index.html
 
失点については、事故のような失点が多く、事故防止のために、
守備練習を工夫する必要があるだろう。個人対応の守備に対して、
後方から攻撃参加する相手への対応である。
 
遊撃対応な守備担当者と、個人対応の守備担当者との連係が課題
であるのだろう。
 
大蛇退治の神楽も観たいものだ。
 
　

932五十川卓司  : 2007/06/09(土) 19:43:02 ID:aQn2vBxe0 
今日の応援横断幕
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-06-09_13-41-00.JPG 
 
　

933五十川卓司  : 2007/06/09(土) 19:54:35 ID:aQn2vBxe0 
前田俊介氏は、奇術的な試技をしてしまう傾向を脱却して、普段
は標準的な試技に集中した方が当初は良いだろう。周囲の理解や
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対応がまだできていないのだから。
 
門守相手の蹴賭であれば、奇抜な試技で相手を混乱させることは
有益である。
 
　

940五十川卓司  : 2007/06/09(土) 20:07:13 ID:aQn2vBxe0 
前田俊介氏は、最初の蹴賭が門守の正面だったため、奇術や奇抜
への傾斜をしてしまったようだが、周囲との連係での率直で素直
な蹴賭を心掛した方が良いだろう。あまり悩んで難しく考えない
方が吉である。
 
それから、根本裕一氏の側蹴（コーナーキック）の球種が、門守
に捕獲されるような浮球（フライ）よりも、胸の高さへの弾球（
ライナー）の方が良いと思われる。
 
　

950五十川卓司  : 2007/06/09(土) 20:20:10 ID:aQn2vBxe0 
いざ闘牛場へ　大分トリニータ292
 
　

959五十川卓司  : 2007/06/09(土) 20:29:34 ID:aQn2vBxe0 
トレロカモミロ
http://www.youtube.com/watch?v=7A-LUmcOimc
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大分トリニータ292
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1181388865/

226五十川卓司  : 2007/06/10(日) 08:18:54 ID:p9/5waEZ0 
三角形の回転運動での青配給者の赤蹴賭者への配球においては、
回転だけで無く、地弾（ばうんど）も考慮すると、空中蹴球（
ぼれー）の練習もできる。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-06.htm
 
青配球者から黄囮（おとり）走者への蹴賭配球（あしすと）も、
多様性の発揮のための練習として有益である。
 
どのような配球にするか、事前に指定しても良いし、青配給者の
状況判断に委託しても良い。
 
　

229五十川卓司  : 2007/06/10(日) 08:40:28 ID:p9/5waEZ0 
周囲の取巻（とりまき）が、競技者や経営者や美貌者を賞賛する
だけで、その周囲の情報源として依存している状態は、競技者や
経営者や美貌者を腐敗させ堕落させる原因となる。
 
前田俊介氏の周辺にも、そういう人物が存在しているようだが、
それが彼を孤立させている原因になってしまっているのではない
だろうか。欧州や米州の選手の映像を視聴して編集し、試技水準
の向上への参考となる資料として提案すると良いだろう。
 
　

237五十川卓司  : 2007/06/10(日) 09:56:22 ID:p9/5waEZ0 
不正犯罪を指摘し告発した人々を「人生の負け犬」にして、犯罪
者が、高額の給与で蓄財をしている状態は、ＣＯＭＳＮと同一で
あると言えるだろう。
 
ああいう世界に、あなたも迎合しているのですか？>>236 
 
　

246五十川卓司  : 2007/06/10(日) 10:14:17 ID:p9/5waEZ0 
蹴球での得点機会は、統制での構築よりも、自由闊達な創意工夫
である。応援も、毎回の自由闊達な創意工夫を演出しなければ、
選手への鼓舞にはならない。>>245 
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329五十川卓司  : 2007/06/10(日) 16:42:55 ID:p9/5waEZ0 
後半の終盤に、背番号１１番の選手が出て、良い動きをしていた。
逆側への囮走行により、二次攻撃の基点となる動作は良い。
 
若手に囮走行をさせて、老手が蹴賭をすると、相手からは読解を
されて、失敗するため、そういう役割の固定化は、よろしくない
と言える。
 
宮沢正史氏は、距離感を掴めていなかったようだが、何か変更を
したのだろうか？後半は、積極的に走ることを心掛けていたよう
である。
 
零球（こぼれだま）を蹴賭するにおいて、空中（ぼれー）蹴賭の
技術は、前衛選手だけでなく、中盤選手にも必要である。
 
どうしても、球の下側を蹴ってしまい、「宇宙開発」をする傾向
があるが、球の上側を蹴る練習が必要だからである。下から跳ね
てくる場合は早めに、上から落ちてくる場合は遅めに蹴るという
ことなのだろう。
 
　

335五十川卓司  : 2007/06/10(日) 17:21:03 ID:p9/5waEZ0 
今日の出場者
 
　１　西川周作
１５　森重真人
１４　梶原公
３１　福元洋平
　６　梅田高志
　７　西山哲平
１４　宮沢正史
２８　プラティニ
３２　梅崎司
１８　市原大嗣
２１　松橋優
 
２３　河原正治
２６　池田達哉
２７　小手川宏基
２５　安藤俊輔
１１　山瀬彰也
 
　

336五十川卓司  : 2007/06/10(日) 17:23:10 ID:p9/5waEZ0 
訂正>>335 
 
今日の出場者
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　１　西川周作
１５　森重真人
１４　梶原公
３１　福元洋平
　６　梅田高志
　７　西山哲平
１４　宮沢正史
２８　プラティニ
３２　梅崎司
１８　市原大嗣
２１　松橋優
 
２３　河原正治
２６　池田達哉
２７　小手川宏基
３５　安藤俊輔
１１　山瀬彰也
 
　

345五十川卓司  : 2007/06/10(日) 18:13:01 ID:p9/5waEZ0 
西川周作氏が、捕球に失敗した原因は、球の高速回転であったと
思われる。練習での訓練担当者は、複数の球種を強弱に蹴り分け
られる必要が有ると言えるだろう。>>343 
 
球の回転を見て、外に出してしまえば、良い。
 
　

377五十川卓司  : 2007/06/10(日) 20:51:02 ID:p9/5waEZ0 
追記>>345 
 
競技において、自信とは、実際に体験や経験して構築するもので
あり、「できるはずだ」では過信に為ってしまうことを経験した
ということを、教訓にすると良いだろう。
 
　

445五十川卓司  : 2007/06/11(月) 00:16:56 ID:hM7HWZJ00 
昨日の愛媛蜜柑戦では、観客席の高さが無いので、監督席の屋根
が視界を遮ってしまっていた。観客の満足度を向上するためには、
透明の屋根を用意するか、反対側に監督席を設営するか、どちら
かが必要であろう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-06-10_15-54-00.JPG 
 
　

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/343
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/345
mailto:
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-06-10_15-54-00.JPG


475五十川卓司  : 2007/06/11(月) 08:14:20 ID:hM7HWZJ00 
以下の記事を参考にして、教科書以外にも読書をして、文章力を
つけましょう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-06-06_WritingSkills.jpg 
 
虐待傾向が濃厚な昼間戯脚（ひるどら）や惨酷漫画（レディース
コミック）や強姦漫画の流行や隆盛においても、自身の感情を、
自分の言葉で表現できない被抑圧感（すとれす）が、暴力として
表出している問題や弊害は深刻です。
 
大分の便利店舗や通常書店で、そのような状況が蔓延しています
が、あのような漫画を陳列販売しないと、何か商売への実害でも
あるのでしょうか？
 
　

476五十川卓司  : 2007/06/11(月) 08:20:17 ID:hM7HWZJ00 
乳幼児期において、泣き喚く行為は、子の親に対する欲求の暴力
的表現であり、その暴力に負けて、欲暴を満足させてしまうと、
その癖が付いてしまい、暴力で欲暴を実現する性癖が、その子の
習性となってしまうことがあります。
 
泣き喚いても、即座に欲求を満足させず、言葉で教え諭してから
欲求について言葉で表現するように促していくことが、躾として
必要です。
 
異性との対応においても、物質を贈与したり、暴力を行使したり、
言葉は詐欺や欺瞞の手段でしか無い場合と、言葉で愛情を表現を
する場合とが発生するようにです。親と子との関係が、恋愛行動
に如実に露呈するものです。
 
　

691五十川卓司  : 2007/06/12(火) 08:50:46 ID:3pKs4OUR0 
守備の強化には、攻撃の実演が必要であるので、攻撃の高速性と
多様性とが装備されれば、自隊の攻撃練習を相手とした守備練習
で、攻撃が好調であれば、守備も遠慮することなく守備の練習が
できるというものだ。
 
このような相乗効果を、練習で養成し涵養していくことが練習を
指揮指導する人々の課題である。
 
ＮＨＫで報告されていた守備の課題については、遊撃側の役割で
あるだろう。
 
　

694五十川卓司  : 2007/06/12(火) 09:19:19 ID:3pKs4OUR0 
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追記>>691 
 
ＮＨＫ分の全部を最下から入手できます。>>673 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-06.htm
 
期間限定です。
 
　

769五十川卓司  : 2007/06/12(火) 18:28:28 ID:3pKs4OUR0 
どうぞ。いつも、ありがとう。>>707 
 
　

772五十川卓司  : 2007/06/12(火) 18:36:10 ID:3pKs4OUR0 
今日の練習では、いつになく門守訓練担当者が、熱心に門守練習
をしていたが、運動能力の訓練と判断能力の訓練とが必要そうで
ある。
 
つまり、中央配球の性質（速度、方向、回転）により反射角度や
捕球形態が変化する事態への判断も必要であるからである。
 
過剰な熱心は、虐待（いじめ）や苛虐（しごき）とも認識されて
しまうので、練習に工夫が必要である。中央配球や反則蹴賭での
練習で、活きた球への反応（条件反射）や対応（思考判断）への
練習をするのだろう。
 
もやもやとしたまま時を過ごすよりも、言葉にしてすっきりした
方が、気持が良い。
 
　

779五十川卓司  : 2007/06/12(火) 18:50:47 ID:3pKs4OUR0 
質問への回答>>776 
 
反則蹴賭＝Ｐｅｎａｌｔｙ　Ｋｉｃｋ
直接勝手蹴賭＝Ｄｉｒｅｃｔ　Ｆｒｅｅ　Ｋｉｃｋ
間接勝手配球＝Ｉｎｄｉｒｅｃｔ　Ｆｒｅｅ　Ｋｉｃｋ
 
　

793五十川卓司  : 2007/06/12(火) 19:25:37 ID:3pKs4OUR0 
ＰｈｉｌｉｐｐｅＴｒｏｕｓｓｉｅｒ氏についての、私の評価を
記述するようにとの要求ですか？>>790 
 
自動的かつ機械的に動作するような仕組（しすてむ）というもの
はありえないと思いますが。

http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/691
http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/673
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-06.htm
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/707
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/776
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1181388865/790


 
　

803五十川卓司  : 2007/06/12(火) 19:56:10 ID:3pKs4OUR0 
それはあなたの感想であり、実情と違うのでは。
 
そう言えば、増田忠俊氏が、選手の個性特長と位置役割とにつき、
個性特長に合致して、位置役割を配分するべきであるとの意見を
述べていました。
 
試合での流動性と偶然性において、個性特長と位置役割とが合致
する機会という状況が合致する確率が低いという問題を解決する
必要があります。
 
それぞれの個性特長を位置役割にて、発揮する方法を、各個人の
連係において、練習での体験で確認をしておくことが必要である
といえるでしょう。
 
具体的には、配球の相手が得意である左右方向や左右回転や上下
飛弾で配球する努力が必要であるということです。
 
主観で点数を評価できる水準には無いですね。>>799 
 
　

810五十川卓司  : 2007/06/12(火) 20:21:16 ID:3pKs4OUR0 
個人で勝てずに、仕組として防御をしているのは、体格差ですか
能力差ですか。確かに、日本人は農耕民族としての遺伝形質での
固定位置での俊敏で、狩猟民族の遺伝形質である移動速度に劣後
してしまう部分が有るので、仕組（しすてむ）としての位置確保
が重視されていたのは事実でしょう。
 
遺伝形質も生活習慣や職業形態により、個人的に変化するという
見地からは、個人の資質や能力により、変化させることも可能で
有ると言えるのです。
 
仕組（しすてむ）にも限界があり、才能（たれんと）にも限界が
ある。その隙間をどのように努力（とらい）で補完するのかが、
永遠の課題なのでしょう。>>808 
 
論じたところで、実践が伴わなければ何にもなりません。
 
　

812五十川卓司  : 2007/06/12(火) 20:25:15 ID:3pKs4OUR0 
追記>>810 
 
伯剌西爾流の練習では、個人が狩猟民族形質を本質としているの
で、休養だけで充分でしょうが、日本流の練習では、個人が農耕
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民族形質を本質としているので、休養でも運動性や俊敏性の維持
をする努力が必要になると言うことです。
 
　

832五十川卓司  : 2007/06/12(火) 21:53:18 ID:3pKs4OUR0 
ちなみに、狩猟民族と農耕民族と遊牧民族との差異は、血液型に
表象されているという説があります。
 
狩猟民族＝Ｏ型＝獣肉＋野菜
農耕民族＝Ａ型＝草穀＋野菜
遊牧民族＝Ｂ型＝獣乳＋野菜
 
確かに、主食とする食料により、消化や代謝する栄養素が違異を
しているので、その栄養素を運搬する血液の型式が変化するとの
説には、合理性と説得力とが有ると言えるでしょう。
 
もちろん、この説でも、個人の生活や職業による習慣の差異の方
が、血液型の差異よりも大きくなるとされています。
 
ちなみに、蹴球競技の高速に動く球を目で追うのが本能的に好き
である男性や女性は、狩猟民族か遊牧民族の形質であるとの見方
から、食生活を草穀を少なめにすると、肥満を解消できる可能性
があると言えます。
 
　

835五十川卓司  : 2007/06/12(火) 21:54:23 ID:3pKs4OUR0 
日本人の農耕民族としての形質よりも、個人の努力の方が大きい
ということです。>>818 
 
　

846五十川卓司  : 2007/06/12(火) 22:30:41 ID:3pKs4OUR0 
ＯＳＩＭ氏が統率する日本代表蹴球隊の集客力が低迷していると
報告されているが、ＯＳＩＭ氏の蹴球形態が、完全狩猟民族型で
あるために、日本域内で圧倒的大多数の農耕民族型の人々からの
支持や人気が低下する傾向があるのではないか。
 
農耕民族型の人々も、獣鳥類や侵略者の来襲による略奪への抵抗
や反攻には熱狂する傾向があり、このような演出が必要であろう。
 
主戦的に攻撃をする必要は感覚しないが、攻撃されての守備から
の反攻には必要を感覚すると思われるからである。
 
 
追記>>832 
 
ちなみに、獣肉（魚肉）野菜食や獣乳（豆乳）野菜食においても、
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脳機能に必要な糖類に変換する穀類の食事は、特に朝食において
必須である。
 
　

855五十川卓司  : 2007/06/12(火) 23:05:00 ID:3pKs4OUR0 
農耕民族では、集団で祭典をするので、英雄や英雌を必要とする
のですが、狩猟民族では、個々が連係した狩猟能力が評価され、
家族単位での儀式となるということです。
 
あなたには難しい議論ですね。>>852 
 
　

858五十川卓司  : 2007/06/12(火) 23:06:41 ID:3pKs4OUR0 
また、ＮＴＴ関係者の乱入です。
 
NTTS63以降入社大卒社員、会社への不満を語ろう！28
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1178314082/
 
　

861五十川卓司  : 2007/06/12(火) 23:09:29 ID:3pKs4OUR0 
大分県人を偽装して味方の振りをするので注意しましょう。彼等
の得意技です。>>860 
 
　

862五十川卓司  : 2007/06/12(火) 23:14:47 ID:3pKs4OUR0 
２２時にしとかないと誤解する危険があるよ。>>859 
 
http://www.nhk.or.jp/shigoto/zukan/125/next.html
 
　

864五十川卓司  : 2007/06/12(火) 23:21:36 ID:3pKs4OUR0 
対人（Ｍａｎ　ｔｏ　Ｍａｎ）防御か対地（Ｚｏｎｅ）防御かに
ついては、相手の自由度の低い側面では対地防御が、相手の自由
度の高い中央では対人防御が、それぞれ有効である傾向が有るの
では。
 
　

878五十川卓司  : 2007/06/12(火) 23:45:09 ID:3pKs4OUR0 
南斯拉夫（ゆーごすらびあ）という地域は、山岳地帯であるので、
遊撃隊（ぱるちざん）と呼称される英雄が存在してきました。
 
ＯＳＩＭ蹴球では、その英雄伝説において濃厚な、山岳狩猟民族
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と狭隘な平地で耕作する人々の物語が、民族対立として表現され
ているのではないかと思われます。
 
ちなみに、千葉県は、山岳地帯が多く、平野が少ないという意味
では、大分県や和歌山県とも似ていますね。
 
蹴球側の事例としてはどうでしょう。ＯＳＩＭの言葉を引用して
議論しますか？>>866 
 
http://books.shueisha.co.jp/CGI/search/syousai_put.cgi?isbn_cd=4-7976-7108-4 
http://9-ten.co.jp/bookdata/1418.php
http://www.enterbrain.co.jp/jp/p_pickup/2006/osim/index.html
http://books.shueisha.co.jp/CGI/search/syousai_put.cgi?isbn_cd=4-7976-7154-8 
http://books.shueisha.co.jp/CGI/search/syousai_put.cgi?isbn_cd=4-08-747245-0 
http://books.shueisha.co.jp/CGI/search/syousai_put.cgi?isbn_cd=4-08-747336-8 
 
　

907五十川卓司  : 2007/06/13(水) 06:15:14 ID:nmsiPta90 
過去の映像資料も無いことですし、議論しても意味が無い。>>882 
 
急速に走行する相手への守備に、位置を確認して待機をすると、
人数が必要で、結局は引篭（ひきこもり）化してしまう。それで
地球規模で通用するかと言えば、２流でしか勝利できない。
 
亜細亜で勝利できるだけの蹴球型式と、欧州や米州で勝利できる
蹴球形態とでは、性質が異なるということなのだろう。
 
そして、亜細亜の蹴球も進化している今日において、ＯＳＩＭ氏
がどうしようとしているのか、という現状の課題において、過去
を否定して進化しなければならない。>>887 
 
過去に浸っている暇は無い　ｂｙ梅崎司
 
　

912五十川卓司  : 2007/06/13(水) 06:52:16 ID:nmsiPta90 
追記>>907 
 
欧米の一流の試合では、狡猾（ずるい）や詐欺（だます）という
行為では通用しないように思われるのだが。直線的な動作だけで
は通用しない。
 
自重の方向性を変化させるには、柔軟かつ強靭な筋骨が必要との
表現が良いでしょう。
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918五十川卓司  : 2007/06/13(水) 07:51:09 ID:nmsiPta90 
神戸は、暴力団山口組の本拠地なので、倶楽部と暴力団との関係
を三浦敦氏が問題視したことが事態の発端ではないだろうか。
 
ＮＴＴという電話会社でも、通話明細が、外資系列の金融会社に
融資や投資をされた金融会社や流通会社や運輸会社に、顧問会社
を経由して漏洩されていた。
 
そして、地域に既存の金融会社や流通会社や運輸会社の顧客取引
を横奪して急成長し、外資系列の金融会社は「効率的」に融資や
投資を高利で回収できたのである。>>916 
 
　

919五十川卓司  : 2007/06/13(水) 07:52:47 ID:nmsiPta90 
ＴＶ映像からでは、其処まで観ることができませんので、話題と
して報告された範囲でしかありませんね。>>917 
 
　

923五十川卓司  : 2007/06/13(水) 07:59:10 ID:nmsiPta90 
つまり、条件反射での高速化や瞬発化では、受験勉強での教練と
一緒で、その反射の形態を研究されてしまっては、木偶（でく）
人形のように相手に見抜かれてしまうということでしょうか。
 
社会保険庁のように、条件反射による顧客対応では、苦情対応が
失敗して尻貧（じりひん）してしまうのと同様に。>>920 
 
　

926五十川卓司  : 2007/06/13(水) 09:00:44 ID:nmsiPta90 
追記>>923 
 
つまり、１６分の１拍子までの古典音楽と、６４分の１拍子以上
の爵士樂（じゃず）のＳｗｉｎｇや電子音楽との差異として表現
をすることができるでしょう。
 
高速に動作可能な人々から見れば、低速に動作している人々は、
時間が止まっているように見えるという現象です。
 
映画表現などでもありますね。現在では、富士ＴＶ系列で放送を
されている求婚（ぷろぽーず）大作戦が、このような時間の使用
方法を一部に採用しています。
 
”謙三は何も分かってない”という言葉ですが、結婚相手の男性
は、若くして巨大な建造物の設計をしたという設定とされている
が、おそらく、親が建築関係者で、その人脈で、建築業界で有利
な地位であるのだろう。
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建築業界で職業と生活とを構築しようとすれば、彼からの求婚を
拒否することはできないであろうと思われる。
 
　

927五十川卓司  : 2007/06/13(水) 09:05:13 ID:nmsiPta90 
追記>>926 
 
ＴＯＳが、何故、午後４時に、月曜９時から放映されているＴＶ
戯脚を大分県内で放映しているかについては、帰宅部の女児相手
に、都会の風俗風潮を宣伝する販売戦略が有ると言えるだろう。
 
かつて、地方では、東京で流行した服飾や鞄袋の売れ残りを地方
で販売するにおいて、放送期日を遅延させることで、流行を演出
していたからである。
 
そのような服飾や鞄袋を販売促進するために、「恋愛には高額な
道具を必要とする」かのような演出や演技が、あざとく実施され
てきたと言える。
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ293
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1181709717/

60五十川卓司  : 2007/06/13(水) 19:13:10 ID:nmsiPta90 
側面での対地防御と中央での対人防御とについては、相手の攻撃
が、何処で実施されているかにより、変化するべきであると思わ
れる。
 
なぜなら、前回の鹿島鹿隊戦において、対地防御の対象であった
側面位置の高橋大輔氏が、直接蹴賭や中央突破からの空中蹴賭に
成功したからだ。
 
つまり、鹿島側の失点において、対地防御なのか対人防御なのか
の切替が必須であることが判明したと言えるだろう。
 
攻撃側の観点からすれば、対人防御の対象とされているのか対地
防御の対象とされているのかを判断して、中央選手と側面選手と
が役割を交代する行動により、相手の防御を混乱して撹乱（かく
らん）することができる可能性があるということになる。
 
三角形の回転運動では、赤側面担当者が中央へ、黄中央担当者が
側面へ、交代することになる。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-06.htm
 
　

66五十川卓司  : 2007/06/13(水) 19:58:40 ID:nmsiPta90 
前田俊介氏は、物理の方向力学（べくとる）の学習をして、衝突
する物体の衝撃による反射の作用について、知見を深める必要が
有りそうだ。
 
直感的には、撞球（びりやーど）の台を倶楽部室内に設置して、
球の動作や反射を観察して、実地に研修すると良いだろう。
 
 
それから、少しでも球が弾（はず）んでいると、地這していると
同一の意識で、球の下側を蹴ってしまい、上空へ飛弾してしまう
ことが多いようなので、球の弾み具合を見て、膝の曲げ具合での
調整で、地面からの足の高さ、球と足とが衝突する点を調節する
練習も必要そうである。
 
 
そして、黄囮走者への配球から、黄配給者が中央配球をする場合、
赤走者と青走者と中央配球の遭遇点が一直線上に並ぶと、時間差
攻撃を仕掛けることができる。
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86五十川卓司  : 2007/06/13(水) 22:24:54 ID:nmsiPta90 
経緯>>71 
 
通話明細の漏洩という組織犯罪を内部告発したところ、
 
「君には仕事を任せれない。」
「会議室の隅に席を作っておいた。」
「そのような事実は存在しない。」
「精神分裂病による幻覚や妄想だ。」
「精神病院に通院したら。」
「仕事をしてないから業務成績不良で一般解雇ね。」
 
という筋書に嵌められました。
 
　

95五十川卓司  : 2007/06/13(水) 22:55:04 ID:nmsiPta90 
残念ながら、現実なのでした。>>90 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/index.htm
 
 
ところで、どれについての質問ですか？
 
　

102五十川卓司  : 2007/06/13(水) 23:21:09 ID:nmsiPta90 
無理に方向転換をしなくても良い場面で、無理矢理な捉球からの
変則な蹴賭をしようとしてしまうので、物理法則を無視している
ように見えるからである。
 
物理法則を上手に利用する方が、蹴賭の成功確率が上昇するよう
に見える。>>96 
 
　

103五十川卓司  : 2007/06/13(水) 23:29:18 ID:nmsiPta90 
追記>>102 
 
つまり、強く枠の中に蹴るには、どうすれば良いかである。回転
している動いている球と、走り込んでいって遭遇する点において、
最高速（とっぷすぴーど）で蹴るには、どうすれば良いかである。
 
体の速度と足の速度とが球に与える力において、球の方向と衝突
して付加される加速度が最高になりながら、枠の中へ行くことが
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理想ということになる。
 
誰かに撞球の球を転がして貰って、それに自身の体や足の象徴で
ある球を転がして衝突させ、球がどちらに向かうかを研究すると
良いだろう。速度や角度の研究である。
 
物理法則に背いて不合理な行為をすると、時間が遅くなる。
 
　

106五十川卓司  : 2007/06/13(水) 23:35:44 ID:nmsiPta90 
追記>>103 
 
それが、”もっと単純（しんぷる）にやれ”という言葉の意味で
ある。
 
　

107五十川卓司  : 2007/06/13(水) 23:36:01 ID:nmsiPta90 
実行に移すと、逮捕されて解雇されます。そういう具体的な対象
での妄想は、止めた方が良いでしょう。いつ、実行に移すか危険
です。もし、あなたの身元が露顕して、相手の女性が誰かが判明
した場合、職場から追放される危険も有るのですから。>>104 
 
相手の女性が不快に感覚するような言動も止めた方が良いですね。
 
　

159五十川卓司  : 2007/06/14(木) 07:57:21 ID:F8e7ayjO0 
ＮＨＫの映像については、その内容について付言していたので、
著作権侵害には該当しません。新聞記事を引用したのと同一です。
 
ＮＴＴ関係者が、また脅迫ですか。>>130,>>133 
 
 
九・一一事件を画策した共和党の支持者かな？>>149 
 
　

161五十川卓司  : 2007/06/14(木) 08:08:56 ID:F8e7ayjO0 
隊内での練習試合では、一軍の攻撃隊と二軍の守備隊ｖｓ二軍の
攻撃隊と一軍の守備隊とで、攻守の練習をする必要もあるだろう。
攻撃隊と守備隊との連係も重要だが、個人対個人、組織対組織の
対決も必要であるからだ。
 
　

210五十川卓司  : 2007/06/14(木) 18:44:13 ID:F8e7ayjO0 
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今日は、雨中での練習、お疲れ様でした。梅雨の季節、雨中での
試合も増加して、強く蹴れば、相手を反射板にした配球も可能で
あるところから、積極的な試技が増加していたようでした。
 
基本に忠実な試技をしていた方が、身体の動作への制御力の負担
を軽減して、周囲への観察力を増大させるでしょう。
 
　

216五十川卓司  : 2007/06/14(木) 18:52:57 ID:F8e7ayjO0 
練習場の観客の話題として、丸韓の胸広告についての話題があり
ましたが、鋼球遊技場の周辺で、様々な事件が発生する危険から
Ｊ－Ｌｅａｇｕｅを保護するための判断が有るのでしょう。
 
丸韓に問題が無くても、暴力団体などの犯罪組織が関係する賭博
や風俗に巻込され、選手や監督が誘惑されて八百長問題が惹起を
される危険を回避したり防止をする必要は有ると思われます。
 
今回の菊地直哉容疑者の事件にしても、財布は遺失したとされて
いますが、実際には、女児が窃盗していたと思われ、その背後に
女児を誘惑して調教し、窃盗や脅迫の手段としている犯罪組織が
潜伏していることと思われます。
 
女児の今後の人生を考慮した場合、女児を加害者として告発せず、
被害者のままで匿名としておくにしても、背後の犯罪組織を摘発
していく警察組織の責務は重大です。
 
最近の警察組織では、警察職員が、そのような誘惑の対象とされ、
捜査情報の漏洩や権限便宜の供与などをさせられているようで、
「綱紀粛正」では隠蔽工作が助長されるだけでもあり、身を切る
覚悟が必要でしょう。
 
　

279五十川卓司  : 2007/06/15(金) 08:20:12 ID:NpY0TaHr0 
大分県内でも、覚醒剤で逮捕者が出たようですが、千葉発の薬物
事件としては、ＮＴＴの通話明細漏洩事件でも、同一の犯行事例
があります。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/News_Papers/1999-05-10_NTT.htm 
 
覚醒剤事件では、有力者や公職者の子孫に薬物を配布して、犯罪
を隠蔽しようとする作為が多く、ＮＴＴ職員などは、その恰好の
標的にされていたと言えるでしょう。
 
最近では、元衆議院議員の武村正義氏の男子が、その犯罪拠点に
させられていた事態が摘発されています。
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283五十川卓司  : 2007/06/15(金) 08:51:43 ID:NpY0TaHr0 
特にありません。東京でも、いろいろとありましたので、慣れて
いますから。まあ、それをＮＴＴで主張しても、「被害妄想」の
「精神病患者」として裏闇葬送されるだけなので、鈍感力が身に
付いたのでしょう。>>282 
 
　

340五十川卓司  : 2007/06/15(金) 17:17:03 ID:NpY0TaHr0 
村八分とは、大人気ない振舞ですね。>>284 
 
 
追記>>279 
 
大分県内も有料高速道路あるいは無料の高規格道路が整備され、
長距離運送車両による騒音や、その運転手によって惹起をされる
性的犯罪が減少することでしょう。
 
そうすれば、彼等の性欲による衝動的な暴力を自制させるために
販売されているとも言える野蛮で暴力的な風俗雑誌や色情漫画の
販売もしなくて済んで行くと思われます。
 
そのような風俗雑誌や色情漫画に触発された性欲への堕落も削減
できそうです。
 
　

703五十川卓司  : 2007/06/16(土) 15:54:53 ID:cQ74xEul0 
気温が高温であったため、三木隆司氏の脳震盪（のうしんとう）
と思われる具合が懸念される。病院で適切な処置が実施されると
思うのだが。
 
伯剌西爾から渡来した真羅仁勇氏と競流自如氏は、気温が高温と
なるにつれて、調子が上昇してきている。夏場の活躍が予想でき
るが、秋場の気温低下により調子が低下する事態も予想されると
の見方から、体温を上昇させる伯剌西爾食の献立を研究しておく
と良いだろう。
 
前田俊介氏も、蹴賭の質が向上してきているようだ。梅崎司氏は、
旋律（りずむ）を変化させて相手の防御を突破する方法を早速に
試行したようである。
 
根本裕一氏も、去年の実績から厳しい守備標的とされて、調子が
低迷していたが、周囲の支援や連係により、対人守備標的の程度
が軽減されて、本来の調子を復活させてきており、高橋大輔氏と
左右の送受や交代による作戦が有効に機能するようになってきた。
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717五十川卓司  : 2007/06/16(土) 16:05:51 ID:cQ74xEul0 
なるほど。>>705 
 
音程＝Ｐｉｔｃｈ
調子＝Ｒｈｙｔｈｍ
旋律＝Ｍｅｌｏｄｙ
調和＝Ｈｅｒｍｏｎｙ
 
蹴球でＭｅｌｏｄｙを変化させて、とはまだ言いませんね。
 
　

720五十川卓司  : 2007/06/16(土) 16:08:44 ID:cQ74xEul0 
追記>>703 
 
藤田義明氏と真羅仁勇氏との攻守交代が成功していたことも収穫
であったと言える。
 
　

728五十川卓司  : 2007/06/16(土) 16:18:00 ID:cQ74xEul0 
大分県内で、覚醒剤が取引されていた事件に関連して、若年者の
食事や飲料への薬物混入で、不知なままに薬物中毒にさせられ、
「精神疾患」と故意に誤審されて、精神病院への通院により暴利
を貪られている危険が潜伏していることが予想される。
 
薬物犯罪について、そのような薬物被害者が存在していることを
前提にして、「精神疾患」に冤病されて搾取されている薬物依存
症や薬物中毒症の患者を救出することも、警察捜査の責務である
と言える。
 
なお、「精神疾患」の症状による投薬治療では駄目であり、精神
薬物を毒素として体外に排出させる治療が必要である。
 
　

872五十川卓司  : 2007/06/16(土) 20:58:05 ID:cQ74xEul0 
５月７日に右足内側側副靭帯損傷で、全治３ヶ月です。側副靭帯
は、歩行や走行での衝撃を吸収しているようで、硬い路面を歩行
するには、まだ足を引き摺ります。
 
座った姿勢で膝関節が固定されていると、再度、円滑に動かすに
は、時間が掛かります。>>740 
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56五十川卓司  : 2007/06/17(日) 03:03:14 ID:aYUjvtBw0 
訳語
 
音程＝Ｐｉｔｃｈ
音色＝Ｔｏｎｅ
拍速＝Ｔｅｍｐｏ
拍律＝Ｒｈｙｔｈｍ
旋律＝Ｍｅｌｏｄｙ
調和＝Ｈｅｒｍｏｎｙ
 
　

61五十川卓司  : 2007/06/17(日) 03:40:26 ID:aYUjvtBw0 
昨日は、別府の鉄輪温泉に行ってきたので、早く寝たため、目が
覚めてしまいました。
 
http://www.owl.ne.jp/beppusotoyu/index2/index.html
 
体の傷も心の傷も、治癒するには温泉が良いのでしょう。黙って
いても、分かることです。
 
　

182五十川卓司  : 2007/06/17(日) 19:26:25 ID:aYUjvtBw0 
「通報しにくい」と第三者組織 >>130
 
京都市、職員内部告発制度で設置へ
 
http://www.kyoto-np.co.jp/article.php?mid=P2007052900027
 
　京都市は２８日、市職員からの内部告発を受け付ける弁護士ら
の第三者組織を、今秋から設置する方針を決めた。
 
　これまで市人事課内に窓口を置いてきたが、告発例が少なく、
「同僚の職員が応対するので通報しにくい」などの指摘もあった
ため、外部機関で受け付けることにした。
 
　市は、公益通報者保護法に基づき、昨年４月に内部告発の受け
付けを始め、昨年度は、職員不祥事に関連した告発が民間を含め
１０件寄せられた。しかし、実名による通報を受け付けの条件と
しているため、市職員からの告発は３件にとどまった。
 
　内部告発を増やすには、職員が、実名でも安心して通報できる
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体制が必要と判断し、効果をあげている大阪市や横浜市と同様に
弁護士など外部の専門家が対応する窓口を設けることにした。
 
　弁護士事務所に委託するか、新たな組織を発足させ、弁護士に
告発受理と市の内部調査への助言を担当してもらう。
 
　市監察室は「職員が通報しやすくなり、内部調査にも、外部の
チェックを求めていくことで、制度を充実させたい」としている。
 
　

184五十川卓司  : 2007/06/17(日) 19:35:17 ID:aYUjvtBw0 
千葉犬隊への対策については、複雑な展開を、単純（しんぷる）
かつ適確な規模（こんぱくと）で実施することが必要だろう。
 
このためには、正確と精密とを追求する練習が必要である。
 
ところで、
 
千葉発の覚醒剤事件であるが、岡山県と大分県とを狙撃している
観が有る。旧薩摩藩海軍閥の暴力団稲川会と旧長州陸軍閥の暴力
団山口組とが、ＮＴＴの東西分割により、通話明細や交通記録に
よる支配権を拡大した経緯があるが、そのような旧内務省関係者
や旧軍部省関係者の利権や権益の巣窟であった旧大蔵省や旧通産
省を、解体して再編した村山富市氏や橋本龍太郎氏への復讐でも
しているのだろうか。
 
　

193五十川卓司  : 2007/06/17(日) 20:50:48 ID:aYUjvtBw0 
追記>>184 
 
正確であり精密であるためには、躊躇や逡巡の無い力が、必要で
ある。
 
不首尾であれば、ためらうことなく出来た形を捨てよ。陶芸と同じ。
 
　

248五十川卓司  : 2007/06/18(月) 00:32:20 ID:KrWRudB/0 
訳語（追加）>>56 
 
音程＝Ｐｉｔｃｈ
音幅＝Ｓｔｒｏｋｅ
音色＝Ｔｏｎｅ
拍速＝Ｔｅｍｐｏ
 
拍律＝Ｒｈｙｔｈｍ（１人）
旋律＝Ｍｅｌｏｄｙ（２人～５人）
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協律＝Ｈｅｒｍｏｎｙ（５人～１１人）
響律＝Ｓｙｍｐｈｏｎｙ（１２人～）
 
　

250五十川卓司  : 2007/06/18(月) 00:37:00 ID:KrWRudB/0 
追記>>193 
 
陶芸では、粘土の品質に間隙があると、乾燥や焼結において空気
が膨張して罅割（ひびわれ）が発生するため、よく練成して間隙
を埋めておく必要があります。
 
この点が、蹴球の練習と同一であると思えるところです。
 
それでも、実際には、様々な原因により、失敗作がほとんどで、
作品に成るのは希少価値なのだそうです。
 
　

252五十川卓司  : 2007/06/18(月) 00:43:57 ID:KrWRudB/0 
轆轤（ろくろ）の回転次第でしょう。>>251 
 
蹴轆轤（けりろくろ）の実際。
 
http://hagisei.269g.net/article/3745767.html
 
　

253五十川卓司  : 2007/06/18(月) 00:44:38 ID:KrWRudB/0 
あなたの脳には隙間が多そうですか？>>251 
 
　

257五十川卓司  : 2007/06/18(月) 01:05:40 ID:KrWRudB/0 
蛸（たこ）ですか？>>255 
 
ＡＡからの想像。
 
　

348五十川卓司  : 2007/06/18(月) 18:11:20 ID:KrWRudB/0 
通信網の設計理論に位相幾何（Ｔｏｐｏｌｏｇｙ）という概念が
ある。通信網の設計の場合は、点と線との配置や配合において、
大きく星型と網型とに区別される。
 
星型は、一つの点から伸びる線で複数の点を結ぶ位相幾何であり、
網型は、複数の点を相互に結ぶ位相幾何である。
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星型の特長は、比較的単純であるが、その中心となる点を全ての
通信が通過するため、その点に設置した装置に高負荷が集中して
しまい、装置が故障する原因にもなり、また、その装置が呼称を
すると全ての通信が途絶してしまう危険を伴う。
 
網型の特長は、比較的複雑であるが、中心に負荷が集中する弊害
が無く、一つの点や一つの線が故障や切断した場合でも、他経路
が確保されており、通信が途絶しない。
 
実際の通信網では、このような星型と網型との利点を上手に組合
させて、通信網の安全と安定とを確保する。
 
　

351五十川卓司  : 2007/06/18(月) 18:17:15 ID:KrWRudB/0 
追記>>348 
 
このような通信網の設計理論を、現在の酉隊の負傷者の多発状態
に比喩すると、蹴球作戦の設計の失敗が、負傷の原因であろうと
いう事実を発見することができるだろう。
 
練習でも試合でも、単純な作戦で中央に位置された高松大樹氏や
央倶守人氏に負荷が集中したため、疲労の累積による疲弊により
負傷をしてしまったと言える。
 
また、深谷友基氏についても、中盤の守備者との連係の不足が、
疲労の蓄積の原因となっているであろう。疲労の蓄積が、作戦の
遂行上不可欠であるとするならば、支援要員や交代要員が必要で
あるのだが、このような配慮ができていなかったのであろう。
 
蹴球作戦においては、組織として各個人の負荷が均等になるよう
にしておいた方が、組織としての運動量や運動性が向上する、と
言える。
 
　

356五十川卓司  : 2007/06/18(月) 18:28:00 ID:KrWRudB/0 
訂正>>348 
 
１０行目～１１行目
誤：その装置が呼称をすると
正：その装置が故障をすると
 
　

358五十川卓司  : 2007/06/18(月) 18:39:51 ID:KrWRudB/0 
高松大樹氏と深谷友基氏の妻女に料理における栄養素の配分配合
について、特訓をすることも、蹴球作戦の一環として必要である
との観方もあるだろう。
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筋肉の材料である蛋白質の摂取に最適な調理方法についての特訓
である。
 
　

366五十川卓司  : 2007/06/18(月) 19:30:18 ID:KrWRudB/0 
網型や星型の位相幾何とは別に、円型の位相幾何で通信網を設計
する方法がある。ＴｏｋｅｎＲｉｎｇと呼称される位相幾何設計
方式である。
 
Ｔｏｋｅｎとは呼掛（よびかけ）という意味で、円形に点を線で
結び、相互に発信着信を呼掛しながら、限定された通信網の容量
や性能を、相互に融通するという方式であった。
 
通信装置の性能の増強と伴に、直接に接続できる通信回線数量が
確保できたため、相互の融通という意味では不要であるが、星型
と網型との中間概念として存続している。
 
乗合（Ｂｕｓ）型とされる位相幾何については、蹴球において、
持球突破における左右の併走として概念できるだろう。
 
 
参考資料
http://www.yt3.info/network/topology.html
 
　

367五十川卓司  : 2007/06/18(月) 19:37:35 ID:KrWRudB/0 
参考資料>>358 
 
サッカー食
http://bookcart.sportsclick.jp/bbmshop01/7.1/BBM109041/
 
　

377五十川卓司  : 2007/06/18(月) 20:02:18 ID:KrWRudB/0 
２９０に到達したので、３００までだったのを、４００まで追加
しました。「そんなに生きるのか」との質問ですが、平均寿命は
８０歳を超えていますから、それぐらいは生きるでしょう。>>372 
 
　

380五十川卓司  : 2007/06/18(月) 20:11:23 ID:KrWRudB/0 
追加>>367 
 
サッカーでメシが食えるか？
http://shop.skinet.jp/goods/exec/detail.cgi?gid=60
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サッカーでメシが食えるか？２
http://shop.skinet.jp/goods/exec/detail.cgi?gid=63
 
治療院に置いてありました。
 
　

381五十川卓司  : 2007/06/18(月) 20:13:41 ID:KrWRudB/0 
最初は不慣れなもの。倶楽部で支援しているのであれば、問題は
無いでしょう。失礼という情緒の問題ではありません。難しいの
ですから。>>379 
 
　

389五十川卓司  : 2007/06/18(月) 20:48:23 ID:KrWRudB/0 
追記>>381 
 
要するに、言いたいのは、人間の身体は、通信の機械のように、
回路基盤を取換すれば治るということにはならず、人生が掛かっ
ているということ。
 
　

546五十川卓司  : 2007/06/19(火) 08:33:39 ID:I7eUCffV0 
追記>>381 
 
食育への協賛の一環として、”トリニータの選手も食べています
”というキャッチフレーズで、献立や食材を提供する宅配事業に
商標付与や広告付与をする事業を展開することも可能でしょう。
 
 
追記>>389 
 
乳幼児期の食事は、その子の人生を決定してしまうほど重要です。
 
　

599五十川卓司  : 2007/06/19(火) 18:03:01 ID:I7eUCffV0 
競技に必要な良質な筋肉を育成するには、野山を疾走して登山を
しているような放牧された鳥獣の蛋白質が豊富で脂肪分が削減を
された食肉が良いでしょう。食味や食感を優先するよりも、筋肉
の材料としての品質を優先するという発想も必要であると思われ
ます。
 
膝痛を庇護して発症した腰痛の治癒には、その原因である膝痛の
治療が先決であるでしょう。
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602五十川卓司  : 2007/06/19(火) 18:08:33 ID:I7eUCffV0 
今日の練習は、１５時からだったようで、１６時に到着したため
紅白戦をしていました。居残練習では、蹴賭練習をしていました
が、配球を受けて蹴賭の位置に球を送る場合に、地這球だけでは
実戦では応用が効かないので、小飛球や地弾球を故意に配球して、
空中（ぼれー）蹴賭の練習もしておく必要が有るでしょう。
 
空中蹴賭であれば、相手守備の足との接触も少なくでき、転倒に
対応する空中姿勢や柔術受身の練習も可能となります。
 
体操競技や柔道競技での転倒での負傷防止の練習方法を導入して
も良いと思われます。
 
　

606五十川卓司  : 2007/06/19(火) 18:20:17 ID:I7eUCffV0 
追記>>602 
 
このような受身の感覚を習得するにおいて、幼少期から芝生での
練習をしておくことが効果的であると言えるでしょう。
 
　

629五十川卓司  : 2007/06/19(火) 19:44:10 ID:I7eUCffV0 
芝生は、どの程度、濡らして措くのが好いだろうか？
 
　

935五十川卓司  : 2007/06/20(水) 21:47:37 ID:W0BOtoJX0 
今日の敗戦で、競流自如氏を中央待機とした戦術の限界が、露呈
したと言えるでしょう。
 
今日の生硬とも言える千葉犬隊の自動化され機械化された戦術に
おいて、球門の右前から前に斜行をする直線が弱点になっていた。
 
しかし、深谷友基氏の休場により、高橋大輔氏が攻撃参加できて
いない状態で、競流自如氏が右側に流動するべきところを、中央
待機に固執していたために、其処を攻撃することができなかった。
 
そして、前田俊介氏が疲労したので、松橋章太氏と交代したので
あろうと思われるが、そもそも中央待機型にしているために周囲
の疲労が増大するのであるから、前半の終盤に、相手が修正して
くる以前に、競流自如氏と松橋章太氏とを交代するべきであった
と思われる。
 
結局、そのような状態で、高橋大輔氏に攻撃参加させたために、
失点してしまったと言える状態であった。
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944五十川卓司  : 2007/06/20(水) 21:56:57 ID:W0BOtoJX0 
衝突に脆弱である隊員は、負傷を危惧しての反射的な回避行為で
あろうが、衝突について負傷をしないようにする訓練も必要なの
ではないか。その瞬間は、球よりも相手の体との衝突を重視する
という感覚が必要そうである。
 
　

950五十川卓司  : 2007/06/20(水) 22:02:55 ID:W0BOtoJX0 
さて。
 
　

982五十川卓司  : 2007/06/20(水) 22:33:29 ID:W0BOtoJX0 
そういう自主性が必要である。>>978 
 
　

992五十川卓司  : 2007/06/20(水) 22:44:41 ID:W0BOtoJX0 
木瓜か茄子かは知らないが　梅に実の成る　梅雨の空>>987 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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補弱。　大分トリニータ295
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1182345605/

22五十川卓司  : 2007/06/20(水) 22:52:10 ID:W0BOtoJX0 
もし、競流自如氏を高松大樹氏の代理として起用しているのなら
ば、あの動作では、高松大樹氏に失礼だろう。左右への展開や、
後方からの持球前進も、彼は実行するからである。
 
競流自如氏に、このような高松大樹氏の試技を録画視聴させて、
改良する訓練を実施する必要があるだろう。
 
　

54五十川卓司  : 2007/06/20(水) 23:40:28 ID:W0BOtoJX0 
競流自如氏が、中央から動かないので、側面突破する人数が不足
していたから。「俺のところに寄こせ」という態度では、周囲に
包囲されている状態で略奪される事態が発生するため、渡せない
という状態を、彼は理解しているのだろうか？
 
伯剌西爾蹴球の低層では、主人が奴隷に命令する型式なので通用
したかもしれないが、奴隷が主人に賞賛されるようにするための
試技でしかない状態では、民主主義の日本では通用しないだろう。
 
そのあたりの意識改革が必要そうである。酉隊そのものが主人が
奴隷を酷使する封建主義や律令制度に堕落をしているのかもしれ
ないが。>>47-49 
 
　

55五十川卓司  : 2007/06/20(水) 23:42:27 ID:W0BOtoJX0 
ＮＴＴの工作員が乱入してきました。>>52 
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/index.htm
 
　

106五十川卓司  : 2007/06/21(木) 07:28:11 ID:VG7ltH760 
紗武主香氏は、できている組織を修正することはできるが、組織
を一から創っていくことができない状態であるようだ。その状態
を克服しようとして、中盤選手を入替したのでもなさそうである
し、これからどうするつもりなのだろうか。
 
選択した伯剌西爾人の隊員の行状では、罪や罰による規律という
よりも、恥や賞による士気が保てないのではないか。>>104 
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233五十川卓司  : 2007/06/21(木) 19:36:22 ID:VG7ltH760 
必死とか憤怒とかでは長続きしないので、冷静かつ沈着に、試合
の総合状況を理解して、それぞれに情報交換や指導指揮ができる
ようになって欲しいものだ。
 
他人の誤謬を指摘して修正することは簡単であるが、自分自身の
誤謬を指摘して修正することは困難である。このためにこそ当意
即妙な対話をする能力の発揮が、試合の最中に必要なのである。
 
今日は、映画Ａｐｏｃａｌｙｐｔｏを観ました。中南米における
帝国支配が、森林の狩猟民族を奴隷として狩猟して人身売買する
行為により、巨大な建造物を可能としていたという視点から表現
されていましたが、実際には、西班牙や葡萄牙からの侵略による
奴隷狩猟や人身売買の方が深刻であったと言えるでしょう。
 
http://www.apocalypto.jp/
 
欧米で上映するにおいて、それでは観客が動員できないために、
原住民同士での奴隷狩猟や人身売買を表現して、その惨酷を表現
することにしたのであろうと思われます。
 
卑怯で卑劣な人物は、強者の庇護や保護を要求して、その配下で
惨酷な行為をして、他者への「優位」を獲得するものだ、という
表現としては良いのではと思われました。
 
蹴球の話題に帰還すると、個人競技である格闘技では、李小龍（
Ｂｒｕｃｅ　Ｌｅｅ）氏の台詞におるように、接近戦での瞬間的
な動作では、Ｄｏｎ’ｔ　ｔｈｉｎｋ，Ｆｅｅｌ．であろうが、
組織競技である球技では、作戦での展開が重視されることから、
Ｎｏｔ　Ｏｎｌｙ　Ｆｅｅｌ，Ｔｈｉｎｋ．が要求される。局面
での個人対個人の対決では感覚が優先されるが、作戦での展開に
おていは思考が優先すると言える。このような場面や局面にての
思考と感覚との切替が必要であるように観える。
 
　

235五十川卓司  : 2007/06/21(木) 19:41:02 ID:VG7ltH760 
追記>>233 
 
この映画に登場する惨酷な奴隷狩猟団の隊長と部下達とを、酉隊
強化部に比喩すると、面白く観れるかどうか、立場によって違う
のだろう。
 
ああいう惨酷な処刑に熱狂するような野蛮な振舞は、よろしくは
無いと思うのだが。
 

mailto:
http://www.apocalypto.jp/
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1182345605/233


　

238五十川卓司  : 2007/06/21(木) 19:54:48 ID:VG7ltH760 
日本映画は、そういう色情や江呂を要求する観客への迎合により、
感情表現や思想表現の水準や品質が低下して、一度、滅亡をして
いるのです。>>237 
 
　

279五十川卓司  : 2007/06/21(木) 23:56:55 ID:VG7ltH760 
今日、県庁の共同庁舎の昇降機に搭乗したら、緊急救助の赤文字
が点滅して７階で停止した。扉が開いたので降りると、異常動作
であるとの職員の説明があり、荷物用の昇降機で一階まで降りる
ことができた。
 
そして、入口の守衛である男性に、その趣旨を報知したところ、
「私の管轄外であるので、あちらで言って下さい」と言われて、
役所仕事は怖いなあと思いました。
 
　

309五十川卓司  : 2007/06/22(金) 08:06:06 ID:goKm6ev30 
そういう雰囲気なのでしょう。連絡しますと言ってくれていれば、
もう連絡されていましたよ、と言えたところだったのですが。
 
まだまだ、現場にまでは経営意識が浸透していないのではと思い
ました。>>287 
 
警備員に日雇は危険でしょう。
 
　

310五十川卓司  : 2007/06/22(金) 08:07:32 ID:goKm6ev30 
いいえ。書き込んだことはありません。>>307 
 
　

311五十川卓司  : 2007/06/22(金) 08:13:33 ID:goKm6ev30 
此処のことですね。
 
☆★　大分県の政治と選挙　★☆
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/giin/1134666188/
 
　

315五十川卓司  : 2007/06/22(金) 09:06:51 ID:goKm6ev30 
県政や市政に何を言っても無駄なのは、手の届かない美女を想像
や妄想して、自慰行為をするに似ている、ということですか？

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1182345605/237
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1182345605/287
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1182345605/307
mailto:
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/giin/1134666188/
mailto:


 
あなたは、行政職員の中年男性を想像して自慰行為をするのです
か？危篤、もとい奇特な方ですね。>>312 
 
　

484五十川卓司  : 2007/06/23(土) 08:10:54 ID:kgEiFGyp0 
合コン装い１３０万円恐喝　５人逮捕
 
勧誘、脅し、役割分担　容疑で福岡県警
 
　福岡中央署は１８日、合コンを装って現金を脅し取ったとして、
恐喝の疑いで、指定暴力団山口組系組員菖蒲晃平容疑者（２７）
＝福岡県春日市須玖南３丁目＝ら５人を逮捕、同容疑で事件当時
は未成年だった福岡市内の少女２人＝２０歳と１９歳＝を、福岡
地検に書類送検したと発表した。
 
　他の逮捕者は、同組員小川勇（２４）＝同市大谷７丁目▽無職
永渕崇行（２４）＝福岡市西区横浜１丁目▽無職三好順也（２５
）＝住所不定▽飲食店店員少年（２０）＝同＝の各容疑者。
 
　調べでは、７人は共謀し昨年９月２０日、飲食店員少年が知人
の同県行橋市内の男子大学生（２０）を福岡市内のカラオケ店に
誘い出し、少女２人と、「王様ゲーム」などをしていたところ、
恋人役の永渕容疑者が踏み込んで「人の女に手を出しやがって」
などと脅迫。
 
　仲介役の菖蒲容疑者が現れ「２００万円で話がついた。責任を
取れ」と求め、警察に通報しないように告げた上で１２７万円を
脅し取った疑い。全員が容疑を認めているという。
 
＝2007/06/19付 西日本新聞朝刊＝
 
　

495五十川卓司  : 2007/06/23(土) 09:26:08 ID:kgEiFGyp0 
今日の下郡の倶楽部酉隊のＴＶ応援会は、午後９時まで営業時間
を延長して、実施するとのことでした。
 
　

500五十川卓司  : 2007/06/23(土) 09:57:26 ID:kgEiFGyp0 
まっちょけん＝待っといてくれ。
まっちょれん＝待っていられない。早くしろ。
 
　

503五十川卓司  : 2007/06/23(土) 10:04:31 ID:kgEiFGyp0 
まっちょんけん＝待っているからいつでもきてね。

http://jumpres/read.cgi/soccer/1182345605/312
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まっとんけ＝待っているから早く来てね。
 
時間的なニュアンスが違うように感じる。
 
　

614五十川卓司  : 2007/06/23(土) 18:53:36 ID:kgEiFGyp0 
昨日、治療院において、衝突時の対処方法について議論しました。
剣道の場合でも、自稽古において、周囲から不意に衝突をされる
危険がありますが、その場合には、衝突された瞬間に飛び上がる
ことで、足首や膝部への負傷を回避します。
 
正面衝突の場合でも、瞬間的に空中で衝突して、足首や膝部への
負担を軽減しますから、その応用です。特に、側面からの衝突に
おいては、床と体との摩擦や荷重で関節を負傷する危険が重大と
なります。
 
そして、その飛翔において、落下する場合には、背中、というか
肩甲骨から落下をすることで、負傷を防止します。関節の負傷は
予後の不良の危険がありますが、体幹での受身であれば、負傷は
最小限度にできるでしょう。
 
また、衝突する側も、上方から下方へと衝突してしまうと、相手
に重傷を負傷させて、一生、その心的負担により苦しみ悩むこと
になってしまいますから、下方から上方へと衝突して、相手への
配慮により、負傷の危険を回避することができます。
 
蹴球の選手は衝突の作法が下手である性癖があるのには、相互の
衝突を前提とした練習をしていないからでは無いかと思われます。
格闘技では、相手との衝突が前提です。
 
体幹を鍛錬するにおいて、体幹を鍛錬してから衝突の訓練をする
よりも、防具を装着して、衝突の訓練をすると体幹が強化される
という発想の方が良いと思うのですが。
 
空中姿勢の訓練には、体操競技におけるトランポリンという道具
があります。衝突での飛翔において落下するときに、受身をする
には、空中での姿勢制御、つまり、体幹の平衡感覚と捻転動作が
必要です。
 
　

616五十川卓司  : 2007/06/23(土) 18:59:21 ID:kgEiFGyp0 
地方から東京大学に入学して、灘閥や開成閥や裸猿閥による差別
により苦悩させられたのでしょう。暴力団山口組や暴力団稲川会
の政府内舎弟養成学校なのです。>>615 
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951五十川卓司  : 2007/06/23(土) 23:15:53 ID:kgEiFGyp0 
「強化部長」である原靖氏が主張していた、「点を取られても点
を取りに行くサッカー」という基本方針は完全に破綻している。
 
原靖氏は、責任を取って辞任するべきだろう。そうしないと何も
始まらない。
 
　

966五十川卓司  : 2007/06/23(土) 23:23:47 ID:kgEiFGyp0 
今日は、自由民主党の参議院議員立候補予定者である磯崎陽輔氏
の激励会に出席したので、試合の実況中継放送は視聴できません
でした。
 
磯崎陽輔氏は、「大分県民と苦労したい」と発言していましたが、
中央集権を否定せずに道州制を強調したり、周囲の応援演説が、
元総務省官僚としての人脈による利益誘導を強調したりしたため
に、彼は、本省（総務省）の言いなりになって、大分県民に苦労
をさせる指図をするだけになってしまうだろうなあ、という印象
を持たれてしまうように感じました。
 
地方の高校から一浪して東京大学に入学して、自治省で奴隷労働
をさせられた体験や経験が、そうさせてしまうのでしょう。
 
一つだけ良いことを言っていました。静岡県の高等学校で、学校
が荒廃していた当時、ＰＴＡが主導で鎮静をした学校と、自治会
が主導で鎮静をした学校があり、自治会主導は成功していたが、
ＰＴＡ主導では失敗していたというものでした。
 
結局、強制では駄目で、自主や自治が有効であるということを、
彼は理解しているのですが、周囲の思惑ではそうできないという
ことを言いたかったのでしょう。
 
　

967五十川卓司  : 2007/06/23(土) 23:27:31 ID:kgEiFGyp0 
自由民主党の会合で、用心棒らしいチンピラ三人組が会の雰囲気
を悪くしていたが、誰も注意しないのだろうか？
 
　

974五十川卓司  : 2007/06/23(土) 23:33:27 ID:kgEiFGyp0 
何故、背流自如（せるじーにょ）氏を、前田俊介氏と交代すると
いう選択をしなかったのだろうか？原靖氏の面子や保身のため？
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24五十川卓司  : 2007/06/24(日) 00:03:54 ID:xJex918W0 
賃金交渉を決裂させる原因は、選手への評価についての説得力と
対話力とが不足していることが原因であろう。評価基準が明確で
無いために、つまり、評価能力が不足しているために、決裂して
しまうのであろうと思われる。
 
最期は狭隘な組織に特有の圧力や圧迫であるので、有能選手ほど、
即座に移籍してしまうのだろう。>>21 
 
　

28五十川卓司  : 2007/06/24(日) 00:21:50 ID:xJex918W0 
ＮＴＴから通話明細を漏洩させ、政治や市場での密偵行為をして
いる連中の品性が下劣である実態が、此処に露呈していると言え
ます。>>26 
 
納粹独逸（ナチスドイツ）は、防共協定により軍拡をさせられ、
欧州大戦を惹起しましたが、美利堅（あめりか）での景気対策と
して、欧州での大戦が策謀されたと言えるでしょう。
 
現在でも、阿拉伯・以色列（アラブ・イスラエル）の中東戦争や
阿富汗（アフガニスタン）・伊拉克（イラク）での戦争が、定期
的に策謀され、武器庫の在庫一掃爆撃が実施されてきています。
 
次の標的は、北朝鮮であることは明白で、日本や大韓や中華政府
は、協力して、北朝鮮の武装解除と開国和平とを実現することが
必要となっています。
 
兵器爆破や基地爆破による大量の汚染物質が朝鮮半島や日本列島
を汚染する事態を回避するためにも必要でしょう。
 
　

351五十川卓司  : 2007/06/25(月) 01:10:45 ID:FjkoWtIM0 
本人は、「強い相手には燃えるんだけど、弱い相手には燃えない
んだよね」と思っているのだろうが、実際には、その原因は違う
ところにあると言える。
 
きちんとした手順（足順）を踏んで攻撃や防御をしていないため、
整然とした攻守の切替や連動ができていないだけ、であることが
多い。
 
剣道でも、強い相手には勝つのだが、弱い相手には、初戦で簡単
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に敗けてしまう選手が居る。>>103 
 
　

449五十川卓司  : 2007/06/25(月) 18:48:06 ID:FjkoWtIM0 
今度、紗武主香氏が、背流自如氏を起用したら、同郷者への依怙
贔屓（えこひいき）な情実人事をしている、と見做されることに
なるだろう。
 
　

545五十川卓司  : 2007/06/26(火) 09:09:29 ID:z+1+hmmQ0 
前知事の平松守彦氏の時代に、ＴＶ出演を頻繁としたため、ＴＶ
会社相互に競争関係が発生し、不都合な情報や資料を放送すると、
ＴＶ会社に不利益な状態が惹起されるため、検証報道や調査報道
ができなくされてしまったのであろうと推察している。
 
　

546五十川卓司  : 2007/06/26(火) 09:12:04 ID:z+1+hmmQ0 
大分合同新聞でも、平松守彦氏の周辺での土地取引に関連しての
調査報道をしようとしたが、報道は中止され、記者は左遷された
と聞いている。
 
現在でも、その時期に出世昇進した幹部が、そのような「伝統」
を継続しているのであろう。
 
　

549五十川卓司  : 2007/06/26(火) 09:21:49 ID:z+1+hmmQ0 
大分銀行でも、高橋靖周（たかはしやすちか）氏が、独裁体制に
よる情実人事や縁故採用で、腐敗を拡大してしまったようだ。
 
http://www.nikkei.co.jp/news/keizai/20070625AT2C2502V25062007.html
 
「あいつがやっているんだから、俺がやっても大丈夫だろう」と
いう職業倫理の欠如した犯罪行為が蔓延していってしまった、と
思われる。
 
ＮＴＴの通話明細蓄積漏洩も、その規模が拡大していった。
 
　

613五十川卓司  : 2007/06/26(火) 17:48:01 ID:z+1+hmmQ0 
初戦の連敗で、３万人動員の計画は完全に失敗した。その原因は、
補強の失敗にあることは明白である。その失敗を隠蔽するために、
肉体的な状態の不良を原因としていたが、その煙幕も剥奪されて
おり、責任問題が当然に浮上する。
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給与についても、降格圏内から浮上することで、盛り上げること
は可能だろう。失敗を失敗として認知し、責任問題を解決して、
それを実現することは有意義である。
 
監督の独裁体制のために、意見を言う恵路美宇存氏を排除して、
従順な新加入者を募集したのであれば、問題は解決しないまま、
低迷する危険がある。
 
実際のところ、有力な後援者を獲得できず、成績上位でも給与を
支払できない状態であるので、溝畑宏氏にとっては、現実的な解
であったのかもしれない。
 
そもそも中盤の中心選手を解雇しておいて、新加入の選手で上位
進出を狙おうなんていう経営方針は、土台、無理なのだから。
 
　

618五十川卓司  : 2007/06/26(火) 18:15:44 ID:z+1+hmmQ0 
何処かの企業のように、社長のお気に入りには何も言えない、と
いう状態が、監督のお気に入りには何も言えない、という状態に
なってしまうと、どうしようも無くなってしまうだろう。
 
　

664五十川卓司  : 2007/06/26(火) 20:35:06 ID:z+1+hmmQ0 
今日、練習を見学したが、練習方法に行き詰まっているようで、
監督や練習担当に、隊員が練習方法を提案する方向で検討すると
良いだろう。
 
様々な蹴球隊で学習や修習をした練習方法を形にしていく作業も
有意義である。
 
ところで、自主練習は、負傷への補償をしないということで事実
上禁止されているということなのだが、事実なのであろうか？
 
　

717五十川卓司  : 2007/06/26(火) 23:48:53 ID:z+1+hmmQ0 
伯剌西爾から渡来した人々に支払された給与が、伯剌西爾に送金
をされて、どのように配分されているかを調査することが必要で
ある。>>715 
 
ＡＮＩＴＡ事件では、地方政府の公金が、智利に送金され、豪邸
が建設されたが、送金された金額の全額からすると数分の一で、
日本域内の行政職員や暴力団体に配分されていた疑惑がある。
 
　

720五十川卓司  : 2007/06/27(水) 00:00:36 ID:z+1+hmmQ0 
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原靖氏としては、蹴球競技の様態についての鑑識眼が無いので、
「公式見解」として、溝畑宏氏の周辺が作成した原稿を読むしか
無いのであろうと思われる。>>718 
 
　

726五十川卓司  : 2007/06/27(水) 00:27:09 ID:ft58YlP10 
結局、隊内での試合練習では、体力も戦術も中途半端なままで、
開幕と為ってしまった。>>721 
 
練習試合は、通常、対外試合を意味する。九州地区は、対外練習
試合の相手に恵まれていないので、冬季の休暇を返上してでも、
対外練習試合を実施しておく必要があるだろう。
 
そもそも、新加入の隊員の体力が不充分で、負傷していたのでは、
話にならない。しかも、その体調不充分の隊員を、開幕戦で出場
させてしまったのだから、士気が低下するのも当然である。
 
紗武主香氏が妄想する戦術を実現するために伯剌西爾から召集を
した隊員が、成果を出していないのだから、信頼も失墜している
と言える。
 
　

756五十川卓司  : 2007/06/27(水) 08:37:29 ID:ft58YlP10 
選手に対する責任感の欠如が感じられる。酉男氏が伯剌西爾への
帰還を希望していたので、帰還は仕方が無いが、その給与により
恵路美宇存氏への昇給はできただろう。>>741 
 
　

829五十川卓司  : 2007/06/27(水) 20:23:18 ID:ft58YlP10 
練習方法について、隊員側からの提案があると、隊員としても、
将来の蹴球指導者としての訓練になるし、教員が、完成している
練習方法を反復させるよりも、未完成の練習方法を、試行錯誤を
しながら、隊員と教員とが一緒になって練習方法を完成形に仕上
ていく方が、練習方法による戦術の練磨度が向上するであろう。
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145五十川卓司  : 2007/06/29(金) 23:09:37 ID:DrHwGCXI0 
いい雨振りよるね。
 
　

170五十川卓司  : 2007/06/30(土) 08:09:44 ID:tnLy4WnF0 
昨夜、明野のＬＡＷＳＯＮで、此処に書込をしているらしい男性
と遭遇したようだが、誰だったのだろうか？公職業と私生活との
区別はしっかりしましょう。
 
　

443五十川卓司  : 2007/06/30(土) 21:36:42 ID:tnLy4WnF0 
今日は、丸韓の会長である韓昌祐氏が、九石競技場で観戦する前
に挨拶し、約束の６位（８位？）の順位について言及をしていま
した。
 
http://www.maruhan.co.jp/corporate/bios.html#profile01
 
今回の敗戦で、経営陣や首脳陣に、今後の見通しを詰問し、責任
を追及する覚悟での大分来訪であるように思われました。
 
　

455五十川卓司  : 2007/06/30(土) 21:42:42 ID:tnLy4WnF0 
前田俊介氏は、新天地での緊張と頑張とにより、精神的にも肉体
的にも疲労の絶頂であると思われるため、筋力を減退させずに、
脳力を休養をする必要がある。疲労が蓄積している筋肉や神経の
疲労物質を除去する療養も必要であろう。
 
　

459五十川卓司  : 2007/06/30(土) 21:44:47 ID:tnLy4WnF0 
シャムスカ氏は、セルジーニョ氏と心中する覚悟で、今回の先発
隊員を選択したのであろうから、責任を詰問された場合、進退を
伺うことになるだろう。
 
セルジーニョ氏をブラジルで、エジミウソン氏と等価交換して、
陣容を一新する必要もあるのではないか。どう考えても、推薦文
にあった技能は無いのであるから、現地の人員選抜関係者による
詐欺の疑いがある。
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546五十川卓司  : 2007/06/30(土) 22:15:24 ID:tnLy4WnF0 
紗武主香氏は、高松大樹氏と松橋章太氏を先発させずに、独断と
偏見とで、背流自如氏を先発させたのだから、責任負担の覚悟が
あるのだろう。
 
大分県内の人事では、同郷優先の慣例があるようであるが、今回
の大分酉隊の低迷において、その悪弊が除去されるのであれば、
現在の失墜も価値があるものとなろう。
 
　

868五十川卓司  : 2007/07/01(日) 08:12:26 ID:3ctCQxtE0 
社長の人脈で、見本や手本にしろとさえ言われた助っ人が、高額
な給与を支給され、足を引っ張るような行為をしたら、社長への
信頼や忠誠は減退し、会社の成績が低下するということです。
 
　

889五十川卓司  : 2007/07/01(日) 10:43:54 ID:3ctCQxtE0 
中盤の守備が堅強であれば、前線の選手の蹴賭機会が多増すると
同時に、蹴賭機会での躊躇を無くすこともできる。>>888 
 
　

894五十川卓司  : 2007/07/01(日) 11:01:02 ID:3ctCQxtE0 
選手からの批判に対応できない監督では駄目だろう。それこそ、
民主主義の日本では通用しない。
 
「監督批判」として選手を解雇した阪神猛虎球団は、長期低迷を
していた状態であった。>>892 
 
　

957五十川卓司  : 2007/07/01(日) 13:39:32 ID:3ctCQxtE0 
１００円均一店舗を併設して、点数で買物ができるようにすると
良いのではないか。提携でも良いが。>>956 
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171五十川卓司  : 2007/07/01(日) 18:57:55 ID:3ctCQxtE0 
論点の事前整理が必要だろう。>>30,>>38 
 
１．エジミウソンとトゥーリオの解雇について、様々なうわさが
あるが、エジミウソン氏に現状維持を提示して交渉が決裂したと
いうのは事実なのか。シャムスカが、エジミウソン氏と対立して
解雇し、マラニョンとセルジーニョを雇用するように要求をした
というのは事実なのか。
 
２．セルジーニョのスキルについて、事前説明とは異なる状態で
あるが、どのような経緯で雇用する判断をしたのか。
 
３．今年のキャンプにおいて、セルジーニョやマラニョンやアウ
グストがチームにフィットするようにするための試合形式の練習
ばかりをしてしまい、他の選手のフィジカルトレーニングを怠っ
たために、怪我人が続出しているということだが、その新加入の
ブラジル人さえも、フィジカルコンディションの不足で脱落して
いる。この責任をシャムスカ監督は、どのように取るつもりなの
か。
 
他にありますか？
 
　

362五十川卓司  : 2007/07/01(日) 23:09:01 ID:3ctCQxtE0 
大分酉隊も、「公務員」の天下り先にされた他の企業のように、
行政職員の怠惰や放縦を目撃させられ、「あの程度でも好いんだ
」ということにされてしまったのではないだろうか。
 
今度は、一流の欧州の蹴球隊から経営経験者を招聘してはどうで
あろうか。大分の地形からすると、ポルトガルの地方の蹴球隊に
要請して招聘すると良さそうであるが。
 
　

940五十川卓司  : 2007/07/02(月) 13:14:27 ID:/45zfBG/0 
よく降るねえ。
 
梅雨のこれまでの雨量を、今日一日で超えるかなあ。
 
　

943五十川卓司  : 2007/07/02(月) 13:24:38 ID:/45zfBG/0 
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大きな雷が鳴った。
 
　

966五十川卓司  : 2007/07/02(月) 14:04:17 ID:/45zfBG/0 
追記>>362 
 
役人は、「予算獲得が苦労だ」と言いつつ、複雑怪奇な予算手続
を設定している。そして、実際に実務や作業をする人々を指図し、
「一緒に苦労をした」などと言うため、嫌われるのである。
 
さて、
 
今年のキャンプの失敗でも、責任を曖昧としたまま、選手の鍛錬
を要求しているようだ。それでは士気が向上しない。
 
ところで、
 
背流自如氏は、配球が正確であることを要求しているようだが、
日本での配球経路の遮断や寸断において、送球側に正確な配球を
要求するよりも、配球の方向や経路に走込をして受球をする技術
が受球側に要求されているのである。
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7.8 サポカン　大分トリニータ299 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1183352104/

138五十川卓司  : 2007/07/02(月) 19:32:25 ID:/45zfBG/0 
１．約束の履行
大分酉隊の経営陣は、３年計画の当初年として、６位以内を目標
として約束していた。その約束が守れるのかどうかを質問する。
 
２．履行できない場合は、目標の修正
今後の目標は修正するのか。残留を目標とするのか。
 
３．前期の失敗の原因は何なのか？
外国人の総換の失敗なのか。怪我人が続出したのが原因か。
 
４．怪我人続出の原因は何なのか？
新外国人をチームにフィットさせるために、試合形式での練習が
多く、個々の体力を向上できなかったのではないか。そうなると、
外国人全員を放出して新規とした計画は無謀であったと言える。
 
５．そのような無謀な計画の責任は、誰にあるのか。
金銭面での苦境が報告されているが、そのような無謀な人事上の
冒険は、金銭面で豊富なガンバ大阪ではしないだろう。予算配分
として、世代交代が必要であるとしても、徐々に交代させるべき
である。エジミウソン氏との契約を継続できなかったのか。
 
　

190五十川卓司  : 2007/07/02(月) 20:58:34 ID:/45zfBG/0 
大分合同新聞に掲載されていた運動医学の応用についての記事を
掲載しました。>>183 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/index.htm
 
議論は、感情的にならず、論理的である方が説得力があります。
 
　

281五十川卓司  : 2007/07/02(月) 22:35:50 ID:/45zfBG/0 
追記>>190 
 
前回の支援者会議（さぽかん）では、個人的な不満や欲求が感情
的に語られてしまったために、倶楽部側にあしらわれてしまった
と言えるだろう。
 
惚れた弱味ということだったのでしょうが。
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夫妻関係でも恋人関係でも冷静な交渉をした方が勝ちますね。
 
　

288五十川卓司  : 2007/07/02(月) 22:49:25 ID:/45zfBG/0 
追記>>281 
 
七位以内という目標が約束されています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-02-24_SupportersConferrece.jpg 
 
　

291五十川卓司  : 2007/07/02(月) 22:51:27 ID:/45zfBG/0 
またぞろＮＴＴ工作員が乱入してきました。大分酉隊では、その
ような醜態が無いように。>>289 
 
　

517五十川卓司  : 2007/07/03(火) 07:58:27 ID:ad+xC2NQ0 
そういう組織内部の秩序は、外部には通用しないことを企業組織
として認識しておく必要があるでしょう。>>511 
 
本来の組織では、その個人が何ができるのか、だけが問われるの
です。
 
蹴球では年功序列は通用しませんね。それと同じです。
 
ＮＴＴという電話会社では、外資系列の金融会社が侵略をするに
おいて、年功序列や学歴秩序を利用して、操作操縦をしています。
 
日本政府が電電公社を操作操縦するための仕組を、そのまま利用
されたということになるでしょう。
 
　

519五十川卓司  : 2007/07/03(火) 08:00:39 ID:ad+xC2NQ0 
参考資料>>517 
 
２００７年７月１日　日本経済新聞朝刊１２版７面
 
回転いす　ＮＴＴ会長和田紀夫氏
 
「光の時代」夢膨らむ
 
　▽…二〇一〇年までに、三千万回線の光回線を敷設する決断を
してから三年。巨額投資が必要なため、多くの関係者からは「夢
物語にすぎないと言われた」。自らもリスクの大きさは自覚して
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おり、「期待とともに常に一抹の不安があった」と打ち明ける。
 
　▽…ところが、この一年で潮目が変わり、「米ベライゾンなど
欧米の多くの通信会社が光回線に傾注し始めた」。今後の課題は
他社に先行して整備が進む光インフラを動画配信などにどう生か
すか。「国内外の企莱との連携を考えたい」と意を強めている。
 
　

521五十川卓司  : 2007/07/03(火) 08:05:26 ID:ad+xC2NQ0 
付記>>519 
 
ＮＴＴの設備の現場では、１９９０年当時から、光ファイバーの
各戸敷設が現実的なテーマでした。ところが、設備投資の削減に
より証券投資への資金流動をさせようとした外資系列の金融会社
に煽動された事務系関係者は、それを「夢物語」としてしまった
のです。
 
結局、ＮＴＴもＮＴＴＤｏＣｏＭｏも「国際進出」の名の下に、
欧米に「準備会社」（宣伝会社）を設立させられ、その「創業者
」とされた人々の株式価格を急騰させるための株価操作に巨額の
資金が浪費され、資金洗浄されただけに終わりました。
 
そのミニチュア版が、いまだに、あちらこちらで雨後の筍の如く
泡沫（つたかた）のように点滅しているようです。
 
　

523五十川卓司  : 2007/07/03(火) 08:25:00 ID:ad+xC2NQ0 
顧客や取引の相手から観れば、その担当者が何ができるかに関心
があり、その組織内部での地位や職席には、期待度があるだろう
が、関係ありません。
 
金融や行政の世界は特殊で、地位や職席により決済権限での金額
が設定されていますが、通常の中小企業の人々には、その感覚は
通用しません。
 
そういう感覚でいると、実業ではない虚業であると、余計に不信
感を持たれてしまいます。>>522 
 
　

529五十川卓司  : 2007/07/03(火) 08:51:08 ID:ad+xC2NQ0 
取引先は、御客様ですので、当然に、社内の秩序は関係がありま
せん。
 
あなたは、クラブにとって御客様であるサポーターを「部下」と
して扱うのですか？
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サポーターの中には、クラブの部下である人達が、いないことは
ないのでしょうが。>>522 
 
　

533五十川卓司  : 2007/07/03(火) 08:53:47 ID:ad+xC2NQ0 
あなたの話は、大きな会社ではそうなるでしょうが、サポーター
の方々は、多くが中小零細の自営企業の人達であるので、それで
は駄目です。>>527 
 
　

535五十川卓司  : 2007/07/03(火) 08:58:28 ID:ad+xC2NQ0 
役所の年功序列とは、そういうものです。>>530,>>534 
 
無能な役人ほど「学年」にこだわりますね。
 
　

537五十川卓司  : 2007/07/03(火) 09:04:20 ID:ad+xC2NQ0 
ＮＴＴという電話会社でも、「社長を呼んで来い」「支店長を呼
んで来い」という苦情が多いですが、実際のところ、効力はあり
ません。
 
私が、「例外なく全世界の企業で適用できる」ことが、この議論
で必要であることの意味が不明です。
 
私も万能では無いので、その企業で必須とされる知識や技能が無
ければ、通用しないでしょう。
 
馬鹿な役人が、再就職先で、その企業に必須とされる知識や技能
も無いのに、ふんぞりかえっている場面は、ＮＴＴでもあります。
給与や待遇だけが目的だったのでしょう。>>536 
 
　

540五十川卓司  : 2007/07/03(火) 09:11:14 ID:ad+xC2NQ0 
追記>>537 
 
外資系列の金融業者が、そのような馬鹿役人を操作操縦し、貴重
な通信設備への投資資金を、域外への証券投資で数兆円も費消し、
資金洗浄されてしまいました。
 
域外での準備会社の株式を関係者に配布しておいて、巨額の宣伝
費用をＮＴＴからの証券投資で獲得し、株価を高騰させておいて
売却し、準備会社は経営不振で撤退し、その資金だけを獲得する
という犯行でしたが。
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546五十川卓司  : 2007/07/03(火) 09:31:02 ID:ad+xC2NQ0 
大分酉隊の経営として、２００７年６月３０日の出来事は、その
標榜している地域密着が虚偽ではないかと疑われる事態であった
と言えるでしょう。
 
社長である溝畑宏氏は、顧客であるサポーターを待たせたまま、
株主であるスポンサーとの会合を優先したからです。
 
企業が、顧客重視の経営をするのか、株主重視の経営をするのか
という基本方針において、溝畑宏氏は、その企業理念に違背して、
韓昌祐氏との会合を優先してしまったのでした。
 
溝畑宏氏が、韓昌祐氏に一言相談していれば、顧客優先の企業で
ある丸韓のこと、こころよく応諾したと思われるのですが。
 
昨今の株主重視経営の最悪の事態は、北海道のミートホープ事件
であり、株主である創業者一族の利益を最大化して、顧客である
消費者に、牛肉を偽装した製品を販売してしまいました。
 
今回の顧客であるサポーターの怒りは、宣伝広告された蹴球隊の
目標成績と、現状実態との乖離に原因があるのです。>>543 
 
　

548五十川卓司  : 2007/07/03(火) 09:36:40 ID:ad+xC2NQ0 
確かに、ミートホープのような会社もありますね。>>543 
 
 
http://www.mainichi-msn.co.jp/today/news/20070624k0000e040035000c.html
　田中社長は同日朝、報道陣に対し「私たちが一番悪いし、言い
訳したくないが、安い物ばかり追い求めるのはどうか。販売店も
消費者もよくない」と話した。
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20070626i407.htm
　北海道庁が昨年８月、ミートホープの元従業員を名乗る男性か
ら苫小牧保健所に「牛ミンチ肉にウサギ肉や鶏肉を混ぜている」
と告発する電話が寄せられたのに、事実関係を調べず、農林水産
省にも連絡せずに事実上放置していたことが２６日、明らかにな
った。
 
http://www.sankei.co.jp/shakai/jiken/070624/jkn070624006.htm
　「食の安全」を揺るがせた偽装は、刑事事件に発展した。道警
は田中稔社長（６８）が主導し会社ぐるみで違法行為をしていた
とみて全容解明を急ぐ。
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671五十川卓司  : 2007/07/03(火) 18:24:02 ID:ad+xC2NQ0 
本名ですよ。>>549 
 
　

732五十川卓司  : 2007/07/03(火) 23:02:52 ID:ad+xC2NQ0 
また、ＮＴＴ関係者が乱入をしてきたようですね。迷惑をお掛け
して申し訳ございません。
 
ＮＴＴにおける顧客優先と株主優先との対立ですが、顧客優先で
あれば、当然に、電話加入権の財産性において、旧大蔵省が発行
する株式を端株発行して、加入権者に配布する必要がありました。
 
旧大蔵省は、それを拒絶して、その販売価格全額を旧大蔵省での
利権や権益として各省庁に配分することにしたわけです。
 
　

735五十川卓司  : 2007/07/03(火) 23:09:34 ID:ad+xC2NQ0 
旧郵政省は、ＮＴＴの光繊線路への設備投資資金を略奪しようと
しました。「国際進出」や「多様媒体」を仕掛して、広告宣伝に
おける費用支出を獲得しようとしたのです。
 
旧通産省も、公正取引委員会を利用して、ＮＴＴの独占禁止への
解釈として、光繊線路への設備投資を削減させる行為に協力して、
設備投資資金を現金流動（キャッシュフロー）させたのです。
 
　

736五十川卓司  : 2007/07/03(火) 23:09:54 ID:ad+xC2NQ0 
通話明細の蓄積や漏洩については、旧内務省関係者が、立法議員
や行政職員や司法所員の動向を把握したり、企業の経済活動への
介入をしようとするために、恐怖主義（てろ）事件を惹起して、
獲得しましたが、旧大蔵省関係者は金融業界の支配に、旧通産省
関係者は流通業界の支配に、旧運輸省関係者は運輸業界の支配に、
それぞれ利用しました。
 
武富士や大榮や佐川急便がそれらに該当し、行政職員の再就職先
の獲得の手段とされたわけです。
 
　

983五十川卓司  : 2007/07/04(水) 19:23:30 ID:YMkO5zk/0 
追記>>735-736 
 
公正取引委員会も、通信市場でのＮＴＴの市場占有率に固執せず、
通話明細の漏洩による、顧客や取引の横奪という不正競争行為を
摘発する方向に向かえば良かったのですが。
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しかしながら、官主導の業界再編において、行政職員退役者が再
就職先を確保するにおいて有利な地位を獲得する手段である通話
明細の漏洩行為を、公正取引委員会が発見していても摘発はでき
なかったでしょう。
 
旧建設省関連では、民製談合の取締よりも、官主導の官製談合を
助長する手段として、警察捜査と同様に、通話明細が漏洩されて
いたと思われますが、土木企業や建設企業では、事務処理よりも
実際の実務作業の品質確保が優先されるため、大規模な組織再編
は、事務系支配により技術系者の知識や技能を低下させるため、
実施されず、一部の金融業界と癒着した「総合土建企業」は不正
融資や不正投資の温床とされ、技術的には失速していきました。
 
金融業界では、官製談合による官主導業界再編により組織が肥大
して、金融事業に必要な知識や技能は摩滅し、地球規模での競争
に敗退することとなったのです。
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7.8 サポカン　大分トリニータ300
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1183543459/

31五十川卓司  : 2007/07/04(水) 20:25:43 ID:YMkO5zk/0 
根本的な問題として、昨年の世界杯で惨敗した結果から、南米勢
が欧州勢に敗退した事実により、日本域内では、欧州式の緻密で
多動である蹴球形態が、強豪蹴球隊で採用されるようになった。
 
大分酉隊では、そのような日本一部蹴球隊での主流から逸脱して
しまっていることが、敗因の一つとなっていると言えるだろう。
 
昨年、紗武主香氏について、欧州で主流の蹴球戦略や蹴球戦術の
映像資料により学習することが必要であると記述していたのだが、
梅崎司氏が実践的に隊に普及してくれるであろうか。
 
ところで、
 
背流自如氏が要求してきたような、前衛選手が蹴賭経路確保だけ
を担務として、中盤選手が前衛選手への配給経路を確保するよう
な単純で粗雑な戦術では、日本域内では通用せず、前衛選手も、
蹴賭経路と配給経路との両方を確保するように機敏な動作をする
ことが要求されているのである。
 
背流自如氏が残留するのであれば、蹴賭経路と配給経路との両方
を確得する動作が必須である。
 
　

44五十川卓司  : 2007/07/04(水) 21:00:12 ID:YMkO5zk/0 
紗武主香氏の戦略や戦術も、相手の研究対象とされ、先読されて
上手の戦略や戦術が実施されてきているということ。
 
指揮や命令による固定的な戦術や戦略では駄目で、選手の創意や
工夫が流動的に派生する戦術や戦略が必要となり、そのためには、
練習段階から、創意や工夫を即興でできるようにしておく必要が
あるということになる。>>39 
 
受験勉強に比喩すれば、「ここがでるぞ」と山を掛ける受験勉強
から、”どこが出ても大丈夫にしておけ”という総合学習が必要
であるということ。
 
　

50五十川卓司  : 2007/07/04(水) 21:19:51 ID:YMkO5zk/0 
しかし、堅守速攻も、亜細亜勢が欧羅巴勢に敗退するように限界
がある。残留のために引分をしていくというのもどうかと思うの
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であるが。>>48 
 
　

105五十川卓司  : 2007/07/05(木) 08:13:24 ID:mRpiOrkF0 
追記>>
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/299.htm#983
 
漁師の立場になって考えてみれば分かるでしょう。すばやい小魚
よりも、のろまな大魚の方が、漁の効率が良いということです。
 
その大魚に、法令順守やら内部統制やらをさせて、がんじがらめ
にしておけば、なお、支配や統制を合法的にすることができると
いうことになります。
 
馬鹿な官僚が、政府内部の支配や統制を、外部の企業にまで波及
した結末は、日本域内の経済や社会の萎縮と退廃であったという
ことです。
 
さて、
 
緒方重威（しげたけ）容疑者にも観察されるように、行政職員（
「公務員」）は、自分で自身の欲暴を制御できず、組織内部での
規制や統制に依存をしているため、組織外部では、傲慢かつ驕慢
な振舞をしてしまい、犯罪組織に利用されてしまうことになるの
でした。
 
昨今の渋谷温泉施設爆発事故でも、施設の責任者が、行政の規制
が天然瓦斯について無かったので「事務処理上は問題が無かった
」と暴言していましたが、行政の審査に合格しさえすれば、何も
考慮しないという受験勉強体質が、如何に危険であるか、という
ことが理解できる事件であったと言えるでしょう。
 
　

107五十川卓司  : 2007/07/05(木) 08:54:09 ID:mRpiOrkF0 
追記>>105 
 
ＯＳＩＭ氏が監督する日本代表蹴球隊においても、中村俊輔氏が、
のろまな大魚になってしまい捕獲されてしまう危険があるようで、
全員がすばやい小魚のように行動することが要求されているよう
である。
 
　

503五十川卓司  : 2007/07/07(土) 18:04:39 ID:8IjDevc60 
明日の企画として、七夕の笹を用意して、自由に願い事を書いて
もらうというのはどうだろう。
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513五十川卓司  : 2007/07/07(土) 18:56:20 ID:HkAqr5o+0 
　　　　　　　　　　　,ｲ二ﾆ=､
　　　,ｨ'　＿ rｰｰ(⌒ヽ⌒ヽ､
　／ｿ"‾　/::::／ ＼::::＼;;;;;｀､
／ "　　　　¦／　　　iヽ:::::¦ ＼:¦
　　　　　　　　　　　　i　＼¦　　!
　　　　　　　　　　　¦‾¦
　　　　　　　　　　　¦溝¦
　　　　　　　　　　　¦畑¦
　　　　　　　　　　　¦宏¦
　　　　　　　　　　　¦改¦
　　　　　　　　　　　¦心¦
　　　　　　　　　　　¦＿¦
 
 
　

514五十川卓司  : 2007/07/07(土) 18:56:36 ID:HkAqr5o+0 
　　　　　　　　　　　,ｲ二ﾆ=､
　　　,ｨ'　＿ rｰｰ(⌒ヽ⌒ヽ､
　／ｿ"‾　/::::／ ＼::::＼;;;;;｀､
／ "　　　　¦／　　　iヽ:::::¦ ＼:¦
　　　　　　　　　　　　i　＼¦　　!
　　　　　　　　　　　¦‾¦
　　　　　　　　　　　¦広¦
　　　　　　　　　　　¦告¦
　　　　　　　　　　　¦費¦
　　　　　　　　　　　¦依¦
　　　　　　　　　　　¦存¦
　　　　　　　　　　　¦脱¦
　　　　　　　　　　　¦却¦
　　　　　　　　　　　¦＿¦
 
 
　

515五十川卓司  : 2007/07/07(土) 18:57:35 ID:HkAqr5o+0 
　　　　　　　　　　　,ｲ二ﾆ=､
　　　,ｨ'　＿ rｰｰ(⌒ヽ⌒ヽ､
　／ｿ"‾　/::::／ ＼::::＼;;;;;｀､
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　　　　　　　　　　　¦‾¦
　　　　　　　　　　　¦京¦
　　　　　　　　　　　¦都¦
　　　　　　　　　　　¦人¦
　　　　　　　　　　　¦脈¦
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563五十川卓司  : 2007/07/07(土) 23:45:18 ID:8IjDevc60 
作成用軟件>>548 
 
Ａｓｃｉｉ　Ａｒｔ　Ｅｄｉｔｏｒ
http://aaesp.at.infoseek.co.jp/

　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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42五十川卓司  : 2007/07/08(日) 17:28:12 ID:4AV1Bdby0 
今日の質問の要約（詳細は、倶楽部側で議事録を作成して公開を
するとのこと）
 
・昨年の世界杯で、伯剌西爾は欧州勢に敗退した。
・日本域内でも、伯剌西爾方式から欧羅巴方式への戦略や戦術の
　転換が開始された。
・Ｊ１の蹴球隊も、欧羅巴方式の戦略や戦術を採用し、練習方法
　を学習して隊強化をしている。
・今年の酉隊は、このような状況において、勝利できていない。
・紗武主香氏は、伯剌西爾出身の監督として、欧羅巴方式の戦略
　や戦術、（それを具現化するための）練習方法を、欧羅巴方式
　を採用した蹴球隊に勝利できるように、伯剌西爾方式の進化に
　おいて、どのように考えているのか？
 
　

43五十川卓司  : 2007/07/08(日) 17:28:38 ID:4AV1Bdby0 
紗武主香氏の回答
・伯剌西爾方式は個人の才能、欧羅巴方式は組織の努力に依存を
　した蹴球隊形成方式である。
・紗武主香氏は、西班牙（すぺいん）の巴塞羅那（ばるせろな）
　において研修生であった時期があり、欧州方式の戦術や戦略、
　練習方式についても知見はある。
・欧州方式の練習方法が、大分酉隊の選手に合致するかどうかは、
　やってみなければわからない。
 
　

44五十川卓司  : 2007/07/08(日) 17:28:49 ID:4AV1Bdby0 
私の理解
・欧羅巴方式の練習方法は、そもそも採用している。
・戦略や戦術についても学習はしているが、現在の状況や状態に
　ついては、熟知はしていないようだ。
・今後の課題として、倶楽部側の欧州方式の練習方法について、
　現地での調査や人脈での聴聞、隊員の派遣において、把握して
　いく必要がありそうだ。
 
　

71五十川卓司  : 2007/07/08(日) 18:20:39 ID:4AV1Bdby0 
電文送信で出席を通知していたが、当日の受付で、名簿に氏名の
記載が無かった。今後の対応としては、ＣＧＩ等により、直接に
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申込や通知ができるようにした方が良いだろう。
 
閉会後、出口のところでＴＶ職員に質問されたので、回答したが、
その映像は放映されるのだろうか。
 
責任問題についての質問であったので、権限があれば責任があり、
士気にも影響するが、今回の会合では、ＧＭとしての責任は原靖
氏にあることは明確化されたが、責任問題が発生するのは、結果
次第であり、今期が終幕してから考えれば良いという趣旨で回答
をした。
 
　

130五十川卓司  : 2007/07/08(日) 21:29:15 ID:4AV1Bdby0 
溝畑宏氏の出身母体である旧自治省は、地方政府（自治体：都道
府県、市町村）を騙して、交付税で借金の穴埋をするからと、「
景気対策」を名目に借金をさせて財政を劣化させておいて、交付
税を打切にして自主財源を要求する行為により、地方政府の勢力
を減退させ、中央政府による支配や統制を強固とするという政略
を犯行してきました。
 
本省からの要請には、溝畑宏氏は抵抗したのでしょうが、此処で
の記述を見る限りでは、むしろ、蹴球隊を経由して地域の暴徒を
組織化しているのでは無いかと見えないこともありませんね。
 
しかし、そのような地方の弱体化は、日本全域としては地域力の
減退による滅亡の道筋であることは、清朝の植民地化による没落
の過程を歴史認識すれば明白です。薩摩藩や長州藩は、徳川幕府
のそのような失態や堕落を批判して、倒幕運動をしたのです。
 
小泉政権では、銀行企業と土建企業と官僚行政とが結託をしての
不良債権や不良債務の処理をしましたが、官僚行政への始末処理
は、これからのようです。>>60,>>65 
 
　

146五十川卓司  : 2007/07/08(日) 21:54:52 ID:4AV1Bdby0 
巨額の借財が県政府の負担とされる問題がある。悪質な中小企業
の経営者は、「俺はこれだけの借財があるから、それだけ信用が
あるんだ」と吹聴してしまうということになってしまう。
 
「どうせ清算するなら、全額を浪費してしまえ」という自暴自棄
は、泡沫経済が崩壊する時期に、政府や企業で観察されていた。
 
社会保険庁でもグリーンピアで土木建設に設備投資をさせ、その
経費と実費との差額を資金洗浄して顧問会社や調査会社に拠出を
させ、其処を再就職先としている。
 
そのような公共事業での差額獲得を、横領や背任として立件して
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いくと、官僚行政への始末処理が進展するだろう。
 
先輩が後輩に示しが付かない行為をしていると、後輩も真似模倣
をして、事態が悪質化し犯質化していくのである。
 
　

148五十川卓司  : 2007/07/08(日) 22:01:51 ID:4AV1Bdby0 
欧羅巴方式の戦略や戦術では、体力の消耗や心身の疲弊が激烈で
あるので、当然に交代要員を準備し、主力選手が休養をしても、
戦力を維持できるような要員準備と練習方式とを採用する必要が
ある。
 
紗武主香氏は、要員配置が固定できないことを敗因としていたが、
それは欧羅巴方式では言訳にはならず、誰が負傷をしても準備が
できていることが必要である。
 
この意識が、隊員の側にも必要であるが、三浦知良氏の記述にも
観察されるように、個人の才能に依存をしていると、負傷状態を
隠蔽してまで出場をしようとしてしまうところがある。伯剌西爾
方式ではそうなのだろうが、運動量を要求される欧羅巴方式では、
怪我の隠蔽は戦力の低下に直結してしまうのである。
 
隊員の意識改革も必要であろうし、要員の準備において、主力の
有名選手を獲得するよりも、組織として連動できる隊員の確保が
重要であるように思われる。
 
　

154五十川卓司  : 2007/07/08(日) 22:07:57 ID:4AV1Bdby0 
そのように暴れる人を、蹴球の練習に誘導し、運動競技の楽しさ
を発見させて、暴力への衝動を、競技への集中に変化させること
が、蹴球経営の醍醐味であるが、溝畑宏氏には地域活動の体験や
経験があまり無いのではないか。
 
ちなみに、私も、小学校３年生のときに転校して、周囲の児童と
喧嘩や拳禍をしていたので、教師の推奨により、地域の剣道部に
所属することになった。
 
大体、新しく転居してきた個人を、興味本位で虐待や迫害の対象
とするのは、何処の地域でも同一であるが。大概は、「どんな奴
だろう」と、いろいろと弄って試してみるものだが、やりすぎは、
いじめになる
 
　

184五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:11:00 ID:4AV1Bdby0 
紗武主香氏の戦略や戦術を具現化する練習方法が大分酉隊に適合
しているかどうかが問題では無く、他の蹴球隊に勝利できるため
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の戦略や戦術のために、どのような練習の方法が必要であるかを
考えることが必要であるという質問だったのだが、少し、理解が
浅い要約をしてしまったようだ。>>178 
 
ブラジルのワールドカップでの敗戦を、ロナウジーニョの不調の
所為と認識していたようだが、少数のスター選手を中心としての
単調な攻撃では、個人対個人では勝利できても、組織対組織では
他の選手への配給を妨害することができるのである。
 
少し好都合な解釈での要約が過ぎるのでは無いか。
 
　

185五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:13:42 ID:4AV1Bdby0 
前知事の平松守彦氏の省庁人脈から、現知事の廣瀬道貞氏の日田
人脈への転換となるのでしょうか。それは有り得ることと思われ
ます。>>149,>>153 
 
　

189五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:15:31 ID:4AV1Bdby0 
質問者の言葉を、そのままに議事録にさせる必要がある。
 
この議事録には駄目出しをするべきですね。>>186 
 
　

192五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:19:40 ID:4AV1Bdby0 
紗武主香氏の監督就任は２００５年９月、日本代表蹴球隊の惨敗
や伯剌西爾代表隊の欧州勢への敗戦は２００６年６月である。
 
就任当時には無かった事態である。>>188 
 
　

201五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:30:53 ID:4AV1Bdby0 
とがっているところをなめらかにすることが、役所での議事録の
仕事ですが、そのとがっているところを大事にしないと、試合で
敗退してしまうのが、経営なのです。
 
役人の「経営」では駄目になってしまいますね。
 
　

203五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:33:46 ID:4AV1Bdby0 
録音している人が、それを公開しても、議事録が改竄されている
ので、違法とはならないでしょう。
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216五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:51:40 ID:4AV1Bdby0 
行政職員には、悪しき「国家意識」というのがあって、「俺達が
国家を代表しているのだから、観客が減る、興味が薄れるのも、
国民が悪い。俺達は一生懸命にしているんだから。」ということ
にしてしまう。>>162,>>209 
 
　

218五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:54:50 ID:4AV1Bdby0 
追記>>185 
 
そうすると、胸広告をＴＶ朝日にできるかも。楽天が有り得るの
であるから、大丈夫でしょう。
 
　

222五十川卓司  : 2007/07/08(日) 23:59:27 ID:4AV1Bdby0 
酉男氏や恵路氏に寄生した代理人が、どれだけ代理人報酬を獲得
しようとしていたかも気になるところである。その取分を巡って、
選手側と経営側とが対立していたのでは。>>219 
 
　

225五十川卓司  : 2007/07/09(月) 00:04:07 ID:vOUjYt3a0 
溝畑宏氏も原靖氏も、大分酉隊が降格しないようにする責務は、
もし解任されるとしても、今後のためにまっとうする必要がある
と感じていることでしょう。>>223 
 
　

239五十川卓司  : 2007/07/09(月) 00:29:26 ID:vOUjYt3a0 
高額で高齢な伯剌西爾人選手を雇用するより、低額て低齢の日本
人選手を雇用して、心技体と走攻守の三拍子を組織力で装備する
戦術の方へと移行することを、原靖氏は発言していたが、反対の
意見もあるようだ。
 
サポーター
　若手は非常に充実していて誇りに思っています。今後、今の状
態でいくのか、それとも日本人主体でいくのかお聞かせください。
 
原
　若手の活躍については、ユースの指導者、責任者の日々の努力
が花を咲かせたと思っています。チームの方向性につきましては、
今、押し進めている通り、若い選手主体で、世代交代の迅速化、
そして外国人の依存度を少なくして行こうと思っています。
　そして、外国人選手が１～２人、日本人の代表選手が５人ほど
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在籍する状況を作りたい、という中期的な展望を持っています。
一方で、外国人選手については、皆さんが、ワクワクするような
レベルの外国人選手がいた方が良いという意見もあり、そのあた
りはいつも議論をしています。
 
　

265五十川卓司  : 2007/07/09(月) 01:10:08 ID:vOUjYt3a0 
下手な釣り人は、逃した魚は大きいと言う。
 
上手な釣り人は、釣り針が無くても、人を釣る。
 
　

275五十川卓司  : 2007/07/09(月) 01:58:27 ID:vOUjYt3a0 
ＮＴＴ関係者のことですから、個人情報の漏洩にも抵抗感は無い
のでしょう。>>274 
 
　

330五十川卓司  : 2007/07/09(月) 09:38:19 ID:vOUjYt3a0 
大分酉隊では、熟練選手は、若者の見本や手本となって、指導や
修養に貢献できる人材としての資質が必要だろう。
 
それは、才能よりも努力ではないだろうか。
 
　

469五十川卓司  : 2007/07/09(月) 21:25:21 ID:vOUjYt3a0 
ただの中小企業なら、王様社長でも、誰も文句を言わず、潰れて
も自業自得で御仕舞であるのだが、大分酉隊の場合には、そうは
言えない。
 
今日の日本代表隊の失点の原因は、個人対個人での感情を、自制
することができなかったことが原因だろう。
 
　

521五十川卓司  : 2007/07/09(月) 23:04:10 ID:vOUjYt3a0 
経営責任問題に言及したところ、「強化に関係ないだろ」という
罵声が発せられていた。今期は、大分酉隊の経営は、間違いなく
年度赤字に転落するので、再建計画は破綻し、経営責任で溝畑宏
氏は辞職、あるいは解任をされることになるだろう。
 
職業蹴球隊の成績不振の責任は原靖氏にあり、今期の成績不振を
予想できずに、過大な経営計画を立案した責任である。
 
大分酉隊は、株式会社として個人所有では無いので、株主総会で
決定されることになるだろう。
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興行としての成功のために、派手な試技をする選手が必要である
という見解に固執して過大な選手採用をした方針の失敗の責任は、
原靖氏には無いようだ。
 
　

524五十川卓司  : 2007/07/09(月) 23:10:55 ID:vOUjYt3a0 
責任とは、感情的な問題では無く、論理的で法律的な問題である。
感情論で責任論を絶叫する行為は、責任者の無責任を助長すると
いう意図に反する事態を招く。
 
勿論、それを意図して感情的な責任論を絶叫する総会屋や騒擾屋
が存在する。>>522 
 
　

529五十川卓司  : 2007/07/09(月) 23:20:09 ID:vOUjYt3a0 
商法ですか？>>527 
 
http://www.akasakalaw.com/30.htm
 
創業者一族が株主総会を召集しておいて、故意に瑕疵を潜伏させ、
意に沿わぬ決議がされた場合、その瑕疵を主張して無効確認訴訟
を提起した場合、その瑕疵の取扱が問題になりそうですね。
 
　

538五十川卓司  : 2007/07/09(月) 23:46:54 ID:vOUjYt3a0 
おそらく、溝畑宏氏は、そのあたりのことが理解できていないの
であろう。>>536 
 
 
ＮＴＴの内部で通話明細を漏洩しているような連中を批判すると、
いろいろと哀しい事態に遭難させられますね。>>531 
 
　

541五十川卓司  : 2007/07/09(月) 23:49:30 ID:vOUjYt3a0 
おそらく、もはやずぶずぶの関係にされてしまっているであろう
から、溝畑宏氏が辞職して、外部監査をするしか問題を解決する
方法は無いだろう。
 
大分酉隊の商標（ぶらんど）が毀損されても、現在の状況を打開
する覚悟が有ることを示すことが必要なのではないか。>>540 
 
　

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1183879943/522
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1183879943/527
http://www.akasakalaw.com/30.htm
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1183879943/536
http://jumpres/read.cgi/soccer/1183879943/531
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1183879943/540


546五十川卓司  : 2007/07/09(月) 23:55:51 ID:vOUjYt3a0 
なるほど。大分県にもそういう世界があるのですね。ＮＴＴでの
通話明細漏洩事件でも、暴力団体や政治団体の暗躍がありました
ので、よくわかります。
 
規模は、こっちの方が小さいですが。>>542 
 
　

596五十川卓司  : 2007/07/10(火) 08:06:28 ID:kHm3Whz40 
訂正>>185 
 
誤：廣瀬道貞
正：廣瀬勝貞
 
　

600五十川卓司  : 2007/07/10(火) 08:32:25 ID:kHm3Whz40 
行政職員と土建会社と銀行会社との内部の職員個人が結託して、
実際に必要な金額以上の投資や融資をさせておいて、余剰資金を
浪費させ、その余剰資金を職員個人が私的蓄財をするという手口
は沢山あります。>>598 
 
　

602五十川卓司  : 2007/07/10(火) 08:44:36 ID:kHm3Whz40 
昨日の県議会でも、国体関連で、「めじろんを知らない人が居る
から、宣伝や広告をもっとするべきだ」という趣旨の主張をして
いた議員が居ました。
 
大分運動倶楽部も、蹴球場や庭球場などの大型公共事業は終了し、
情報入手をするための利用価値が無くなってきたのでしょうか。
 
　

603五十川卓司  : 2007/07/10(火) 08:45:59 ID:kHm3Whz40 
二部に落ちないで膿を出し切る智恵は無いものか。>>601 
 
　

608五十川卓司  : 2007/07/10(火) 08:57:58 ID:kHm3Whz40 
追記>>600 
 
社会保険庁でも観察されるように、現役の職員に教唆して浪費や
乱費をさせておいて、私腹を肥やしたＯＢが、今度は、事件発覚
において、「再就職先を斡旋（世話）してやるから、俺のことは
黙ってろ」と脅すことがあります。
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そのような現役行政職員への退役行政職員への恫喝や脅迫を防止
するために、公務員制度改革において、人材バンクが設立され、
斡旋の禁止が法律で決定されたと言えるでしょう。
 
　

609五十川卓司  : 2007/07/10(火) 09:05:19 ID:kHm3Whz40 
厳格に管理される一部上場の企業資金を、管理が杜撰な零細企業
に中小企業を経由して出費させておいて、個人の利得とすること
が、宣伝広告の世界では一般的です。
 
ＮＴＴという電話会社でも、「国際事業」や「欧米進出」により、
現地の「準備会社」に派手な宣伝広告をさせて出費させ、個人の
利得とする行為が、数兆円規模で犯行されています。

　

719五十川卓司  : 2007/07/10(火) 17:46:02 ID:kHm3Whz40 
今日の練習では、長距離走と短距離走とでの時間測定をして体力
測定をしていたようでした。９０分間の試合を測定して、短距離
と長距離とを連続して走破させ、時間と脈拍と乳酸とを測定する
と、日本人の体質を理解できるでしょう。
 
紗武主香氏は、狩猟民族である伯剌西爾人の体力を前提にして、
練習の献立を決定しているのであれば、それは間違いで、日本人
の農耕民族の特性を理解して、体力向上の練習と戦術向上の練習
とを配分しなければなりません。
 
O japones e a pessoas agricultura.O brasileiro e a pessoas
cacando.Os metodos de exercicio deveriam ser diferentes.
 
　

797五十川卓司  : 2007/07/10(火) 22:27:45 ID:kHm3Whz40 
とりあえず、経営資料や会計資料が提出されるのでしょうから、
不明朗な点があれば、臨時株主総会が召集されることになるので
しょう。不明朗な点の有無の判断が、どの程度になるかが今後の
焦点になりそうですね。>>697,>>751,>>762,>>769-771 
 
不明朗な点が無いとは思えないけど。
 
　

800五十川卓司  : 2007/07/10(火) 22:36:06 ID:kHm3Whz40 
議会中継を見たけど、関連質問だったのですか？
 
何時何分頃？>>792 
 
http://www.pref.oita.jp/21000/index.html
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852五十川卓司  : 2007/07/11(水) 07:13:29 ID:OP06Lggf0 
五十川には、”いかがわ”と読む読み方があり、いかあらしで、
いがらしになる。>>848 
 
http://wp1.fuchu.jp/̃sei-dou/jinmeiroku/ikagawa-jindou/ikagawa-jindou.htm 
 
　

913五十川卓司  : 2007/07/11(水) 14:01:00 ID:OP06Lggf0 
中３に現金、わいせつ　国税調査官を逮捕
 
http://kiji.i-bunbun.com/read/read.cgi?1184079600=118412269414843=1
 
　県警少年課と大分中央、日田両署は十日午後、児童買春・ポル
ノ禁止法違反の疑いで、日田市中城町、大分税務署個人課税部門
上席国税調査官、岩野研一容疑者（４５）を逮捕した。
　調べでは、昨年九月二十四日ごろ、福岡県内のホテルで、携帯
電話の出会い系サイトで知り合った中学三年生の少女（１４）＝
当時＝が、十八歳未満と知りながら、現金約二万円を渡してわい
せつな行為をした疑い。容疑を認めているという。少女の話など
から犯行が分かった。
　岩野容疑者は当時、日田税務署に勤務。個人事業主の税務調査
や申告を担当していた。十日付の定期異動で大分税務署に転勤し
た。
　職員の逮捕を受けて大分税務署は「大変に遺憾。容疑が事実で
あれば、国民の信頼を裏切る事態となり、大変申し訳ない」とコ
メントした。
 
［２００７年０７月１１日１１：５８］
 
　

936五十川卓司  : 2007/07/11(水) 18:49:14 ID:OP06Lggf0 
今日の練習は、１５ｍを単位とした周回走行がありました。一周
１２０ｍを単位走行し、徐々に増やしたり、徐々に減らしたりを
することで、各人が自身の体力を自覚するようにしていました。
 
遅れていた人は、高松大樹氏と松橋章太氏と根元裕一氏と、前田
俊介氏とでした。昨年の活躍で一寸だけ慢心して、体力の向上を
懈怠していたことが怪我による負傷の原因であったことに自覚を
することになったようです。
 
前田俊介氏は、出場機会が無いために鬱屈していた環境が、体力
向上への意欲を奪ってきたのでしょう。
 
毎日、実戦を想定して走行単位を変化させて、二週間程度続ける
と、体力に自信を持つことができそうです。>>935 
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943五十川卓司  : 2007/07/11(水) 19:32:30 ID:OP06Lggf0 
役人の保身術そのままですね。>>942 
 
　

957五十川卓司  : 2007/07/11(水) 20:48:13 ID:OP06Lggf0 
社会保険庁のように、横領や背任などで流出した資金資本の穴埋
に証券投資をして失敗し、より巨額の損失を惹起した資金洗浄に
より、海外に資産移転したような素人経営での玄人犯行への幇助
をしてしまったのでしょうか？>>950 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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闇の黒幕　大分トリニータ302
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1184157728/

70五十川卓司  : 2007/07/12(木) 00:34:21 ID:dnWdrxBt0 
野球の北海道闘士隊では、練習でのＢＧＭに観客の応援や歓声を
使用して、士気を鼓舞しているそうである。走行練習でも、走行
の緩急を、ＢＧＭを編集して変化させると、実戦の雰囲気が出る
だろう。
 
　

82五十川卓司  : 2007/07/12(木) 01:16:44 ID:dnWdrxBt0 
騙されて契約や投資をさせられて、金を掴まされていて、それを
ばらすぞと脅されて、「俺達に儲けさせろ」と、有力選手の人身
売買を恐喝されていなければよいのだが。
 
　

132五十川卓司  : 2007/07/12(木) 08:44:42 ID:dnWdrxBt0 
去年のチームを壊したのは、伯剌西爾人選手を斡旋している代理
人であるが、その年棒高騰において、それに見合う費用対効果の
活躍が無い以上は、株主総会で経営責任を追及されるのは当然で
ある。
 
顧客である消費者や利用者や観客者が、商品（製品、役務）品質
に苦情を発言しても、問題にはならず、経営責任を追及するのも、
製造物責任において容認されるだろう。
 
朝日新聞の記者とあろう者が、顧客主権についての理解が無いと
いうことは論外で、ぜひ心を入れ替えてもらいたい。
 
越後に問題の根本原因が有るのだろうか。>>125 
 
　

231五十川卓司  : 2007/07/12(木) 18:06:31 ID:dnWdrxBt0 
サポーターは倶楽部経営者の従業員では無く、御客様ですから、
当然にサポーターの方が立場が上です。>>134 
 
野球は降格しないので殿様経営でも好いのでしょうが。蹴球では
降格するので、広告や宣伝の効果が低下した責任問題において、
経営者が更迭されます。支援者や後援者が激怒すれば、広告宣伝
の効果も当然に低下することから、責任問題となります。
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235五十川卓司  : 2007/07/12(木) 18:13:24 ID:dnWdrxBt0 
ところで、去年の主力選手の怪我による負傷の原因は、休暇期間
中の飲酒が原因ではなかろうかと思われる。運動競技選手に飲酒
が禁忌であるのは、酒類に含有されている複雑な炭水化物の分解
が困難で、体内に毒素として脂肪に包装されて蓄積されるため、
運動競技での燃焼において、毒素が分解される過程で大量の酸素
と水分とを消費してしまうため、筋繊維を酸欠で断裂させること
があるからです。
 
有名選手との親密を誇示するために強引に酒席に招待して、「俺
の酒が飲めないのか」と飲酒を強要していると、支援者や後援者
にとっては一人一杯でも、選手側にとっては一人百杯や一人千杯
になってしまいます。
 
飲酒の強要は、傷害という刑事責任や民事責任を発生される犯罪
行為として判例が確立されており、運動競技選手を負傷させると
いう責任について、支援者や後援者は考慮する必要があります。
 
支援者や後援者は、組織として、選手を酒席に招待しないことや
飲酒禁止に協力することを約束するべきでしょう。
 
　

251五十川卓司  : 2007/07/12(木) 18:33:31 ID:dnWdrxBt0 
今日は、根本裕一氏が体調不良であったためか、走行練習は休止
していたようです。あの程度で体調不良となるのであれば、引退
しなくてはならなくなってしまう方向へと突き進んでしまいそう
です。
 
高松大樹氏も、持球突破の練習で、走行距離を短縮して運動量を
低下させる振舞をしてしまっており、怠惰が伝染しているようで、
率先垂範する立場を放棄してしまっているようでした。
 
　

281五十川卓司  : 2007/07/12(木) 21:31:33 ID:dnWdrxBt0 
裸猿高校は、旧薩摩藩閥久光派、つまり、旧内務省系の東京大学
受験合格専門学校であるので、その函館支店もそのような傾向が
有るのでしょう。
 
旧内務省（旧自治省、現総務省）の関係者が、そのＯＢの溝畑宏
氏を擁護しようとしているのでしょう。
 
ＮＴＴでも、裸猿高校出身の井手康彦が、通話明細の漏洩による
官僚統制という組織犯罪の一翼を担っていました。>>266 
 
本人には、そのような自覚は無いでしょうが。
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551五十川卓司  : 2007/07/13(金) 17:43:21 ID:vUv6t82K0 
走行練習に力が入ってきたようです。飲酒により蓄積された筋肉
脂肪や内臓脂肪を燃焼させて除去することが可能となります。
 
練習中や試合中の無酸素運動状態において、脂肪や、脂肪に包装
された毒素を分解する生化学反応による酸欠で、筋繊維が断裂を
する危険が、霜降状態の体脂肪にはあり、試合期間前に除去して
ありました。
 
走行練習で、「きつい」と酸欠状態や疲労状態を訴求する原因は、
そのような筋肉や内臓に蓄積された脂肪の燃焼による酸欠が原因
であることを自覚しましょう。
 
そして、そのような練習中や試合中の酸欠状態による筋繊維断裂
による負傷が、選手生命を縮めてしまう危険を熟知しておくこと
が必要です。
 
　

598五十川卓司  : 2007/07/13(金) 22:17:00 ID:vUv6t82K0 
私が東京都立戸山高校に在籍していた当時、体育の授業で陸上と
蹴球とを担当していた故伊原公男先生が、脈拍の測定による練習
方法を採用していたことを想起させられます。
 
伊原公男先生は、蹴球の授業で、「いーか、ポーンだ」が口癖で
あったので、綽名はイカポンでした。決して、「いかれぽんち」
の略語では無いとのことでしたが。
 
最近では腕時計式の脈拍計があるのですね。運動時に１８０静止
時に１２０という心臓拍動の即応性が実現されると、思考力での
集中力が向上し、作戦や配球から蹴賭への精度も向上することに
なるでしょう。
 
それがそのまま拍律（りずむ）の変化による緩急となるわけなの
ですから。
 
　

673五十川卓司  : 2007/07/14(土) 07:58:12 ID:H7A8fhvZ0 
また、代理人が、移籍や賃貸の手数料での金欲しさに、策謀して
いるのであろう。代理人の弁護士は誰だ。
 
　

676五十川卓司  : 2007/07/14(土) 08:01:54 ID:H7A8fhvZ0 
背流自如越後の差配か。押付した伯剌西爾選手が、出場も得点も
無い状態が数字として残ると、以後の商売に「支障」が出るので、
松橋章太氏を放出させて、背流自如氏の出場機会を確保しようと
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の魂胆であろうと思われる。
 
　

710五十川卓司  : 2007/07/14(土) 10:03:11 ID:H7A8fhvZ0 
蹴球事業を、金銭だけで評価する「びじねす」にしてしまっては
失敗するのも当然である。試合の品質が劣化して、観客から離反
されるからである。>>706 
 
　

712五十川卓司  : 2007/07/14(土) 10:09:36 ID:H7A8fhvZ0 
稲本潤一、中田浩二、松井大輔、
 
大久保嘉人、菊池直哉
 
となっているが、大丈夫なのか？>>692 
 
http://plaza.rakuten.co.jp/dairinin/
http://campo.jp/
 
　

715五十川卓司  : 2007/07/14(土) 10:14:34 ID:H7A8fhvZ0 
追記>>712 
 
菊池直哉氏の淫行事件は、代理人により、海外移籍を安価とする
ために仕掛されたのでは無いかと疑われるが。
 
　

718五十川卓司  : 2007/07/14(土) 10:25:35 ID:H7A8fhvZ0 
好みの女性を聞き出して斡旋するのも代理人の仕事なのか？性交
や結婚をすれば、妻女を経由しての情報操作も可能そうだが。
 
それで焦っての淫行斡旋か。>>716 
 
　

721五十川卓司  : 2007/07/14(土) 10:33:25 ID:H7A8fhvZ0 
私の記述ではありません。>>314,>>713,>>717 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
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741五十川卓司  : 2007/07/14(土) 11:18:53 ID:H7A8fhvZ0 
本人にとっては、全力で試合に出場して、短い現役期間で最大の
活躍をして最大の収入を獲得した方が良いだろう。
 
代理人の思惑も利用した方が良いが、利用されないように注意や
警戒をしておく必要もある。代理人の周囲には工作員も潜伏して
いるものである。
 
　

847五十川卓司  : 2007/07/14(土) 13:55:39 ID:H7A8fhvZ0 
悪い奴ほどよく眠れるのは、善人であると、悪いことした場合、
良心の呵責で夜も眠れなくなるが、常習犯の場合、良心そのもの
が無いので、よく眠れるからである。>>824 
 
従って、常習犯は鬱病にもならない。
 
　

858五十川卓司  : 2007/07/14(土) 14:09:47 ID:H7A8fhvZ0 
背流自如氏と真羅仁勇氏とで、快進撃や躍動感を演出できる手筈
（てはず）であったのに、代理人に詐欺されて、転落していると
いう構図である。>>856 
 
　

864五十川卓司  : 2007/07/14(土) 14:13:00 ID:H7A8fhvZ0 
追記>>858 
 
そのような詐欺をした代理人や工作員は、経営陣を擁護する情宣
行為をしているのが現状である。朝日新聞の記事も、そのような
情宣行為の一部に該当している。
 
http://www.asahi.com/sports/column/TKY200707110469.html
 
　

871五十川卓司  : 2007/07/14(土) 14:19:35 ID:H7A8fhvZ0 
本人たちは、そう信じ込まされていたのでしょう。>>869 
 
その場合、問題は、紗武主香氏が、背流自如氏や馬羅如氏の本当
の実力について、どの程度、把握していたかですが。
 
　

873五十川卓司  : 2007/07/14(土) 14:24:26 ID:H7A8fhvZ0 
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宣伝文句と到着実物との乖離が激しい場合、最低でも、二度と、
その通販で製品を購入することはありませんね。そういう厳しい
措置が必要でしょう。
 
返品返金や契約解除（クーリングオフ）はできない制度上の欠陥
が有ると言わざるを得ないでしょう。
 
　

874五十川卓司  : 2007/07/14(土) 14:26:45 ID:H7A8fhvZ0 
追記>>873 
 
溝畑宏氏は、マネーゲームに踊らされているのではないか。少し、
そのような詐欺の被害者にならないような学習をした方が良いで
あろう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
 
　

899五十川卓司  : 2007/07/14(土) 15:29:29 ID:H7A8fhvZ0 
ＮＴＴも、主力研究員の引抜や設備投資費の略奪など、金融業者
から現金流動（キャッシュフロー）経営を指導されて、経営での
失敗をしています。
 
ＮＴＴのような巨大企業であれば、倒産しませんが、大分酉隊の
ような中小企業であれば、ひとたまりも無く、倒産してしまうと
いうことはあるでしょう。
 
去年、私が、此処に記述を開始したことを、ＮＴＴ関係者が察知
をして、大分酉隊に同様の仕掛をしてきたという観方は可能では
無いかと思われますが、ＮＴＴの工作員が出没している現状では、
その推測は当たっているとも思われます。>>886 
 
溝畑宏氏が、事務系の指導者を優遇して、技術系の実践者を劣遇
しているかのような状態を自白していましたが、それこそ、外資
系列の金融業者が、製造業や設備業などの技術系中心の企業組織
を侵略するにおいて、脇役である事務系作業員を誘惑し篭絡する
自家薬籠中の毒薬にする手口であるのです。
 
　

941五十川卓司  : 2007/07/14(土) 17:54:07 ID:H7A8fhvZ0 
　　　　　　　♪　　　　　　∧,, ∧　　　　　　　　　　　♪
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勝って嬉しい花一匁、敗けて悔しい花一匁。
あの子が欲しい、あの子じゃわからん。
相談しよう。そうしよう。
 
章太が欲しい。勇介が欲しい。
 
ジャンケンポン。
 
　

964五十川卓司  : 2007/07/14(土) 19:39:55 ID:H7A8fhvZ0 
私のことが好きなので、私になりたいと思ってしまうのですか？
 
やめた方が良いでしょう。>>931 
 
　

965五十川卓司  : 2007/07/14(土) 19:44:54 ID:H7A8fhvZ0 
追記>>899 
 
技術者が主役の製造業や設備業において、脇役である事務員を「
主役にしてあげる」と誘惑し、研究開発費や設備投資費の削減で、
証券投資による利殖を誘導していくのが、そのような金融業者の
手口です。
 
私が大分市内で就職していた軟件中小企業の社長も、現金流動（
きゃっしゅふろー）経営を主張していましたが、祖先から相続を
した土地を担保に金融会社から資金を供与されて営業していると
いう事務員の立場として、技術者への指導力や影響力が低下する
一方であるところを、そのような利殖行為で権力や権威への維持
をしている状態でした。
 
金融会社から見れば、生かさず殺さずの状態を維持していけば、
最大の利益を確保できるという寸法であるのでしょう。
 
　

976五十川卓司  : 2007/07/14(土) 20:53:22 ID:H7A8fhvZ0 
追記>>965 
 
ちなみに、その軟件企業では、開発用の設備装置や開発環境等が
陳腐化して老朽化しており、今後の開発の趨勢には追随していけ
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ない状態であった。
 
技術者への研修や訓練に投資するべき費用も削減されていたので
ある。
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ｵﾜﾀのか?!　大分トリニータ302（実質３０３）
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1184407177/

47五十川卓司  : 2007/07/14(土) 22:06:11 ID:H7A8fhvZ0 
ところで、大分県内で、「現金流動（キャッシュフロー経営」の
布教活動をしていたのは、何処の金融あるいは顧問会社ですか。
 
結局、域内の産業の連続した振興を阻害し、「創造」による起業
を推奨して、費用だけを累増させてしまうだけになってしまうと
いうことになるのです。
 
　

87五十川卓司  : 2007/07/14(土) 23:05:07 ID:H7A8fhvZ0 
要するに、溝畑宏氏や原靖氏は、最終的な決定権を持っていない
ので、支援者との直接の会合で何かを決定されたり、決定された
こととして外部に広報されると困るという事情が、大分酉隊には
有るという結論に到達するのである。>>64 
 
　

148五十川卓司  : 2007/07/15(日) 08:09:15 ID:7gJTR/XN0 
常時出場する隊員を固定していたため、疲労による負担が大きく
なったことが、去年の失速の原因であり、それは連携よりも体力
に起因する事態であった。
 
今年は、体力向上のための練習時間を減らし、出場隊員の多様化
のための連携向上のための練習時間を増やしたが、疲労での怪我
による負傷が多発してしまった。
 
これが原因であり、私の記述とは無関係である。関係があるので
あれば、私と直接に話をするべきである。>>143-144 
 
　

155五十川卓司  : 2007/07/15(日) 08:56:14 ID:7gJTR/XN0 
御心配無く。毎日、「どうして就職できないの。ＮＴＴで犯罪者
を告発したって無駄だったんだから、なぜ、妥協をして、生活を
守ろうとしなかったの。」と言われます。>>151 
 
　

164五十川卓司  : 2007/07/15(日) 09:49:38 ID:7gJTR/XN0 
反自民ではありませんよ。>>163 
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170五十川卓司  : 2007/07/15(日) 10:02:01 ID:7gJTR/XN0 
http://live23.2ch.net/test/read.cgi/livenhk/1184457513/738
労有働基準監督署はよくやってるよ。届ければちゃんと調査して
指導してる。
 
http://live23.2ch.net/test/read.cgi/livenhk/1184457513/833
>>738
大企業の場合は、誰が内部告発したかを直ぐ人事に通報される。
毎年労働監督署の天下り（１００％無能）を年収１０００～１５
００万で採用している。勿論閑職で、重役出勤をして新聞を読ん
で碁を指して定時に帰るだけ 。
 
小企業の場合は誰が告発したのかは即バレル、そして速攻でクビ
２度と就職できない。
 
　

183五十川卓司  : 2007/07/15(日) 11:05:12 ID:7gJTR/XN0 
ＮＴＴでは、児島仁や大星公二や西村守正などの北海道人脈関係
者による出鱈目が多く、明治維新で追放された人々が、薩摩藩閥
久光派（旧内務省関係者、旧大蔵省関係者）に利用されるという
悲哀として認識しています。>>179 
 
まあ、冷飯を食わされていたのですから、「これをやれば優遇を
してやる」と言われたら、言いなりにされてしまうのでしょうね。
 
　

186五十川卓司  : 2007/07/15(日) 11:12:18 ID:7gJTR/XN0 
通話明細の蓄積漏洩とは、外資系列の金融業者が、ＮＴＴからの
通話明細漏洩により、暴力団体や政治団体の係累に融資や投資を
して、金融業界や流通業界や運輸業界の顧客や取引を把握して、
高値購買と安値販売とで、顧客や取引を横奪して、業界の席巻を
していった組織犯罪でした。>>158 
 
母親によると、叔父は、大分銀行に勤務していてＮＴＴ関係者と
料金収納での不正について指摘したところ、本店の関係者と通謀
され、左遷されたことがあったそうです。
 
そう言えば、ＭｙＬｉｎｅの全社員営業とかで、最初に申込した
母親の友人が心臓疾患で急死したこともありました。叔父にも、
ＭｙＬｉｎｅへの申込をしていただいていました。
 
　

190五十川卓司  : 2007/07/15(日) 11:23:47 ID:7gJTR/XN0 
此処で元妻女氏の話題はしないようにしましょう。ＮＴＴ関係者
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からの電話攻勢で「このままではお前の夫を解雇するぞ」と脅か
されての離婚決意だったようですから。>>187 
 
　

200五十川卓司  : 2007/07/15(日) 11:43:36 ID:7gJTR/XN0 
元妻女氏は、「私のことを守ってくれない」と言っていました。>>196 
 
　

202五十川卓司  : 2007/07/15(日) 11:45:16 ID:7gJTR/XN0 
彼女の安全のためには、その方が良いでしょう。>>201 
 
　

212五十川卓司  : 2007/07/15(日) 11:58:16 ID:7gJTR/XN0 
基督教は、そんなに排他的な宗教でしたか？>>144,>>203 
 
通話明細の蓄積漏洩を「情報流通」として出世昇進していた潮田
邦夫が本部長として就任した第二法人営業本部に、彼に反対して
いた私が配属され、給与と評価とを低下させられた挙句での事態
でした。>>204 
 
　

219五十川卓司  : 2007/07/15(日) 12:15:18 ID:7gJTR/XN0 
よくある反応なので、まあ、その程度でしょうとしか感想は持ち
ませんが。>>215 
 
　

223五十川卓司  : 2007/07/15(日) 12:18:30 ID:7gJTR/XN0 
単純な速度や精度の問題では無く、日本代表隊のＵＡＥとの試合
を観察するにおいて、友隊と敵隊との人員の配置を想定する構想
力が試合を決定すると言えるでしょう。
 
周囲の状況や環境に対応しているだけでは、結局は、自分自身の
保身に傾斜してしまう状態は、政府や企業の給与所得者にも多く
見られる現象です。>>218 
 
　

245五十川卓司  : 2007/07/15(日) 13:25:21 ID:7gJTR/XN0 
私の記述ではありません。>>181,>>211,>>220,>>224,>>239 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
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http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

247五十川卓司  : 2007/07/15(日) 13:34:01 ID:7gJTR/XN0 
翻訳>>242 
 
そうだから言っているんじゃないか。マリノス戦後に社長を泣か
せながら謝らせたので切れたんだ。あの男は、ねちっこいから、
これからも主力を放出するぞ。そしたら、いつかは解体だ。お前
たちが騒いだのが悪いんだ。あの禿をなめるな。
 
→八九三の自虐的な自爆テロですね。>>244 
 
　

250五十川卓司  : 2007/07/15(日) 13:37:30 ID:7gJTR/XN0 
玩具を買ってもらえない幼児が泣き叫んで暴れるのと、家族から
反対されて、父親が卓袱台をひっくり返したり、障子や襖を破い
たり、そういう切れてしまう症状（自暴自棄）は、原因が同一で
あるように思われます。>>248 
 
　

319五十川卓司  : 2007/07/15(日) 19:58:43 ID:7gJTR/XN0 
どうやら、私の記述を捏造しているようですね。>>224,>>256,>>262 
 
ＮＴＴの人事評価でも、私が言ったことが無いことが人事考課と
して記録されているのでしょう。「業務成績不良」という名目で
解雇するにおいて、一回も人事部との面談はありませんでした。
 
誰か替玉を用意して面接をしていたのであろうと思われます。
 
　

335五十川卓司  : 2007/07/15(日) 20:54:40 ID:7gJTR/XN0 
しかし、現金流動（キャッシュフロー）経営の問題や弊害に言及
したところ、これだけの反応（反発）が釣果できたところを見る
と、大分県内が金融犯罪組織に相当に侵略されている実態を確認
できたと言えるだろう。
 
大分銀行が、「金融機関の体を成していない」と批難されるのも、
そのようなところに原因がありそうである。>>320 
 
　

336五十川卓司  : 2007/07/15(日) 20:59:32 ID:7gJTR/XN0 
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今日（２００７年７月１５日）の風林火山を観ましたところに、
影武者が登場して武田晴信を避難させていました。上田原の合戦
において、板垣信方と甘利虎泰が戦死した行為は、山本五十六氏
の本望では無かったかと思われ、真珠湾攻撃が失敗していれば、
早期に太平洋戦争を終結できていたのでは無いかと思われる表現
でした。
 
　

366五十川卓司  : 2007/07/15(日) 23:12:31 ID:7gJTR/XN0 
このように、現金流動経営は、以下のような典型事例を踏襲する。
 
第一段階
「運転資金を証券投資に運用しませんか」と金融業者の営業担当
者が、中小企業の経営担当者や会計担当者を誘惑する。証券投資
をさせて、運用利益を提示して、「御礼」として、経営担当者や
会計担当者に金銭を賄賂する。
 
第二段階
そのようにして信用させておいて、運転資金を最大化させるよう
に誘導していく。小遣程度の金銭を賄賂する行為により、調教を
され飼育をされた経営担当者や経理担当者は、資産の現金化へと
教唆され、固定資産を流動資産に転換する経理操作に従順に協力
することになる。
 
第三段階
その過程で、その企業の資産状況を把握した金融業者は、限度額
一杯まで固定資産を流動資産とさせ、最大限の証券投資をさせる。
その時点で、その中小企業の命運は尽きる。
 
第四段階
その最大限の証券投資で回収不能な状態になったと通告し、賄賂
を受領した弱味により反論をさせず、債権回収を実施し、調査を
しておいた優良資産や優良人材を買収して転売する。
 
第五段階
その企業を解散させて清算する。
 
　

368五十川卓司  : 2007/07/15(日) 23:16:22 ID:7gJTR/XN0 
なるほど、湘南美男隊に憑依をした「貧乏神」や「疫病神」や「
死神」が、大分酉隊にも憑依をしたと言われる所以ですね。
 
騒動にして、証券投資を仲介した相手が嫌気をして、資金回収が
困難になると、それこそ倒産するという危惧は、この場合には、
通用しないでしょう。
 
そのような恫喝や脅迫をしてきているのであれば、それこそ詐欺

mailto:
mailto:


で立件すれば良いことです。大分酉隊内部の汚職官僚も摘発して
排除できることですし、一石二鳥でしょう。>>365 
 
　

530五十川卓司  : 2007/07/16(月) 09:32:21 ID:lFgQTPFF0 
昭和４６年生まれの彼女に、何か悪さをする企みでもあるのです
か？それは脅迫？>>408 
 
　

535五十川卓司  : 2007/07/16(月) 09:49:38 ID:lFgQTPFF0 
私の記述ではありません。>>532,>>534 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

657五十川卓司  : 2007/07/16(月) 17:52:13 ID:lFgQTPFF0 
ＮＴＴの工作員は、このように執拗です。
 
通信行政版でも、迷惑していました。
 
>>544,>>563,>>599,>>623,>>625,>>629,>>630,>>631 
 
　

687五十川卓司  : 2007/07/16(月) 18:58:34 ID:lFgQTPFF0 
地震対策としては、緊急救出と緊急医療の次には、避難所の開設
と飲料食料の確保ですね。通信手段の確保には、携帯電話の充電
も重要です。基地局は、移動式の衛星通信を使用した臨時基地局
が設営されるでしょう。
 
新潟県中越地震当時の記述
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/nphyou/Column/SankeishouFunClub30.htm#457 
 
　

693五十川卓司  : 2007/07/16(月) 19:10:39 ID:lFgQTPFF0 
こちらに戻りましょうね。>>662 
 
NTTS63以降入社大卒社員、会社への不満を語ろう！28
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1178314082/
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774五十川卓司  : 2007/07/16(月) 23:03:19 ID:lFgQTPFF0 
２００７年７月１５日　朝日新聞朝刊１０版９面>>226 
 
オシムとは　サッカーや人生哲学を読み解く
 
　サッカー・アジア杯が開催中。日本代表監督は、「日本サッカ
ーを日本化する」など、哲学的な言動が注目を集めるイビチャ・
オシム氏だ。細切れの報道だけでは真意を理解するのが難しい。
最近、そんな疑問に答える書籍が相次いで出ている。
　『オシムがまだ語っていないこと』は、コンパクトな新書に、
サッカー観、人生哲学、人間性を盛り込んだ。新聞の連載や多彩
なインタビューも交え、監督の全体像を描く。自身の著書「日本
人よ！」は日本サッカー論であり、日本人論でもある。「日本化
」とは、「原点に立ち返」って自らのポテンシャルを生かすこと。
海外組起用の考え方、批判と罰の違い……。
　機敏性など日本人の特性を評価するからこそ、日本人選手は「
これこれが自分のノルマだと考え、そのノルマを満たしただけで、
他のことは他の誰かが引き受ければいいと考えている……だが、
サッカーにおいては、それでは駄目なのだ。」と苦言も呈す。「
オシム語」を読み解くための必読書だ。
　サッカーヘの考え方や人生哲学は、どこからくるのだろう。『
オシムが語る』は、オーストリアのジャーナリストに半生や思想
を存分に語るインタビュー集の日本語版。
　オシム本の嘴矢、『オシムの言葉－フィールドの向こうに人生
が見える』（集英社インターナショナル）の著者、木村元彦氏の
監修だ。サッカーはもちろん、政治や戦争、宗教、経済にも言及
する。祖国ユーゴの解体やボスニア戦争は、心に癒えぬ傷跡を残
した。大学で数学と哲学を専攻したが、「私を哲学者にしたのは
教科書ではなく人生」と語るコスモポリタンの背景がよく分かる。
　サッカーヘの思いや業績に比重を置いてまとめられているのが、
やはり翻訳の独白半生記『イビチャ・オシムの真実』。併せて読
めば、より一層、オシムサッカーが身近になる。（三ツ木勝巳）
 
　

925五十川卓司  : 2007/07/17(火) 19:52:41 ID:3902jyWo0 
今日の蹴賭練習では、飛弾球と地這球とで、側面からの配球への
対応が稽古されました。
 
もちろん、地這球の方が蹴賭の成功の確率は高いのですが、配球
が遮断される危険の確率も高いので、飛行線が放物線や回転での
曲線を描く飛弾球への対応は不可欠です。
 
練習により、徐々に成功率が向上しているところから、誰が何処
から配球しても、誰が何処で蹴賭しても、成功の確率が向上する
ように、応用力を装備するための基礎力の向上が必要である、と
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言えるでしょう。
 
誰が得意だとか、誰が上手だとか、そういう差別をせずに、様々
な組合での成功率の向上が実戦には必須でしょう。
 
今日は、整体担当者の誕生日だったようで、熱湯での湯掛が実施
されていました。今後の経営課題として、中年男性の肥満防止や
内臓脂肪除去対策としての運動献立を収入源とする方策も可能で
あると考えました。まず、隊内で実践して、効果測定をするべき
でしょう。
 
　

930五十川卓司  : 2007/07/17(火) 20:17:51 ID:3902jyWo0 
練習を視察していたら、飛弾球が二球ほど飛来しました。最初は
胸で下に落とせましたが、二度は、座席の女性に衝突する危険が
ありました。
 
　

932五十川卓司  : 2007/07/17(火) 20:20:13 ID:3902jyWo0 
飛弾球を胸で落として撥ね上がってきた球の上側を蹴ると、反発
力を利用した強い蹴賭が可能となります。
 
　

936五十川卓司  : 2007/07/17(火) 20:29:10 ID:3902jyWo0 
側面からの飛弾配球を蹴賭する練習献立の一つに加えても良いと
思いますが、どうでしょうか？>>934 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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お疲れｾﾙﾏﾗ 大分トリニータ305（実質304）
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1184678826/

53五十川卓司  : 2007/07/17(火) 23:51:46 ID:3902jyWo0 
今日の練習は献立が豊富でした。走行配球もしていました。三角
関係もありました。
 
　

466五十川卓司  : 2007/07/18(水) 18:35:56 ID:Frut0V3E0 
前田俊介氏は、貰える前衛だったようだが、今後は走りこむ前衛
に変化することを矯正されることになるだろう。そうすれば攻撃
に参加する多様性が広がる。
 
そのためには、まず、標的が小さな頭や足で合わせるより、標的
が大きな胸や腹で合わせることが必要だろう。
 
鈴木慎吾氏は、視野が広いようで、変化の起点となることができ
そうであった。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
 
　

492五十川卓司  : 2007/07/18(水) 19:33:10 ID:Frut0V3E0 
私の記述ではありません。>>490 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
気味の悪い記述は、ＮＴＴ関係者のものです。私への嫌がらせを
続ければ、皆が私から離れていくだろうという学校でのいじめと
同じ行為をしていますね。幼稚な連中なので、そうことになって
います。>>490 
 
　

563五十川卓司  : 2007/07/19(木) 00:10:11 ID:0/c97AtF0 
追記>>466 
 
貰うだけの前衛から、走りこむこともできる前衛に進化する、と
いう思考に変化させることになるでしょう。

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1184678826/
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606五十川卓司  : 2007/07/19(木) 08:20:59 ID:0/c97AtF0 
「・誰かがこの地球上から消えてなくなるよう切に願う想像」と
いうのは、私に対して「氏ね」と記述する誰かさんにあるのでは
ないかと思われるのですが。
 
大分県内でも家庭や学校や職場でのＤＶ（組織内暴力）が多発を
しているようですが、何に原因があるのでしょうか。
 
大概は、誰かに攻撃されるのではないかという危惧により、その
ような暴力が起因するように思われるのですが。>>605 
 
　

608五十川卓司  : 2007/07/19(木) 08:29:20 ID:0/c97AtF0 
私が、通話明細の漏洩を発見して指摘した１９９２年当時にも、
山手線の車内で女性に体を押し付けられたことがあり、そういう
場合には、両手で吊革の軸を持って「痴漢」に冤罪されないよう
にしたこともありました。
 
まあ、東京では基本ですね。高校時代から有りましたから。そう
いう女性には接近されたくもありません。馬鹿な男性は、「俺は
持てるんだ」と誤解させられて、道を踏み外すのでしょう。
 
「きもい」と感じるのは当然で、ＮＴＴという官僚組織では通常
の感覚では奇怪でおぞましい事態が多く、それに段々に麻痺され
てしまう人々が数多くます。>>494 
 
　

609五十川卓司  : 2007/07/19(木) 08:34:33 ID:0/c97AtF0 
訂正>>608 
 
誤：それに段々に麻痺されてしまう人々が数多くます。
正：それに段々に麻痺されてしまう人々が数多くいます。
 
　

610五十川卓司  : 2007/07/19(木) 08:41:25 ID:0/c97AtF0 
追記>>608 
 
性的犯罪の被害者である女性には、男性への加害衝動があるので、
性犯罪を組織的に犯行する犯罪組織である暴力団体や風俗店舗の
団員や店員に教唆されて、標的とした男性を性犯罪の加害者へと
転落させることは、その女性と同一の被害類型への転落者にする
行為です。
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要するに、「やられたらやりかえす」という方向が、「強者」で
ある犯罪組織には方向せず、一般の人々の幸福への嫉妬を煽動を
されてしまうということになるでしょう。「同じように苦しめば
いいんだわ」という感覚でしょうか。
 
刑法犯罪としては、そのような性犯罪の行為類型に該当した行為
をしてしまった時点で、刑罰の対象となります。
 
　

611五十川卓司  : 2007/07/19(木) 08:44:46 ID:0/c97AtF0 
それに該当するかは知りませんが>>610 
 
東大大学院教授が電車内で痴漢、現行犯逮捕される
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20070515i506.htm
 
　電車内で女性の尻を触ったとして、東大大学院教授の蟻川恒正
容疑者（４２）（東京都港区三田）が、都迷惑防止条例違反の現
行犯で警視庁新宿署に逮捕されていたことがわかった。
 
　蟻川容疑者は容疑を認めており、１３日に東京地検に送検され
た後に釈放された。
 
　同署によると、蟻川容疑者は１１日午後６時ごろ、ＪＲ山手線
渋谷―新宿駅間を走行中の電車内で、都内の女性会社員（２０）
の尻をスカートの上から触り、新宿駅でこの女性から駅員に引き
渡された。蟻川容疑者は「犯罪とは認識していたが、好みの女性
だったので痴漢をしてしまった」などと供述しているという。
 
　東大広報課によると、蟻川容疑者の専攻は憲法で、大学院の法
学政治学研究科に所属している。同課は「事実関係を把握できて
いないが、事実であれば早急に適切な措置をとる」としている。
 
（2007年5月15日13時25分 読売新聞）
 
　

844五十川卓司  : 2007/07/19(木) 20:05:18 ID:0/c97AtF0 
恵路美宇存氏の写真
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-07-19_17-19-28.jpg 
 
 
私の記述ではありません。>>613 
 

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184678826/610
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20070515i506.htm
mailto:
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/2007-07-19_17-19-28.jpg
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184678826/613


http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
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心機一転　慎吾・エジ・ホベ　大分トリニータ305
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1184857682/

15五十川卓司  : 2007/07/20(金) 00:24:21 ID:yKPWZuLx0 
胸部での捉球には、衝撃が伴うため心臓震盪を防止する観点や、
捉球においての肋骨の筋肉の収縮や緊張の時機を条件反射とする
練習段階として、損傷を防止する観点からも、防具の装備が必要
であろう。
 
http://narumi-ecl.co.jp/shinzou-shintou/
 
　

216五十川卓司  : 2007/07/20(金) 19:25:01 ID:yKPWZuLx0 
昨日の練習の最後に、高速での走り込みの訓練が実施されていた
効果が現われたのか、今日の紅白戦では前線での攻撃活動が活発
であった。鈴木慎吾氏の一接触での前方への突破配球や梅崎司氏
の側面からの侵入も見事であった。高松大樹氏が、それを参考に
しての配球や蹴賭を試行錯誤していたようだ。
 
松橋章太氏は、上方に外していたが、もう少し踏み込めば、足が
球に下向き当たるようになるだろう。前田俊介氏は、練習生への
決定的な側面配球をすることに成功していたが、出場組での試技
においては、配球の速度や精度が課題であったように思われる。
 
前田俊介氏は、父親の立居や振舞からの影響を脱出して、父親を
克服して乗り越える時機に到達しているのであろう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
 
　

296五十川卓司  : 2007/07/20(金) 23:10:56 ID:yKPWZuLx0 
現在の状況では、深谷友基氏と三木隆司氏との運動量が疲労負傷
で確保できない以上、三人後衛では無理だろう。疲労物質や老廃
物質を除去するためにも、筋肉の運動での燃焼で高分子を低分子
として排泄する必要があり、負傷により走行が困難であれば水泳
や水中歩行で補完する必要があるだろう。
 
松橋章太氏について、札幌隊と大分隊とで遺恨が発生することは
無く、代理人の配下や周辺の偵察員や諜報員や密偵員などの工作
員による情報操作で、右往左往させられる事態を回避する教訓と
することになるだろう。
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305五十川卓司  : 2007/07/20(金) 23:39:47 ID:yKPWZuLx0 
現在、８２ｋｇ台です。やっと、付き合いの酒やつまみが変化を
した脂肪や、薬物や毒物を包装した脂肪の蓄積の除去が、順調に
なってきました。>>301,>>303 
 
　

309五十川卓司  : 2007/07/20(金) 23:57:21 ID:yKPWZuLx0 
給与は、月給４０万円以上を探していますので、時間が掛かって
いるところです。>>308 
 
　

314五十川卓司  : 2007/07/21(土) 00:03:51 ID:yKPWZuLx0 
１０数万円の臨時雇用も応募したことがありますが、ＮＴＴでの
内部告発についての話をすると、硬化して拒否されます。>>311 
 
　

343五十川卓司  : 2007/07/21(土) 06:47:43 ID:/YKvNQeq0 
政府や企業の組織に依存する役人や組織人の言う「コミュニケー
ション能力」とは、「烏は白い」と言われたら、烏は黒いのにも
関わらず「烏は白い」と迎合するだけの「能力」のことですね。
 
青少年健全育成に関連して、県職員と面接したことがありますが、
通話明細の内部告発に関連して、「これまでの態度を悪いと反省
したことはあるのか」と質問されたので、”ありません”と回答
したところ、不採用でした。>>315,>>317,>>329 
 
　

349五十川卓司  : 2007/07/21(土) 07:47:12 ID:/YKvNQeq0 
履歴書に記述してありますから、それについての質問でした。
 
勝手に妄想しているのは、あなたでは。>>345 
 
 
私の記述ではありません。>>344 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

467五十川卓司  : 2007/07/21(土) 18:45:51 ID:/YKvNQeq0 
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今日（２００７年７月２１日）の練習で角隅蹴（こーなーきっく
）や勝手蹴（ふりーきっく）からの攻撃や防御の練習をしていた
のですが、その球筋の品質に、攻撃場面と防御場面とで差があり、
昨今の型式試技（せっとぷれー）からの失点を考慮すると、防御
の練習に力点を置くべきではないかと感じました。
 
球筋の球質が、球の高速移動と回転回転とによる航空力学による
降力落下が必要であるにも関わらず、古典力学での重力落下だけ
では、Ｊ１水準での防御の練習にはなりません。（降力⇔揚力）
 
練習を見ていて、侍ジャイアンツに登場するウルフチーフが故郷
での野牛狩猟において、野牛の集団に槍を投げ込んでも駄目で、
野牛の集団の一頭に狙いを絞って槍を投げ込むことを、長老から
教わるという挿話を想い起こしました。
 
http://jp.youtube.com/watch?v=zcboBKOjkf4
 
結局は、球の軌道を予測して、その通過地点の全部を打撃すると
いう方法で打撃に成功しましたが。
 
　

504五十川卓司  : 2007/07/21(土) 23:36:21 ID:/YKvNQeq0 
大分酉隊の練習で、高速走行して空地に侵入して遠距離飛弾球を
捉球するという練習をしているのを見たことが無いのだが。>>502 
 
　

534五十川卓司  : 2007/07/22(日) 07:51:54 ID:NPcrjnBu0 
私の記述ではありません。>>359,>>388,>>509,>>528 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
 
自己紹介は、以下を参照のこと。
http://www.geocities.jp/isotaku503/
 
　

538五十川卓司  : 2007/07/22(日) 08:21:38 ID:NPcrjnBu0 
今日の練習試合では、多様な攻撃や防御の形を、各隊員の特性や
特徴を組み合わせた創意工夫により、様々に作れるかが、課題で
あるのだろう。
 

http://jp.youtube.com/watch?v=zcboBKOjkf4
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184857682/502
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184857682/359
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184857682/388
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184857682/509
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184857682/528
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
http://www.geocities.jp/isotaku503/
mailto:


http://www.oita-trinita.co.jp/monthly.php
 
　

625五十川卓司  : 2007/07/22(日) 19:01:37 ID:NPcrjnBu0 
やはり、中盤が機能せず、中距離や長距離の配球を、一対一対応
で防御する相手防御者に、ことごとく奪取されてしまい、速攻で
反攻をされる事態が多発していた。これは、今期前半の症状への
対策ができていないと言える。
 
後衛の選手が、中盤に配球しようとしても、配球する相手を発見
できない状況は、相手の一対一対応の走行労力を惜しまない防御
に起因するであろうが、その個人対応防御を振切って空地に走破
して促球する技術を訓練する必要があるのだろう。
 
実際、走行しながら促球しても、足元に球を捉えられずに、相手
に奪取されてしまうことが多かった。走行の速度と配球の速度と
を徐々に向上させ、角度や方向を変化させる練習が必要である。
 
　

676五十川卓司  : 2007/07/22(日) 21:53:34 ID:NPcrjnBu0 
確かに走行距離がまだ短いし、一対一で球を奪られることも多い
し、配球経路を確保する空地を発見する俯瞰的な判断がまだまだ
であると言えるだろう。でもそれって、大分酉隊には多い状態で
あることだが。
 
おそらく、独りで練習することが多かったのだろうが、そこから
どのように脱するかは、本人の走行練習による脚力の強化が必須
である。そして、本人が成功を喜悦するより、周囲への感謝する
態度が吉兆である。>>673,>>675 
 
　

680五十川卓司  : 2007/07/22(日) 22:00:00 ID:NPcrjnBu0 
技術よりも体力、というか、体力が続かなければ、技術があって
も、行使することができなくなる。速度も精度も体力があっての
ものだねである。>>677 
 
　

683五十川卓司  : 2007/07/22(日) 22:03:16 ID:NPcrjnBu0 
あなたの守備意識では、後衛と、中盤の一部だけで守備をするの
ですか？>>682 
 
　

694五十川卓司  : 2007/07/22(日) 22:42:37 ID:NPcrjnBu0 
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守備が崩壊する原因は、中盤に、空地に走行しながら飛弾配球を
促球することができる人材が不足していたためである。頭で考え
ると動作が遅れるので、後衛者が目で見た瞬間に、その走る先に
蹴れば良いと反射的な配球が可能となるような配慮ができる中盤
の人材が必要であった。>>693 
 
　

701五十川卓司  : 2007/07/22(日) 23:16:19 ID:NPcrjnBu0 
練習でも、ＢＧＭとして蹴球場の実際の声援や応援を流しておく
と、声が大きくないと聞こえないという状態を、再現することが
できるだろう。
 
声が聞こえてくる方向を正確に捕捉する練習も必要である。目隠
しをして、声が聞こえる方向に配球する練習も可能そうであるが、
そういう練習方法はあるのだろうか？>>700 
 
　

734五十川卓司  : 2007/07/23(月) 09:34:58 ID:2L0MAcJK0 
外国人依存では無く、日本人選手の試技に欠陥があるため、外国
人に依頼あるいは依存してしまう部分が、まだまだ潜伏している
ということである。
 
つまり、外国人は訓練されているが、日本人が訓練されていない
部分とは何かが問題である。
 
一目で判かる個人の小技を過剰に称揚し、一目では見えない個人
の配球の速度や精度、周囲の状況の把握などを評価できない訓練
方法に日本側の問題があるのでは。
 
つまり、個人と組織との評価の境界が曖昧なままに、個人を評価
するべきところを、組織への評価としてきた弊害があると言える
だろう。
 
個人の試技の集積が、組織の試合の成果なのである。>>722 
 
　

736五十川卓司  : 2007/07/23(月) 09:35:43 ID:2L0MAcJK0 
私の記述ではありません。>>725 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
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日本の組織人らしく、隠蔽や捏造が得意そうですね。
 
　

792五十川卓司  : 2007/07/23(月) 20:47:29 ID:2L0MAcJK0 
幼少年期には、球の動きと人の動きに慣れる練習が主体で、その
ための走力や眼力を鍛えることが必要でしょう。筋肉を付け過ぎ
ると背が伸びないという俗説がありますが、過重な重量の機械に
よる練習は不可であるが、自分自身の体重の範囲の走行であれば
問題は無く、疲労した筋肉の硬化を防止する伸縮体操を運動後に
実施すれば、筋肉の硬化による骨の成長を阻害することは無く、
問題は無いそうです。
 
http://www.nobiru.tv/column_02.html
http://bookcart.sportsclick.jp/bbmshop01/7.1/BBM165054/
 
放置しておくと、どうしても球を追っかける「目高の学校」状態
になってしまうところを、球に触る回数を増やすためには、一人
がずっと持つよりも、複数で回した方が良いことを理解するため
には、一人が一回で触る回数を制限するという方法があるようで
した。
 
空地に配球された球を走行して捉える練習では、場外に球が散乱
する傾向があるので、見学している保護者が、球拾いをすると、
練習の効率も上がるでしょうし、球拾いをする面倒を回避するに
試技が萎縮することも無いでしょう。
 
球が磨耗して痛まないようにした芝生（人工、天然）で、数量が
十分な球の個数で練習することが、このような鍛錬を可能とする
と言えます。
 
　

794五十川卓司  : 2007/07/23(月) 20:56:35 ID:2L0MAcJK0 
私の記述ではありません。>>715,>>757,>>761 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
 
ＮＴＴの人事部からは嘘偽の「人事情報」が流布されているので、
「重病」での面接謝絶ということになっているため、求人紹介を
しても、返事さえないことが多くなってきています。
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831五十川卓司  : 2007/07/23(月) 23:25:10 ID:2L0MAcJK0 
２００７年７月１９日西日本新聞朝刊大分版２４面>>704 
 
メンタルトレーニング応用編　岡本正善
 
イメージカ誤用は悩みの元
 
　メンタルコミュニケーションの基本は、イメージカで、共通の
備えをすることです。本来、イメージカは①経験として残る体感
イメージ②経験を消す客観イメージーの二つあります。
 
　体感イメージは五感を活用して体験せずに成功経験をたくさん
つくることができ、客観イメージは、実体験の失敗経験を映像に
よって思い出すことで、忌まわしい過去を忘れ去ることができ、
同じミスを繰り返さなくなります。
　ただ多くの人は、この二つのイメージカを間違って、逆に活用
しています．失敗を体感で思い出し、経験値を高めて繰り返しの
パターンをつくり、成功をＶＴＲで見るがごとく映像だけでイメ
ージしており、経験として残らず再現できずに悩むといった具合
です。
　特にテレピ、ゲーム世代の現役選手は映像に慣れているためか、
さらには失敗や不安を避けているせいか、体感イメージを無意識
に拒否して、客観イメージだけしかやらない傾向にあります。
　一番気を付けなけれはいけないことは、自分のナイスバッティ
ング、ナイスピッチングのＶＴＲ特集を客観イメージ感覚で観賞
しないことです。経験情報が消えて再現できなくなります。逆に
失敗体験をＶＴＲ観賞すると、情報を消せて、再現しにくくなり
ます。　　　　　　　　　　　　　　　（メンタルトレーナー）
 
　

834五十川卓司  : 2007/07/23(月) 23:31:30 ID:2L0MAcJK0 
要するに、良かった試技については、体感印象として、心の中で
思い起こすだけにするのが良く。悪かった試技については、客観
印象として、映像で視聴して外部の出来事にしてしまうのが良い
ということ。>>832 
 
　

859五十川卓司  : 2007/07/24(火) 07:11:32 ID:KAAFFFOp0 
学校でのいじめで、いじめっ子がある子をいじめていると、その
いじめっ子にいじめられないように、その子を無視してしまうと
いう状態が発生する。
 
ＮＴＴの人事部も、そのような作用をするために、私を無視させ
るために、私の座席を書庫の片隅にしたり、窓際の会議卓の片隅
にしたりする行為をしたものだ。>>836 
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860五十川卓司  : 2007/07/24(火) 07:13:39 ID:KAAFFFOp0 
私の記述ではありません。>>857 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/NotMyDescription.htm
 
私の記述は、以下に掲載しています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinia/index.htm
 
　

867五十川卓司  : 2007/07/24(火) 08:48:29 ID:KAAFFFOp0 
あなたの書込には返事が有るのですか？>>865 
 
　

910五十川卓司  : 2007/07/24(火) 18:19:27 ID:KAAFFFOp0 
無料ですが、場所は違います。>>880-881 
 
http://www.oita-sportspark.jp/shisetsu/shisetsu.html
 
左下のサッカーラグビー場のこと。Ｄコートかな。
 
　

912五十川卓司  : 2007/07/24(火) 18:29:44 ID:KAAFFFOp0 
以下の記述をした影響でしょうか。>>887 
 
ＮＴＴ、特に長距離部門→ＮＴＴＣｏｍｍｕｎｉｃａｔｉｏｎｓ
が関与したＶｅｒｉｏにも観察された現象でもある。ＮＴＴ第三
部門の会計担当者に詰問したところ、「高い授業料だった」など
と欺瞞していたが、失敗や犯罪を、失敗や犯罪として認知しない
官僚体質での「無謬神話」では、また、同種の組織犯罪の標的と
されてしまうだろう。
 
そのような失敗の責任者や犯罪の被害者として、その体験や経験
を水平展開して普及してこそ、学習効果があったと言える。担当
者が責任を回避しようとして犯罪の事実を隠蔽する行為が、組織
犯罪者の思う壺とされるのである。
 
追記
 
山口開生氏が、光繊線路の日本全域での各戸敷設のために備蓄を
していた資金や資本を、薩摩藩閥久光派の旧大蔵省関係者に教唆
された北海道人脈出身の児島仁や大星公二や西村守正が、美利堅
（あめりか）や欧羅巴（よーろっぱ）や総人労（業務系、共通系
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）関係者に資金や資本を流出させた行為での「成功体験」により、
今度は、和田紀夫が、「３０００万回線の光繊線路の敷設」との
目標で蓄積した資金を、三浦惺が、「海外進出が必要だ」とか、
「金融利殖が必要だ」とかで、また浪費をして資金洗浄での横領
や背任を犯行する危険がありそうです。
 
　

923五十川卓司  : 2007/07/24(火) 19:51:51 ID:KAAFFFOp0 
まだ、定額制にしてないのですか？>>914 
 
　

924五十川卓司  : 2007/07/24(火) 19:55:03 ID:KAAFFFOp0 
追記>>912 
 
結局、まあ、そうやって、金融業者に資金供給しておいて、その
資金を独立した中小零細企業の経営者になったＮＴＴの退職者が、
その資金を使用して食い繋ぐことになっていますが、それが微々
たる金額であることに、彼等は気付いていないようです。
 
大分県産業創造機構にも、そういうＮＴＴ関係者が寄宿あるいは
寄生しているのでしょう。
 
　

926五十川卓司  : 2007/07/24(火) 20:07:15 ID:KAAFFFOp0 
今日の練習では、後衛から中盤を経由して前衛の蹴賭までを連携
する練習をしていましたが、蹴賭に集中すると、囮行為によって
防御対応者を引き付けておいて、蹴賭者に対応する防御担当者を
振り切るという練習にはなっていないように思われました。
 
結果として、以後の練習において、中盤から前衛での防御担当者
を突破する練習での試技が困難になってしまう状態は、まだまだ
解決できていないということになってしまいます。
 
本命なのか囮（おとり）なのかは、状況判断であるので、選択肢
を増やす動き、ということになるのでしょうが。
 
蹴球試合の試技では、詐欺や偽罔は無罪ですが、選手選考や選手
契約での詐欺や偽罔は犯罪となります。そこを混同して、遊戯（
げーむ）として詐欺や偽罔を放置することは、悪徳を蔓延させて
しまうことになります。
 
金融業者には、「これはゲームだ」として、詐欺や偽罔をされた
方が悪い、あるいは、劣る、かのような言動が観察されます。
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950五十川卓司  : 2007/07/24(火) 22:50:43 ID:KAAFFFOp0 
今日の攻撃練習では、一接触での蹴賭の決定力が不足していたが、
その原因は、足や頭を当てる角度よりも、体が走る角度にある。
 
つまり、足を反射板とする衝突での角度変化よりも、走行する体
の運動エネルギーが球に与える角度変化のほうが大きい、という
ことに原因がある。
 
つまり、一接触蹴賭の決定力を高めるためには、配球される球の
運動する方向や角度を予測して、その球の運動方向を変化させる
ために、どの位置から走行して、どの角度と速度とで、体を、球
に衝突させるかを考えることが必要なのである。>>939 
 
　

959五十川卓司  : 2007/07/24(火) 22:58:32 ID:KAAFFFOp0 
どちらでも。
 
湧き上がる闘志　大分トリニータ306
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185285327/
 
４バックイラネ　大分トリニータ306
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185285417/
 
 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1184857682/939
mailto:
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185285327/
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185285417/
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503


湧き上がる闘志　大分トリニータ306
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185285327/

65五十川卓司  : 2007/07/25(水) 08:38:59 ID:5zEeKdVK0 
感覚的には、体が静止した状態での蹴賭の結果と、体が移動した
状態での蹴賭の結果とは、大きく違います。
 
体が移動する運動エネルギーが蹴賭による球の方向に重大に影響
するからです。７０ｋｇの質量の体が、０．４１－０．４５ｋｇ
の球に衝突した場合、如何に体の運動エネルギーを球に伝達する
ことができるかで、蹴賭の速度が大きく変化するのです。
 
また、球の速度が速くなればなるほどに、体と衝突をする角度を
大きくすることも必要です。
 
理論的には、上記のようになりますが、実際に、これを実施する
ことは、非常に困難です。できない人は、「理屈だ」と言うだけ
でしょうが、やれる人は、できるようにするでしょう。>>16 
 
　

68五十川卓司  : 2007/07/25(水) 08:58:21 ID:5zEeKdVK0 
追記>>65 
 
つまり、高速走行での一接触蹴賭では、無理に足を振るよりも、
体を衝突させるだけで十分で、頭や足、胸や腰を球に衝突させる
接触の角度にだけ集中した方が良い、ということになるでしょう。
 
　

133五十川卓司  : 2007/07/25(水) 18:44:15 ID:5zEeKdVK0 
今日の梅崎司氏の得点は、空地に配球し、そこに走り込んで体重
を乗せて、球門に向かって強く蹴ることが、得点の確率を高める
ということを証明していました。
 
　

166五十川卓司  : 2007/07/25(水) 20:19:32 ID:5zEeKdVK0 
ＮＴＴ関連の記述は、ＩＴ評論者電掲に沢山掲載されています。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/index.htm
 
まず、読破しては。
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169五十川卓司  : 2007/07/25(水) 20:28:14 ID:5zEeKdVK0 
ＮＴＴが一番困惑するのは、通信事業での光繊線路の土木建設に
独占禁止法の例外を適用して、光繊線路の各戸敷設を解禁して、
その資本や資産を注力させることです。
 
ＣＡＴＶでの光繊線路の土木建設で、その費用の低廉化と標準化
とは実施されており、ＮＴＴ独占での光繊線路の敷設を実施させ
てやりましょう。
 
もちろん、通信の秘密を遵守させ、通信記録や通信内容には一切
干渉できないようにさせることを徹底したうえで。
 
警察組織や検察組織や税務組織が、「犯罪捜査に使用する」など
と詭弁して、実際には、暴力団体や政治団体等に漏洩して、共存
共栄をしてきた事態も排除したうえで、です。>>167 
 
　

172五十川卓司  : 2007/07/25(水) 20:31:03 ID:5zEeKdVK0 
今日の練習試合では、１３５分間で１点の得点でしたが、決定力
不足を嘆くのか、守備力の向上を褒めるのか、迷うところです。
 
いずれにせよ、あの高温の環境で、９０分間（７０分間）を攻守
した練習試合は、体力への自信になったと思われます。
 
　

175五十川卓司  : 2007/07/25(水) 20:35:32 ID:5zEeKdVK0 
どこかの変な宗教団体か政治団体の人ですか？>>173 
 
　

178五十川卓司  : 2007/07/25(水) 20:37:11 ID:5zEeKdVK0 
東京の大学に入学すると、校門の前で、頭に手をかざしたりする
変な宗教団体の人に遭うことがありますが、ああいうのと一緒の
ようですね。>>177 
 
　

181五十川卓司  : 2007/07/25(水) 20:39:27 ID:5zEeKdVK0 
受験勉強ばかりしてきて、他人と会話をしてこなかった人々が、
誰かに何かを啓示するような宗教の魔手に掛かってしまうことが
あるようです。
 
結局、犯罪組織や暴力団体の手先にされてしまうように見えるの
ですが、どうなのでしょう。
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201五十川卓司  : 2007/07/25(水) 21:06:12 ID:5zEeKdVK0 
ＡＵＭ真理教事件では、多重債務者が破産回避のために宗教団体
に全財産を寄付するという行為があり、そのような多重債務者を
追込するにおいて、暴力団山口組が暗躍していました。
 
ＡＵＭ真理教事件が惹起された当時、ＮＴＴでは、通話明細漏洩
仕組の更改が犯行されており、その完成と同期するように、事件
が惹起され、「犯罪捜査に必須である」とされました。同時期に
Ｎ－ＳＹＳＴＥＭと呼ばれる道路車両追跡仕組も構築されており、
流通業界の情報を一手に掌握する組織犯罪が実施されています。
佐川急便事件で失脚させられた金丸信の復讐では無いかとも言わ
れていますが、上九一色村に広大な教団施設の誘致を可能とした
行為には、かなりの「政治力」が必要であったでしょう。
 
大分県と熊本県との県境にも、ＡＵＭ真理教の宗教施設があった
そうですが、どのような経緯があったのかを調査する必要があり
そうですね。
 
ちなみに、ＮＴＴに通話明細が導入された動機は、関西地区での
江崎（ぐりこ）森永青酸毒物事件でした。
 
劇場型犯罪は、このように、何らかの目的のために計画的に犯行
をされてきていると言えます。>>186 
 
そういうのに利用されないようにしましょう。
 
　

208五十川卓司  : 2007/07/25(水) 21:23:16 ID:5zEeKdVK0 
公務員教という宗教団体があり、「俺達は何をやっても許される
」という怖い組織になっていますね。>>204 
 
　

324五十川卓司  : 2007/07/26(木) 00:26:16 ID:4fVxwnTF0 
数兆円の浪費をして、土建業者や金融業者から再就職先の斡旋を
されて、数億円の個人所得をしておいて、それを「頭が好い」と
自画自賛している、あるいは、業者から賛美されている役人は、
頭が悪い、あるいは、頭が犯しい、と言えます。
 
そういう「頭の好さ」は、ずるい、と表記するべきでしょう。
 
大分県内でも、そういうずるさが「頭の好さ」として厚遇されて
しまう傾向があるようです。行政支出や企業支出を拡大させれば、
「地域貢献になる」という発想なのでしょうが、実際には、中央
の巨大企業や行政組織にほとんどの資金を吸引されてしまうこと
になってしまいます。>>27 
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326五十川卓司  : 2007/07/26(木) 00:29:45 ID:4fVxwnTF0 
今日の蹴球日本代表隊の敗因は、いつのまにか型に固執するよう
になってしまい、形を創れなかったことに有ると言えるでしょう。
 
ＯＳＩＭ氏の発想である、英雄は不要であるという観点が、喪失
していってしまった原因は、大衆媒体の蹴球報道の失敗にあると
結論をしておくと、今後の蹴球発展に有利あるいや有理となると
思われます。
 
　

334五十川卓司  : 2007/07/26(木) 00:34:51 ID:4fVxwnTF0 
追記>>326 
 
大分酉隊も、高松大樹氏や松橋章太氏が代表に選出された事実を
過剰評価して型に嵌った作戦を反復練習してしまい、失敗をして
しまった前半戦であったと言えるでしょう。>>329 
 
　

337五十川卓司  : 2007/07/26(木) 00:36:56 ID:4fVxwnTF0 
追記>>334 
 
つまり、少数の英雄に依存しようとしてしまう心理状態により、
作戦が単調になってしまい、相手に看破されて打破されてしまう
ということについて、学習する必要があるということである。>>332 
 
　

373五十川卓司  : 2007/07/26(木) 09:18:26 ID:4fVxwnTF0 
２００７年７月２２日　朝日新聞朝刊１０版１９面
 
成功の反対は｢何もしない｣　池谷聡①
 
　「成功の反対は？」。静まり返った小学６年生の教室で、講師
が最初の質問をすると、一人の男の子が「失敗」と答えた。ほか
の子もその通りという様子だ。講師は続ける。「そうだね。でも、
今日は違います。成功の反対は、何もしないことです」。子ども
たちは少し戸惑った様子で、講師の次の言葉を待っていた。
　今年２月、私が働く教育ベンチャー　「ウィル・シード」が、
東京都千代田区の区立小学校で行った、１日ががりの体験授業の
始まりだ。講師も社員。紙でつくった商品やお金をやりとりして
仮想のビジネスを体験する、「いきいきゲーム」を通じ、未来の
起業家を育てる。
　ウィル・シードは７年前に創業した。当初は、「民間人が教壇
に立てるはずない」と言われ、実際、学校に入ることすらできな
かった。しかし０２年、経済産業省の起業家教育促進事業に選ば
れ、埼玉県川□市立の小中学校で体験学習を実施。保護者や担任
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の先生を巻き込みながら、事業は全国に広かった。これまで小学
校から高校までのべ６００校で授業を行い、受講者は５万人を超
える。
　授業の最初に講師が「失敗」を肯定するのは、必ずやる「儀式
」の一つだ、初めて学ぶことには失敗がつきもの。でも、恐れず
「やってみる」ことで、「できる」ことは増えていく。それは、
仕事でも同じ。授業を受けて、自分でもできる、という自信を持
って欲しい。そんな思いで、授業の最初は必ず、同じ問いを投げ
かけている。
　◇いけがや・ただし　０４年、ウィル・シード（東京都港区）
に入社。起業家教育など独自の授業を開発する。３４歳。
 
http://willseed.co.jp/
 
　

442五十川卓司  : 2007/07/26(木) 17:05:55 ID:4fVxwnTF0 
ＮＴＴなんて、そんなに立派な会社ではありません。図体だけが
でかいばかりで、頭が鈍い、恐竜のような会社です。進化の仕方
を間違えたのでしょう。環境変化で絶滅しました。>>438 
 
　

446五十川卓司  : 2007/07/26(木) 17:30:37 ID:4fVxwnTF0 
政府の役人が偉そうにしていても、所詮は組織に依存していて、
着ぐるみショーをしている「正義の味方」に過ぎないということ
ですね。
 
着ぐるみを脱げばただの人で、その役をするために炎天下の高温
と、着ぐるみでの蒸焼に我慢をしている状態でしかなく、我慢料
を貰っているということ。>>>444 
 
　

454五十川卓司  : 2007/07/26(木) 17:57:17 ID:4fVxwnTF0 
球門への蹴賭における配球の球の速度と角度、蹴賭の人の速度と
角度とがどのような関係にあるかを分析するには、上空から撮影
をすると、配球角度との走込角度との関係を目で見て理解できる
ようにすることができるでしょう。
 
工事用の高階層起重機を使用して、第二駐車場に設営し、上空に
撮影装置を設置すれば、一目瞭然です。
 
　

455五十川卓司  : 2007/07/26(木) 17:59:22 ID:4fVxwnTF0 
やはり、公務員教の洗脳は強烈ですね。株式会社に移行して２０
年も経過しているのに、いまだに洗脳が解除されていないようで
ある。>>453 
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504五十川卓司  : 2007/07/26(木) 22:33:18 ID:4fVxwnTF0 
今日の朝練では、昨日の炎天下の練習試合で発生した疲労物質を
燃焼させるために、定常走行の有酸素運動でのをしたのだろうか。
 
　

517五十川卓司  : 2007/07/26(木) 23:48:50 ID:4fVxwnTF0 
子どもも見てるのに、恥ずかしくないのでしょうか？
 
罪だとも感じないのでしょうね。
 
　

519五十川卓司  : 2007/07/26(木) 23:56:44 ID:4fVxwnTF0 
何も返ってきませんが、何が返ってくるのですか？>>518 
 
　

555五十川卓司  : 2007/07/27(金) 08:41:06 ID:NsCmU7UB0 
おはようございます。
 
変質者が出没していますので、注意が必要ですね。
 
　

559五十川卓司  : 2007/07/27(金) 08:53:17 ID:NsCmU7UB0 
確かに、私が此処に参加するようになって、ＮＴＴ関係者が出没
し、変質者として振舞をするようになってしまいました。>>556 
 
　

610五十川卓司  : 2007/07/27(金) 19:34:00 ID:NsCmU7UB0 
普通、友達とか家族とか、恋人とかでも、携帯電話の通話記録を
見られたくは無いよね。
 
でも、ＮＴＴとかＮＴＴＤｏＣｏＭｏとかの電話会社では、通話
記録を蓄積していて、勝手に閲覧したり漏洩したりしているんだ。
 
そういうのを気色が悪いと言って、何が悪くて、解雇までされな
きゃいけないんだろう。
 
おまけに、２ｃｈで誹謗中傷されて、それに反論すると、気味の
悪い記述が沢山書かれた挙句、「お前の所為だ」などと書かれる
んだから、ＮＴＴって最悪。
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613五十川卓司  : 2007/07/27(金) 19:54:00 ID:NsCmU7UB0 
合同懇派（ごうこん）で、稚拙な猥談をして、女性から眉を顰（
ひそ）められるような言動しかできずに、それで女性から関心を
獲得したと、独り悦に逝っている行為が拡大すると、路上で女児
に陰部を露出する行為をする変質者に転落するのですよ。
 
そのような変質者の予備軍が、此処にもＮＴＴ関係から侵入して
きているようです。
 
そもそも、２ｃｈは結構広いので、此処に私が記述していること
をＮＴＴ関係者に通報したのは、酉サポのＮＴＴ関係者であり、
彼が、此処に変質者を招集してしまったと言えるでしょう。
 
　

619五十川卓司  : 2007/07/27(金) 20:05:41 ID:NsCmU7UB0 
今日は、連携の練習をしていました。三木隆司氏も深谷友基氏も
金崎夢生氏も参加していました。回復は順調なのでしょう。
 
恵路美宇存氏と葡辺流人氏も、連携練習に参加していました。
 
まだ、失策も多く、挑戦による進化の発展途上であるのでしょう。>>611 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
 
　

671五十川卓司  : 2007/07/28(土) 01:40:09 ID:JK7Xb2Yh0 
Ａコートの芝は、かなり荒れていて、土色が露出している。なぜ、
この炎天下で昼間に水を撒くのだろうか？撒いた水が高温になり、
根が煮えて枯れてしまうのに。
 
水を撒くのなら、夜に撒かないと。
 
　

702五十川卓司  : 2007/07/28(土) 08:11:07 ID:JK7Xb2Yh0 
学校のいじめも、こんな感じなのでしょうね。標的とされた相手
を徹底的に攻撃してしまう行為で、仲間意識を持ってしまうので
しょう。>>701 
 
　

703五十川卓司  : 2007/07/28(土) 08:13:22 ID:JK7Xb2Yh0 
参考資料>>702 
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２００７年７月２３日讀賣新聞朝刊１２版２５面
 
子どもの心　＊小学校で　③
 
つらい気持ちに共感
 
　学校での行動の背景に、家庭での出来事がかかわっていること
は多々ある。
　１年生の担任だった時のこと。Ｂ子が訴えてきた。
　「先生、私は悪いことしていないのに、Ａ男君が『死ね』って
言ったよ。先生が絶対言つちゃいけない言葉だって言ってたよね」
　確かに、軽い気持ちで「死ね」「うざい」などという言葉を使
う子がいるため、注意しだばかりだ。Ａ男の普段の言葉遣いも気
になっていた。早速、Ａ男に声をかけな。
　「Ｂ子に『死ね』って言っちゃったの？　だめだよね。とって
も嫌な気持ちになる言葉だよ」
　そっぽを向いている。さらに私は続けた。
　「Ａ男もおんなじこと言われたら、どんな気持ちになる？嫌な
気持ちでしょ？」
　するといきなり、「うるせえ、ぼかやろう」と大声でどなり始
めた。
 
　

705五十川卓司  : 2007/07/28(土) 08:13:46 ID:JK7Xb2Yh0 
続き>>703 
 
　それまでこちらに注意を向けていなかったほかの子どもたちが、
一斉に注目した。
　Ａ男は次第に気持ちが高ぶってきて、泣きながらどなり続けて
いる。私はなすすべもなく、落ち蕩かせようと手を握っていた。
　「オレはいっつも『ぼかやろう』とか、『死ね』とか、お母さ
んに言われているんだ！」
　その言葉を聞いて、そうだったのか、と思った。泣き続けるＡ
男を、落ち付くまでぎゅっと腕で包み込んでやった。
　その日から、周りの子のＡ男に対する百葉が少し優しくなった
ように感じた。
　１年生なりに、Ａ男のつらかった気持ちに共感したのだろうか。
それに伴い、Ａ男の言葉遣いや態度も次第に落ち着いていった。
　後日、Ａ男の母親にその出来事を伝えたが、家でそんなことは
言っていない、と否定されてしまった。　　　　　　　　（京）
　　　　◇
　筆者は、小学校の女性教諭です。
 
　

710五十川卓司  : 2007/07/28(土) 08:20:12 ID:JK7Xb2Yh0 
芸能業界の関係者が跋扈してきましたが、実際のところ、ＮＴＴ
の通話明細は、標的とした美貌美姿の女性や男性の交友や交遊の

mailto:
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関係を把握するにも「便利」に使用されてきました。
 
　

829五十川卓司  : 2007/07/28(土) 17:42:04 ID:JK7Xb2Yh0 
今日の練習試合は、金崎→松橋、高橋→高松、山崎→前田の３点
でした。三木と深谷とが後衛参加し、金崎が中央、高橋と鈴木と
が左右での組立を実施した後半の前半が、特に球と人との動きが
良かったと思われます。
 
　

836五十川卓司  : 2007/07/28(土) 18:25:35 ID:JK7Xb2Yh0 
このスレは、ごきぶりホイホイのように、粘着質の変質者を捕獲
するに有意義であったように思われます。
 
そろそろ退治を完了したことでしょう。>>832 
 
　

846五十川卓司  : 2007/07/28(土) 18:53:10 ID:JK7Xb2Yh0 
これにて、安心して、大分県民の皆様が、大分酉隊の試合を観戦
できるようになりました。
 
　

984五十川卓司  : 2007/07/29(日) 08:33:48 ID:eL7A/S0d0 
また、選択肢が増えてしまいました。
 
蹴球の作戦としては吉兆でしょう。
 
「無かったこと」になんかならない気がしますが。
 
無かったことにして　大分トリニータ306　→　後ろ向きのバックパス
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185643348/
 
大分の夏が始まる　大分トリニータ307　→　前向きのスルーパス
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185661885/
 
 
　

986五十川卓司  : 2007/07/29(日) 08:52:21 ID:eL7A/S0d0 
日本代表隊の選手選抜では、様々な代理人や工作員の思惑が潜伏
しており、彼等が人身売買の対象としている選手が選抜されて、
高値で売抜しようとした行為を、ＯＳＩＭ氏が「邪魔」している
として、蹴球隊の士気を低下させた事態が、今回の敗因であると
言えるでしょう。
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大分酉隊の前半戦の敗因と同一です。そのような行為について、
選手は自白して、その弊害を除去していくべきでしょう。
 
　

988五十川卓司  : 2007/07/29(日) 08:55:09 ID:eL7A/S0d0 
選手を誘惑して不祥事に巻込んでおいて、「無かったことにして
やる」という隠蔽工作で、選手に恩を売って、自家薬籠中の道具
にする行為についての言及ですか。
 
その被害者の女性を「精神疾患」での「妄想狂人」にすることで、
不祥事を無かったことにするとか。>>985 
 
　

989五十川卓司  : 2007/07/29(日) 09:00:49 ID:eL7A/S0d0 
追記>>988 
 
実際のところは、その選手が巻込みされた不祥事は、事件の一部
に過ぎず、その女性の被害実態は、より深刻であり、その女性は
有名な選手に救助を要請していると感覚した方が良いだろう。
 
そのような工作に、通話記録を電話会社に集積してデータベース
としている通話明細が悪用されるのである。

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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無かったことにして　大分トリニータ306
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185643348/

117五十川卓司  : 2007/07/30(月) 00:23:41 ID:gzQz6qcn0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│藤田│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│三木│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

119五十川卓司  : 2007/07/30(月) 00:29:03 ID:gzQz6qcn0 
恵路と葡辺との連携には不安がある場合。

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│三木│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　

　

130五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:31:10 ID:gzQz6qcn0 
２００７年７月２６日　西日本新聞朝刊大分版２６面
 
メンタルトレーニング　応用編　岡本正善
 
イメージが体験情報を記憶
 
　メンタルコミュニケーション（イメージの統一）の基本でイメ

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1185643348/
mailto:
mailto:
mailto:


ージカの一つである体感イメージは、体験せずに成功経験をたく
さんつくるために活用しますが、記憶力にとっても大切な役割を
果たします。
　情報を確実に残し（インプットカ）、タイムリーに必要な情報
を活用できること（アウトプットカ）に、大きく貢献するのです。
　米大リーグのマリナーズで活躍中の城島健司捕手が、福岡ダイ
エーホークス時代に１年前の試合の配球、誰にどんなカウントで
何の球を投手に投げさせたのか、スラスラと話してくれたことが
ありました。
　トッププレーヤーが記憶力抜群なのは、日ごろからデータを繰
り返し確認していることが第１の理由に挙げられます。さらに、
イメージカであらかじめ比較対照となる情報を準備します。城島
捕手のように、その打者をこのようにして抑えるというイメージ
を持っているからこそ、現実の体験でも同様にうまく抑えられる
のです。
　またはどこがイメージ通りいかなかったのか、比較対照として
明確な記憶によりインプットされるため、思い出しやすくなるの
です。
　ただ覚える、経験するだけの記憶よりも、まずこうなる、そう
したいとイメージすることで、比較対照として実際の体験情報が
より明確に記憶として残りやすいのです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（メンタルトレーナー）
 
　

131五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:31:59 ID:gzQz6qcn0 
ＮＴＴの漏洩問題は、通信行政版での議論となります。此処での
議論では、蹴球隊の隊員への移籍工作などについての議論をして
います。
 
携帯電話の通話記録により人脈の地形図を作製して、社会情勢や
経済情勢を分析している官僚が存在している事実は有りますが。
 
１９９０年代の初期には、それを社会的コミュニケーション論と
呼んでいました。>>128 
 
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1178314082/
 
　

132五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:32:34 ID:gzQz6qcn0 
参考資料>>131 
 
下記のようなことを、ＮＴＴでは、電話の相手と時間とにより、
解析や分析をしていたのですが。それでも、あなたは、ＮＴＴや
ＫＤＤＩやＳｏｆｔＢａｎｋ、というよりか、その所管行政組織
である総務省の旧内務省系の密偵組織を支持するのですか？>>34 
 
２００７年７月１７日　朝日新聞朝刊１３版６面
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「組織地形図」を画像化　日立が新システム　社員の動作を解析
 
　日立製作所は、企業向けに社員同士のコミュニケーションなど
を把握するシステムを開発した。センサーと無線通信の機能がつ
いた名札型の端末を社員がつけ、社員間の対面時間や動作を測定
する。
　見えなかった組織の問題を見えるようにする意味で、システム
名は「ピジネス顕微鏡」。端末には赤外線、加速度、マイクの各
センサーが内蔵されており、対面相手のＩＤや、装著者の動作、
周囲音などのデータを、信号処理を加えて「組織地形図」として
画像化する。等高線の高い位置にいる社員が、中核の役割を果た
していることや、地形図に複数出てくる社員が活発にコミュニケ
ーションを取っていることなどが一目瞭然となる。
　ただ、使い方を誤ると社員の監視につながる恐れもある。同社
の中央研究所の矢野和男・主管研究長は「管理者の道具にするの
ではなく、社員にオープンにするのが基本」という。毎日、電子
メールで社員にフィードバックして、各人に問題点を気づかせ、
部署間の相乗効果が生まれるようにする。
　銀行、病院、メーカーなどの業務改善に応用可能だ。例えば、
製品開発で複数の開発部署と連携すれば品質の安定化や製造効率
の向上にも役立つ。来年にはサービスの提供を始める予定だ。
 
　

133五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:32:55 ID:gzQz6qcn0 
２００７年７月２９日　朝日新聞朝刊１０版２３面
 
あめはれくもり　答えない子どもたち　池谷聡②
 
　「中学時代、選択式の問題で答えが分からなかったらどうしま
した」。先日、中学教諭の経験がある教育委員会職員に質問され
た。鉛筆でも転がして適当に選んだ気がする。しかし、今の子ど
もたちは、答えに自信がないと、当てずっぽうで選ぶことすらし
ないのだという。なぜ、こんなにも失敗や間違いを恐れるように
なったのだろうか。
　この問題は、子どもの世界に限らない。私が働く会社では、企
業の新人研修も行っている。私が大手自動車メーカーを担当した
際、新人に質問してもなかなか答えが返ってこなかった。繰り返
し質問を続けたところ、最後の最後になって、ある新人が「失敗
することがこわい……」ともらした。後で人事担当者に聞くと、
同期や仲間内での議論や、アンケートなどの記述は、レベルが高
い。ところが、意見や自分の考えを外に出すことは極端に苦手で、
代わりに、会社側の　「答え」を求めるという。
　やる前から成果という「答え」を求めるという話は学校でも聞
く。私たちが考えた起業家養成などの体験型授業を提案するとき
だ。学校が新しい試みをしようとすると、保護者から「受験にど
うつながるのか」「意味があるのか」と説明を求められるのだと
いう。
　今の世の中は、起こるかもしれないリスクを恐れるあまり、挑

mailto:


戦がしにくい。しかし、社会で求められているのは自分で考え行
動する人材だ。子どもたちには、分からなくても一歩踏み出して
ほしい。私たちが全国で実践しているのは、その勇気を持っても
らう授業だ。　　　　　　　　　（教育ベンチャー開発担当者）
 
　

134五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:33:17 ID:gzQz6qcn0 
行政職員の犯罪について、官僚制度や行政制度についての批判が
できない自由民主党の議員は、各地で敗退したようだ。
 
　

135五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:33:36 ID:gzQz6qcn0 
２００７年７月２３日讀賣新聞朝刊１２版２５面
 
子どもの心　＊小学校で　③
 
つらい気持ちに共感
 
　学校での行動の背景に、家庭での出来事がかかわっていること
は多々ある。
　１年生の担任だった時のこと。Ｂ子が訴えてきた。
　「先生、私は悪いことしていないのに、Ａ男君が『死ね』って
言ったよ。先生が絶対言つちゃいけない言葉だって言ってたよね」
　確かに、軽い気持ちで「死ね」「うざい」などという言葉を使
う子がいるため、注意しだばかりだ。Ａ男の普段の言葉遣いも気
になっていた。早速、Ａ男に声をかけな。
　「Ｂ子に『死ね』って言っちゃったの？　だめだよね。とって
も嫌な気持ちになる言葉だよ」
　そっぽを向いている。さらに私は続けた。
　「Ａ男もおんなじこと言われたら、どんな気持ちになる？嫌な
気持ちでしょ？」
 
　

136五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:33:52 ID:gzQz6qcn0 
　するといきなり、「うるせえ、ぼかやろう」と大声でどなり始
めた。
　それまでこちらに注意を向けていなかったほかの子どもたちが、
一斉に注目した。
　Ａ男は次第に気持ちが高ぶってきて、泣きながらどなり続けて
いる。私はなすすべもなく、落ち蕩かせようと手を握っていた。
　「オレはいっつも『ぼかやろう』とか、『死ね』とか、お母さ
んに言われているんだ！」
　その言葉を聞いて、そうだったのか、と思った。泣き続けるＡ
男を、落ち付くまでぎゅっと腕で包み込んでやった。
　その日から、周りの子のＡ男に対する百葉が少し優しくなった
ように感じた。
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　１年生なりに、Ａ男のつらかった気持ちに共感したのだろうか。
それに伴い、Ａ男の言葉遣いや態度も次第に落ち着いていった。
　後日、Ａ男の母親にその出来事を伝えたが、家でそんなことは
言っていない、と否定されてしまった。　　　　　　　　（京）
　　　　◇
　筆者は、小学校の女性教諭です。
 
　

139五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:39:29 ID:gzQz6qcn0 
怖いんでしょ。>>138 
 
　

143五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:44:44 ID:gzQz6qcn0 
根本裕一氏と宮沢正史氏とが、高速に落ちる右回転（カーブ）や
左回転（シュート）を精度を高めて蹴れるようになるまで。>>140 
 
土曜日の練習試合の宮沢正史氏の右隅角からの側面配球は、高速
であり、進化していた。
 
　

145五十川卓司  : 2007/07/30(月) 08:52:05 ID:gzQz6qcn0 
状況に対応して、３後衛と４後衛とを位相可能である。

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│三木│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　

此処は蹴球版です。NTT関係者は、あちらで。>>144 
 
http://society6.2ch.net/regulate/
 
　

169五十川卓司  : 2007/07/30(月) 22:25:14 ID:gzQz6qcn0 
炎天下の午後２時に撒水をするのは止めた方が良い。雇用契約の
関係で、勤務時間内に撒水をしてしまっているのだろう。
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撒水担当者の勤務時間は、夏季期間中は、午後五時からにすると
良い。
 
ちなみに夜間に撒水をしている練習場の芝生の状態は良好である。
 
何でも、練習場の芝生は、大分蹴球協会直営での芝生管理である
そうで、他の試合場は、雪印に発注しているそうだ。
 
委託業者への指導が必要である。>>168 
 
　

174五十川卓司  : 2007/07/30(月) 23:12:08 ID:gzQz6qcn0 
今日の蹴賭練習は、決定率が低く、不安を感じさせていました。
守備練習での攻撃の方が、より実戦に近い攻撃練習をしていると
も見えました。前田俊介氏の出し方は、少しぞんざいで、成功率
を低下させていたように思われます。気分での動揺は、集中力の
不足と見られるでしょう。
 
決定率が低い原因は、球を出す時機や場所の精度が低いためでは
ないかと思われるのですが、上空から撮影して、確認する必要が
あるでしょう。
 
宮明透氏にも、その趣旨を話題としましたが、蹴賭での意識改革
が必要であるとの議論となりました。配球の速度角度、走込での
速度角度、門守の位置、それぞれについて意識しながら、脚速度
や足角度を調節する練習をする必要があるとのことでした。
 
意識のためには、映像での客観視による確認が必要でしょう。
 
山崎雅人氏は、門守の位置を確認する意識が必要であるとのこと
でした。
 
　

176五十川卓司  : 2007/07/30(月) 23:14:09 ID:gzQz6qcn0 
だからどうしたの？>>173 
 
　

184五十川卓司  : 2007/07/30(月) 23:20:54 ID:gzQz6qcn0 
炎天下の散水（２００７年７月２８日）>>180 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm
 
　

http://jumpres/read.cgi/soccer/1185643348/168
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1185643348/173
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1185643348/180
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-07.htm


275五十川卓司  : 2007/07/31(火) 21:55:01 ID:1BHMwrdp0 
今日の練習

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│藤田│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘
 
戦術練習では、両端の選手が運動過剰となり、中央の選手が運動
不足となるため、両端の選手は交代しながら、中央の選手は補助
運動をする必要があるだろう。
 
ＯｖｅｒＷｒａｐについては、両端選手の負荷を軽減するために、
中央の選手が役割を交代する方式を採用していた。
 
　

278五十川卓司  : 2007/07/31(火) 22:06:05 ID:1BHMwrdp0 
どちらかと言うと、運用は３後衛であると思われるが。>>276 
 
４後衛にも５後衛にもなる布陣であると言える。
 
　

286五十川卓司  : 2007/07/31(火) 22:24:33 ID:1BHMwrdp0 
その程度のことは、どこでもやっているので大丈夫。
 
課題は、どの戦術をどの場面で行使するかの判断力と、実行力に
よる決定力である。>>283 
 
　

289五十川卓司  : 2007/07/31(火) 22:37:29 ID:1BHMwrdp0 
これまでもやってきているから大丈夫。>>288 
 
　

295五十川卓司  : 2007/07/31(火) 22:50:44 ID:1BHMwrdp0 
去年の失速は、過剰労働による過労での疲労蓄積。今年の不調は、
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不当解雇と情実採用とによる不協和音。それが原因。>>293 
 
　

298五十川卓司  : 2007/07/31(火) 22:53:33 ID:1BHMwrdp0 
基地外>>294 
 
犯罪目撃者を「精神病者」であるとして、目撃証言を幻覚や妄想
であったとしてしまう行為は、暴力団の手口です。
 
　

304五十川卓司  : 2007/07/31(火) 23:24:59 ID:1BHMwrdp0 
追記>>295 
 
練習の水準を、最低水準に合致させたため、勝利できなくなった
とも言える。「易しく蹴ってくれ」とかあったようだが。
 
　

338五十川卓司  : 2007/08/01(水) 09:17:25 ID:LMh9qKRN0 
左のサッカーラグビー場のこと。>>337 
 
http://www.oita-sportspark.jp/shisetsu/shisetsu.html
 
　

464五十川卓司  : 2007/08/01(水) 21:53:04 ID:LMh9qKRN0 
今日の練習試合では、戦術練習として配球を通すことが目的化を
してしまい、蹴賭による得点が二の次にされてしまっていた観が
ありました。
 
深谷友基氏は、試合勘が戻っていないのか、風下で予想より伸び
てくる飛球や弾球を掃除する処理に何度も失敗していましたが、
一応の合格点だったようです。
 
上本大海氏は、前方の配球の受足を捜すのに、まだ時間を要して
居るようで、そのあたりの情勢を、概略として把握する認識力を
必要としているようです。
 
紗武主香氏は、試験として、この練習試合を観察して、どのよう
な判断をしたのでしょう。
 
攻撃の速度を速めることと、配球の保持を強めることとが、まだ
両立していない印象でした。
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530五十川卓司  : 2007/08/02(木) 08:39:43 ID:N4cqJYy+0 
朝青龍氏は、日本人力士の贔屓筋からの差別により、曙氏のよう
に、職業格闘業界に人身売買されようとしている罠に嵌められた
のであろう。外務省筋の陰謀であると思われる。
 
職業格闘（ぷろれす）における悪役の筋書が、彼には用意されて
いるかのようだ。彼の周囲にも、そのような人身売買に同意する
風潮が有ったようで、「師匠」までもが処分の対象となった。
 
曙氏のような状態にされて、相撲業界の品位や品格が貶められる
ことを回避したければ、域外から渡来した人々にも平等な角界を
確立していく必要が有るだろう。
 
外部の目で見て、犯しなところは改める、ことも必要であろうと
思われる。>>520 
 
　

533五十川卓司  : 2007/08/02(木) 08:53:42 ID:N4cqJYy+0 
湘南美人隊から中田英寿氏を略奪した行為と同様に、運動業界の
人材斡旋業者が暗躍していると思われます。
 
ＮＴＴでも研究所などにおいて、そのような人材斡旋業者の暗躍
が観察され、それに共犯する事務系関係者が居たようです。
 
そのような人材斡旋業者が、標的とする人材の交友関係の把握を
目的として、通話明細（通話記録をデータベース化したもの）を
使用していたということはあったであろうと思われます。>>531 
 
　

536五十川卓司  : 2007/08/02(木) 09:02:32 ID:N4cqJYy+0 
はい。その通りです。電話利用者全員が対象です。>>534 
 
一部の犯罪関係者の行為が、通話明細の蓄積を正当化しています
が、その犯罪関係者が、漏洩の実行犯であることになりますね。
 
　

538五十川卓司  : 2007/08/02(木) 09:16:40 ID:N4cqJYy+0 
一声掛けてください。
 
座ると腰に悪いので、立って新聞を読んでいます。>>537 
 
　

642五十川卓司  : 2007/08/03(金) 09:21:36 ID:gymdrFqW0 
今回の台風５号が、大分酉隊に強さと速さを注入してくれた、と
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願うことにしよう。
 
　

648五十川卓司  : 2007/08/03(金) 10:24:13 ID:gymdrFqW0 
幸いにして被害は無かったようです。風の強い台風でした。
 
確かに、風水害の被害に遭われた方にとっては、不謹慎な表現で
あったと思います。>>647 
 
　

793五十川卓司  : 2007/08/04(土) 08:08:39 ID:fX3DIUZy0 
昨日は、大分七夕まつりに出掛けました。良い運動になるなあと
思いながら見させていただきました。>>791 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/travel/2007-08-03_oita/index.htm
 
　

803五十川卓司  : 2007/08/04(土) 09:55:13 ID:fX3DIUZy0 
１８０度視野の映像を撮影可能な映像撮影装置があります。これ
を練習場に設置して、隊員の振舞を自分自身で客観視できるよう
にすると、未確認や不作為による失策を、削減することができる
でしょう。
 
http://www.sony.co.jp/SonyInfo/News/Press/200512/05-078/index.html
http://store.yahoo.co.jp/eshop-anshinkun/rpu-s5n.html
 
実際に設置して、どの低度の視野と解像度を確保できるかを実験
する必要があるでしょうが。
 
　

906五十川卓司  : 2007/08/04(土) 21:41:26 ID:fX3DIUZy0 
舞台は球門裏上に設営され、試合場の芝生の上に板を敷き詰めて、
その上に管式椅子を並べていた。
 
散歩がてら、終演後に入って見た。>>900 
 
　

908五十川卓司  : 2007/08/04(土) 21:46:21 ID:fX3DIUZy0 
明日は花火大会。
 
http://event.jr-odekake.net/event/42481.html
 
大分会場　8月5日(日)　20:00～
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大分県都の花火大会。多彩な花火で夜空を彩る。河川敷での景観良好。
（打ち上げ数：5,500 発予定／動員数：100,000人）
■打上場所：大分川弁天大橋上流
■最寄駅： ＪＲ日豊線大分駅バスで10分
■臨時駐車場：弁天大橋下流両河川敷・大分文化会館広場・元町臨時駐車場
■雨天時：順延
■問い合わせ先：大分合同新聞事業部　097-538-9647
 
　

922五十川卓司  : 2007/08/04(土) 22:25:45 ID:fX3DIUZy0 
明日はラジオ体操もある。
 
http://www.nhk.or.jp/event/e_taisou_7.html#0805
 
【晴天】大分川河川敷
　　　　（大分県大分川下流域河川敷）
 
【雨天】大分県立大分舞鶴高等学校体育館
　　　　（大分県大分市今津留1-19-1）
 
　

976五十川卓司  : 2007/08/05(日) 10:36:01 ID:Jh3uoKkF0 
どこの機種が良いですか？>>804 
 
　

978五十川卓司  : 2007/08/05(日) 10:45:45 ID:Jh3uoKkF0 
１８０度の視野を録画できる機種を発見できませんでした。>>977 
 
http://www.sanyo-cctv.net/past_item/index.html
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大分トリニータ308
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1186250627/

14五十川卓司  : 2007/08/05(日) 08:36:43 ID:Jh3uoKkF0 
ＮＴＴの本社関係者らしい発想ですね。現場での顧客対応は不能
でしょう。>>12 
 
　

26五十川卓司  : 2007/08/05(日) 11:53:27 ID:Jh3uoKkF0 
電波体操に参加しました。>>15 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo2007-08.htm
 
 
 
　

62五十川卓司  : 2007/08/05(日) 17:36:06 ID:Jh3uoKkF0 
そのようにして、個人の個性を尊敬せず、「個人は組織の歯車」
であるかのような機械的な社会主義や共産主義を採用したＮＴＴ
の人事部や、その別働隊である労働組合は、専門職を育成せず、
金太郎飴的な個性が不要な事務職ばかりを多増する多数派工作を
していったため、ＮＴＴは職能の無い無能集団に転落していった
のである。>>986 
 
彼等にとっては、それを陰謀でも何でもない、至極当然の党是で
あったのであろうが、その結末は、蘇維埃社会主義共和国連邦や
朝鮮民主主義人民共和国のように悲惨である。
 
　

134五十川卓司  : 2007/08/06(月) 07:03:12 ID:8r4HfpO90 
追記>>62 
 
そのように職業能力が欠如した人員を累増させてしまう状況にて、
職業倫理が涵養されるはずもなく、事務だけをして、技術を修習
せずに、外部の業者に委託したり派遣をさせたりするだけでは、
通話明細の蓄積漏洩という、通信事業者としてやってはならない
職業倫理への重大な背信行為も、「当然の権利」となってしまう
のであった。
 
そして、このような場所にも、破廉恥な記述を、他人を偽装して
してしまう生活道徳の崩壊までもが観察される。
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138五十川卓司  : 2007/08/06(月) 09:05:24 ID:8r4HfpO90 
ＮＴＴの民営化は、労働組合の社会主義者や共産主義者にとって、
革命であったと認識されたようである。職業としての知識や技能
を軽視し、個人の平等を主張するのは良いが、個人の個性や特性
を無視して、派閥均衡人事や情実縁故人事をして、職場を破壊し、
職能を堕落させた行為が蔓延してしまったのは、蘇維埃や北朝鮮
と同様であった。
 
役所体質とは、役人としての強制人事による役務への演技や演出
であり、できていないできもしないにも関わらず、できているか
のように偽装する行為が、その本質である。>>135,>>137 
 
　

181五十川卓司  : 2007/08/06(月) 21:52:15 ID:8r4HfpO90 
ＮＴＴという電話会社で、通話記録をデータベース化して、個人
や法人の人権を侵害し、友人関係を把握したり、取引関係を把握
したりしている組織犯罪を指摘して告発しました。
 
ＮＴＴ側は、それを私の「幻覚」や「妄想」であるとし、「精神
分裂病（統合失調症）」の「症状」であるとしました。
 
そして、告発した１９９３年から１０年後に、仕事を干しておき、
「仕事をしてないじゃないか」とのことで、突然に解雇をしたと
いうことです。>>180 
 
　

182五十川卓司  : 2007/08/06(月) 21:58:39 ID:8r4HfpO90 
また、同じ書込ですね。返事は既述しています。>>143 
 
 
参照>>62,>>134,>>138 
 
そのようにして、個人の個性を尊敬せず、「個人は組織の歯車」
であるかのような機械的な社会主義や共産主義を採用したＮＴＴ
の人事部や、その別働隊である労働組合は、専門職を育成せず、
金太郎飴的な個性が不要な事務職ばかりを多増する多数派工作を
していったため、ＮＴＴは職能の無い無能集団に転落していった
のである。>>986 
 
彼等にとっては、それを陰謀でも何でもない、至極当然の党是で
あったのであろうが、その結末は、蘇維埃社会主義共和国連邦や
朝鮮民主主義人民共和国のように悲惨である。
 
　

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/135
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/137
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/180
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/143
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/62
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/134
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/138
http://jumpres/read.cgi/soccer/1186250627/986


184五十川卓司  : 2007/08/06(月) 22:00:10 ID:8r4HfpO90 
脱藩浪人なので、毎日が日曜日です。>>183 
 
　

185五十川卓司  : 2007/08/06(月) 22:02:18 ID:8r4HfpO90 
怠惰な事務系組織と勤勉な技術系組織とを分離分割し、設備投資
と直営工事とができるような組織に改変をしていくことが必要で
ある。>>141 
 
　

199五十川卓司  : 2007/08/06(月) 23:47:04 ID:8r4HfpO90 
そう言えば、以前、展示会で、３６０度対応の映像撮影用眼鏡も
展示されていたのを想起したので、捜索してみました。
 
http://www.home360.co.jp/video/index.htm
 
　

210五十川卓司  : 2007/08/07(火) 00:24:11 ID:6RjwBbHK0 
ＮＴＴの人事処遇のための無意味な分社化じゃあるまいし。親分
子分で、相互に給与や職席を融通して、仕事の中身は何も無いと
いう状態。>>209 
 
電話料金を人件費や諸雑費に浪費し、大分県内の人々のためには
設備投資はしない。結局、自治体に設備投資をさせている。
 
　

307五十川卓司  : 2007/08/07(火) 22:36:03 ID:6RjwBbHK0 
今日の守備練習でも、攻撃側での前田俊介氏は、球を奪取される
ことが多く、速攻反撃をされてしまう危険を危惧されているよう
でした。
 
前田俊介氏は、少し誤解をしているようで、相手の守備員は、彼
の行動を邪魔や妨害しようとしているのでは無く、彼の保持する
球を奪取しようとしているので、前田俊介氏は、彼を中心にして
球を動かすのでは無く、球を中心にして、相手から球を守るよう
にして、彼が動くべきでしょう。
 
　

309五十川卓司  : 2007/08/07(火) 22:40:16 ID:6RjwBbHK0 
今日の観覧席では、あちこちで干されている選手の話題があった
ですが、どうも、監督担当者や訓練担当者に意見すると、批判と
認識されて干されてしまうようです。
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選手が間違ったことを言ったとしても、監督担当者や訓練担当者
は笑って、その間違いを指摘できるのですが、選手が正しいこと
を言うと、監督担当者や訓練担当者は、立場を失うことを危惧し、
選手の正しい意見を無視するために、干すという行為をしてしま
います。
 
要するに、意見が正しければ正しいほど、干されることになると
いう法則が、封建的な組織では発生してしまうのです。民主的な
組織では、お前の言うことは正しいことは分かったから、それが
できるようになるにはどうすれば良いかを考えろと、自信のある
監督担当者や訓練担当者は言うことができます。
 
　

388五十川卓司  : 2007/08/08(水) 18:48:04 ID:QAPA4Mh80 
今日の紅白戦で、先発組に対して特定の隊員を前線の拠点にする
ような指示があったが、前線の拠点のための空地を設定して其処
に走込をする隊員は、状況や相手によって変化する。
 
むしろ、どのようにして、前線の拠点を形成するかの方法を指示
するべきだろう。左右への揺さ振りや、前後への揺さ振りなどに
より相手を動揺させる必要があるのだから。
 
拠点となる隊員が特定されていると、守備も攻撃もやりにくそう
であった。
 
　

404五十川卓司  : 2007/08/08(水) 19:34:07 ID:QAPA4Mh80 
これです。>>402 
 
Ｎｉｋｏｎ　Ｃｏｏｌｐｉｘ　Ｌ１２
http://www.nikon-image.com/jpn/products/camera/compact/coolpix/l12/
 
　

406五十川卓司  : 2007/08/08(水) 19:36:37 ID:QAPA4Mh80 
三木隆司氏は、先発組相手の守備練習。梅崎司氏は、先発組相手
の攻撃練習。という方式だったのだろう。穴を発見するのも練習
での仕事。
 
代表選出で欠場の場合の練習も必要である。
 
　

471五十川卓司  : 2007/08/09(木) 08:50:20 ID:0PcmiMUK0 
１２万円ぐらいでしょうか。>>470 
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512五十川卓司  : 2007/08/09(木) 19:18:41 ID:0PcmiMUK0 
前線での密集を突破できず、打開できなくなった場合に、相手を
前後に揺さ振る作戦として、中盤から後衛へと球を戻してしまう
方法が有るが、中盤や後衛の準備ができないままに、前衛の都合
で球を戻すと、奪取される危険が多い。
 
その場合は、前衛と中盤との責任として、蹴賭により相手の門守
からの再開とするべきだろう。相手の門守が手を伸ばして当たり
角蹴になれば幸運である。
 
つまり、球門の少し上部に蹴って、相手の隊員に当たって奪取を
されないようにしつつ、相手の門守の手に当たって角蹴になれば
幸運であるという正確な蹴賭が要求されるのである。
 
　

518五十川卓司  : 2007/08/09(木) 19:41:59 ID:0PcmiMUK0 
大分銀行から預金を引出した場合、一万円札の番号は記録されて
いるので、その一万円札を何処で支払に使用したかについては、
大分銀行側で判明することは有るでしょう。その情報が漏洩して
いれば、ＮＴＴ側で把握することは可能かと。>>516 
 
　

542五十川卓司  : 2007/08/09(木) 21:43:39 ID:0PcmiMUK0 
ＮＴＴに収集されて、あなたの消費行動が分析されている危険は
充分にあります。通話明細でも、「電話事業者として当然の責務
であり権利である」と主張していましたので。
 
もちろん、ＮＴＴが直接に収集せず、ＮＴＴと契約している信用
券片事業者が実施していることになります。信用券片には匿名性
は有りませんが、電子現金では匿名性が保証されることになって
いましたが、昨今の議論を聞くところによると、その区別や境界
も曖昧になっています。
 
現在のところは、通話明細で通話記録を改竄していた行為のよう
に、取引記録を改竄して、金銭的利益を獲得している段階である
でしょうが、それが禁止されると、逆上して記録漏洩を開始する
危険が有ると思われます。>>524 
 
　

543五十川卓司  : 2007/08/09(木) 21:46:12 ID:0PcmiMUK0 
長距離砲には、精度が必要であり、その精度の確保が困難である
ため、後衛への蹴帰が問題視されてきたのでは。それに高松大樹
氏には一対一対応での防御がされており、時間が必要な長距離砲
の受球では奪取される危険が濃厚です。>>523 
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552五十川卓司  : 2007/08/09(木) 22:10:43 ID:0PcmiMUK0 
相手に攻めさせることを前提としているから問題は有りません。
相手が守備態勢よりも攻撃態勢を優先している場合に、攻撃での
隙間を構築することができるという利点があります。>>545 
 
　

553五十川卓司  : 2007/08/09(木) 22:11:21 ID:0PcmiMUK0 
補正>>552 
 
相手に攻めさせることを前提としているから問題は有りません。
相手が守備態勢よりも攻撃態勢を優先している場合に、攻撃での
相手の隙間を構築することができるという利点があります。>>545 
 
　

570五十川卓司  : 2007/08/10(金) 07:49:19 ID:ol4S/8Bw0 
追記>>543 
 
つまり、隊員を特定せずに、臨機応変に、長距離砲の着球相手を
変更すれば良いということです。
 
長距離砲を一接触で配球するという方法も有るでしょう。
 
　

733五十川卓司  : 2007/08/11(土) 08:50:13 ID:ONJ+uyZh0 
折角、乗合車両の終着点があるのだから、各病院の高齢者専門の
診察所を中央町の商店街の店舗として設置すると良いのだが。>>726 
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ひたむきに　大分トリニータ309
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1186836756/

57五十川卓司  : 2007/08/11(土) 22:28:02 ID:ONJ+uyZh0 
試合での無酸素運動で筋肉内に蓄積された疲労物質や老廃物質を
低速で定速な有酸素運動での走行（整理体操）で高熱分解をして
除去しておく練習が、試合直後と明日早朝とに必要である。
 
　

166五十川卓司  : 2007/08/12(日) 08:23:45 ID:aiKd2jKl0 
収入はありません。貯金から取崩しているだけです。
 
個人電脳装置の機種が知りたい理由は？>>164 
 
　

253五十川卓司  : 2007/08/12(日) 19:09:46 ID:aiKd2jKl0 
蹴賭が１２本できたのが良かった。
 
http://www.jsgoal.jp/result/20070100010320070811_detail.html
 
九州石油掩蓋競技場の現状の芝生には、慣れておいた方が良い。
 
　

385五十川卓司  : 2007/08/13(月) 20:54:48 ID:3YFKSQuh0 
紅白戦後半の布陣
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│鈴木│　　│梅崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│葡辺│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│根本│　　│森重│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

　

409五十川卓司  : 2007/08/13(月) 23:33:10 ID:3YFKSQuh0 
紅白戦後半の布陣からの派生
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┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│梅崎│　　│金崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│葡辺│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

根本裕一氏の体調次第である。球門は不動であるのだから、自分
自身の位置と配球の角度を把握して、一接触蹴賭の練習も必要で
あろう。

　

412五十川卓司  : 2007/08/13(月) 23:41:52 ID:3YFKSQuh0 
追記>>409 
 
特に、松橋章太氏と前田俊介氏とは、持ち直してから蹴賭しよう
としているため、蹴賭の機会を逸する場面が多い。
 
配球の角度と速度と飛弾との具合を計算して、隙間に入る角度や
速度や高度を計算する意識が必要である。
 
　

413五十川卓司  : 2007/08/13(月) 23:44:55 ID:3YFKSQuh0 
職業の世界は厳しいので、異性の相手の思考や思想の傾向からの
心理的な影響は大きいだろう。
 
批判や批難されるような行為をさせるようなことが無いように、
配慮することも必要である。
 
ましてや、精神的あるいは感情的な起伏が職業に影響する蹴球の
選手であるのだから、その配慮は必須である。>>411 
 
　

815五十川卓司  : 2007/08/15(水) 22:18:54 ID:oFBKnaL50 
二得点した時点での高揚感が、心の隙間になってしまった精神面
の補強が必要である。前試合の１２蹴賭よりも６蹴賭への守備に
着目するべきであった。
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その心痛と心労とで運動量が低下した藤田義明氏への交代として
前田俊介氏を参加させたが、守備の建て直しが遅れた原因が何処
にあるのかを追究した方が良いだろう。
 
２得点した時点で、守備重視への切替ができなかった若さが出て
しまった試合であった。老獪さを発揮できていれば、直後に守備
を重視していたと思われる。
 
　

866五十川卓司  : 2007/08/15(水) 23:46:01 ID:oFBKnaL50 
鈴木慎吾氏は、根本裕一氏に遠慮をする必要など無い。職業蹴球
選手として、最高の振舞をすることに徹するべきである。
 
どうも私的な人間関係や、今後の処遇や去就への思惑が、試合に
集中する思考を妨げているように見えて仕方が無い。
 
「守備的だ」だの「攻撃的だ」だのに選手の個性や特徴があるの
では無く、その瞬間の位置や方向での友隊や敵隊との関係にのみ
集中するべきである。
 
固定観念での印象に拘（こだわ）る必要は無いのでは無いか。
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大分トリニータ310
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1187231625/

215五十川卓司  : 2007/08/17(金) 22:23:13 ID:6DwPqP340 
今日（２００７年８月１７日）に、阿蘇から九重夢大吊橋へ車を
運転していて、大分県に入った途端、楊志館高校が逆転しました。
 
　

548五十川卓司  : 2007/08/18(土) 21:13:21 ID:xV+CrXr30 
溝畑宏氏が、蹴球企業の経営者としての職業意識に欠如している
ことが、隊の士気を低下させているようだ。その意向を伝達する
役目を強制されている原靖氏も辛い立場だろう。
 
全星試合に召集されて辞退した根本裕一氏を起用して、代理出場
した三木隆司氏を総当試合に出場させないでいる異常な事態が、
そのような素人経営を象徴しているようである。
 
能力主義では無い役所の悪平等人事が、その原因であろう。
 
要するに馬鹿（無能）なのである。
 
　

560五十川卓司  : 2007/08/18(土) 21:18:56 ID:xV+CrXr30 
清水戦での失敗に懲りて、根本裕一氏を先発させず、攻守の均衡
を維持するべきであったところを、「攻撃優先」の方針を誰かが
強制したために、おかしなことになってしまっている。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│梅崎│　　│金崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│恵路│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│三木│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

　

573五十川卓司  : 2007/08/18(土) 21:28:41 ID:xV+CrXr30 

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1187231625/
mailto:
mailto:
mailto:
mailto:


結局、選手からの意見や批判に耐えられない経営陣の無能が原因
でしょう。
 
来年、鈴木慎吾氏は、新潟に帰還するからと言って、根本裕一氏
を起用するには、まだ早過ぎる。根本裕一氏は、まだ、体力面と
筋力面とにおける補強の途上である。
 
　

578五十川卓司  : 2007/08/18(土) 21:35:44 ID:xV+CrXr30 
追記>>560 
 
練習でも、梅崎⇔高松、金崎⇔松橋の相性が良いようである。
 
空中戦が得意である作戦と、地上戦が得意である作戦とを協調を
させる采配や舵取が要求される。
 
守備については、藤田義明氏や森重真人氏や福元洋平氏を、どの
ように起用するかが焦点であるように思われる。守備練習でも、
多様な起用や配置を訓練しておくべきだろう。
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大分トリニータ311
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1187537142/

195五十川卓司  : 2007/08/20(月) 19:59:47 ID:tniOkqZx0 
市原大嗣氏（大津北中－大津校）と河原正治氏（奈良育英高）と
森重真人氏（広島皆実高）とで、出会系で男性を狩猟する女性と
一緒の写真を撮影された、ということでしょうか。>>1000 
 
実際のところ、そういう出会系では、性的犯罪の被害者とされる
危険もあり、相手との写真を撮影しておくことは、性犯罪を予防
する観点から必須とされています。
 
逆に、少女を売春させている暴力団体などの犯罪組織が、相手の
男性を脅迫する手段ともなっています。
 
負傷により出場機会を逸している状態が、そのような心の隙間を
膿んだのでしょう。
 
　

198五十川卓司  : 2007/08/20(月) 20:01:50 ID:tniOkqZx0 
肛門や糞便に固執する人格障害の原因は、乳幼児期に、おむつに
糞便を垂れ流し状態にされ放置をされていた、親や保母の過失に
あるそうです。>>197 
 
　

206五十川卓司  : 2007/08/20(月) 20:04:11 ID:tniOkqZx0 
どういう事件ですか？>>202 
 
　

230五十川卓司  : 2007/08/20(月) 20:40:51 ID:tniOkqZx0 
この事件のこと？>>206 
 
２００１年０９月２５日　カップル、男２人組に連れ去られる。
 
http://www.security-joho.com/jiken/jiken200109.htm
 
午後９時頃、大分県別府市の銭瓶峠付近で、車を止めて夜景を眺
めていた大分市の会社員の男性と若い女性が、２人組の若い男に
普通乗用車で連れ去られた。男性は途中、現場近くの大分自動車
道鳥越トンネル付近で解放され、自動車道の非常電話から通報し
た。男性は鼻骨骨折と全身打撲などで２、３週間のけが。
 
男性は携帯メールで知り合った女性と同日夜初めて会い、「夜景
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を見たい」という女性の案内で別府市内の遊園地に向かったが、
実際に到着した峠は遊園地から約５キロ離れていた。男性は車外
に出て夜景を見た後、いきなり棒のようなもので２人組に殴られ
た。男性は女性と一緒に車に乗せられた後、車の中で突然意識を
失い、気が付くと道路上に放置されていたという。
 
同署は女性の案内先で２人組が待ち伏せしていた可能性もあると
みて、女性の身元確認も急いでいる。
 
　

231五十川卓司  : 2007/08/20(月) 20:45:43 ID:tniOkqZx0 
最近の性犯罪では、合成麻薬（ＭＤＭＡ）を座薬として腸壁から
吸収させて相手を薬物中毒にさせ、証拠湮滅のために薬液で大腸
を洗浄する行為が有るそうです。
 
女性の場合には、擬似妊娠や擬似出産を演出するにおいて、浣腸
と緊縛と鞭打とをして、腹圧と陣痛とを擬似体験させ、苦痛緩和
のための脳内麻薬の分泌を誘導するそうです。
 
　

242五十川卓司  : 2007/08/20(月) 21:34:55 ID:tniOkqZx0 
犯罪組織化した会社で、剣士として正義を主張すると、結婚生活
を破壊されます。>>241 
 
　

245五十川卓司  : 2007/08/20(月) 21:48:21 ID:tniOkqZx0 
女性を恋愛詐欺している男性の行為を、他の男性や女性が指摘を
すると「空気を読め」と恫喝されることになる。
 
剣士であれば、当然に、そのような恋愛詐欺の標的とされ被害者
とされようとしている女性を、恋愛詐欺師から救出しようとする
だろう。>>243 
 
それは必然である。
 
　

260五十川卓司  : 2007/08/20(月) 22:11:34 ID:tniOkqZx0 
二股を掛けられないように、付き合い宣言をしておいた方が、後
で、「私の彼氏を略奪した」などと言われないようにするために
は、安全であろう。
 
実際には、彼氏が二股をしていたのであるが、何故だか、突撃を
してきた女性は、「彼氏は悪くない。奪ったお前が悪い」という
ことになるのが相場である。
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266五十川卓司  : 2007/08/20(月) 22:15:04 ID:tniOkqZx0 
追記>>260 
 
何故、そうなってしまうのかを考えると、どうなるのだろう？
 
やっぱり、お馬鹿なＴＶドラマの影響が大きいだろう。
 
　

268五十川卓司  : 2007/08/20(月) 22:18:37 ID:tniOkqZx0 
嫉妬の一言で片付けるよりも、女性が、自分で自身に自信が持て
無いようにされる状態に問題が有ると言える。
 
学校や職場での成績や雇用での慣行に、その原因があると言える
だろうし、家庭での父親が女子に対して、どのような態度をして
いるかにもよるだろう。
 
父親の理想の女性像が、従順で可憐であることであると、父親の
女子への態度は抑圧的になるだろう。>>264 
 
　

271五十川卓司  : 2007/08/20(月) 22:22:07 ID:tniOkqZx0 
追記>>268 
 
「男性が多数の女性と性交すればするほど価値が上昇し、女性が
多数の男性と性交すればするほど価値が下落する」かのようでも
ある風俗風習に、問題が有りそうである。
 
　

289五十川卓司  : 2007/08/20(月) 23:35:18 ID:tniOkqZx0 
追記>>271 
 
伝統的な結婚制度では、婚約式（結納）により、交際をしている
ことを公表して、女性の安全を確保していた。
 
そのような手続をしていない婚前交渉は、「娼婦のような振舞」
として、軽蔑の対象とされていた。
 
この場合の安全とは、妊娠をしない安全であるとも言える。世襲
をする同族企業の場合では、外部の子が誕生する危険を回避する
方策であったとも言えるだろう。
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374五十川卓司  : 2007/08/21(火) 18:36:04 ID:aJMTYRFO0 
今日の練習では、守備と攻撃とを多様な組合で練習していました。
良かった点は、金崎夢生氏が、後方への配球をせず、個人で前に
突破する試技をしていたこと。悪かった点は、根本裕一氏が守備
について、牽制する守備はするが、接触する守備はしないことで、
後衛に不安と不信とを影響させてしまっていることでした。
 
去年は、酉男氏が、接触守備で相手の突進を停止させていたため、
根本裕一氏は攻撃に専念できていたのですが、現在ではそうでは
ないため、そこが穴になってしまっていると言えるでしょう。
 
根本裕一氏が、接触守備をするには、筋力の向上が必要であると
思われます。
 
　

378五十川卓司  : 2007/08/21(火) 18:48:21 ID:aJMTYRFO0 
膝に包帯をしていましたので、脹脛（ふくらはぎ）か太腿の肉離
でしょう。長期の休養により脚部に脂肪が蓄積されていたことが
原因であろうと思われます。
 
もっと走行練習をして、脚部の筋肉を鍛錬してから総合練習への
参加をするべきであったと思われます。
 
微速走行の練習はできていましたので、負傷の状態は軽傷である
と思われます。>>376 
 
　

381五十川卓司  : 2007/08/21(火) 19:01:43 ID:aJMTYRFO0 
後半の第一戦は勝利できたのに、第二戦で敗退した陣容に固執を
して、第三戦をも敗退したのかについて、明確な反省をした方が
良いと思うのだが。>>380 
 
　

383五十川卓司  : 2007/08/21(火) 19:03:34 ID:aJMTYRFO0 
追記>>381 
 
隊員の体調や調子は、日々変化するのであるから、練習において、
その体調や調子を見極められるような練習をする方が良いと思う。
 
攻撃や守備の連携などは、個人がしっかりしていれば、その場で
どうにでもなるものだ。
 
　

384五十川卓司  : 2007/08/21(火) 19:06:13 ID:aJMTYRFO0 
企業でも、知識や技能は、個人に付くものであって、組織に付く
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ものではない。そこを誤解して、組織の名称に固執して、無知で
無能な人員を人事で集結するから、大失敗をしてしまう。
 
また、つまらないＮＴＴの話題をしてしまった。
 
　

385五十川卓司  : 2007/08/21(火) 19:10:00 ID:aJMTYRFO0 
山崎雅人氏と前田俊介氏とは、足腰の疲労からか膝が開いて蟹股
（がにまた）状態になっており、真っ直ぐに球を蹴ることができ
ない状態である。
 
脇を締めるように、膝を締めていくことが肝要である。
 
剣道でも、疲労してくると膝が開いてしまい、真っ直ぐに打突を
することができず、相手に真ん中を割られてしまうことがある。
 
　

390五十川卓司  : 2007/08/21(火) 20:09:04 ID:aJMTYRFO0 
体力強化は、皇甫官氏が担当してはどうだろうか。>>388 
 
　

445五十川卓司  : 2007/08/22(水) 00:13:56 ID:frHttS7p0 
急に矯正すると負傷の原因にもなるので、まずは、走行練習での
足元への注意をすると良いでしょう。>>385 
 
　

475五十川卓司  : 2007/08/22(水) 08:42:39 ID:frHttS7p0 
大分酉隊の経営陣は、蹴球を職業として事業をしているようには
見えず、蹴球を手段として役人をしているようなので、蹴球隊員
からは「何をやっているんだ」と観えてしまうだろう。>>474 
 
同様に、ＮＴＴの経営陣は、通信を職業として事業をしておらず、
通信事業を手段として、給与や社宅や再就職先を獲得することを
目的としていることを恥だとも感じていない。ほとんど罪である。
 
　

477五十川卓司  : 2007/08/22(水) 09:34:27 ID:frHttS7p0 
大分酉隊の選手も、そのあたりを自覚して、彼等に悔しい思いを
させられたり、惑わせられたりせずに、競技に全身全霊を打込ん
でもらいたいものだ。>>476 
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584五十川卓司  : 2007/08/22(水) 22:44:15 ID:frHttS7p0 
今日の日本代表隊の攻撃や守備を観察して、大分酉隊の強化方針
が発見できただろうか。
 
　

655五十川卓司  : 2007/08/23(木) 19:07:16 ID:Rnye5PZT0 
大分運動公園蹴球練習場での噂によると、三木隆司氏は、「上層
部を批判した」とかで、先発隊から干されているとのことである。
 
おそらく、湘南美男隊での降格事情を元に、現在の大分酉隊への
意見を具申したところ、溝畑宏氏の逆鱗に触れたのであろうと思
われる。
 
今日、溝畑宏氏は、練習を見学に来ていたが、選手の士気低下の
責任を取るべきであろう。
 
ＮＴＴでも、馬鹿な幹部が、通話記録をデータベース化した通話
明細の漏洩を指摘した私に対して、仕事を干しておいて、１０年
平社員のままにしておいて、抗議をすると精神疾患に冤病したが、
封建的な愚劣な組織において、観察される現象である。
 
また、くだらぬＮＴＴの話をしてしまった。
 
　

657五十川卓司  : 2007/08/23(木) 19:20:57 ID:Rnye5PZT0 
日本相撲協会においても、過去の優勝記録を克服するところまで
到達してきた朝青龍明徳氏への仕打は惨忍である。
 
精神科医に精神薬物を処方させて、朝青龍明徳氏の心身を脆弱化
して早期引退に追込んでいく心算だったために、蒙古への帰還に
反対していたようだが、その算段も失敗に終わりそうである。
 
大鵬幸喜氏の記録を抜こうとした千代の富士貢氏は、貴乃花光司
氏に敗退したところで引退を宣言させられたが、その貴乃花光司
氏の記録を朝青龍明徳氏が抜こうとしているところで、何らかの
圧力があったものと思われる。>>656 
 
　

660五十川卓司  : 2007/08/23(木) 19:31:33 ID:Rnye5PZT0 
イメージ
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/MataTumaranuMonoWo.mpg
 
　

663五十川卓司  : 2007/08/23(木) 19:41:47 ID:Rnye5PZT0 
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左側が鈴木慎吾氏の参加で強化されたので、次に脆弱な右側での
速攻反攻での突破が実施されている。右側の強化は、高橋大輔氏
と藤田義明氏とが攻撃参加していた場合に守備の戻りが遅い、と
いう問題を、どのように解決するかにあるだろう。>>659 
 
とりあえず、両人が前線に攻撃参加することは、危険であること
を自覚することが必要である。
 
右側については、運動量を評価して、金崎夢生氏を、どのように
参加させるかが課題となってくると思われる。
 
　

844五十川卓司  : 2007/08/24(金) 22:07:14 ID:FU8g8nHd0 
追記>>657 
 
朝青龍明徳氏は、蒙古への帰還が許可されたようで、日本域内で
精神薬物により心身をぼろぼろにされる危険を回避できました。
 
よくある事例として、政府系あるいは財閥系の職場などで性的な
犯罪の被害者にされた女性が、加害者である男性を訴追しようと
すると、男性側、職場側の弁護士が、その女性の両親に対して、
「娘さんの嫁入り先が無くなるから、訴訟や止めた方が良い」と
説得して、示談金を渡そうとします。
 
当然に女性は納得しないので、両親との喧嘩や拳禍になりますが、
そうすると、今度は、男性側、職場側の精神科医が登場してきて、
両親の許可を得て、その女性の激昂を沈静させようとします。
 
このときに使用する精神薬物には、記憶を曖昧にさせたり、思考
を停止させたりする作用があり、その女性は、抑鬱状態から統合
失調症状や痙攣状態にされていきます。
 
両親が、そのような事態を察知したときには時すでに遅く、裁判
をしても、女性の心身の状態は廃人とされており、その証言への
信用性は認められず敗訴となり、両親と女性は、泣き寝入りさせ
られることになるのです。
 
　

846五十川卓司  : 2007/08/24(金) 22:19:39 ID:FU8g8nHd0 
ＮＴＴで観察された「組織の論理」です。>>845 
 
　

847五十川卓司  : 2007/08/24(金) 22:22:38 ID:FU8g8nHd0 
朝青龍明徳氏は、蒙古に帰還して、現地の蒙古相撲の関係者との
稽古により心身を鍛錬して、気力と体力とを充実し、相撲協会の
封建的な体質としての諸悪の根源である大鵬幸喜氏の優勝記録を
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打破してもらいたいものです。
 
これぐらい勇気のある記事を書ける相撲記者は居ないでしょう。
 
　

848五十川卓司  : 2007/08/24(金) 22:30:53 ID:FU8g8nHd0 
追記>>846 
 
大体、職場で抑圧しておいて、それに反発すると、「乱心者」や
「慮外者」として「精神疾患」を「発病」した「乱暴者」である
ということにするし、我慢をすれば、今度や「抑鬱状態」やら「
乖離状態」であるとする。
 
「組織防衛のためなら何でも有り」という「兵隊蟻」の所業には、
ほとほと呆れました。
 
　

853五十川卓司  : 2007/08/24(金) 22:55:03 ID:FU8g8nHd0 
いいえ。服用した方が廃人化しますね。>>850 
 
　

854五十川卓司  : 2007/08/24(金) 22:57:41 ID:FU8g8nHd0 
追記>>853 
 
ちなみに、成城墨岡クリニックの院長である墨岡孝は、私への「
精神分裂病」のカルテに、「パーキンソン病」との記述を鉛筆で
記述していました。
 
精神薬物で、脳髄神経の機能を低下させると、四肢の機能の統御
が困難となり、痙攣症状が発症することを予見して、そのような
記述をしていたものと思われます。
 
　

862五十川卓司  : 2007/08/24(金) 23:14:01 ID:FU8g8nHd0 
そういう「組織の論理」では、内部告発は「発作」なのでしょう
ね。>>861 
 
　

869五十川卓司  : 2007/08/25(土) 00:02:05 ID:ui/ZFi4v0 
点を取る攻撃には、球を奪う守備が必須である。>>866 
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983五十川卓司  : 2007/08/25(土) 15:18:26 ID:ui/ZFi4v0 
ＮＴＴ関係者にとっては「陰謀では無い」、ただ、組織内部の「
異端者」や「異質者」を排除するために、手段を選ばずに行使を
した、「正当な業務」となっています。>>901 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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155五十川卓司  : 2007/08/25(土) 22:28:29 ID:ui/ZFi4v0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│梅崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

前半、中盤で球を奪って攻撃する形を創れたことが、以後の展開
を有利に進めることができた要因である。攻守に連動した有機的
な展開を可能とした運動量から発生する疲労を、どのように退治
するかが課題である。
 
　

156五十川卓司  : 2007/08/25(土) 22:28:47 ID:ui/ZFi4v0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│梅崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│鈴木│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│葡辺│　　│森重│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
後半、疲労した松橋章太氏に交代して葡辺流人氏が参加した時点
で、守備的な位置に入るのか、攻撃的な位置に入るのかで、意思
疎通が失敗していたことが、森重真人氏が赤券覚悟で阻止をした
敵隊による突破の原因になったと思われる。
 
　

157五十川卓司  : 2007/08/25(土) 22:28:58 ID:ui/ZFi4v0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
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│　　│　　│梅崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│葡辺│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│藤田│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
選手交代は、意外性があり、敵隊も戸惑った効果があったものと
思われるが、友隊にも混乱があったと言えるだろう。敵を騙すに
は、まず味方からと言う。
 
　

158五十川卓司  : 2007/08/25(土) 22:29:13 ID:ui/ZFi4v0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葡辺│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│恵路│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│藤田│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
山崎雅人氏は、少し弱気に蹴賭機会に配球を選択してしまったが、
今後の練習の課題である。次には、強気に蹴賭して角隅蹴を獲得
していた。
 
　

159五十川卓司  : 2007/08/25(土) 22:29:22 ID:ui/ZFi4v0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│恵路│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│藤田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│葡辺│　　│福元│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘

mailto:
mailto:


　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
梅崎司氏の少し左側の位置で根本裕一氏を起用できるかどうか、
明日にも練習をしてみる必要があろう。
 
　

297五十川卓司  : 2007/08/26(日) 10:09:20 ID:LcU+/g9G0 
相手も疲労しているのは一緒である。>>296 
 
　

299五十川卓司  : 2007/08/26(日) 10:17:04 ID:LcU+/g9G0 
ＮＴＴ内部で、経営者や従業員を恫喝や脅迫するような反社会的
勢力関係者全員を解雇して逮捕して収監するか、通話明細を廃止
するか、どちらかを選択するしか人権侵害の危険を排除する方法
は有りません。
 
現状では、通話明細（通話記録をデータベース化したもの）廃止
が現実的です。>>293 
 
　

304五十川卓司  : 2007/08/26(日) 10:26:45 ID:LcU+/g9G0 
また、つまらぬものを斬ってしまった。>>299 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/MataTumaranuMonoWo.mpg
 
　

309五十川卓司  : 2007/08/26(日) 10:40:21 ID:LcU+/g9G0 
忘れてくれるな　仕事もできない男に　家庭を守れる　はずなど
ないってことを。　関白宣言？>>308 
 
　

311五十川卓司  : 2007/08/26(日) 10:51:06 ID:LcU+/g9G0 
ＮＴＴの場合は、「仕事をさせない男に、家庭を守れるはずなど
無いってことよ」ですね。犯罪ができる男を募集中でしょう。>>310 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/MataTumaranuMonoWo.mpg
 
　

469五十川卓司  : 2007/08/26(日) 22:20:31 ID:LcU+/g9G0 
愚かにも法務省と検察庁とが、犯罪捜査を名目として通信事業者
や接続事業者に、通信の発着記録や通信内容の蓄積を、要求して
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いる現状において、通信利用者の安心と安全とは破壊されている
と言えるでしょう。>>405 
 
犯罪組織は、経済事犯や社会事犯による金銭や権力の獲得のため、
警察組織は、犯罪捜査を名目として経済統制や社会統制のために、
相互の利権や権益を獲得しているのですから。
 
そのような事件には、ＡＵＭ真理教事件があります。通話明細の
「高度化」として、発着両方の番号から検索できるようにしたり、
芋蔓式に人間関係を把握できるようにするための電脳仕組装置が、
ＡＵＭ真理教事件に同期させるように開発され設営されたのです。
 
　

472五十川卓司  : 2007/08/26(日) 22:23:11 ID:LcU+/g9G0 
リフティングが幾ら上手でも、一対一が幾ら勝てても、広い蹴球
場での大局観や試合勘が無ければ、選手としては限界が有る、と
言えます。
 
　

509五十川卓司  : 2007/08/27(月) 07:43:52 ID:I2rnKf7X0 
九州石油掩蓋競技場内の気象条件であるが、四隅にある通路に、
道路の洞道や隧道の上部に設置されている大型送風機（扇風機）
を設置すると、外気が競技場内に導入され、選手に芝生にも快適
な環境を提供できるように想われる。
 
芝生の付近に設置されている送風機（扇風機）だけでは、競技場
内部での空気の循環だけになり、効果が少ない。>>507 
 
　

513五十川卓司  : 2007/08/27(月) 09:05:29 ID:I2rnKf7X0 
競技場内の気流設計をしたのは誰？>>511 
 
　

514五十川卓司  : 2007/08/27(月) 09:06:57 ID:I2rnKf7X0 
追記>>509 
 
熱風を送風しているだけでは、芝生の水分を蒸発させて奪うだけ
になってしまっている。
 
　

515五十川卓司  : 2007/08/27(月) 09:11:10 ID:I2rnKf7X0 
追記>>514 
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四隅から内気よりも冷たい外気を導入し、競技場内の熱気を上空
へと、気塊の比重で押し上げていく方が良いだろう。
 
　

530五十川卓司  : 2007/08/27(月) 14:11:38 ID:I2rnKf7X0 
「珍しく」は余計だろう。（笑）>>519 
 
　

532五十川卓司  : 2007/08/27(月) 14:14:02 ID:I2rnKf7X0 
冷却設備は不要。送風装置のみ。九州石油掩蓋競技場は丘陵地に
あるので、夜間は涼しい。>>527 
 
　

534五十川卓司  : 2007/08/27(月) 14:44:43 ID:I2rnKf7X0 
行くと思います。>>533 
 
　

588五十川卓司  : 2007/08/27(月) 20:07:07 ID:I2rnKf7X0 
今日の練習の感想としては、堅守速攻の復活は見えたようだが、
守備を固められた場合の横や縦への揺振の動きには、縦への突破
が必要である。
 
交代として、後衛に三木隆司氏を入れて、藤田義明氏を前に出す
とか、金崎夢生氏や前田俊介氏や山崎雅人氏を入れるとか、工夫
が必要そうである。
 
福元洋平氏は、多様な出場形態に対応できるように練習している
ようであった。
 
　

591五十川卓司  : 2007/08/27(月) 20:12:24 ID:I2rnKf7X0 
突っ張り兎は、大分酉隊の経営者や強化部長の心の弱さ、つまり、
自信の無さを表現してしまっているようで、みっともないと思う
のだが、どうなのだろうか。
 
なめんなよ、というのは、内心でなめられやしないかとびくびく
している状態を表象している。>>537 
 
　

599五十川卓司  : 2007/08/27(月) 20:29:46 ID:I2rnKf7X0 
今日の練習。
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┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│梅崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│葡辺│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│根本│　　│藤田│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
堅守速攻はできていた。

試合を俯瞰する見取稽古も必要。
 
鈴木慎吾氏は、走行練習のみ。
 
　

600五十川卓司  : 2007/08/27(月) 20:31:41 ID:I2rnKf7X0 
ちなみに。
 
松橋→三木
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│根本│　　│梅崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│葡辺│　　│三木│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

602五十川卓司  : 2007/08/27(月) 20:46:47 ID:I2rnKf7X0 
どのように？>>601 
 
　

608五十川卓司  : 2007/08/27(月) 20:59:08 ID:I2rnKf7X0 
２ｃｈに記述をしているのですから、漏洩も何も、公開している
のですから、無問題です。>>604 
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609五十川卓司  : 2007/08/27(月) 21:00:13 ID:I2rnKf7X0 
それは固定観念でしょう。>>603,>>607 
 
　

617五十川卓司  : 2007/08/27(月) 21:11:42 ID:I2rnKf7X0 
堅守速攻では機能していたと思います。引篭打開には難があると
思われるが、両立は難しいし、悩ましいところでしょうね。>>613 
 
　

618五十川卓司  : 2007/08/27(月) 21:13:14 ID:I2rnKf7X0 
紗武主香氏は、状況に対応して、３～５人での後衛編成をすると
発言しています。>>615 
 
　

702五十川卓司  : 2007/08/28(火) 17:05:10 ID:aUxnqIaH0 
根本裕一氏は、球離れが悪くなっているようだ。足と球との一瞬
の衝突で球の方向や速度や回転を制御するには、衝撃に耐える脚
が必要である。負傷により、その衝撃を緩和しようとして、脚の
振りで距離を稼ごうとすると、球の制御が困難になる。
 
前田俊介氏は、密集での突破において、持球から配球をすること
で、相手守備陣の目を球の方向へと一瞬向けさせ、自身への目が
離れた隙に、別の場所へ移動する練習をしていた。守備としても、
このような球への目（ＢａｌｌＷａｔｃｈｅｒ）で失点しており、
良い練習になっていたと思われる。
 
　

713五十川卓司  : 2007/08/28(火) 19:07:13 ID:aUxnqIaH0 
加納か長谷から登った方が良いでしょう。最近は、電動自転車の
性能も向上しているようですね。>>712 
 
良い運動になるので、普通の自転車で登っていますが。
 
　

717五十川卓司  : 2007/08/28(火) 19:16:00 ID:aUxnqIaH0 
下郡（蔵酉）のところは、大道のように、洞道（トンネル）で、
明野東まで抜けれると良いのですが。ガソリンの節約にもなるし。
 
暗いと言っても、自動車の光が有ります。高城まで回るのですか？
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743五十川卓司  : 2007/08/28(火) 21:14:35 ID:aUxnqIaH0 
もう、今日の月蝕も終わり。
 
　

745五十川卓司  : 2007/08/28(火) 21:18:11 ID:aUxnqIaH0 
追記>>717 
 
下郡から明野東に出るところは、高尾山から下りて来るところの
交差点が良いでしょう。下郡から大分川を渡って駅南に出る橋が
できると、九州石油掩蓋競技場への車両運行が便利になります。
 
一日、数万台もの車両が、明野丘陵地を山越している燃料消費を
考慮すると、省エネにもなります。
 
　

804五十川卓司  : 2007/08/29(水) 08:16:09 ID:txRrhKid0 
道路渋滞の緩和や資源節減の勧奨において、自転車での通勤を市
の施策とした場合、夜間の照明も重要ですね。>>796 
 
http://www.city.oita.oita.jp/cgi-bin/odb-get.exe?WIT_template=AC020000&WIT_oid=icityv2::
Contents::18272 
 
　

894五十川卓司  : 2007/08/29(水) 18:27:16 ID:txRrhKid0 
今日勝てば、これまで敗けた分も帳消しにして、お釣りが来ると
いうもの。
 
　

919五十川卓司  : 2007/08/29(水) 20:04:27 ID:txRrhKid0 
今日のためしてガッテンの主題は集中力。酉隊関係者は録画して
おくべし。
 
　

935五十川卓司  : 2007/08/29(水) 20:31:10 ID:txRrhKid0 
なぜ、三木隆司氏か福元洋平氏を参加させて、藤田義明氏を前線
に参加させなかったのだろうか？
 
　

939五十川卓司  : 2007/08/29(水) 20:34:13 ID:txRrhKid0 
三木隆司氏は、全星出場で、三浦知良氏の得点機会を阻止した為
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に、日伯友好関係者から不興を買ったので、出場を停止されられ
ているのだろうか？
 
　

941五十川卓司  : 2007/08/29(水) 20:41:48 ID:txRrhKid0 
応援の旗の字は、電脳文字よりも、自筆文字の方が、集中力を高
める効果があるようだ。
 
横断幕の字も、状況に応じて変えると良いと思われる。
 
http://www.nhk.or.jp/gatten/schedule/index.html
http://www.nhk.or.jp/gatten/archive/2007q3/20070829.html
 
再放送　９月５日　午後１時０５分　午後４時０５分
 
　

997五十川卓司  : 2007/08/29(水) 20:57:09 ID:txRrhKid0 
現状では、堅守速攻で疲労した松橋を後半からは退出させ、三木
を入れて、藤田を上げておいて、相手の動きを見ながら、金崎や
前田や山崎を、梅崎や根本に代えて、入れるのが上策だった、と
思われるのだが。
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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0-6 大分トリニータ313
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1188388776/

477五十川卓司  : 2007/08/30(木) 00:33:49 ID:LaLAlgre0 
実況および本文を勘案しての次の人事案。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│松橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│三木│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│葡辺│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│河原│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
山崎、梅崎、前田、根本、深谷、森重、下川
 
　

482五十川卓司  : 2007/08/30(木) 00:37:07 ID:LaLAlgre0 
集中力についての参考資料。
 
脳もビックリ！集中力アップ大作戦
http://www.nhk.or.jp/gatten/archive/2007q3/20070829.html
 
録画してあるので、酉隊は希望すれば連絡すること。
 
　

486五十川卓司  : 2007/08/30(木) 00:40:20 ID:LaLAlgre0 
Ｊ１なら選手として隊に残留できないが、Ｊ２に降格すれば隊に
残留できるというさもしい根性も発症してしまう危険もありそう
である。
 
　

495五十川卓司  : 2007/08/30(木) 00:48:00 ID:LaLAlgre0 
今度の一文字は、喝でしょうか。
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572五十川卓司  : 2007/08/30(木) 08:10:48 ID:LaLAlgre0 
心の余裕が無いのですね。>>562 
 
 
追記>>486 
 
ＮＴＴの電話関係者が、新技術である光通信の導入において、光
通関係者の進出や台頭を警戒して、妨害や阻害をして、日本域内
の通信環境の進歩発展を遅滞させた状況にも類似している。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/MataTumaranuMonoWo.mpg
 
　

573五十川卓司  : 2007/08/30(木) 08:11:02 ID:LaLAlgre0 
通話明細の漏洩を指摘した私に脅迫したように、選手に脅迫する
手口はありうるとは思われます。
 
通話明細の漏洩事件では、旧国鉄からＮＴＴに侵入した関係者が
犯行をしていました。>>555 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/News_Papers/1999-11-02_NTT-East.htm 
 
両容疑者は元国鉄職員で、八七年の国鉄民営化に伴って退職。八
八年、ＮＴＴに再就職した。公安部が昨年一月、練馬区内の革マ
ル派拠点を家宅捜索した際、同派が両社内部の人間に顧客データ
を盗み出すよう指示した暗号文書が見つかり、顧客データヘのア
クセス状況を分析して、両容疑者を割り出したという。
 
　

575五十川卓司  : 2007/08/30(木) 08:14:02 ID:LaLAlgre0 
結局、後衛から前衛へと球を押し上げていく力が無いと、得点は
望めないということ。>>574 
 
　

578五十川卓司  : 2007/08/30(木) 08:22:46 ID:LaLAlgre0 
参考資料>>573 
 
２００７年８月２５日　毎日新聞朝刊１３版３１面
 
警官が電話番号不正照会で処分
栃木・妻の交際相手
 
　妻の交際相手の氏名を知る目的で虚偽の照会文書を作成させた
として、栃木県警監察課は、２４日、県警組織犯罪対策課の巡査
部長（４８）を虚偽有印公文書作成、同行使容疑で宇都宮地検に
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書類送検し、停職６ヵ月の懲戒処分とした。巡査部長は辞職願を
出しており、近く受理される。監督責任を問い、同課課長の警視
（３７）を本部長注意、課長補佐の警部（５３）ら３人を所属長
注意などとした。
　調べでは、巡査部長は、５月上旬、宇都宮中央署に捜査の応援
で派遣された際、妻の交際相手の携帯電話番号を電話会社に照会
するため、捜査関係事項照会書を署員に作成させた疑い。
　巡査部長は６月下旬、上司に夫婦仲を相談した際に不正に照会
書を作成させたことを認めた。
 
　

580五十川卓司  : 2007/08/30(木) 08:24:52 ID:LaLAlgre0 
付記>>578 
 
警察職員以外への漏洩は、ＮＴＴ側の管理者や監督者が責任追及
されるが、警察職員への漏洩ではそれが無いので、警察職員関与
の事案だけが表沙汰になる。
 
氷山の一角どころでは無い。
 
　

583五十川卓司  : 2007/08/30(木) 08:28:24 ID:LaLAlgre0 
前衛の選手が起点となるには、周囲からの守備から離脱している
必要があるし、後衛や中衛の選手が連携して、正確に起点となる
隊員に配球する精度と速度とが要求されることになる。
 
となると、起点となる選手は、常に動いており、動いている前衛
の隊員の位置を予想して、その動いている先へと配球する必要が
あるが、動いている相手に配球する練習は、あまりしていないと
思われる。>>579 
 
　

690五十川卓司  : 2007/08/30(木) 19:33:10 ID:LaLAlgre0 
今日の練習
 
１．密集での突破の練習
２．４後衛での守備の練習
３．蹴賭の練習
 
蹴賭の練習では、相手守備陣の壁の前で、側面から配球をされた
球を、受けて蹴る練習をしていたが、相手守備陣から奪取される
ことがないように、受けて蹴る動作を一連の動作として、即時に
蹴れていたのは、鈴木慎吾氏と前田俊介氏と宮沢正史氏とだけで
あった。訓練担当者は、一連の動作として、即時の蹴賭ができる
ように指導するべきではないか。あの状況では、とても、相手の
陣内に侵入して蹴賭できるとは思われない。
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696五十川卓司  : 2007/08/30(木) 19:50:01 ID:LaLAlgre0 
最近の学校教師のように「生徒の自主性に任せる」では、指導を
さぼっているのと同義である。できないでいる生徒をできるよう
にするには多大な労力が必要であり、それをしないでいる教師が
多増している状況には、どのような原因があるのだろうか。
 
結局、学校で勉強ができた教師が、できない生徒を理解できない
ことに問題の根本が有ると言える。
 
前田俊介氏は、鋼球遊戯（ぱちんこ）に狂気しているそうだが、
高校卒業資格や大学卒業資格を取得する学習をする意欲は無いの
だろうか。
 
　

698五十川卓司  : 2007/08/30(木) 19:54:53 ID:LaLAlgre0 
これはＯＣＴですね。>>692 
 
http://www.oct-net.ne.jp/internet/index.html
 
ＮＴＴの情報漏洩対策とは何ですか？情報システム部門の職員の
意識や倫理（もらる）が低い、というよりも、それが目的で情報
システム部門に入り込んでいる連中が多いので、その情報自体を
入手できないようにしないと、何もできないと思いますよ。
 
　

703五十川卓司  : 2007/08/30(木) 20:00:50 ID:LaLAlgre0 
秘密>>700 
 
　

765五十川卓司  : 2007/08/30(木) 23:50:06 ID:LaLAlgre0 
前回の敗因には、紗武主香氏の采配にも大きな原因がある。松橋
章太氏を交代させ、山崎雅人氏を参戦させても、千葉犬隊には、
何らの変化にもならず、これまでの作戦を継続していれば良いと
感じられてしまうからである。
 
梅崎司氏を金崎夢生氏に交代させても、変化は限定的であるし、
葡辺流人氏を西山哲平氏に交代させたら守備は崩壊してしまった。
 
どのように選手の技量を把握しているのか、聞いてみたいもので
ある。
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768五十川卓司  : 2007/08/30(木) 23:54:51 ID:LaLAlgre0 
陣容や位置を変更する柔軟性や適応力を、選手に装備させること
ができない練習方法や、言われたことしかしないため、前半途中
で相手に攻撃方法を看破されるという状態を発症させているもの
と思われる。
 
柔軟性や適応力を拒否する固定観念に囚われていると、このまま
になってしまうだろう。中学校や高校で行われる役割を限定して
の試合形態では職業（ぷろ）としては通用しないと言える。
 
　

769五十川卓司  : 2007/08/30(木) 23:55:33 ID:LaLAlgre0 
それって、練習の質や量が劣っている練習指導員の言訳ですか？>>701 
 
　

770五十川卓司  : 2007/08/30(木) 23:57:35 ID:LaLAlgre0 
追記>>690 
 
外部から来た三人にできていて、酉隊にずっといる人々にはでき
ていないということは、練習の指導方法に問題があると言える。
 
　

774五十川卓司  : 2007/08/31(金) 00:12:21 ID:E6Ajx9wJ0 
相手が守備をしていて、その隙間に、蹴賭を蹴込しなければなら
ないという状況が「存在しない」などと、何故、否定することが
できるのでしょう？不思議。>>771 
 
　

808五十川卓司  : 2007/08/31(金) 08:17:42 ID:E6Ajx9wJ0 
後衛陣が、難航している前衛人の攻撃に支援しようとして、全員
が攻撃に参加したら、守備が崩壊するのも当然である。
 
単純なことである。そこを指導して、誰が攻撃にしているときに
は、誰が守備を担務するのかのメリハリが足りなかった。選手間
でのリーダーシップの不足であるという指摘ももっともである。
 
増田忠俊氏が、アクセルとブレーキとを踏み間違えて事故を起こ
してしまったと表現していた。
 
西山哲平氏は、試合外でのリーダーシップはあるが、試合内での
リーダーシップは無かったと言えるだろう。ＮＴＴでも年功序列
で部課長を決定していると、部下からは、その無能を看破される。
その無能を部下が指摘すると、逆上して部下の仕事を干すため、
事業には失敗している。「組織の秩序の維持には成功している」
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のだろうか。
 
　

896五十川卓司  : 2007/08/31(金) 19:53:34 ID:E6Ajx9wJ0 
森重真人氏は、深谷友基氏からの視線に耐えられなかったのでは。
その被抑圧感（すとれす）での葛藤により心身に異変を発症した
のではなかろうか。
 
葡辺流人氏にしておけば、そういう圧力は無いのに。選手の感情
や力関係への配慮が不足している。>>893 
 
　

898五十川卓司  : 2007/08/31(金) 20:02:30 ID:E6Ajx9wJ0 
体力向上のための練習は、春季合宿での失敗が尾を引いていると
言えるだろう。もっと走らせないと駄目だという意見があった。
 
伯剌西爾式の調整方法は、日本人には不向きであるようだ。>>897 
 
　

902五十川卓司  : 2007/08/31(金) 20:06:30 ID:E6Ajx9wJ0 
伯剌西爾人からすれば、日本の冬季の寒さは「異常」であるので、
練習をさせないと考えてしまうのだろうが、日本人には、それが
当たり前であるので、日本人の練習担当者が練習をさせれば良い。
 
誰か、紗武主香氏に、三木隆司氏を何故に起用しないのかを質問
してはくれないだろうか。>>900 
 
　

976五十川卓司  : 2007/09/01(土) 00:33:48 ID:0C+6HOP50 
昨日（２００７年８月３１日）、映画ＶＥＸＩＬＬＥを観ました。
戦闘場面が、蹴球での駆引を表現しているようでした。あの意識
で突破すると、得点も増えるのではないかと思いました。
 
http://www.vexille.jp/
 
物語としては、戦前戦中の旧大日本帝国で軍国主義の選民思想に
洗脳された、元軍国少年の妄想や欲暴を映像化した作品であると
言えます。
 
元軍国少年は、戦後の荒廃した東京において、生き残ったことを
「選ばれた」と感覚して、その自我や自己を肥大化してしまった
のでした。昨今の安倍政権の参議院選挙での大敗の原因となった
日本政府の右傾化の問題には、そのような中曽根康弘が代表する
元軍国少年の妄想や幻覚による認知症が潜伏しているのです。
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選民思想が如何に危険であるかは、中東のイスラエルの周辺でも
破壊による荒廃が観察され、一部の「エリート」が彼等の個人の
生存や組織の存続のために、「一般」の人々を人体実験の材料と
したり、国家総動員や一億玉砕のように利権や権益の材料として
しまう事態からも表現され実態となっています。
 
昨今、私立学校では、そのような「エリート教育」をしていると
されていますが、医師への受験を強制した父親や祖父が、強制を
された男子から殺人される事態が多発しているところです。
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大分トリニータ314
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1188567588/

135五十川卓司  : 2007/09/01(土) 20:04:05 ID:0C+6HOP50 
ネットワークシステム開発センタ情報通信システム部という組織
に配属されて、電脳装置の管理をしていて、通話明細（通話記録
をデータベース化したもの）の漏洩を発見して、上司に報告した
ところ、その漏洩をしている情報システム本部に配属され、歓迎
会で直属上長から「お前の女を痛い目に遭わせるぞ」と左手小指
を折られて捻挫させられ、それ以降、一度も昇進しないままに、
東京支社港支店に左遷されていたときに、大分県出身の女性との
見合結婚をしましたが、結婚した途端に、その情報システム本部
の企画部長として「情報流通」での漏洩を推進していた潮田邦夫
が本部長である法人営業本部に配属され、通話明細の漏洩を行為
するような「営業活動」に加担させられそうになったので、抗議
をしたところ、「精神分裂病」での「妄想」に冤病され、妻女に
精神科医が命令して、私への食事に精神薬物を混入され、それを
発見した私が説明を要求したところ、妻女は家出をして、離婚と
なりました。
 
こういう関係から、恋愛への願望というものは持ち合わせません。
安全を確保するには、社会保険庁のように、ＮＴＴが、その組織
ぐるみの犯罪行為を認知して、私に謝罪する必要があると考えて
います。
 
現状では、恋愛や結婚をした相手の女性に危害が波及する危険が
残存しています。現実、ここでも私を誹謗中傷する記述が多発を
していました。>>115 
 
　

137五十川卓司  : 2007/09/01(土) 20:08:30 ID:0C+6HOP50 
花火の音が聞こえている。
 
　

140五十川卓司  : 2007/09/01(土) 20:12:03 ID:0C+6HOP50 
私に取材をする権限はありません。誰かＰｒｅｓｓの資格をくれ
ないかな。>>138 
 
　

256五十川卓司  : 2007/09/02(日) 00:19:25 ID:bjo0hB9q0 
千葉犬戦の敗因は、高松大樹氏と梅崎司氏との蹴賭が地這（ごろ
）であったため、門守に防御されてしまったことにある。
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これに対して、千葉犬隊の水野晃樹氏は、ゴルフで言うところの
ドライバーショットのように、足を水平に近く旋回させる蹴賭の
技術により、弾道の仰角を低くして高速の飛弾（らいなー）蹴賭
を蹴れている。
 
つまり、蹴る足の反対側の脚を曲げて体格を保持し、蹴る側の脚
を水平に近く旋回させることで、球に与える力を水平方向に最大
化させているのである。
 
大分酉隊の選手は、この技術が無いために、アイアンショットと
しての球との相対的な関係としての足の方向や足の位置で調節を
している状態であると言えるのだろう。
 
後半の守備の乱れは、本来、堅守により、相手の攻撃隊を自陣に
召喚しておいて、相手陣の人員を減らしておいて速攻で攻撃する
べきであるところを自ら崩してしまったと言えるだろう。
 
守備隊が多い敵陣で攻撃するには、基礎技術としての速度と精度
とが必要である。そこのところを戦術で補おうとする失敗が露呈
している。練習では、基礎技術の確認を優先するべきであるが、
自信を無くしてしまう問題を危惧しているのであろう。
 
　

263五十川卓司  : 2007/09/02(日) 00:23:35 ID:bjo0hB9q0 
そういうのを馬鹿の一つ覚えと呼ぶ。>>258 
 
　

269五十川卓司  : 2007/09/02(日) 00:25:31 ID:bjo0hB9q0 
体力を気力で補うにも限界が有るので、相手の出方を見ながら、
慎重に始めるべきだろう。受身である必要は無いし、懦弱になる
必要も無い。
 
旧日本軍の過ちを繰り返してはならない。>>262 
 
　

364五十川卓司  : 2007/09/02(日) 11:21:06 ID:bjo0hB9q0 
Ｊ１に残留して、経営陣を一掃する方法は無いのか？>>363 
 
　

660五十川卓司  : 2007/09/02(日) 22:30:58 ID:bjo0hB9q0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│梅崎│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
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│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│福元│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│藤田│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
不用意な反則により、深谷が帰還できず、山崎が前方から守備を
したが、中央飛弾配球をされて失点してしまった。以降も、右側
への執拗な攻撃が継続した。そして、恵路が右中央の守備に入る
ことで安定した。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│梅崎│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│鈴木│　　│高橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│藤田│　　│葡辺│　　│深谷│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│恵路│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

664五十川卓司  : 2007/09/02(日) 22:36:30 ID:bjo0hB9q0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│西山│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│鈴木│　　│高橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│藤田│　　│葡辺│　　│深谷│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│恵路│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
前線で出張することが好きな西山を、疲労した梅崎と交代すると
いう人事は、安定を損ねることは無かった。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤

mailto:


│　　│西山│　　│高橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│鈴木│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│藤田│　　│恵路│　　│深谷│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│三木│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
三木が入り、恵路が前線へと進出することにより、高松との連絡
が向上した。
 
　

667五十川卓司  : 2007/09/02(日) 22:39:20 ID:bjo0hB9q0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│高松│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│西山│　　│高橋│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│根本│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│藤田│　　│恵路│　　│深谷│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│三木│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
根本が鈴木と交代することにより、根本の体力（体重と筋力）の
不足が明らかになった。根本の体重増加と筋力増強、深谷の走力
回復が課題である。
 
　

976五十川卓司  : 2007/09/03(月) 20:47:27 ID:J4qBL0Lg0 
今日の文理大との練習試合では、金崎夢生氏が活躍していました。
突破の練習として良かったと思います。前田俊介氏は、一対一で
防御対策されているため、球を奪われることが多く、対策として、
もっと走って防御対策から離脱する練習が必要でしょう。
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83五十川卓司  : 2007/09/04(火) 07:53:23 ID:Y43xnkXC0 
両親と同居なので、一緒に食事をしています。昼食は、大分県庁
のバイキングが多いですね。大分県内で生産される多彩な食品を
食べることができます。
 
体重も８０ｋｇを切り、腹囲も９０ｃｍ以下になったので、内臓
脂肪症候群（メタボリック・シンドローム）から脱出することが
できました。>>78 
 
　

84五十川卓司  : 2007/09/04(火) 08:00:38 ID:Y43xnkXC0 
追記>>83 
 
内臓脂肪症候群（メタボリック・シンドローム）は、内臓脂肪に
包装されて蓄積されている疲労物質や老廃物質、人体にとって害
がある毒物などが、高齢に伴う痩身により溶け出して、内臓だけ
でなく筋肉や骨格、神経や脳を侵食して破壊する事態です。
 
治療としては、運動で、その内臓脂肪を燃焼させて、毒物を代謝
するには、大変な苦労が必要ですので、手術で切除する予防医療
をすることで、認知症や癌、関節疾患を予防できるでしょう。
 
腹腔鏡手術となりますので、未熟あるいは稚拙な医師による事故
の危険があります。美容手術で失敗し、被手術者が死亡している
事例もあります。
 
　

86五十川卓司  : 2007/09/04(火) 08:13:27 ID:Y43xnkXC0 
追記>>84 
 
医療費削減としても社会福祉の充実としても、高齢者の心身健全
を図る施策として有効であると思います。問題は、医療保険治療
とすることができるか、個別に補助をすることができるかという
ことになると思います。
 
　

91五十川卓司  : 2007/09/04(火) 08:57:27 ID:Y43xnkXC0 
どのような狂気ですか？>>89 
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92五十川卓司  : 2007/09/04(火) 09:02:06 ID:Y43xnkXC0 
ＮＴＴ東日本法人営業本部の当事、私が使用しているＰＣでは、
Ｗｉｎｄｏｗｓ９８で、カーソルが突然動き出したり、網絡管理
者から大量のダウンロードをしているという通報があったりして
いました。
 
ＮＴＴ社内のネットワークは無防備だったので、そのような侵入
や踏台にされる現象が多発したようです。
 
きちんとＮｏｒｔｏｎＩｎｔｅｒｎｅｔＳｅｃｕｒｉｔｙを導入
していますので、内部への侵入は余程の「有識者」でないと無理
でしょうが、通信網絡の使用状況はＮＴＴ側に筒抜になっている
でしょうね。
 
私の場合、そういう事象があれば、即座に訴追しますので、彼等
も、それを暴露するような行為はしないでしょう。>>90 
 
　

96五十川卓司  : 2007/09/04(火) 09:51:38 ID:Y43xnkXC0 
当時の職場はＷｉｎｄｏｗｓ９８で、侵入されていました。
 
現在は、ＷｉｎｄｏｗｓＸｐです。>>93 
 
 
個人情報は、公人は公開します。>>94 
 
個人には、公人の部分と私人の部分とがあります。
 
　

127五十川卓司  : 2007/09/04(火) 16:10:36 ID:Y43xnkXC0 
プライドの問題では無く、東大卒をアルバイトで雇うところは、
あなたが思うほど無いのが現実です。雇う側が、何かの問題発覚
を恐れて雇いませんね。ましてや、ＮＴＴで内部告発をして報復
人事で解雇されているとなるとなおさらです。>>97,>>99 
 
 
Ｖｉｓｔａはまだ未定です。>>100 
 
そのときは買い替えでしょうが、その資金の目途は立ちません。
 
　

183五十川卓司  : 2007/09/04(火) 21:18:31 ID:Y43xnkXC0 
温泉が出ても、地下鉄の土木建設の障害にはなりません。温泉を
導管で導いて、九石前温泉を設営し、観客は半券で割引にすれば
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良いと思います。一石二鳥。>>155,>>182 
 
　

215五十川卓司  : 2007/09/04(火) 23:37:06 ID:Y43xnkXC0 
　スポーツ選手だって、ろくに練習もせずに活躍している者はい
ない。Ａ男も真剣に学習に取り組めば、必ず結果が出るはずだ」
と。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2007-09-03_HeartOfChildren.htm 
 
 
良い教師にめぐりあわないと生徒は不幸です。
 
　

304五十川卓司  : 2007/09/05(水) 18:01:01 ID:N6GHEzBc0 
２００７年９月４日讀賣新聞朝刊１３版Ｓ１９面より
 
　日本の社会では、自分で判断して行動に責任を持つという意識
が低い。そういう部分が、サッカーに良くない影響を与えている
と考えていたようにも思います。よくマンツーマンなどの練習を
取り入れていました。この練習では誰のミスかが明らかになる。
プロのサッカーの世界では通用しない、「ミスしても生きていけ
る」という日本社会にある意識を変えていこうとしていたのでし
ょう。
 
　練習試合を含めると年間１３０試合以上をこなしました。チー
ム内の紅白戦は、相手の考えが読めるからと、やりませんでした。
いつも違う相手と戦い、様々な対応の仕方を身につけさせました。
練習のための練習はありませんでした。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2007-09-04_OSIM.htm 
 
　

468五十川卓司  : 2007/09/06(木) 23:56:42 ID:MiLZ7z1r0 
追記>>
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/314.htm#976
 
松橋章太氏には、堅守速攻におけるオフサイドラインを突破して
以後に配球を受ける方式から、引篭打開のためオフサイドライン
を突破する以前に配球を受けて、相手をかわす動きを、独自突破
や一二（ワンツー）突破として練習して欲しかった。
 
　

585五十川卓司  : 2007/09/07(金) 20:26:56 ID:b82/6J1I0 
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今日は、市営陸上競技場まで行ってみました。紅白戦をしていた
のですが、個人や集団としての課題や主題が不明朗な状態だった
ので、密度の濃い練習にはなっていなかったように、見受けられ
ました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#07 
 
前田俊介氏は、球を受けるまでは速く動けるようになりましたが、
球を受けてからの動作が鈍いようで、受けた瞬間に次に配球する
動作を練習して、同時に視野の確保もする鍛錬が必要でありそう
でした。
 
どうしても、持球突破をしようとして、足元を見てしまい、その
時間の遅延が、守備隊の接近により、苦しい状況にしてしまって
いるようです。一接触や二接触での配球とする練習が良いのでは。
 
各個人や各連携の組織単位に、課題や主題を抽象的かつ具体的に
賦課して、練習の密度と効率とを向上する必要があるのではとも
感じました。それらが調和するようにするための組織練習なので
はないかと思います。
 
　

596五十川卓司  : 2007/09/07(金) 22:35:33 ID:b82/6J1I0 
通話明細漏洩事件は、ＣＩＡが主犯でＩＢＭが従犯として、日本
域内の政府や企業、団体や個人の人間関係を把握して、日本域内
の政治社会や市場経済を侵略してきた大きな犯罪です。
 
ＮＴＴ内部では、民営化の象徴であるかのように「家族割引」が
推進され、発信電話番号と着信電話番号との関係が特定されたの
ですが、その裏側では、ＡＮＤＥＲＳＥＮやＭｃＫｉｎｓｅｙと
いう顧問会社の経営コンサルタントが暗躍していました。
 
日本域内では、「電話料金が割引なるからいいじゃないか」、と
いう程度の認識しか無いのがＮＴＴ内部でも同様で、営業関係者
は、顧客に営業手段ができたとばかりアピールするばかりでした
が、その裏側では、そのような侵略計画が淡々と進捗していたの
でした。
 
そういうことなので、妻子に危害は及ぶ危険がありましたので、
結婚は遠慮してきた次第です。>>594 
 
　

599五十川卓司  : 2007/09/07(金) 22:40:26 ID:b82/6J1I0 
追記>>596 
 
そのような侵略により栄枯盛衰をした企業には大榮（ダイエー）
があり、佐川急便や日本長期信用銀行や山一證券などがあります
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が、金融分野（旧大蔵省管轄）や流通分野（旧通産省管轄）や、
土建分野（旧建設省管轄）や運輸分野（旧運輸省管轄）の組織は
壊滅させられ、彼等の手で再建されました。
 
今度は、年金問題や農業問題で、旧厚生省管轄や旧農林省管轄の
組織が標的とされているように見えるところです。
 
　

690五十川卓司  : 2007/09/08(土) 19:16:55 ID:6NjRpn9P0 
今日の練習試合は、小柄で足の速い選手が多い相手であったので、
速い足止めに対して、早く配球して形を創る有効な練習になって
いたと思います。
 
前半の前半は、その圧力に後退する場面も多くあり、守備練習と
して、押し上げができるようになるまでの忍耐の練習になったと
思いました。
 
速い相手には、速い動きで空隙に侵入することで、山崎雅人氏の
得点になったと思います。
 
央倶守人氏が見学に来ていました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#08 
 
　

691五十川卓司  : 2007/09/08(土) 19:20:32 ID:6NjRpn9P0 
梅崎司氏は、個人での突破に志向があり、組織での押上の作業や
配球での展開には、興趣が乗らないのか、集中力が不足している
ところがありました。
 
部品のように使われるのが嫌であるのと、個人の打開での好との
間隙を埋めていく必要が有りそうです。
 
　

885五十川卓司  : 2007/09/10(月) 19:26:40 ID:M0yZtZLy0 
精神科医が、精神薬物を過剰に処方して金銭を稼儲し、薬物被害
が多発している状態が当時有りました。その延長線上で、私への
薬害について記述してきました。>>853 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/eihyou/index.htm
 
　

886五十川卓司  : 2007/09/10(月) 19:33:31 ID:M0yZtZLy0 
追記>>885 
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研究室で動物実験ばかりをしてきた研究医達が、人間世界の社会
情勢や経済情勢について無知なまま、政府や企業の人事部の示唆
により、職場での性的犯罪の被害者を沈黙させたり、組織内犯罪
の隠蔽工作として、目撃者や指摘者や告発者を沈黙させる手段と
して、精神薬物を処方してきた実態が有るということです。
 
金融部門では、あれだけの不正融資や不正投資による資金洗浄が
有りながら、なぜ、発覚をしてこなかったかの原因には、それが
あったということです。
 
　

892五十川卓司  : 2007/09/10(月) 20:18:09 ID:M0yZtZLy0 
運が悪いと思う人は、運が落ちるようなことをしないことです。
悪口、ねたみ、恨み。この３つをやめるだけで、運は開けてくる
と思います。 >>887
 
参考資料
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/wfhyou/
http://www.geocities.jp/isotaku503/wfhyou/Utu/
２００７年０９月０７日朝刊産經新聞２２（米良美一）→文字
 
　

987五十川卓司  : 2007/09/11(火) 20:13:07 ID:whKjgpmj0 
今日の一接触の練習では、目的を、配球を繋続していくことでは
無く、球の受け渡しにおいて、配球の相手を確認したり、配球の
経路を確保したりする動きに重点を置いていました。
 
このため、以前のように、配球を受けるために、あるいは、配球
を受けても蹴れない受球者を支援するために、受球者に接近する
動きによって、隊が密集化することが少なくなりました。密集化
すると、疎となった地域を突破される危険が高くなっていました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/261.htm#883
 
配球を受けるために、むしろ遠方へと動くことで、経路の確保が
可能となっていました。遠方の相手の位置や状態を確認するため
には、顔を高く上げる必要があります。
 
このような練習の成果が、相手の守備陣を球に引き付けて密とし、
その密なために疎である空地への配球が、突破の機会となること
となります。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#10 
 
今日の夕焼けはきれいでした。
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38五十川卓司  : 2007/09/11(火) 22:47:19 ID:whKjgpmj0 
追記>>
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/315.htm#987
 
一接触の練習により、早く速い配球の網絡（ねっとわーく）の網
に、相手守備陣を囲い込んで密集に絞っていくと、その周囲に疎
の空地を創ることができます。
 
その疎の空地を創り、其処を突破することが、この作戦の要諦と
なります。
 
しかし、網を絞っている心算（つもり）が、逆に、網を絞られて
しまうことがあり、そのような事態を回避するためには、門守に
よる指摘や指示が必要です。
 
ＮＴＴという電話会社では、利用者を囲い込もうと、法人営業と
しての集団割引（政府や企業の支所や支店の相互の通話の料金を
割引）や、個人営業としての家族割引を、通話明細（通話記録を
資料基盤（データベース）化したもの）で実施しようとしました。
 
しかし、実際には、ＮＴＴから通話明細を漏洩させて、通話明細
を入手していた外資系列の金融業者により、日本域内の法人個人
は、囲い込まれて一網打尽にされてしまったのでした。
 
このような現象について、寓話として表現した作品に、宮沢賢治
氏の注文の多い料理店が有ります。
 
　

39五十川卓司  : 2007/09/11(火) 22:51:28 ID:whKjgpmj0 
追記>>38 
 
そして、そのような指摘をＮＴＴでした私は、皆から煙たがられ
て嫌われて、ＮＴＴから追放されてしまったのでした。
 
そういう場合、「お前は社長か」とか、「社長を社長とも思って
いないのか、性根がなっとらん。根性を叩き直してやる」とか、
そういう暴言を被災することになりました。
 
　

40五十川卓司  : 2007/09/11(火) 22:53:07 ID:whKjgpmj0 
央倶守人氏は、今日は、筋肉増強と柔軟増大との訓練を、別棟で
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していたようで、試合場での練習はありませんでした。>>988 
 
　

41五十川卓司  : 2007/09/11(火) 22:55:46 ID:whKjgpmj0 
付記>>39 
 
またつまらぬものを斬ってしまった。
http://www.geocities.jp/isotaku503/MataTumaranuMonoWo.mpg
 
　

78五十川卓司  : 2007/09/12(水) 08:48:55 ID:cGylyYHc0 
「イケメン」というのは、男娼が女児を騙して金や体を奪う詐欺
師の行為を意味するのでしょう。深夜、明野朝日温泉に行くと、
そういう格好をした男性に遭いますね。このあたりで商売をして
いるのでしょうか。>>42 
 
 
通話明細の漏洩は現在も進行しています。>>44 
 
 
縄暖簾で話をする話題ではありませんね。社会保険庁の年金横領
も、数十年間も隠蔽されてきました。
 
全員が、見て見ぬ振りをしてきたわけではないのであろうから、
指摘や告発をした人々が、どのような処遇や処分をされてきたか
についても調査する必要が有るでしょう。>>47 
 
　

107五十川卓司  : 2007/09/12(水) 20:17:14 ID:cGylyYHc0 
今日の蹴賭練習では、蹴賭の仰角が低いのが前田俊介氏、高いの
が鈴木慎吾氏でした。前田俊介氏の仰角が低く、門守に捕獲され
てしまう原因は、球が前に転がっているのに、足に球が当たる点
を止まっている状態と同一に想定しているため、思ったよりも前
で足が球に当たっているためであると思われます。
 
球が前に転がっている分を想定して、踏み込む距離を調整すると、
蹴賭の仰角を確定することができるでしょう。
 
鈴木慎吾氏は、球が足に当たる足の部位を、調整しているものと
思われます。
 
　

172五十川卓司  : 2007/09/13(木) 18:54:48 ID:Hjas9z8q0 
足から降りずに、背尻から落ちた方が安全。>>171 
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225五十川卓司  : 2007/09/14(金) 09:46:42 ID:i5hBwtO80 
上本大海氏は、審判に「金もらっとんのか」とか暴言をする傾向
があるため、審判から報復され、隊に迷惑を波及してしまうこと
を考慮して、試技の品質で、無言にて、”ほら、やっぱりお前の
誤審やんけ。ざまあみろ。”と審判に復讐できるように、自制や
自重ができるようになれば素晴らしい。
 
　

226五十川卓司  : 2007/09/14(金) 09:49:05 ID:i5hBwtO80 
追記>>225 
 
ちなみに、練習場で、この話題が出たとき、丁度、上本大海氏が、
走行練習で接近してきたので、私が本人に言おうと提案したら、
他の見学者は、怖いから止めた方が良いと言っていました。
 
　

246五十川卓司  : 2007/09/14(金) 17:18:51 ID:i5hBwtO80 
もともと統合失調症ではありません。>>240 
 
以下は、私を陥れた人物が、私の父親に送信していた電文です。
最高裁判所に上告して大分に帰還したときに発見しました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/doc/1999-08-02_Letter_from_Mikio_Takashima.htm 
 
父親は、ＮＴＴの幹部からこのような電文が送達されていた事実
を、私に隠していたのです。
 
ＰＨＳサービスをめぐる発言とは、ＰＨＳの通話明細や位置追跡
が、ＰＨＳを女子高生に無料配布して、その交友関係や行動範囲
を把握して、女子高生を誘惑する手段として、暴力団体が経営を
する風俗店舗に所属する男娼（ほすと）に利用されていた話題を
意味します。
 
　

340五十川卓司  : 2007/09/15(土) 14:23:53 ID:fiNnUmF/0 
ふむ。福田氏は元製油会社の社員。亜米利加軍が中東での覇権を
狙って伊拉克へ遠征しておるのに、日本が加勢せんでは、石油の
資源確保もままならぬ。という脅しに、洋上給油ぐらい構わぬと
するかが問題じゃ。
 
まあ、伊拉克は戦争で、阿富汗は無政府状態じゃったから、日本
の国是としては、阿富汗への支援ということでは問題無かろうと
いうことに収まるのかのう。詭弁という批判はあろう。
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結局、亜米利加軍は、日本の自衛隊を手足のように使って、自国
の将兵を戦死させたくないのじゃろうから。そういう尖兵に使役
されたくないということで、戦争に敗戦した旧大日本帝国は軍隊
を解散したのじゃ。
 
もし、解散せんじゃったら、朝鮮や越南での亜米利加の戦争で、
前線で真っ先に戦死させられとったじゃろう。
 
戦国の習いとはそういうものじゃ。まあ、そういう戦後の体制（
レジーム）を「卑怯」だとか「姑息」だとか批判して、勇ましく
最前線で戦争したい奴もおるじゃろうが、そういう連中は、粗暴
で幼稚なため、平和な日本の社会や経済に適応できんだけじゃ。
 
　

343五十川卓司  : 2007/09/15(土) 14:50:35 ID:fiNnUmF/0 
麻生氏の祖父である吉田茂氏は、旧日本軍を解散して、憲法九条
を制定し、日本域内の人々が二度と戦争に巻き込まれないように
したのだが、旧軍関係者は、それが不満である。
 
なぜなら、戦争が無くなると、彼等の出世昇進や収入稼儲の手段
が無くなるからであった。
 
通話明細の漏洩では、そのような不満を抱える旧軍関係者を煽動
して、外資系列の金融業者が、融資や投資を実施し、日本域内の
市場経済を侵略させる尖兵としたのであるが、そのような自覚は
彼等には無く、戦争での敗戦での屈辱を雪辱しているだけの心算
（つもり）であろう。
 
愚かなことである。
 
　

344五十川卓司  : 2007/09/15(土) 14:54:45 ID:fiNnUmF/0 
エアサロと言えば、酒宴の余興で尻に吹き付けて火をつけて燃や
して、電気を消して、「蛍（ほたる）」と呼んでいた。
 
普通は青白いが、赤く燃える人も居る。蛋白質が焦げる臭いが、
周囲に漂う。>>301 
 
　

501五十川卓司  : 2007/09/15(土) 21:08:17 ID:fiNnUmF/0 
隅蹴への守備で、球を見て人を見ないことが失点の原因である。相手の方
が背が高い場合、相手を蹴賭位置に来させないことが守備の要点であり、
同じ方向に動いてはいけない。守備の相手の確認が失敗したのか。
 
鈴木慎吾氏と対面の森勇介氏に交代した井川祐輔氏の得点とすると、守備
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をするべきだったのは、鈴木慎吾氏に後退した三木隆司氏のはずである。
 
互角以上の試合ができたのだから、それで良しとし、修正点を明確にする
ことが良い結果を生むだろう。
 
　

613五十川卓司  : 2007/09/15(土) 22:01:46 ID:fiNnUmF/0 
紗武主香氏に、選手の個人的な能力や知力を高める指導が有れば
良いのだが。今のところ、組織としての動作を教導できているが、
個人の能力の向上については、選手の自主性に任せているように
見受けられる。
 
そこのところを補完する練習指導者が必要である。
 
　

631五十川卓司  : 2007/09/15(土) 22:28:37 ID:fiNnUmF/0 
そういう危険があるのに、誰とも判明しない不特定多数の男性と
交接している女性と風俗店舗で交接することができるのだろうか。
私には理解できない。>>612 
 
http://www.ad-c.or.jp/campaign/work/2005/index.html
 
　

651五十川卓司  : 2007/09/15(土) 23:03:26 ID:fiNnUmF/0 
そうですね。そういうことに使う銭は有りませんから。>>632 
 
　

701五十川卓司  : 2007/09/16(日) 00:06:05 ID:fiNnUmF/0 
映像ありました。>>631 
 
見えない連鎖　公共広告機構
http://jp.youtube.com/watch?v=o1sjR1TtmA8
 
　

783五十川卓司  : 2007/09/16(日) 09:57:48 ID:LYZCnY4S0 
紗武主香氏は、弟を組織の内側から外し、外部の相談役とすると
良いだろう。はっきりとした意見が通り難い状態は良くない。
 
情実人事をしてしまう温床は、紗武主香氏の弱点となっていると
言える。
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837五十川卓司  : 2007/09/16(日) 17:23:33 ID:LYZCnY4S0 
２００７年９月１５日　大分合同新聞夕刊　９面
スポーツ百話　｢個の力｣発言の真意
 
　サッカー日本代表のオシム監督が七月のアジアカップで３連覇
を逃した後に使った「個の力」という言葉が、最近各メディアで
よく引用され　組織力や戦術の対極にある概念、として使われる
ことが多い。なかには「バスを回すより、個人の力で突破しろ」
と、監督自身が方針転換したかのような、乱暴な記述もあった。
オシム監督の言葉は確かに難解たか、これは明らかに誤解だ。
　個の力が必要なのは言うまでもない。しかしそれは組織や戦術
と対立するのではなく、その基本となるものだ。日本選手には、
相手をはね返したり、引きずりながら振り切るパワーもなければ、
ロナウジーニョ（ブラジル）のような魔法もない。
　そんな日本選手が世界の舞台で戦うには、相手をしのぐ運動量
を基本にした正確で俊敏な組織プレーしかない。これは日本サッ
カー界の永遠のテーマとも言える。そしてそれを身に付けるため
には、日ごろの地道な練習し力ないのが現実だ。
　低迷していたシェフ市原（現千葉）が３年間でＪリーグの強豪
に変身できたのは、二〇〇三年に就任したオシム監督の功績だ。
その手法は走力を基本にした個の力を高める厳しいトレーニング
と、戦術の浸透だった。
　この”オシム流”が成功したのは、日常的に長く選手と接する
のが可能な、クラブの監督だったから。拘東期間の限られる代表
監督の立場ではそうはいかない。
　オシム監督の今回の　「個の力」発言は、Ｊリーグをはじめと
する日本サッカー界すべての選手と指導者に向けたメッセージだ
ったのだと思う。　　　　　　（共同通信編集委員　並河史樹）
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185五十川卓司  : 2007/09/18(火) 20:11:14 ID:eG4WkQpg0 
今日は、午前中は走行や筋練による調整、午後は守備練習でした。
守備時の対面対応を確認し、攻撃時の位置との連動や連携が課題
となります。攻撃と守備との俊敏な切替において、守備を重視し、
攻撃をどのように組立するかとなりそうです。
 
今日は、前田俊介氏が先発組でした。今日は高橋大輔氏の誕生日
でしたので、恒例の小麦粉合戦がありました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#18 
 
　

243五十川卓司  : 2007/09/19(水) 18:49:18 ID:LRZqXlsp0 
今日の練習は、攻撃と守備との切替の練習でした、一対一対応の
守備に成功して、相手から球を奪取したときに、一対一対応での
守備により、それぞれの位置は当初の陣形から崩れているところ
であるが、その位置から最速かつ最適な攻撃の陣形を即興で創造
することが要求されている。
 
いちいち、当初の陣形に戻そうとするから、攻撃が遅滞している
ように見受けられる。
 
それから、根本裕一氏の配球の精度は、格段に向上しているし、
上本大海氏との連動も向上していた。上本大海氏は空走にも忍耐
をする必要があるようだ。
 
蹴賭練習では、地這球での蹴賭と、地弾球での蹴賭とを実施して
いたが、両方を成功させるのは、なかなか困難であるようだ。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#19 
 
　

289五十川卓司  : 2007/09/19(水) 23:27:26 ID:LRZqXlsp0 
追記>>243 
 
もちろん、そのような即興での速攻攻撃の場合、守備陣形が乱れ
ていることが前提となるので、球は奪われる前に、必ず外へ蹴り
出さなければならない。
 
当然に蹴賭が一番有効である。
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350五十川卓司  : 2007/09/20(木) 19:42:59 ID:54EfWopa0 
材質に問題があるのですか。今年は猛暑でしたし、今後の製品の
修正点として提案しては。
 
　

515五十川卓司  : 2007/09/22(土) 08:00:22 ID:41iRCSrE0 
昨日の練習は、２０人程度で円陣を組み、３人で交換される配球
を奪取する練習でした。
 
３人は、一人が球を奪いに行き、二人は両端で待機して、配球を
奪取するか、二人が球を奪いに行き、一人が真中で待機して配球
を奪取するか、の選択。
 
２０人は、３人をできるだけ引付しておいて、その裏側に配球を
することで、離合集散で発生する密と疎とにより配球経路を確保
する練習をしていました。
 
配球としては、３人に囲まれて上空への小飛球をしたり、慌てて
不正確で不高速な配球をすると３人から奪取されるという法則を
学習していました。
 
早めかつ速めに配球を交換して、相手を引付したり、相手の裏側
に配球したりする練習として有効でした。
 
今日は、なめるとやられる、という覚悟で、守備を重視した展開
が良いと思います。
 
 
ありがとう。>>513 
 
　

518五十川卓司  : 2007/09/22(土) 08:14:53 ID:41iRCSrE0 
前方への突破に必要な個人と組織との稼動の均衡について、もう
少し詳細に質問すると良かった。>>517 
 
　

806五十川卓司  : 2007/09/23(日) 09:24:45 ID:yFFrHzaY0 
また、ＮＴＴ関係者が乱入してきました。
 
昨日、大宮栗鼠隊でのＢａｌｌｅｙ氏への処遇についての報告を
観ましたが、やはり、知識や技能としての実力よりも、縁故採用
での人脈や金脈を重視している様子や様相が、ＮＴＴらしい、と
感じました。
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http://www.jsports.co.jp/program/info/20262.html
 
　

808五十川卓司  : 2007/09/23(日) 09:37:47 ID:yFFrHzaY0 
あなたは誰ですか？>>807 
 
ＮＴＴ関係者で無いことを証明できますか？
 
　

811五十川卓司  : 2007/09/23(日) 09:46:18 ID:yFFrHzaY0 
大分酉隊も、伯剌西爾人脈や宣伝広告金脈での立場が脆弱である
ために、背流自如氏や真羅仁勇氏という不適な人員を押付され、
高額の賃金を支払させられている。
 
立場を強化するためには、自前の選手を育成し、隊の基盤を強堅
としておくと、選ぶことができる立場に立つことができる。
 
　

812五十川卓司  : 2007/09/23(日) 09:47:47 ID:yFFrHzaY0 
内部告発者への虐待は、ＮＴＴだけに限ったことでは無いので、
普遍的な議論をする材料として使えると思っています。>>810 
 
　

815五十川卓司  : 2007/09/23(日) 09:56:13 ID:yFFrHzaY0 
姓名と所属とを明示すれば、簡単に証明できることです。証明が
できない匿名の状態で、そのような主張や意見をしても、と思い
ませんか？もし、あなたが言われたら。>>814 
 
　

829五十川卓司  : 2007/09/23(日) 10:24:12 ID:yFFrHzaY0 
また、そういう捨て台詞を。>>825 
 
大人気（おとなげ）ないですね。
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46五十川卓司  : 2007/09/23(日) 23:00:54 ID:yFFrHzaY0 
叔父が帰郷して佐伯（弥生）に行っていたので、録画を見ました。
今後の強豪との対戦のために、守備と攻撃との均衡を確保するに
貴重な試合での練習になっていたと思います。
 
　

114五十川卓司  : 2007/09/24(月) 17:16:08 ID:B9E/Es+k0 
警察捜査だけに利用していると廃止される「危険」があるとして、
利用者に提供することで、維持存続させようとしているのだろう。
 
ＮＴＴＤｏＣｏＭｏでも、利用者全員の位置追跡記録を蓄積して
利用者の行動を把握することができている。>>112 
 
　

116五十川卓司  : 2007/09/24(月) 17:19:03 ID:B9E/Es+k0 
ある程度は絞って、後は、年間入場券購入者が投票できるように
した方が良いと思われる。>>113 
 
突張兎には、著しく感性の不足を感覚するからだ。
 
　

118五十川卓司  : 2007/09/24(月) 17:19:58 ID:B9E/Es+k0 
私は、普段、携帯電話は持ち歩きません。私の友人には、警告を
していますので、着信することはありません。>>115 
 
　

125五十川卓司  : 2007/09/24(月) 18:19:49 ID:B9E/Es+k0 
やっぱり、学校での幼稚な、いじめ行為と一緒ですね。「あいつ
をシカトしようぜ」「じゃないと仲間はずれだぜ」というような
様子や様相が観察されます。>>119-122 
 
　

139五十川卓司  : 2007/09/24(月) 19:26:02 ID:B9E/Es+k0 
回答>>135 
 
１．掲示板は親切で立てています。嫌なのは何故？私を無意味に
　　嫌っている人が居るようなので、立てるときは、匿名にして
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　　います。
２．あなたには不必要なのですね。読み飛ばせばよいだけのこと。
　　私も不必要であれば読み飛ばしています。読み飛ばせないの
　　は、必要と感じるからでは。
３．こちらを本流の掲示板にしたのはあなた方では。
 
　

143五十川卓司  : 2007/09/24(月) 19:41:05 ID:B9E/Es+k0 
目を合わせるのは、「眼つけてんじゃねえよてめえ」という不良
の振舞では。そう言えば、高崎山に行くと、猿と目を合わせない
でください、という掲示があります。>>131 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2006.htm#0907 
http://groups.yahoo.co.jp/group/nanashi-no-gonbei-22/files/
 
　

146五十川卓司  : 2007/09/24(月) 19:44:03 ID:B9E/Es+k0 
好かれようと思ったことはあまりありません。
 
そんなに好かれたいと思うもの？
 
　

160五十川卓司  : 2007/09/24(月) 19:58:02 ID:B9E/Es+k0 
ＴＶ電波で放映される映像には、大人と子供とが倒錯していて、
子供が大人で、大人が子供であるかのような「常識」が流布され、
大人になりきれない子供が、ＴＶ業界で職業や生活が容易である
ようにする情報操作が観察されます。
 
それに感染され洗脳されていませんか？>>153 
 
仕掛人の流布した雰囲気を読んで、その仕掛を止めさせて「恋愛
」を偽装した詐欺の被害者にされようとしている女性を救出する
のが大人、その雰囲気に迎合して、その恋愛詐欺を看過するのが
子供である。
 
　

165五十川卓司  : 2007/09/24(月) 20:00:05 ID:B9E/Es+k0 
よしよし。>>162 
 
　

239五十川卓司  : 2007/09/25(火) 08:17:07 ID:UbIzEIBI0 
追記>>114 
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ＮＴＴＤｏＣｏＭｏの位置追跡機能の危険について告知した途端、
私への攻撃が開始されたようです。
 
このような攻撃をする連中が、電話会社の内部で通話明細や位置
追跡を閲覧して、個人への誘惑や攻撃に使用する「情報」として
いる実態があります。
 
　

263五十川卓司  : 2007/09/25(火) 18:20:03 ID:UbIzEIBI0 
ＤＱＮ企業
一般的に下記の様な事を行い問題となっている、あるいは行って
いるとされる企業を指す。
 
・労働基準法（特に就業時間、いわゆる三六協定）を守らない。　
・社長や幹部が「指導」を名目に、暴力・暴言を社員や従業員に
　暴力を振るう。　
・パワーハラスメントや社内いじめが横行している。　
・利益を上げるためならば、業界の倫理規則やさらには法律違反
　すら全く厭わない。　
・法律違反も隠し通せば問題ない。　
・お客さまという意識がなく、時には恫喝すら行う。　
・契約社員やアルバイトなど末端の従業員を、代わりは幾らでも
　調達できるという軽い感覚で使い潰して浪費する。
 
－－－－－－－－－－－－中略－－－－－－－－－－－－－－－
 
・携帯電話の販売代理店、中古車販売業、解体業
　（「フロント企業」が多い）
 
・ＩＴ関連産業、パソコン製造・販売業
　（比較的若い技術職が経営や企業活動の中枢を占める事が多い
　事から、経営者や幹部に人間として稚拙な者が多いため、倫理
　感などに対する認識が弱く、パワーハラスメントが横行する企
　業が多い）
 
　

265五十川卓司  : 2007/09/25(火) 18:25:44 ID:UbIzEIBI0 
追記>>263 
 
このように携帯電話の販売代理店には、暴力団体関係者が利権や
権益を獲得しており、携帯電話の通話明細や位置追跡が、彼等の
犯罪のために利用されるのである。
 
現在、携帯電話の通話料収入が、彼等の販売利益や販売刺激へと
流出して、暴力団体の資金源になっている問題について、制度を
改定するべきであるとの議論がある。
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犯罪組織は、ＡＵＭ真理教事件や奈良富雄女児殺人事件などで、
通話明細や位置追跡が捜査に必須であるかのように、警察を誘導
して、携帯電話利用者の個人情報や秘密資料を入手しているので
ある。>>114,>>239 
 
　

282五十川卓司  : 2007/09/25(火) 20:30:58 ID:UbIzEIBI0 
今日の朝練を見ていたら、今後の後援企業の話題になりました。
溝畑宏氏は、大分県知事が平松守彦氏であった時代に、大分県の
政府後援により地位を確立したのであるから、今後、有力な後援
企業を誘致するのであれば、その後援企業が指定をする経営陣に
交代をさせられることになります。
 
溝畑宏氏が社長であるという前提で、巨額の後援を申出する企業
は存在しないでしょう。ＮＴＴのように、子会社であるかのよう
にして大宮栗鼠隊の社長を指定するのは論外で、その企業が蹴球
に対する見識と識見に優れた人物を選らんで社長に選任すること
が希望されます。
 
Ｃａｎｏｎや東芝、ＴＶ朝日を誘致できれば良いのですが、Ｊ－
Ｌｅａｇｕｅの公式後援企業の立場と大分酉隊の私式後援企業と
いう立場と利害とが、交錯することと思われます。
 
大宮栗鼠隊は、胸広告をＮＴＴ東日本の商品名としており、その
方式が可能であれば、ＰｏｗｅｒＳｈｏｔやＲＥＧＺＡなどを胸
広告とすることは可能でしょう。
 
http://cweb.canon.jp/camera/powershot/lineup.html
http://www.regza.jp/product/tv/top.html
 
　

372五十川卓司  : 2007/09/26(水) 20:10:04 ID:LcSFATy90 
大分市市民課の臨時職員に就職しましたので、１０月１日からは
練習を見に行くことはできなくなります。
 
５月の練習試合を見てから、練習方法などの提案までをも此処で
してきましたが、成果は上がってきていると思います。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/288.htm#456
 
　

381五十川卓司  : 2007/09/26(水) 20:38:17 ID:LcSFATy90 
利用者が増加して、ＩＰ通信の通信容量が限界に到達し、渋滞を
発生させていると思われます。電波干渉は、電波管理がされてる
はずなので無いでしょうが、電波管理局が電波管理に失敗をして
いる場合には有り得ます。>>378 
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382五十川卓司  : 2007/09/26(水) 20:44:04 ID:LcSFATy90 
言論の自由を妨害する行為はできないでしょう。>>374 
 
匿名の方が悪質である。
 
そう言えば、最近、個人情報保護を悪用し、犯罪を行為した行政
職員の姓名や職歴を隠蔽する行為が多発しているようですが。
 
　

390五十川卓司  : 2007/09/26(水) 21:15:50 ID:LcSFATy90 
過去には、こんなことも書いているし、何かあるかも。>>389 
 
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1180717114/831
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/290.htm#831
 
市町村で、年金横領行為の発覚が多発しています。大体、老年者
が若年者に、宴会の酒代や飯代を調達するために命令して、その
不正行為を可能とする事務処理能力を賞賛するのが慣わしだった
のではと推測しますが。
 
　

392五十川卓司  : 2007/09/26(水) 21:19:43 ID:LcSFATy90 
それは応募する予定です。>>391 
 
　

428五十川卓司  : 2007/09/26(水) 23:37:10 ID:LcSFATy90 
さて、政策としては、米国の軍産複合体と金融複合体とが連携し、
日本の電話会社に通話明細を蓄積させて漏洩させて、日本域内の
金融業や流通業や運輸業の顧客や取引を外資系列の金融業者から
融資された旧軍関係者に略奪させ、彼等に富を集中させて、その
富を彼等の手中に流出させた行為を停止させることになります。
 
旧軍関係者としては、第二次世界大戦の敗戦により没落した失地
を回復したい一心だったのでしょうが、そのような侵略の手先に
されてしまったことになります。
 
　

430五十川卓司  : 2007/09/26(水) 23:39:03 ID:LcSFATy90 
トリニータ関連の業務に配属されれば、公務で視察をすることが
できそうですが、それは無いでしょう。>>426 
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435五十川卓司  : 2007/09/26(水) 23:44:36 ID:LcSFATy90 
ＮＴＴ関係者が、その情報を漏洩させている暴力団関係者が苦情
申入をしそうですね。私を馘にすると、体面を失うのは大分市側
となります。>>432 
 
　

452五十川卓司  : 2007/09/27(木) 00:23:16 ID:1QYTY3Wn0 
今日の練習は、紅白戦を四本したのですが、内容が低調で単調で
退屈でした。
 
おそらく、溝畑宏氏が、広告費用を支出してくれる支援者を帯同
して練習を見学していたため、その支援者に見せるために、何ら
かの指示をしていたために、士気が低下していたのであろうと思
われます。
 
大阪脚隊との試合を目前にして、時間の無駄になっていたのでは
ないかと思われる光景でした。
 
過去に成功した作戦を踏襲するだけの練習では駄目である。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#26 
 
　

454五十川卓司  : 2007/09/27(木) 00:26:57 ID:1QYTY3Wn0 
ここで「信用」やら「信頼」とか言っているのは、組織内部での
犯罪行為をしている連中を「裏切」して告発をしない腐敗しての
「信用」や「信頼」であるようだ。
 
　

512五十川卓司  : 2007/09/27(木) 18:41:01 ID:1QYTY3Wn0 
昨日の練習では、早く速くと条件反射での配球が多く、思考判断
の余地が少なくなっていたことが、単調の原因であったろうと思
われる。
 
選択肢を作り選ぶという迷いも必要である。その迷いが、相手の
迷いになり、活路を拓くことができる。
 
鈴木慎吾氏は、慣れてきたのか疲れてきたのか、条件反射が多増
する傾向があり、思考判断に必要な周囲への観察を怠らないよう
にしなければならない。
 
　

513五十川卓司  : 2007/09/27(木) 18:43:58 ID:1QYTY3Wn0 
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私は自転車を使用しているので、倶楽部酉隊にて駐車違反をする
ことはありません。>>405,>>458,>>503,>>507 
 
流言蜚語（りゅうげんひご）で尾鰭羽鰭（おひれはひれ）がつく
典型的な事例ですね。
 
　

514五十川卓司  : 2007/09/27(木) 18:44:41 ID:1QYTY3Wn0 
追記>>513 
 
罠に嵌められないように充分に注意をしたいと思います。>>507 
 
　

538五十川卓司  : 2007/09/27(木) 22:53:34 ID:1QYTY3Wn0 
走行練習中に負傷したのは５月７日のこと。毎日、自転車で明野
の坂を登っています。今は９月２７日。>>533 
 
罠に嵌めると言えば、ＮＨＫの朝の連続ＴＶ小説で、旅館の創業
者一族の男性が、外資系列の金融業者に美人局（つつもたせ）と
いう色仕掛により、株式を売買させられて乗取をされようとして
いる事態が表現されていますが。
 
ＮＴＴの横浜通話明細でも、漏洩の対価は風俗嬢との店外同伴で
あったそうです。
 
暴力団体は、風俗店舗を経営しており、外資系列の金融会社は、
第二次世界大戦の敗戦で没落した不平士族（八九三）や不満軍部
（暴力団）の旧軍勢力に目を付けて、彼等を対日経済侵略の手先
としたのでした。
 
旧軍関係者も、外資系列の金融業者を利用し、その情報力や資金
力で失地回復と名誉挽回と汚名返上とをしようとして、靖国神社
の復古や防衛省の復古を主導して、権力を掌握したら、外資系列
の金融業者に「お引き取り願う」という心算だったようですが、
そういう算段は通用しませんでした。
 
　

541五十川卓司  : 2007/09/27(木) 23:02:24 ID:1QYTY3Wn0 
追記>>538 
 
そうとも知ってか知らずか、愚かな郵政省の行政職員は、ＮＴＴ
への外資系列の金融業者の資金源や情報源を獲得するための攻撃
である「呼情報」や「接続料」での交渉において失敗して、通話
明細を外資系列の金融業者に譲渡して、日本域内への経済侵略を
容易とさせていったのであった。
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まず、電話を頻繁に利用して営業をする、金融業者や流通業者や
運輸業者に目を付けて、恐怖（てろ）事件を惹起して、通話記録
を電話会社に蓄積させるように誘導していった。
 
そして、資料掘削（データマイニング）により、政府や企業内部
の不正犯罪や不祥犯恥の手掛を採掘して、行政職員や企業職員の
弱味を掌握していった。
 
そうして、汚職事件を発見して騒動すればするほど、より多くの
資料を獲得できる「セキュリティ作戦」を行使していると言える
のである。
 
　

591五十川卓司  : 2007/09/28(金) 18:10:16 ID:3LI/IyWp0 
市役所の人事課から連絡があり、１０月１日の採用を延期すると
言ってきました。
 
形式的な理由としては、履歴書に懸念事項があるということです。
 
　

594五十川卓司  : 2007/09/28(金) 18:17:02 ID:3LI/IyWp0 
市民の個人情報の漏洩はしません。>>592 
 
　

601五十川卓司  : 2007/09/28(金) 18:44:11 ID:3LI/IyWp0 
室内での事務職で、国民年金の不正受給や不正抹消などを発見で
もしたら大変でしょうから。市民課では採用できないということ
になったのでしょう。>>599 
 
年金の確認も、郵送よりは、民生委員が訪問確認した方が良いと
思います。
 
　

606五十川卓司  : 2007/09/28(金) 18:54:34 ID:3LI/IyWp0 
ＣＫやＦＫにおいて、攻撃側が有利であるのは、その球の軌道が
予（あらかじ）め分かっていることだけである。
 
　

609五十川卓司  : 2007/09/28(金) 19:06:40 ID:3LI/IyWp0 
来週も練習を見に行くことはできますね。
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661五十川卓司  : 2007/09/28(金) 22:38:23 ID:3LI/IyWp0 
形式美＝隠蔽体質だと分かっていても、「それが仕事だ」と言わ
れればするしかない、行政職員の精神的な苦痛は、鬱病の原因と
なります。>>659 
 
　

662五十川卓司  : 2007/09/28(金) 22:42:15 ID:3LI/IyWp0 
追記>>661 
 
それらを我慢して沈黙していれば「健全」、それらを我慢できず
に指摘や告発すると「病気」とされます。
 
でもよく考えると、そもそも犯罪を喜んでやろうとする人間には
役所は天国ということになってしまいます。
 
それが封建体制の限界であり、江戸幕府も昭和幕府も腐敗と堕落、
虐殺と廃墟において滅亡しました。民主政治が必要とされる一つ
の理由です。
 
　

666五十川卓司  : 2007/09/28(金) 22:57:15 ID:3LI/IyWp0 
そう言えば、今日、帰宅の途上で、若い女性が接近してきました
が、何か言いたいことがあったようでした。
 
ＮＴＴ東日本法人営業本部でも、立場の弱い派遣の臨時雇用女性
に、私に対して「怖い」とか「気持ちが悪い」とか言わせていた
ことがありました。>>623 
 
　

674五十川卓司  : 2007/09/28(金) 23:19:12 ID:3LI/IyWp0 
以下のような記述を発見しました。
 
自分ですぐできる免疫革命　安保徹著　大和書房刊
６７　痛みどめはなぜ悪いか
 
　腰痛も関節痛も、筋肉疲労を起こして、休んで回復するときに
痛みが出ているのです。なぜかといえば、筋肉疲労すると、その
患部の血流を回復して疲労物質を取り除こうという反応が起こり
ます。ところが、疲労物質がたまると、そこに必要なだけの血流
が送りこめずに血流障害が起こります。痛みが起こるのは、休ん
でいるときに少しずつ血流が回復しているからなのです。つまり、
痛みは血流不足を補おうとして起こるわけですから、痛みの反応
も単純に悪者扱いできないのです。
 
http://www.daiwashobo.co.jp/books/ISBN978-4-479-30067-0.html
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728五十川卓司  : 2007/09/29(土) 08:59:59 ID:PQ8TpOQI0 
どういう業績だったのでしょうか？ＮＴＴの法人営業本部は事実
上、外資系列企業のためのスパイ組織のような状態でしたので、
それが彼等の夢なのでしょうね。>>694 
 
　

786五十川卓司  : 2007/09/29(土) 14:56:25 ID:PQ8TpOQI0 
大分市の臨時職員への応募については、ハローワークにて要綱を
受け取り、ハローワークからの紹介状により、通常通りに試験と
面接とを受けて合格したものです。>>429,>>615 
 
コネの介入する余地は、何処にあるのでしょうか？
 
今日、大分市から速達配達証明が到着し、そこには、履歴書不備
では無く、新たな事実の判明、とありました。
 
おそらく、私の指摘や告発が「妄想」や「幻覚」に基づくとする
「精神分裂病（統合失調症）」への冤病についての事実をＮＴＴ
側から聴聞したことによると思われます。
 
　

788五十川卓司  : 2007/09/29(土) 15:10:43 ID:PQ8TpOQI0 
蔵酉の観戦会ですが、駐車場の不足により、周囲の店舗の駐車場
に迷惑を波及しているために、中止されているとのことです。
 
http://www.trinitatv.net/04/b1/805.html
 
此処が良さそうですが、機器の運搬はできるのでしょうか？電源
はあるようです。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-09.htm#10-2 
 
　

790五十川卓司  : 2007/09/29(土) 15:13:31 ID:PQ8TpOQI0 
脚隊関連施設を見学してみては。>>787 
 
http://sports.expo70.or.jp/facil/img/img_f29_pic_map.gif
 
脚隊にあって酉隊に無いものとか。
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795五十川卓司  : 2007/09/29(土) 15:20:40 ID:PQ8TpOQI0 
国賊ＮＴＴを相手に戦った私に失礼な言い草ですね。>>793 
 
　

814五十川卓司  : 2007/09/29(土) 16:21:56 ID:PQ8TpOQI0 
東京大学法学部卒業という学歴は、大分での就職には、有利では
ありません。警戒されますね。>>811 
 
　

 
 
　

 
　

　

　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ319
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1191067296/

138五十川卓司  : 2007/09/30(日) 00:02:46 ID:PQ8TpOQI0 
失点は、偶然での事故のようなものだった。強豪相手に堅守速攻
ができるところまで回復している。課題は、前線での配球の相手
や経路が固定されていること。早さと速さとのための条件反射が
相手に読解されているため、球を奪取されてしまうところを改良
するべきである。
 
ＣＫやＦＫをあれだけ雨霰のように打撃されながら、型式試技で
無失点であったことは評価できる。
 
　

145五十川卓司  : 2007/09/30(日) 00:07:47 ID:rkdbZT9x0 
偶然による幸運の天秤は、周囲への観察と積極的な行動に微笑を
もたらすと言えるだろう。
 
条件反射は危険である。
 
松橋優氏は、今日、それを学んだと言える。
 
　

146五十川卓司  : 2007/09/30(日) 00:13:51 ID:3KLNGwOe0 
追記>>145 
 
私の場合も、通話明細の漏洩は違法行為だから、当然に法務部に
報告すれば、違法行為を排除できるだろうと考えていたが、実際
には、法務関係者も、そのような組織犯罪の一員であったため、
私の方が排除されることになってしまった。
 
そういう経験も必要なことがある。
 
　

151五十川卓司  : 2007/09/30(日) 00:18:33 ID:3KLNGwOe0 
強豪相手に守備の練習ができたと思えば、それほど悲観する必要
は無い。
 
　

218五十川卓司  : 2007/09/30(日) 09:06:13 ID:3KLNGwOe0 
追記>>146 
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法務関係者はこういうのだろう。「通話明細の蓄積は、電気通信
事業者としての責務だ。漏洩は、その漏洩をした個人の問題だ」
と。
 
しかし、通話明細は、外資系列企業の産業密偵、暴力団体系企業
の略奪部隊の標的とされており、電話会社の通常の社員が、その
誘惑や暴力に対抗できるはずは無いのである。
 
法務関係者には、通話明細の漏洩について、未必の故意があると
言えるのである。
 
 
　

224五十川卓司  : 2007/09/30(日) 09:35:44 ID:3KLNGwOe0 
あれは松橋優氏では無く、鈴木慎吾氏だったのか。>>217 
 
Ｄｏｈａの悲劇でのＲａｍｏｓＲｕｙ氏の試技を想起する。あの
悲劇を象徴として、日本代表の努力は強化された。
 
　

235五十川卓司  : 2007/09/30(日) 10:32:59 ID:3KLNGwOe0 
頭脳の働きを育成するには、指導者が適切な言葉で、状況に対応
をする試技の意味や意義を表現できなければならないが、それが
できていない指導者が多いということだろう。>>234 
 
　

304五十川卓司  : 2007/09/30(日) 17:33:53 ID:3KLNGwOe0 
前線での配球の精度が低下し、蹴賭にまで到達していかない原因
は、あわててしまうという心理面にあるのだろうか、それとも、
狭隘な範囲で正確に球を送受できない技術面にあるのだろうか。
 
蹴賭を意識した試技　図解オシムの練習５４頁
http://www.toho-pub.com/main/0704book/osim_renshu.html
 
　

310五十川卓司  : 2007/09/30(日) 17:44:44 ID:3KLNGwOe0 
オシムの練習６４頁
 
２００７年０３月２４日　「良い選手」について
 
「サッカーでなにが難しいかというと、いつキープし、いつパス
を出し、どういう強さでどういう方向に、という判断です。私は
いつでもワンタッチを、と言っているのではありません。ですが
自分こそがチームの攻撃の起点であると思い込んだ選手、ボール
をトラップして周りを見渡し、どこにボールを出そうかと、そう
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いうプレーをする選手が１人いれば、相手チームにとってはその
選手１人をマークすれば良いことになります。逆にそういう余裕
を与えないこと、それがワンタッチプレーの良さなのです。高い
技術を持ち、ワンタッチでくるのかウエイトするのか、予想のつ
かないプレーができるのが良い選手なのです」
 
２００３年７月。練習中に時計を一度も見ないことについて
 
「足りないと思えば続け、足りていると思えば止めます。時計が
練習を決めるのではありません」
 
　

311五十川卓司  : 2007/09/30(日) 17:47:17 ID:3KLNGwOe0 
とりあえず、大分市の人事課の職員が掛けて来た電話での発言が
私を激昂させるための嘘だったことが判明したので、延期の理由
となった新しい事実とは何かを聞きたいと思います。>>305 
 
　

316五十川卓司  : 2007/09/30(日) 18:20:31 ID:3KLNGwOe0 
私の記述ではありません。>>209,>>258,>>314 
 
◆と◇とは区別してください。
 
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1189433394/125
 
ＮＴＴ関係者らしい稚拙な記述ですね。解雇において必要である
はずの面接も無く、突然の解雇通告であったので、人事の面接に
替玉を立てていたようだ。
 
　

320五十川卓司  : 2007/09/30(日) 18:35:51 ID:3KLNGwOe0 
　地球の汚染と病気の関係といえば、米どころの肝臓ガン、胆道
ガンなどがあげられます。米をつくるためには農薬を使わざるを
えませんが、それが大きな原因と考えられます。私の住んでいる
新潟地方は、胆道ガンの発症率が高くて有名です。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/wfhyou/Immunity/
→７９　地球の汚染は体にどう影響しているか
 
　

377五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:09:05 ID:3KLNGwOe0 
実際に練習で試してみて、合うか合わないかを確認するのが良い。
流動的に位置を交換するのも良いだろう。
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高橋大輔氏と位置交換をしているのは、高松大樹氏と梅崎司氏と
恵路美宇存氏と藤田義明氏とが居る。
 
　

380五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:13:43 ID:3KLNGwOe0 
ということは、大宮戦に勝利するための練習試合三連戦、という
心算（つもり）でも良いということですか？
 
剣道でも、”稽古は試合のつもりで、試合は稽古のつもりで”と
言います。心理と技量と体勢とを三位一体にするこころづもりを
心技体の一致と言います。>>378 
 
　

382五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:17:42 ID:3KLNGwOe0 
各地で社会保険関連の不正が露顕する事態が頻発している昨今に
おいて、内部告発で解雇された私を雇用するには、相当の抵抗が
あるものと予想される。
 
何処の組織でも、後ろ滅たいことや、後ろ暗いところがあるそう
だからだそうだ。
 
今回の事態でも、ＮＴＴ側から悪智恵を与えられて、精神科医の
診察を受診することを条件とし、裏では、その精神科医を、患者
を紹介してやるからなどとして、買収している危険がありそうで
ある。ＮＴＴ東日本が採用した脅迫の手口であった。>>379 
 
　

384五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:21:56 ID:3KLNGwOe0 
央倶守人氏については、まだ走行練習をしている姿を見ていない
ので、体調については分かりません。少し体重を減らして負荷を
軽減しているのでしょう。鎮痛剤によって股関節の激痛に麻痺を
させていたとすると、その毒素を排出するためにも汗をかく必要
があります。
 
梅崎司氏は、肥満気味であったため体調が重かったところが改善
され、軽快に走行できるようになってきたようです。法蘭西での
食生活に問題があったと思われます。>>381 
 
　

386五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:29:00 ID:3KLNGwOe0 
役所は、自分が悪いとは絶対に認めない組織ですので、そういう
ことにされるのでしょうね。
 
でも、そういうのは、幼稚なお子ちゃまの振舞であるという自覚
が必要でしょう。>>385 
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389五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:34:04 ID:3KLNGwOe0 
取引が成立して、大分市が紹介する就職先を世話してもらうこと
になりそうです。>>388 
 
　

391五十川卓司  : 2007/09/30(日) 23:37:10 ID:3KLNGwOe0 
大分市側が準備することであって、私の関知するところではあり
ません。>>390 
 
　

414五十川卓司  : 2007/10/01(月) 08:04:59 ID:oQiE+OQr0 
佐伯市の祖母が居住している地域で癌が多発しているそうです。
農薬が地下水を汚染して水道料を負担に感覚する人々が、井戸水
を飲料水にしているのではないかと思われます。>>409 
 
山間部に降水した雨水を水道水にしていれば問題は無いのですが。
 
　

467五十川卓司  : 2007/10/01(月) 19:36:10 ID:oQiE+OQr0 
今日（２００７年１０月１日）は、映画ＭｉｓｓＰｏｔｔｅｒを
見ました。ＢｅａｔｒｉｘＰｏｔｔｅｒ氏の婚約者が急死すると
いう不幸については、毒殺の疑いがあり、それを察知した彼女は
家を出ることになったと思われます。
 
http://www.excite.co.jp/cinema/miss-potter/
 
身分差別において、女性の結婚相手が決定される状況において、
母親は、愛よりも金を選ぶことを女子に強制したと思われます。
 
美しいものを壊されたくないという意識が、以後の環境保護活動
に繋続していったものと思われます。
 
　

469五十川卓司  : 2007/10/01(月) 19:44:41 ID:oQiE+OQr0 
追記>>467 
 
そういう毒殺と、ＮＴＴ関係者が精神科医に教唆し、妻女に命令
して精神薬物を食事に混入させたり、解雇するぞと母親を恫喝し、
精神科医に通院させ、精神薬物の服用を強制する行為とが、類似
しているように感じました。
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大英には、元妻女氏との新婚旅行で訪問し、湖水地方を一日巡回
したことを想い起こしました。
 
　

471五十川卓司  : 2007/10/01(月) 19:47:31 ID:oQiE+OQr0 
追記>>469 
 
脳内の神経伝達物質の生成を阻害し、伝達を遮断する精神薬物を、
「精神分裂病（統合失調症）」を冤病して投薬や服薬させる行為
は、人間の精神への毒殺であると言えます。
 
　

473五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:08:41 ID:oQiE+OQr0 
結婚は無理でしょうね。妻子に危害が及ぶ危険が、現状では有り
ます。就職も、一度、大分市内の高城新町にあるＳＥＥＤという
中小企業に就職していたのですが、ＮＴＴからの圧力により解雇
されました。>>472 
 
　

476五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:17:37 ID:oQiE+OQr0 
いいえ。>>475 
 
介護保険関連の電脳仕組を製造販売している中小企業です。
 
http://www.seedg.com/
 
　

480五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:25:15 ID:oQiE+OQr0 
あなたにとっては、そうでしょうね。>>477-478 
 
　

483五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:30:18 ID:oQiE+OQr0 
社保庁職員らの賞与自主返納１５億円、年金財政に充当
 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20071001it12.htm
 
　社会保険庁は１日、年金記録漏れ問題の責任を取るため、職員
やＯＢらに呼びかけていた夏の賞与の一部の自主返納（省庁を退
職したＯＢの場合は寄付）に関し、８月末現在で対象者の８４％
にあたる計１万７９０６人が応じ、返納額は約１４億９５４２万
円になると発表した。
 
　返納分は国庫に繰り入れ、年金財政に使う。
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　社保庁が呼びかけた２万１２３５人のうち、現職職員（１万６
６９４人）は９３％の１万５５７１人が応じ、返納額は１０億５
８９９万円。ＯＢらは社保庁の課長や社会保険事務局長などに就
いた幹部４５４１人が対象で、応じたのは半数の２３３５人で、
約４億３６４３万円。
 
　社保庁は「ＯＢには年金受給者もいる」などとして、ＯＢには
これ以上の働きかけはしない。
 
　返納・寄付額は、歴代長官の２７０万円（賞与全額）から、若
手職員の２、３万円（賞与の約２０分の１）まで様々で、「分割
払い」で対応する人もいる。
 
　社保庁は来年３月まで返納を受け付けるとしている。
 
　

487五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:33:55 ID:oQiE+OQr0 
付言>>483 
 
大体の事情は、若年職員に、中高年の職員が、不正経理を教唆し、
その金銭で飲食や風俗で散財するのであるが、事態が発覚すると、
若年職員は、保身から中高年職員の教唆を告発せずに沈黙をし、
中高年職員は、そのような若年職員の沈黙への報酬として、雇用
を維持させるものである。あたかも温情があるかのように。
 
　

490五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:39:42 ID:oQiE+OQr0 
ＳＥＥＤに入社した当時、介護予防保険関連の事業においては、
ＮＴＴ西日本九州から要求されて、電脳仕組を派遣会社を経由し
外注したが、その外注先はＮＴＴ関連の委託先であり、ＳＥＥＤ
は５０００万円を投資したが、製造された電脳軟件は品質が劣悪
であった。
 
つまり、ＮＴＴ西日本九州は、ＳＥＥＤの資金を関連する係累に
流出させたのである。
 
ＳＥＥＤは、ＮＴＴ西日本に対して、その主力商品である中小向
介護保険電脳軟件を販売して、その損害を補償する義務が有ると
言える。
 
　

494五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:46:57 ID:oQiE+OQr0 
他力本願で会社の規模だけを大きくしようとして、その欲に目を
付けられて操作された為、詐欺行為の被害者にされてしまったの
ですよ。その自覚が無いと、また騙されますよ。>>486 
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495五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:49:16 ID:oQiE+OQr0 
よくあるのが、妊娠した妻女に薬物を混入した飲食をさせて心身
に障害がある子を出産させる事例だそうです。
 
そうすれば優秀な社員を会社に依存させて滅私奉公をさせられる
からだと思われます。>>491 
 
　

498五十川卓司  : 2007/10/01(月) 20:52:46 ID:oQiE+OQr0 
他力本願＝親方日の丸ということなのですが、私はそうではあり
ません。内部告発して解雇されたりしないでしょう。>>496 
 
　

525五十川卓司  : 2007/10/02(火) 00:13:40 ID:p+fo/61u0 
なるほど。ＮＴＴ関係者は、そのようにしてＧｏｏｇｌｅなどで
上位に検索される場所に、私を偽装した卑猥で醜悪な記述をする
ことで、私の就職を妨害しているのですね。>>484 
 
　

549五十川卓司  : 2007/10/02(火) 13:01:51 ID:p+fo/61u0 
通話明細の漏洩は、性的犯罪とも深く関わっています。なぜなら、
標的とした女性の通話明細を分析すれば、彼女の交友関係を把握
できるので、友達の友達を誘惑すれば、彼女に接近できることに
なるからです。>>544 
 
昨今、郵便局が民営化されましたが、電電公社が民営化されると
通信の秘密は保護されなくなりました。憲法の規定は政府と人々
との関係のみを規定しているので、政府の一部ではないＮＴＴに
は、憲法の適用は無いということになったのです。
 
郵便局の年賀状が、走査撮影されて、「年賀状が配達で紛失して
も再印刷して届けることができるので安心です」などと言いかね
ません。
 
ＮＴＴでも、「通話明細で御通話を見させていただいているので
安心です」などと「信頼のＮＴＴ」を宣伝していた時代もあった
ので。
 
　

551五十川卓司  : 2007/10/02(火) 13:02:42 ID:p+fo/61u0 
名前で捨象している人たちも見ることができますね。>>542 
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552五十川卓司  : 2007/10/02(火) 13:10:33 ID:p+fo/61u0 
佐伯が「釣りバカ日誌」ロケ地に決定、大物仕留めるぞ！
http://kyushu.yomiuri.co.jp/local/044/044_07093001.htm
 
　松竹の人気映画「釣りバカ日誌」のシリーズ１９作目となる新
作のロケが、佐伯市で行われることになった。同市は鶴見や蒲江
など良好な漁場を数多く抱え、魚介類の宝庫としても知られてい
る。関係者は「全国に佐伯の名を売り込むチャンス」と意気込ん
でいる。
 
　１９８８年に、第１作が公開された釣りバカ日誌シリーズは、
三國連太郎さん演じる「スーさん」と西田敏行さん演じる「ハマ
ちゃん」が釣りの名所を訪ね、ドタバタを繰り広げるコメディー
作品。「男はつらいよ」で寅さんを演じた渥美清さんが亡くなっ
た後は、松竹の看板映画として人気を博し、ほぼ毎年製作されて
いる。全国の釣り所がロケの誘致に火花を散らし、九州ではこれ
まで鹿児島県薩摩川内市、北九州市、長崎県佐世保市などが選ば
れた。
 
　佐伯ロケは、県と同市が協力して誘致に取り組んだ。同市が、
ヒラメの養殖で、全国トップクラスの実績を誇っていることや、
イカやアジなどの釣りポイントが点在していることなどをアピー
ルして誘致合戦を勝ち抜いた。関係者によると、ロケは来年春に
行われ、公開は夏か秋ごろになる見通しという。
 
　同市は市内のすし店を「世界一佐伯寿司」と銘打ってＰＲした
り、漁業体験をセットにした「ブルーツーリズム」を打ち出した
りするなど、漁業を絡めた観光の浮揚に力を注いでいる。東九州
自動車道津久見―佐伯間の開通も間近に迫っており、ロケを追い
風に、「漁業のまち」としての取り組みに弾みをつけたいとして
いる。
 
　

553五十川卓司  : 2007/10/02(火) 13:14:34 ID:p+fo/61u0 
右側について、高橋大輔氏の交代枠として西山哲平氏か金崎夢生
氏が予想されるが、その練習において、高橋大輔氏が視察して、
意見や示唆を提示する必要があるだろう。
 
　

582五十川卓司  : 2007/10/02(火) 21:55:12 ID:p+fo/61u0 
私は、蹴球の大分酉隊を応援しています。>>581 
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585五十川卓司  : 2007/10/02(火) 22:23:11 ID:p+fo/61u0 
きっと、誰も愛したことが無いのでしょう。>>583 
 
あなたは玄人なのでしょう。>>571 
 
　

587五十川卓司  : 2007/10/02(火) 22:41:30 ID:p+fo/61u0 
そちらは皆様に却下されましたので使いません。ビビってしまい
ビビっとできないことが、失点の原因でした。>>586 
 
　

639五十川卓司  : 2007/10/03(水) 18:32:26 ID:n8C+Lacv0 
しかし、馬鈴（Ｂａｌｌｅｙ）の蹴賭技術は素晴らしい。一瞬の
体重移動で強烈な蹴賭を蹴つことができている。通常であれば、
走り込んで体重を球に乗せるが、彼の場合は、その場で体重移動
をすることができる。
 
葡辺流人氏は、馬鈴氏が走り込んで蹴つものと距離をおいて守備
をしていたが、その特徴を活かされてしまった。
 
　

762五十川卓司  : 2007/10/04(木) 20:34:17 ID:UQ/z8AGZ0 
事実としてあるのですから、正気です。
 
事実としてあるものを、「そんなことはなかった」と強弁する方
が狂気なのでは。>>761 
 
　

775五十川卓司  : 2007/10/05(金) 00:28:01 ID:8aJuoPh80 
そのような狂気は、時津風部屋での傷害致死の容疑で捜査されて
いる撲殺事件においても、「そんなことはなかった」などと口裏
合わせをしている様子にも、観察されているところです。>>762 
 
　

776五十川卓司  : 2007/10/05(金) 00:32:36 ID:8aJuoPh80 
　ただ、メッシを持ち上げたくなる理由はそこではない。攻撃の
才能でいえば、同じバルセロナにはブラジル代表ＦＷロナウジー
ニョがいる。メッシがすごいのは組織プレーにきわめて忠実で、
スーパープレーをしていない時でもチームヘの貢献度が高い点に
ある。
 
　実際、大半のプレーは地味でシンプルだ。つなぎ役に徹したり、
味方のサポートに回ったりといった時間帯の方が多い。さらに、
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スタミナを生かして、守備も献身的にこなす。そして、勝負の局
面がくれば果敢に個人技を繰り出して攻め込んでいくのだ。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#02 
 
　

785五十川卓司  : 2007/10/05(金) 09:14:59 ID:8aJuoPh80 
そのような行為をスカトロと呼ぶそうですね。どうやら現実に、
そのような性的犯罪が犯行されているようです。>>784 
 
女性に対して、そのような屈辱によって快感を感覚させることで、
人格を破壊させ隷従させるようですが、その原因は、女性の出産
による陣痛を緩和するための生理作用です。
 
単純な生理作用を、あたかも、女性の精神や性癖であるかのよう
に屈辱感や恐怖感から、外に出られないように隷従させる行為に
ついて、どのように摘発するかが課題です。
 
 
なぜ、３年Ｂ組金八先生での記述を、此処に転載したのですか？
 
http://ex21.2ch.net/test/read.cgi/tvd/1190731544/183
 
　

786五十川卓司  : 2007/10/05(金) 09:17:55 ID:8aJuoPh80 
追記>>785 
 
ＮＴＴ関係者は、私について、名誉毀損に該当する嘘偽の事実を
記述した書類を作成して、大分市にも配布していたようです。
 
そのような性的犯罪との同一性を感じました。
 
　

787五十川卓司  : 2007/10/05(金) 09:24:09 ID:8aJuoPh80 
２００７年１０月３日　讀賣新聞夕刊３版７面
 
ＧＰＳを悪用し女性の行動監視　長野のストーカー男
 
　長野県内でストーカー行為をしたとして逮捕、起訴された男が、
全地球測位システム（ＧＰＳ）を使った位置情報提供サービスを
悪用して女性の行動を監視し、つきまとっていたことが、安曇野
署の調べでわかった。専用装置を女性の車に取り付け、数千回に
わたって位置を確認しながら、女性が立ち寄る食料品店などに繰
り返し出没していたという。
 
　男は、ストーカー規制法違反の罪で起訴された同県松本市里山
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辺、派遣社員吉原孝夫被告（３２）。起訴状などによると、吉原
被告は今年２月、顔見知りで県内在住の無職女性（２３）に対し
てつきまとい行為をしたとして、同法に基づく警告を受けたのに、
５月８日午後、安曇野市内に出かけた女性を待ち伏せるなどした。
 
　ふだん行かない場所に吉原被告が現れだのを不審に思った女性
が、同暑に相談。同暑が調べたところ、後部バンパーの裏に粘着
テープではり付けられている大手警備会社提供の自動車盗難防止
用の装置（縦約８㌢、横約４㌢、厚さ約２㌢）が見つかった。
 
　吉原被告が４月下旬から、加入料５２５０円と利用料９４５円
（月額）を支払ってサービスを受けていたことが判明した。
 
http://www.nttdocomo.co.jp/service/location/imadoco_kantan/index.html
 
　

788五十川卓司  : 2007/10/05(金) 09:30:16 ID:8aJuoPh80 
追記>>787 
 
防犯用品が犯罪用品に使用されてしまう事例ですが、電話会社の
通話明細や位置追跡ように、日本域内の人々全員が、そのような
犯罪に巻込まれることはありません。
 
http://www.855756.com/
 
犯罪被害者の、「世の中の人々全員が同じ被害者になれば、外に
出られる」という心理状態が、犯罪の加害者に利用をされる犯罪
被害者を生み出してしまうという現実もあります。
 
　

816五十川卓司  : 2007/10/05(金) 18:43:15 ID:8aJuoPh80 
追記>>786 
 
ＮＴＴ側は、通話明細の蓄積漏洩という組織犯罪行為を内部告発
した私に対して、「個人情報を漏洩する危険がある」という意趣
返しの作文を大分市に送付し、私の就職を妨害しました。
 
　

824五十川卓司  : 2007/10/05(金) 19:06:47 ID:8aJuoPh80 
１０月２日に面接をして、ＮＴＴから送付された文書を見せられ、
事後的にＮＴＴに確認するとの書類に署名をして、今日になって、
不採用の通知がありました。>>818 
 
この問題の論点：
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通話明細の蓄積漏洩や位置追跡は、電話利用者全員を容疑者とし、
通話や行動を管理する行為であり、事実上の政府権力の行使なの
であるが、それを電話会社の役務提供と欺瞞しているところに、
問題の根源が有ると言える。
 
犯罪の多発を言訳としているが、むしろ、犯罪を助長しているの
である。
 
　

828五十川卓司  : 2007/10/05(金) 19:29:15 ID:8aJuoPh80 
このような選手をＰｏｌｙｖａｌｅｎｔ（ぽりばれんと）と呼び
ます。有機化学で多価であるという意味で、様々な化合物を沢山
の腕で形成する基となるという意味です。>>826 
 
　

831五十川卓司  : 2007/10/05(金) 19:42:06 ID:8aJuoPh80 
そういう話題しか無いのですか？>>829 
 
　

832五十川卓司  : 2007/10/05(金) 19:49:17 ID:8aJuoPh80 
追記>>831 
 
大分酉隊を応援している人々に迷惑ですから、通信や政治の話題
は、以下に記述するようにしましょう。
 
 
NTTS63以降入社大卒社員、会社への不満を語ろう！29
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1189433394/
 
☆★　　　大分県の政治と選挙　４　　★☆　
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/giin/1190032379/
 
　

839五十川卓司  : 2007/10/05(金) 20:16:10 ID:8aJuoPh80 
このスレを利用して、私への批難をしているのは誰でしょう？
 
トリニータを利用している心算はありません。>>834 
 
　

841五十川卓司  : 2007/10/05(金) 20:35:18 ID:8aJuoPh80 
２００７年１０月２日　讀賣新聞朝刊１３版Ｓ２４面
 
日欧サッカー交差点　祖母井秀隆
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オシムの｢決められない｣性格より
 
パチンコばかりしている若手の有望選手について、「残念だ。時
間があれば、本を読むとか、語学を勉強するとかできるのに。私
のやり方はボーっとしている時間を少なくすることだ」と、ぽや
いていました。
 
　この話を聞いた私は、その選手たちに「監督は□には出さない
が、期待している。パチンコしている時間はない。サッカーを考
える時間を少しでも増やさないといけない」と伝えました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#02 
 
　

844五十川卓司  : 2007/10/05(金) 20:52:25 ID:8aJuoPh80 
ＮＴＴの横槍による失職は二度目。ＮＴＴとしては、内部告発を
して解雇された人間には、徹底的に報復人事の延長で、ＮＴＴの
怖さや恐ろしさを見せつけ、見せしめとして、二度と内部告発が
発生しないように、社内の統制や抑圧に磨きをかけているところ
と言えるでしょう。
 
大分市も、その攻勢に抵抗してまで、私を採用する義理も人情も
無いというのは、勿論のこと。>>842 
 
　

862五十川卓司  : 2007/10/05(金) 22:55:23 ID:8aJuoPh80 
来年のことを言うと鬼が笑うと言うが、恵路美宇存氏は人情的に
も義理的にも、契約を継続することにしなければならないだろう。
 
鈴木慎吾氏に契約の継続を希望すると、どの程度の予算が必要に
なるだろうか。予算の観点からも、有力な支援企業の募集をする
必要がある。
 
そのためには強豪に勝利することが、最大の広告になるのだが。
前回の敗戦で、溝畑宏氏が激怒して、隊の士気が低下していない
ことを祈る。
 
金のためよりも人のためである。
 
大分市の人事課は、女性がセクハラの被害者とされた場合、加害
者である男性が、「あの女は自分から誘うような淫乱な女だ」と
「主張」したことを真に受ける、というか嘘を知りつつ、組織の
ために女性に犠牲になってもらうような行為をしてしまったので
ある。
 
それに女性が反発すると、より一層、その流言蜚語の範囲が拡大
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し、女性を居たたまれなくしておいて、「鬱病」や「精神分裂病
（統合失調症）」の「患者」として精神病棟に送ってしまう。
 
　

863五十川卓司  : 2007/10/05(金) 23:02:02 ID:8aJuoPh80 
追記>>862 
 
このようなことから、政府や企業の従業員と結婚しようと思うの
であれば、結婚前に性交してはいけません。結婚が解消されたら、
悲惨な事態となります。
 
ところで、大分市の人事課の担当課長から、「君は正義感が強い
のか？」と質問されました。
 
通常、役所用語では、「正義感が強い」とは、「口ばっかりで、
言いっ放しで、実効性が伴わない無能」を意味するので、それは
否定しました。
 
　

878五十川卓司  : 2007/10/06(土) 07:17:35 ID:TtoPzEgR0 
そういう話題は、市役所版でした方が良いのでは。>>876 
 
大分市役所　part5
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/koumu/1189598264/
 
　

881五十川卓司  : 2007/10/06(土) 08:32:54 ID:TtoPzEgR0 
こちらへどうぞ。>>879-880 
 
ＮＴＴ問題→
NTTS63以降入社大卒社員、会社への不満を語ろう！29
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1189433394/
 
性犯罪問題→
□■メンタルヘルス板総合案内所・相談所■□Vol.51
http://life8.2ch.net/test/read.cgi/utu/1190330750/
 
　

885五十川卓司  : 2007/10/06(土) 08:55:00 ID:TtoPzEgR0 
性問題については、勝手に転載したのでしょうが。>>882-884 
 
　

887五十川卓司  : 2007/10/06(土) 08:58:04 ID:TtoPzEgR0 
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練習非公開だから、話題なし。>>886 
 
それで、私への攻撃で憂さ晴らしをしているようだ。
 
　

957五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:05:37 ID:TtoPzEgR0 
私が立てると反対派や抵抗派が反発するのでしょうね。
 
　

959五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:07:24 ID:TtoPzEgR0 
明日は、中央町商店街での応援視聴会はあるのでしょうか？
 
　

964五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:11:00 ID:TtoPzEgR0 
お願いしたら、立ててあげてもいいけど。
 
絶対断る、でしょうね。>>963 
 
　

972五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:21:22 ID:TtoPzEgR0 
どういう書込で気分が悪くなったのですか？>>970 
http://www.centporta.com/
 
　

977五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:26:28 ID:TtoPzEgR0 
ＮＴＴ関係者と思われる人物が、此処に書込をするので、それへ
の反論をしているだけ、という認識です。俺俺詐欺などの偽電話
への対応について記述したこともあります。>>974 
 
　

980五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:31:02 ID:TtoPzEgR0 
お笑い芸人の真似をして、人気者になれるの？ゲームのしすぎで、
攻撃本能だけが増強されてもね。>>978 
 
　

986五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:36:10 ID:TtoPzEgR0 
まず、私を不愉快にさせている記述をしている人たちに、苦情を
言うのが先でしょう。
 
私も、此処でＮＴＴの話題などしたくはありませんよ。
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何度も、ＮＴＴの話題はＮＴＴの場所で発言するように、誘導を
していますが、彼等は、私の人格を否定することで、ＮＴＴの「
正当性」を主張することに熱心であるようです。>>984 
 
　

988五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:39:16 ID:TtoPzEgR0 
実際、不愉快どころが、大分市役所の電子掲示板に書込をして、
私の就職を妨害しましたし。>>987 
 
ＮＴＴからの大分市役所への上申書を見せられましたが、時津風
部屋の撲殺事件での親方の上申書と同様の不正義と不公正とを、
また見せられました。
 
　

998五十川卓司  : 2007/10/06(土) 17:58:15 ID:TtoPzEgR0 
ＮＴＴ関係者は、廃棄物に集る烏ですか。確かに、通話明細蓄積
漏洩は、放射能漏洩にも類似し、その汚染で烏も死亡しますが、
他の人々にも迷惑を波及します。彼等からすれば、私が「廃棄物
」なのでしょうが。>>991-993 
 
最初に記述したのは、伊太利亜の蹴球関連の人材獲得競争で電話
盗聴が犯行されていた新聞記事についてであったと思います。
 
そうしたらＮＴＴ関係者が蛆のように沸いてきたということです。
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大分トリニータ320
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1191658201/

23五十川卓司  : 2007/10/06(土) 18:03:38 ID:TtoPzEgR0 
ここで勝つのが大分品質。
 
　

25五十川卓司  : 2007/10/06(土) 18:05:13 ID:TtoPzEgR0 
そういう書込が、ＮＴＴ親派な連中を図に乗らせて、品性下劣な
書込を多増させてしまうことに気付きなさい。>>22 
 
　

55五十川卓司  : 2007/10/06(土) 19:35:36 ID:TtoPzEgR0 
了解しました。ＮＴＴか大分市役所の電子掲示板に転載すること
にします。>>34 
 
 
また、性懲りも無く、偽装がありますが。>>40,>>48 
 
ＮＴＴ大分支店に苦情を申し立ててください。
 
http://www.ntt-west.co.jp/oita/
 
　

57五十川卓司  : 2007/10/06(土) 19:38:30 ID:TtoPzEgR0 
浦和は、楽になりたいと、初っ端に攻撃を仕掛けてくるだろうか。
それとも、じわじわと攻めてくるのだろうか。
 
疲れているのはどっちだ。
 
　

62五十川卓司  : 2007/10/06(土) 20:08:40 ID:TtoPzEgR0 
大分ＦＷ山崎、ＭＦ金崎が遠征メンバーに
 
http://www.nikkansports.com/soccer/f-sc-tp0-20071006-266371.html
 
　１４位大分は６日、大分市内で非公開練習を行った後、首位浦
和戦（７日・駒場）に備え、東京に移動した。最終調整には、左
太もも痛のため前日５日は別メニューで調整していたＦＷ山崎も
合流。「山崎はゲームに出られる状況だ」とシャムスカ監督。
　さらに、遠征メンバーには、Ｕ－２０日本代表候補合宿帰りの
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ＭＦ金崎も復帰。「チームの状態はいい。勝ち点を収めて、今の
状況から早く抜け出したい」と、指揮官は首位チームからの勝ち
点奪取に意欲を見せた。
 
［2007年10月6日15時2分］
 
　

63五十川卓司  : 2007/10/06(土) 20:10:31 ID:TtoPzEgR0 
浦和では、女性も参加できる安全で明朗な会を２ｃｈで紹介する
ことができているのに……。>>61 
 
　

157五十川卓司  : 2007/10/07(日) 08:09:22 ID:1ej6hUGS0 
広告会社の世論調査のようですが、大分酉隊の広告価値は、電通
や博報堂などで年間何円ということになっているのだろうか。
 
蹴球隊の広告価値を高めるために、試合に勝利する以外に、どの
ような活動をすれば良いのだろうか。
 
 
ＮＴＴの企業イメージを高めようとしたって、内部で犯罪行為が
多発しており、それを隠蔽するだけの徒労に終わってしまう。
 
折角、セキュリティのイメージを広告しても、元の木阿弥にされ
てしまう昨今である。>>41-59 
 
　

164五十川卓司  : 2007/10/07(日) 09:07:41 ID:1ej6hUGS0 
ＯＢＳ感謝祭では、羽紗慈意大分の応援視聴会があるそうだ。
 
http://www.e-obs.com/event/2007kanshasai/index.htm
 
　

170五十川卓司  : 2007/10/07(日) 09:52:16 ID:1ej6hUGS0 
守備に人数を割くと、攻撃に人数が足りなくなる。このためには、
走力により、前進と後退との頻度を高くする必要がある。
 
このための走力の練習が不足していたのが、前半の敗因である。
 
今日の試合の模様は、相手の出方次第であるが。
 
　

174五十川卓司  : 2007/10/07(日) 10:58:07 ID:1ej6hUGS0 
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中央通商店街での応援視聴会はありますか？
 
 
電話での質疑応答であると、本人が特定されていると思われます
が、その廃棄を約束していましたか？該当での署名でも、名簿を
名簿会社に販売しているので、該当で住所氏名を記述してしまう
ような善意な人が、詐欺の標的にされてしまったりします。
 
署名活動をしている人は、そのような裏の事情は知らずに、善意
の活動をしているのですが。>>173 
 
結果として寄付ができればそれでいいのかというと疑問ですね。
 
　

332五十川卓司  : 2007/10/07(日) 17:12:02 ID:1ej6hUGS0 
中央通商店街の若草公園口に設置されているＰａｎａｓｏｎｉｃ
の大型ＴＶ画面は、老朽化して輝度が低下し、右上が故障をして、
蹴球観戦に耐えられる物ではありませんでした。上に設置されて
いるので首も痛くなるし。
 
ということで、よく見えないので、前半の早々に失点したところ
で帰宅しました。１０日の２４時からのを録画して観ます。
 
ＢＥＳＴ電器で東芝のＲＥＧＺＡを設置して、客寄にすると良い
と思う。
 
　

701五十川卓司  : 2007/10/08(月) 09:22:02 ID:AglXzRiO0 
大阪脚隊にも浦和赤隊にも惜敗。努力が報われる日を信じて。
 
　

752五十川卓司  : 2007/10/08(月) 17:09:15 ID:AglXzRiO0 
前線での配球の精度が低下したり、蹴賭の時機が齟齬する傾向に
ついては、普段の練習から不規則な動向や回転をする球に対応を
する練習をしておく必要があるだろう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/274.htm#275
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/294.htm#602
 
現状では、規則的な動向や回転をしている球への蹴賭でも失敗を
することが多いのではあるが、不規則な動向や回転をしている球
への蹴賭を練習すると、慢練（まんねり）な練習から脱却して、
球への集中力が増すこともあるだろう。空振しては恥ずかしい、
という意識が働くと思われる。
 
先日、試合前に金崎夢生氏から補給した小球で、空中蹴賭や地弾
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蹴賭の練習をしたが、その後に大球で練習すると、精度が向上を
していたように思われた。
 
　

753五十川卓司  : 2007/10/08(月) 17:10:42 ID:AglXzRiO0 
うざいのう。>>702-703,>>743 
 
名を名乗れ。
 
　

761五十川卓司  : 2007/10/08(月) 17:56:15 ID:AglXzRiO0 
あなたの書込の方が問題なのですよ。ＮＴＴ版から心的健康版に
帰ってください。>>760 
 
　

788五十川卓司  : 2007/10/08(月) 19:50:30 ID:AglXzRiO0 
かつての東ドイツのように、通話明細や位置追跡で国民への監視
をするような共産主義の電話会社から加入を脱退するのは当然の
選択であると思います。
 
　

792五十川卓司  : 2007/10/08(月) 20:07:04 ID:AglXzRiO0 
今日、豊府高校と豊南高校との試合を観戦していました。豊南側
に背の高い選手が居ました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#08 
 
　

794五十川卓司  : 2007/10/08(月) 20:11:08 ID:AglXzRiO0 
はい。>>793 
 
　

878五十川卓司  : 2007/10/09(火) 08:45:28 ID:dzKjdcSL0 
基本的に仕組は一緒です。ただ、通産閥や運輸閥などの官閥や、
薩摩閥や長州閥は、独自の電話会社を設立して、その他大勢とは
別個に通話明細を管理するようになったと言えるでしょう。>>877 
 
彼等に不都合な通話明細は消去できるということになります。
 
　

897五十川卓司  : 2007/10/09(火) 17:01:13 ID:dzKjdcSL0 
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追記>>878 
 
ちなみに、当初は、運輸建設閥の日本高速通信と、薩摩京都閥の
第二電電とが有りました。
 
現在では、長州藩閥のＳｏｆｔＢａｎｋと薩摩藩閥のＫＤＤＩと
旧幕藩閥のＮＴＴＤｏＣｏＭｏとがあります。
 
アメリカの金融業者からの梃入（てこいれ）で、旧軍閥の復古が
推進され、アメリカの衛星国家になるように、共産主義体制への
傾斜が加速されたということになるでしょう。
 
第二次世界大戦で没落していた旧軍派閥の関係者は、それを歓迎
して、情報や資金を提供されて勢力を拡大し、靖国神社の復古を
鼓吹した挙句に、自衛隊の海外派遣を要求されているということ
になります。
 
彼等からすれば、戦後復興はアメリカ資本の御蔭であり、彼等も
アメリカ資本の御蔭で、復興勢力を駆逐するということに「正義
」を誇示できたのであろうと思われます。
 
　

898五十川卓司  : 2007/10/09(火) 17:03:34 ID:dzKjdcSL0 
あなたには無いかもしれません。通常、事業をして営業をすると、
顧客や取引を横奪される危険のある通話明細の蓄積漏洩には反対
するでしょう。>>879 
 
大量仕入大量販売で安値販売をすることは「消費者の利益」、と
いう説も有りましたが、壊滅したのは地方経済です。
 
　

900五十川卓司  : 2007/10/09(火) 17:05:58 ID:dzKjdcSL0 
追記>>897-898 
 
いずれにせよ蹴球版での話題では有りませんので、蹴球事業でも
関係のある事態ではありますが、通信行政版で質問してください。
 
　

902五十川卓司  : 2007/10/09(火) 17:30:53 ID:dzKjdcSL0 
なぜ、覆面座談会にしなければいけないのですか？>>901 
 
　

911五十川卓司  : 2007/10/09(火) 19:47:03 ID:dzKjdcSL0 
消費者団体が、通話明細の無料開示を要求していたり、法務省が、
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通信内容の蓄積まで要求したりと、通信関連企業を過剰に信頼を
した失敗が多発したと言えます。>>910 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/News_Papers/index.htm
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勝ち点はアップロード？　大分トリニータ３２１
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1191940797/

74五十川卓司  : 2007/10/10(水) 18:50:02 ID:oD+dXgeP0 
これにより携帯電話会社内部の犯罪協力者は、携帯電話の位置を
利用者の意思に無関係に検索できるようになってしまった。
 
２００７年１０月９日　日刊工業新聞１１面
 
紛失ケータイ捜索します　ＳＢＭがサービス
 
　ソフトバンクモバイル（ＳＢＭ）は顧客が携帯電話を紛失した
時に、同社に電話をかけると携帯電話のおおまかな位置を伝える
サービス「紛失ケータイ捜索サービス」を１１月１日に始める。
携帯電話の全地球測位システム（ＧＰＳ）機能による位置検索や、
ＧＰＳ機能がない場合はどの基地局エリアに携帯電話があるかを
把握し伝える。おおまかな位置を知ることで発見の手がかりが得
られるという。
 
　これまで提供してきた電話帳バックアップ、迷惑メールプロッ
クなど安心安全関連サービスをまとめて提供する「スーパー便利
パック」を、「基本オプションパック」に名称変更。その上で新
サービスとして同捜索サービスを追加する。
 
　パックの利用料は月額４９８円７５銭。
 
　

77五十川卓司  : 2007/10/10(水) 19:12:35 ID:oD+dXgeP0 
法務省側は、通話明細を犯罪の無罪の立証に使用して、犯罪証拠
と利用できると主張したかったようだが、電話会社の内部に潜伏
する犯罪組織の密偵達は北叟笑んでいることだろう。
 
愚かな判決をしたものだ。確信犯だろうが。
 
 
富山の冤罪男性、再審で無罪　女性暴行で逮捕・服役
２００７年１０月１０日１５時５８分
 
http://www.asahi.com/national/update/1010/TKY200710100228.html
 
　０２年に強姦（ごうかん）と強姦未遂の２事件で、富山県警に
逮捕され、実刑判決を受けて服役後に無実とわかった同県の柳原
浩さん（４０）の再審の判決で、富山地裁高岡支部は１０日、求
刑通り無罪を言い渡した。藤田敏裁判長は「犯人でないことは明
らかで、犯罪の証明はない」と述べた。
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　藤田裁判長は判決を言い渡した後、柳原さんに「無実であるの
に有罪判決を受けて服役したことを、誠にお気の毒に思っていま
す」と話した。
 
　再審で、検察側は柳原さんの犯行時間帯のアリバイにつながる
自宅の通話記録などの証拠を提出。無罪を求めていた。弁護側は、
県警の高圧的な取り調べが柳原さんを自白に追い込んだと主張。
捜査の経緯を解明するため、取り調べを担当した警察官の証人尋
問などを求めたが、却下された。
 
　

78五十川卓司  : 2007/10/10(水) 19:26:33 ID:oD+dXgeP0 
ちなみに、旧大日本帝国の敗戦直後に、朝鮮半島や中華大陸から
日本に渡来した人々は、故郷の地で旧大日本帝国陸軍に協力して、
現地で居住することができなくなった人々が多く、その子孫も、
戦後失業した旧軍部関係者の家来として、八九三や暴力団の手下
にされてしまった人々が多いのである。
 
そのような家来や手下から脱出するには、鋼球遊技場よりも芸能
業界や運動業界を志望する人々が多かった。
 
昨今、小泉純一郎氏が靖国神社で鼓舞する主張をしていたのだが、
中華大陸出身者や朝鮮半島出身者でも、旧大日本帝国に協力して
故郷を迫害されて追放された人々にとっては、本国政府とは違う
感覚を持つものである。
 
ＮＴＴでもＳＢＭでも、そのような傾向が観察されている。その
ような拘束や抑圧から脱出するには、旧大日本帝国の横暴や惨虐
を肯定して、その「正義」を否定する方が良い。
 
現地で差別され抑圧されていた人々を「解放」するとして、実際
には利用しただけなのであるから。
 
　

80五十川卓司  : 2007/10/10(水) 19:32:47 ID:oD+dXgeP0 
今、ネットいじめの話題が、ＮＨＫのクローズアップ現代で放送
されています。>>79 
 
http://www.nhk.or.jp/gendai/
http://www.nhk.or.jp/gendai/kiroku2007/0710-2.html
 
そういういじめに屈服するわけにはいきません。
 
　

82五十川卓司  : 2007/10/10(水) 19:45:07 ID:oD+dXgeP0 
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敗北宣言。乙。>>81 
 
　

106五十川卓司  : 2007/10/10(水) 22:26:04 ID:oD+dXgeP0 
今後、ＫＤＤＩがどう出てくるか。総務省がどう出てくるかは、
おそらく、警察組織の勇み足ということで、撤退していくのでは
無いかと思われます。そうならないと主張する共産主義者や官僚
主義者が、また恐怖主義事件を惹起して、通話明細や位置追跡が
警察捜査に必須であると主張する危険は有るでしょうが。
 
実際、アメリカでは、ＣＩＡやＦＢＩやＤＨＳがそのような主張
をしているようですが、実際には、軍産複合体が経済支配や社会
支配をするための道具にしている共産主義体制が、アメリカにて
復古してしまったという問題への意識が必要です。
 
総務省は、権威を失墜し、情報通信委員会が、情報通信政策立案
の主体になると、民主的な情報通信政策が可能となると思います。
彼等からすれば危険な「妄想」であることは間違いありません。
 
アメリカの情報通信委員会では、国務省長官であったＣｏｌｉｎ
Ｐｏｗｅｌ氏の男子が、その職に就いたため、軍産複合体が通話
明細や位置追跡や通話盗聴が容易であるような堕落をしてしまい
ましたが。
 
さてどうなるでしょうか？>>89 
 
　

111五十川卓司  : 2007/10/10(水) 23:22:40 ID:oD+dXgeP0 
それでは提案に従って、大宮栗鼠隊や浦和赤隊で議論するように
しますか？>>109 
 
質問者はそうするように。此処で私に質問して、嫌われるように
仕向けても無駄ですよ。
 
　

114五十川卓司  : 2007/10/10(水) 23:33:48 ID:oD+dXgeP0 
追記>>111 
 
浦和と大宮とを見てきたが、浦和は明朗、大宮は陰湿、なぜなの
でしょうね。私は、浦和市の西堀に住んでいたことがありますが、
確かに浦和の方が世田谷的で、大宮の方が足立的だったような気
がします。
 
　

116五十川卓司  : 2007/10/10(水) 23:42:08 ID:oD+dXgeP0 
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追記>>114 
 
大宮が陰湿なのは、ＮＴＴが関与しているからなのでしょうか。
ＮＴＴ関東支社法人営業本部長は、呼情報で通話明細を漏洩して
いた潮田邦夫であった時期があり、ＮＴＴ第二法人営業本部長を
ＮＴＴ東日本法人営業本部長に移行し、ＮＴＴＤｏＣｏＭｏ関西
に再就職先を獲得していました。
 
　

143五十川卓司  : 2007/10/11(木) 02:06:13 ID:1dODChIl0 
今、再放送を見終わりました。
 
浦和赤隊は、ＡＣＬでの荒れた芝生の状態を想定して駒場競技場
での試合を計画したようである。二失点目の側面投入からの背面
飛球からの胸受蹴賭は、距離や角度を予定した仕掛試技の練習の
賜物であろう。即興の個人技ではない。
 
荒れた芝生では、地這配球の精度が確保できないため、飛球での
精度の確保を作戦として練習していたのであろうと思われる。
 
　

182五十川卓司  : 2007/10/11(木) 21:33:41 ID:1dODChIl0 
大分市の人事課には、ＮＴＴが私を解雇するときに、その「理由
」として裁判に提出された、有ること無いことを記述した文書が
送付されていました。>>169 
 
私が照会を許可する前に送付されていたので、ＮＴＴから入手を
したというよりも、ＮＴＴ側がこの掲示板を見て送付を率先した
のでしょう。
 
そのＮＴＴの陰湿が伝染するような同類であることを、大分市の
人事課には感じました。
 
凶悪なＮＴＴ内部で通話明細を漏洩している関係者の危険が大分
市に及ばないようにしたとも考えられます。
 
勿論、ＮＴＴ側は、「五十川卓司の方が凶悪だ」と主張すること
でしょう。
 
　

241五十川卓司  : 2007/10/12(金) 18:36:45 ID:sYfBKUg10 
明日から、第４３回全国社会人蹴球選手権大会が始まるそうです。
 
http://social.ofa.or.jp/43s/
 
大分運動公園の練習場は、その準備で白い屋根が一杯でした。
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これで練習場所を変更しているのでしょう。
 
今日は、自転車で森町から京が丘を経由して帰りましたが、もう
少し先に川の駅はあるのでしょうか？
 
　

249五十川卓司  : 2007/10/12(金) 20:13:19 ID:sYfBKUg10 
今日（２００７年１０月１２日）は、磯崎新氏が設計したＡｒｔ
Ｐｌａｚａで開催されている第２回おおいた協働ものづくり展を
訪問しました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#12 
 
狭い場所で、何をやっているかを表現するのは、なかなか困難で
あるようで、啓発活動なのか見本市会なのかの境界が曖昧である
ところが、今後の課題であるでしょう。
 
大分県内では、水平分散的で垂直統合的な企業が少ないところに
このような現象の原因が有るのでは無いかと思われます。
 
中央の業界単位の展示会に参加する練習という位置づけも必要で
はないかと思われました。ＩＴ系のＳｏｆｔｗａｒｅ関連の展示
が少なかったので、そこを強化すると良いのではと思いました。
 
　

250五十川卓司  : 2007/10/12(金) 20:14:34 ID:sYfBKUg10 
昨日は、大分市内で開催されていた第４３回日本赤十字社医学会
総会を見学しました。内臓脂肪代謝異常（めたぼりっく）症候群
の問題については、内臓脂肪蓄積症について、まだ美容整形外科
の範疇とし、腹腔鏡手術での外科的切除までは踏み込んでいない
ようでした。
 
内臓脂肪蓄積症を腹腔鏡手術で外科的に治療する方法は、欧米に
おいては実施されているようです。
 
内臓脂肪には、代謝不能とされて有害物質や汚染物質が包装され
保管されているということを、理化学分析で解析して証明すれば、
高齢者が脂肪を維持できずに痩せる過程で、その有害物質や汚染
物質が臓器を損傷して発癌をさせる事態を回避できるでしょう。
 
勿論、高度な医療技術で発癌した患者を治療するよりも、腹腔鏡
手術で内臓脂肪を切除する方が、患者にとって有益であることは
間違いありません。
 
実施に躊躇しているのは、医師の収入が減ることになるからなの
でしょうか？
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267五十川卓司  : 2007/10/12(金) 23:05:28 ID:sYfBKUg10 
現在の体重は、７６ｋｇです。就職活動は、ＮＴＴについて履歴
書にて書かざるを得ず、東京大学法学部卒業の学歴も書かざるを
得ないので、当然にＮＴＴに照会があると、ＮＴＴ側から離婚の
泥沼のような出鱈目な訴訟文書が送付されるため、なかなか困難
です。
 
こういうことが理解される職場は有るのでしょうか？総務省の旧
内務省復古への野望についての問題です。
 
体重を削減していくにおいて、内臓脂肪代謝異常（めたぼりっく
）症候群の弊害がよくわかりました。>>252 
 
　

274五十川卓司  : 2007/10/12(金) 23:23:40 ID:sYfBKUg10 
私の場合、死ぬほど勉強した、というようなことはありません。
高校までずっと公立で、部活や体育祭の応援団や文化祭の脚本や
編集をして、成績があったから受験して、現役では不合格だった
ので、悔しいからもう一度受験したら合格したということです。
 
大学でも、ずっと運動会（体育会）の剣道部で、週６日２時間の
稽古をしていました。>>268 
 
ＮＴＴに入社したら、ダイヤルＱ２だの通話明細だの、不正事件
が山のように発生したところに巻き込まれ、その不正を主張する
と、組織内部の事実上の暴力団から睨まれたということです。
 
　

277五十川卓司  : 2007/10/12(金) 23:35:22 ID:sYfBKUg10 
ＮＴＴの場合、組織外部では犯罪行為とされることをしなければ
上に上がれないので、「偉い」とされる幹部は、犯罪行為を看過
して「温情」を与える「人格者」になってしまいます。
 
お互いに弱味を握り合ってると安心するという体制ですね。
 
ですから、あの組織は、一回、潰れないと直りません。>>276 
 
そういうのにどっぷり浸かっているには居心地が良いのでしょう。
 
　

281五十川卓司  : 2007/10/12(金) 23:46:21 ID:sYfBKUg10 
九州石油競技場も、内部の空気循環を再設計して、適切な位置に
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送風設備を配備すれば、それなりに快適になるのでは。>>279 
 
　

286五十川卓司  : 2007/10/13(土) 00:00:58 ID:1276vJeu0 
私は、ずっと戦ってきましたが、それを認めず、「会社にしがみ
ついていた」と強弁するところが、大企業病の症状です。>>283 
 
　

462五十川卓司  : 2007/10/14(日) 17:47:25 ID:Zks0l3br0 
今日も試合を見に行きました。
 
http://social.ofa.or.jp/43s/43zensya_s2.htm
 
駐輪場のところに、小さな猪が居ました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#14 
 
　

491五十川卓司  : 2007/10/15(月) 08:07:44 ID:mDhuJ+Db0 
いいえ。食事の改善（夕食は御飯は食べない）や長時間の入浴、
毎日の自転車での往来、特に、明野の坂の走破、毎日の走行練習
で、体重を減少させました。
 
私の自説のように、体重を削減する過程で、様々な内臓脂肪内に
蓄積されていた毒素が排出されるようで、突然の腰痛と臀部での
褥瘡 (じょくそう）の発生など、体力が無くなる高齢者に過酷で
ある内臓脂肪代謝異常（めたぼりっく）症候群の危険を感知した
次第です。
 
体力が有る４０代までに、内臓脂肪を削減する運動療法が必要で
あるでしょう。それ以降は、内臓脂肪蓄積症として外科手術での
内臓脂肪の摘出が適当であるように思います。>>490 
 
 
私の記述ではありません。>>485 
 
　

581五十川卓司  : 2007/10/16(火) 18:25:02 ID:cZhAHVdw0 
とりあえず、芝生を養生する技術が向上して、競技場内の換気の
性能が向上すれば、試合に使用可能な芝生になるということが、
今年証明されるのでは。
 
例年失敗してきたが、今年は成功しているようなので、来年から
九州石油競技場での開催が、二試合を敵地開催を連続することで
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可能になると思われる。
 
　

635五十川卓司  : 2007/10/16(火) 23:07:52 ID:cZhAHVdw0 
蹴球にも応用できそうである。
 
２００７年１０月１４日産經新聞朝刊
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#14-2 
 
　なぜ藤川は回転数の多いボールをほぼ真上から投げられるのか。
「中指と人さし指を、ぴったりとつけて、投げている。これなら
ボールの一点に力を入れやすくなり、回転数は上がる。そして、
リリースの時に、手首を自分の頭のほうに傾けることを意識して
いる」と姫野さん、藤川本人は「速い球を投げようとした結果、
現在の投げ方になった」としか話さないが、試行錯誤して非常に
理にかなったフォームを手に入れたといえるだろう。
 
　

639五十川卓司  : 2007/10/16(火) 23:14:24 ID:cZhAHVdw0 
これから寒くなるから、暖まる食品が良いと思う。子どもには、
甘酒とか紅茶に菓子とか。熱燗も売れそうですね。
 
　

641五十川卓司  : 2007/10/16(火) 23:52:30 ID:cZhAHVdw0 
通話明細を「社内利用」していると、利用者からは漏洩と見做（
みな）されますよ。ＮＴＴ工作員さん。>>640 
 
　

797五十川卓司  : 2007/10/18(木) 18:04:05 ID:a82EzQV+0 
今日の蹴賭練習は、側面からの地這配球への対応でした。もっと
不規則な回転や飛跳をする球への対応が有益であると思われます。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-10.htm#18 
 
蹴球は棒球（ごるふ）と異なり、球門を幾ら超過しても、得点が
認められます。ですから、球門の間近で、ドライバーショットを
しても、球門に突き刺されば、それで良いのです。
 
ところが、西山哲平氏や根本裕一氏は、球門の直近であるところ
で、棒球のように８番～ＳＷのような蹴球をしてしまい、球門の
上空へと外してしまっていました。
 
球門の上端への角度の範囲内に収めるように、Ｄｒｉｖｅｒ～３
番Ｗｏｏｄの足の角度を選択して、身体の回転軸よりも前方での
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蹴点で、蹴賭をするようにするべきでしょう。
 
ＰＷでのＡｐｐｒｏａｃｈＳｈｏｔやＰａｔｔｅｒでの地這蹴賭
の選択をする方法も有りますが、門守の位置と蹴賭の経路と距離
の関係により選択は変化するでしょう。
 
門守の頭上を越えるＳＷでの小飛球もあります。
 
いずれにせよ、側面から配球される球の速度や回転や角度と、足
の角度や速度との衝突により、様々な方向への変化を発生させる
ことができるでしょう。
 
　

831五十川卓司  : 2007/10/19(金) 09:32:20 ID:6JBRgbLi0 
「通話明細の漏洩は無い」と否定する連中は、実際は、通話明細
そのものを漏洩する直接の行為はせず、通話明細を分析し、個人
や組織の人間関係を把握して利用することが、彼等の使命であり、
それは、彼等にとっては、「通話明細の漏洩にはあたらない」と
いうことだったのでしょう。
 
そういうのを詭弁と呼びます>>824 
 
　

854五十川卓司  : 2007/10/19(金) 17:55:28 ID:6JBRgbLi0 
あなたは、自分の個人情報が閲覧されていて、それを基に流言を
流されたり、友人を把握されて悪口を流布された場合、個人情報
が漏洩されたとは認識しないのですね。>>853 
 
　

860五十川卓司  : 2007/10/19(金) 19:08:46 ID:6JBRgbLi0 
現在、金欠です。>>658 
 
　

902五十川卓司  : 2007/10/20(土) 07:11:08 ID:F3odCasM0 
９．１１で、一番儲けたのは誰か？と問われれば、旧南軍の軍産
複合体と石油独占体である。>>900 
 
　

907五十川卓司  : 2007/10/20(土) 08:03:54 ID:F3odCasM0 
非妄想人間。>>906 
 
あなたは現実に生きています。妄想なんて嘘だよね！！
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大分トリニータ322
http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1192861579/

29五十川卓司  : 2007/10/20(土) 18:21:55 ID:F3odCasM0 
今日（２００７年１０月２０日）、大分市民図書館で盗難の被害
に遭いました。背掛袋を雑誌棚の上に置いて、新聞を読んでいた
ところ、それを置引されてしまいました。
 
その背掛袋は、屋外に捨てられ、中の預金通帳と印鑑と写真機と
双眼鏡とが抜き取られていました。
 
警察によると、最近、市民会館内で連続した窃盗事件が多発して
いるそうですので、警戒が必要です。
 
　

201五十川卓司  : 2007/10/21(日) 00:25:12 ID:9IHKKT1G0 
失点の場面は、仏蘭佐に、誰が個人対応の守備をしていたのかが
問題である。深谷友基氏は、基本的に球への対応の守備をするの
で、人に対応する守備についても考慮する必要が有るだろう。
 
仏蘭佐が、どのような走路であの位置に行けたのかは、画面では
見えないので不明である。
 
　

273五十川卓司  : 2007/10/21(日) 10:42:09 ID:9IHKKT1G0 
日立に勝って、東芝Ｇｅｔ。>>272 
 
東芝　ＲＥＧＺＡ
http://www.regza.jp/product/tv/top.html
日立　Ｗｏｏｏ
http://av.hitachi.co.jp/tv/index.html
 
　

381五十川卓司  : 2007/10/21(日) 23:28:06 ID:9IHKKT1G0 
一つ一つ全力で、練習と試合とを、勝利をするために、繋続して
いくことが肝要である。
 
　

383五十川卓司  : 2007/10/21(日) 23:31:37 ID:9IHKKT1G0 
一発逆転、堅守速攻。
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385五十川卓司  : 2007/10/21(日) 23:40:05 ID:9IHKKT1G0 
料金明細の後継の新通話料金処理の開発当時、松山には、何回か
出張で行きました。其処に西日本の通話明細が設置をされていた
からです。>>384 
 
釜揚饂飩の店に行きました。知ってます？
 
　

555五十川卓司  : 2007/10/23(火) 00:04:18 ID:BYfS49Z50 
松橋章太氏は、試合勘が衰えたのか、走って欲しいところに行け
て無かったように思われる。その試合勘の勘のところを科学する
にしなければならないように見えたのだが。
 
　

577五十川卓司  : 2007/10/23(火) 08:47:49 ID:BYfS49Z50 
以下の書籍が出版されているそうです。>>556 
 
日本人はなぜシュートを打たないのか？　湯原健二著
http://www.ascii.co.jp/books/books/detail/978-4-7561-4955-8.shtml
 
　

613五十川卓司  : 2007/10/23(火) 17:48:48 ID:BYfS49Z50 
大宮栗鼠隊との試合では、その蹴球上の?落（こけらおとし）で
あるので、審判が、地元試合である以上に、大宮栗鼠隊に有利な
判定をする危険がある。
 
充分に注意した試合運備（はこび）をしなければならないだろう。
たとえ不利な判定をされても、冷静慎重であることも重要である。
 
　

615五十川卓司  : 2007/10/23(火) 17:55:30 ID:BYfS49Z50 
央倶守人氏の調整については、機械での筋力鍛錬より、走行練習
による下半身の筋力向上が有効だろう。機械での筋力鍛錬では、
一部の特定の筋力を増強してしまうため、周囲との均衡を逸して
しまい、その増強された筋肉により、他の筋肉を傷害する危険が
有るからである。
 
　

694五十川卓司  : 2007/10/24(水) 07:18:08 ID:9nIPi2/+0 
元妻女氏との離婚は、通話明細（通話記録をデータベース化した
もの）の蓄積漏洩や内部利用について、不正であり違法であると
指摘し告発していた私に対して激怒していたＮＴＴ側が、妻女に
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圧力を掛け、「このままでは解雇されることになる」と恫喝し、
「精神分裂病での幻覚や妄想であるということにすれば、雇用を
継続する」と脅迫していたことに起因している。>>664 
 
ＮＴＴは、民営化により、外部の用心棒としていた暴力団関係者
を雇用するようになり、組織の暴力団化が進行していた。
 
ＪＰ（郵便企業集団）も、同様に、採用において、暴力団関係者
を雇用させられ、信書の秘密や金融資産を流用や横奪される危険
に直面していると言えるだろう。
 
　

803五十川卓司  : 2007/10/24(水) 20:45:15 ID:9nIPi2/+0 
また、移籍工作員や弱化工作員が出没を開始してきたようです。
そのような移籍工作員や弱化工作員にころっと騙されてしまう「
強化部」にも問題が有りますが、「欲に釣られた方が得」という
役人根性や給与所得者根性では、そういう海千山千の連中を相手
に勝つことはできないでしょう。
 
いずれにせよ、降格して足元を見られて、安価な移籍金や契約金
で掬（すく）われるよりは、残留して、酉隊とも他隊とも、後顧
の憂い無く、正々堂々と交渉できる方が、選手にとって良いこと
であるでしょう。
 
この時期に、そういう波風を立てるとは、何らかの思惑があると
思われます。選手移籍での手数料を狙っている連中からすれば、
「酉隊が降格した方が、安値で選手を仕入れることができる」と
いう算段で有るのでしょう。
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136五十川卓司  : 2007/10/27(土) 15:12:04 ID:0nIt5dHd0 
もう既に、その虚偽の診断をした精神科医から、医学的根拠が無
かったことを自白させて、発行して貰っています。>>81 
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/doc/False_diagnosis_from_TakashiSumioka.htm 
 
一昨日練習場で、本業への就職の話題で、トリニータのサポータ
にならないか、と言われたので、トリニータで金儲けをする気は
無い趣旨で、金にならないことはしないと回答したところ、何か
誤解をされたようでした。
 
実際のところ、ＮＴＴからの妨害で、就職の口が無く困っている
ところなので、そのような見せしめに対抗できる職業を探したい
と思っています。
 
ＮＴＴとは非道い会社で、法人営業部門と情報システム部門とが
結託し、通話明細を外資系列の金融業者に漏洩し、その金融業者
に融資や投資をされた暴力団体系の企業を援助して、既存の日本
企業を市場から駆逐していったのでした。
 
　

143五十川卓司  : 2007/10/27(土) 15:27:19 ID:0nIt5dHd0 
いいえ。実際に、大分市役所での会合にて、ＮＴＴ側が送付した
資料を見せられました。私についての誹謗中傷が羅列され、彼等
の犯した行為についての否認が記述されていました。>>140 
 
　

146五十川卓司  : 2007/10/27(土) 15:42:05 ID:0nIt5dHd0 
横浜翼隊には、有終の美を飾って欲しい。
 
　

294五十川卓司  : 2007/10/27(土) 21:27:43 ID:0nIt5dHd0 
実況での文面から推察すると、守備担当者が、触るのか触らない
のかの判断に問題が有りそうである。いつも全力で触りに行って
しまうと、その先に球を送られて、方向を変化させられてしまう
ことになる。
 
この球に届くのかどうか、という判断をする必要が有るだろう。
前回の失点は、誰かの踵に球が触れたため方向が変化し、本来は
深谷友基氏が処理するべき球が、下川誠吾氏が処理するべき球に
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変化したところに隙が出来てしまった。
 
鹿島鹿隊が、今回の試合で、それを参考にして故意にそうしたの
かは不明であるが。大分酉隊として、失点の経験を活かすことは
できなかったのか、と悔やまれる。
 
　

366五十川卓司  : 2007/10/28(日) 08:43:13 ID:sz2GxZIC0 
深谷友基氏は、雨天での降雨により、頭に髪が無いために、直接
に目に雨が流れ込んでいたことが不調の原因であると思われる為、
髪を伸ばすことを反省とするべきではないか。>>365 
 
　

368五十川卓司  : 2007/10/28(日) 08:57:05 ID:sz2GxZIC0 
高橋大輔氏の負傷の原因は、前回の得点での成功体験から、更に
危険な突進を決意してしまったためではないだろうか。そういう
過信が負傷の原因となる怪我の元となることがある。
 
怪我の原義は、己への過信としての、怪しい我である。
 
　

383五十川卓司  : 2007/10/28(日) 11:32:28 ID:sz2GxZIC0 
現状では、高橋大輔氏が負傷により出場困難である場合も想定し、
連携の練習をするためにも、大宮栗鼠隊との決戦に準備する目的
を持つべきだと思うのだが。
 
　

477五十川卓司  : 2007/10/28(日) 23:34:57 ID:sz2GxZIC0 
今日（２００７年１０月２８日）には、大分市民会館で読書週間
を記念して開催された大分市民図書館主催の山本昌邦氏の講演会
に出席しました。
 
http://www.library.city.oita.oita.jp/
http://www.library.city.oita.oita.jp/cgi-bin/Swwwsmss.sh?0+20071005+133908 
 
話の肝は、選手の才能を褒めると、選手が努力しなくなるので、
選手の努力を褒めることが肝要であるとのことでした。大分酉隊
の強化部は、選手の才能を褒めて、選手の努力を無にすることが
多いので、弱化部になってしまっているのではと感じました。
 
球に回転を付ける骨は、球の臍（へそ）に重心の偏りがあるので、
其処を回転させる方向に蹴ることで、球に効率的に回転を与える
ことができるのだそうです。
 
何でも実験して実感することが良いとのことでした。
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479五十川卓司  : 2007/10/28(日) 23:47:37 ID:sz2GxZIC0 
ひかり電話は、銅線の電話と異なり、端末を認証するので、盗用
が困難です。このため、電話利用者全員を犯罪容疑者としている
通話明細を廃止することが可能となります。>>478 
 
　

480五十川卓司  : 2007/10/29(月) 00:10:33 ID:c0ce1tuv0 
こういうのはどうでしょう。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│ 　　│高松│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│根本│ 　　│梅崎│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│ 　　│葡辺│ 　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│森重│ 　　│福元│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│上本│ 　　│ 　　│ 　　│深谷│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
恵路は疲労休暇。
 
状況により、森重は操舵担当に。
 
　

483五十川卓司  : 2007/10/29(月) 00:23:39 ID:c0ce1tuv0 
追記>>477 
 
山本昌邦氏の本の紹介
 
指南録
http://shop.kodansha.jp/bc2_bc/search_view.jsp?b=212677X
備忘録
http://shop.kodansha.jp/bc2_bc/search_view.jsp?b=2747758
 
　

484五十川卓司  : 2007/10/29(月) 00:27:49 ID:c0ce1tuv0 
文系ですね。法学部を卒業しました。就職してからは、通信事業
の本質を学ぶために技術系の職場を選択しましたが、そこで通話
明細の漏洩という犯罪行為に遭遇して告発したところ、いろいろ

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1193389839/478
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1193389839/477
http://shop.kodansha.jp/bc2_bc/search_view.jsp?b=212677X
http://shop.kodansha.jp/bc2_bc/search_view.jsp?b=2747758
mailto:


な虐待や迫害をされました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/Self-Introduction.htm
 
これは政治問題ですので、その観点からの解決をしたいと考えて
います。
 
社会保険庁でも、電脳装置での査証や検査で、幾らでも横領行為
を防止できたはずですが、それをしなかった不作為には、原因が
あるはずです。>>481 
 
　

485五十川卓司  : 2007/10/29(月) 00:29:32 ID:c0ce1tuv0 
追記>>484 
 
文系を選択した理由は、司馬遼太郎氏の歴史小説を読んで、政治
に職業的な意志を持っていたからです。
 
　

505五十川卓司  : 2007/10/29(月) 08:33:35 ID:c0ce1tuv0 
呼情報のことですね。当初、新電電が設立されたのは、通話明細
を把握されることを拒否した企業が、企業集団として自前の電話
会社を設立したことに起因します。
 
ところが、全部の通話明細を把握しようとした旧内務省系の関係
者は、電話接続の番号操作を蓄積交換方式に変更して電話交換機
の動作記録の全部を転送させ、その全部を把握しようとしました。
 
それが呼情報です。当然に、ひかり電話において、そのような呼
情報を廃止していくことが必要です。
 
ＮＴＴの独占について、市場占有率が問題とされますが、企業の
競争や政府の適正において、通信記録の把握の観点から、ＮＴＴ
の独占の問題を考察して、ＮＴＴに光ファイバーへの設備投資を
強制していくことが必要でしょう。
 
ＮＴＴの資産や資本を略奪している外資系列の金融業者は、その
設備投資を削減することで、資産や資本を現金化することにより、
利益を収奪しているのですから。>>501 
 
　

507五十川卓司  : 2007/10/29(月) 08:47:59 ID:c0ce1tuv0 
周囲の状況を把握して最適の試技をする判断能力が不足している
と思われる。意識して、視野を確保する動作が必要だろう。
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想像力だけでは、好都合に勝手な想像をしてしまうので、その癖
を読まれてしまう。実際の相手を観察する力が必要である。
 
般若心経でも、無眼界乃至無意識界、という言葉があり、世界を
眼で見なければ、世界を意識することは無い、とあります。>>506 
 
　

511五十川卓司  : 2007/10/29(月) 09:06:25 ID:c0ce1tuv0 
確かに、連携は、状況に対応した個々の判断が重要で、固定した
型式に嵌めるような連携の練習は、現在の苦境には不十分である
と言えるでしょう。
 
このような意味では、先発出場者と次発出場者との交代によって、
連携の多様性を持たせるようにすることが必要だと思います。
 
青木功氏も、ＰＴを変更して、その練習に集中することで、昨日
の試合に優勝できたものと思われます。変化することで、新しい
ことに挑戦し、慢練（まんねり）を打破できることもあろうかと
思います。>>508 
 
 
其処に蹴球が有るから。>>510 
 
　

513五十川卓司  : 2007/10/29(月) 09:23:57 ID:c0ce1tuv0 
金が無いので、旅費が無い。>>512 
 
　

514五十川卓司  : 2007/10/29(月) 09:28:13 ID:c0ce1tuv0 
鹿島の雨に濡れた重い芝で、足腰の鍛錬が重要であることが明確
になったと言える。
 
練習場でも、走り込みの不足が指摘されている。冬場の走行練習
が重要であることが認識されるべきである。
 
　

526五十川卓司  : 2007/10/29(月) 12:53:11 ID:c0ce1tuv0 
いえいえ。折角、仕事に有り就けても、履歴書に記述したＮＴＴ
に問い合わせが行くと、ＮＴＴ側が出鱈目な資料で報告するため、
解雇や採用中止になってしまいます。>>516 
 
ＮＴＴのコンピュータシステムは、ＩＢＭが、日本政府に売込を
するために、ＮＴＴに仕様や設計を盗用させていたもので、中国
のＨＯＮＤＡを模倣したＨＯＮＺＡのようなものでした。
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ＨＯＮＤＡとしては、中国政府に抗議をするでしょうが、ＨＯＮ
ＺＡの技術力が向上すれば、ＨＯＮＤＡの現地工場にするという
可能性も有ります。
 
ＩＢＭとＮＴＴとの場合はそうはならず、実際に製造していたの
は、ＮＥＣや富士通や日立でしたから、ＩＢＭが特許紛争を仕掛
たときに、ＮＴＴの仕様や設計で製造していた日本企業は、特許
訴訟に敗退し、巨額の賠償金を支払わされました。
 
そういう裏が有るので、ＮＴＴ関係者は、私を絶対に許そうとは
しないのです。
 
ちなみに、通話明細については、そのようにＩＢＭの仕様や設計
を盗用していましたから、情報として筒抜にされていました。
 
後藤田正晴氏などの旧内務省系の人々は、旧大蔵省系の人々への
対抗意識から、通話明細を警察捜査や金融監視に利用したかった
のでしょうが、そのような思惑は、外資系列の金融業者に利用を
されるだけになってしまいました。
 
旧内務省系の人々は、外資系列の金融業者を、旧大蔵省系の人々
に対抗するための援軍であるかのように錯誤していたのでしょう。
 
　

549五十川卓司  : 2007/10/29(月) 18:56:34 ID:c0ce1tuv0 
見た感じでは、腹ばいに落ちたので、膝が相手の靴に当たったの
では無いかと思われる。半月板が損傷していなければ、打撲での
一時的な痛みとなるだろうが。>>547 
 
　

551五十川卓司  : 2007/10/29(月) 19:11:32 ID:c0ce1tuv0 
追記>>549 
 
肘（ひじ）をぶつけると痺（しび）れるように、膝もぶつけると
痺れるのだろうか？
 
　

656五十川卓司  : 2007/10/30(火) 08:59:25 ID:s4iC+V1V0 
ＮＴＴでの通話明細の蓄積漏洩を指摘したところ、その中核組織
である情報システム本部に配属され、その直属上司から左手小指
を折曲されて捻挫させられ、「お前の女を痛い目に遭わすぞ」と
脅迫されたため、当時の恋愛は諦めたという経緯がある。>>646 
 
大分市役所での採用延期後の面接でも、この点を質問され、事実
であることを証言したところ、採用を取消されることになった。

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1193389839/547
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1193389839/549
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1193389839/646


 
彼等からすれば「まだ反省をしていない」ということなのだろう。
犯罪組織で犯罪を指摘すると、彼等にとっては「それこそが犯罪
だ」ということになってしまうことになる。
 
　

721五十川卓司  : 2007/10/30(火) 17:46:31 ID:s4iC+V1V0 
ということは、役所の官僚はもっと非道だということですか。>>657 
 
　

765五十川卓司  : 2007/10/30(火) 22:33:17 ID:s4iC+V1V0 
千葉を退団したＳＴＯＹＡＮＯＶ氏は、今、広島に居るのですね。
広島から移籍あるいは賃貸できると、練習と試合とでの多様性が
増すと思います。
 
　

787五十川卓司  : 2007/10/31(水) 08:36:08 ID:LSSAAieB0 
高橋大輔氏が内側側副靭帯損傷とは、私と同じです。私の場合は、
自転車の座席を上げて可動範囲を小さくすると自転車には乗れた
ので、衝撃での苦痛を緩和し、できるだけ脚を動かすようにして
いました。
 
靭帯や筋肉の材料である蛋白質（コラーゲン、プロテイン）など
を多く摂取したり、蓖麻子（ひまし）油とローズマリーとの混合
液を塗布したりもしました。
 
　

790五十川卓司  : 2007/10/31(水) 08:56:27 ID:LSSAAieB0 
馬の脂や熊の脂や虎の脂も良さそうですね。>>788 
 
馬の脂
http://www.yakushido.com/
熊の脂
http://www.kanko-koriyama.gr.jp/itiba/busan/kanin/yamakei/index.html
虎の油？
http://www.star-line.co.jp/a2/naturany/ht2tigerliniment.htm
 
　

876五十川卓司  : 2007/11/01(木) 08:53:44 ID:PhroMDSr0 
早く速いＦＫに対応するには、相当の技量が必要である。練習も
大変な労力が必要であるし、ＦＫを蹴る側にも負担が必要となる。
 
その「たまにいい」ということが大事であるのは、その裏打に、
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沢山の練習が有るということである。
 
蹴球選手は、実験を反復して、試技の成功の確率を上げる科学者
でなければならない。>>875 
 
　

915五十川卓司  : 2007/11/01(木) 18:43:06 ID:PhroMDSr0 
色々やらされすぎて小じんまりしてしまうというのは、周囲から
要求される型式に拘束されて、自分自身でこうしたいああしたい
という実験で蹴球を科学できないまま、蹴球を理解できずに成長
できなくなってしまうということでしょう。
 
言われてやらされるのでは無く、創意工夫を応援する指導方法が
必要であるので、まず、練習模様を映像で撮影して自宅で、自分
で自身を観察できる方法が必要となりそうです。>>914 
 
　

917五十川卓司  : 2007/11/01(木) 18:50:36 ID:PhroMDSr0 
側面突破からの蹴賭練習がありました。松橋章太氏は、中央での
受球からの蹴賭よりも、側面を高速で突破して中央配球をする側
の方が成功率が高いように思われました。右でも左でも行ける様
にすると良いでしょう。
 
それぞれが色々と工夫をして、成功率を高める努力をしていると
観えました。>>916 
 
 
参考資料>>915 
 
http://www.oki.com/jp/BMC/oms/product/index.html
 
　

984五十川卓司  : 2007/11/02(金) 08:19:27 ID:4JWrcIJO0 
大分酉隊が連勝できないのは、勝利すると、その勝利した作戦に
固執してしまい、作戦を変化させることができないからだろうと
思われる。
 
次節の相手は、酉隊の前節で勝利した作戦を綿密に学習して準備
をしているのだから、前節の作戦を変化させなければ勝利はおぼ
つかない。
 
前節の作戦に対応してくるであろう次節の相手の作戦の裏を掻く
作戦が立案できれば、より優秀な指揮者であると言えるだろう。
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68五十川卓司  : 2007/11/02(金) 17:41:45 ID:4JWrcIJO0 
不器用でええやないかい。不器用なもんほどぎょうさん稽古して
人よりうもなるんや　ちりとてちん　より
 
　

72五十川卓司  : 2007/11/02(金) 17:48:49 ID:4JWrcIJO0 
今日は、天皇杯に向けてＰＫの練習。前田俊介氏は、３本とも外
してしまい、頭を抱えていた。
 
思うに、真ん中を狙って少し外す感覚が良いのでは無いか。最初
から端っこを狙うと失敗するように思われる。>>69 
 
　

78五十川卓司  : 2007/11/02(金) 18:02:12 ID:4JWrcIJO0 
央倶守人氏は、前後左右への足踏の練習を始めていた。２０ｍの
走行練習もしていた。まだ、試行錯誤をしているようだったが。
長距離を走った方が良さそうに思う。短距離重視でも、試合中は
持久力が必要である。>>73 
 
　

171五十川卓司  : 2007/11/03(土) 15:37:50 ID:/ZVEflB80 
時間差攻撃において、一瞬の先行が得点に繋がることが証明され
ていた。あの出足を支えているのは、走行練習の反復だろう。
 
　

185五十川卓司  : 2007/11/03(土) 16:09:30 ID:/ZVEflB80 
Correr, Azul Raio de Trinita.
 
　

187五十川卓司  : 2007/11/03(土) 16:26:20 ID:/ZVEflB80 
翻訳>>171 
 
Em ataque com o abertura de tempo, a diferenca do mais cedo
partida de momento conduz a uma gol.Repeticao do treinamento
apoia aquele diferenca.
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194五十川卓司  : 2007/11/03(土) 17:58:09 ID:/ZVEflB80 
分からないことがあると「死ね」ですか。学校の勉強が大嫌い、
だったでしょう。>>193 
 
　

198五十川卓司  : 2007/11/03(土) 19:42:18 ID:/ZVEflB80 
ええ、ありますね。「そんなことを言うなら何も食うな」と暴言
をしてきました。要するに死ねということの隠語です。死んだら
何も食べられませんから。「死ね」とは言いませんね。そういう
あからさまな暴言はしません。法人営業本部の人事担当部長が、
そういう暴言をする会社です。ＮＴＴという組織は。>>195 
 
　

214五十川卓司  : 2007/11/03(土) 22:21:31 ID:/ZVEflB80 
今日の大阪脚隊と川崎海豚隊との試合において、また、馬鈴氏が
早く速い蹴賭技術を、今度は、中央配球に活かしていました。
 
川崎海豚隊の守備者は、蹴賭経路を遮断することに成功しました
が、それは予測していた馬鈴氏は、中央配球を選択し、その早く
速い中央配球に早期に反応していた二人の時間差攻撃により得点
したと言えます。
 
このように早く速い蹴賭や配球を事前に予測できる友隊の攻撃陣
が得点をする機会や確率を増やすことになるのです。
 
　

220五十川卓司  : 2007/11/03(土) 23:04:21 ID:/ZVEflB80 
配球経路（パスコース）の網絡（ネットワーク）が一人に集中を
しないようにすることで、鍵人（キーマン）が阻止されたとして
も、仕組（システム）が機能しなくなることが無いように、準備
をしておくことが重要である。
 
追記>>
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/323.htm#984
 
勝った敵を友とし、勝った己を敵とするべきである。
 
　

249五十川卓司  : 2007/11/04(日) 10:07:23 ID:prPERXp70 
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328五十川卓司  : 2007/11/04(日) 14:54:41 ID:prPERXp70 
連勝するためには、今回の酉隊の攻撃や守備を相手が分析して、
その弱点を突いてくることを考慮し、その弱点への攻撃に対して、
逆にそれを利用する作戦が必要となる。
 
　

530五十川卓司  : 2007/11/05(月) 17:14:39 ID:ta0l4wBX0 
前回の千葉戦での戦略や戦術で、弱点とされそうなのは何処なの
だろうか。布陣形態や基本動作から分析しておく必要がある。
 
　

536五十川卓司  : 2007/11/05(月) 17:31:34 ID:ta0l4wBX0 
おそらく、藤田義明氏への守備が厳しくなるだろう。ということ
は、その分、どこかに隙が出来るはずである。
 
　

538五十川卓司  : 2007/11/05(月) 17:39:54 ID:ta0l4wBX0 
相手も、そうくるだろうと予測して、準備をしてくるだろうから、
相手の出方を見ながら、考えていくことも必要である。そうなる
と、途中交代での戦術変更なども有効となりそうである。
 
　

541五十川卓司  : 2007/11/05(月) 18:02:01 ID:ta0l4wBX0 
埼玉の週間天気予報
 
http://www.tenki-yoho.com/cities/60.html
 
11/07(水)曇り時々晴　　降水確率20％
11/08(木)晴れ時々曇り　降水確率20％
11/09(金)曇り　　　　　降水確率20％
11/10(土)曇り一時雨　　降水確率50％
11/11(日)曇り　　　　　降水確率30％
11/12(月)晴れ時々曇り　降水確率20％
 
　

543五十川卓司  : 2007/11/05(月) 18:16:31 ID:ta0l4wBX0 
そういう人の不安に付け込むような、さもしい経営は良くないと
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思うが。通話明細にも、電話料金の不正請求の不安に付け込んだ
ところがあった。>>542 
 
　

555五十川卓司  : 2007/11/05(月) 19:30:47 ID:ta0l4wBX0 
私のためにも、ＮＴＴには勝つことを希望する。>>551 
 
　

577五十川卓司  : 2007/11/05(月) 21:15:21 ID:ta0l4wBX0 
はい。間違いなく、続いています。>>574 
 
　

634五十川卓司  : 2007/11/06(火) 09:32:56 ID:/zC1k1ed0 
２００７年１０月２７日　大分合同新聞夕刊９面
 
「ドーハの教訓」生かせ
 
　五輪出場権をかけたサッカーのアジア最終予選で、日本がカタ
ールに逆転負け。北京への視界が不透明になってきた。
　試合地のドーハ、後半ロスタイムの致命的な失点。ワールドカ
ップ（Ｗ杯）初出場の夢を砕かれた１４年前の”ドーハの悲劇”
になぞらえたメディアも多かったが、この試合から思い起こされ
るのは、むしろ昨年のＷ杯ドイツ大会の初戟、オーストラリア戦
だ。
　前半に１点を先制。追加点を奪えないまま、後半に逆転を許し
た試合だ。最大の類似点は同点とされた後のチーム状態だ。最終
ラインのＤＦ陣が「引き分けでもいい」と考えたの対し、前線の
選手は「勝ちに行った」という選手間での意識のずれ。この統一
を欠いた状態が敗戦につながったと見ることができる。
　特に、今回のカタール戦は「引き分けで十分」という試合だっ
た。引き分けは、自らの勝ち点は「１」だか、相手にも勝ち点を
「１」しか与えない。Ｊリーグなど「見せる」要素も必要なプロ
の興行とは違い、結果がすべてというこうした試合では、これが
重要だ。カタール戦が引き分けならぱ、残り２試合を計算しなが
ら戦えるはずだった。
　しかし試合途中で、全員が引き分け目指し意思統一するのは、
今の五輪代表チームの成熟度からは無理だったのだろう。となれ
ば、ベンチが的確に指示を出し、徹底させることが必要だった。
　今後の展開によっては、日本が最終戦のサウジアラビア戦で引
き分けても予選突破という可能性もある。そうなったとき、いか
にうまく試合を運べるか、ドーハの教訓を生かさなければならな
い。　　　　　　　　　　　　（共同通信編集委員　並河史樹）
 
　

635五十川卓司  : 2007/11/06(火) 09:34:22 ID:/zC1k1ed0 
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付記>>634 
 
蹴球には、野球のような手信号は無いの？
 
　

788五十川卓司  : 2007/11/07(水) 18:24:00 ID:6aZ4vlka0 
ＮＴＴ関係者から見れば、通話明細の蓄積漏洩という組織犯罪に
ついて、あっちこっちで言及している私は、「放火魔（法科魔）
」に見えていることでしょう。>>771 
 
　

793五十川卓司  : 2007/11/07(水) 18:43:49 ID:6aZ4vlka0 
今日の練習では、松橋章太氏が、前線での飛出の時期を同期させ、
蹴賭をする練習をしていました。気になったのは、合わせる面の
作り方なのですが、くるぶしでは突起があるので、ずれることが
あり、つまさきの内側で親指を曲げて合わせた方が良いのでは、
と思いました。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-11.htm#07 
 
足の甲でも良いと思いますが、面の角度を変化させるには、柔軟
で多様な動作が可能な部位で合わせた方が良いと思います。
 
　

823五十川卓司  : 2007/11/07(水) 21:05:30 ID:6aZ4vlka0 
その程度では、自暴自棄にはなりません。衆議院選挙に無所属で
立候補するとかですか？>>820 
 
　

834五十川卓司  : 2007/11/07(水) 22:23:45 ID:6aZ4vlka0 
浦和赤隊のＲｏｂｓｏｎＰｏｎｔｅ氏のような蹴賭を根本裕一氏
に求めたいと思った。対伊朗戦にて。
 
　

907五十川卓司  : 2007/11/08(木) 19:02:57 ID:4j326Ueo0 
ＮＴＴ東日本から何らかの文書が郵送されてきたようです。不在
のため、通知書のみが投函されていました。>>893 
 
八九三（やくざ）さんですか？
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57五十川卓司  : 2007/11/09(金) 17:41:17 ID:Zzg+4zzJ0 
根本裕一氏が、前衛の直後を担当するという方法はあると考えた
ことがある。これについては、走力が不足しているのでは、との
意見があった。
 
根本裕一氏は、器用なので、所謂、全日本監督であるＯＳＩＭ氏
が謂うところのＥｌｅｇａｎｔな選手として、走力の獲得を怠り、
球蹴で何とかしてしまう癖が付いてしまったのだろうか。
 
　

253五十川卓司  : 2007/11/10(土) 20:15:47 ID:UDn830y00 
埼玉県さいたま市大宮区高鼻町４丁目の航空写真を見ると、大分
県大分市大字横尾１３５１の大分運動公園のＡ蹴球場を改装した
ような状態であるのだろう。
 
http://maps.google.co.jp/maps
 
　

340五十川卓司  : 2007/11/11(日) 07:56:21 ID:19z361z/0 
私の記載ではありません。私の名義を偽装する第三者が、勝手に
転載したものです。>>311 
 
おそらく、私が、自由民主党の候補者公募で、ＮＴＴでの不正や
不当を指摘する演説をした行動への報復であるのでしょう。
 
私にとって重要な裁判において、証拠提出を拒否したのですから、
支払をする意思はありません。請求した資料は、私への人事評価
や人事考課の資料ですから、「無い」などというＮＴＴ側の主張
が虚偽であることは明白なのですから。>>464 
 
また、通話明細の蓄積漏洩が、外資系のコンサルティング会社と
連携した組織犯罪であることを証明するため、情報システム本部、
通信ソフトウェア技術本部、顧客サービス部、顧客システム部、
長距離事業本部などの１９９０年～１９９９年の各部各課の事業
計画書類の全部を提出させたいと思います。
 
　

343五十川卓司  : 2007/11/11(日) 07:57:54 ID:19z361z/0 
注意>>311 
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本人　：　五十川卓司 ◆soalaRO1Zo
偽者　：　五十川卓司 ◆soalaRndW2
 
　

503五十川卓司  : 2007/11/11(日) 16:29:28 ID:19z361z/0 
ＮＴＴ側は、裁判において請求された資料の提出を拒否した。
 
その資料とは、解雇の原因となった人事評価や人事考課について
の資料であるが、ＮＴＴ側は、「そのような資料はもう無い」と
して提出を拒否したのである。
 
明白な虚偽の申立であるため、それ以後の賃貸住宅の賃料の支払
を拒否したものである。
 
従って、ＮＴＴ側には請求権は存在しないものである。>>501 
 
　

510五十川卓司  : 2007/11/11(日) 16:34:15 ID:19z361z/0 
この書込が効いたのだろう。>>503 
 
　

525五十川卓司  : 2007/11/11(日) 16:53:27 ID:19z361z/0 
今度は、内部告発に対する不当処遇や虐待人事、および、離婚や
解雇をさせた人権侵害について、損害賠償と慰謝賠償との請求を
する順番となる。
 
　

534五十川卓司  : 2007/11/11(日) 17:17:27 ID:19z361z/0 
あなたにとっては残念ながら、家賃の支払の請求についての判決
はありません。>>533 
 
私からＮＴＴへの損害賠償や慰謝賠償の請求である５億円につき、
最高裁判所で違法行為あるいは事実誤認の主張についての認定が
あり、その事実認定の裁定を差戻をして判決するべきところを、
裁判所が不作為しているため、中途半端な状態で放置されている
ところです。
 
　

538五十川卓司  : 2007/11/11(日) 17:28:38 ID:19z361z/0 
まだ判決が無いから、法廷措置を取ると言ってきているわけです。
株主は、ＮＴＴが通話明細の蓄積漏洩を放置して、ＥＮＲＯＮの
ようにＡＮＤＥＲＳＥＮに資産を略奪された事態について、怒る
ことになるでしょう。>>535-536 
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540五十川卓司  : 2007/11/11(日) 17:30:08 ID:19z361z/0 
ありません。>>539 
 
　

766五十川卓司  : 2007/11/11(日) 19:28:32 ID:19z361z/0 
判決>>757 
 
ＮＴＴ東日本は、大宮栗鼠隊への支出を削減し、ＮＴＴとして、
熊本赤馬隊への支出を増加し、東西対決を実現するべし。
 
参考資料
 
ロッソ熊本の前身、アルエット熊本は、日本電信電話公社（電電
公社）熊本サッカー部として１９６９年に創設。２００５年より
ロッソ熊本に。ホームタウンは熊本県熊本市。ホームスタジアム
は熊本県民総合運動公園陸上競技場（ＫＫ　ＷＩＮＧ）、熊本市
水前寺競技場、大津町運動公園球技場、熊本県営八代運動公園陸
上競技場。このうち、ＫＫ　ＷＩＮＧはＪリーグが定める規格を
ほぼ満たしている。
 
　

865五十川卓司  : 2007/11/11(日) 21:49:05 ID:19z361z/0 
追記>>538 
 
まあ、株式の売出当時の株価の高騰は、野村證券等による演出で
あり、それに踊らされて大損をさせられた株主が、高額な配当を
要求することで、日本の通信事業を衰弱させてしまった
 
米国の日本弱体化計画が成功したと言えるだろう。ＮＴＴからの
資金流出は、犯罪組織を活性化し、日本域内での経済的な侵略や
略奪を活発化させ、より一層、日本経済を劣化させている。
 
通話明細の蓄積漏洩は、そのような犯罪組織に利用され、堅気の
企業を侵略や略奪させているのである。
 
http://www.nhk.or.jp/special/onair/071111.html
 
　

870五十川卓司  : 2007/11/11(日) 21:54:08 ID:19z361z/0 
なんとなく助言が的中したような気がする。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/324.htm#328
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892五十川卓司  : 2007/11/11(日) 22:23:28 ID:19z361z/0 
高崎山へ行ってはどうでしょう。>>880 
 
http://www17.ocn.ne.jp/̃takasaki/
 
大分西港から近いですから。それか温泉か。
 
http://www.diamond-ferry.co.jp/07access/index.htm
 
最近自転車タクシーもあるそうです。
 
http://www2.coara.or.jp/cgi-bin/demo/read2.pl?fid=02&kid=110020&sno=1169 
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大分トリニータ326
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50五十川卓司  : 2007/11/12(月) 10:23:09 ID:bOskXYCE0 
練習で、特に守備担当の深谷友基氏や三木隆司氏が、上空に蹴賭
を外すことが多いのは、以下のような理由が有ると思われる。
 
守備においては、仰角を高くして、相手の攻撃陣の頭上を突破し、
前線に球を送る必要があるため、足の円弧軌道の面が身体に垂直
であることが最適となる。
 
ところが、蹴賭の場合は、仰角を低くして、球門の枠内に収める
必要があるため、蹴り方の違いが出てしまうのである。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-11.htm#12 
 
意識して、この蹴り方の違いを修得する必要が守備担当の選手に
も有ると言えるだろう。
 
前田俊介氏は、物理学を学習して、球の方向や速度や回転を意識
した蹴賭ができるようになってきたようである。
 
　

53五十川卓司  : 2007/11/12(月) 10:55:09 ID:bOskXYCE0 
今日の練習は３時から。
 
勝手に殺さんどいてくれる。>>52 
 
　

67五十川卓司  : 2007/11/12(月) 17:14:39 ID:bOskXYCE0 
今日の蹴賭練習では、福元洋平氏が、上空に外すＤＦの癖を直す
工夫をしていたようである。中高生の練習では、監督として仰角
の高い前方への球蹴をＤＦに強制するのであろう。その方が危険
が少ないからである。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-11.htm#12 
 
ＤＦとしては、仰角の高低を明確に区別して、試技をする必要が
有る。
 
　

68五十川卓司  : 2007/11/12(月) 17:24:21 ID:bOskXYCE0 
トリサポの基準とは？そういう乱暴ないじめをする人はトリサポ
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には居ないはずです。>>54-56 
 
　

69五十川卓司  : 2007/11/12(月) 17:26:20 ID:bOskXYCE0 
追記>>68 
 
おそらく、あなたがたは、トリサポを騙（かた）っているＮＴＴ
工作員でしょう。>>54-56 
 
　

76五十川卓司  : 2007/11/12(月) 18:17:52 ID:bOskXYCE0 
試合を実況や本板での書込を見ることで観戦していたので、私に
対する誹謗中傷があれば、当然に反応します。私が反応した直後
に得点があったことですし、偶然でしょうが、まあ、良かったと
思っています。>>70-73 
 
　

87五十川卓司  : 2007/11/12(月) 18:30:25 ID:bOskXYCE0 
ＮＨＫ
 
　

90五十川卓司  : 2007/11/12(月) 18:37:40 ID:bOskXYCE0 
ＯＡＢ
 
　

97五十川卓司  : 2007/11/12(月) 19:02:58 ID:bOskXYCE0 
今日、球蹴の練習をしていたら、無回転での落下をさせることが
できました。球を爪先で点蹴したことによるのですが、反復する
と、蹴脚の前部が筋肉痛になりました。筋肉の鍛錬が必要です。
 
　

190五十川卓司  : 2007/11/13(火) 00:29:34 ID:TruKs9o30 
名古屋鯱隊と磐田喜隊との試合を観た。双方とも、陣形の前衛と
後衛との距離が短いため、長距離弾で陣を越えていく戦術の誘惑
に駆られるだろう。しかし、時間の無駄になることが多く、相手
の陣形を崩するために長距離弾を使用するにとどまるようだ。
 
前後左右への揺さ振りから、作った隙間を、短く早く速い配球を
交換しながら突破するためには、どうすれば良いかが課題である。
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264五十川卓司  : 2007/11/13(火) 17:52:38 ID:TruKs9o30 
追記>>190 
 
精度を出すとなると、誤差が出てきます。高層建築や大型船舶、
精密機械や電子機器でも、その部品や部材の誤差を、出来上がり
の状態での総体として吸収するように設計します。
 
つまり、ある部品や部材の上下左右にずれた誤差を、別の部品や
部材により修正して吸収していくわけです。
 
蹴球の場合にも、配球や蹴賭での誤差がどの程度であるかを自覚
して、その誤差の範囲を相互に認識しながら、配球や蹴賭をして
いくと良いと思います。
 
　

578五十川卓司  : 2007/11/15(木) 21:50:29 ID:HMQWFpIz0 
追記>>264 
 
長距離弾の発射においては、球を前転させて距離を伸ばしたり、
球を後転させて距離を縮めたり、球を左回転させて左に曲げたり、
球を右に回転させて右に曲げたりすること、つまり変化球で受球
者を失敗させることで、相手の陣形を崩すことが可能である。
 
今日の女性排球世界杯においては、郎平氏が監督する亜米利加隊
が、日本代表隊を初弾球で崩して、受球者に失敗させ、手壁遮断
を回避する配球を困難にすることで、攻撃を失敗させ、日本代表
隊に勝利していた。
 
　

581五十川卓司  : 2007/11/15(木) 22:15:18 ID:HMQWFpIz0 
ＮＴＴという電話会社で通話明細の蓄積漏洩を組織的に犯行して
いた事実を発見して指摘したところ、「精神分裂病での妄想幻覚
である」とされました。
 
よくあるのが、政府や企業の性的犯罪で、被害者の女性が加害者
の男性を訴追しようとすると、その男性社員を保護したり、組織
の面子や体面を保持しようとして、女性の人権を蹂躙して、事件
を隠蔽します。>>559 
 
　

669五十川卓司  : 2007/11/16(金) 20:33:18 ID:kEBo287A0 
今週の練習は、皆が疲れてきているのか、少し低調でした。試合
本番では奮起できるように、基本的基礎的な確認ができていれば
良いでしょう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-11.htm#16 
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央倶守人氏は、配球の時機や速度が早く速くなっているためか、
高速配球を通過させてしまう行為を多発させてしまっていたよう
に見えました。
 
試合勘を戻すには、まだ時間が掛かりそうですが、基本的基礎的
な部分では、充分に回復してきているように思われました。
 
　

874五十川卓司  : 2007/11/17(土) 22:05:00 ID:HGwjy4kt0 
今日（２００７年１１月１７日）の五輪代表選手権での二点目は、
西川周作氏の長距離弾の受球を越南代表隊が失敗したことによる
得点であったと言える。
 
　

875五十川卓司  : 2007/11/17(土) 22:06:14 ID:HGwjy4kt0 
今日は佐伯市に来ています。
 
　

977五十川卓司  : 2007/11/18(日) 08:22:15 ID:TX87nMb+0 
平常心
 
　

Isogawa Takuji 2004
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182五十川卓司  : 2007/11/18(日) 19:54:38 ID:PNBD0aCF0 
一失点目は、紗武主香氏が、球が外に出たかのように手を上げた
ため、守備陣の対応が遅れたことが原因である。二失点目では、
根本裕一氏が、才能を誇示しようとしてか、不用意な長距離配球
を、しかも地這で配球したため、相手に略奪される事態が連続し、
隊としての協律が乱れたことが原因である。
 
三失点目は、大分酉隊がやるべき攻撃を相手にされてしまったと
言えるだろう。
 
根本裕一氏は、去年の大分酉隊での試技を、状況や状態に合致を
していないにも関わらず、強行してしまったため、隊の共通認識
からはずれてしまったと言える。
 
上本大海氏は、根本裕一氏を支援していたが、私としては、後方
を鈴木慎吾氏として、前方の前線直下を根本裕一氏としておいた
方が、配球を略奪される危険を回避できていたのではと思う。
 
　

184五十川卓司  : 2007/11/18(日) 19:58:57 ID:PNBD0aCF0 
追記>>182 
 
時間の無駄だけでは無く、折角、前線にまで押上ていた球を略奪
されて、時間を略奪されてしまっていたと言える。
 
時間の無駄という表現だけでは、趣旨が不足していた。
 
　

186五十川卓司  : 2007/11/18(日) 20:06:33 ID:PNBD0aCF0 
最初
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│鈴木│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│根本│　　│森重│　　│梅田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
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　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

187五十川卓司  : 2007/11/18(日) 20:06:58 ID:PNBD0aCF0 
後半
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│鈴木│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│根本│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│西山│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

188五十川卓司  : 2007/11/18(日) 20:07:26 ID:PNBD0aCF0 
終盤
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│小手│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│西山│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
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　　　　　　└──┘　　
 
　

190五十川卓司  : 2007/11/18(日) 20:12:44 ID:PNBD0aCF0 
守備陣はできるだけ変更せず、攻撃陣の人員の変更としておいた
方が良かった。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│根本│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│福元│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

235五十川卓司  : 2007/11/18(日) 22:23:06 ID:PNBD0aCF0 
三木隆司氏・深谷友基氏、宮沢正史氏>>226 
 
　

274五十川卓司  : 2007/11/19(月) 00:17:59 ID:WtKgHoTt0 
葡辺流人氏が出場できなかったので、攻撃を阻止できないままに
球門直前にまで侵入されていたと言える。走路を阻止する技術が
必要であった。三木隆司氏を葡辺流人氏の位置で起用する方法も
あっただろう。>>273 
 
　

278五十川卓司  : 2007/11/19(月) 00:26:44 ID:WtKgHoTt0 
森重真人氏と三木隆司氏とが位置交換すれば良いということでは
ないかと。>>275 
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│根本│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│森重│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│三木│　　│藤田│
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├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

479五十川卓司  : 2007/11/20(火) 19:49:09 ID:nD0PtUDd0 
２００７年１１月１６日　朝日新聞朝刊１３版１７面
 
ＶＯＩＣＥ　ＯＦ　ＡＴＨＬＥＴＥ　谷亮子
 
技への速さ､今が一番
 
　世界選手権では多くの声援をいただき、本当にありがとうござ
いました。励ましの声かけやお手紙をいただき、「感謝」という
言葉だけでは言い表せない、ありかたい気持ちです。金メダルを
獲得し、みなさんの応援が大きな力になるということを再確認し
ました。
 
　今回は柔道の技について話をしたいと思います。
　私の得意技は、強いて挙げるなら背負い投げです。でも、これ
までの試合を振り返ると、背負い投げで勝ったことは少ないので
はないでしょうか。世界選手権でも五輪でも、いろんな技で勝っ
ています。一つの技に頼るのではない、多彩な技が私の大きな武
器になっています。
 
　一つの技にしても、同じように見えて多くのバリエーションが
あります。背負い投げでもいろんなかけ方、投げ方がある。技の
完成度を高め、相手の動きに合わせた対応力を身につけておくこ
とが大切です。
　柔道を始めたころ、大会は体重無差別で、男の子に交じって試
合に出ていました。相手の身長や体重はまちまち。いろんな技を
かけないと勝てなかった。一度技がかかっても、次に同じ技はな
かなか決まらない。だから、一生懸命たくさんの技を練習しまし
た。
　また、小学生のころから左右同じように技をかけられるように
指導を受けました。背負い投げにしても、右からも左からも投げ
られるのが基本です。
 
　

480五十川卓司  : 2007/11/20(火) 19:49:39 ID:nD0PtUDd0 
続き>>479 
 
　今も、小学生時代の延長線上にいると思っています。どんな状
況にも対応できる技を増やしていくことが課題です。
　あとは技に入るスピード。相手にとって、目に見えるような技
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ではかかりません。特に軽量級ではスピードと瞬発力が非常に重
要です。自分では、スピードは年々速くなっていると思っていま
す。スピードが落ちていくようでは、勝っていけないのです。
 
　

501五十川卓司  : 2007/11/20(火) 22:55:44 ID:nD0PtUDd0 
２００７年１１月１０日　日本経済新聞朝刊土曜版１８面
 
医食同源　脳梗塞を防ぐには
 
　脳卒中には、脳梗塞（こうそく）、脳出血、くも眼下出血があ
る。この中でも、近年、食の欧米化が影響してか脳梗塞が増えて
いる。この病気は脳の血管が詰まって、脳細胞に酸素と栄養が供
給できず、脳細胞が死んでしまう結果によるもの。
　脳梗塞には三つの種類がある。ラクナ梗塞といって、脳の細い
血管に生じ、高血圧の人に多くみられる。血圧で血管壁が厚くな
り、詰まってしまうためだ。睡眠中に多く比較的軽症の場合が多
い。第二に、アテローム血栓性脳梗塞。これは脳の太い血管が詰
まって起こる。脳などの太い血管の動脈硬化によって起こり、睡
眠中に多い。これは血液中のコレステロールが増加すると、血管
壁にアテロームというものができ、血栓をつくりやすくする。
　第三に、心原性脳塞栓症。心房細動という不整脈によって心臓
に血栓ができ、これが流れて脳の血管が詰まった場合に起こる。
日中活動時に起こりやすく重症化しやすい。
　ところで脳梗塞の人の約三割に前ぶれがある。一過性脳虚血発
作といって、次のような症状がでる。体の左右どちらかが動きに
くい、またしびれる、感覚が鈍る。他にロレツが回らない、片方
の目が見えにくい、めまいがする、足元がふらつくなどの症状が
出、これらは二十四時間以内に治ってしまう場合が多い。
　こんな症状がでたときには、医師の診断が早急に必要だ。喫煙、
大量飲酒や食塩、動物脂訪のとりすぎのほか、運動不足、肥満も
脳梗塞の原因となる。これらを避けて魚、大豆およびその加工品、
野菜、海藻、果物などを積極的にとるとよいだろう。
　　　　　　　　　　　　　　　（新宿医院院長　新居　裕久）
 
　

506五十川卓司  : 2007/11/20(火) 23:16:27 ID:nD0PtUDd0 
あの近辺は、噴出する蒸気で魚介類や野菜を蒸す地獄蒸しという
料理があります。>>503 
 
http://www.coara.or.jp/kannawa/
 
旅館では出しているようですが、食事だけとなるとここになるか、
簡単なのなら、ひょうたん温泉でも出していました。
http://www.lets-begin.info/ooji/index.html
http://www.hyotan-onsen.com/
 

mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1195319484/503
http://www.coara.or.jp/kannawa/
http://www.lets-begin.info/ooji/index.html
http://www.hyotan-onsen.com/


　

509五十川卓司  : 2007/11/20(火) 23:26:14 ID:nD0PtUDd0 
ひょうたん温泉のなら、気楽に注文して蒸してもらえます。>>508 
 
http://www.hyotan-onsen.com/oshokuji.html
 
肉まんも、坂の途中の路地で蒸してもらえるところがあります。
 
http://www.irfnso.ne.jp/butaman/index.htm
 
　

556五十川卓司  : 2007/11/21(水) 08:18:59 ID:b8Mh6IW/0 
得点では、山崎雅人氏の蹴賭の弾返球を高松大樹氏が蹴込をした
はずだが。排球日本代表男子隊も、高身長の相手に苦戦している
が、相手の手壁に故意に弾返させ、好機球にする練習をする必要
があるだろう。>>541 
 
そうすれば、相手の手壁の方向や角度に注意する視線や配慮への
感覚を修得することができると思われる。
 
　

587五十川卓司  : 2007/11/21(水) 17:12:58 ID:b8Mh6IW/0 
今日の紅白戦
　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│河原│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│　　│福元│　　│池田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│梅田│　　│三木│　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│西山│　　│宮沢│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│類須│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│前田│　　│松橋│　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
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│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
金崎夢生氏は、右側と直下とで練習。>>586 
 
　

597五十川卓司  : 2007/11/21(水) 18:15:38 ID:b8Mh6IW/0 
午前中の攻撃練習や守備練習では、央倶守人氏は先発組での前衛
直下を担当していた。葡辺流人氏や鈴木慎吾氏との連携は円滑で
あった。>>595 
 
　

661五十川卓司  : 2007/11/21(水) 23:41:08 ID:b8Mh6IW/0 
今日の殊勲選手は、西川周作氏が弾返した嫌機球への蹴賭を排除
した青山敏弘氏であろう。西川周作氏が弾返した嫌機球に蹴賭を
成功されてしまった事態は、青山敏弘氏と同じく広島熊隊の佐藤
寿人氏が有るが、注意して防御に成功したと言えるだろう。
 
出場させてもらえなかった梅崎司氏は、憤懣もあるかもしれない
が、自制して、今日の決定機を逃した原因を分析し、磐田喜隊と
の決戦に備えて望しい。
 
　

667五十川卓司  : 2007/11/22(木) 00:03:39 ID:hw+gQQVp0 
まとめ>>556,>>661 
 
門守が捕球できないような強烈な蹴賭を蹴ることが、次の好機球
となることを、そして、その弾返球の行方を予測しておくことが、
次の蹴賭を狙う得点者には必要である。
 
　

719五十川卓司  : 2007/11/22(木) 17:30:07 ID:hw+gQQVp0 
今日の紅白戦
　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│河原│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│　　│福元│　　│池田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│金崎│　　│三木│　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│西山│　　│宮沢│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葉月│　　│　　│
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├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│前田│　　│松橋│　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│梅崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
後半
前田→市原
宮沢→小手川
 
　

720五十川卓司  : 2007/11/22(木) 17:35:13 ID:hw+gQQVp0 
梅崎司氏は、蹴賭練習で上空に外す試技が多かったが、衝撃する
Ｐｕｎｃｈでの蹴賭と運搬するＳｗｉｎｇでの蹴賭とは区別した
方が良いように思われる。精度を欠き、誤差が多いからである。
 
Ｓｗｉｎｇの角度や振幅や方向は、Ｐｕｎｃｈでの精度を出す為
にあるのでは無いか。
 
鋭角蹴賭では、衝撃だけを利用した方が良い。逆に円弧蹴賭では、
運搬だけを利用した方が良いように思われる。この区別が難しい
ように感じる。
 
　

724五十川卓司  : 2007/11/22(木) 17:43:45 ID:hw+gQQVp0 
（８５）お世話も権力になる恐れ>>717 
 
　一般の事典にはまず載っていないけれど『実用介護事典』（講
談社）で取り上げたコトバの一つが「牧人権力」だ。「ぼくじん
けんりょく」と読む。
　「人々の健康と生命を守るためと称した管理と支配こそが、人
々を抑圧してきた権力の最後の形であるとして、フランスの哲学
者Ｍ・フーコー（１９２６～８４年）が提出した概念」
　なぜこんな哲学用語が『介護事典』に必要なのか。それは、介
護が管理や支配になり、介護者が、高齢者や障害者にとって権力
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者になってしまう恐れを指摘したものだからだ。
　本人ができることにまで手を出したり、本人が決めることを先
取りして決めてしまったりするのは、「牧人権力」はちょっと大
げさで、「おせっかいケア」と言うべきだろう。この「おせっか
いケア」も事典にはちゃんと載っている。でも「骨折を防ぐため
」とベッドに手足を縛り付ける病院や、「健康のため」と酒やた
ばこなど、本人の長年の生活習慣を禁止する施設などは「牧人権
力」であると言っていいのではないか。
　目の前の困っている人に手を貸す医療職や介護職は「天使」に
近づける仕事である。だが同時に「悪魔」にも近づいていく仕事
でもある。なにしろ人の運命や人生を左右する力を持っているの
だから。
　老人との関係では私たちも権力になる。そして権力は必ず堕落
する。堕落しないための歯止めが私たちに求められているのだ。
　それにしても、国民の腹囲のサイズにまで口を出すようになっ
たこの国も「牧人権力」になりつつあるのではないか。
 
http://www.yomiuri.co.jp/iryou/kaigo/kokoro/20071120-OYT8T00209.htm
 
　

725五十川卓司  : 2007/11/22(木) 17:44:43 ID:hw+gQQVp0 
追記>>724 
 
ＮＴＴ狂信者である工作員の諸君へ>>717 
 
ＮＴＴも、お客様に「見守ってます」とか「お世話します」とか
「お聞きします」とか言いながら、実際には、監視をしたり強制
をしたり権限としたりしていました。
 
オレンジセンターなるものが最たるもので、通話明細では、利用
者の声とか言いながら、実際には、国民を監視するための装置で
ある通話記録を、あたかも「顧客サービス」であるかのように、
蓄積漏洩していったのです。
 
社会主義者や共産主義者に多い、そのような牧人権力によって、
日本が侵略されている実態を自覚する必要が有るでしょう。
 
　

749五十川卓司  : 2007/11/22(木) 22:08:49 ID:hw+gQQVp0 
根本裕一氏は、名古屋鯱隊戦での失敗を反省し、配球距離を短縮
して、走行距離を延伸する努力により、長距離配球での所要時間
により相手に奪取される危険を回避する練習をしていたようだ。
 
つまり、走る距離を長くすれば、渡す距離を短くできる、という
こと、人も動き、球も動く、ということを実践していた、という
ことである。
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練習ではできても、試合ではできなかったのは何故かについて、
研究と研鑽とをする必要があるのだろう。
 
　

886五十川卓司  : 2007/11/23(金) 18:14:44 ID:gJO/p3Ey0 
そういうところに勤務する女性は、風俗店舗に所属する男性から
誘惑されて、性戯を仕込された挙句に故意に失恋させられ、別の
風俗店舗に所属する男性から誘惑されて、そういうところに誘導
をされた恋愛詐欺の被害者であることが多いだろう。>>859 
 
そういう恋愛詐欺も、彼女にとっては「美しい思い出」なので、
それを否定すると、彼女の夢であるので、激怒されることになる。
 
そういう「美しい思い出」の作り方を提案している番組もある。
http://www.tbs.co.jp/hanikami/
 
無理にＴＶ番組からの影響で強迫観念に駆られて、無理繰りに「
彼氏」を作る必要は無い。そういう状態が、花火大会でも頻見を
されていた。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/article/2007-11.htm
 
　

887五十川卓司  : 2007/11/23(金) 18:22:01 ID:gJO/p3Ey0 
ＴＯＳで、竹町商店街の過疎化が問題提起されている。広告方法
としては、各店舗が平等に広告をしようとするのでは無く、大型
郊外店舗のように、日替わりや週替わり目玉商品で集客をできる
ようにすれば、良いと思われる。
 
　

918五十川卓司  : 2007/11/23(金) 20:19:33 ID:gJO/p3Ey0 
これのこと。>>900 
 
http://210.150.204.172/imgs_shop/sp_curry.jpg
 
　

923五十川卓司  : 2007/11/23(金) 20:26:21 ID:gJO/p3Ey0 
ここで売ってるようです。>>918 
 
http://item.rakuten.co.jp/osk-shiitake/curry/
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34五十川卓司  : 2007/11/24(土) 00:23:13 ID:PfJa+QHu0 
新潟は、そろそろ雪が降るのでは。
 
雪に慣れていない酉隊には不利になりそうである。
 
　

274五十川卓司  : 2007/11/24(土) 19:56:42 ID:PfJa+QHu0 
溝畑宏氏が、「御心配をお掛けして、申し訳ありませんでした」
と謝罪していたが、今回の事態の原因である恵路解雇や伯剌西爾
人二名による不振について、その経緯を説明させるべきだろう。
 
代理人との関係や人事の経緯についても明確な説明が株主総会で
必要となる。創業者の心算で私物化しているから、不透明な会計
や経理、不適当な人事や処遇が発生しているのである。
 
　

343五十川卓司  : 2007/11/24(土) 22:51:27 ID:PfJa+QHu0 
球門直前の空隙に走込をする場合、背後からの配球を直接に蹴賭
する技術が必要である。高松大樹氏も山崎雅人氏も、脆弱な蹴賭
しかできていなかった。
 
葉月路易須氏は、空中反転蹴賭の機会があったが、筋力が不足を
していて強く蹴れなかったようであった。冬場の筋力鍛錬により、
より有効な試技ができるようになるだろう。
 
梅崎司氏は、両方の足で早く速くなることが課題であると認識を
しているようである。
 
先発組の現状維持と交代組の世代交代とが、今冬の人事の課題で
あると言える。強豪との練習試合ができない大分の地で、隊内に
おける練習試合で鍛錬していくためには、交代組の強化が必須で
あるからだ。
 
　

345五十川卓司  : 2007/11/24(土) 22:54:29 ID:PfJa+QHu0 
新伯剌西爾人は、伯剌西爾本国から五輪代表級の若手を育成する
との名目で紗武主香氏が帯同する方が良いだろう。現在の三人は
残留する方向で。
 
　

http://ex20.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1195825405/
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350五十川卓司  : 2007/11/24(土) 22:57:33 ID:PfJa+QHu0 
筋力不足である。筋肉鍛錬で当たりに強くなる稽古をするべきで
ある。>>339 
 
伯剌西爾人の人事異動は、また代理人の詐欺の餌食にされる危険
が高い。溝畑宏氏や原靖氏が居るうちは、止めた方が良いだろう。
 
　

358五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:02:43 ID:PfJa+QHu0 
恵路美宇存氏と葡辺流人氏との連携については、急造でもあり、
不具合があるが、練習していけば修正できるだろう。また、新入
を入れるより、今年の実績を重視するべきである。
 
　

363五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:04:45 ID:PfJa+QHu0 
恵路美宇存氏の負担が増大しただけであるのだが。>>347 
 
蹴球は個人試技の競技では無い。>>355 
 
　

365五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:06:38 ID:PfJa+QHu0 
人身売買の悪徳商人が、あれこれと仕掛けてきているので、注意
しましょう。
 
　

393五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:37:21 ID:PfJa+QHu0 
現状から、強化点を具体的に。
　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│下川│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│ 　　│福元│ 　　│池田│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│金崎│ 　　│三木│ 　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│西山│ 　　│宮沢│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│葉月│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│前田│ 　　│松章│ 　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│高松│ 　　│山崎│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
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│ 　　│ 　　│梅崎│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│恵路│ 　　│葡辺│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│ 　　│森重│ 　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│上本│ 　　│深谷│ 　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
梅田、市原、高橋、松優、河原、清水
 
　

396五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:42:31 ID:PfJa+QHu0 
鍋と温泉が必要。>>390 
 
http://shingogogo18.spaces.live.com/
 
　

398五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:45:59 ID:PfJa+QHu0 
追記>>393 
 
まず、藤田、鈴木、前田の去就を考慮しなければならない。
 
馬鹿の一つ覚えに、伯剌西爾人蹴賭請負人が欲しいなんていって
いる場合ではない。
 
　

401五十川卓司  : 2007/11/24(土) 23:51:45 ID:PfJa+QHu0 
追記>>396 
 
ちゃんこ鍋なら、豊国があります。
 
http://www.chanko-toyokuni.com/
 
　

539五十川卓司  : 2007/11/25(日) 09:40:29 ID:RPRs8pSA0 
理想は、練習試合の相手が居ない大分で、紅白戦での強化が充分
できるように、先発組も交代組も、交互に試合に出場できること
で、戦略や戦術の変化が出来て、相手に研究されても連勝できる
ことである。
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562五十川卓司  : 2007/11/25(日) 10:21:15 ID:RPRs8pSA0 
２００７年１１月２３日　大分合同新聞　Ｆ版　１１面>>505 
 
別府恋歌＜１７＞　第一章　「夜の街」・色街　５
 
ため息リアルな｢今｣
 
　客層も変わった。官・民の交際費削減などで接待客の姿が減少。
世相を反映するかのように、インターネットや専門誌で熱心に予
習してくる″無口でまじめで孤独″な若者が増加した。
 
　「長引く不況の影響もあり、別府を訪れる出張マンが激減した。
どの店も痛手ですよ」
 
　風俗店経営者らは異口同音に指摘する。「いわゆる″オタク系
″の客が目立つのも近年の特徴。業界全体で性犯罪の抑止に貢献
している…みんなそう自負しています」
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/article/2007-11.htm
 
　

564五十川卓司  : 2007/11/25(日) 10:24:20 ID:RPRs8pSA0 
事実上の４後衛と、５中衛と、３前衛とを、流動的に実現をする
ということが意図ではないか。１１人を１３人にしているという
ことである。>>563 
 
　

782五十川卓司  : 2007/11/25(日) 21:46:12 ID:RPRs8pSA0 
連勝できていないのが痛い。相手に研究されているのに、勝った
からとして、勝った戦略や戦術を踏襲しているからである。>>774 
 
つまり、自信が無いため、変えられなかったと言える。この冬に、
持久力や筋骨力を装備する鍛錬をして、練習試合で多様な戦略や
戦術を試行錯誤しておくことが必須である。
 
　

795五十川卓司  : 2007/11/25(日) 22:54:12 ID:RPRs8pSA0 
現実の蹴球隊と、テレビゲームでの仮想の蹴球隊との区別ができ
ていないの人が居るようだ。>>789 
 
しかも、高額の移籍金を支払うことで、金で何でも解決できると
いうような価値観を植え付けられているようで、問題である。
 
テレビゲームの価値観では、何でも金や運で解決するような手っ
取り早い方法が推奨されるようであるが、結局は、テレビゲーム
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を販売促進するための会社の方針に敗けていることに過ぎない。
 
　

797五十川卓司  : 2007/11/25(日) 23:05:08 ID:RPRs8pSA0 
今年の九州石油競技場開催の試合は、全部、観戦しました。>>796 
 
　

801五十川卓司  : 2007/11/25(日) 23:12:45 ID:RPRs8pSA0 
追記>>795 
 
指先だけの運動では、全身の筋肉に接続されている神経を活性化
することができず、汗腺も発達せず、疲労物質や老廃物質を汗腺
から排出できず、掻痒（あとぴー）性皮膚炎にはなるし、脳機能
や肝機能などの各機能も発育も不十分になってしまいます。
 
http://www.atopinavi.com/knowledge/feature10/feature10_3.html
 
幼少期から冷房や暖房の効いた部屋で、テレビゲームばかりして
いると、汗腺機能が発育せず、汗腺に疲労物質や老廃物質が梗塞
してしまいます。それが掻痒（あとぴー）性皮膚炎の原因である
と思われます。
 
　

810五十川卓司  : 2007/11/25(日) 23:58:16 ID:RPRs8pSA0 
中位（９位）以上。>>805 
 
通話明細の漏洩を法人営業本部でも指摘して、残業禁止にされた
頃、元妻女氏から「この頭いいんだろ」と、踵落をされたことが
ありました。>>802 
 
　

824五十川卓司  : 2007/11/26(月) 00:34:59 ID:4SSZLmpa0 
屋根により日照環境が劣悪な、九州石油競技場の芝生について、
電照栽培を応用することは可能なのだろうか？
 
http://www.noden.or.jp/shupan/shu_book23.html
 
　

866五十川卓司  : 2007/11/26(月) 08:25:45 ID:4SSZLmpa0 
味十味>>427 
http://gongyi.blog55.fc2.com/blog-entry-576.html
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978五十川卓司  : 2007/11/26(月) 19:28:20 ID:4SSZLmpa0 
葉月留射須氏は、まだ２４歳なので、残すべきだろう。>>973 
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8五十川卓司  : 2007/11/26(月) 19:02:20 ID:4SSZLmpa0 
　風俗店経営者らは異口同音に指摘する。「いわゆる″オタク系
″の客が目立つのも近年の特徴。業界全体で性犯罪の抑止に貢献
している…みんなそう自負しています」 >>7
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/article/2007-11.htm
 
　

35五十川卓司  : 2007/11/26(月) 20:51:38 ID:4SSZLmpa0 
Ｊ２での先発組で常時出場と、Ｊ１での交代組で交代出場とで、
選手はどちらを選択するのだろうか。収入による？
 
Ｊ１での下位の先発組と、Ｊ１の上位の交代組とでは、どちらを
選択するだろうか？給与による？
 
医龍２では、金よりもチームという価値意識が提示されている。
 
http://www.fujitv.co.jp/iryu2/index2.html
ＬＩＦＥ　ｏｒ　ＭＯＮＥＹ？　命は金で買えるのか
 
　

291五十川卓司  : 2007/11/27(火) 23:07:06 ID:S3L0EEgw0 
そのフロントを、代えたり変えたりするのが、サポーターの力。
スポンサーを動かすことで、力を行使できる。>>288 
 
　

323五十川卓司  : 2007/11/28(水) 00:03:06 ID:h+QZbecN0 
慎吾ＧＯＧＯ日記より
 
http://shingogogo18.spaces.live.com/
 
２００７年１１月２１日
 
では、この間の試合の話をしようかな。
 
１１月１８日(日)に名古屋グランパスと対戦して、１対３で負け
てしまいました。
 
敗因として考えられるが、チームとして攻撃＆守備の連動性がな
かった。攻めていても守っていても非常にバランスが悪かった。
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何とか勝って残留を決めたかったけど、このようなサッカーをし
ていてはダメだね。
 
悪いながらでも、もっと「勝ち」にもっていくサッカーをしない
と！
 
　

324五十川卓司  : 2007/11/28(水) 00:03:23 ID:h+QZbecN0 
続き>>323 
 
そうそう、この試合でもう１つ気付いたことがあったんだよね。
それは、選手達に勝利に対する執着心がなかったように感じたん
だよねー。
 
特に、それを感じたのは３点目を取られた時で…急いでボールを
センタースポットに持っていこうとしなかった。
普通負けているなら早く持っていって試合をやるべきだし、落ち
込んでる時間があるなら、最後のホイッスルが鳴るまで、諦めな
いプレー、勝つためのプレーをするのが勝ちたいという気持ちの
表れではないかと俺は思う。
 
 
だから、どんな試合にしろ最後のホイッスルが終わりの合図で、
決して自分達で終わらす（諦める）ような事をしてはいけない！！
 
自分も含めて、もう一度その辺を見つめなおす必要があると思っ
ている。
 
　

328五十川卓司  : 2007/11/28(水) 00:08:15 ID:h+QZbecN0 
追記>>323-324 
 
民主的な組織であれば、批判も建設的に受容され、より進歩する
ための提言として評価される。封建的な組織であると、批判は「
批難」として拒絶され、組織は進歩しない。
 
江戸幕府や昭和幕府は、批判を拒絶して進歩せず、抑圧と暴虐と
において滅亡した。
 
封建的な組織や個人は、民主的な組織や個人から、田舎者として
軽蔑されるが、封建的な組織や個人は、その批判を拒絶するため、
田舎に引篭ってしまう。
 
大分酉隊が、大分県の民主化に貢献できるかどうか、そこに経営
改革の本質が有るように思う。
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336五十川卓司  : 2007/11/28(水) 00:26:00 ID:h+QZbecN0 
東九州自動車道開通や中九州横断道路開通や豊後水道大橋開通と
の関係からすると、豊後水道大橋の実現性には疑問符が有るので、
中九州横断道路と東九州自動車道との関係で、力を入れていくと
いうことになるでしょう。>>332 
 
http://www.qsr.mlit.go.jp/saiki/jigyo/b-koukikaku-douro/nakakyuusyu_image/kurasi.html 
 
 
　

431五十川卓司  : 2007/11/28(水) 18:42:40 ID:h+QZbecN0 
今日の紅白戦（前半）

　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│下川│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│　　│福元│　　│池田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│梅田│　　│三木│　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│西山│　　│金崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葉月│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│前田│　　│松章│　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│梅崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

　

432 五十川卓司  : 2007/11/28(水) 18:43:16 ID:h+QZbecN0 
今日の紅白戦（後半）

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1196070753/332
http://www.qsr.mlit.go.jp/saiki/jigyo/b-koukikaku-douro/nakakyuusyu_image/kurasi.html
mailto:
mailto:


　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│清水│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│　　│福元│　　│池田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│松章│　　│三木│　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│宮沢│　　│西山│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│小手│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│市原│　　│前田│　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│葉月│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│梅崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│金崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

　

436五十川卓司  : 2007/11/28(水) 18:48:22 ID:h+QZbecN0 
今日の高松大樹氏の後方配球への半回転蹴賭は良かった。球門の
直前での蹴賭の選択肢を増やす練習が、門守を困惑させるために
必要である。
 
蹴賭の時機を速攻と遅攻とで、門守の守備機会を混乱させること
も考慮として必要である。
 
　

439五十川卓司  : 2007/11/28(水) 18:52:58 ID:h+QZbecN0 
動作としては、球を保持しない状態での行動が、まだ、的確では
無いように見受けられた。強引な持球突破で奪取されたが、あの
時に、前田俊介氏に配球して、次の機会を獲得する試技が要求を
されると考える。
 
葉月流射須氏の場合は、身長が高く無いので、側面からの飛球に
対応することが困難ではあろうが、身長の高い高松大樹氏や市原
大嗣氏に蹴賭させるか配球を落下させて蹴賭する方法も模索する
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べきだろう。>>434 
 
　

440五十川卓司  : 2007/11/28(水) 18:55:51 ID:h+QZbecN0 
試合直前の合同練習で、福元洋平氏が、何か失敗をしたときに、
前田俊介氏が、「明野に帰れ」と大声で言ったからではないかと
思われる。>>437 
 
　

443五十川卓司  : 2007/11/28(水) 19:00:40 ID:h+QZbecN0 
いつも通り、淡々としていたように感じました。>>441 
 
　

509五十川卓司  : 2007/11/28(水) 23:08:26 ID:h+QZbecN0 
掻痒（あとぴー）性皮膚炎の原因について、冷房による汗腺発育
の未熟を挙げましたが、それ以外にも原因が有るようです。花粉
性鼻眼炎もそうですが、食品に含有されている合成保存料や合成
甘味料や合成着色料などの高分子成分が代謝（分解）されずに、
皮膚から排出されるにおいて、汗腺や涙腺や鼻腺等に炎症を発症
させてしまうという現象です。
 
かつて、食品会社の「技術革新」で、合成保存料を使用して在庫
期間を延長するために食品を倉庫から倉庫へと盥廻にして、消費
期限を改竄し、経理や会計での粉飾処理をしたそうです。そして、
廃棄処分とするのですが、それを買取して、弁当に加工して販売
をするような行為が多発したのだそうです。
 
そもそも、会計粉飾のために、合成保存料を大量に投与した食品
を廃棄処分にするはずが、見た目は新品なので、食品として流通
してしまったということのようです。
 
化粧品や歯磨粉に使用する合成保存料の技術を悪用してしまった
事例であると言えるでしょう。
 
　

513五十川卓司  : 2007/11/28(水) 23:49:30 ID:h+QZbecN0 
表皮葡萄球菌については、通常は、他の病原菌を繁殖させないと
いう効用があるが、人体の免疫機能が低下すると、表皮葡萄球菌
でさえ、化膿状態を発症させてしまうと言えるだろう。
 
免疫機能の回復が重要であり、抗生物質（すてろいど）で免疫を
補完したところで、人体の本来の免疫機能を回復させなければ、
むしろ、人体の本来の免疫機能を抗生物質により低下させること
になってしまう。
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皮膚の免疫機能を低下させている原因を特定しなければならない
のである。>>512 
 
　

514五十川卓司  : 2007/11/28(水) 23:53:27 ID:h+QZbecN0 
追記>>513 
 
人体において、内臓脂肪や皮下脂肪に包装されて蓄積されている
有毒物質である合成保存料を、どのように無毒化して排泄できる
ようにするかが課題である。
 
勿論、外科的に内臓脂肪を摘出する方法も有効であろう。
 
老化により、内臓脂肪や皮下脂肪が維持できなくなると、急激に
内臓脂肪に包装されて蓄積されていた有毒物質が放出され、腎臓
や肝臓、心臓や脳髄を痛めつけることになってしまう。
 
　

517五十川卓司  : 2007/11/29(木) 00:08:20 ID:hCnG50hc0 
砒素など、もともと存在していた物質については、人体から排出
する方法が決まっているのですが、人工的に生成された化学物質
については、代謝して分解や排出する方法が決まっていないため、
内臓脂肪に包装されて蓄積され、隔離により無毒化されていると
いうことなのでしょう。>>515 
 
　

845五十川卓司  : 2007/11/30(金) 17:26:54 ID:GI3LHLWK0 
２００７年１１月２８日　日本経済新聞朝刊１２版４１面
 
フットボールの熱源　人生の転機見守る代理人
 
　秋の深まりとともに、クラブから戦力外通告を受けた選手の名
が紙面に出始めている。選手の再就職先を探す代理人にとって、
最も忙しい時期に入った。そんな折、あるベテラン代理人から、
こんな話を聞いた。「実は、タイミングよく、選手に引退を決意
させるのも我々の仕事なんですよ」
　選手は引退後も、できればコーチやスカウトなどの仕事に就い
て、サッカーにかかわっていきたい、と考える。しかしそうした
ポストは限られている。だから、まだプレーしたいと思っていて
も、空きができたときに、すっぱり現役をあきらめないと、大き
なチャンスを逃すことになる。
　選手は当然、よそのクラブのフロントや指導者の人事には疎い。
かの代理人はその手の情報をそろえ、「いまなら、あのクラブの
下部組織のコーチになれる。いい話じゃないか」と、やんわり引
退を勧めるのだという。人生の転機が訪れるたびに、適切な助言
をしてあげるのが本来の代理人の仕事だろう。
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　すべての代理人が選手との間に、人と人との濃密な関係を結ん
でいるかどうかはわからない。両者の関係はもっとドライなケー
スが多いような気がする。そろそろ身が危ういと感じると選手は
代理人と契約を結んで頼るが、移籍先が見つかると、さっさと代
理人契約を解消する場合がある。
　待遇アップや、「海外へ」という夢の追求だけを考えて、けん
か別れを辞さず、次から次へと移籍を望む選手もいる。世話にな
ったクラブのことは踏み台としか考えない。「そのわがままを何
度も通してあげていたら、選手の人間としての成長を阻害するこ
とにならないでしょうか」とベテラン代理人は話す。
　「プロの世界でそんな理想論をぶっても……」との反論はある
だろうが、心に留めておきたい言葉ではある。　　（吉田誠一）
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238五十川卓司  : 2007/12/01(土) 19:38:34 ID:uCr0dVqk0 
今日の後半、葉月流射須氏が、持球したところを略奪され、危険
を招致していたが、周囲への観察力の未熟が露呈したと言える。
その結果、危険を回避するために、葉月流射須氏への配球は途絶
していた。
 
周囲への観察力を向上し、球を配球される直前に、周囲の状況を
把握して、即時に次の配球ができるようにする練習をするべきで
あろう。
 
　

240五十川卓司  : 2007/12/01(土) 19:44:29 ID:uCr0dVqk0 
山崎雅人氏の前半早々の好機では、そのまま蹴賭するのか、一度
横にずらせてから蹴賭するのか、そういう技術を、高松大樹氏に
学ぶ必要が有ると思う。
 
　

265五十川卓司  : 2007/12/01(土) 20:15:46 ID:uCr0dVqk0 
２００７年１１月３０日　日本経済新聞朝刊１２版４１面
 
サッカー人として　三浦知良
 
　今週木はＪＩ最終節だ。残念ながら僕たちはＪ２降格が決まっ
ているけれど、相手の浦和は、優勝が懸かる大一番。お客さんが
たくさん来てくれるのですごく楽しみだ。ホームなのに観客席が
浦和カラーの真っ赤に染まっても、選手にとっては、あまり気に
ならない。それよりも、最終戦を満員のスタジアムでプレーでき
ることがうれしい。
　僕自身は特別なことはせず、いつも通りの準備をして臨むだけ。
調子はいいし、チームの状態も悪くない。リーグ戦ではなかなか
勝てていないけれど、いい試合はできるようになってきている。
翌週の天皇杯につながるゲームにしたい。
　シーズン途中と違って、この試合は、一発勝負みたいなもの。
浦和は優勝を決めたいし、僕らは大観衆の前で最後を勝利で飾り
たい。向こうは、最近、公式戦で白星がないから、「勝たなきゃ
いけない」と危機感を持ってくれた方がウチとしては戦いやすい。
逆に開き直って、「勝てばいいんだろ」と余裕を持たれるとちょ
っと怖いね。
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266五十川卓司  : 2007/12/01(土) 20:15:55 ID:uCr0dVqk0 
　浦和戦と天皇杯には、戦力外通告を受けて今季限りでチームを
離れる選手も出場するはずだ。２０代前半の選手でも契約を切ら
れてしまう厳しい世界。こればかりはクラブが決めることだし、
毎年必ずあることだから慣れてもいる。
　天皇杯で勝ち残っていけば、試合は続くし、その姿を誰が見て
いるかわからない。そこで、いいプレーをしたことで、ほかのク
ラブからオファーが来て現役生活が延びた選手だって過去にたく
さんいる。
　僕がヴェルディ（東京Ｖ）に在籍した、最後の年の天皇杯も、
ベンチ入りメンバー１６人のほとんど、そして監督も含めてチー
ムを離れる人間ばかりだった。それでもみんな精いっぱい戦った
し、その結果、移籍先を見つけていった。そのまま引退した選手
は少ない。
　このチームでのプレーは終わっても、本人のやる気さえあれば
サッカー人生は続く。僕もそうだったけれど、なぜ戦力外になっ
たのかを考えることが大切だ。クラブだけのせいにしているよう
では、この先どこへいってもまたダメになる。自分に何が足りな
かったのかをまず考えられる選手が、この世界で残っていけるん
だろう。　　　　　　　　　　　　　（元日本代表、横浜ＦＣ）
 
　

299五十川卓司  : 2007/12/01(土) 21:25:14 ID:uCr0dVqk0 
やっと連勝ができたので、この調子で三連勝に挑戦してみよう。
過去の相手を分析することも勿論であるが、自分を分析してくる
相手の作戦を予想して、それへの対処方法を考案しておくと良い
でしょう。
 
今日の弱点は、圧力による配球の失敗で、球を略奪されることに
よる反攻であった。略奪される以前に、前方へと長距離の蹴球を
して難を逃れたり、外に蹴出して難を逃れたりしつつ、その球を
奪取して反攻する作戦は的中していた。
 
大阪脚隊との試合は、圧力の掛合により、体力勝負になる公算が
強いが、強い球で相手の失敗を誘うことが好機を生むと思われる。
 
前回の雪辱を期するべきである。
 
　

429五十川卓司  : 2007/12/02(日) 08:42:25 ID:EiS5RHfV0 
突張兎に観察されるような田舎者の威嚇するような性格設定より
も、尊敬されて愛情の対象となるような性格設定の方が、都市に
おける広告効果は高い。
 
大分酉隊の演出は、田舎者の役人の雰囲気が露呈している。まず、
そこを改革していく必要があるだろう。
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504五十川卓司  : 2007/12/02(日) 11:09:30 ID:EiS5RHfV0 
現有勢力の維持が、来期人事への目標だろう。
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509五十川卓司  : 2007/12/04(火) 21:10:36 ID:BsQ87AJe0 
前半の練習　
 
 
　　　　　
　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│　　│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│　　│池田│　　│三木│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│梅田│　　│紗武│　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│金崎│　　│宮沢│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│松章│　　│市原│　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葉月│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

510五十川卓司  : 2007/12/04(火) 21:11:54 ID:BsQ87AJe0 
後半の練習
　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│河原│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│　　│梅田│　　│池田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│金崎│　　│三木│　　│根本│
├──┼──┼──┼──┼──┤
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│　　│小手│　　│宮沢│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│松章│　　│市原│　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘

┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│山崎│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葉月│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵路│　　│葡辺│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　

　

523 五十川卓司  : 2007/12/04(火) 21:46:07 ID:BsQ87AJe0 
ＴＯＳＨＩＢＡやＣＡＮＯＮに頼めば、蹴球隊の有能な経営者を
連れてくることは可能でしょう。むしろ、企業イメージをアップ
するために投資や出資をする以上、当然に、蹴球隊の成績が上昇
するような人事を要求してくることになります。>>521 
 
　

532五十川卓司  : 2007/12/04(火) 22:04:36 ID:BsQ87AJe0 
悲しいことに、無能な人間ほど、どうすれば良いのか分からない
ので、そういうふうに、「そのフロントは無能だと考えている人
が、運営のトップにつくことかな。お前さんでも誰でもいいよ、
やれるもんならね」というように、「やれるもんならやってみろ
」と言ってしまうものである。>>529 
 
「そう言えば相手が黙るだろう」という「計算」をしてしまう、
ということである。
 
有能な人間であれば、そういう開き直りはしないものである。
 
　

534五十川卓司  : 2007/12/04(火) 22:08:04 ID:BsQ87AJe0 
現状の経営状態では、鈴木慎吾氏と藤田義明氏の移籍を実現する
ためには、梅崎司氏が人柱として、浦和赤隊に移籍して、移籍金
を大分酉隊に供給するしか、方法が無いのでは。
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練習を見るとおり、福元洋平氏が、大阪脚隊に移籍することは、
蹴球隊内での試合練習を困難にする危険がある。
 
　

570五十川卓司  : 2007/12/04(火) 23:05:55 ID:BsQ87AJe0 
溝畑宏氏は、自治省（総務省）の出身であるため、鋼球遊戯業界
の監督官庁である警察庁が、都道府県の公安委員会との関係での、
旧内務省系として連携していると想定され、その鋼球遊戯の出店
許認可などの利権や権益に関係している可能性はあるだろう。
 
　

586五十川卓司  : 2007/12/04(火) 23:41:39 ID:BsQ87AJe0 
今日は山崎雅人氏の誕生日でした。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-12.htm#04 
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大分トリニータpart332
http://sports11.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1196857183/

302五十川卓司  : 2007/12/06(木) 22:31:06 ID:95czXeG70 
ここは結構、情報が充実しているような
 
http://gongyi.blog55.fc2.com/blog-entry-565.html
 
　

504五十川卓司  : 2007/12/07(金) 22:03:55 ID:QXR4JII80 
こんばんわ。
 
　

509五十川卓司  : 2007/12/07(金) 22:08:23 ID:QXR4JII80 
新聞を読んだら、ノロウィルスが流行っているとのこと。
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/local/oita/20071207/20071207_001.shtml 
 
うがいをして、お風呂で温まって、暖かくして寝ましょう。
 
　

583五十川卓司  : 2007/12/08(土) 06:57:09 ID:O4td1Mb40 
なぜ、天皇杯に向けた大阪脚隊の陽動作戦であるということに、
思いが至らないのだろうか？「人事情報」で混乱させようとして
いるのでは。
 
　

585五十川卓司  : 2007/12/08(土) 07:02:59 ID:O4td1Mb40 
今日は、旧大日本帝国が、罠に嵌められて、真珠湾攻撃をさせら
れてしまった日である。
 
日中戦争を煽動して援助していたアメリカは、中国からの依頼に
より、旧大日本帝国軍の惨虐行為を批難し、旧大日本帝国を孤立
させ、資源封鎖により暴発させることに成功していた。
 
丁度、イラクにイランとの戦争をさせて、今度は、石油資源への
欲望から、クウェートに侵攻させたのと同一である。
 
　

594五十川卓司  : 2007/12/08(土) 07:54:25 ID:O4td1Mb40 
大東亜戦争や太平洋戦争では、軍用無線は、暗号で通信していま

http://sports11.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1196857183/
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したが。日本軍の暗号は、人間の記憶に依存した暗号電文であり、
変更が困難で、米軍側に解読され、日本軍の情報は筒抜にされて
いました。
 
米軍側は、暗号を機械化し、暗号の符牒を自由に変更することが
できたため、日本軍に解読されることはありませんでした。
 
この差は、より一層、日本軍に従軍していた将兵の被害を拡大し、
壊滅的な敗戦の原因ともなりました。
 
同様の事態は、１９８０年代から現在までの、通話明細の漏洩に
より、また、通話傍受の解禁により、日本企業の壊滅的な被害の
原因となっています。
 
ＮＴＴには、旧日本軍で通信兵であった人々が多かったのですが、
また、同一の失敗をしてしまったと言えるでしょう。>>586 
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＼(^o^)／大分トリニータpart333
http://sports11.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1197127141/

368五十川卓司  : 2007/12/10(月) 07:00:30 ID:fP1CVrUG0 
冬期の練習では、発汗により筋肉に滞留した疲労物質や老廃物質
が充分に体外に排出されないので、熱水浴や蒸気浴で発汗させ、
疲労物質や老廃物質を体外に排出する措置が、筋肉の健康に必要
です。
 
疲労物質や老廃物質の蓄積は、免疫を低下させ、風邪の原因とも
なりますので、普通の人でも、熱水浴や蒸気浴で体温を４２度に
まで上昇させ、高熱状態を確保することで、代謝を向上し、風邪
を予防することができます。
 
五味常明氏の著書によると、腎臓では排出が困難である高分子や
重金属も、汗腺からは排出できるそうです。汗腺に目詰まりして
も、湿疹や瘡蓋となるので、皮膚の新陳代謝によって、垢として
排出することができるということです。
 
汗をかけない人間は爬虫類化する
http://www.s-book.com/plsql/com2_detail?isbn=9784396110840
 
　

745五十川卓司  : 2007/12/11(火) 08:23:17 ID:wrji4Bmd0 
失点場面では、守備の人数が不足して、１対１対応の守備ができ
ていなかったようだが、その原因は、疲労による走力の不足なの
であろうか。
 
来期は、三連勝できるような戦略や戦術に変化を付ける、代わら
なくても変われるような自信が必要である。
 
　

923五十川卓司  : 2007/12/11(火) 22:50:21 ID:wrji4Bmd0 
追記>>368 
 
ちなみに、内臓脂肪が蓄積されていると、高温の熱浴や蒸浴では、
内臓脂肪が熱で融け出して、非常に過酷な苦しみを味わうことに
なります。
 
しかし、内臓脂肪が蓄積されているにも関わらず、汗をかかない
と、本来、汗腺で捕捉されて垢として排出をされるべき高分子（
合成着色料、合成保存料）や重金属（砒素、水銀、鉛）などが、
腎臓で目詰まりを起こして腎臓病の原因となってしまいます。
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ということで、内臓脂肪が蓄積されている場合には、３７度程度
のぬるま湯での半身浴で汗をかき、徐々に内臓脂肪を融解して、
汗腺で捕捉して排出する必要があります。
 
ぬるま湯での半身浴で汗をかくためには、３０分程度の入浴時間
が必要となります。音楽や読書が、時間の経つのを忘れるために、
有効でしょう。
 
丁度、音楽アルバムを全曲聞くと、４５分程度が経過をしている
ということになります。
 
http://www.yodobashi.com/enjoy/more/i/28416985.html
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強化部長募集中 大分トリニータpart334 
http://sports11.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1197389139/

331五十川卓司  : 2007/12/14(金) 07:48:03 ID:ZrI3x2Qw0 
若手選手を生徒にすることができる、選手兼教師となれる選手の
補強をするという方法も有るだろう。その場合、若手選手の出場
を優先して、紅白戦の相手として見本や手本となるという覚悟が
必要だろうが。
 
　

934五十川卓司  : 2007/12/19(水) 00:31:08 ID:jDI0bsbd0 
ごまだしうどんは、道の駅やよいで食べることができる。>>926 
 
http://saiki-web.cocolog-nifty.com/blog/2007/05/post_1cb7.html
 
美味（うまい）や醜味（まずい）は、素材や作る人にもよる。
 
　

935五十川卓司  : 2007/12/19(水) 00:31:41 ID:jDI0bsbd0 
場所>>934 
 
http://www.qsr.mlit.go.jp/n-michi/michi_no_eki/kobetu/yayoi/yayoi.html
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コウノトリが新加入　大分トリニータ335
https://sports11.5ch.net/test/read.cgi/soccer/1198003677/
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広告募集中　大分トリニータ336
http://sports11.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1198421966/

789五十川卓司  : 2007/12/26(水) 23:07:40 ID:q+LPCZFP0 
大分合同新聞によると、此処で紹介されていた椎茸華麗が、ＴＶ
で紹介され、飛ぶような売れ行きであるとのことです。

http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-12.htm#25

大分でしか食べれない河豚の肝も紹介しましたが、ＴＶ番組での
演出で、問題にされたそうです。

http://www.asahi.com/culture/update/1219/TKY200712190391.html

宮崎県内でも、大丈夫なのでしょうか？

ということで、よ～く考えて、大分の恥にならないような記述を
しましょう。

　

794五十川卓司  : 2007/12/26(水) 23:10:45 ID:q+LPCZFP0 
梅崎司氏や福元洋平氏など、大分酉隊でだけ練習をしてきた選手
は、他の蹴球隊での練習がどうなっているのかを知らないので、
他流試合ならぬ他流練習をしたいと希望するのであろう。

福元洋平氏は、武者修行の旅に出ると思えば良いのではないか。
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溝畑知事待望　大分トリニータ337
http://sports11.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1198725710/

123五十川卓司  : 2007/12/28(金) 00:42:38 ID:o/qolKV+0 
現状では、熟練者としての西山哲平氏と根本裕一氏との持久力を
考慮して、前半は、根本裕一氏が、後半は、西山哲平氏が、前線
直下の役割を、二重配役（ダブルキャスト）で担当をすることに
なるのだろうか？
 
　

661五十川卓司  : 2007/12/30(日) 11:18:16 ID:KKjbFKoH0 
先日（２００７年１２月２８日）、映画Ｉ　ＡＭ　ＬＥＧＥＮＤ
を観ました。九・一一事件で凶暴化したＷＡＳＰを紫外線に弱い
感染症感染者に比喩して、これまで彼等に差別をされてきている
阿弗利加出身者や南亜米理加出身者が、彼等に人体実験をしたり、
誘拐した女性の夫から反撃されたりする様子や様相を、それへの
批難として、逆説的に表現している作品であると言えるでしょう。
 
九・一一事件によるＷＡＳＰの凶暴化は、教条主義的な基督教会
の教義に起因している聖戦の論理であり、欲暴の拡大の正当化に
起因していると思われ、基督教会の教条主義の改革が必要である
と言えるでしょう。>>654 
 
　

737五十川卓司  : 2007/12/30(日) 20:11:59 ID:KKjbFKoH0 
とりあえず、渋滞解消のために、下郡－松岡隧道の開通が必要で
あろうと思われる。乗合車両の所要時間を短縮して輸送力を増強
するべきだろう。
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/photo2007-12.htm#30 
 
　

771五十川卓司  : 2007/12/30(日) 23:33:30 ID:KKjbFKoH0 
今夜は風が強いねえ。明日は雪だとか。
 
　

777五十川卓司  : 2007/12/30(日) 23:43:23 ID:KKjbFKoH0 
７７７
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